Центральная городская библиотека им. Н. С. Клестова-Ангарского

Усть-Илимск: время и люди

Рекомендательный библиографический указатель

Выпуск 5 Часть 1

г. Усть-Илимск 2016 УДК 016 ББК 91.9:2 У 83

Издание подготовлено к печати Центральной городской библиотекой им. Н. С. Клестова-Ангарского.

Усть-Илимск: время и люди: рекоменд. библиогр. указатель: вып. 5 : в 2-х ч. Ч. 1. / [сост.: О. Н. Терентьева; редкол.: Н. Н. Шелепетко, Т. В. Дребнева, Л. В. Полищук; авт. вступ. ст. Н. И. Иванишина]. – Усть-Илимск : изд. Центр. гор. б-ки им. Н. С. Клестова-Ангарского, 2016. – 469 с.

Рекомендательный указатель отражает литературу о городе Усть-Илимске и Усть-Илимском районе с 2006 по 2010 годы. Это книги, статьи из сборников, областных и местных периодических изданий.

Указатель будет полезен краеведам, библиотекарям, учащимся школ.

УДК 016 ББК 91.9:2 У 83

© Центральная городская библиотека им. Н. С. Клестова-Ангарского, 2016

От составителя

Рекомендательный указатель «Усть-Илимск: время и люди» предназначен для широкого круга читателей с целью знакомства с литературой по всем вопросам жизни и деятельности города Усть-Илимска и Усть-Илимского района.

Указатель отражает: книги, статьи из сборников, журналов, газет областной и местной периодической печати с 2006 по 2015 годы включительно.

Пятое издание состоит из двух частей, которые отличаются хронологическим охватом: первая часть включает материалы с 2006 по 2010 годы, вторая – с 2011 по 2015 годы.

Указатель предваряет статья журналистки Натальи Владимировны Иванишиной, в которой она освещает основные значимые события в жизни города за эти десять лет.

Библиографические записи в указателе сгруппированы в систематическом порядке в соответствии со схемой классификации, разработанной для данного указателя на основе таблиц Библиотечно-библиографической классификации.

Внутри разделов выделяются подразделы, тематические рубрики. Расположение записей — хронологическое (по годам), а внутри по алфавиту фамилий авторов или названий статей и книг, исключая разделы: «Медицинские кадры» (Персоналии), «Герои и участники Великой Отечественной войны» (Персоналии), «О жизни и творчестве устьилимских поэтов и прозаиков», «Творчество отдельных художников» (Персоналии), где применён алфавит персоналий. В разделах «Проза устьилимских авторов» и «Поэзия устьилимских авторов» записи расположены в алфавите авторов. Произведения одного автора сгруппированы в алфавите названий произведений.

Документы в указателе сопровождаются аннотациями, кратко раскрывающими содержание книг и статей. В описаниях изданий на бумажных носителях опущено слово [Текст], во всех других случаях указано обозначение носителя информации (Электронный ресурс). Библиографические записи пронумерованы. Применена система ссылок к отдельным номерам записей.

Для удобства поиска информации указатель снабжен именным указателем, в котором перечислены все имена,

встречающиеся в библиографических описаниях (авторы, редакторы, составители и т. п.), а также в круглых скобках указаны имена тех, о ком идет речь в статье (книге).

Все материалы указателя, за редким исключением, просмотрены de visu.

Библиографические описания выполнены согласно ГОСТу Библиографическая Библиографическое 7.1 - 2003запись. описание. Общие требования и правила составления; ГОСТу Библиографическая 7.80 - 2000запись. Заголовок. Общие правила ГОСТу 7.82-2001 требования составления: И Библиографическое Библиографическая запись. описание электронных ресурсов. Общие требования и правила составления; ГОСТу 7.0.12–2011 Библиографическая запись. Сокращение слов на русском языке. Общие требования и правила.

Устьилимны – особая нашия

Именно так бы я сказала о своих земляках. Несмотря на то, что в заснеженный Усть-Илимск съехалась когда-то молодежь со всего Советского Союза и даже зарубежья, для многих из них этот город стал второй родиной. С каждым годом пополняется летопись нашего замечательного города различными знаменательными событиями.

Так, например, в 1980 году художниками Валерием и Маргаритой Лаур был разработан первый герб нашего города. Но прошли годы, и появилась необходимость внести изменения в символику города. Было принято новое Положение о гербе и флаге муниципального образования город Усть-Илимск 31 октября 2006 года Геральдический совет при Президенте Российской Федерации утвердил герб и флаг города Усть-Илимска и внес их в Государственный геральдический реестр РФ.

2006 год также запомнился устьилимцам митингом в день празднования Военно-Морского Флота, на котором было поддержано решение ходатайствовать перед Главнокомандующим Краснознаменным Тихоокеанским флотом о наречении корабля Тихоокеанского флота именем "Усть-Илимск".

Также в этот период произошла модернизация градообразующего предприятия — Усть-Илимского ЛПК по увеличению проектной мощности до 630 тысяч тонн товарной целлюлозы в год.

Следующий, 2007 год оказался богатым на круглые даты. Пять лет исполнилось детской библиотеке "Первоцвет" и украинскому культурному центру "Черемшина", 15 лет — Центру занятости, Картинной галерее, ПУ— 66, гимназии № 1; 30 лет — музыкальному отделению Школы искусств № 2. Двадцатилетие отметили школа № 13, городская поликлиника № 2, Усть-Илимская автошкола РОСТО (ДОСААФ).

Осенью состоялось открытие мемориальной памятной доски И. И. Наймушину и памятника погибшим милиционерам.

Работники ЛПК отметили 35-летие со дня подписания совместного соглашения УИ ЛПК – СЭВ о строительстве в городе лесопромышленного комплекса.

В 2008 году в Москве нашему городу был присвоен почётный статус «Город высокой социальной ответственности». Состоялось торжественное открытие памятных плит в честь российских городов, среди которых плита с названием Усть-Илимска. Экспозиция нашего города завоевала золотую медаль и специальный диплом на выставке «Сиблесопользование. Деревообработка – 2008».

13 мая 40 лет исполнилось со дня создания Усть-Илимской милиции. Такую же дату отметили школа № 2, почтамт, госстатистика, городская больница № 1, Усть-Илимский суд, прокуратура, Усть-Илимский отряд Государственной противопожарной службы. 30-летие отпраздновали профессиональное училище № 42 и Усть-Илимская ТЭЦ, детский сад "Колобок".

Филиал группы "Илим" в Усть-Илимске отметил свой первый день рождения.

В сентябре к 35-летию города и в Год культуры в Иркутской области была издана коллективом газеты «Усть-Илимская правда» книга "Усть-Илимск. Культура и время" при финансовой поддержке автора идеи Анатолия Анатольевича Дубаса.

В этом году на чемпионате мира по кикбоксингу, который проходил в Италии, победу одержал воспитанник ДЮСШ "Лесохимик" Джафар Асадов (тренер Д. Лазученко).

В ПУ № 42 была открыта мемориальная доска погибшим в Чечне Дмитрию Красавину и Андрею Апарину.

2009 год запомнился приездом в наш город известного сибирского писателя Валентина Распутина. Гость посетил ГЭС, Краеведческий музей, Храм, с. Кеуль.

Также в этот год состоялся 10-й юбилейный городской конкурс «Ученик года — 2009». Победителем названа ученица школы № 9 Анжела Снопова.

С 1 января официально прекратило свою деятельность МУП УИ ЖКХ. Жители города в большинстве своем управление жилым фондом доверили ООО «УИ ЖКХ – 2008».

В это время прекратил своё существование Усть-Илимский пивоваренный завод. Но город находил новые источники своего развития.

11 октября прошли выборы депутатов Думы пятого

созыва г. Усть-Илимска. 20 лет исполнилось Усть-Илимскому деревообрабатывающему заводу. 17 ноября исполнилось 30 лет со дня сдачи в эксплуатацию варочной установки Усть-Илимского целлюлозного завода. Аналогичный юбилей отметила и сама целлюлоза, которая появилась на свет 21 ноября 1979 года.

35-летие со дня пуска первых агрегатов отметили работники Усть-Илимской ГЭС.

40 лет со дня образования исполнилось литературному объединению «Поиск», 35 лет — Управлению культуры, 30 лет — Централизованной библиотечной системе, 40 лет — Усть-Илимскому военкомату. Четверть века своей деятельности отметил Усть-Илимский театр.

2009 год был объявлен Годом молодежи. В связи с этим состоялось восхождение на вершину Эльбруса, в покорении участвовало 30 человек из разных уголков России. В экспедиции побывал наш земляк – заведующий отделом по делам молодежи Артем Лобков.

В день рождения города было присвоено звание «Почётный гражданин г. Усть-Илимска» Г. Ф. Муравьеву и В. А. Ванееву.

Главным событием 2010 года стали выборы мэра г. Усть-Илимска. 72,3% голосов получил В. С. Ташкинов.

В канун 65-летия Победы в Великой Отечественной войне вышел в свет поэтический сборник Анатолия Давыдова «Не нарушая совести присягу», созданный Усть-Илимским экспериментальным лицеем.

В этот год прошла всероссийская перепись населения, создан Совет почётных граждан города, начал свою деятельность в центральной городской библиотеке им. Н. С. Клестова-Ангарского молодежный центр «Акцент».

30-летие отметила агрофирма «Ангара». В суровых климатических условиях работникам предприятия удается содержать скот, осуществлять выпуск молока и молочной продукции, выращивать овощи, зелень и цветы.

16 января 2010 года Приказом Главнокомандующего ВМФ № 10 в целях усиления военно-патриотического воспитания личного состава ВМФ и укрепления шефских связей жителей и Администрации г. Усть-Илимска Иркутской области с военными моряками, Малому противолодочному кораблю МПК – 17

присвоено название МПК "Усть-Илимск". В г. Владивостоке в бухте малый Улисс делегация Усть-Илимска приняла участие в торжественном ритуале переименовании корабля.

Преподаватель по химии экспериментального лицея Лариса Колыванова стала победителем конкурса «Учитель года Иркутской области – 2010».

По итогам 2011 года Усть-Илимск признан лучшим образованием региона муниципальным ПО экономическому развитию. В программу модернизации сферы Иркутской здравоохранения области от Усть-Илимска. финансируемой преимущественно из федерального бюджета, мероприятия по ремонту центральной городской больницы, городской детской поликлиники, приобретение различного медоборудования на общую сумму 327 млн. рублей. Из них в 2011 году – 161 млн. рублей, в 2012 году – 165 млн. рублей. На средства городского бюджета был приобретен современный томограф.

В Усть-Илимске с рабочим визитом побывала группа по модернизации моногородов при правительственной комиссии и интеграции, стартовали мероприятия по формированию «Народного бюджета».

В этот год в два новых дома по ул. Братская заселились устьилимцы по программе переселения из ветхого и аварийного жилья.

исполнилось 45 ЭТОМ же году лет первому комсомольскому отряду, прибывшему на строительство города. Также отметили значимые даты детский сад «Рябинка» – 25 лет, хор ветеранов Великой Отечественной войны под руководством А. М. Луговского – 25 лет, школа № 7 – 35 лет, ПАТП автотранспортное предприятие) – 30 (пассажирское Γ. Усть-Илимске. Усть-Илимский отделение ушу экспериментальный лицей и Управление соцзащиты – 20 лет со дня образования. В октябре ДК «Дружба» отметил свой 25летний юбилей.

С 2011 года ДК «Дружба» стал участником областной долгосрочной программы «Сто модельных домов культуры – Приангарью», а с 2012 года – ДК им. И. И. Наймушина.

В Картинной галерее 21 декабря 2011 года открылась юбилейная выставка работ преподавателей и учеников

специальности «Архитектура и дизайн» декоративно–прикладного отделения Школы искусств № 2.

В этот год отметила 100-летие жительница города Валентина Овчинникова, которая является представительницей семьи долгожителей.

Команда средней школы № 8 заняла первое место на Всероссийских играх «Президентские спортивные игры», которые проходили во всероссийском детском центре «Орленок». Устьилимчанка Ольга Берсенева, шестикратная чемпионка мира и страны стала победителем в Первенстве России по пауэрлифтингу.

Впервые в августе этого года в Усть-Илимске состоялся Парад невест.

В 2011 году общеобразовательной школе № 8 было присвоено имя Михаила Ивановича Бусыгина – деревообрабатывающей, министра лесной заместителя И целлюлозно-бумажной промышленности, одновременно назначенного на должность генерального директора строящихся предприятий УИ ЛПК и города Усть-Илимска. В свое время он правительственные документы строительстве подписал микрорайона города, на территории которого расположена школа № 8.

Осенью 2011 года по инициативе мэра г. Усть-Илимска В. С. Ташкинова началась активная работа по восстановлению единственного загородного детского лагеря «Лосенок».

В январе 2012 года на сайте администрации города появилась новая программа «Активный город» благодаря которой, любой горожанин, столкнувшийся с какой-либо проблемой, может сообщить о важном событии.

В этом году 35-летие праздновали детские сады «Брусничка» и «Колокольчик», а также библиотека им. Ю. Ф. Федотова. 25 лет со дня открытия отметили курорт «Русь» и Дворец культуры «Дружба».

Полувековой юбилей город отмечал в связи с прибытием первого десанта гидростроителей. В этом же году исполнилось 10 лет со дня открытия Храма Всех Святых, в Земле Российской просиявших, детской библиотеки «Первоцвет», газеты «Вестник Усть-Илимского ЛПК». ДК им. И. И. Наймушина отметил свой 30-летний юбилей. 20 лет исполнилось отделению народного

декоративно-прикладного искусства школы искусств № 2 (школа ремесел).

В 2012 году в нашем городе произошло много новых и значимых событий. Из числа казаков была создана добровольная дружина, на базе школы № 10 гостеприимно распахнуло свои двери уникальное учебное заведение «Экспериментальный лицей «Научно-образовательный комплекс». Здесь учащиеся проходят несколько ступеней обучения в разновозрастных группах методом недельного погружения в определенный предмет. Занятия сопровождаются уроками оздоровительной гимнастики, хореографии, музыки, психологии общения и др.

Краеведческий музей стал победителем конкурса среди муниципальных учреждений за достижение наилучших показателей в области культуры и искусства «Музейное Прибайкалье» за реализацию проекта «Круг добра и ремесла». В этом же году Картинная галерея запустила новый проект «Усть-Илимский Арбат».

5 августа 2012 года состоялось торжественное открытие восстановленного круглогодичного детского оздоровительного лагеря «Лосенок». 150 детей отдохнули в нем в это лето. Проект под названием «Лагерь «Лосёнок» вошел в программу поддержки и развития моногорода Усть-Илимск.

Замечательный подарок сделала Группа «Илим» школьным библиотекам города и района, а также всем детским библиотекам города — детскую книгу «Когда я вырасту, я стану лесохимиком». Ее презентация состоялась 20 декабря в Центральной городской библиотеке. Библиотека им. Ю. Ф. Федотова издала первый выпуск календаря знаменательных дат «Усть-Илимск: время и события».

Также в 2012 году открылись новые группы в детских садах, улучшилась демографическая ситуация. Усть-Илимск вошел в число лучших городов Иркутской области – поднялся на новую ступень своего развития.

В 2013 году Усть-Илимску исполнилось 40 лет. В связи с этим в городе состоялись праздничные мероприятия. Одним из самых запоминающихся можно назвать уникальный концерт «Звездный дождь», профинансированный Благотворительным фондом «Илим-Гарант» Группы «Илим». 14 молодых талантливых устьилимцев, которые сегодня живут и работают в

разных городах России и за рубежом, выступили на сцене ДК «Дружба». Все они – выпускники школ искусств города: вокалисты, музыканты, танцоры, в разные годы, становившиеся стипендиатами Группы «Илим», сегодня продолжают служить искусству.

В августе этого года возобновились полеты из Усть-Илимского аэропорта, не работавшего 11 лет, началось строительство нового детского сада в 9 микрорайоне.

Одним из событий года стали выборы в Законодательное собрание Иркутской области второго созыва. Большинством голосов устьилимцы и жители Усть-Илимского района депутатом областного парламента выбрали Анатолия Дубаса.

Два значимых для города предприятия отметили свои юбилеи: Усть-Илимскому ЛДЗ исполнилось 30 лет, Усть-Илимской ТЭЦ – 35.

«Серебряный» юбилей отпраздновала школа № 15, 20 лет в этом году исполнилось городскому краеведческому музею. День рождения коллектив музея «отметил» новой формой работы — сотрудничеством со школами города и областным педагогическим семинаром «Моделирование школьного образовательного пространства в условиях Усть-Илимска», на который приехали представители 32 территорий области.

Много запоминающихся событий было в культурной жизни города. «Битва хоров» и «Фестиваль живописи», городской праздник «Урожай» и выставка современной лесозаготовительной техники во время празднования Дня работников леса, премьера двух фильмов: документального «Семь жемчужин Прибайкалья» и художественного, снятого при участии нашего земляка Сергея Дубаса «Похабовск. Обратная сторона Сибири». В городской картинной галерее в этом году приступили к реализации проекта «Территория творчества «Пространство».

2013 год был объявлен губернатором Иркутской области Годом библиотек. Централизованная библиотечная система г. Усть-Илимска была признана лучшей в областном конкурсе «Библиотека без границ». Библиотека им. Ю. Ф. Федотова выпустила биобиблиографический указатель к 40-летию города Усть-Илимска «Берега. Литературный Усть-Илим».

В этом году наши девушки – боксеры, воспитанницы тренеров Бориса и Артема Насртдиновых с чемпионата и

первенства Иркутской области привезли домой восемь золотых и одну серебряную медали.

2014 год начался с эпохального события — зимней олимпиады в Сочи. 7 февраля в Усть-Илимске состоялся спортивный праздник, посвященный ХХІІ зимним Олимпийским играм. В поддержку спортсменов, которые сражались за звание сильнейших, на площади перед ДК «Дружба» собрались многочисленные устьилимские болельщики. На большом спортивном празднике чествовали наши команды хоккеистов, фигуристок и сноубордистов. А 9 февраля распахнул свои двери после длительного перерыва бассейн «Олимпиец», которому в этом году исполнилось 35 лет.

В этом году были сданы в эксплуатацию два новых благоустроенных дома по адресам Рабочая, 9 и Трудовая, 3. Строительство их велось по программе «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилья».

Пожалуй, самым главным событием года стали выборы 14 сентября в Городскую Думу. Борьба за кресло в местном парламенте была горячей. На депутатский мандат претендовали от кандидата социологических наук до... 20-летнего домохозяина из соседнего Братска. В итоге в думский эшелон 6-го созыва вошли три энергетика, два педагога, два представителя бюджетной сферы, один безработный, восемь предпринимателей и экс-председатель Думы города Усть-Илимска.

В ноябре на базе курорта «Русь» прошел тематический семинар с участием делегации областного парламента во главе с заместителем председателя комитета по бюджету и финансовым рынкам Совета Федерации Федерального Собрания Виталием Шубой и заместителем Законодательного собрания Иркутской области Сергеем Брилкой. Целью визита стало изучение опыта работы по реализации Федерального закона «Об общих принципах организации местного самоуправления в РФ». Подобный семинар проводился в нашем городе второй раз.

Также 2014 год был богат на юбилейные даты: 40-летие со Усть-Илим прибытия на самого многочисленного ДНЯ комсомольского строительного отряда Всесоюзного комсомольского отряда имени Николая Островского; 35 лет со дня первой варки устьилимской целлюлозы; 40 лет отметили Усть-Илимская ГЭС; 35 лет исполнилось художественному библиотеке искусств $N_{\underline{0}}$ 2, отделению школы искусств Централизованной библиотечной системы Усть-Илимска.

Нельзя не отметить успехи устьилимцев в сфере образования. Шесть школьников в 2014 году удостоены премии губернатора Иркутской области. Это: Хачик Ширинян (школа № 7), Елизавета Рубцова (лицей), Дмитрий Добровольский (школа № 1), Никита Лаптев (школа № 14), Юлия Темникова (школа № 5), Алена Лебедева (школа № 11), из района стипендиатом губернатора стал Михаил Амелин — воспитанник районной детской школы искусств (преподаватель Алла Батыр).

Лучшим педагогом года во второй раз стал учитель экономики школы № 8 Максим Ларин. Среди воспитателей победу одержала музыкальный руководитель детсада № 29 «Аленький цветочек» Ульяна Новикова. Учащийся школы № 7 Иван Авдеев признан лучшим учеником среди городских школьников.

Много значимых событий в 2014 году произошло и в культурной жизни города.

Участники ансамбля «Движение» стали призерами международного фестиваля-конкурса «Жемчужина Востока», проходившего в Китае. Ребята средней возрастной группы ансамбля завоевали два первых места в номинации «Эстрадный танец», а старшие взяли Гран-при в номинации «Современный танец».

На межрегиональном театральном фестивале «Театральная провинция» лучшей актрисой признана Елена Таксиди – актриса усть-илимского театра драмы и комедии.

В краеведческом музее открылся новый зал Трудовой Славы, в который самую большую долю финансирования внесла Группа «Илим» – около 800 тыс. рублей.

В этом году поощрительными стипендиями фонда «Новые имена» (президент — народный артист России Денис Мацуев), награждены ученики школы искусств № 2 Хадиджа Абдухоликова, Светлана Богомолова и Иван Попов.

Второй раз в нашем городе с большим успехом прошла предновогодняя выставка-ярмарка «Усть-илимские сувениры».

Также большой интерес у устьилимцев вызвали такие мероприятия, как семейное песенное шоу «Мы вместе» и традиционный музыкальный конкурс среди предприятий и организаций «Битва хоров».

Конечно же, Усть-Илимск считается еще и спортивным

городом!

В мае впервые прошел вечер воспитанников ДЮСШ «Лесохимик», где поощрили спортсменов, добившихся в учебном году высоких результатов.

Также впервые в этом году в нашем городе, да и в Иркутской области, прошел фестиваль-турнир по спортивным единоборствам. Он сразу получил статус регионального. К нам съехались борцы из Ангарска, Братска, Железногорска, Усть-Кута, Нижнеудинска. В фестивале участвовали перворазрядники, кандидаты в мастера спорта, мастера спорта, чемпионы и призеры Приангарья, Сибирского федерального округа, России.

А еще устьилимцы добились победы в благотворительном проекте «Поколение «Спортмастер»! Главным призом стали десять спортивных площадок, которые в будущем году разместят на территории города, в лагере «Лосенок» и на одной из школьных площадок. Стоит отметить, что за такой приз боролись крупные города, в числе которых Санкт-Петербург, Воронеж, Киров, Вологда и другие.

Более 3 млн. рублей в поддержку детского спорта в Усть-Илимске выделила Группа «Илим». Часть средств была направлена на развитие в Усть-Илимске традиционного зимнего вида спорта – хоккея с шайбой.

В апреле в ДК им. И. Наймушина прошел XVI Российский турнир по спортивным танцам «Дебют-2014». На турнире выступало около 500 пар из разных городов. Стоит отметить, что в этом году к нам вернулось хорошо забытое старое – сдача норм ГТО. В День физкультурника все желающие могли проверить свои физические способности. В итоге 20 человек получили «серебряные» и «золотые» значки ГТО.

2014 год объявлен Президентом Российской Федерации Годом культуры в России. Библиотечная система города выпустила очередной выпуск календаря знаменательных дат «Усть-Илимск: время и события», провела литературное ГТО и др.

Чем еще запомнился этот год? Наверное, еще и трагедией на Украине, санкциями против России. Все это, так или иначе, накладывает отпечаток на мироощущение, оставляет в памяти след... Но, как бы там ни было, жизнь продолжается. Об этом красноречиво свидетельствует статистика усть-илимского ЗАГСа: в 2014 году отметили «золотой» юбилей пять супружеских пар,

«серебряный» — четыре, две пары — рубиновую и изумрудную свадьбы (40 и 55 лет совместной жизни соответственно). Если в 2013 году в это время родилось шесть двойняшек, то в 2014-ом — девять!

Одним из главных событий 2015 года стали 13 сентября выборы главы региона и мэра города Усть-Илимска. 13 сентября в Единый день голосования жители Усть-Илимска выбрали губернатором Иркутской области представителя партии КПРФ Сергея Левченко, а мэром города стал Вакиль Тулубаев, выдвинутый партией «Единая Россия».

Усть-Илимская ГЭС выработала 800 млрд киловатт-часов электроэнергии.

Доход бюджета города составил 2001 млн рублей. Расход – 2190 млн рублей. В рамках программы «Народные инициативы» на благоустройство города выделено 11 млн рублей.

Началось строительство пяти домов в рамках переселения из ветхого и аварийного жилья. Введены четыре дополнительных электрички на участке «Коршуниха — Усть-Илимск». Продолжился капитальный ремонт дороги по проспекту Дружбы народов и Мира.

Усть-илимские медучреждения в этом году получили востребованное медицинское оборудование: ЦГБ – приборы для диагностического отделения (детский гастроскоп, фиброгастроскоп, томограф и др.) и хирургическую установку для оперирования катаракты в офтальмологическое отделение; городская поликлиника №1 — оборудование для лаборатории молекулярной диагностики. 7,5 млн. рублей на приобретение оборудования выделила Группа «Илим».

Сразу три детских сада открылось в городе в этом году! В том числе построен новый детсад по программе переселения из зоны затопления БоГЭС. Деньги на его строительство, почти 91 млн. рублей, получены из областного и федерального бюджетов.

В 2015 году исполнилось 10 лет благотворительному фонду «Илим-Гарант». Все эти годы фонд сотрудничает с городом и районом, через него Группа «Илим» поддерживает реализацию социально значимых проектов в городе и районе. За 10 лет суммарный размер оказываемой таким образом благотворительной помощи возрос с 5 млн. рублей до 43 млн. рублей в год.

Надолго запомнится жителям города масштабные мероприятия в честь 70-летия Победы в Великой Отечественной войне. Особенно грандиозным было шествие Бессмертного полка – такое количество устылимцев с портретами своих дедов и прадедов, отстоявших независимость нашей Родины в боях с немецко-фашистскими захватчиками, вышло на проспект Мира впервые!

В ДК им. И. Наймушина состоялся грандиозный праздник – городской этап областного фестиваля «Не стареют душой ветераны», посвященный 70-летию Победы в Великой Отечественной войне. Фестиваль талантов среди любительских объединений, клубов по интересам, хоровых и вокальных коллективов людей пенсионного возраста в регионе стал традиционным.

Событием года стала презентация книги «Пути и перекрестки» устьилимского поэта и журналиста, участника Великой Отечественной войны Анатолия Давыдова. Дневники нашего земляка издали работники Центральной городской библиотеки им. Н. С. Клестова-Ангарского.

В 2015 году здание профессионального училища № 66 увенчала новая вывеска — «Усть-Илимский техникум лесопромышленных технологий и сферы услуг». Училище приобрело более высокий статус. И это — огромный плюс для города, нуждающегося именно в таком учреждении профессионального образования.

Активно развивается в Усть-Илимске спорт и туризм. Спортсменка из Усть-Илимска Александра Королева стала серебряным призером первенства Европы по кикбоксингу среди юниоров, а команда школы № 8 — победителем Президентских состязаний. В Усть-Илимске впервые прошел открытый чемпионат и первенство Усть-Илимска по танцевальному спорту. Организатором выступил танцевально-спортивный клуб «Театр танца» при поддержке Группы «Илим» и других организаций города.

В 2015 году с помощью энтузиастов, воспитанников, руководителей и учредителей хоккейного клуба «Ангара-Илим» и при поддержке Группы «Илим» у горожан появилась отличная возможность совершать лыжные прогулки по освещенной трассе в районе ДК «Дружба»!

Лагерь отдыха и оздоровления «Лосенок» вошел в «ТОП –

100 лучших программ летнего отдыха» и стал победителем в конкурсе «Лучший лагерь Приангарья — 2015».

В этом году начал реализовываться проект «Безопасный город». Поставить Усть-Илимск под наблюдение видеокамер – совместная идея муниципалитета и компании «Телнет». Это вывело на качественно новый уровень и охрану правопорядка в городе, и контроль за хозяйственной сферой. Также для охраны правопорядка организована народная дружина «Спас».

Общеобразовательная школа № 5 г. Усть-Илимска продолжает покорять всероссийский форум научной молодежи «Шаг в будущее» в Москве. Вслед за Дмитрием Герасимовым и его роботом-газоразведчиком в этом году первое место на научно-практической конференции форума занял Максим Кусекеев с рукой-манипулятором.

29 мая в ДК им. И. И. Наймушина состоялась IV городская ярмарка социальных проектов. Первая подобная ярмарка прошла в 2012 году. Тогда свои проекты представили 27 организаций. По итогам ярмарки было заключено 90 соглашений о социально-экономическом сотрудничестве

2015 год объявлен Президентом Годом литературы. МБУК «Централизованная библиотечная система» г. Усть-Илимска получила Благодарность Министерства культуры и архивов Иркутской области за активный и творческий подход, эффективность и качество мероприятий, реализованных в Год литературы, а также Благодарность Иркутского академического драматического театра им. Н. П. Охлопкова за поддержку всероссийского социокультурного проекта «Валентин Распутин. Читаем вместе».

5 июля Группа «Илим» отметила в Усть-Илимске свой день рождения. По традиции День компании — это праздник для всего города. Праздник семейный, праздник спортивный, творческий, познавательный и развлекательный.

«Творчество. Ресурс. Развитие» — под таким названием осенью в Усть-Илимске прошла областная методическая лаборатория, собравшая около 150 ремесленников из разных городов и поселков Приангарья.

В регионе прошел 17-й областной конкурс «Почетная семья». В число победителей вошла семья из Усть-Илимска. Андрей, Юлия и Полина Рязановы стали вторыми в номинации «Молодая семья».

Министерством культуры и архивов Иркутской области был организован областной конкурс «Библиотека года». В номинации «Детская библиотека года» победила Центральная детская библиотека «Первоцвет» Централизованной библиотечной системы города.

История нашего города и района продолжается...

Наталья Иванишина

1. Общие работы о городе

1. **С любовью к Усть-Илимску!!!** / Восточно-Сибирский государственный технический университет; ред. А. Арасланова. – Красноярск : [б. и.], 2010. – 47 с. : цв. ил.

Издание о городе Усть-Илимске, подготовленное коллективом филиала Восточно-Сибирского государственного технологического университета в г. Усть-Илимске.

- 2. **Главные события уходящего года** // Усть-Илимская правда. 2010. 29 дек. С. 2–3 : фот.
- 3. **Костицына, Т.** Усть-Илимск 2010. Чтобы не забыть... / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 31 дек. С. 5 : фот.

Автор статьи проанализировала основные значимые для города события 2010 года.

- 4. **Главные события уходящего года** : [2009] // Усть-Илимская правда. 2009. 30 дек. С. 2–3.
- 5. **События уходящего года** : [2008] // Усть-Илимская правда. 2008. 25 дек. С. 2–3.
- Беловодова, Т. Город-романтик / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 сент. (№ 107–108). С. 3: фот.

Исследование журналиста на тему "Кто живет в городе Усть-Илимске? Романтики или прагматики».

Герб и флаг города

7. **Прокопенко, Н.** Герб и флаг – по правилам геральдики / Нина Прокопенко // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 26 февр. (№ 16). – С. 2.

Об утверждении новых вариантов герба и флага:

8. Белова, Т. Флаг и герб города утвердили / Татьяна Белова

- // Вечерний Усть-Илим. 2006. 29 июня (№ 74–75). С. 1 : фот.
- 9. **Муравьев, Г.** Гербу Усть-Илимска 25 лет / Геннадий Муравьев // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 сент. (№ 107–108). С. 4.
- 10. **Под новым флагом** // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 29 июня (№ 26). С. 2.
- 11. **Рябиков, М.** Неточный герб / М. Рябиков // Усть-Илимская правда. 2006. 13 окт. (№ 119). С. 2–3; Вечерний Усть-Илим. 2006. 12 окт. (№ 119–120). С. 3.

Точка зрения депутата Городской Думы о символике города Усть-Илимска.

Демографические показатели

12. **Кравченко, Н.** Смертность немного снизилась / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. – 2010. – 14 июля. – С. 3.

Статистика смертности в г. Усть-Илимске и Усть-Илимском районе за первое полугодие 2010 года.

- 13. **Николаева, Т.** Дорогая мама, бабушка, прабабушка... / Т. Николаева // Усть-Илимская правда. 2010. 24 нояб. С. 1, 10 : фот.
 - О семье труженицы тыла, долгожительницы Александры Мартемьяновны Андрусь (90 лет).
- 14. **Жарикова**, **Е.** Секрет её долголетия в жизнелюбии : [жительнице г. Усть-Илимска Филисаде Сидоровне Спаскиной исполнилось 100 лет] / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 22 янв. С. 2.
- 15. **Зинченко, Н.** Пусть дольше века длится жизнь / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 10 апр. С. 6.
 - О Прасковье Фёдоровне Сизых 97-летней жительнице п. Невон Усть-Илимского района.
- 16. **Исакова, Н. М.** В будущем году нас перепишут : [интервью начальника Усть-Илимского отд. госстатистики Натальи Михайловны Исаковой / записал Г. Илиров] // Усть-Илимская правда. 2009. 22 июля. С. 2.
 - О предстоящей в октябре 2010 года переписи

населения.

17. **Нифанова, Н.** Берегите мужчин / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2009. – 12 марта. – С. 4.

Число горожан, количество новорожденных и другие статистические показатели 2008 года.

18. **Труфанова, Е.** Стрижка становится роскошью / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 16 апр. – С. 3.

Причины и статистические данные отъезда устьилимиев из города для смены места жительства.

19. **Цветкова, В.** Крепчают девчонки! / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 9 июля. – С. 2.

Статистика по новорожденным за первое полугодие 2009 года.

- 20. **Нифанова, Н.** Девчонки опять лидируют : [статистика из роддома за 2006-2008 годы] / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. -2008.-27 нояб. -C.3.
- 21. **Белова, Т.** У каждого свой секрет долголетия / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 27 сент. (№ 113–114). С. 1 : фот.

Об устьилимской долгожительнице Федосье Вахрамовне Вахрушевой.

22. **Белозерова, М.** Служба торжественных дат / Марина Белозерова // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 7 сент. (№ 36). – С. 2.

Информация начальника Отдела по Усть-Илимскому району и г. Усть-Илимску Управления ЗАГС Иркутской области о важных вехах в жизни устьилимцев.

О долгожительнице города Валентине Георгиевне Овчинниковой:

- 23. **Нифанова, Н.** Ещё отмечу своё столетие! / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 1 дек. С. 2 : фот.
- 24. **Тяжелкова, М.** Как до ста лет дожить без старости / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 2 дек. С. 2 : фот.
 - О торжественной регистрации тысячного младенца 2010 года Анечки Белых:
- 25. **Беловодова, Т.** Тысячный ребенок / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 14 окт. С. 2 : фот.

26. **Зарегистрировали тысячного** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 8 окт. – С. 1.

Почетные граждане города

См. также № 312

27. **Николаева, Е.** Множится число почётных граждан / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 30 марта. — С. 4.

О присвоении звания "Почётный гражданин города Усть-Илимска" Аркадию Михайловичу Волкову.

28. **Сергеева, С.** Опыт и энергию в позитивное русло / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. — 2010. — 17 нояб. (№ 46). — С. 2 : фот.

Встреча депутатов Городской Думы с почётными гражданами города, итогом которой стало создание Совета почётных граждан Усть-Илимска.

- 29. **Бутузова, С.** Присвоено почётное звание / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. 2009. 30 дек. С. 6 : фот.
 - О присвоение звания "Почётный гражданин города Усть-Илимска" Геннадию Федоровичу Муравьеву и Виктору Алексеевичу Ванееву.
- 30. **Батищев, В. Н.** Усть-Илимское время Семенова / В. Н. Батищев, В. Н. Филиппов, А. М. Волков // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 12 сент. (№ 74). С. 2 : фот.

К 70-летию почётного гражданина Виктора Николаевича Семенова.

31. **Это их город!** // Усть-Илимская правда. – 2008. – 4 сент. (№ 99–100). – С. 3 : фот.

Открытие фотовыставки почётных граждан города Усть-Илимска в Краеведческом музее.

32. **Николаева, Е.** Нина Лобова – почётный гражданин / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 14 февр. (№ 17). – С. 3 : фот.

Выдающиеся деятели

33. **Родькина, Е.** Новое имя в оперном мире / Елена Родькина // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 19 окт. (№ 122–123). – С. 1 : фот.

Успехи оперной певицы Ирины Дубровской

(Вшивковой).

- О балерине Наталье Ашихминой (Вилиновой), проживающей со своей семьей в Америке:
- 34. **Тяжелкова, М.** Американцы называют её "русская принцесса" / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 4 июня. С. 3: фот.
- 35. **Тяжелкова, М.** В жизни усть-илимской балерины большие перемены / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 9 нояб. (№ 131–132). С. 2 : фот.

2. Природа. Природные ресурсы

36. **Кузнецов,** Г. "Жемчужное" Прибайкалье / Г. Кузнецов // Восточно-Сибирская правда. – 2010. – 16 июня (№ 85). – С. 1, 4: фот.

Об итогах конкурса "Семь жемчужин Прибайкалья". "Треугольник силы" стал первой "жемчужиной".

- 37. **Буркова,** Л. Какую воду мы пьем / Л. Буркова // Усть-Илимская правда. 2009. 8 янв. С. 2.
 - О качестве питьевой воды в городе, уровне её минерализации.
- 38. **Ваулина, Н.** Вода под контролем медиков / Н. Ваулина // Усть-Илимская правда. 2007. 4 июля. (№ 74–75). С. 1.

Результаты исследований пробы воды.

- 39. **Илиров, Г.** Атмосфера города: комментарий специалиста / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2007. 27 апр. (№ 48). С. 2 : фот.
- 40. **Кузнецова, В.** Усть-Илимскому району грозят оползни / Валерия Кузнецова // Аргументы и факты в Восточной Сибири. -2007. -№ 36 (авг.). C. 2.
- 41. **Пшонко, Е.** Усть-Илимскую воду почистят с юга / Елена Пшонко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 27 июля. С. 5 : фот.

Результаты исследований Усть-Илимского водохранилища.

2.1. Охрана природы

42. О состоянии окружающей природной среды Иркутской области в 2007 году : гос. доклад / Министерство природных ресурсов и экологии Иркутской

обл. – Иркутск : [б. и.], 2008. – 359 с. : граф., табл.

Государственный доклад «О состоянии и об охране окружающей среды Иркутской области в 2007 году» содержит информацию, характеризующую физикогеографические, климатические особенности региона, в том числе Усть-Илимского района. Представлены данные о качестве природной среды, о состоянии природных ресурсов, о влиянии хозяйственной деятельности на окружающую среду.

43. **Зинченко, Н.** Homo sapiens с рефлексами мух / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 18 июня. – С. 2 : фот.

Итоги рейда по свалкам города и района.

44. **Бондарь, Н.** Задача Владимира Мельникова / Н. Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 22 марта (№ 12). – С. 1–2 : фот.

О председателе общественной организации охотников и рыболовов и природоохранных мероприятиях в Усть-Илимском районе.

45. **Зинченко, Н.** Хлебное место / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 3 нояб. (№ 86). – С. 4 : фот.

О проблемах утилизации бытовых отходов.

- 46. Зинченко, Н. Усть-Илимский Лас-Вегас вторсырья : что мешает его создать? / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 23 янв. С. 4.
- 47. Округина, Ю. К двум российским бедам добавилась третья / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -27 июля (№ 58). -C.4: фот.

Проблемы несанкционированных свалок.

48. **Царь,** Л. Экологии — пристальное внимание / Любовь Царь // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 16 мая (№ 55). — С. 3.

Итоги экологического конкурса "Приангарье = Природа + Человек".

Экологические вопросы деятельности ЛПК

49. **Как в цехе лесохимии добились снижения объемов сброса таллового масла** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 11 авг. – С. 2 : фот.

Внедрение проекта значительного снижения сброса в канализацию таллового масла цехом ректификации таллового масла и очистки скипидара филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске под руководством Ольги Конновой.

50. **Костицына, Т.** Владимир Ташкинов и Брайан Макдональд обсудили экологию и благотворительность / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 11 июня. – С. 1: фот.

Об итогах рабочей встречи мэра города Владимира Ташкинова и руководителей Группы "Илим" Брайана Макдональда, директора БЕ "Илим Восток" ОАО "Группа "Илим", и Николая Наумова, директора филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске. В ходе встречи обсуждались основные положения взаимодействия лесопромышленной компании и исполнительной власти Усть-Илимска.

51. **Поддубская, С.** Экологическая прочность Группы "Илим" в Усть-Илимске: [беседа с директором по охране труда, пром. и эколог. безопасности ф-ла Группы "Илим" в Усть-Илимске Светланой Поддубской / беседовала Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 25 июня. – С. 5: фот.

2010 год объявлен в Группе "Илим" Годом экологии. Об итогах деятельности по экологической безопасности филиала за полугодие.

52. **FSC-стандарт** – **гарантия порядочности и ответственности лесопользования** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 8 сент. – С. 2 : фот.

Товарный знак FSC подтверждает, что Группа "Илим" является экологически ответственным, социально ориентированным и экономически ответственным лесопользователем.

53. **Новая экологическая политика группы "Илим" направлена на созидание и развитие** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2009. – 3 июня. – (№ 41). – С. 2 : фот.

О выделении Группой "Илим" 2 млрд на модернизацию производства и экологические мероприятия в рамках инвестиционной программы "Илим – 2014".

54. Безопасность природы обеспечивают системно, целенаправленно и в приоритетном порядке // Вестник

- Усть-Илимского ЛПК. 2008. 12 нояб. C. 3.
- О мероприятиях, проводимых в рамках целевой экологической программы на УИ ЛПК.
- 55. **Жгунцова,** Л. Реконструкция на пользу экологии / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 2 апр. (№ 27). С. 1 : фот.

О реконструкции десятого вторичного отстойника в цехе очистки стоков филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске.

56. Александрова, В. В полку академиков прибыло / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 3 авг. (№ 60). – С. 4 : фот.

Присвоение академических званий представителям экологических служб ОАО "Группа "Илим" в Усть-Илимске Рафхату Петрову и Вячеславу Артемову.

57. **Александрова, В.** Экологическая политика ЛПК оценена по достоинству / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 18 янв. (№ 3). – С. 1 : фот.

О награждении Почетной медалью "За достижения по охране окружающей среды" заместителя генерального директора Усть-Илимского ЛПК по промышленной безопасности Рафхата Петрова за активную деятельность по реализации государственной экологической политики в Российской Федерации.

58. **Лементуева**, **Л.** Эффективность очистки обеспечена / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 12 мая (№ 35–36). – С. 6 : фот.

Внедрение в производство лучшего экологического проекта производственно-экологического отдела УИ ЛПК "Реконструкция системы аэрации сточных вод в аэростенках цеха очистки стоков под руководством Вячеслава Артемова.

Экологические (и другие) последствия строительства Богучанской ГЭС

- Иванишина, Н. Богучанская ГЭС: 10 лет спустя / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 15 дек. С. 3: фот.
- 60. **Комарова, В.** Перенос с перспективой : [сроки запуска Богучанской ГЭС могут сдвинуться ещё не раз] /

- Виктория Комарова // Восточно-Сибирская правда. Конкурент. 2010. 21 окт. С. 1, 3: фот.
- 61. **Богучанская ГЭС:** депутаты взяли паузу // Вечерний Усть-Илим. 2009. 21 июля. С. 3: фот.

Принятие решения депутатами вынести на рассмотрение ближайшей сессии (13) Законодательного собрания доклад Правительства об исполнении постановления Законодательного собрания Иркутской области, которое было принято 30.05.2007 года "О проблемах, связанных со строительством Богучанской ГЭС и путях их решения".

- 62. Опять никто не виноват : [о проблемах подготовки ложа Богучанской ГЭС] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 17 июня. С. 2.
- 63. **Павленко, С.** Переселение ответственность государства / Сергей Павленко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 22 мая. С. 4.
- 64. **Баранов, С.** Потерянный год / Сергей Баранов // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 11 янв. (№ 3–4). С. 4: фот.

О ходе строительства Богучанской ГЭС.

65. **Павленко,** С. Начать с себя / Сергей Павленко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 14 марта (№ 21–22). – С. 3 : фот.

Итоги совещания всех служб и структур, участвующих в подготовке ложа Богучанского водохранилища на территории Иркутской области.

- 66. **Сергеева,** С. В атмосфере неопределенности / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2008. 28 февр. (№ 21–22). С. 2.
- 67. **Бархатова, О.** Цель достучаться до власти / О. Бархатова // Усть-Илимская правда. 2007. 4 апр. (№ 37–38). С. 3 : фот.

Вести с круглого стола на тему "Богучаны. Сохраним для потомков красоту Ангары" по обсуждению проблем, которые несет строительство Богучанской ГЭС, прошедшего в Библиотеке для молодежи и юношества.

68. **Галиулина, В.** Богучанская ГЭС: Иркутской области надо поторопиться / Виктория Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 30 марта (№ 23–24). – С. 4:

фот.

69. Галиулина, В. Богучанская ГЭС: прошли общественные и депутатские слушания / Виктория Галиулина, Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 29 июня (№ 50). – С. 3–4: фот.

Итоги общественных слушаний материалов по социальной и экологической оценке проекта строительства Богучанской ГЭС.

70. **Галиулина, В.** Кто гонит пену? / Виктория Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 26 янв. (№ 6). – С. 5 : фот.

Итоги визита в Усть-Илимск директора Департамента охраны окружающей среды и недропользования Иркутской области С. Петровского и руководителя службы по охране природы и озера Байкал Иркутской области Ю. Панасенкова с целью узнать степень готовности руководителей города и района к затоплению территории до 208 отметки.

- 71. **Ефимов, Б.** Что Усть-Илимску трагедия, то Кодинску благодать : [ответы директора Богучанской ГЭС Бориса Ефимова на вопросы журналистов СМИ / подготовила Анна Коморникова] // Вечерний Усть-Илим. 2007. 22 марта (№ 33–34). С. 1–2 : фот.
- 72. **Илиров, Г.** Истерию на Усть-Илиме никто не нагнетает / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2007. 14 февр. (№ 17–18). С. 2 : фот.

О визите в г. Усть-Илимск рабочей группы из правительства Иркутской области, в состав которой вошли: Юрий Параничев, Виктор Долгов, Юрий Панасенков по вопросам Богучанской ГЭС.

73. **Коморникова, А.** Визит Юрия Параничева был ознакомительным / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. -2007. -15 февр. (№ 18-19). - С. 2: фот.

Обсуждение проблем строительства БоГЭС.

74. **Костицына, Т.** Депутаты из 3C озаботились БоГЭС / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. - 1 июня (№42). – C. 5 : фот.

Обсуждение проблем, связанных со строительством БОГЭС и путей их решения – тема депутатского часа на сессии Законодательного собрания Иркутской области

(30 мая 2007 г.).

75. **Костицына, Т.** Диалога снова не получилось / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 7 сент. (№ 70). – С. 4 : фот.

Общественные слушания по вопросам Богучанской ГЭС.

76. **Костицына, Т.** Юрий Параничев: "Проблему экологии Ангары надо решать комплексно" / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 14 февр. (№ 11). – С. 1, 3: фот.

Итоги визита делегации областных чиновников в составе заместителей губернатора Иркутской области Юрия Параничева и Виктора Долгова, а также руководителя службы по охране природы и озера Байкал Иркутской области Юрия Панасенкова в рамках решения проблем в связи со строительством БоГЭС.

77. **Кочановский, О.** Депутатам небезразлично, кто загрязняет атмосферу / Олег Кочановский // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 19 апр. – (N 45–46). – С. 3.

Публикация-отклик на сборник аналитических материалов "О влиянии Богучанской ГЭС на муниципальное образование г. Усть-Илимск".

78. Культурные горизонты Богучанской ГЭС: кто спасет уникальные археологические памятники от затопления? // Усть-Илимская правда. — 2007. — 8 окт. (№ 115). — С. 2 : фот.

Об археологических объектах, которые попадут в зону затопления Богучанской ГЭС.

79. **Лементуева, Л.** Краеведы вернулись из экспедиции / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 24 авг. (№ 66). – С. 6 : фот.

Краеведческая деятельность учащихся школы N_2 8 по изучению территории, связанной с затоплением в связи со строительством Богучанской ГЭС.

- 80. **Медведева-Афанасьева,** Г. Зона затопления / Г. Медведева-Афанасьева // Пятница. 2007. № 10 (март). С. 13.
- 81. **Мороз, А.** Первые на очереди / Александр Мороз // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 12 июля (№ 28). С. 4: фот.

Общественные слушания по материалам социальной и экономической оценок проекта строительства Богучанской ГЭС.

82. **Труфанова**, **Е.** "Область готова к конструктивному разговору" / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 13 февр. – (№ 17). – С. 1.

С пресс-конференции первого заместителя губернатора Иркутской области Юрия Владимировича Параничева в г. Усть-Илимске по проблемам Богучанской ГЭС.

83. **Хижняк, В.** О Богучанской ГЭС / Виталий Хижняк // Усть-Илимская правда. – 2007. – 17 янв. (№ 5–6). – С. 3 : фот.

Статья учёного-эксперта против строительства Богучанской ГЭС.

84. **Юношев, А. И.** Письма неравнодушных / Александр Иванович Юношев, Олег Кочановский // Усть-Илимская правда. – 2007. – 11 апр. – (№ 40–41). – С. 3.

Письма членов комитета "Ангара – 185" в защиту экологии региона.

85. **Яровая, А.** Не оставляйте людей без родины / А. Яровая // Труд. Байкал. – 2007. – 22–28 февр. – С. 14–15.

Обзор писем детей п. Невон Усть-Илимского района против строительства БоГЭС.

86. **Алексеева, И.** "Матёра" по-богучански / Ирина Алексеева // Сибирь. – 2006. – № 6. – С. 3–11.

О вредных последствиях для экологии Усть-Илимского района в связи со строительством Богучанской ГЭС и предстоящим затоплением.

87. **"Ангара – 185" готова к действию** // Усть-Илимская правда. – 2006. – 1 нояб. (№ 126–127). – С. 2.

О подписании мэром г. Усть-Илимска В. В. Дорошком постановления о создании комитета по экологическому благополучию "Ангара — 185".

- 88. **Богучанская ГЭС: опасность рядом** // Усть-Илимская правда. 2006. 27 окт. (№ 125). С. 2 : фот.
- 89. **Быть или не быть?** // Усть-Илимская правда. 2006. 1 окт. (№ 114–115). С. 2 : фот.

O состоявшихся общественных слушаниях по вопросам строительства Богучанской $\Gamma \ni C$, на которых

- присутствовали представители РАО "ЕЭС" и "РУСАЛ".
- 90. **Ветров, А.** Богучаны: проблема остается / Андрей Ветров // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 11 окт. (№ 79). С. 1.

Об итогах рабочего совещания в администрации Иркутской области при заместителе губернатора Юрии Параничеве по вопросу строительства Богучанской ГЭС с участием делегатов из г. Усть-Илимска и Усть-Илимского района.

91. **Все на митинг!** // Усть-Илимская правда. – 2006. – 1 нояб. – (№ 126-127). – С. 1.

Обращение к устьилимцам принять участие в митинге против строительства Богучанской ГЭС.

92. **Илиров, Г.** Усть-Илимску еще одно "болото" не нужно / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. — 2006. — 18 окт. (№ 120–121). — С. 2: фот.

Собрание общественности города и района по выработке плана действий по предотвращению возникновения в черте города еще одного водохранилища.

- 93. **Кочановский, О.** Богучанский синдром / О. Кочановский // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 10 окт. (№ 42). С. 3. Вести с собрания общественности в библиотеке "Первоивет".
- 94. **Нифанова**, **Н.** Богучанская ГЭС: спасение или беда? / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 21 марта (№ 31–32). С. 3: фот.

Итоги командировки представителей СМИ, в т. ч. устьилимских на Богучанскую ГЭС.

- 95. **Нифанова, Н.** Город и будущее / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 4 апр. (№ 37–38). С. 2 : фот. Заметки с круглого стола на тему "Богучанская ГЭС" в Библиотеке им. Ю. Ф. Федотова с участием представителей общественности.
- 96. **Нифанова, Н.** Реальная угроза Богучан / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 11 окт. (№ 117–118). С. 2: фот.

Заметки с круглого стола в администрации г. Усть-Илимска

97. Распутин, В. Окончательное убийство Ангары: [коммент. предстоящего затопления в Усть-Илимском р- не писателя

- Валентина Распутина / беседовала Ирина Алексеева] // Вечерний Усть-Илим. 2006. 16 нояб. (№ 134–135). С. 4 : фот.
- 98. **Родькина, Е.** Отметка 208 катастрофа для Усть-Илимска / Елена Родькина // Вечерний Усть-Илим. 2006. 24 окт. (№ 124). С. 1.

Об отправлении делегации общественности города и района в областной центр на митинг на агитавтобусе "Усть-Илимск – Иркутск".

99. **Рябиков, М.** Ангара — последняя жертва прогресса? / М. Рябиков // Усть-Илимская правда. — 2006. — 25 окт. (№ 123–124). — С. 3: фот.

Обращение члена комитета по экологическому благополучию Усть-Илимского региона, депутата Городской Думы.

- 100. Труфанова, Е. Невон зона затопления, Усть-Илимск зона экологического бедствия / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 28 сент. (№ 113–114). С. 1: фот.
- 101. **Чечелева, Е.** Максимально минимизировать? Богучанская ГЭС вопрос времени / Е. Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 5 окт. (40). С. 2.
 - О темпах строительства Богучанской ГЭС, о территориях Усть-Илимского района, которые попадут под затопление.
- 102. **Энергетики отстаивают "204-ю"** // Усть-Илимская правда. 2006. 22 нояб. (№ 134–135). С. 2.

Вести с семинара по проблемам экологии, который состоялся на Саяно-Шушенской ГЭС, с участием представителей РАО "ЕЭС России", менеджеров компании "РУСАЛ".

103. **Юношев, А. И.** На войне как на войне / Александр Иванович Юношев; подготовила О. Ильина // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 9 нояб. (№ 131–132). – С. 4: фот.

2.2.Экзотариум

104. **Белова, Т.** Сладкая парочка / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 16 дек. – С. 3.

Об обитателях экзотариума – большом кролике и зайце-русаке.

- 105. **Жарикова, Е.** В экзотариуме пополнение / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 2 сент. С. 3: фот.
 - О приобретении в экзотариум краснокнижного сапсана и енота-полоскуна.
- 106. **Тяжелкова, М.** Мини-зоопарк любимое место детворы / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 24 июня. С. 2: фот.
 - О приобретении в экзотариум новых животных.
- 107. **Александров,** Д. Усть-Илимскому экзотариуму не хватает... слона / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 12 : фот.
- 108. **Труфанова, Е.** Экзотариум. В Усть-Илимске появилась еще одна достопримечательность / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 27 авг. С. 3: фот.
- 109. **Труфанова, Е.** Такое изобилие невиданных зверей! : [открытие в городе экзотариума Еленой Князевой] / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. № 6. С. 1—2.

3. Сельское и лесное хозяйство

- 110. **Огородные подсказки** : секреты овощеводов клуба "Успех" / [сост. : Г. Л. Зыкова, В. В. Луппа]. Усть-Илимск : [б. и.], 2010. 78 с. : ил.
- 111. Павлова, А. Сельхозпроизводство в цифрах и фактах / А. Павлова // Усть-Илимская правда. 2008. 11 дек. С. 6.
- 112. **Бондарь, Н.** Всё остается людям / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 11 янв. (№ 2). С. 1–2: фот.

Всё о предстоящей сельскохозяйственной переписи.

3.1. Лесоводство

113. **Андреева, В.** По примеру старших товарищей / В. Андреева // Усть-Илимская правда. – 2010. – 15 сент. – С. 12.

Отзыв ученицы о работе в школьном лесничестве "Зеленые береты", созданном Илимским лесхозом на базе школы N 14.

- 114. Лесовосстановление это не дань настоящему, а капитальные вложения в будущее // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 14 июля. С. 3: фот.
- 115. **Сель, З. Н.** Филиал группы "Илим" активно готовится к лесовосстановительному сезону 2010 / Зинаида Сель // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 14 апр. С. 2: фот.

О мероприятиях по уходу за лесами Отдела лесного хозяйства филиала Группы "Илим" на 2010 год.

116. **Александров, Д.** Они защищают "зеленого друга" / Д. Александров // Усть-Илимская правда. – 2009. – 16 сент. – С. 2.

Охраной, защитой и воспроизводством леса в Усть-Илимском районе занимаются: коллектив областного государственного автономного учреждения "Илимский лесхоз", территориальное Илимское лесничество, лесничество школы N 14.

117. **Илиров, Г.** Надеяться приходиться на собственные силы / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. — 2009. — 20 мая. — С. 3 : фот.

После реорганизации в лесной отрасли на территории района появилось новое предприятие — автономное государственное учреждение "Тубинский лесхоз". Его функции — восстановление таежных богатств, охрана их от пожаров и браконьеров.

118. **Иванова, Т.** У лесного доктора – зеленые пациенты / Татьяна Иванова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 30 дек. – С. 2 : фот.

О лесопатологическом мониторинге на территории Усть-Илимского района, проводимом специалистами Иркутского филиала "Центр защиты леса" Федерального государственного учреждения Рослессоцзащита.

- 119. **Илиров,** Г. В деле лесовосстановления мелочей не бывает / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2008. 7 авг. (№ 87–88). С. 3 : фот.
 - O деятельности «ПИК-89» по восстановлению и охране леса от пожаров при участии лесовиков из школы № 10.
- 120. **Беловодова, Т.** Сертификация шаг в будущее / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 12

апр. (№ 42–43). – С. 3 : фот. О сертификации ЗАО "Ката".

«Илимское лесничество»

- 121. **Александров,** Д. Лоцманы зеленого моря тайги / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2010. 15 сент. С. 12.
- 122. **Илиров, Г.** Огонь и браконьеры лишние в лесу / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2010. 5 мая. С. 10.

О борьбе с самовольными вырубками и подготовке к пожароопасному периоду.

123. **Савченкова, В.** Ценная инициатива : [беседа с начальником Отдела лесовосстановления, воспроизводства, охраны и защиты леса Упр. лесами территор. агентства РФ по Иркут. обл. Илимского лесничества Верой Савченковой / беседовала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 13 авг. – С. 4 : фот.

Точка зрения о внедрении шведской модели эффективного лесопользования на демонстрационном участке в лесосырьевой базе филиала Группы "Илим" в Усть-Илимском районе.

Автономное учреждение «Илимский лесхоз»

124. **Александров,** Д. В деле лесном мелочей не бывает / Д. Александров // Усть-Илимская правда. – 2009. – 25 марта. – С. 3.

О лесовосстановительных работах, борьбе с лесными пожарами территориального управления по Илимскому лесничеству, автономного учреждения "Илимский лесхоз".

- 125. **Гринько, О. И.** Сохраняют зеленое богатство : [интервью зам. директора Илимского лесхоза Олега Ивановича Гринько] // Вечерний Усть-Илим. 2010. 16 сент. С. 1 : фот.
- 126. **Илиров,** Г. Накануне реорганизации [лесхозов] / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2007. 17 янв. (№ 5–6). С. 3 : фот.
- 127. Округина, Ю. "Илимский лесхоз" готовится к

- "жаркому" сезону / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 22 марта (№ 29). С. 4 : фот. O подготовке к пожароопасному периоду.
- 128. **Округина, Ю.** Лесное хозяйство страдает от незаконных рубок / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 16 мая (№ 37). С. 2 : фот. О борьбе с незаконной рубкой древесины.
- 129. Округина, Ю. Чтобы лес достался потомкам / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -11 июля (№ 53). С. 4: фот.

Решение задач по восстановлению лесного фонда в ОГУ "Илимский лесхоз".

«Северный лесхоз»

- 130. **Ковалев, В. Н.** "Тайга ошибок не прощает" : [беседа с начальником Северного лесничества Владимиром Николаевичем Ковалевым / записал А. Ганин] // Усть-Илимская правда. 2010. 15 сент. С. 8 : фот.
- 131. **Черныш, В.** Миллионы на лесовосстановление : [беседа с директором АУ "Северный лесхоз" В. А. Чернышом / записал Γ . Илиров] // Усть-Илимская правда. -2010.-31 марта. -C.8.
- 132. **Черныш, В.** Невзирая на кризис, жизнь продолжается / Владимир Александрович Черныш // Усть-Илимская правда. 2009. 22 июля. С. 2: фот.
- 133. **Черныш, В. А.** Работникам леса забот хватает : [беседа с директором Северного лесхоза Владимиром Александровичем Чернышом / записал Г. Илиров] // Усть-Илимская правда. 2007. 31 янв. (№ 11–12). С. 3 : фот.

4. Животноводство

- 134. **Коморникова, А.** Два килограмма счастья / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 16 дек. С. 3 : фот.
 - О Персике домашнем кролике семьи Селивановых.
- 135. **Тяжелкова, М.** Дружная компания / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2010.-16 дек. -C.3: фот.
 - Об увлечении семьи Якушевых разведении кроликов.

Собаководство. Кинология

136. **Никонова, И.** Спорт, я и собака моя / Ирина Никонова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 6 апр. – С. 4.

О соревнованиях по буксировке лыжника и каникроссу (бег с собакой) в клубе "Элита" с участием ребят из секции "Юный кинолог" при клубе "Элита" и объединения "Юный кинолог" из Дома природы.

137. **Солнцева, И.** Живи, "Элита"! / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 19 июня (№ 70). – С. 3: фот.

История и настоящее клуба кинологов "Элита".

138. **Солодкина, И.** Человек – собаке друг / Ирина Солодкина // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 5 апр. (№ 14). – С. 3 : фот.

Итоги соревнований "Веселые старты" среди служебных и декоративных собак, организованных клубом "Элита" и объединением "Юный кинолог" ("Центр дополнительного образования детей").

139. **Труфанова, Е.** Вожак стаи / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 23 нояб. (№ 137–138). – С. 8: фот.

О разведении немецких овчарок владельцем питомника "Устье Илима" Галиной Анисимовной Рязановой.

5. Охотничье и рыбное хозяйство

См. также № 231

- 140. **Илиров, Г.** Промысловики ушли в тайгу / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. -2010.-27 окт. -C. 14. Об открытии охотничьего сезона -2010.
- 141. **Илиров, Г.** Усть-Илимских соболей ждет аукцион / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2008. 18 дек. С. 4. *Об итогах охотничьего промысла* 2008.
- 142. **Плясун, Н. П.** Трофей на охоте не главное : [беседа с зам. начальника Иркутского регионального отдела охотнадзора по Усть-Илимскому р-ну Николаем Петровичем Плясуном / подготовила Аделина Вахтина] // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 16 февр. (№ 7). С. 1 : фот.

Рыбнадзор

- 143. **Жгунцова,** Л. Пятеро в одной лодке / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 24 сент. С. 2 : фот.
 - О трудностях в работе инспекторов рыбохраны.
- 144. **Илиров, Г.** Непогода не повод расслабляться / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2010. 8 дек. С. 14.
- 145. **Илиров, Г.** Первые "уловы" рыбохраны / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2010. 7 апр. С. 3. *Итоги работы рыбинспекции*.
- 146. **Илиров,** Г. Браконьеров призывают к ответу / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2009. 2 дек. С. 6 : фот.
- 147. **Илиров, Г.** "Золотая пора" браконьеров / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2009. 13 мая. С. 2 : фот. *Об итогах рейда рыбинспекции*.
- 148. **Тихонов, М.** Браконьеры, бросайте свое гиблое дело! / Максим Тихонов // Вечерний Усть-Илим. 2009. 23 июня. С. 2.
 - Об итогах оперативно-профилактической операции "Нерест", проведенной с 25 мая по 25 июня на Ангаре и её притоках, а также на Усть-Илимском водохранилище.
- 149. **Илиров, Г.** Браконьеров зима не останавливает / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. -2008.-18 дек. -C.4.
 - *О работе по задержке браконьеров, промышляющих* электроуловом.

Ветеринария

150. **Жгунцова,** Л. Продукция без сертификата может быть опасной / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 29 окт. – С. 4: фот.

О работе Усть-Илимского межрайонного отдела по фитосанитарному и ветеринарному надзору (Россельхознадзора) по отслеживанию цветочной и овощной продукции, поступающей в город из ближнего и дальнего зарубежья.

6. Здравоохранение. Медицина

151. Белоусов, М. В. Медицина города нуждается в кадрах :

- [интервью начальника Упр. здравоохранения администрации г. Усть-Илимска М. В. Белоусова / записал Д. Александров] // Усть-Илимская правда. 2010.-24 марта. C.3.
- 152. **Горбоевская, Л.** В здравоохранении грядут перемены : [беседа с начальником Упр. здравоохранения Ларисой Сергеевной Горбоевской / беседовала Тамара Беловодова] // Вечерний Усть-Илим. 2010. 7 окт. С. 3.
- 153. **Горбоевская, Л.** Новая зарплата ни на рубль не ниже прежней: [интервью начальника Упр. здравоохранения администрации г. Усть-Илимска Ларисы Горбоевской / записала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 19 нояб. С. 5: фот.
 - O новой системе оплаты труда работников здравоохранения.
- 154. **Жарикова, Е.** Медики получат доступ к всемирной библиотеке / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 25 марта. С. 2.
 - Девяносто пять электронных ключей получат устьилимские медики. Ключи откроют доступ к всемирной электронной базе медицинской литературы всем медицинским подразделениям города.
- 155. **Коморникова, А.** Уникальный медпоезд / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 29 апр. С. 2 : фот.
 - О прибытии в Усть-Илимск передвижного консультативно-диагностического центра "Академик Фёдор Углов" для оказания медицинской помощи ветеранам войны, труженикам тыла, инвалидам.
- 156. **Филоненко, Л.** Предупредите болезнь! / Л. Филоненко // Усть-Илимская правда. 2010. 24 марта. С. 10.
 - Эпидемиологическая ситуация по туберкулезу в Усть-Илимске и Усть-Илимском районе.
- 157. **Белоусов, М. В.** Разговор о главном : [на вопр. слушателей радиопрограммы "Важный разговор" ответил начальник Упр. здравоохранения администрации г. Усть-Илимска Михаил Витальевич Белоусов] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 23 сент. С. 2.
- 158. Джабраилова, Ж. Мечты реализуются : [интервью народной целительницы Жанны Николаевны

- Джабраиловой / подготовила Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2009. 8 апр. C. 1, 3: фот.
- 159. Таюрская, В. Алкоголизм принимает тяжелые формы / Вера Таюрская // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 25 июля (№ 60). С. 3 : фот.
 - Информация главного нарколога о проблеме алкоголизма в городе.
- 160. **Большакова, А.** Сеем разумное, доброе, вечное... / Анна Большакова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 30 янв. (№ 11). С. 2.
 - К 5-летнему юбилею автономной некоммерческой организации "Социально-просветительский центр "Сияние". О работе по программе «Усть-Илимск город здоровья и долголетия», научный руководитель Толгат Акбашев.
- 161. **Костицына, Т.** Системный подход к детскому здравоохранению / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 16 нояб. (№ 90). С. 3 : фот.

Развитие инициативы депутатов Городской Думы по утверждению Программы развития педиатрии "Всё лучшее – детям" в Усть-Илимске.

- 162. **Лементуева, Л.** В Усть-Илимске рост сальмонеллеза / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 24 авг. (№ 66). С. 3 : фот.
- 163. **Асманова, О. С.** Здоровье нации забота государства : [беседа с ведущим специалистом Усть-Илимского ф-ла Территор. фонда обязател. мед. страхования Ольгой Сергеевной Асмановой / беседовала Виктория Галиулина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 24 марта (№ 22). С. 8 : фот.
 - О ходе реализации национальной программы "Здоровье" в Усть-Илимске.
- 164. **Белова, Т.** "Марафон здоровья": впереди горячая пора / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 13 апр. (№ 42—43). С. 3.
 - Об итогах круглого стола, посвященного "Марафону здоровья 2006", в администрации города.
- 165. **Конечных,** Д. И. Паспортизация, диспансеризация, иммунизация... : [беседа с зам. главы администрации, начальником Упр. здравоохранения Дмитрием

Иннокентьевичем Конечных / беседовала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 10 февр. (№ 10). — С. 5 : фот.

Реализация национального проекта "Здоровье" в г. Усть-Илимске

Донорство

- 166. Дергулев, О. Т. Доноров становится всё меньше: [интервью гл. врача Усть-Илимской областной станции переливания крови Олега Тимофеевича Дергулева / подготовила Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2007. 25 окт. (№ 122—123). С. 2: фот.
- 167. **Кляндина, М.** Кровное дело / Марина Кляндина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 19 окт. (№ 82). С. 1–2 : фот.

Причины нехватки доноров в г. Усть-Илимске.

- 168. **Беловодова, Т.** Новый взгляд на знакомое лицо : [о почётном доноре России Александре Акимовиче Танцюре] / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 15 июня (№ 68–69). С. 3 : фот.
- 169. **Дергулев, О.** Сберегательный банк крови / Олег Дергулев // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 19 окт. (№ 42). С. 2.

Об Усть-Илимском банке крови.

Причины и масштабы наркомании

- 170. **Белова, Т.** Путь к возрождению через "Возрождение". С настоящей верой наркомания и алкоголизм излечимы : [о реабилитационном центре "Возрождение"] / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 1 сент. С. 3.
- 171. **Иванишина, Н.** Мир без иглы / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 27 мая. С. 6.
 - О заседании антинаркотической комиссии в администрации города, на которой были подведены итоги апрельского месячника по борьбе с наркоманией.
- 172. **Кравченко, Н.** Жить сегодня, здесь и сейчас / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. 2008. 3 апр. (№ 36–37). С. 1.
 - О проведении семинара Центром профилактики

- наркозависимости несовершеннолетних (Департамент образования Иркутской области) в г. Усть-Илимске.
- 173. **Лисицына, Н. А.** Почему подростки выбирают искусственный рай? : [беседа с фельдшером подросткового наркокабинета Надеждой Александровной Лисицыной / беседовала Тамара Беловодова] // Вечерний Усть-Илим. 2007. 1 марта (№ 24–25). С. 3 : фот.
- 174. **Лобанчикова, Е.** Наркомания: требуется помощь горожан / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2007. 2 марта (№ 25). С. 5 : фот.

Решение проблемы распространения наркомании в г. Усть-Илимске.

175. **Нифанова, Н.** Наркотическое безумие / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2006. – 15 февр. (№ 17–18). – С. 5 : фот.

Непридуманные истории молодых устьилимцев, попавших в сети наркомании.

- 176. **Нифанова, Н.** Падение: дневник наркоманки Вики, когда-то хорошей и прилежной девочки / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2009. 16 сент. С. 7.
- 177. **Нифанова, Н.** Переживая второе рождение / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 21 февр. (№ 18–19). С. 4: фот.

Истории пришедших в Усть-Илимский реабилитационный центр для наркоманов.

178. **Белова, Т.** Вера исцеляет / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 1 июня (№ 62–63). – С. 3.

O реабилитационном центре при церкви Христа Спасителя.

Причины и масштабы распространения СПИДа, ВИЧ-инфекции

179. **Буркова, Л.** СПИД – болезнь века / Л. Буркова // Усть-Илимская правда. – 2010. – 31 марта. – С. 8.

Масштабы распространения ВИЧ-инфекции и СПИДа в Иркутской области, в том числе в г. Усть-Илимске. Основные направления в профилактике этих заболеваний.

180. **Опасная близость СПИДа!** // Кстати, в Усть-Илимске. – 2010. – 18 марта. – С. 3.

Масштабы заболевания в Иркутской области, в г.

- Усть-Илимске и Усть-Илимском районе.
- 181. **Тяжелкова, М.** Эпидемия ВИЧ / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 июля. С. 3.
 - Иркутская область в числе лидеров по масштабам распространения ВИЧ-инфекции.
- 182. **Лисянская, И.** Остановите СПИД / И. Лисянская // Вечерний Усть-Илим. 2008. 2 дек. С. 3.
- 183. Лисянская, И. Н. Страшная болезнь века / И. Н. Лисянская // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 1. Статистические данные на 1 декабря 2008 года о масштабах заболеваемости ВИЧ и СПИДа в стране, области и городе.
- 184. **Мамонтова, О.** Бейте тревогу, пока не поздно: [стат. данные по наркомании и алкоголизму среди подростков г. Усть-Илимска] / О. Мамонтова // Усть-Илимская правда. 2008. 11 дек. (№ 139). С. 16.
- 185. **Нифанова, Н.** Совсем не фантастическая история / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 2 окт. (№ 111–112). С. 2.
 - О масштабах и причинах распространения ВИЧинфекции в городе.
- 186. **СПИД страшнее, чем его "малюют"** // Усть-Илимская правда. 2006. 22 дек. (№ 148). С. 3 : фот.

Информация для граждан о СПИДе, а также данные по количеству зарегистрированных больных в городе и районе.

Учреждения здравоохранения

- 187. **Орлова, Е.** Кто такой "Доктор Борменталь"? : [беседа с управляющей Усть-Илимским ф-лом Центра снижения веса "Доктор "Борменталь" Еленой Орловой] // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 9 дек. С. 3 : фот.
- 188. **Труфанова, Е.** Усть-Илимск нельзя обойти стороной / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 23 сент. С. 1 : фот.
 - О причинах отсутствия в г. Усть-Илимске медицинского центра.
- 189. Тяжелкова, М. 24 часа в сутки возле пациентов / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 17 июня. – С. 3 : фот.

О приобретении роддома — инкубаторе и открытой реанимационной системе, предназначенной для приёма новорожденных.

190. **Лементуева, Л.** Они шагают в ногу со временем / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. - 7 февр. (№ 9). – С. 4 : фот.

Образование дочернего сервисного предприятия ПО УИ ЛПК – ООО "Илим-Мед" на базе медицинской службы комплекса.

191. **Романова, Е.** Эта служба неопасна, но трудна... / Елена Романова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 8 июня (№ 65–66). – С. 2 : фот.

Рассказ о коллективе дерматовенерологического отделения и его заведующей Зое Андреевне Лобковой.

192. **Тело помнит всё** // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 8 июня (№ 65–66). – С. 3.

Визит в Усть-Илимск кандидата биологических наук, руководителя школы кинезиологии при образовательном научно-методическом центре "Коррекция и развитие" в г. Иркутске Леонида Иосифовича Трешука.

193. **Чернышева, Р.** Открытие центра гомеопатии — замечательный подарок устьилимцам / Раиса Чернышева // Усть-Илимская правда. – 2006. – 29 сент. (№ 113). – С. 3 : фот.; Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 28 сент. (№ 113–114). – С. 4 : фот.

Информации об открытии Центра гомеопатии и о пользе гомеопатии.

Центральная городская больница

194. **Нифанова, Н.** Живи, малыш! / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2010. – 16 июня. – С. 3.

Об отделении для недоношенных и патологии новорожденных.

- 195. **Иванишина, Н.** Дарят надежду и исцеление / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2008. 12 июня (№ 64–65). С. 2 : фот.
 - О коллективе неврологического отделения под руководством Василия Ивановича Чуркина.
- 196. **Белова, Т.** В лор-отделении нашем избавят от боли, сделают краше / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. –

2007. – 10 апр. (№ 41). – С. 3 : фот.

Об отделении оториноларингологии.

197. **Нифанова, Н.** В помощь "скорой" и горожанам / Нина Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2006. – 16 июня (№ 68). – С. 2 : фот.

Первые шаги службы "Пункта медицинской помощи" на дому при Центральной городской больнице.

198. **Прохоренко, Л.** Проект "Здоровье": хождение в народ: [беседа с зав. детской поликлиникой ЦГБ Людмилой Прохоренко / подготовила Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 17 марта (№ 20). – С. 2: фот.

Участие детской поликлиники Центральной городской больницы в национальной программе "Здоровье".

Городская поликлиника № 1

См. также № 1053

- 199. **Квинт, О.** Без швов, по новым технологиям / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 14 мая. С. 1: фот.
 - О проведении уникальных операций по удалению доброкачественных новообразований кожи с косметологической иелью.
- 200. **Зинченко, Н.** Спасите эти души! / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 30 янв. С. 3 : фот.

О деятельности наркологического отделения.

201. **Коморникова, А.** Незаметное, но очень нужное / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 10 апр. (№ 28). – С. 2.

К 30-летию психиатрического отделения.

202. **Труфанова, Е.** Диагноз: здоровы и будете жить! / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 5 июня (№ 44). – С. 3: фот.

Историческая справка о Городской больнице № 1 в честь 40-летнего юбилея.

203. **Тяжелкова, М.** На помощь придет "неотложка" / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 16 марта (№ 30–31). — С. 2 : фот.

Первые результаты деятельности новой службы

Городская поликлиника № 2

204. **Нифанова, Н.** Справятся с любыми трудностями / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 14 июня (№ 65–66). – С. 4 : фот.

К 25-летию Городской поликлиники № 2.

205. **Попова,** Л. К. Больному сердцу — свою концепцию : [беседа с зав. отд-нием мед. профилактики при Гор. поликлинике № 2 Людмилой Каранатовной Поповой / беседовала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 28 апр. (№ 32). — С. 3: фот.

О состоянии здоровья населения города Усть-Илимска и района.

206. Стрекаловская, Ф. П. Подводные камни национального проекта : [беседа с гл. врачом Гор. поликлиники Феодосией Павловной Стрекаловской / беседовала Нина Нифанова] // Усть-Илимская правда. — 2006. — 6 окт. (№ 116). — С. 5 : фот.

Реализация проекта "Здравоохранение" в терапевтических отделениях Городской поликлиники № 2.

Курорт «Русь»

- 207. **Прокопец, Б.** "Позитив есть в каждом из нас" : [интервью ген. директора курорта «Русь», гл. врача Бориса Прокопца / подготовила Елена Чечелева] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 15 апр. (№ 16). С. 1–2: фот.
- 208. **Александрова, В.** На берегу Ангары открылся СПАотель / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 27 июля (№ 58). – С. 3.

K открытию новой гостиницы — СПА-отеля курорта "Русь".

209. Александрова, В. Новые технологии — для Вашего здоровья / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 2 июня (№ 42). — С. 8 : фот.

Знакомство с лечебной оздоровительной базой и современными оздоровительными технологиями курорта "Русь".

210. **Прокопец, Б.** От профилактория – к СПА-курорту: [беседа с ген. директором, гл. врачом Курорта "Русь", заслуженным врачом РФ Борисом Григорьевичем Прокопцом / беседовала Виктория Галиулина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 22 дек. (№ 100). – С. 8: фот.

Медицинские кадры

211. **Коморникова, А.** Победил профессионализм / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 15 мая (№ 55). – С. 1.

Итоги профессионального конкурса медицинских сестер "Лучшая медицинская сестра – 2007".

212. **Вахтина, А.** Выбор профессии по равнобедренному треугольнику / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. -2006. -15 июня (№ 24). - С. 1: фот.

Рассказ о специалистах Центра гигиены и эпидемиологии Степане Григорьевиче Ковальчуке и Нине Семеновне Верешагиной.

Персоналии

- 213. **Александрова, В.** Наследница по прямой : [о враче высшей категории, зам. гл. врача Гор. поликлиники **Ольге Сергеевне Асмановой**] / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 6 марта (№ 16). С. 4 : фот.
- 214. **Никитина, Е.** Вернул к полноценной жизни / Елена Никитина // Усть-Илимская правда. 2006. 16 июня (№ 68). С. 2 : фот.

Автор статьи благодарит за операцию хирурга Александра Георгиевича Берестова.

215. **Иванишина, Н.** Человек – праздник / Н. Иванишина // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 6 марта (№ 50–51). – С. 3: фот.; Усть-Илимская правда. – 2008. – 8 мая.

Рассказ о враче-рентгенологе **Наталье Николаевне Берестовой.**

216. Сорок лет, как один день : [о фельдшере ООО "Илим-Мед" Татьяне Константиновне Бубновой] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 17 марта. – С. 4 : фот.

- 217. **Нифанова, Н.** Доктор Воробьев надежность и профессионализм : [о враче-травмотологе **Александре Викторовиче Воробьеве**] / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2009. 24 июня. С. 3 : фот.
- 218. **Жгунцова, Л. Лариса Горбоевская.** Маленькая женщина с сильным характером / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 5 марта. С. 5: фот.
- 219. **Чечелева, Е.** Доктор Князев. Без ретуши / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 17 мая (№ 20). С. 1 : фот.
 - О враче-стоматологе Юрии Александровиче Князеве.
- 220. **Зинченко, Н.** Доктор Козачишин из Эдучанки / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 13 февр. С. 6.
 - О главном враче участковой больницы п. Эдучанка **Владимире Петровиче Козачишине.**
- 221. **Жарикова, Е.** Весомый стимул / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 16 дек. С. 3.
 - О вручении денежной премии губернатора Иркутской области лучшему терапевту г. Усть-Илимска **Ирине Генриховне Крековой.**
- 222. **Бондарь, Н.** Вопросы жизни / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 18 окт. (№ 42). С. 1–2 : фот.
 - О враче анестезиологе-реаниматоре **Сергее Владимировиче Лобанове.**
- 223. **Жарикова, Е.** Из Иркутска с любовью : [о врачеэндокринологе **Татьяне Владимировне Непомящей**] / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 18 июня (№ 48). – С. 1–2 : фот.
- 224. **Лементуева, Е.** Хочу быть врачем : [о враче-хирурге **Алексее Михайловиче Никитине**] / Е. Лементуева // Мой город. 2010. 20 янв. С. 5 : фот.
- 225. **Беловодова, Т.** Ей отдых только снится / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 15 июня (№ 68–69). С. 1 : фот.
 - О враче-эндокринологе **Любови Андреевне Осташевской.**
- 226. Бондарь, Н. Всё остается людям / Наталья Бондарь //

Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 11 янв. – С. 1, 2.

Рассказ о заведующей офтальмологическим отделением **Надежде Ивановне Полибиной.**

227. **Иванишина, Н.** С ней сокровенным можно поделиться / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 16 июня. – С. 3 : фот.

О школьном фельдшере Любови Алексеевне Сизых.

228. **Бондарь, Н.** Верность клятве / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 28 июня (№ 26). – С. 1: фот.

О заведующей Городской поликлиникой № 2 **Феодосии Павловне Стрекаловской.**

7. История города и района

См. также №№ 1126-1138

229. **Труфанова, Е.** История города / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 26 февр. (№ 16). – С. 2: фот.

Идея создания Усть-Илимской ГЭС принадлежит И. И. Наймушину, следовательно, и рождение города.

- 230. **Илиров,** Г. Летопись великих дел: стройки Усть-Илимска / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2008. 10 июля (№ 75–76). С. 3: фот.; 17 июля (№ 78–79). С. 2: фот.; 24 июля (№ 81–82). С. 3: фот.; 31 июля (№ 84–85). С. 9: фот.; 7 авг. (№ 87–88). С. 2: фот.; 14 авг. (№ 90–91). С. 4: фот.
- 231. **Тяжелкова, М.** Живет в Седаново заядлая рыбачка / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 6 нояб. С. 3.

Рассказ о Лидии Александровне Головешкиной, её семье, о любимом занятии – рыбной ловле.

232. **Бондарь, Н.** Встретиться не суждено / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. — 2007. — 1 нояб. (№ 44). — С. 1—2 : фот.

Воспоминания о былом репрессированной Терезии Давыдовны Вайнц.

233. Курьянов, В. Мы были настроены на одну волну и делали одно дело : [беседа с зам. директора Механического завода Вячеславом Курьяновым / подготовила Лариса Лементуева] // Вестник Усть-

Илимского ЛПК. – 2006. – 16 июня (№ 45–46). – С. 4 : фот.

Строки истории посвящаются молодежному отряду имени Эрнста Тельмана, приехавшему в 1977 году из Германии на строительство УИ ЛПК.

- 234. **Майер, А. В.** Малую Родину могут потерять сотни жителей Приангарья : [воспоминания жительницы деревни Воробьево Антонины Васильевны Майер / подготовила Марина Тяжелкова] // Вечерний Усть-Илим. 2006. 26 окт. (№ 125–126). С. 2 : фот.
- 235. **Орлова, Г.** В генплане не значился / Галина Орлова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 7 апр. (№ 26). С. 3 : фот.

Исторические моменты застройки левобережной части города.

Публикации к 30-летию пребывания венгерского стройотряда имени Бела Куна в Усть-Илимске:

236. **Иванишина, Н.** 30 лет спустя / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2006. – 9 авг. (№ 90–91). – С. 1–2: фот.

Рассказ об интернациональных семьях Михалич и Надь.

- 237. **Иванишина, Н.** Увезли самых красивых / Н. Иванишина // Копейка. 2006. 16 авг. С. 9 : фот.
- 238. Труфанова, Е. Венгры вспомнили город молодости / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 8 авг. (№ 91). – С. 1 : фот.

Об изысканиях на Илимской земле:

239. Встретились геологи [комплексной изыскательной Ангарской экспедиции] // Усть-Илимская правда. — 2007. — 27 апр. (№ 48). — С. 3.

О встрече со школьниками работников комплексной изыскательной Ангарской экспедиции в Краеведческом музее.

240. **Янакова, Н.** У них в рюкзаках города и гребни высоких плотин / Н. Янакова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 3 апр. (№ 38). – С. 3 : фот.

Воспоминания геологов-изыскателей об изысканиях на Илимской земле.

7.1. Герои и участники Великой Отечественной войны

См. также №№ 13,2102,2388

241. **Подвиг верности** : [сб.] / сост. Л. П. Каминская. – Иркутск : [б. и.], 2010. – 192 с. : портр.

В книге дана информация о солдатских вдовах Иркутской области, в том числе г. Усть-Илимска и Усть-Илимского района, потерявших мужей на полях сражений Великой Отечественной войны и не вступивших в повторный брак. Это Анастасия Леонтьевна Граничева, Марфа Ивановна Кириллова, Мария Марковна Кузнецова, Мария Петровна Спиченок.

242. **Ступин, В. П.** Солдаты Великой Победы / Валерий Павлович Ступин. – Иркутск : [б. и.], 2009. – 228 с. : портр., фот.

Книга учителя истории средней общеобразовательной школы № 2 п. Невон Валерия Павловича Ступина об устьилимцах, участвовавших в сражениях Великой Отечественной войны.

- 243. **Зинченко, Н.** Жилье для ветеранов по Указу Президента / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 29 окт. С. 2 : фот.
- 244. **Сергеева, С.** Подвиг верности / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. – 2010. – 23 июня. – С. 12 : фот.

О вдовах — жительницах Усть-Илимска, чьи мужья погибли во время Великой Отечественной войны.

245. **Труфанова, Е.** В честь юбилея Победы — медали ветеранам / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 1 апр. — С. 1 : фот.

О вручении ветеранам города юбилейных медалей в честь 65-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне.

246. **Беловодова, Т.** Праздник со слезами на глазах / Тамара Беловодова, Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 7 мая. – С. 3: фот.

Ветераны Великой Отечественной войны о том, где и как встретили Победу.

247. **Гайфулина, О.** Они сражались за Родину / Ольга Гайфулина // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 7 мая. – С. 2.

О проекте "Фронтовая землянка" "Илимского регионального телевидения" и РА "Продвижение",

- посвященном ветеранам Великой Отечественной войны: Алексею Николаевичу Ватолину, Виталию Степановичу Богаеву, Виктору Андреевичу Лукашевич, Николаю Яковлевичу Пурисову, Александру Николаевичу Обрезкову.
- 248. **Наши победители**: [о тружениках тыла в годы Великой Отечественной войны из п. Карапчанка Усть-Илимского р-на] // Усть-Илимская правда. 2009. 8 июня. С. 2.
- 249. **Николаева, Т.** Пусть помнят нас в краю родном / Т. Николаева // Усть-Илимская правда. 2009. 19 февр. (№ 13). С. 2 : фот.
 - О деятельности Виктора Федоровича Ступина по поиску сведений о фронтовиках-земляках: В. С. Ступине, Д. Г. Ступине, К. Т. Гречине, Г. Я. Панове.
- 250. **Кижаева, Г.** Сталинградская битва сражение века / Г. Кижаева // Усть-Илимская правда. 2008. 25 февр. (№ 20). С. 2; Вечерний Усть-Илим. 2008. 19 февр. (№ 13). С. 2.

Заметки с вечера-встречи участников событий.

- 251. Покатилов, И. Пока горит свеча... / И. Покатилов, Н. Якимщик // Усть-Илимская правда. 2008. 14 февр. (№ 15–16). С. 4.
 - Заметки с вечера-встречи, посвященной 64-й годовщине снятия блокады Ленинграда.
- 252. **Бутузова, С.** Есть еще порох в пороховницах / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. 2007. 9 мая (№ 51–52). С. 1 : фот.
 - Об активности ветеранов г. Усть-Илимска, а именно об участии в праздничных мероприятиях ко Дню Победы.
- 253. **Зорин, Н.** "Ушли, но ко времени не вернулись" / Н. Зорин // Копейка. -2007. -28 февр.
 - История создания и деятельность общественнопоискового спасательного отряда (ОПСО) "Илим-спас".
- 254. **Лементуева**, **Л.** С песней по фронту / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 4 мая (№ 33–34). С. 3 : фот. Содержание: Разлука длиною в жизнь; Он пел с Бернесом; На войне она пела шепотом; Для него все песни хороши.
 - Фронтовые судьбы ветеранов: Надежды Михеевой, Григория Волошина, Марии Федоровой, Василия

Андриевского.

- 255. **Зарубин, И.** Низкий поклон героям / И. Зарубин // Усть-Илимская правда. 2006. 3 февр. (№ 13). С. 2: фот.
 - Об обороне Сталинграда, упоминание имен устьилимцев участников Сталинградской битвы.
- 256. **Зарубин, И.** Они защищали столицу / И. Зарубин // Усть-Илимская правда. 2006. 8 дек. (№ 142). С. 2 : фот.
 - К 65-летию битвы под Москвой, упоминание имен устылимиев участников битвы.
- 257. **Пермякова, Т.** Безмолвная память войны / Татьяна Пермякова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 5 мая (N 33–34). С. 3.

Список участников Великой Отечественной войны (уроженцев с. Воробьево) для внесения на планируемый мемориал Павшим воинам.

Персоналии

258. **Еремина, Т.** Солдат Великой Отечественной / Татьяна Еремина // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 8 мая (№ 52). – С. 2 : фот.

О ветеране Великой Отечественной войны **Венедикте Михайловиче Автушко.**

259. **Бондарь, Н.** Судьба человека / Н. Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 1 марта (№ 9). – С. 1–2: фот.

История жизни участника Великой Отечественной войны Ивана Акимовича Богидаева.

260. **Оборина, Р.** Солдатский след на земле / Р. Оборина // Усть-Илимская правда. – 2006. – 22 февр. (№ 20–21). – С. 3 : фот.

Боевой путь радистки Великой Отечественной войны **Валентины Ивановны Бондаренко.**

261. **Жгунцова,** Л. Человек с беспокойным сердцем / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 26 февр. – С. 26 февр.: фот.

Об участнике Великой Отечественной войны, члене городского Совета ветеранов **Аркадии Михайловиче Волкове**.

262. Волошин, Г. "Три года Надя снилась..." :

- [воспоминания участника Великой Отечественной войны Григория Волошина о фронтовой любви / подготовила Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009.-8 мая. С. 3: фот.
- 263. **Перфильев, В.** Ветераны двух войн / В. Перфильев // Усть-Илимская правда. 2006. 3 февр. (№ 13). С. 2: фот.

Фронтовые пути **Григория Герасимовича Волошина** и **Надежды Ивановны Михеевой.**

- 264. **Грищук, Н.** Белой акации гроздья душистые... : [воспоминания о военном детстве рук. украин. культур. центра "Черемшина" Николая Грищука / записала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 7 мая. С. 3 : фот.
- 265. **Нифанова, Н.** Мама, бабушка, пробабушка... : [о ветеране тыла **А. В. Денисовой**] / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 1, 3.
- 266. **Ефимов, В. С.** Алтарник : [воспоминания узника концлагерей Виктора Степановича Ефимова / записала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 25 июня. С. 6; 2 июля. С. 6 : фот.; 9 июля. С. 6 : фот.
- 267. **Бондарь, Н.** След войны / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 10 мая (№ 19). С. 1 : фот.

О ветеране Великой Отечественной войны **Александре Вельвелевиче Зингмане**.

- 268. **Хороших,** Д. Босоногое детство моей учительницы / Дарья Хороших // Восточно-Сибирская правда. Ступеньки. 2010. № 2 (март). С. 5 : фот.
 - O детских годах **Лидии Ивановой** (учитель истории школы № 2), пережившей годы войны в деревне Никитаево Иркутской области.
- 269. **Жгунцова,** Л. Мария Колевид: "Мы смотрели смерти в лицо" / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 9 мая (№ 37–38). С. 3: фот.
 - Воспоминания ветерана войны, сержанта медицинской службы **Марии Максимовны Колевид**.
- 270. **Фокина, О.** Проверка жизнью / Ольга Фокина // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 6 мая. С. 1, 3 : фот.

Об испытаниях в годы Великой Отечественной войны

рассказывают ветераны Великой Отечественной войны супруги Анна Венедиктовна Бодрова и Иван Кондратьевич Краузе.

271. **Нифанова, Н.** Пусть говорят о войне / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2009. – 1 июля. – С. 7.

Воспоминания ветеранов войны **Ивана Кондратьевича Краузе и Анны Венедиктовны Бодровой (Овчинниковой).**

272. Добролюбова, Γ . Весть пришла с войны / Γ . Добролюбова // Усть-Илимская правда. — 2010. — 3 марта. — С. 12 : фот.

Благодарность внучки погибшего на Велижской земле **Андрея Васильевича Крупинова** поисковому отряду "Воин", возглавляемому Александром Ивановичем Гренко.

273. **Лобанчикова, Е.** Фронтовичка / Елена Лобанчикова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 8 мая (№ 52). – С. 2 : фот.

О ветеране Великой Отечественной войны **Нине Алексеевне Логвиной.**

274. Закареева, А. Я старалась забыть всё, что пережила: [отрывок из кн. "Детство, опаленное войной" / Экспериментальный лицей г. Усть-Илимска] / Алина Закареева // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 4 мая (№ 51–52). – С. 3.

Суровые годы узницы Бухенвальда **Марии Иосифовны Лозюк.**

- 275. **Михеева, Н.** "Жила и живу памятью!" : [воспоминания участницы Великой Отечественной войны Надежды Михеевой о фронтовой любви / подготовила Н. Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 8 мая. С. 2 : фот.
- 276. **Муравьев, Г.** Пленные / Геннадий Муравьев // Вечерний Усть-Илим. 2006. 31 янв. (№ 11). С. 3: фот.

Рассказ Геннадия Муравьева о пленных немцах после разгрома гитлеровцев в Сталинградской битве.

277. Нарыжная, Н. "Моё свидание у синих глаз" : [воспоминания участницы Великой Отечественной войны Нины Нарыжной о фронтовой любви / подготовила Н. Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2009. – 8 мая. – С. 3 : фот.

- 278. **Иванишина, Н.** Боец Непомнящий всё помнит о войне [Георгий Тарасович Непомнящий] / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 31 марта. С. 7: фот.
- 279. **Обрезков, А.** Боевое крещение принял под Курском / Александр Обрезков // Усть-Илимская правда. 2006. 25 авг. (№ 98). С. 3: фот.
 - Воспоминания участника Курской битвы, капитана ВВС в отставке.
- 280. **Фокина, О.** В краю Манчжурии, где были жаркие бои / Ольга Фокина // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 20 мая. С. 3 : фот.
 - Об участнике войны с японцами **Ефиме** Венедиктовиче Овчинникове.
- Горобец, Т. Здоровья вам еще на многие лета! / Т. Горобец // Усть-Илимская правда. 2010. 28 апр. С. 10.
 - О встрече начальника Управления министерства опеки попечительства соииального развития. и Иркутской области по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому району Т. Горобец с вдовой участника Великой Отечественной войны Валентиной Георгиевной Овчинниковой во время вручения юбилейной медали в честь 65-летия Победы.
- 282. **Иванишина, Н.** У него учились жить / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2006. 12 июля (№ 78–79). С. 3 : фот.
 - О ветеране Великой Отечественной войны, танкисте **Борисе Ивановиче Осипове.**
- 283. **Оборина, Р.** В полях как на фронте: [о труженике тыла в годы Великой Отечественной войны **Клавдии Герасимовне Параевой**] // Усть-Илимская правда. 2010. 17 марта. С. 7.
- 284. **Фокина, О.** Есть в памяти мгновения войны... / Ольга Фокина // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 13 мая. С. 3 : фот.
 - Рассказ о ветеране Великой Отечественной войны **Семене Никитиче Первушине.**
- 285. **Перфильев, В. П.** Помнить всегда / В. П. Перфильев // Усть-Илимская правда. 2007. 22 июня (№ 70). С. 5 : фот.

- Воспоминания участника Великой Отечественной войны В. П. Перфильева о событиях начала войны.
- 286. **Перфильев, В.** На сопках Манчжурии / В. Перфильев // Усть-Илимская правда. 2006. 8 сент. (№ 104). С. 2: фот.
 - Воспоминания участника событий окончания Второй Мировой войны.
- 287. **Иванишина, Н.** Верится, что всё вновь наладится / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2006. 29 марта (№ 34–35). С. 5 : фот.
 - Рассказ о ветеране войны и труда **Юрии Павловиче Пименове.**
- 288. **Оборина, Р.** Она победу ковала в тылу : [о ветеране тыла **Татьяне Александровне Приаловской**] / Р. Оборина // Усть-Илимская правда. 2010. 17 марта. С. 7.
- 289. **Пермякова, Т.** Тысячи мин за смену / Татьяна Пермякова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 8 мая (№ 52). С. 2 : фот.
 - Рассказ о труженице тыла **Екатерине Иудовне Прозоровой.**
- 290. **Нифанова, Н.** Жизнь продолжается... / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 17 февр. С. 10.
 - Об участнике Великой Отечественной войны **Иване Фёдоровиче Радецком.**
- 291. **Рева, В.** Вечная слава героям / В. Рева // Усть-Илимская правда. 2007. 10 дек. (№ 142). С. 2 : фот.
 - К 66-летию битвы за Москву, упоминание имен устьилимцев, принимавших участие в защите Москвы.
- 292. **Рева, В. Г.** В июне 41-го... / В. Г. Рева // Усть-Илимская правда. 2007. 22 июня (№ 70). С. 5 : фот.
 - Воспоминания председателя Совета ветеранов, председателя городского комитета участников Великой Отечественной войны.
- 293. **Рева, В.** Подвиг Ленинграда... / В. Рева // Усть-Илимская правда. – 2006. – 20 янв. (№ 7). – С. 2 : фот.
 - К 62-летию обороны Ленинграда, упоминание имен устьилимиев, которые сражались за город на Неве.
- 294. **Жгунцова, Л.** Юность, опаленная войной / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 7

- мая. С. 2: фот.
- О периоде Великой Отечественной войны в жизни супругов Людмилы Яковлевны и Василия Григорьевича Рева.
- 295. **Романова, 3.** Немцы сидели под коровой и грели руки: [воспоминания о военном детстве ветерана труда Зинаиды Романовой / записала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 7 мая. С. 3: фот.

Две следующие публикации о семейной паре ветеранов Василия Ивановича и Александры Игнатьевны Светлаковых, отметивших 70 лет совместной жизни:

- 296. **Нифанова, Н.** 70 лет рука об руку / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 2 : фот.
- 297. **Фокина, О.** Все беды и радости вместе / Ольга Фокина // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 29 апр. С. 3 : фот.
- 298. **Автушко, В.** Храним воспоминания / В. Автушко // Усть-Илимская правда. -2010.-5 мая. -C.2.

Воспоминания внуков о ветеранах войны, супругах Антонине Тимофеевне и Аббакуме Семеновиче Сиволап.

- 299. **Фритауф, Ю.** Одна фамилия, одна судьба / Юлия Фритауф // Сибирский энергетик. 2008. № 8. С. 4.
 - О двух ветеранах, участниках Великой Отечественной войны, работавших на Усть-Илимской ГЭС Сизых Егоре Михайловиче и Сизых Алексее Михеевиче.
- 300. **Копылова, Т.** Былого незабытые черты / Т. Копылова // Усть-Илимская правда. 2010. 21 апр. С. 7 : фот. Воспоминания о Великой Отечественной войне
- Воспоминания о великои Отечественнои воине Прокопия Фёдоровича Сизых.
- 301. **Станиславский, А. И.** Былое и думы / А. И. Станиславский // Усть-Илимская правда. 2007. 9 мая (№ 51–52). С. 2 : фот.

Воспоминания автора о вкладе устьилимцев и о своем личном в Победу над фашистской Германией.

- 302. **Станиславский, А.** В памяти не померкнет никогда / А. Станиславский // Усть-Илимская правда. 2006. 11 авг. (№ 92). С. 3 : фот.
 - Упоминание имен устьилимцев участников сражений на Курской дуге.
- 303. Перфильев, В. Сибирский характер / В. Перфильев //

Усть-Илимская правда. – 2006. – 9 мая (№ 51–52). – С. 2 : фот.

О роде **Ступиных**, сражавшихся на фронтах Великой Отечественной войны.

304. **Цветкова, В.** Домой братья не вернулись / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 15 июля (№ 46). – С. 3 : фот.

Семья Ступиных нашла могилы своих родственников, уроженцев с. Воробьево — **Ивана Егоровича и Семена Георгиевича Ступиных.**

305. **Нифанова, Н.** История, написанная кровью / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2006. – 9 мая (№ 51–52). – С. 2 : фот.

Об участнике Великой Отечественной войны **Михаиле Иннокентьевиче Ступине.**

306. **Пермякова, Т.** А память остается... / Т. Пермякова, Т. Моршинина // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 22 июня (№ 71–72). – С. 2.

О воинской доблести и славе ветерана Великой Отечественной войны **Михаила Иннокентьевича Ступина.**

307. **Трушина, Н. П.** Две жизни — одна судьба / Н. П. Трушина // Усть-Илимская правда. — 2007. — 18 мая (№ 55). — С. 7 : фот.

Рассказ об участниках Великой Отечественной войны **Николае Ивановиче Трушкове** и его жене — труженице тыла **Валентине Васильевне Трушковой.**

308. **Шевчук, И.** Освенцим сохранился в её памяти навечно : [отрывок из кн. "Детство, опаленное войной" / Экспериментальный лицей г. Усть-Илимска] / Ирина Шевчук // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 27 апр. (№ 48–49). – С. 3.

Об узнице Освенцима Раисе Николаевне Ушаковой.

- 309. **Иванишина, Н.** Кто защитит блокадницу? / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 7 апр. С. 7 : фот.
 - О жилищных условиях жительницы блокадного Ленинграда **Анны Михайловны Шевченко.**
- 310. **В памяти только хорошее** // Вечерний Усть-Илим. 2008. 28 окт. (№ 85). С. 3 : фот.

- О боевых заслугах ветерана Великой Отечественной войны **Любови Петровны Шпогиш.**
- 311. **Шабутдинова, Т.** Памяти воина / Т. Шабутдинова // Усть-Илимская правда. 2010. 28 апр. (№ 17). С. 10: фот.

О ветеране войны и труда **Булате Нигамодьзяновиче Шабутдинове.**

7.2. Первостроители

См. также №№ 726,808,836-839

- 312. **Илиров, Г.** Он знал, что город будет / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2007. 6 дек. (№ 140–141). С. 3 : фот.
 - О ветеране-строителе Братскгэсстроя **Викторе Алексеевиче Ванееве.**
- 313. **Зинченко, Н.** Стелись, дорога! Вези, машина! / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 12 нояб. С. 3 : фот.
 - О водителе **Владимире Петровиче Васильченко,** удостоенном звания "Заслуженный энергетик СССР", значка "Участник перекрытия Ангары в 1969 году".
- 314. **Голощапов, В. А.** Семья в духе русских традиций: [беседа с Почётным работником образования, лауреатом конкурса «Учитель года» Виктором Александровичем Голощаповым / беседовала Марина Тяжелкова] // Вечерний Усть-Илим. 2008. 19 июня (№ 48). С. 3: фот.

Рассказ автора о своей семье, о своём отце первостроителе г. Усть-Илимска **Александре Дмитриевиче Голощапове.**

315. **Голощапова, Н.** Мой дед подарил мне город / Наталия Голощапова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 24 июня (№ 49). – С. 2 : фот.

Рассказ внучки о своем дедушке **Александре Дмитриевиче Голощапове** – первостроителе города Усть-Илимска.

316. Дергаусов, Е. М. "Забота о людях — основа всего" : [беседа с директором ОГУ ЦЗН г. Усть-Илимска Евгением Дергаусовым / беседовала Ольга Фокина] // Кстати, в Усть-Илимске. — 2010. — 2 дек. — С. 1—2 : фот.

Воспоминания о комсомольской молодости, о времени строительства Усть-Илимской ГЭС.

- 317. **Илиров, Г.** Огонь, вода и трубы Георгия Донских / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2007. 24 дек. (№ 148). С. 2.
 - О ветеране Братскгэсстроя **Георгии Георгиевиче Донских.**
- 318. **Беловодова, Т.** Соль земли русской / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 9 сент. С. 3 : фот.
 - О старожиле города, первостроителе, народном умельце, старейшине дачного кооператива "Гидростроитель" Владимире Анисимовиче Кузнецове.
- 319. **Труфанова, Е.** Город лучший подарок на все времена / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 5 авг. С. 1, 3 : фот.

Воспоминания первостроителя города **Николая Алексеевича Линькова.**

- 320. **Фокина, О.** Уроки оптимизма / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 14.
 - О семье первопроходцев **Мельниковых Эльвиры Ивановны и Феликса Павловича**.
- 321. **Коморникова, А.** Нам дороги эти позабыть нельзя / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 7 авг. (№ 62). С. 3: фот.
 - О водителе объединения "Братскгэсстрой", первостроителе Иване Моисеевиче Месниковиче.
- 322. **Сергеева, С.** Бригадир по призванию / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2008. 31 янв. (№ 9–10). С. 3: фот.
 - О **Викторе Ивановиче Михайлове** бригадире строительной бригады на Усть-Илимской ГЭС, депутате Верховного Совета.
- 323. **Голдин, Н.** Памяти Наймушина будем достойны / Н. Голдин // Вечерний Усть-Илим. 2006. 11 апр. (№ 41). С. 2 : фот.

Заметки с вечера памяти заслуженного строителя Ивана Ивановича Наймушина.

324. **Зинченко, Н.** На перекрестке дорог и судеб / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 15

окт. - С. 2: фот.

Биография **Василия Петровича Токаренко,** работавшего водителем при строительстве города, Усть-Илимской ГЭС и ЛПК.

325. **Белова, Т.** Чествовали семью Турковых / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 15 апр. (№ 29). – С. 2.

Репортаж с вечера, посвященного семье Николая Фёдоровича и Людмилы Владимировны Турковых.

326. **Сергеева, С.** Из шофера в повара / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. – 2010. – 20 окт. – С. 2 : фот.

О трудовой деятельности **Хохлова Станислава Ивановича.**

7.3. Улицы города

327. **Белова, Т.** В Усть-Илимске вырастет новый микрорайон / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. -2008. -14 февр. (№ 12). - С. 2.

О планах по застройке 14 микрорайона частными малоэтажными домами.

328. Дворцевая, Т. Пятому [микрорайону] — двадцать пять / Татьяна Дворцевая // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006.-18 авг. (№ 64). — С. 3.

О пятом микрорайоне под названием "Иркутский".

- 329. **Жарикова, Е.** В Усть-Илимске 110 улиц / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 сент. (№ 107–108). С. 3.
- 330. **Ларина, К.** Прогулки по Приморскому / Карина Ларина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 10 февр. (№ 10). С. 3: фот.
 - О прошлом и настоящем шестого микрорайона под названием "Приморский".
- 331. **Лементуева, Л.** Архитектурный прорыв в границах одного микрорайона / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 12 мая (№ 35–36). С. 3 : фот.
 - Об улице "Прибрежная" возле Храма Всех Святых, в Земле Российской Просиявших.
- 332. **Лементуева, Л.** Маленький родитель большого города / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 13 янв. (№ 1–2). С. 3 : фот.

- О микрорайоне деревянного строительства ("ДРС").
- 333. **Округина, Ю.** Деревенская окраина города / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 20 окт. (№ 82). С. 3: фот.
 - О микрорайоне под неофициальным названием "Высотка".
- 334. **Орлова, Г.** Жизнь на окраине / Галина Орлова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 4 авг. (№ 60). С. 3.
 - О микрорайоне № 9 (Байкальском).
- 335. **Таюрская, В.** Идея рухнула под натиском бытия / Вера Таюрская // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 22 сент. (№ 74). С. 4 : фот.
 - О микрорайоне "Учебная зона".

8. Экономика

- 336. **Бояркин, В. М.** География Иркутской области (природа, население, хозяйство, экология) : [учеб. пособие] / В. М. Бояркин, И. В. Бояркин. 6-е изд., перераб. и доп. Иркутск : Сарма, 2007. 256 с. : граф., цв. ил.
- Жарикова, Е. Завода ещё нет, интерес уже есть / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 30 сент. С. 2 : фот.
 - С пресс-конференции Владимира Ташкинова отчет об участии Усть-Илимска в двух серьезных мероприятиях Байкальском экономическом форуме и традиционной выставке "Сиблесопользование".
- 338. **Зинченко, Н.** Мэр Владимир Ташкинов и команда съездили на БЭФ результативно / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 1 окт. С. 2: фот.
 - Об итогах участия администрации города и представителей бизнеса Усть-Илимска в VI Международном Байкальском экономическом форуме.
- 339. **Виноградов, О.** Заметки предпринимателя / О. Виноградов // Вечерний Усть-Илим. 2008. 6 нояб. С. 4.
 - Впечатления от посещения Пятого Байкальского экономического форума, прошедшего в Иркутске в

Сибэкспоцентре с 7 по 11 сентября 2008 года.

Три следующие публикации об итогах встречи с руководством города Усть-Илимска Дмитрия Анатольевича Ялова, исполняющего обязанности министра экономического развития, труда, науки и высшей школы Иркутской области. Встреча была посвящена обсуждению комплексного инвестиционного плана развития Усть-Илимска как монопрофильного города, укрепления социального партнерства между промышленниками и муниципалитетом:

- 340. **Сергеева, С.** Будущее за малым и средним бизнесом / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 3.
- 341. **Сергеева, С.** Город готов к защите в Москве / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 2.
- 342. **Сергеева, С.** На пути к социальному партнерству / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 2.
- Сергеева, С. Есть перспективы: слово за инвесторами / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 28 апр. С.
 2.

Коротко описываются основные направления программы перспективного комплексного развития экономики города в рамках проекта "Моногород".

8.1. Социально-экономическое развитие

344. **Костицына, Т.** Усть-Илимск на пути в другое измерение / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 9 июля. – С. 5 : фот.

О программе "Комплексного инвестиционного плана развития монопрофильного города Усть-Илимска на 2010–2014 годы".

- 345. **Ташкинов**, **В.** Усть-Илимску быть успешным! / В. Ташкинов // Вечерний Усть-Илим. 2010. 9 дек. С. 3.
 - О привлечении инвестиций в территорию г. Усть-Илимска, о ближайших перспективах развития города.
- 346. **Хворостинин, А. А.** Модернизация экономики : [беседа с зам. главы администрации г. Усть-Илимска Александром Анатольевичем Хворостининым / беседовала Анна Коморникова] // Вечерний Усть-Илим. 2010. 11 нояб. С. 2 : фот.

347. **Нифанова, Н.** О развитии Усть-Илимска / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 11 февр. (№ 14). – С. 2.

Вести с пресс-конференции заместителя главы Администрации города Усть-Илимска по экономике и финансам Александра Анатольевича Хворостинина по основным моментам программы комплексного развития города на период 2008–2018 гг.

- 348. **Нифанова, Н.** Усть-Илимск будущего в проектах / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45–46). С. 4.
 - О публичных слушаниях проекта программы комплексного социально-экономического развития муниципального образования "Город Усть-Илимск" на период 2008–2018 гг.
- 349. **Павлов, С.** Будущее начинается сегодня / Сергей Павлов // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 30 апр. (№ 35–36). С. 3 : фот.

Разработка собственной программы социальноэкономического развития Усть-Илимска.

- 350. **Хворостинин, А. А.** Усть-Илимску не быть тупиковым : [интервью зам. мэра г. Усть-Илимска по финансам Александра Анатольевича Хворостинина / подготовила Тамара Беловодова] // Вечерний Усть-Илим. 2008. 12 февр. (№ 11). С. 2.
 - О значении программы комплексного социальноэкономического развития муниципального образования город Усть-Илимск.
- 351. **Труфанова, Е.** Могущество города прирастает бизнесструктурами / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 28 июня (№ 74–75). С. 3.

Перспективы развития города с использованием предпринимательского ресурса — тема круглого стола в Администрации г. Усть-Илимска.

352. **Тяжелкова, М.** Общественность + власть = развитие / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 14 авг. (№ 94). – С. 2.

Вести с круглого стола представителей общественных организаций, обсудивших программу социально-экономического развития Усть-Илимска до 2018 года.

8.2. Труд

353. **Нифанова, Н.** Инспекция проверяла предприятия / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. — 2010. — 30 июня. — С. 7.

Об итогах масштабной проверки предприятий в г. Усть-Илимске комиссией по охране труда по Иркутской области.

354. **Белова, Т.** Бороться с безработицей нужно всем миром / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 4 апр. (№ 38). – С. 1 : фот.

О мероприятиях, проведенных с целью профилактики безработицы в г. Усть-Илимске, организованных специалистами служб занятости области, города и района.

- 355. **Илиров,** Г. Безработица: бывали годы и похуже / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2010. 17 февр. С. 1, 7.
- 356. **Илиров, Г.** Рынок труда в цифрах и фактах / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. -2010.-19 мая. -C.6.
- 357. **Николина, А.** Общими силами против безработицы / Анна Николина // Вечерний Усть-Илим. 2007. 3 мая (№ 50–51). С. 2.
 - Об областном информационно-консультационном мероприятии "Расцветай, Сибирь, трудом молодых!", прошедшем в г. Усть-Илимске (24 апреля).
- 358. **Нифанова, Н.** У безработицы женское лицо / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 11 окт. (№ 116–117). С. 14 : фот.

Положение на рынке труда в Усть-Илимске.

Центр занятости населения

См. также № 316

- 359. **Дергаусов, Е.** Вы ищете работу обращайтесь в центр занятости / Е. Дергаусов // Вечерний Усть-Илим. 2010. 8 июля. С. 3.
- 360. Дергаусов, Е. М. Нужны карманные деньги? / Е. М.

- Дергаусов // Вечерний Усть-Илим. 2010. 26 авг. С. 10.
- О работе Центра занятости с подростками по вопросам профориентации и трудоустройства.
- 361. **Дергаусов, Е. М.** Итоги работы ОГУ ЦЗН города Усть-Илимска за 2008 год / Е. М. Дергаусов// Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. (№ 11). С. 15.
- 362. **Дергаусов, Е. М.** Усть-илимцы должны улыбаться / Евгений Михайлович Дергаусов // Усть-Илимская правда. 2009. 1 янв. С. 1–2.

Интервью руководителя Центра занятости населения города Е. М. Дергаусова в честь его 65-летнего юбилея.

- 363. **Дергаусов, Е.** Центр занятости гордится своими специалистами / Е. Дергаусов // Вечерний Усть-Илим. 2009. 14 апр. С. 2.
 - O работе коллектива Центра занятости г. Усть-Илимска.
- 364. **Пичуева, Н. Л.** Безработные могут открыть свой бизнес : [интервью начальника отд. по обучению, профориентации Натальи Леонидовны Пичуевой / записала Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2009. 8 июля. С. 3.
 - О профессиональном обучении от Центра занятости на базе учебных заведений города.
- 365. **Дергаусов, Е**. На переднем крае борьбы с безработицей / Евгений Дергаусов // Человек и труд. 2007. № 12. С. 29.

Положение на рынке труда в Усть-Илимске.

366. **Бутузова, С.** Работа: источник дохода и смысл жизни / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. – 2006. – 19 апр. (№ 43–44). – С. 3: фот.

Рассказ о коллективе и деятельности Центра занятости города Усть-Илимска в связи с 15-летием.

8.3. Финансы

- 367. **Костицына, Т.** Центр бюджетного учёта: как это будет? / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 3 дек. С. 4.
 - О проекте Администрации города по созданию "Центра бюджетного учёта".

368. **Николаева, Т.** Режим жесткой экономии сделал бюджет бездефицитным / Т. Николаева // Усть-Илимская правда. – 2010. – 22 дек. – С. 2.

Итоги публичных слушаний по проекту "О бюджете города на 2011 год".

369. **Сергеева, С.** Городской бюджет: финальный аккорд / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. – 2010. – 29 дек. – С. 2.

О проекте бюджета на 2011 год.

370. **Хворостинин, А.** "Многое только начинается" : [ответы зам. главы администрации г. Усть-Илимска по экономике и финансам, члена политсовета мест. Отд-ния партии "Единая Россия" Александра Анатольевича Хворостинина на вопр. слушателей радиопрограммы Важный разговор"] // Кстати, в Усть-Илимске. — 2009. — 7 окт. — С. 2.

Финансовое управление Администрации города

- 371. **Костицына, Т.** Линия жизни Тамары Кравцовой / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 6 марта (№ 16). С. 3 : фот.
 - О начальнике Финансового управления администрации города Тамаре Дмитриевне Кравцовой.
- 372. **Кравченко, Н.** Сердцу городской экономики 35 / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. 2009. 5 февр. (№ 9). С. 4 : фот.
 - О Финансовом управлении администрации города Усть-Илимска в честь 35-летнего юбилея.

Федеральное казначейство по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому району

- 373. **Коморникова, А.** За мир, дружбу и казначейскую службу! : [отд-нию Федерального казначейства по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому р-ну 15 лет] / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 9 апр. С. 3 : фот.
- 374. **Коморникова, А.** Государственные финансы в надежных руках / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 нояб. С. 2.

Отделение по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому району Управления Федерального казначейства по Иркутской области в составе федеральной казначейской системы Иркутской области.

8.3.1. Банковское дело

- 375. **Жарикова, Е.** Сбербанк уходит в Интернет / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 8 апр. С. 1.
 - О новой услуге Сбербанка автоматизированной системе обслуживания клиентов посредством возможностей Интернета "Сбербанк Онлайн".
- 376. **Карева, Т. И.** Эффективность и качество: приоритеты развития ПромСервисБанка: [интервью директора ф-ла ООО "ПромСервисБанк" в г. Братске Татьяны Ивановны Каревой] // Усть-Илимская правда. 2010. 30 июня. С. 8.
- 377. **Юношев, А.** Жизнь величина постоянная и святая / Александр Юношев // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 16 янв. С. 6.

Беседа с начальником дополнительного офиса МДМ банка в Усть-Илимске Александром Юношевым о личной жизни.

- 378. **Коморникова, А.** Если открываются банки, значит не все так плохо / А. Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 2 дек. С. 1.
 - Об открытии в Усть-Илимске Иркутского филиала Азиатско-Тихоокеанского банка.
- 379. **Андреев, А.** "Когда консерватизм во благо..." : [интервью директора Дополнительного офиса "ПромСервисБанка" в Усть-Илимске Андрея Викторовича Андреева / записала Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 14 сент. (№ 72). С. 6 : фот.
- 380. **Андреев, А. В.** ПромСервисБанк: 15 лет вместе : [беседа с рук. "ПромСервисБанка" в Усть-Илимске Андреем Викторовичем Андреевым / подготовила Виктория Александрова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 8 сент. (№ 70). С. 3 : фот.

8.4. Социальное страхование. Социальное обеспечение. Социальная помощь

См. также № 1374

- 381. **Куприенко, В.** Работа на результат / Вита Куприенко // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 15 янв. С. 11.
 - О социально-психологической службе "Росток".
- 382. **Бондарь, Н.** Далекие и близкие: [беседа со специалистом экстренной психологической службы Екатериной Леонидовной [фамилия не указана] / беседовала Наталья Бондарь] // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 25 янв. (№ 4). С. 1–2: фот.

О службе экстренной психологической помощи.

383. **Ларченко, Л. Н.** Страхуется тот, кто себя любит : [беседа с ведущим специалистом по страхованию Усть-Илимского отд-ния Иркут. ф-ла ЗАО "Спасские ворота" Людмилой Николаевной Ларченко / подготовила Н. Кравченко] // Усть-Илимская правда. – 2007. – 8 окт. (№ 115). – С. 5 : фот.

Пенсионное обеспечение

- 384. **Обернихина, И.** В Группе "Илим" позаботиться о будущей пенсии можно в режиме "Одно окно" : [беседа с начальником сектора соц. льгот и гарантий Регион. кадр. центра в г. Усть-Илимске Ириной Обернихиной / беседовала Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 17 февр. С. 2 : фот.
 - О системе дополнительного пенсионного обеспечения на предприятиях Группы "Илим".
- 385. **Маловинский, С. В.** Пенсионный фонд завершил прием индивидуальных сведений: [беседа с начальником Упр. Пенсионного фонда РФ в г. Усть-Илимске и Усть-Илимском р-не Сергеем Валентиновичем Маловинским / подготовила Виктория Александрова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 6 апр. (№ 26). С. 4: фот.
- 386. **Маловинский,** С. Неразрешимые проблемы Пенсионного фонда: [интервью начальника Упр. пенсион. фонда РФ в г. Усть-Илимске и Усть-Илимском р-не Сергея Валентиновича Маловинского / беседовала Елена Чечелева] // Кстати, в Усть-Илимске. –2009. 3 июня. С. 1–2: фот.

Служба социальной защиты населения

387. **Беловодова, Т.** В человеческой натуре – ближним помогать / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 8 июня. – С. 1–2.

О работе службы социального обеспечения и защиты населения г. Усть-Илимска.

388. **Лементуева, Л.** Социальная помощь оказывается своевременно / Лариса Лементуева // Мой город. — 2010. — 27 янв. — С. 2 : фот.

Начальник управления социального развития, опеки и попечительства Иркутской области по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому р-ну Тамара Горобец провела прессконференцию, на которой проинформировала СМИ о проделанной за год работе.

- 389. Семенченко, Л. П. Государство и его дети: [ответы на вопр. слушателей радиопрограммы "Важный разговор" начальника отд. предоставления мер соц. поддержки семье и детям Упр. М-ва соц. развития, опеки и попечительства по Усть-Илимску и Усть-Илимскому р-ну Ларисы Петровны Семенченко] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 14 сент. С. 2.
- 390. **Беловодова, Т.** Остался долг в десять миллионов / Т. Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 27 янв. С. 2.
 - О работе соцзащиты города в 2008 году в выступлении начальника Управления соцзащиты населения по Усть-Илимску и Усть-Илимскому р-ну Т. М. Горобец на пресс-конференции для средств массовой информации.
- 391. **Нифанова, Н.** Знают своё дело "от" и "до" / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 5 июня (№ 61–62). С. 3.
 - О деятельности Управления департамента социальной защиты по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому району.
- 392. **Нифанова, Н.** И советчик, и помощник, и друг... / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 25 февр. (№ 20). С. 2.

К 15-летию отделения социального обслуживания на дому Усть-Илимского района.

393. Округина, Ю. Детей не делят на чужих и своих /

- Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 29 февр. (№ 17–18). С. 3 : фот.
- О форме помощи детям, оставшимся без попечения родителей семейной воспитательной группе.
- 394. **Труфанова, Е.** Помощницы с добрым сердцем и умелыми руками / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. -2008. -3 июня (№ 43). С. 2: фот.

Социальное обслуживание в городе и районе.

- 395. **Тяжелкова, М.** Создан новый департамент [семейной, демографической политики, опеки и попечительства] / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 24 янв. (\mathbb{N} 6). С. 3.
- 396. **Бутузова, С.** Неслучайный человек / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№ 64). С. 2: фот.
 - Об Ольге Алексеевне Сочилиной заместителе начальника Управления департамента социальной защиты населения по Усть-Илимску и Усть-Илимскому району.
- 397. **Нифанова, Н.** Осуществить мечту о семье / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 31 янв. (№ 11–12). С. 3.

Из опыта создания семейно-воспитательных групп в Усть-Илимске и Усть-Илимском районе.

398. **Решетнева, Н.** Еще один шанс / Н. Решетнева // Усть-Илимская правда. – 2007. – 7 февр. (№ 14–15). – С. 2.

Решение проблем обучения и трудоустройства детейинвалидов в г. Усть-Илимске и Усть-Илимском районе Управлением социальной защиты населения.

399. **Зинченко, Н.** В Усть-Илимске "взлетела" детская преступность, переполнился приют... / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 31 марта (№ 23–24). — С. 3: фот.

Из выступления начальника Департамента социальной защиты населения по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому району Т. М. Горобец на координационном совете по правам ребенка.

400. **Иванишина, Н.** Их души хватит на всех / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2006. – 16 авг. (№ 93–94). – С. 3 : фот.

Публикация в честь 15-летнего юбилея службы социальной защиты населения г. Усть-Илимска.

Личный и профессиональный портрет начальника Управления департамента социальной защиты администрации города Усть-Илимска Тамары Михайловны Горобец:

- 401. **Горобец, Т.** "Моё кредо: дарить людям радость" : [беседа с начальником Упр. М-ва соц. развития, опеки и попечительства Иркут. обл. по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому р-ну Т. М. Горобец / беседовала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 5 марта. С. 4: фот.
- 402. **Бондарь, Н.** Золотое правило Тамары Горобец / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. -2007. -14 июня (№ 24). С. 1-2: фот.
- 403. **Булаева Т.** Дорогая Тамара Михайловна / Т. Булаева // Усть-Илимская правда. -2007. -11 янв. (№ 3-4). С. 2: фот.

Комплексный центр социального обслуживания населения г. Усть-Илимска и Усть-Илимского района

- 404. **Зинченко, Н.** Добрые люди из казенного учреждения / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 8 окт. С. 3: фот.
- 405. **Нифанова, Н.** Нет случайных людей / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 2 июня. С. 2 : фот.
- 406. **Скорова, Л.** Люди с доброй душой и чутким сердцем / Л. Скорова // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№ 64). С. 2.

Социальный центр для несовершеннолетних

См. также №№ 1113,1115,1637,1853

- 407. Городецкая, Г. "Мне просто везет с людьми!" : [беседа с директором ОГУ "Социальный центр для несовершеннолетних" Галиной Семеновной Городецкой / беседовала Ольга Фокина] // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 25 нояб. С. 1, 3 : фот.
- 408. **Нифанова Н.** Самый клевый воспитатель / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010.-15 дек. С. 4: фот.

- Рассказ о социальном педагоге Татьяне Михайловне Михайлиной
- 409. **Нифанова, Н.** Отличный пример для подражания / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2009. 30 дек. С. 7.
 - Проект "Кедр", разработанный специалистами Ж. М. Свиридовой и О. В. Гребенщиковой, занял третье место в областном конкурсе, который был направлен на поддержку молодежи, оказавшейся в сложной жизненной ситуации.
- 410. **Родькина, Е.** Игра в куклы старинная забава / Елена Родькина // Вечерний Усть-Илим. 2009. 25 июня. С. 1.
 - О приезде удмуртских мастериц по созданию тряпичных кукол Анастасии и Арины Небогатиковых в рамках эстафеты, Ассоциации гуманитарных технологий и развития социальных перспектив.
- 411. **Тяжелкова, М.** Ребенок верит: за ним обязательно придет мама / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 15 окт. С. 3: фот.
 - О проблеме детей из Социально-реабилитационного центра, которых отправят в детские дома Иркутской области.
- 412. **Тяжелкова, М.** Хочу жить в приюте / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 19 марта (№ 22). С. 3 : фот.
 - О деятельности Центра, о педагоге Галине Семеновне Городецкой.
- 413. **Беловодова, Т.** "Надежда" дарит здоровое будущее / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 7 авг. (№ 62). С. 2 : фот.
- 414. **Лесина, Л.** Как прекрасен этот мир..." / Л. Лесина // Усть-Илимская правда. 2008. 28 апр. (№ 47). С. 2.
 - Результаты участия воспитанников Центра в областном фестивале "Байкальская звезда".
- 415. Округина, Ю. Выпускники! Удачи вам и успехов! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007.
 5 сент. (№ 69). С. 1 : фот.
 - Благотворительная поддержка Благотворительного фонда "Илим Палп Гарант" выпускников ОГУСО

"Реабилитационный центр для несовершеннолетних города Усть-Илимска "Колосок".

К 10-летнему юбилею:

- 416. **Иванишина, Н.** ... А семья лучше / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 17 дек. (№ 145). С. 2 : фот.
- 417. **Ковелько, Н.** Так не бывает на свете, чтоб были потеряны дети / Н. Ковелько // Усть-Илимская правда. 2007. 3 дек. (№ 139). С. 2.
 - Воспитанник Константин Русских стал курсантом суворовского училища:
- 418. **Жарикова, Е.** Мечты сбываются / Е. Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 9 сент. С. 2.
- 419. **Лобанчикова, Е.** Роскошный подарок для Русских / Е. Лобанчикова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 10 сент. С. 6 : фот.

Дом-интернат для престарелых и инвалидов

- 420. Жгунцова, Л. Дом, где живут любовь и творчество : [к 15-летию Дома-интерната для пожилых людей и инвалидов] / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 29 мая. С. 2 : фот.
- 421. **Иванишина, Н.** Дом-2, или реальная забота о престарелых / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 25 апр. (№ 46–47). С. 4 : фот.
- 422. **Иванишина, Н.** Заглянуть к старикам на огонёк / Наталья Иванишина // Копейка. 2007. 3 окт.

Дети города

- 423. **Горобец, Т.** Всё о юных усть-илимцах : [статистика] // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 7; 23 июня. С. 7; 7 июля. С. 7; 11 авг. С. 7; 21 июля. С. 7; 14 июля. С. 3.
- 424. **Цветы жизни** : [стат. данные по детям г. Усть-Илимска] // Вечерний Усть-Илим. 2010. 8 июня. С. 2 : фот.
- 425. **Нифанова, Н.** О детях говорят "цифры" / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 9 мая (№ 51–52). С. 3. Положение детей в г. Усть-Илимске тема

- обсуждения на координационном совете по правам ребенка.
- 426. **Труфанова, Е.** Дети должны быть здоровыми, умными, счастливыми / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 15 мая (№ 55). С. 3 : фот.

О положении детей в Усть-Илимске во всех аспектах.

427. **Тяжелкова, М.** "От дочери отказываюсь..." / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 15 марта (№ 30–31). – С. 3 : фот.

Решение проблем детей-отказников в г. Усть-Илимске.

- 428. **Иванишина, Н.** На страже детских интересов / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2006. 8 марта (№ 25–26). С. 14.
 - С заседания координационного совета по правам ребенка при главе администрации г. Усть-Илимска.
- 429. **Квинт, О.** Будьте счастливы, дети! / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 2 июня (№ 42). С. 1 : фот.

Решение проблем детства в Усть-Илимске.

8.5. Благотворительность

См. также №№ 1185,1186,1758,2380

430. **Иванишина, Н.** Сердце отдают людям / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 3 марта. – С. 3 : фот.

Помощь в проведении ремонта квартиры ветерана педагогического труда, первопроходца города Любови Алексеевны Колодиной учащимися ПУ № 66 под руководством старшего мастера Натальи Бахман.

431. **Квинт, О.** Ноутбуки от "Илима" / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 10 дек. – С. 1: фот.

О торжественном мероприятии – вручении премии мэра людям с ограниченными возможностями, имеющим активную жизненную позицию.

432. **Названы меценаты года** // Усть-Илимская правда. — 2010. — 26 мая. — С. 2.

Награждение премией мэра "За вклад в развитие культуры" А. К. Плахотника, Н. И. Домашенко, Н. Д. Бахман.

- 433. Нифанова, Н. Подарок для маленькой Юли / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 12 мая. –С. 4 : фот.
 - О реализации проекта "Подарок ребенку". Его инициатором и организатором стала страховая компания "Альянс РОСНО Жизнь" совместно с Управлением образования.
- 434. **Труфанова, Е.** Нехорошая квартира / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 18 нояб. С. 3.
 - Помощь жителей города сиротам Антипиным в организации ремонта их квартиры.
- 435. **Труфанова, Е.** Создан благотворительный фонд / Е. Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 3 нояб. С. 1.
 - О создании некоммерческой организации Благотворительного фонда развития города Усть-Илимска. Учредителями фонда стали частные лица: Т. Биньковская, Г. Башаримова, Н. Бубнова, Т. Землянухина, Л. Медведева, М. Молчанова, Н. Неделько, Л. Непеина и юридическое лицо Союз женщин-предпринимателей (президент Т. Рябошапка).
- 436. Жгунцова, Л. Кадетам "зеленку", всем школьникам "Элтек-М" / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 31 авг. (№ 67—68). С. 2: фот. Благотворительная помощь школе № 12 Филиалом Группы "Илим" в Усть-Илимске.
- 437. **Труфанова, Е.** Помощь адресная, конкретная / Е. Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 21 окт. С. 2.
 - Об итогах проведения областного благотворительного марафона "Помоги ребенку" в г. Усть-Илимске.
- 438. **Сергеева, С.** Да здравствует сюрприз! / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 25 февр. С. 12 : фот.
 - Усть-Илимское отделение Всероссийского совета местного самоуправления, возглавляемое Галиной Березовской, сделало подарок молодой семье Невских в связи с рождением сына Даниила, ставшего первым новорожденным в 2010 году.
- 439. Антонова, Л. Путь к творческим взлетам / Л. Антонова

// Усть-Илимская правда. – 2008. – 17 апр. (№ 42–43). – С. 3 : фот.

Благотворительная деятельность Усть-Илимской ГЭС.

- 440. **Коморникова, А.** Малыши из "Искорки" получили подарки / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 дек. С. 1.
 - О деятельности районной детской общественной организации "Импульс".
- 441. **Малые проекты большие дела** // Вечерний Усть-Илим. 2008. 22 янв. (№ 5). С. 3.
 - О старте в г. Усть-Илимске конкурса социальнозначимых проектов "Город в каждом из нас".
- 442. **Беловодова, Т.** За благие дела орден "Звезда мецената" / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 18 янв. (№ 6–7). С. 3 : фот.
 - О награждении Ольги Гавриловны Артюшенко и работников ООО "Дорожник" почетными наградами за меценатство и благотворительность.
- 443. **Лементуева, Л.** Открытое сердце для инвалидов / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 3 нояб. (№ 86). С. 1 : фот.

О получении гранта школой № 9 за проект "Открытое сердце" по реабилитации детей-инвалидов.

Филиал «Усть-Илимский» Благотворительного фонда Группы «Илим Гарант»

См. также №№ 1015,1693,2115,2126

444. **Беловодова, Т.** В новых условиях – новые достижения / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 3 нояб. – С. 4: фот.

Об оказании помощи Школе самбо и дзюдо в ремонте помещения.

- 445. **Галиулина, В.** Благотворительность Группы "Илим": есть и традиции, и новации. Но приоритеты прежние / Виктория Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 19 нояб. С. 3: фот.
- 446. Дмитриева, Д. Благотворительный Новый год Группы "Илим" / Дарья Дмитриева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 1 окт. С. 5 : фот.

- Об итогах уходящего года в части благотворительности и планах на будущее.
- 447. Квинт, О. Деньги на Монтессори / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 26 нояб. – С. 1 : фот.
 - О благотворительной помощи отделению реабилитации для детей и подростков с ограниченными возможностями областного государственного учреждения социального обслуживания "Комплексный центр социального обслуживания населения Усть-Илимска и Усть-Илимского района".
- 448. Квинт, О. "Илим-Гарант" гарантирует / Оксана Квинт
 // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 30 июля. С.
 1–2: фот.
 - О благотворительной финансовой помощи учреждениям и организациям города.
- 449. **Квинт, О.** Одаренным детям стипендии от Группы "Илим" / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 31 дек. С. $4: \phi$ от.

Поддержка одаренных детей — одно из направлений работы филиала "Восточный" Благотворительного фонда "Илим-Гарант". Тринадцать ребят в 2010 году стали стипендиатами по программе "Одаренные дети".

450. **Парфений, Т.** Посадим сад всем миром! / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 1 окт. – С. 1, 3 : фот.

Об организации волонтерской акции "Любимый сад".

- 451. **Галиулина, В.** "Илим Гарант": приоритеты выбраны / Виктория Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. С. 3: фот.
- 452. **Бажанова, Л.** В копилке добрых дел реальные проекты : [беседа с директором ф-ла "Усть-Илимский" Благотворительного фонда "Илим Палп Гарант" Людмилой Васильевной Бажановой / подготовила Любовь Жгунцова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 22 февр. (№ 16). С. 4 : фот.

Итоги работы филиала в 2007 году и планы на 2008 год.

453. **Округина, Ю.** Благотворительный фонд "Илим Палп Гарант" подвел итоги работы / Юлия Округина // Вестник

Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 10 авг. (№ 62). – С. 5 : фот.

О реализации социальных проектов в первом полугодии 2007 года.

454. **Округина, Ю.** Помощь должна быть системной / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 28 сент. (№ 75–76). – С. 3.

Итоги работы за восемь месяцев 2007 года и перспективы работы филиала.

9. Энергетика

455. **Александров,** Д. Новый центр ООО "Иркутскэнергосбыт" / Д. Александров // Усть-Илимская правда. – 2010. – 22 сент. – С. 12: фот.

О торжественном открытии Центра обслуживания клиентов усть-илимского отделения ООО "Иркутская энергосбытовая компания".

456. **Жарикова, Е.** Счастливчик получил 65 тысяч / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 22 июля. — С. 3 : фот.

Юрий Гринкевич стал победителем акции "Победное движение", проведенной компанией "Роснефть", участником которой становился каждый автомобилист – владелец карты лояльности "Активная скидка".

- 457. **Геннадьев,** Д. С "Теплосервисом" зима не страшна / Д. Геннадьев // Усть-Илимская правда. 2009. 16 дек. С. 10 : фот.
 - О работе коллектива ООО "Теплосервис" под руководством О. А. Москвина.
- 458. **Поспелова, 3.** Главное чаще встречаться / Зоя Поспелова, Андрей Светличный // Сибирский энергетик. 2009. 12 сент. С. 13: фот.

Посещение энергопредприятий г. Усть-Илимска молодыми специалистами Братских ГЭС и ТЭЦ в рамках совместного проекта "Экскурсии", организованного Объединением молодых специалистов (ОМС) Усть-Илимской ГЭС и Усть-Илимской ТЭЦ.

459. **Сергеева, С.** Наперекор прогнозам / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. – 2008. – 7 февр. (№ 12–13). – С. 14: фот.

- К 3-летнему юбилею предприятия "АвтоКом" (автотранспортного цеха) в структуре МУП "Инженерные сети города".
- 460. **Жарикова, Е.** Загазованность машин / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 20 июля (№ 83–84). С. 2.

Открытие в Усть-Илимске первой газозаправочной станции 3AO "Промстрой".

ООО «Илимтехносервис»

См. также № 746

461. **Округина, Ю.** С поставленными задачами ИТС справляется / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 16 янв. (№ 5). – С. 1–2: фот.

Масштабы работ реконструктивного характера на предприятиях филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске специалистами ООО "Илимтехносервиса".

462. **Лементуева, Л.** Работать и управлять стало легче / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. - 17 янв. (№ 3). – С. 3 : фот.

Пути реорганизации сервисного предприятия УИ ЛПК "Илимтехносервис".

463. **Сивков, С.** "ИТС" в стороне не останется : [беседа с гл. инженером ООО "Илимтехносервис" Станиславом Сивковым / подготовила Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 14 нояб. (№ 89). – С. 2: фот.

Итоги работы по реорганизации, связанной с централизацией ремонтов.

- 464. Гниденко, Н. "Свою судьбу я строил сам!": [беседа с гл. метрологом "Илимтехносервиса" УИ ЛПК Николаем Ивановичем Гниденко] / беседовала Лариса Лементуева / // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 22 нояб. (№ 91). С. 3: фот.
- 465. **Лементуева, Л.** Главное наше богатство люди / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 20 дек. (№ 99). С. 1-2: фот.

О работе коллектива ООО "Илимтехносервис".

ООО «Усть-Илимское энергоремонтное производство»

- Всегда добиваться цели // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2009. -18 февр. -C. 4.
 - О старшем мастере цеха тепловодоснабжения и канализации ООО "Усть-Илимское энергоремонтное производство" Алексее Новожилове.
- Лементуева, Л. Энергия дает доход / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 26 марта (№ 25). – С. 3: фот.
- 468. Жгунцова, Л. В работе цеха нет мелочей / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 19 дек. (№ 99). – С. 1–2: фот.

К 30-летию со дня создания цеха электросетей ООО "Усть-Илимское энергоремонтное производство" (ООО «УИ ЭРП»).

9.1. Усть-Илимская ГЭС

См. также № 439

- 469. Арбузова, Е. Внимание: ГЭС! / Екатерина Арбузова // Восточно-Сибирская правда. – 2010. – 21 дек. (№ 181). – С. 5: фот.
 - О мерах по повышению безопасности на Усть-Илимской ГЭС.
- Захаров, А. В. В интересах трудового коллектива : 470. [беседа с пред. профкома УИ ГЭС Валентиновичем Захаровым / записал Д. Александров] // Усть-Илимская правда. –2010. – 17 марта. – C. 2 : фот.
 - О профсоюзе Усть-Илимской ГЭС.
- Сергеева, С. Гарантия стабильности и надежности / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. – 2010. – 22 дек. – С. 4. Итоги годовой деятельности Усть-Илимской ГЭС в канун профессионального праздника.
- Вотенев, А. УИ ГЭС: надежная работа оборудования обеспечена: [о переводе части персонала ЗАО "ГЭС ремонт" в состав штата УИ ГЭС для обеспечения тех. обслуживания оборудования] / Андрей Вотенев // Сибирский энергетик. – 2009. – 31 июля. – С. 6.
- 473. Вотенев, А. А. Энергетика: бизнес и человек : [интервью директора УИ ГЭС Андрея Анатольевича Вотенева] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2009. – 22 мая. - С. 5: фот.

- 474. **Захаров, А.** Августовский гурман / А. Захаров // Сибирский энергетик. 2009. С. 13: фот.
 - O выставке дачного урожая "Августовский гурман", организованной на Усть-Илимской ГЭС.
- 475. **Скоп, Ю.** Новые тропы ведут к Усть-Илимской... : [к 35-летию Усть-Илимской ГЭС] / Ю. Скоп, М. Серёгин // Сибирский энергетик. 2009. 12 сент. С. 6.
- 476. **Александров, В.** На смену реле приходят микропроцессоры / В. Александров // Усть-Илимская правда. 2008. 2 окт. (№ 111–112). С. 7: фот.
 - О выполнении комплексной программы модернизации производства на Усть-Илимской ГЭС. О внедрении микропроцессоров группой тиристорного возбуждения, входящей в состав электротехнической лаборатории гидростанции.
- 477. **Вотенев, А.** Мощь стихии на службе людям / А. Вотенев // Сибирский энергетик. 2007. 7 дек. С. 5 : фот.
- 478. **Илиров, Г.** Курс на обновление / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. – 2007. – 20 дек. (№ 146– 147). – С. 2 : фот.
 - О работах по реконструкции и модернизации оборудования на Усть-Илимской ГЭС.
- 479. **Сергеев, Г.** Работа в штатном режиме / Г. Сергеев // Сибирский энергетик. -2007. -13 апр.
- 480. **Александров,** Д. Гидроэнергетики идут в ногу со временем / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2006. 28 июля (№ 86). С. 2 : фот.
 - О техническом перевооружении станции в новых условиях хозяйствования.
- 481. **Вотенев, А. А.** В коллективе станции уверен / Андрей Анатольевич Вотенев // Усть-Илимская правда. 2006. 22 дек.

Новый директор Усть-Илимской ГЭС о предприятии и коллективе.

- О признании Усть-Илимской ГЭС лучшим предприятием ОАО "Иркутскэнерго" по итогам работы в 2005 году.
- 482. **Усов,** С. Лучшая из лучших ГЭС / Сергей Усов // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 30 марта (№ 13). С. 2.

483. **Усов,** С. Усть-Илимские энергетики — лучшие в системе! / Сергей Усов // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 30 марта (№ 36–37). — С. 1 : фот.

История гидроэлектростанции

См. также №№ 316, 322

484. **Третья жемчужина** (Усть-Илимская ГЭС) // Флагманы индустрии Приангарья [Электронное издание]. – Иркутск : Иркут. обл. гос. универс. науч. б- ка им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2008. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).

Электронное издание содержит полнотексты из книг и газет, а также библиографический список об истории строительства Усть-Илимской ГЭС.

- 485. **Александров,** Д. Мгновенья те лишь в памяти остались / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2010. 8 дек. С. 10: фот.
 - 12 декабря исполнилось 30 лет со дня подписания Государственной комиссией принятия в эксплуатацию Усть-Илимской ГЭС с оценкой "отлично". В статье рассказывается о том, как это было, о пуске первых агрегатов.
- 486. **Иванишина, Н.** Для нас это был настоящий праздник! : [к 35-летию пуска первых агрегатов УИ ГЭС] / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 16 дек. С. 1 : фот. цв.

Воспоминания очевидцев о начале работы Усть-Илимской ГЭС – запуске первых агрегатов.

487. **Светличная, Г.** Мы покорили тебя, Ангара! / Галина Светличная // Усть-Илимская правда. — 2009. — 16 дек. — С. 3 : фот.

Воспоминания инженера-гидротехника Усть-Илимской ГЭС Галины Сергеевны Светличной о перекрытии Ангары.

Кадры Усть-Илимской ГЭС

См. также № 299

488. **Вотенев, А.** Говорит Усть-Илимская ГЭС / А. Вотенев // Сибирский энергетик. – 2007. – 2 марта.

- О женской половине коллектива.
- 489. **Жарикова, Е.** Штучная профессия / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 23 дек. С. 3 : фот.

О профессии и работе водолазов Усть-Илимской ГЭС.

- 490. **Поспелова, 3.** "Золотой запас" руководителя / Зоя Поспелова // Сибирский энергетик. 2008. С. 14.
 - О конкурсе профессионального мастерства оперативного персонала.
- 491. **Поспелова, 3.** На ГЭС укрепляют корпоративный дух / Зоя Поспелова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 9 дек. С. 1.

Об итогах конкурса профмастерства.

- 492. **Александров,** Д. Электросвязь его призвание / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2010. 21 апр. С. 3 : фот.
 - Об инженере цеха средств диспетчеризации, управления и связи Александре Николаевиче Ковалеве.
- 493. **Александров,** Д. Энергетик, учёный, музыкант / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2010. 18 авг. С. 7 : фот.

О начальнике смены Александре Фёдоровиче Волкове.

- 494. **Гулевич, Л.** Я люблю тебя, жизнь! / Любовь Гулевич // Усть-Илимская правда. -2010. 26 мая. -C. 7: фот.
 - О Любови Анатольевне Гулевич лаборанте химического анализа.
- 495. **Демин, С. В.** "Ночной директор" это звучит гордо! : [беседа с начальником смены оперативно-эксплуатационного цеха УИ ГЭС Сергеем Васильевичем Деминым / беседовала Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2010. 23 июня. С. 3 : фот.
- 496. **Нифанова, Н.** Выбрала дело по душе / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 17 нояб. С. 12 : фот. О бухгалтере Галине Михайловне Шековой.
- 497. **Нифанова, Н.** Мои достижения впереди! / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 28 июля. С. 6 : фот.
 - Биография начальника смены станции Владимира Фёдоровича Калабина.
- 498. **Иванишина, Н.** Источники энергии и света / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр.

- (№ 11). C. 3: фот.
 - О династии энергетиков Золотаревых.
- 499. **Иванишина, Н.** Секрет её счастья : [о гидротехнике В. А. Колесниковой] / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 21 окт. С. 2.
- 500. **Нифанова, Н.** О настоящем человеке / Н. Нифанова // Сибирский энергетик. 2009. 30 янв. С. 10.
 - О геодезисте Павле Александровиче Макарове, проработавшем на Усть-Илимской ГЭС около 30 лет.
- 501. **Александров, Г.** Душа прикипела к станции / Г. Александров // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45–46). С. 6: фот.
 - О начальнике оперативно-эксплуатационного цеха Сергее Терентьевиче Дубовском.
- 502. **Александров,** Д. Молодежная политика: Усть-Илимская ГЭС / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2008. 28 февр. (№ 21–22). С. 15: фот. Содержание: Кадры решают всё; Прижились лучшие традиции; Учиться, учиться и учиться!; Рождаемость хороший показатель.
- 503. **Александров,** Д. "Нервы" гидростанции в надежных руках / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2008. 20 нояб. С. 3.
 - О кабельщике-спайщике Василии Ивановиче Настечко.
- 504. **Александров,** Д. Технарь по профессии и романтик в душе / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2008. 19 июня (№ 66–67). С. 3 : фот.
 - Об электромонтере Александре Павловиче Орлове.
- 505. **Наумов, Г. Л.** Пока востребованы знания и опыт / Герман Леонидович Наумов // Усть-Илимская правда. 2008. 18 дек. С. 3.
 - O своей работе на Усть-Илимской ГЭС рассказывает машинист гидроагрегата Γ . Л. Наумов.
- 506. **Нифанова, Н.** На стыке бьефов я тружусь / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 1 мая (№ 48–49). С. 3 : фот.
 - О ветеране Усть-Илимской ГЭС Павле Александровиче Макарове, одним из увлечений которого является резьба по дереву.
- 507. Нифанова, Н. "Я турбинист" / Н. Нифанова // Усть-

Илимская правда. – 2008. – 12 июня (№ 64–65). – С. 14 : фот.

О начальнике отдела подготовки и проведения ремонтов Александре Николаевиче Белове.

9.2. Усть-Илимская ТЭЦ

- 508. **Горячее сердце северного города**: 30 лет Усть-Илимской ТЭЦ / [ред. Л. Саллок; фотосъемка : Т. Хромцова, П. Чмыхов]. Иркутск : [б. и.], 2008. 64 с. : фот. цв.
- 509. **Сидоренко, А.** Энергетики и угольщики поработали над процессами / Анатолий Сидоренко // Сибирский энергетик. 2010. 16 апр. С. 3: фот.
 - В рамках проекта "Развитие производственной системы ОАО "Иркутскэнерго" на Усть-Илимской ТЭЦ семинар-тренинг обучающий прошёл на "Картирование потока создания иенности". результате совместной работы энергетиков угольщиков разработан ряд эффективных мероприятий, в том числе направленных на снижение затрат и улучшение условий труда.
- 510. **Громова, О.** Усть-Илимская ТЭЦ шаг вперед : [к 30-летию станции] / Оксана Громова // Сибирский энергетик. 2008. 29 авг. (№ 15). С. 5.
- 511. **Жарикова, Е.** Жизненно важный объект: Усть-Илимская ТЭЦ отмечает свое 30-летие / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 18 дек. С. 3 : фот.
- 512. **Исакова, А.** Живая артерия усть-илимцев / Александра Исакова // Сибирский энергетик. 2008. 25 июля (№ 14). С. 4.
- 513. **На завершающем этапе**: заканчивается реконструкция главной схемы Усть-Илимской ТЭЦ // Сибирский энергетик. 2008. 12 дек. С. 3: фот. П. Чмыхова.
- 514. **Матлашевский, Ю. А.** УИ ТЭЦ: по электрическому графику / Юрий Афанасьевич Матлашевский // Сибирский энергетик. 2008. 25 янв.
- 515. Один день на Усть-Илимской ТЭЦ: [фотохроника] // Сибирский энергетик. 2008. 11 июля.

 Лве следующие статьи к 30-летию Усть-Илимской

ТЭЦ:

- 516. **Саллок, Л.** Усть-Илимская ТЭЦ горячее сердце северного города / Любовь Саллок // Сибирский энергетик. 2008. 12 дек. С. 12 : фот.
- 517. **Сергеева, С.** Усть-Илимская ТЭЦ: тепло городского очага / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2008. 12 июня (№ 64–65). С. 15: фот.
- 518. **Гончаров, С.** Усть-Илимская ТЭЦ: ремонт, модернизация, реконструкция / С. Гончаров // Сибирский энергетик. 2007. 13 апр.
- 519. **Матлашевский, Ю. А.** Виват, энергия тепла! : [беседа с директором УИ ТЭЦ Юрием Афанасьевичем Матлашевским / беседовала С. Сергеева] // Усть-Илимская правда. 2007. 20 дек. (№ 146–147). С. 3 : фот.
- 520. **Матлашевский, Ю. А.** Опыт эксплуатации. Нововведения на Усть-Илимской ТЭЦ / Ю. А. Матлашевский // Сибирский энергетик. 2007. 23 нояб.
- 521. **Матлашевский, Ю. А.** Усть-Илимская ТЭЦ обещает теплую зиму : [беседа с директором УИ ТЭЦ Юрием Афанасьевичем Матлашевским / записала Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 3 авг. (№ 60). С. 5 : фот.

О сегодняшнем дне Усть-Илимской ТЭЦ.

522. **Максимова, О.** Энергия сердец / О. Максимова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 21 дек. (№ 149– 150). – С. 3: фот.

Экскурсия по Усть-Илимской ТЭЦ.

523. **Юшманов, В. П.** Курс на эффективность / Валерий Петрович Юшманов // Усть-Илимская правда. – 2006. – 20 дек. (№ 146–147). – С. 2 : фот.

О нововведениях на Усть-Илимской ТЭЦ.

Кадры Усть-Илимской ТЭЦ

См. также №№ 1062,1063,1856,1886

- 524. **Сергеева, С.** Главное достояние коллектив / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 22 дек. С. 5.
- 525. **Чернышов, С.** Профессионалы с большой буквы / С. Чернышов // Усть-Илимская правда. 2010. 22 дек. С. 5.
 - О конкурсе профессионального мастерства среди

- мастеров ремонтного персонала.
- 526. **Александров,** Д. Высокий профессионализм и ответственность / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2009. 16 дек. С. 3: фот.

О работниках коллектива в честь Дня энергетика.

527. **Антонова,** Л. Карьеру молодым! / Л. Антонова // Усть-Илимская правда. -2009. -2 дек. $-C. 2: \phi$ от.

О конкурсах компании Иркутскэнерго для молодых специалистов с целью карьерного роста. От Усть-Илимской ТЭЦ в финал конкурса вышел психолог Георгий Балушкин.

- 528. **Саллок, Л.** Конкурсная феерия / Любовь Саллок // Сибирский энергетик. 2009. 16 янв. С. 11.
 - О творческих конкурсах на Усть-Илимской ТЭЦ, посвященных 30-летнему юбилею предприятия.
- 529. **Антонова, Л.** Во имя благополучия коллектива / Л. Антонова // Усть-Илимская правда. 2008.-1 мая. K 30-летию Усть-Илимской ТЭЦ.
- 530. **Бабурова, А.** Улыбки наших девушек / Анастасия Бабурова // Сибирский энергетик. 2008. 18 апр.
- 531. **Женское дело** // Усть-Илимская правда. 2008. 15 лек. С. 2.

О коллективе химического цеха.

- 532. **Мы интересно живём** // Усть-Илимская правда. 2008. 1 дек. С. 2.
 - О Совете молодых специалистов.
- 533. **Нифанова, Н.** Молодежная политика: Усть-Илимская ТЭЦ / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 28 февр. (№ 21–22). С. 14: фот.
- 534. С предельной точностью : [об электроцехе Усть-Илимской ТЭЦ] // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 2.
- 535. **Чужие здесь не ходят** // Усть-Илимская правда. 2008. 11 дек. С. 3: фот.
 - О коллективе цеха тепловой автоматики.
- 536. **Александров, А.** Усть-Илимская ТЭЦ: работы близки к завершению : [по модернизации] / А. Александров // Сибирский энергетик. 2007. 31 авг.
- 537. **Саллок, Л.** Кубок снова в руках / Л. Саллок // Сибирский энергетик. -2007. -31 авг.

Герои футбольных баталий Усть-Илимской ТЭЦ.

538. **Александров, Д.** Породнившиеся со станцией / Д. Александров // Усть-Илимская правда. – 2010. – 22 дек. – С. 5 : фот.

О семейной династии Щеголевых.

539. **Александров, Д.** Профессионал с большой буквы / Д. Александров // Усть-Илимская правда. – 2010. – 20 окт. – С. 7 : фот.

О начальнике смены Юрии Леонидовиче Рябове.

- 540. **Иванишина, Н.** Женщины дарят свет, а мужчины энергию! : [о табельщике котлотурбинного цеха Татьяне Михайловне Плюсниной] / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 3 марта. С. 3 : фот.
- 541. **Илиров, Г.** Позвала романтика в Сибирь / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2010. 29 сент. С. 6: фот. О мастере электроиеха Иване Ивановиче Марченко.

Две следующие статьи о династии энергетиков – семье Махортовых Владимира Сергеевича и Веры Викторовны:

- 542. **Нифанова, Н.** 100 лет на ТЭЦ / Н. Нифанова // Сибирский энергетик. 2009. 16 янв. С. 7.
- 543. **Нифанова, Н.** Сто лет на ТЭЦ / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 23 окт. – С. 2.
- 544. **Даниил Владимирович Потегов** // Усть-Илимская правда. 2008. 15 дек. С. 2.

Заметка о начальнике цеха организации ремонтов Даниле Потегове.

545. **Кумаритов Руслан** // Усть-Илимская правда. – 2008. – 1 дек. (№ 136). – С. 2 : фот.

О составителе поездов цеха топливоподачи.

546. **Макуха Алексей** // Усть-Илимская правда. – 2008. – 17 нояб. (№ 130). – С. 2 : фот.

О машинисте котлотурбинного цеха.

547. **По заслугам и честь** // Усть-Илимская правда. – 2008. – 18 дек. – С. 2.

Профессиональные портреты директора Ю. А. Матлашевского и технического директора В. С. Клабукова.

548. Сергеева, С. Победа будет за нами / С. Сергеева //

Усть-Илимская правда. — 2008. — 8 мая (№ 50–51). — С. 2 : фот.

Рассказ о ветеране труда Усть-Илимской ТЭЦ Александре Васильевиче Шаманском.

549. **Сергей Иванович Иванов** // Усть-Илимская правда. — 2008. — 15 дек. (№ 140). — С. 2 : фот.

Заметка о начальнике химического цеха Сергее Ивановиче Иванове.

550. **Эдуард Васильевич Заворотных** // Усть-Илимская правда. – 2008. – 24 нояб. – С. 2 : фот.

О начальнике смены электроцеха.

551. **Юшманов, В. П.** Дело для целой жизни: [беседа с директором УИ ТЭЦ Валерием Петровичем Юшмановым / беседовала О. Максимова] // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 18 янв. (№ 6—7). — С. 4: фот.

Участок тепловодоснабжения и канализации ТВСиК УИ ТЭЦ

- 552. **Брысин, С.** Пять лет в составе ОАО "Иркутскэнерго" : [интервью рук. ТВСиК Сергея Валерьевича Брысина / записал Г. Илиров] // Усть-Илимская правда. 2010. 17 нояб. С. 12 : фот.
- 553. **Брысин,** С. Традиции и новые технологии в ремонте теплосетей : [интервью тех. директора участка тепловодоснабжения и канализации УИ ТЭЦ Сергея Брысина / записала Любовь Жгунцова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 25 июня. С. 2 : фот.

О реализации программы "Иркутскэнерго" по ремонту теплотрасс в Усть-Илимске.

- 554. Лерина, Н. Тепло и вода заслуга профессионалов / Н. Лерина // Усть-Илимская правда. 2009. 5 февр. (№ 9). С. 7 : фот.
- 555. **Нифанова, Н.** Активистка, огородница, рыбачка и просто замечательная мамочка : [о Любови Васильевне Кисиль электромонтере ТВСиК] / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2009. 27 мая. С. 3 : фот.
- 556. **Сергей Валерьевич Брысин** // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. (№ 138). С. 2 : фот. *О техническом директоре ТВСиК*.

9.3. ООО «Трайлинг»

- Александров, Д. Разрез работает без перебоев / Д. Александров // Усть-Илимская правда. – 2010. – 30 июня. – С. 3: фот.
 - О работе коллектива угольного разреза 000 "Трайлинг" ОАО "Иркутскэнерго".
- Жданов, В. Угля энергетикам добудут с лихвой : [беседа с зам. директора ООО "Трайлинг" Владимиром Анатольевичем Ждановым / записал Д. Александров] // Усть-Илимская правда. – 2010. – 25 авг. – C. 3: фот. О работе предприятия ООО "Трайлинг".

10. Лесная и деревообрабатывающая промышленность

- Безменов, А. В. Русфорест: производство с хорошими амбициями: [интервью директора ООО "Русфорест Усть-Илимск" Безменова Алексея Вадимовича] // Усть-Илимская правда. – 2010. – 15 сент. – С. 12: фот.
- 560. День работников леса: история и современность / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2010. – 17 сент. – С. 1: фот.
- Парфененок, К. Вложения в лесные дороги вложения в развитие / Константин Парфененок // Областная газ. - Спецпроект. - Транспорт. - 2010. - 21 апр. (№ 43). – С. 10–11 : фот. цв.
 - необходимости развития транспортной инфраструктуры ЛПК Иркутской области, в том числе Усть-Илимского района.
- Жгунцова, Л. Лесопользование: курс прежний -562. глубокая переработка / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 16 нояб. (№ 90). – С. 5: фот.
 - Реорганизация хозяйства. лесного состояние лесопромышленного комплекса региона и перспективы его развития – вопросы, рассматриваемые на совещании заместителя главы Администрации Иркутской области Виктора Долгова в Усть-Илимске.
- Жгунцова, Л. Татьяна Нелюбина: "Профессия 563. обязывает быть корректным" / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 17 окт. (№ 81). –

- С. 4: фот.
- О ведущем специалисте-экономисте группы химии филиала ООО "Илим Палп Эксим" Татьяне Иннокентьевне Нелюбиной.
- 564. **Ковалевич, С.** От пиловочника к готовой продукции / С. Ковалевич // Усть-Илимская правда. 2007. 22 авг. (№ 95-96). С. 4.

Интервью учредителя и руководителя лесопромышленной компании "Руслеспром" Сергея Ивановича Ковалевича о коллективе, компании и о себе.

- 565. **Нечаева, А.** В районе Усть-Илимска построят новый ЦБК / А. Нечаева // Единая Россия. 2007. –19 февр. С. 1.
- 566. **Потапов, А.** О чем поет бескрайнее море тайги / А. Потапов // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 5 апр. (№ 25). С. 4; 12 апр. (№ 27). С. 4 : фот.

История и перспективы развития лесосырьевой базы Усть-Илимского района.

- 567. **Толкачев, В.** "Балтлес" с партнерами объединил взаимный интерес : [беседа с и. о. директора Усть-Илимского ф-ла ООО "Балтлес" "Балтлес Усть-Илимск" Вячеславом Александровичем Толкачевым / подготовила Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 22 марта (№ 21). С. 3 : фот.
- 568. **Труфанова, Е.** Устьилимцы сделали губернатору подарок / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 сент. (№ 107–108). С. 1 : фот.

Итоги участия устьилимских лесопромышленников в областной выставке "Сиблесопользование – 2006".

ООО «ПИК – 89»

См. также № 119

- 569. **Антонова, Л.** Этапы перспективного развития "ПИК 89" / Л. Антонова // Усть-Илимская правда. 2008. 20 марта (№ 30–31). С. 3 : фот.
- 570. **На пути к вершине** // Усть-Илимская правда. 2007. 1 нояб. (№ 125–126). С. 8: фот.
 - О предприятии «ПИК 89» под руководством

Анатолия Константиновича Плахотника.

571. **Илиров, Г.** Швеция стала ближе / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. – 2006. – 13 дек. (№ 143–144). – С. 2: фот.

Инвестиционные проекты деятельности ООО "ПИК – 89".

10.1. Усть-Илимский ЛПК

- 572. **Костицына, Т**. Усть-Илимский ЛПК под знаком реконструкции и модернизации / Татьяна Костицына // Российская газета. Деловая Сибирь. 2007. 23 июня. С. 14.
- 573. Округина, Ю. Производство в разрезе цеха СРК / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 20 июня (№ 47). С. 4 : фот.
 - О цехе содорегенерационных котлов (СРК) Усть-Илимского ЛПК.
- 574. **Батищев, В. Н.** Реорганизация. Промежуточные итоги : [беседа с ген. директором ОАО ПО УИ ЛПК Владимиром Николаевичем Батищевым / подготовила Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 29 нояб. (№ 93). С. 3 : фот.

Две следующие публикации о ситуации с корпорацией "Илим Палп Энтерпрайз", осуществляющей руководство УИ ЛПК:

- 575. **Голубь, М.** Игра без правил / Мария Голубь // Вечерний Усть-Илим. 2006. 24 авг. (№ 98– 99). С. 3: фот.
- 576. **Голубь, М.** Технологии Усть-Илимского ЛПК / Мария Голубь // Вечерний Усть-Илим. 2006. 12 сент. (№ 106). С. 2 : фот.
- 577. **Костицына, Т.** Китайские покупатели усть-илимской целлюлозы / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 16 авг. (№ 63). С. 1: фот.
 - Визит на УИ ЛПК делегации двух крупнейших китайских компаний.
- 578. **Лементуева, Л.** На УИ ЛПК разрабатывается корпоративная система управления / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 18 февр. (№ 11). С. 2.

- О реализации проекта по внедрению корпоративной интегрированной системы управления.
- 579. **Округина, Ю.** Прогулки по участку производства щепы / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 11 окт. (№ 79). С. 3 : фот.

Рассказ о производстве щепы на участке переработки баланса в технологическую щепу.

580. **Стравинская, О.** Служба безопасности отмечает юбилей / Ольга Стравинская // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 6 окт. (№ 78). – С. 4 : фот.

К 10-летию службы безопасности ОАО ПО УИ ЛПК "Ангара".

История Усть-Илимского ЛПК

- 581. Тридцать незабываемых лет: воспоминания современников. Усть-Илимск : [б. и.], 2010. 160 с. : ил.
- 582. **Усть-Илимский ЛПК: Время.** Люди. Судьбы / [ред. Н. А. Зинченко; фот. : Е. М. Курило, П. И. Чмыхов]. [б. м.] : Информац. центр "Илим", [2010]. 232 с. : фот. цв.
- 583. **Волков, А.** 29 незабываемых лет / А. Волков // Усть-Илимская правда. 2009. 16 марта. С. 2.
 - О мероприятии, посвященном 29-й годовщине первой отгрузке товарной целлюлозы, организованном Советом ветеранов УИ ЛПК и руководством школы № 8.
- 584. Округина, Ю. Эстафета в надежных руках; Цех готовой продукции сегодня / Юлия Округина, Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 29 февр. (№ 17–18). С. 5 : фот.
 - Публикации к 28-й годовщине со дня отгрузки первой устылимской целлюлозы.
- 585. **Покатилов, И.** "Мы легких путей не искали" / Иван Покатилов; подготовила к публ. Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 15 июня (№ 45–46). С. 3 : фот.
 - О времени и о себе в период работы на предприятии "Илимсклес" рассказывает зам. председателя Совета ветеранов УИ ЛПК Иван Покатилов.
- 586. **Полякова, А.** "А вот был случай..." / Анфиса Полякова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 13 июля (№

- 54). С. 4: фот.
- Воспоминания ветеранов УИ ЛПК в Краеведческом музее.
- 587. **Станев, С.** Письма о прошлом и настоящем / Стефан Станев; подготовила Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 13 июля (№ 54). С. 3 фот.

Воспоминания Стефана Станева – командира болгарского отряда им. Георгия Димитрова.

588. **Бусыгин, М. И.** Этих лет не смолкнет слава / М. И. Бусыгин // Лесная промышленность. – 2006. – № 1. – С. 29–32.

История строительства Усть-Илимского ЛПК.

- 589. **Зинченко, Н.** Усть-Илимский ЛПК грандиозный проект социализма / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 30 июня (№ 49–50). С. 5: фот.
 - О строительстве объектов СЭВ Усть-Илимского ЛПК и города Усть-Илимска.
- 590. **Сенченко, А.** Большое видится на расстоянии: [ген. директор ТПО УИ ЛПК с 1980 по 1984 годы Александр Сенченко о строительстве ЛПК / подготовила к публ. Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 13 янв. (№ 1–2). С. 4: фот.; 20 янв. (№ 4). С. 4.

35-летие Усть-Илимского ЛПК

- 591. **Батищев, В. Н.** Годы свершений, преодолений, наград... / Владимир Батищев // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 13 июля (№ 54). С. 1: фот.
- 592. **Борискин, Б.** "Главное в жизни и на производстве услышать друг друга" / Борис Борискин // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 6 июля. (№ 52). С. 5 : фот. Воспоминания варщика ЦЗ УИ ЛПК с 1976 года.
- 593. Галиулина, Е. Как это было: хроника событий / Евгения Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 8 июня (№ 44). С. 4; 15 июня (№ 45–46). С. 3: фот.; 22 июня (№ 48). С. 5: фот.; 29 июня (№ 50). С. 5; 6 июля (№ 52). С. 5; 13 июля (№ 54). С. 5: фот.
- 594. Жгунцова, Л. Вспомнить о былом и стать на 35 лет моложе... / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского

- ЛПК. 2007. 13 июля (№ 54). С. 2 : фот. По страницам газеты "Лесохимик" 1978–1989 годов.
- 595. **Илиров, Г.** Праздник на площади / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. -2007. -18 июля (№ 80–81). С. 1, 4 : фот.

Репортаж с празднования юбилея УИ ЛПК — 35-летия подписания СЭВ соглашения о совместном строительстве УИ ЛПК.

- 596. **Курило, А. Т.** В атмосфере грандиозной стройки рождались проекты и стихи / Алла Тимофеевна Курило, подготовила Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 22 июня (№ 48). С. 5 : фот.
- 597. Лементуева, Л. Рекордная выработка теплоэлектростанции УИ ЛПК / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 31 янв. (№ 7). С. 1, 3.
 - 22 января, впервые за всю историю теплоэлектростанция Усть-Илимского ЛПК достигла рекорда суточной выработки электроэнергии в количестве 1052 МВтчас.
- 598. **Морозов, С. П.** "Нужно не бояться работы и ответственности" / Станислав Павлович Морозов; подготовила Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 29 июня (№ 50). С. 5 : фот.

Воспоминания ветерана УИ ЛПК, заместителя председателя профкома ОАО ПО УИ ЛПК о тех днях, когда история ЛПК и Целлюлозного завода только начиналась.

599. **Николаева, Е.** Процветания без границ / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 19 июля (№ 83–84). – С. 3 : фот.

Репортаж с празднования 35-летия.

- 600. **Округина, Ю.** Вот такой он цех лесохимии! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 14 февр. (№ 11). С. 4: фот.
 - О цехе ректификации таллового масла и очистки скипидара (РТМиОС) Усть-Илимского ЛПК.
- 601. Округина, Ю. Юбилей УИ ЛПК это праздник города / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 18 июля (№ 55). С. 1–2: фот.

О городских мероприятиях в честь 35-летия УИ ЛПК.

602. **Труфанова, Е.** Усть-Илимский ЛПК — лаборатория интернациональной дружбы / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 5 июля (№ 77—78). — С. 3: фот.

10.1.1. Группа «Илим» (филиалы в г. Усть-Илимске и Усть-Илимском районе)

См. также №№ 2009,2132,2135,2158,2159,2189

- 603. Зингаревич, М. "Илим" сегодня в хорошей форме: [интервью чл. Совета директоров ОАО "Группа "Илим" Михаила Зингаревича] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 8 сент. С. 3: фот.
- 604. **Зинченко, Н.** О чём шумит модельный лес? или об итогах международного семинара в Усть-Илимске / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 22 окт. С. 5 : фот.

Об итогах международного практического семинара по теме "Перспективы внедрения интенсивной модели лесопользования в Иркутской области", прошедшего в лесосырьевой базе филиала Группы "Илим" в Усть-Илимском районе.

- 605. **Сапунков, И.** Лесозаготовители подвели итоги года: [интервью директора ф-ла Группы "Илим" в Усть-Илимском р-не Игоря Сапункова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 29 дек. С. 2: фот.
- 606. **Смушкин, 3.** "Важно обратить внимание на проблемы" / Захар Смушкин // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 14 апр. С. 3 : фот.

Интервью председателя Совета директоров Группы "Илим" Захара Смушкина об итогах деятельности Группы "Илим" в 2009 году и приоритетах, и планах на 2010 год.

- 607. Филиал Группы "Илим" приступил к реализации инвестпроекта на производстве щепы // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 15 дек. С. 2 : фот.
 - O реконструкции рубительной машины № 1 коллективом "Илимской строительной компании".
- 608. **Херберт, П.** Год унификации кадровых структур и политик / Пол Херберт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. –

- 2009. 14 апр. С. 3 : фот.
- Интервью генерального директора Группы "Илим" Пола Херберта об итогах деятельности Группы "Илим" в 2009 году и приоритетах, и планах на 2010 год.
- 609. **Батищев, В. Н.** О приоритетах... : [беседа с директором ф-ла Группы "Илим" в Усть-Илимске Владимиром Николаевичем Батищевым / подготовила Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 22 февр. (№ 16). С. 5 : фот.
- 610. **Быстрова, Н.** В снабжении внедряется SAP : [беседа с зам. директора ф-ла Группы "Илим" в Усть-Илимске по финансам, рук. рабочей группы по внедрению системы SAP Натальей Быстровой / подготовила Любовь Жгунцова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 12 дек. (№ 97). С. 1 : фот.

Внедрение интегрированной системы управления SAP на предприятиях УИ ЛПК.

611. **Щекутьев, А.** Инвестиции в производство дают эффект: [беседа с директором Усть-Илимского ф-ла ООО "Илим ЭКСИМ" Андреем Щекутьевым / беседу вела Лариса Лементуева] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 5 сент. (№ 69). – С. 2: фот.

O сути инвестиционной программы на промплощадке $YU\ Л\Pi K.$

612. Усть-Илимск – Имя, с которого начиналась корпорация // Корпорация. – 2006. – № 4. – С. 22– 29; 31– 39, 41.

Усть-Илимск – в составе корпорации "Илим-Палп".

10.1.2. Научно-технический прогресс

- 613. **В Усть-Илимском филиале стартовал второй этап внедрения системы "Проконт"** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 21 июля. С. 1 : фот.
- 614. **На пресспате № 1 внедрена новая система управления "Siemens" и "Omron"** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 11 авг. С. 1 : фот.
- 615. **Александров,** Д. Курс на техперевооружение / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2008. 7 авг. (№ 87–88). С. 3: фот.
- 616. Батищев, В. Н. "Проект 630" завершен! Что дальше? :

- [беседа с ген. директором ОАО ПО УИ ЛПК Владимиром Николаевичем Батищевым / беседу вела Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 15 июня (\mathbb{N} 45—46). С. 5 : фот.
- 617. **Жгунцова,** Л. Новая линия пакетирования снизит затраты на доставку продукции / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 21 мая (№ 41). С. 2 : фот.
 - О монтаже современной линии пакетирования кип целлюлозы в цехе складирования и погрузки готовой продукции.
- 618. **Жгунцова**, Л. Полимеры вытесняют сталь / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 15 июня (№ 45–46). С. 4: фот.
 - О модернизации пожарного трубопровода на промплощадке УИ ЛПК.
- 619. **Жгунцова,** Л. Трубы из пластика: надежность проверена гидравликой / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 25 июля (№ 57). С. 3: фот.
 - Продолжение темы модернизации пожарного трубопровода.
- 620. Жгунцова, Л. УИ ПКТБ: в каждом проекте жизнь ЛПК и города / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 26 апр. (N2 31). С. 2: фот.
 - К 30-летию Усть-Илимского проектноконструкторского технологического бюро.
- 621. **Зинченко, Н.** ДПЦ: качество щепы улучшается / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 11 окт. (№ 79). С. 2 : фот.
 - O замене оснастки на рубительных машинах в древесно-подготовительном цехе.
- 622. **Лементуева, Л.** Его проект отмечен руководством комплекса / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 5 мая (\mathbb{N} 33–34). С. 6 : фот.
 - Премия "Признание" как оценка проекта по снижению затрат на производстве Романа Фитяка "Замена погрузчиков склада готовой продукции".
 - Следующие публикации о внедрении "Проекта 630", предусматривающего увеличение проектной

- мощности ПО УИ ЛПК по выпуску товарной беленой целлюлозы до 630 тысяч тонн в год:
- 623. **Жгунцова,** Л. Проекты рождаются смелыми решениями / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 20 дек. (№ 99). С. 2.

О реализации проекта коллективом ПКТБ.

- 624. **Квинт, О.** Внедрение "Проекта 630" завершается / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 18 янв. (№ 3). С. 3: фот.
- 625. **Размахин, А.** На пути к миллиону передышки не предвидится: [беседа с первым зам. ген. директора УИ ЛПК Александром Размахиным / беседу вела Лариса Лементуева] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 19 мая (№ 38). С. 5: фот.
 - *О подробностях работы над инвестиционным проектом.*
- 626. **Щекутьев, А.** Обеспечили "Проект 630", развиваем продажу сторонним клиентам / Андрей Щекутьев // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 7 июля. (№ 52). С. 4: фот.

Обеспечение, внедрение и реализация "Проекта – 630".

10.1.3. Лесосырьевая база. Лесозаготовки

627. **Жгунцова,** Л. Поделить зону ответственности, или кто поможет выжить лесным поселкам? / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 17 марта (№ 20). – С. 5.

Решение проблем лесозаготовительных поселков Усть-Илимского района на совещании в Администрации района.

- 628. **Жгунцова, Л.** Всё зависит от отношения к делу / Любовь Жгцнцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 4 окт. (№ 77). С. 4 : фот.
 - О мастере участка учёта лесосырья УИ ЛПК Светлане Меньшиковой.

ООО «ИлимСибЛес»

629. **Надежный товарищ** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2009. – 18 марта (№ 19). – С. 4 : фот.

- Об Александре Веревкине машинисте трелевочной машины лесозаготовительного участка "Север".
- 630. **На 100 процентов в 2008 году выполнен колдоговор в "ИлимСибЛесе"** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 1 апр. (№ 23). С. 2 : фот.

О выполнении положений коллективного договора.

631. Костицына, Т. Глобальное переобучение / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 28 мая (№ 43). – С. 2 : фот.

Пути модернизации технического парка.

632. Жгунцова, Л. Канадские цирюльники стригут хорошо / Любовь Жгунцова, Евгений Курило // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 8 авг. (\mathbb{N}_2 61). – С. 3: фот.

Оснащение лесозаготовительной техникой "John Deere" в рамках инвестиционной программы по обновлению лесозаготовительной техники.

633. **Жгунцова, Л.** Мастер-класс на лесной деляне / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 7 февр. (№ 9). – С. 1 : фот.

Освоение нового лесозаготовительного комплекса "John Deere" канадского производства на лесосеке лесоучастка "Профи".

634. **Лементуева, Л.** В "ИлимСибЛесе" опробован новый российский стандарт лесной сертификации / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 15 июня (№ 45–46). – С. 4: фот.

О визите специалистов финской консалтинговой компании "Индуфор" в "ИлимСибЛес" с целью тестирования стандарта сертификации цепочки поставок древесины.

635. **Лементуева, Л.** По новой колее – на старых телегах / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 14 марта (№ 19). – С. 2 : фот.

Первый этап становления лесозаготовительного предприятия ООО "Магистраль", организованного в рамках реорганизации ООО "ИлимСибЛес".

636. **Лементуева, Л.** Приживаемость – 100% / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 14 сент. (№ 71). – С. 2 : фот.

Об инженере лесного хозяйства Ольге Пивцайкиной.

637. **Лементуева, Л.** Срубить дерево – легко, трудно – вырастить... / Л. Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 14 февр. (№ 11). – С. 2 : фот.

Решение проблем лесовосстановления и таксация.

- 638. **Россой, А.** Торжественный рапорт накануне профессионального праздника: [беседа с ген. директором ООО "ИлимСибЛес" Андреем Россоем, ген. директором ООО "ИлимСибЛесТехно" Олегом Коняхиным / подготовила Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 12 сент. (№ 71). С. 3: фот.
 - О достижениях коллективов "ИлимСибЛес", "ИлимСибЛесТехно".
- 639. Жгунцова, Л. Интересы бригады превыше всего / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 18 окт. (№ 81). С. 3 : фот.

Трудовые будни Тушамского ЛЗУ № 1 (подразделение OOO "ИлимСибЛес").

- 640. **Жгунцова,** Л. На лесозаготовке ценятся взаимовыручка и профессионализм / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 22 нояб. (№ 91). С. 2: фот.
 - O коллективе Тушамского лесозаготовительного участка № 2 ООО "ИлимСибЛес".
- 641. **Зинченко, Н.** В "ИлимСибЛес" приехал контрольный аудит / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 7 июня (№ 43). С. 1 : фот.

Итоги проверки лесохозяйственной деятельности в арендованной базе лесов Усть-Илимского района.

642. **Россой, А.** "ИлимСибЛес" в поисках новых форм: [беседа с ген. директором ООО "ИлимСибЛес" Андреем Россоем / подготовила Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 7 июня (№ 43). – С. 3: фот.

О структурных изменениях в ООО "ИлимСибЛес".

643. **Сунгуров, Р. В.** Совершенству есть пределы: [беседа с рук. сертификац. группы, канд. с.-х. наук Рудольфом Васильевичем Сунгуровым / беседу вела Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 16 июня (№ 45–46). – С. 5: фот.

Итоги инспекционной проверки системы ведения

ООО «ИлимСибЛесТехно»

- 644. **Коняхин, О.** Трехлетие встретили миллионом : [беседа с ген. директором "ИлимСибЛесТехно" Олегом Коняхиным / подготовила Виктория Александрова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 14 дек. (№ 98). С. 5 : фот.
- 645. **Коняхин, О.** Цель определена к европейскому уровню в Сибири : [беседа с директором ООО "ИлимСибЛесТехно" Олегом Коняхиным / подготовила Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 7 февр. (№ 9). С. 2 : фот.

История создания и перспективы предприятия.

- 646. **Коняхин, О.** Семь шагов к успеху : [беседа с ген. директором ООО "ИлимСибЛесТехно" Олегом Коняхиным / беседу вела Виктория Александрова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 3 марта (№ 16). С. 5 : фот.
 - O способах снижения себестоимости заготовки древесины.

ООО «Илимский лесной центр»

- 647. **Округина, Ю.** Когда в бригаде царит командный дух... / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 30 янв. (№ 9). С. 3 : фот.
 - O деятельности бригады раскряжевочносортировочной линии № 5.
- 648. **Шофрон, М.** Грейдозер можно сделать и самим / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 13 февр. (№ 13). С. 1 : фот.
 - Разработка и внедрение проекта изготовления собственной дорожной техники.
- 649. **Березовская, Н. Г.** Социальная политика в новых экономических условиях : [беседа с зам. директора по праву и персоналу ООО "Илимский лесной центр" Надеждой Георгиевной Березовской / подготовила Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. —

- 2007. 14 марта (№ 19). С. 3: фот.
- 650. **Бреус, А. В.** "Интегрированная система менеджмента шаг в будущее в сфере управления" : [беседа с зам. директора по качеству ООО "Илимский лесной центр" Анной Викторовной Бреус / подготовила Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 21 нояб. (№ 91). С. 3 : фот.
- 651. **Жгунцова, Л.** ИЛЦ: интересные идеи на пользу людям и производству / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 31 окт. (№ 85). С. 1: фот.

Пути реализации целевой программы "Улучшение охраны и условий труда работников".

652. **Лементуева, Л.** Щит между производителем и потребителем / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 4 апр. (№ 25). – С. 4 : фот.

Направления деятельности отдела технического контроля и управления качеством.

653. Округина, Ю. Внимание! Работают все... весовые станции / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 1 авг. (№ 59). – С. 3 : фот.

Организация движения лесосырья по территории промплощадки под контролем цеха учета и измерения древесины ООО "Илимский лесной центр".

Округина, Ю. Лучший по профессии "контролер" /
 Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007.
 – 14 нояб. (№ 89). – С. 4 : фот.

Итоги конкурса "Лучший по профессии" среди контролеров лесозаготовительного производства и лесосплава.

655. **Сиротина, Г. Ю.** "Работы в нашем отделе много" : [беседа с начальником отд. пром. безопасности и охраны труда ООО "Илимский лесной центр" Галиной Юрьевной Сиротиной / беседу вела Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 11 апр. (№ 27). – С. 3 : фот.

Осуществление охраны труда на предприятии.

656. **Квинт, О.** "Илимский лесной центр": обновление техпарка и оборудования продолжится / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 15 февр. (№ 11). – С. 2: фот.

Реорганизация ИЛПБ и ПЛТП в "Илимский лесной иентр" и его инвестиционной программе.

- 657. **Кляндина, М.** Главное правильный учет и оценка качества / Марина Кляндина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 27 дек. (№ 101). С. 2 : фот.
 - Об организации учета и оценки качества лесопродукции в цехе учета и измерения древесины.
- 658. Округина, Ю. Вдвоем по жизни шагать веселее / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006.
 21 июня (№ 47). С. 4 : фот.

Знакомство с братьями Анатолием и Николаем Трапезниковыми – машинистами погрузчиков.

10.1.4. Транспортная система ЛПК

См. также № 1866

659. **В филиале Группы "Илим" в районе завершился конкурсный марафон на лучшего по профессии** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 22 сент. – С. 1: фот.

Итоги конкурса профмастерства среди работников участка лесовозного транспорта: водителей SISU, машинистов-крановщиков погрузчика "KESLA" и слесарей по ремонту автомобилей.

- 660. **Лучший мастер смены** : [о лучшем мастере смены участка сплава ф-ла Группы "Илим" в Усть-Илимском р-не Лилии Геннадьевне Шалагуровой] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 17 февр. С. 4: фот.
- 661. Объединение повысит эффективность доставки грузов и снизит затраты предприятия // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 21 июля. С. 2: фот.

Создание новой структурной единицы — службы отгрузки, путём вхождения в состав Усть-Илимского филиала "Финтранс ГЛ" цеха складирования и погрузки готовой продукции.

- 662. На старте камазы и нефазы : [о конкурсе профмастерства "Автомобилист 2010"] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 20 окт. С. 4 : фот.
- 663. **Ульянин, С. Л.** Формула одной карьеры : [беседа с начальником отдела автотранспортной логистики ПО УИ ЛПК Сергеем Львовичем Ульяниным / беседовала Юлия

Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 10 нояб. (№ 87-88). – С. 5.

ООО «ИлимЛесТранс»

См. также № 1870

- 664. **Почет автомобилистам** // Усть-Илимская правда. 2008. 30 окт. С. 1.
 - О награждении нагрудным знаком "Почетный работник транспорта России" генерального директора В. Вакуленко.
- 665. **Шофрон, М.** Определены лучшие водители трамвая / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 25 июня (№ 51). С. 4 : фот.
 - O конкурсе профмастерства среди водителей трамвая.
- 666. **Артемьева, И.** Команда "Илимлестранс": самое главное дисциплина! / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 19 окт. (№ 82). С. 6: фот.
 - О победе команды "Илимлестранса" в первенстве города по футболу.
- 667. **Жгунцова,** Л. Вера Третьякова: «Без любви к профессии не стать профессионалом» / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 24 окт. (№ 83). С. 1, 3: фот.
 - Биография водителя цеха легкового транспорта предприятия Веры Александровны Третьяковой.
- 668. **Лементуева, Л.** Три страсти Аркадия Волкова / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 24 янв. (№ 5). С. 3: фот.
 - О заместителе председателя профкома ООО "Илимлестранс", председателе Совета ветеранов ЛПК Аркадии Михайловиче Волкове.
- 669. Округина, Ю. Автомобилисты соревновались в мастерстве / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 28 сент. (№ 75–76). С. 4.
 - Итоги конкурса профмастерства "Автомобилист 2007".

670. **Вакуленко, В.** В кругу третьем... : [беседа с ген. директором ООО "Илимлестранс" Владимиром Вакуленко / подготовила Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 15 марта (№ 19). – С. 2 : фот.

Первые результаты испытаний лесовозного транспорта ИЛПП в составе ООО "Илимлестранс".

671. **Жгунцова,** Л. Лесовозником нужно родиться / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 27 окт. (№ 83–84). – С. 5 : фот.

О водителе лесовоза Александре Халецком.

672. **Зинченко, Н.** В таежный рейс, за речку Немтугу... / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 1 нояб. (№ 85). – С. 3 : фот.

Путешествие по маршруту № 1.

673. **Лементуева,** Л. Об изменениях в "Илимлестрансе" / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 11 окт. (№ 79). – С. 2.

О структурных изменениях на предприятии "Илимлестранс": создании двух самостоятельных предприятий – ООО "СибТранс" и ООО "ЛесСпецТранс".

10.1.5. Трудовые ресурсы: подготовка кадров, квалификация, производительность труда

См. также №№ 1057,1060,1781

674. **Блюмин,** Д. Кадровый сервис уходит в единые центры обслуживания / Даниил Блюмин, Евгений Дымкин // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 29 дек. – С. 3: фот.

Интервью главного управляющего директора по кадровым ресурсам Евгения Дымкина и директора по учёту и отчётности Даниила Блюмина об открытии новых структур в Группе "Илим" — Единых центров обслуживания (ЕЦО) в Братске, Усть-Илимске и Санкт-Петербурге.

- 675. **Награды в честь Дня работников леса :** [список] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 17 сент. С. 3 : фот.
- 676. **Жарова, Е.** Кадровые вопросы и их решение: стратегию и тактику диктует время / Елена Жарова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 13 окт. С. 2:

фот.

- О реализации программы по улучшению процесса управления персоналом в филиале Группы "Илим" в Усты-Илимске.
- 677. **За рабочий день можно успеть многое** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 24 нояб. С. 2 : фот.
 - Об итогах занятий четвертого модуля программы Корпоративного университета "Эффективный лидер". Занятия провела преподаватель из Санкт-Петербурга, начальник отдела найма, развития и обучения персонала ОАО Группа "Илим" Галина Черничкова.
- 678. Умеют работать и дружить // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2009. -4 марта (№ 15). С. 4: фот.
 - О коллективе центральной производственной лаборатории филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске.
- 679. Когда риск оправдан : [о работе коллектива газоспасателей ЛПК] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008.-19 нояб. С. 4.
- 680. **Костицына, Т.** Кадровые назначения в филиале Группы "Илим" / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 5 марта (№ 19). С. 3 : фот.
 - О назначении на должность финансового директора бизнес-единицы "Илим Восток" Ольги Витальевны Вашуркиной, на должность заместителя директора филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске по экономике и финансам Елены Юрьевны Грязновой.
- 681. **Лементуева, Л.** Все пересчитать, все предусмотреть / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 20 февр. (№ 15). С. 3 : фот.
 - Направления деятельности административнохозяйственного отдела филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске по улучшению системы менеджмента и корпоративной культуры.
- 682. **Лучшие работники Группы "Илим"** : [2008 года] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 11 февр. С. 4.
- 683. **Округина, Ю.** Преподаватели сели за парты / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 5 марта (№ 19). С. 1 : фот.
 - О прошедшем семинаре на тему "Психолого-педагогические аспекты профессиональной подготовки и

- предаттестационной подготовки руководителей, специалистов и служащих" в учебно-курсовом комбинате филиала ОАО "Группа "Илим" в г. Усть-Илимске.
- 684. **Галиулина, В.** "Круглый стол" Корпоративного университета: в поисках лидеров / Виктория Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 18 июля (№ 55). С. 3: фот.
- 685. **Гамбик, С.** Требуется рабочий нового поколения / Светлана Гамбик // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 3 окт. (№ 77). С. 3 : фот.

Рассказ начальника отдела обучения и развития персонала о решении проблемы обеспечения рабочими производства филиала Группы "Илим" в г. Усть-Илимске.

- 686. Жгунцова, Л. Корпоративный университет трамплин для карьеры / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 7 марта (№ 17–18). С. 5: фот. Открытие в учебно-курсовом комбинате УИ ЛПК первого модуля занятий по программе "Топ-резерв 2007".
- 687. **Кляндина, М.** В Корпоративном университете технологи / Марина Кляндина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 27 апр. (№ 31–32). С. 5: фот.
- 688. **Костицына, Т.** От учёта к управлению и не только... / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 23 мая (№ 39). С. 1, 3: фот.
 - О специалистах, направлениях деятельности кадровой службы УИ ЛПК.
- 689. **Округина, Ю.** Младшие менеджеры повышали компетенцию / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -3 окт. (№ 77). С. 3.

Выполнение программы подготовки кадрового резерва и обучения менеджеров в рамках Корпоративного университета филиала ОАО "Группы "Илим" в г. Усты-Илимске.

- 690. **Шофрон, М.** Новые возможности карьерного роста [УИ ЛПК] / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -5 дек. (№ 95). С. 2: фот.
 - О Дне карьеры менеджера в рамках Корпоративного университета в филиале Группы "Илим" в Усть-Илимске.
- 691. Квинт, О. Подарок от руководства ПО ЛПК к новому

- году / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 13 янв. (N 1–2). С. 5.
- О праздничном новогоднем вечере-встрече молодых специалистов и работников ПО УИ ЛПК с руководством предприятия.
- 692. **Лементуева, Л.** Внутренние преподаватели к работе готовы / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 5 мая (№ 33–34). С. 7.
 - О прошедшем информационно-консультационном семинаре для руководителей и специалистов в рамках Корпоративного университета на Усть-Илимском ЛПК.
- 693. **Лементуева,** Л. Личная мотивация работает на качество / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 12 мая. (№ 35-36). С. 6.
 - «Совершенствование В номинаиии системы организаиии труда» лучшим признан проект, разработанный внедренный под руководством и начальника отдела организационных структур мотивации труда ПО УИ ЛПК Натальи Гусяковой.
- 694. **Округина, Ю.** "Золотые головы" в кадровый резерв УИ ЛПК / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 22 марта (№ 21). С. 4: фот.
 - Участие представителей УИ ЛПК в финале II ежегодного студенческого кадрового конкурса "Профактив 2006".
- 695. Округина, Ю. Новое поколение ТОПов выпустил Корпоративный университет / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 20 дек. (№ 99). С. 3: фот.
 - О защите курсовых проектов по программе "ТОП Резерв" Корпоративного университета 2006 года.
- 696. Округина, Ю. Формируется кадровый резерв ЛПК / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006.
 25 янв. (№ 5). С. 4.
 - Об обучении работников УИ ЛПК в Сибирском государственном технологическом университете (г. Красноярск).
- 697. Сметанина, 3. Обучение с опережением : [беседа с начальником отд. по развитию персонала ОАО ПО УИ ЛПК Зоей Сметаниной и зам. начальника сушильного

цеха Александром Костриковым / беседовала Татьяна Костицына] / // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 4 окт. ($Noldsymbol{Noldsy$

Внедрение программы опережающего обучения рабочих по профессиям ЦБП на предприятиях УИ ЛПК.

Конкурсы профмастерства

698. **Лучший контролёр** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 24 нояб. – С. 4 : фот.

Об итогах конкурса профессионального мастерства среди контролеров лесозаготовительного производства и лесосплава.

699. Специалист Усть-Илимского филиала победил во Всероссийском конкурсе // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 23 июня. – С. 1 : фот.

О победе начальника лаборатории сварки и неразрушающего контроля металлов Группы "Илим" в Усть-Илимске Павла Клипова (третье место) во Всероссийском конкурсе по радиационному методу контроля, который проходил с 7 по 11 июня в Москве.

700. **Победили сильнейшие** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 22 дек. – С. 4 : фот.

О конкурсе профмастерства в филиале Группы "Илим" в Усть-Илимском районе среди электромонтеров и слесарей-сантехников.

701. Округина, Ю. Лучшие из контролеров и лаборантов / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007.
 – 30 мая (№ 41). – С. 1 : фот.

Итоги профессиональных конкурсов среди лаборантов химического анализа и контролеров лесозаготовительного производства.

Профессии ЛПК

- 702. **Диагносты металла** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 2 июня. С. 4 : фот.
 - О специалистах лаборатории сварки и неразрушающего контроля металлов на Усть-Илимской промплощадке.
- 703. Профессия электроник // Вестник Усть-Илимского

- ЛПК. -2010. 4 авг. C. 4 : фот.
- О работе инженера-электроника в филиале Группы "Илим".
- 704. **Алло! Проверка связи! :** [о профессии электромеханика связи на промплощадке УИ ЛПК] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 4 февр. С. 4.
- 705. **Быть газоспасателем не просто** : [о профессии газоспасателя] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 21 янв. С. 4.
- 706. **Не подмажешь не поедешь** : [о профессии смазчика технолог. оборудования ООО "Илимтехносервис"] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 25 марта. С. 4.
- 707. Спецовку доверь спецам: [о профессии аппаратчика химчистки промплощадки УИ ЛПК] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 25 февр. С. 4.
- 708. **Шофрон, М.** Всё под контролем / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 11 марта (№ 17). С. 4: фот.
 - О профессии лаборанта группы контроля производственной среды филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске.
- 709. **Шофрон, М.** Мужская работа : [о профессии содовщика на Ц3] / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2009.-3 июня. -C.4: фот.
- 710. Жгунцова, Л. Учебно-курсовой комбинат школа профессионализма / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 30 янв. (№ 9). С. 1, 3: фот.
 - К 30-летию со дня создания учебно-курсового комбината филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске.
- 711. **Округина, Ю.** Профессия охранник отдела внешнего контура / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 23 янв. (№ 7). С. 4 : фот.
- 712. **Округина, Ю.** Вот такой он цех лесохимии! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 14 февр. (№ 11). С. 4 : фот.
 - О профессии варочно-промывного и отбельно-очистного иехов УИ ЛПК.
- 713. Округина, Ю. Профессия: водитель электропогрузчика / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -14 марта (№ 19). С. 4: фот.

714. **Округина, Ю.** Профессия: выпарщик черных щелоков / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 4 мая (№ 33–34). – С. 5 : фот.

Рассказ Людмилы Георгиевны Чичилимовой о своей профессии и работе выпарщика черных щелоков.

715. Округина, Ю. Профессия: диффузорщик целлюлозы / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007.
 – 31 янв. (№ 7). – С. 4 : фот.

О профессиях варочно-промывного и отбельного цехов УИ.ЛПК

716. **Секретарь** – **лицо фирмы** / подготовила Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 28 сент. (№ 75–76). – С. 5 : фот.

Секретари – помощники руководителей предприятий усть-илимской промплощадки – о себе и своей профессии.

- 717. **Округина, Ю.** Профессия: варщик целлюлозы / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 20 дек. (№ 99). С. 4 : фот.
- 718. **Округина, Ю.** Профессия: и снова контролер... / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 16 авг. (№ 63). С. 4: фот.
- 719. **Округина, Ю.** Профессия: контролер лесозаготовительного производства / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 24 мая (№ 39). С. 4: фот.
- 720. Округина, Ю. Профессия машинист погрузчика / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006.
 5 мая (№ 33–34). С. 7 : фот.
- 721. **Округина, Ю.** Профессия: машинист пресспата / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 15 нояб. (№ 89). С. 3: фот.
- 722. **Округина, Ю.** Профессия: оператор РСЛ [раскряжевочно-сортировочной линии] / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 15 марта (№ 19). С. 4: фот.

Кадры Усть-Илимского ЛПК

- 723. **Выбор города и судьбы** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 3 нояб. С. 4 : фот.
 - О ветеране Усть-Илимского ЛПК, руководителе

- электротехнического сектора проектирования Вячеславе Сергеевиче Шалаховском.
- 724. **Дело настоящих мужчин** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 7 апр. С. 4 : фот.
 - О водителе лесовозного автопоезда "SISU" филиала Группы «Илим» в Усть-Илимском районе, ветеране труда Анатолии Владимировиче Чичкине.
- 725. **Жизни спортивная колея** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 11 авг. С. 4 : фот.
 - О Геннадии Халбазарове слесаре-ремонтнике раскряжевочно-сортировочного цеха филиала Группы "Илим" в Усть-Илимском районе.
- 726. **Зинченко, Н.** Юбилей патриарха усть-илимского леса / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 10 дек. С. 2 : фот.
 - К 80-летию Анатолия Васильевича Борисова, первостроителя города, заместителя генерального директора по лесу на строящемся ЛПК.
- 727. **Скорость и точность** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 28 июля. С. 4 : фот.
 - О лучшем операторе раскряжевки филиала Группы "Илим" в Усть-Илимском районе Анатолии Иннокентьевиче Сергееве.
- 728. **С механизмами на "ты"** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 10 нояб. С. 4 : фот.
 - О слесаре по ремонту агрегатов филиала Группы "Илим" в Усть-Илимском районе Сергее Паньшине.
- 729. **Фамильные ценности** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 17 нояб. С. 4 : фот.
 - О Таисии Станиславовне Семеновой бывшем начальнике ОТиЗ управления УИ ЛПК.
- 730. Жгунцова, Л. Золотые руки слесаря Лапина / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 21 мая (\mathbb{N} 41). С. 4: фот.
 - Профессиональный портрет слесаря аварийновосстановительных работ цеха ТВСиК ОАО Группы "Илим" Петра Семеновича Лапина.
- 731. Жгунцова, Л. Профессия на всю жизнь / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 28 мая (\mathbb{N} 43). С. 4 : фот.

- О Татьяне Алексеевне Петуховой ведущем бухгалтере расчетной группы по учёту расчетов с персоналом ООО "Илим-Учёт" в Усть-Илимске.
- 732. **Жгунцова, Л.** Татьяна Хрупало: "Работа с людьми требует внимания и такта" / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 16 апр. (№ 31). С. 4: фот.
 - О начальнике Управления по учёту расчетов с персоналом Усть-Илимского филиала ООО "Илим-Учёт" Татьяне Петровне Хрупало.
- 733. **Лементуева, Л.** Траектория успеха Максима Фёдорова / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 6 февр. (№ 11). С. 3 : фот.
 - О выпускнике Корпоративного Университета программы "Топ-резерв 2007", начальнике отдела диагностики и неразрушающегося контроля металлов филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске Максиме Федорове.
- 734. **Округина, Ю.** Александр Рассохин: "Я иду на работу с радостью!" / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 20 февр. (№ 15). С. 4: фот.
 - О бригадире цеха содорегенерационных котлов филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске Александре Иннокентьевиче Рассохине.
- 735. **Округина, Ю.** "Алхимик" производственной лаборатории / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 19 дек. (№ 99). С. 4 : фот.
 - О стеклодуве промплощадки филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске Кирилле Алхимове.
- 736. **Беловодова, Т.** ЛПК это наше всё! / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 12 июля (№ 80–81). С. 3: фот.
 - O семье ветеранов УИ ЛПК Валерия и Натальи Стариковых.
- 737. Округина, Ю. Как жаль нам с Вами расставаться! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 16 мая (№ 37). С. 4 : фот.
 - Трудовая биография заместителя начальника сметного отдела ОАО ПО УИ ЛПК Фариде Абдулжелиловне Керимовой.

- 738. **Округина, Ю.** От всей души... / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 20 апр. (№ 30). С. 6 : фот.
 - О заместителе гендиректора УИ ЛПК по сбыту готовой продукции Татьяне Сергеевне Варлаковой.
- 739. Сметанина, 3. "Я запрограммирована на счастье...": [о рук. отд. подготовки и переподготовки кадров на УИ ЛПК Зое Прокопьевне Сметаниной / подготовила Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 6 апр. (№ 26). С. 6: фот.
- 740. **Зинченко, Н.** Возраст зрелости... / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 28 июля (№ 57–58). С. 4: фот.
 - К 60-летию поверенного генерального директора ОАО УИ ЛПК Павла Ивановича Дрофы.
- 741. **Округина, Ю.** От простого рабочего до директора большого предприятия / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2006. -23 авг. (№ 65). С. 3: фот.
 - О Викторе Николаевиче Логинове, ветеране УИ ЛПК, с 1998 года по 2004 год руководителе ИЛПБ.

10.1.6. Охрана труда

742. **Когда работа – призвание** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 13 окт. – С. 4 : фот.

Рассказ о ведущем специалисте Дирекции по охране труда, промышленной и экологической безопасности филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске Наталье Логиновой.

- 743. **Сизых, И.** Охрана труда: беспечность на производстве обходится слишком дорого: [интервью начальника отд. охраны труда ф-ла Группы "Илим" Ирины Сизых] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 18 авг. С. 2: фот.
- 744. **Александрова, В.** Исключить человеческий фактор / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2008. -29 февр. (№ 17–18). -C. 1, 4: фот.
 - Решение стратегических задач OAO "Группа Илим" в сфере безопасности производства и охраны труда.
- 745. Жгунцова, Л. Безопасные условия труда залог успешного производства / Л. Жгунцова // Вестник Усть-

- Илимского ЛПК. 2008. 19 марта (№ 23). С. 2.
- 746. **Сивков, С.** За опытом на родственные предприятия / Станислав Сивков, Юрий Клипов; подготовила Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 5 марта (N 19). С. 2 : фот.

Результаты поездки специалистов по охране труда, экологии и промбезопасности ООО "Илимтехносервис" по обмену опытом на родственных предприятиях Группы "Илим".

747. **Шофрон, М.** Создается корпоративный стандарт безопасности / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2008.-6 февр. (№ 11). - С. 4: фот.

Презентация новых высокотехнологичных средств индивидуальной защиты в рамках проекта создания корпоративного стандарта в сфере безопасности и охраны труда в филиале Группы "Илим".

748. **Александрова, В.** Филиал Группы "Илим" назван лучшим в области / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 17 окт. (№ 81). – С. 1, 3: фот.

Итоги областного конкурса "На лучшую организацию Иркутской области по проведению работы в сфере охраны труда".

- 749. **Шофрон, М.** Промбезопасность в приоритете / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 6 июля (№ 43). С. 3 : фот.
 - О ходе реализации программы по промышленной безопасности на ОАО "ПО УИ ЛПК".
- 750. **Шофрон, М.** Творческий подход работе только на пользу / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 10 окт. (№ 79). С. 4 : фот.

О ведущем инженере по охране труда филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске Елене Бубновой.

751. **Балиевских, Т.** Работаем не на количество, а на качество : [интервью начальника отд. охраны труда ПО УИ ЛПК Татьяны Балиевских / записала Лариса Лементуева] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 26 апр. (№ 31). – С. 3 : фот.

Решение вопросов охраны труда на УИ ЛПК.

752. Ямбаева, А. От аттестации рабочих мест - к

улучшению условий труда [ПО УИ ЛПК] / Алина Ямбаева, Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2006. -1 марта (№ 15). - С. 2: фот.

10.2. Усть-Илимский деревообрабатывающий завод (УИ ДЗ)

- 753. **Главное достояние завода** // Усть-Илимская правда. 2009. 5 февр. (№ 9). С. 3 : фот.
 - О работниках Усть-Илимского Деревообрабатывающего завода Виталии Станиславовиче Коровинском (заточник деревообрабатывающего инструмента) и Елене Васильевне Ананьевой (ведущем инженере службы главного энергетика).
- 754. **Жарикова, Е.** Дорогу осилит идущий / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 26 февр. (№ 16). С. 3 : фот.
 - О модернизации производственного оборудования на Деревообрабатывающем заводе: установке новой формовочной машины и газовой камеры для определения выделяемого формальдегида с поверхности ламинированной плиты.
- 755. **Как** это **было** : [история Усть-Илимского деревообрабатывающего завода] // Усть-Илимская правда. -2009. -5 февр. (№ 9). С. 3.
- 756. **Бадюлин, В.** Завод будет работать / В. Бадюлин // Усть-Илимская правда. 2006. 15 нояб. (№ 131–132). С. 2.
- 757. **Голубь, М.** Корпоративные традиции завода / М. Голубь // Усть-Илимская правда. 2006. 28 июля (№ 86). С. 3.
 - О спартакиаде Усть-Илимского деревообрабатывающего завода.
- 758. **Илиров,** Г. Прибыль заводу, радость мебельщикам / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2006. 22 февр. (№ 20–21). С. 2.
 - О продукции Усть-Илимского деревообрабатывающего завода.
- 759. **Сергеева, С.** Рабочие отстаивают свои интересы / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2006. 28 апр. (№

48). – С. 2: фот.

О митинге протеста работников ОАО «Усть-Илимский деревообрабатывающий завод».

10.3. Усть-Илимский лесопильно-деревообрабатывающий завод (УИ ЛДЗ)

760. **Пачгина, И.** Усть-Илимский ЛДЗ работает и развивается вопреки кризису: [интервью директора по персоналу ЛДЗ Ирины Пачгиной / записала Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 4 июня. – С. 5: фот.

О вопросах кадровой политики в условиях кризиса (оптимизации).

- 761. **Жгунцова,** Л. Модернизация: не бояться смелых идей и экспериментов / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 28 февр. (№ 15). С. 1, 3: фот.
 - О модернизации "узких" мест в производстве специалистами Усть-Илимского лесопильно-деревообрабатывающего завода.
- 762. Жгунцова, Л. Первая свая точка отсчета УИ ЛДЗ / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 20 июня (№ 47). – С. 1 : фот.

К 30-летию со дня забития первой сваи под строительство будущего Усть-Илимского ЛДЗ.

763. **Лементуева, Л.** Хорошей работе благоприятствует рынок / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 27 апр. (№ 31–32). – С. 4: фот.

Об экономических и производственных показателях первого квартала 2007 года.

764. **Голубь, М.** Игра без правил / М. Голубь // Аргументы и факты. – 2006. – 23–29 авг. – С. 13.

История и настоящее завода.

765. **Жгунцова, Л.** Пожар повышенной степени сложности / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 1 нояб. (№ 85). – С. 2 : фот.

Организация пожарно-тактических учений.

766. **Зинченко, Н.** Производство, экономика, менеджмент / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 18 апр. (№ 29). – С. 2 : фот.

Организация труда.

767. **Руденко, В.** В отношениях важны доверие, свобода и ответственность : [беседа с ген. директором Виктором Ивановичем Руденко / беседу вела Елена Мищенко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 6 дек. (№ 95). – С. 3 : фот.

10.4. Усть-Илимский целлюлозный завод (УИ ЦЗ)

768. **Жить и радоваться жизни** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 6 окт. – С. 4 : фот.

О ветеране УИ ЛПК, мастере цеха ГСМ и ЛВЖ Усть-Илимского Целлюлозного завода – Анниной Валентине Никитовне

769. **Зинченко, Н.** Счастливый случай / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 30 июля. – С. 6 : фот.

О заместителе начальника варочного цеха Татьяне Борисовне Жуковой.

770. **Флотская закалка** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 25 авг. – С. 4: фот.

О службе на Тихоокеанском флоте Сергея Сизых, в настоящее время начальника цеха СРК УИ ЦЗ.

771. **Борискин, Б.** "Главное в жизни и на производстве – услышать друг друга" / подготовила Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 6 июля (№ 52). – С. 5 : фот.

Воспоминания автора — варщика ЦЗ УИ ЛПК, председателя первичной профсоюзной организации филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске о своей профессии, сыгравшей значительную роль в его судьбе: человека, специалиста и профсоюзного лидера.

772. **Борискин, Б.** Первая варка: время не властно над событием / Борис Борискин // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -21 нояб. (№ 91). -C.3.

Воспоминания автора о первой варке небеленой целлюлозы (21 ноября 1979 г.).

773. **Жгунцова,** Л. Первая варка: и застучало сердце комплекса / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 30 нояб. (№ 93–94). – С. 1 : фот.

О вечере в Краеведческом музее, посвященном 28-й годовщине варки первой целлюлозы.

774. **Зинченко, Н.** Прощай, старушка СМ-2М! / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 18 янв. (№ 3). – С. 2 : фот.

Внедрение новой автоматизированной системы управления вторым варочным котлом в AБK-1 Целлюлозного завода.

775. **Зинченко, Н.** Ящики "Huyvac" и "Metso" работают как часы / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 15 февр. (№ 11). – С. 1 : фот.

Результаты испытаний нового оборудования сушильных установок.

776. **Квинт, О.** В выпуске первой целлюлозы есть частичка и нашего труда / Оксана Квинт// Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 13 янв. (№ 1–2). – С. 4.

Роль кислородно-компрессорного цеха ПО УИ ЛПК в 25-летней истории целлюлозного производства.

777. Округина, Ю. Лучший по профессии "отбельщик" / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006.
 — 15 марта (№ 19). – С. 1 : фот.

Итоги конкурса профмастерства отбельщиков УИ ЦЗ. Победитель – Максим Краснопеев.

778. Округина, Ю. ООО "Илимтехносервис": прецедент есть! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. - 5 июня (№ 51). – С. 3: фот.

Создание одноименного ремонтного предприятия на базе ремонтных служб ЦЗ УИ ЛПК.

779. **Стрелков, А.** Та первая тропа с названием "работа" / Анатолий Стрелков // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 10 февр. (№ 10). – С. 4 : фот.

Воспоминания ветерана труда $P\Phi$ и ветерана ЦЗ УИ ЛПК.

10. 5. Усть-Илимский механический завод (УИ МЗ)

780. **Прохоров,** Д. "Будущее предприятия – за молодежью!" : [беседа со ст. мастером цеха складирования и погрузки готовой продукции Денисом Прохоровым / записала Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 11 янв. (№3–4). – С. 5.

О поездке на "Второй молодежный форум РосЛесПрофсоюза" сотрудников ОАО "Усть-Илимский

- механический завод".
- 781. **Шофрон, М.** О выборе профессии никогда не жалела / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 7 марта (№ 20). С. 4–5 : фот.

Личная и профессиональная судьба начальника отдела охраны труда Ларисы Григорьевны Вороновой.

782. **Округина, Ю.** С Днём машиностроителя! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -3 окт. (№ 77). $-C. 1-2: \phi$ от.

Итоги конкурса профмастерства.

783. **Квинт, О.** Кто жизнь свою связал с понятием металл / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 23 авг. (№ 65). – С. 2 : фот.

Решение вопросов кадровой политики.

784. **Лементуева, Л.** Испытание на прочность / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 30 июня (№ 49–50). – С. 4 : фот.

К 30-летию Усть-Илимского механического завода.

- 785. **Лементуева, Л.** Механический завод отметил юбилей [30 лет] / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 6 дек. (№ 95). С. 1 : фот.
- 786. **Лементуева, Л.** Новые условия требуют нового подхода к работе / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 28 июля (№ 57–58). С. 5 : фот. Адаптация коллектива к рыночным условиям труда.
- 787. **Округина, Ю.** Конкурс профессионального мастерства к юбилею завода: [к 30-летию Механического завода] / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 29 сент. (№ 75–76). С. 4: фот.
 - О конкурсе профмастерства среди токарей и электрогазосварщиков.

11. Строительство. Строительная промышленность

- 788. **Бутузова, С.** Совершенствуя пространство / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. 2010. 4 авг. С. 9.
 - О работе коллектива "Усть-Илимскэнергопроекта" под руководством Семена Зиновьевича Елиокумса.
- 789. **Журин, В.** Солнечный город мечты / В. Журин // Усть-Илимская правда. – 2010. – 17 февр. – С. 4.
 - О проекте "Золотая россыпь" и "Солнечный город" по

- строительству в Усть-Илимске города-сказки.
- 790. **Костицына, Т.** Гаражные тенденции в городском строительстве и их преодоление / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 7 мая. С. 5: фот.
 - В статье поднимаются проблемы о тенденциях в строительстве города в последнее время. О влиянии Администрации города на архитектурно-строительную деятельность.
- 791. **Отрасль продолжает жить** // Усть-Илимская правда. 2010. 4 авг. С. 1.
 - О сегодняшнем положении строительной отрасли в г. Усть-Илимске.
- 792. **Сергеев, А.** "Если компания чего-то достигла, то только благодаря своим сотрудникам" : [интервью рук. компании "Особняк" Алексея Сергеева] // Кстати. 2008. 4 дек. С. 4 : фот.
 - О деятельности коллектива строительной компании "Особняк"

ООО «Бабр»

- 793. Жарикова, Е. От большого к малому и наоборот / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 5 авг. – С. 3 : фот.
 - О строительном предприятии "Бабр" под руководством Николая Прямкова.
- 794. **Нифанова, Н.** "Бабр": ответственность, развитие, качество / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 4 авг. C. 9: фот. цв.

ООО «Илимская строительная компания» (ИСК)

См. также № 607

- 795. **Беловодова, Т.** В работе выручает оптимизм / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 5 авг. С. 3.
 - Об одной из крупнейших строительных компаний в г. Усть-Илимске — ООО "Илимская строительная компания", возглавляемой Александром Владимировичем Кургасовым.
- 796. Кургасов, А. Для них время становления позади.

Пришло время развития и творчества : [интервью директора "Илимской строительной компании" Александра Владимировича Кургасова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 4 авг. – С. 2 : фот.

«Илимская строительная компания»: создание, структура, деятельность.

797. **Шофрон, М.** У строителей ИСК работы много / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 8 авг. (№ 61). – С. 4: фот.

Направления деятельности.

798. **Лементуева, Л.** Они прошли школу Братскгэсстроя / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 29 дек. (№ 102). – С. 4: фот.

Коллективный портрет дочернего сервисного предприятия УИ ЛПК ООО "Илимская строительная компания".

ООО «Спецмонтаж»

- 799. **Александров, Д.** Время идёт "Спецмонтаж" работает / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2010. 4 авг. С. 9 : фот. цв.
 - О работе строительно-монтажной фирмы "Спецмонтаж".
- 800. **Александров, Д.** Правильный курс руководителя ООО "Спецмонтаж" : [о рук. ООО "Спецмонтаж" С. В. Грице] / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2009. 1 июля. С. 3 : фот.
- 801. **Бондарь, Н.** Главное желание помогать людям / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 12 июля (№ 28). С. 1–2 : фот.

О директоре ООО "Спецмонтаж-1" Сергее Грице.

11.1. Строительство дорог

802. **Свистулин, Н.** ОАО "Механизатор": верность традициям и качеству работы "Братскгэсстроя": [беседа с ген. директором ОАО "Механизатор" Николаем Свистулиным / беседовала Любовь Жгунцова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 10 сент. – С. 2: фот.

Усть-Илимское предприятие дорожной эксплуатации и строительства (УИ ПДЭС)

- 803. **Ефремов, П.** Дорожники УИ ПДЭС работают эффективно, качественно, соблюдая сроки / П. Ефремов // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 4 марта (№ 15). С. 2 : фот.
- 804. Жгунцова, Л. Хорошие дороги стабильная вывозка леса / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2008.-25 июня (№ 51). -C.3: фот.

О планах и проблемах.

805. **Ефремов, П.** "Работы мы не боимся!" : [беседа с директором ЗАО УИ ПДЭС Павлом Ивановичем Ефремовым / беседу подготовила Марина Шофрон] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 3 окт. (№ 77). – С. 2 : фот.

К 5-летнему юбилею.

806. **Шофрон, М.** Дороги в городе стали лучше / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 25 июля (№ 57). – С. 4 : фот.

О ремонте городских дорог.

807. **Квинт, О.** Ремонт, строительство и содержание лесовозных дорог — под пристальным вниманием дорожников ПДЭС / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 31 мая (№ 41). — С. 3: фот.

О планах по содержанию, капитальному ремонту и строительству дорог.

808. **Турков, Н.** Не каждому дано так щедро жить / Н. Турков // Усть-Илимская правда. – 2006. – 22 февр. (№ 20–21). – С. 4: фот.; 1 марта (№ 22–23). – С. 4.

Воспоминания ветерана г. Усть-Илимска, начальника ПТО ЗАО УИ ПДЭС.

12. Подсобные хозяйства. Агрофирма «Ангара»

См. также № 1007

809. Жгунцова, Л. Агрофирма "Ангара": качество рождает спрос: [Агрофирме "Ангара" – 30 лет] / Любовь Жгунцова

- // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 12 февр. С. 2 : фот.
- 810. **Карай,** Д. ...И целое море цветов / Д. Карай // Усть-Илимская правда. – 2010. – 17 нояб. – С. 9 : фот. О тепличном комплексе агрофирмы.
- 811. **Карай**, Д. На радость пожилым и детям / Д. Карай // Усть-Илимская правда. 2010. 20 окт. С. 9: фот. *О иехе по производству молочной продукции*.
- 812. **Карай,** Д. Незаменимые детские продукты / Д. Караев // Усть-Илимская правда. 2010. 27 окт. С. 7: фот. *О работе коллектива детской молочной кухни*.
- 813. **Карай,** Д. Не место красит человека... / Д. Карай // Усть-Илимская правда. -2010.-24 нояб. С. 9.
 - О работниках, занимающихся механизацией и автоматизацией производства.
- 814. **Карай,** Д. У истоков молочной реки : (агрофирме "Ангара" 30 лет) / Д. Карай // Усть-Илимская правда. 2010. 13 окт. С. 3 : фот.

О развитии животноводства.

- 815. **Карай,** Д. Чтоб не мелела "молочная река" / Д. Карай // Усть-Илимская правда. -2010.-3 нояб. -C.9: фот.
 - O цехе кормопроизводства под руководством Ю. В. Ульяновой.
- 816. **Солонина, Г.** Стратегия стабильного развития : Агрофирме "Ангара" -30 лет / Галина Солонина // Областная. -2010.-3 марта. -C.7: фот.
- 817. **Жарикова, Е.** Розовое очарование / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 26 марта (№ 24). С. 1–2: фот.

О выращивании роз.

818. **Антонова, Л.** Дело тонкое, дело женское / Л. Антонова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 6 марта (№ 24–25). – С. 4: фот.

О коллективе овощеводов.

- 819. **Белова, Т.** "Ангара" дала старт новому проекту / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 марта (№ 19). С. 2: фот.
 - С открытия выставки, посвященной агрофирме "Ангара", в Краеведческом музее.
- 820. Бондаренко, И. В. Хлеб всему голова; От хорошего –

- к великому : [беседа с директором ЗАО "Агрофирма "Ангара" Ириной Викторовной Бондаренко] // Усть-Илимская правда. -2008.-7 февр. (№ 12-13). -C.8: фот. цв.
- 821. **Извилистый путь к призванию** // Усть-Илимская правда. 2008. 7 февр. (№ 12–13). С. 8.

О трудовом пути Ирины Викторовны Бондаренко.

822. **Лементуева, Л.** На экскурсию – в "Ангару"! / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 11 апр. (№ 30). – С. 3.

Развитие промышленного туризма (экскурсии по предприятию).

823. **Жгунцова,** Л. Путь от мастерства – к победе / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 31 авг. (№ 67–68). – С. 3.

Призовое достижение оператора машинного доения Надежды Васильевой в областном конкурсе профессионального мастерства.

824. **Коморникова, А.** "Ангара" — в числе передовиков / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 13 нояб. (№ 132). — С. 1 : фот.

Итоги участия ЗАО "Агрофирма "Ангара" в трудовых соревнованиях в сфере АПК за 2007 год.

- 825. **Бондаренко, И.** "Не представляю себя без "Ангары" : [беседа с Ириной Викторовной Бондаренко / беседу вела Елена Жарикова] // Вечерний Усть-Илим. 2006. 2 нояб. (№ 128–129). С. 3 : фот.
- 826. **Вахтина, А.** Рекомендовано всем / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 1 июня (№ 22). С. 1, 3 : фот.

Об ассортименте детского молочного питания.

827. **Лементуева, Л.** Усть-Илимцы предпочитают послаще / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 4 авг. (№ 60). – С. 1 : фот.

Об ассортименте продукции агрофирмы на выставке-дегустации молока и кисломолочной продукции.

О фермере Василии Георгиевиче Вишневском:

828. **Илиров, Г.** В. Г. Вишневский, фермер: пока есть силы, поработаем / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. – 2010. – 11 авг. – С. 4: фот.

- 829. **Илиров, Г.** Предпосевные заботы фермера / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2007. 16 мая (№ 53–54). С. 3 : фот.
- 830. **Илиров, Г.** Можно жить, но не развиваться / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2006. 30 авг. (№ 99–100). С. 3 : фот.

13. Транспорт

- Иванишина, Н. Пришла пешком в Усть-Илим / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 6 окт. С. 12 : фот.
 - О профессиональном водителе Надежде Игнатьевне Слекишиной
- 832. **Кравченко, Н.** Зятя пригрела / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. 2010. 6 окт. С. 12 : фот.
 - О работнике отдела кадров ATV 8 Людмиле Артемьевне Герасимовой.
- 833. **Александров, Д.** "Автотрансу" по силам большее / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 2.
 - О работе коллектива ООО "АвтоТранс".
- 834. **Коморникова, А.** С такими водителями хоть на край света / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 23 окт. С. 1: фот.
 - О водителе рейса № 601 до г. Иркутска, частном предпринимателе Артуре Хазееве и его напарнике Владимире Кондратенко.
- 835. **Бондарь, Н.** Нас ведет дорога / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 1 февр. (№ 5). С. 1-2: фот.

Рассказ о водителе-профессионале Анне Чуприс.

О водителях-первостроителях следующие материалы:

См. также № 321

- 836. **Белова, Т.** Дороги Василия Дремова : [о Василии Васильевиче Дремове] / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 28 окт. С. 3 : фот.
- 837. **Беловодова, Т.** Своя среди своих : [о диспетчере автопредприятия в первые годы строительства г. Усть-

- Илимска Валентине Павловне Обушковой] / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 28 окт. С. 3.
- 838. **Иванишина, Н.** "Главное всегда оставаться человеком" / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 13 окт. С. 2 : фот.
 - О водителе, участнике строительства ГЭС и ЛПК Анатолии Дмитриевиче Пашнине.
- 839. **Сергеева, С.** Всё свое вожу с собой : [о Василии Степановиче Органистове] / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 27 окт. С. 8 : фот.

Усть-Илимское автотранспортное предприятие

- 840. **Всегда на пятерочку!** // Усть-Илимская правда. 2010. 27 окт. С. 9.
 - О работе коллектива пассажирского автотранспортного предприятия (МУП "ПАТП") под руководством С. В. Деньгина.
- 841. **Илиров, Г.** Поездки состоятся в любую погоду / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. -2008.-23 окт. -C. 1.
 - O работе коллектива $AT\Pi$ под руководством C. U. Kухарчука.

Усть-Илимское предприятие железнодорожного транспорта (УИ ПЖДТ)

- 842. **35** лет качественной работы // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2010.-31 марта. -C. 4: фот.
 - Усть-Илимское предприятие железнодорожного транспорта, а ныне филиал "Финтранс ГЛ" в Усть-Илимске обеспечивает бесперебойные железнодорожные перевозки, качественную и своевременную доставку грузов.
- 843. Жгунцова, Л. Каждая служба работает на общий результат / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 1 авг. (№ 62). С. 5 : фот.
 - О деятельности УИ ПЖДТ и Усть-Илимского филиала 3AO "Финтранс".
- 844. Жгунцова, Л. УИ ПЖДТ: главное в работе стабильность / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-

- Илимского ЛПК. 2008. 23 апр. (№ 33). С. 4 : фот. *О работе коллектива УИ ПЖДТ*.
- 845. **Жгунцова,** Л. УИ ПЖДТ: растут объемы и ответственность / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 21 марта (№ 21). С. 2: фот.
- 846. **Лементуева, Л.** Путь в любимую профессию / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 13 дек. (№ 97). С. 4: фот.

Рассказ о машинисте-инструкторе ООО "Усть-Илимское предприятие железнодорожного транспорта" Викторе Парфенове.

Железнодорожная станция «Усть-Илимская»

- 847. **Труфанова, Е**. В перспективе: перестанем быть тупиковой станцией / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 30 июля. С. 2.
 - О настоящем и будущем железнодорожной станции "Усть-Илимская".
- 848. **Александров, Г.** Станция "Усть-Илимская" меняет лицо / Г. Александров // Усть-Илимская правда. 2007. 3 авг. (№ 88). С. 2 : фот.
- 849. **Бутузова, С.** Станция Усть-Илимская: прогресс очевиден / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. 2006. 4 авг. (№ 89). С. 1–2: фот.

14. Связь

- 850. **Писарева, А.** Открытие осени / А. Писарева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 16 окт. С. 8.
 - Об открытии нового офиса первого общероссийского оператора мобильной связи "Мегафон".
- 851. **Коморникова, А.** У "Сибирьтелекома" новый офис / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 9 окт. (№ 118). С. 2 : фот.

Илимский линейно-технологический узел связи

852. **С электроникой по жизни** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 28 апр. – С. 4 : фот.

Об электромеханике теле – и радиовещания ООО "Илимский ЛТУС", обеспечивающем бесперебойную

- работу промтелевидения для беспрерывной работы технологического оборудования.
- 853. Дворцевая, Т. "Илимский ЛТУС" в лидерах / Татьяна Дворцевая // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 7 июня (№ 43). С. 1.

Оценка работы предприятия "Илимский линейнотехнологический узел связи" — вручение Международной премии "Лидер экономического развития России".

854. **Шофрон, М.** Быть полезным обществу, родному городу и краю / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 28 сент. (№ 75–76). – С. 4: фот.

Награда за вклад в строительство систем телекоммуникаций и развитие города и УИ ЛПК — старшему электромеханику «Илимский ЛТУС» Владимиру Мельникову.

Почтовая связь

- 855. **Орехова, О.** Главная награда отсутствие жалоб : [интервью почтальона Ольги Ореховой / записала Н. Иванишина] / О. Орехова // Усть-Илимская правда. 2009. 8 июля. С. 2 : фот.
- 856. **Тяжелкова, М.** Почтовики пересели на велосипеды / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 9 июля. С. 2 : фот.

В честь профессионального праздника (12 июля — День российской почты) в статье рассказывается об одной из представительниц этой службы — Красновой Любови Васильевне.

857. **Бортникова, В.** С почтой по жизни / В. Бортникова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 20 нояб. – С. 3 : фот.

Статья начальника почтамта в честь 40-летнего юбилея почтовой связи в городе.

858. **Башинская, Л.** Первые итоги подведены / Людмила Башинская // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 24 мая (№ 59–60). – С. 3.

Итоги конкурса почтовой марки "Я рисую алфавит".

859. **Башинская,** Л. А. Почта набирает обороты: [беседа с инженером по маркетингу Усть-Илимского почтамта Людмилой Александровной Башинской / беседу вела В. Князева] // Усть-Илимская правда. — 2007. — 10 авг. (№

91). – С. 2: фот.

Расширение сферы услуг в почтовых отделениях города и района.

860. **Бортникова, В.** С оптимизмом смотрим в будущее / В. Бортникова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 6 июля (№ 76). – С. 1.

Ко Дню российской почты.

861. **Галиулина, Е.** 8 июля — День почты / Евгения Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2007. — 6 июля (№ 52). — С. 3.

Строки истории Усть-Илимского районного узла связи.

- 862. **Нифанова, Н.** Работа наш дом / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 6 июля (№ 76). – С. 1–2 : фот. *Рассказ об Отделении связи № 11*.
- 863. **Беловодова, Т**. Выбрала профессию раз и навсегда / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 26 сент. (№ 112). С. 2.

Рассказ о почтовом работнике п. Железнодорожный Усть-Илимского района Валентине Михайловне Хайковой.

864. **Смирнова, Ю.** Кто стучится в дверь ко мне? / Юлия Смирнова // Усть-Илимская правда. — 2006. — 7 июля (№ 77). — С. 2 : фот.

О коллективе Почтового отделения № 16.

865. **Тяжелкова, М.** За улыбку и внимание дарят цветы и пекут блины / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 19 сент. (№ 109). – С. 2 : фот.

Об операторе почтовой связи Отделения № 9 Ольге Васильевне Φ едоровой.

15. Предприятия торговли

866. **Квасюк, А. Н.** Дилер — значит качество во всем / Александр Николаевич Квасюк // Кстати, в Усть-Илимске. — 2010.-11 марта. — С. 1-2: фот.

О работе "Регион—Авто" — официального дилерского центра ОАО "Камаз" и Новосибирского авторемонтного завода в Усть-Илимске. Предприятие предлагает услуги по продаже, обслуживанию автомобилей и лесозаготовительной техники.

- 867. **Коморникова, А**. Журналист пополнил выручку супермаркета на 60 рублей / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 6 авг. С. 3: фот.
 - О работе сотрудников "Чудо-маркета".
- 868. **Нифанова, Н.** Дружный, сплоченный, талантливый / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 6 марта (№ 24–25). С. 8 : фот. цв.
 - О коллективе супермаркета "Молодежный".
- 869. **Дому одежды "Вавилон" 5 лет!** // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 8 нояб. (№ 45). С. 1 : фот.
- 870. **Славина, С**. Вера в успех это традиция! / С. Славина // Усть-Илимская правда. 2007. 1 авг. (№ 86–87). С. 4 : фот.
 - О доме одежды "Вавилон".
- 871. **Иванишина, Н.** Магазин "Кристалл" образец безупречной работы! "Все складывается!" / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2006. 23 авг. (№ 96–97). С. 10: фот.

16. Общественное питание

- 872. **Асташова, Н.** Доброе дело : [о пекаре Валентине Венедиктовне Шкалевой] / Наталья Асташова // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 16 сент. С. 1 : фот.
- 873. **Работа как праздник** : [о поваре столовой № 5 ООО Илимхлебосол" Людмиле Бековой] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 28 янв. С. 4.
- 874. **Округина, Ю.** Готовить вкусно это талант / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 25 июля (N_2 57). С. 2 : фот.
 - О предприятии общественного предприятия ООО "Илимхлебосол".
- 875. **Артамонова, Е.** О мудром подходе к питанию и фирменном стиле "Илимхлебосола" / Евгения Артамонова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 4 окт. (№ 77). С. 2 : фот.
- 876. **Федоров, Е.** Время ставить задачи : [беседа с директором ЗАО «Усть-Илимский пивоваренный завод» Евгением Алексеевичем Федоровым / подготовила Аделина Вахтина] // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 28 сент. (№ 39). С. 1–2 : фот.

К 15-летию ЗАО "Усть-Илимский пивоваренный завод".

17. Коммунальное хозяйство. Благоустройство города См. также №№ 1109,1110

- 877. **Воротынцева, Т.** На благоустройство и дороги денег всегда не хватает: [беседа с начальником Департамента жилищной политики и гор. хоз-ва Администрации г. Усть-Илимска Татьяной Воротынцевой / беседовала Любовь Жгунцова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 11 июня. С. 2: фот.
- 878. **Дубас, А.** Городское благоустройство: нужен комплексный подход: [беседа с депутатом А. А. Дубасом / беседовала С. Сергеева] // Усть-Илимская правда. 2010. 4 авг. С. 2.
- 879. **Семин, Ю.** Протекает крыша? Спроси с управляющей компании и с ... соседа: [беседа с директором "УИ ЖКХ—2008" Юрием Семиным / беседовала Виктория Александрова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. —2010. —9 июля. С. 8: фот.
- 880. **Воротынцева, Т.** Наш дом наша крепость? : [интервью начальника Департамента жилищной политики и городского хоз-ва Татьяны Воротынцевой / подготовила Елена Чечелева] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 20 мая (№ 21). С. 1—3 : фот.
- 881. **Морозова, Т.** Двор наша обитель / Т. Морозова // Усть-Илимская правда. 2009. 19 авг. C. 6: фот.
 - Об участии ребят из отряда "Град" в благоустройстве спортивной площадки и дворов 10-го микрорайона.
- 882. **Семин, Ю.** Усть-Илимск благоустраивается на деньги горожан / Юрий Семин // Усть-Илимская правда. 2009. 29 июля. С. 2.
 - Интервью директора предприятия ООО "УИ ЖКХ—2008" Юрия Семина о работе предприятия по улучшению условий проживания устьилимиев.
- 883. **Труфанова, Е.** Земля не всё терпит : [о работе предприятия "Турин" по сбору и транспортировке бытового мусора] / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 16 июля. С. 3 : фот.

884. Д**митриева,** Д. Про цели и средства / Дарья Дмитриева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 9 мая (№ 37–38). – С. 5 : фот.

Реформа ЖКХ в Усть-Илимске.

885. **Лементуева, Л.** В левобережье будет город сквер / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 29 июня (№ 50). – С. 1 : фот.

Выполнение программы озеленения левобережной части города АНО "Развитие регионов".

886. **Белова, Т.** Рябиновая аллея в детском парке / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 30 мая (№ 61). – С. 1 : фот.

Акция, организованная Советом ветеранов культуры по посадке рябин на территории детского парка.

- 887. **Беловодова, Т.** Благоустройство города в наших руках : [об облагораживании дворов цветочными клумбами жителями города] / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 18 авг. С. 2: фот.
- 888. **Нифанова, Н.** Энтузиасты украшают нашу жизнь : [о благоустройстве дворов жителями города] / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2009. 16 сент. С. 4 : фот.
- 889. Дворцевая, Т. Усть-Илимск выбирается из ветхого жилья медленно / Т. Дворцевая // Копейка. 2007. 23 мая.
- 890. Дубас, А. Как сделать город красивым? : [интервью депутата Гор. Думы пятого созыва, пред. комиссии по жилищно-коммунальному хоз-ву, пром-сти, стр-ву, землепользованию и экологии, секретаря политсовета Усть-Илимского гор. местного отд-ния Всероссийской полит. партии "Единая Россия" Анатолия Анатольевича Дубаса в эфире прогр. "Важный разговор" на "Русском радио" в Усть-Илимске / записала Ольга Фокина] // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 20 мая. С. 2 : фот.
- 891. **Жгунцова,** Л. В "Нескучном дворе" некогда скучать / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 8 июня (№ 44). С. 1 : фот.

Реализация пилотного проекта по организации летнего отдыха и досуга детей по инициативе Совета общественности пятого микрорайона.

892. Лементуева, Л. В Усть-Илимске будут яблони цвести /

Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 16 июня (№ 45–46). – С. 1.

Итоги конкурса социально-значимых проектов по профилактике социально-негативных явлений на территории Усть-Илимска.

893. **Округина, Ю.** Кто шагает дружно в ряд? Экологический отряд! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 23 июня (№ 48). – С. 7.

О ходе реализации проекта по благоустройству 12 микрорайона Анны Правдиной – командира строительно-экологического отряда, организованного на базе ИГПУ.

894. **Таюрская, В.** Улицы Усть-Илимска — как они есть / Вера Таюрская, Евгений Курило // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 19 мая (N_2 38). — С. 3: фот.

О чистоте улиц города Усть-Илимска.

895. **Тяжелкова, М.** Сквер — в честь И. И. Наймушина / Марина Тяжелкова // Усть-Илимская правда. — 2006. — 8 авг. (№ 91). — С. 1 : фот.

O реализации проекта по благоустройству сквера, прилегающего к стадиону "Юбилейный" учащимися школы № 5.

О деятельности товариществ собственников жилья (ТСЖ):

- 896. **Зинченко, Н.** ТСЖ "Новый город" хозяйствует с умом / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 28 мая. С. 3: фот.
 - O работе товарищества собственников жилья "Новый город".
- 897. **Сергеева, С.** ТСЖ безопасные и комфортные условия / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 19 мая. С. 3.

Об итогах круглого стола с участием представителей городской Администрации, депутатов Городской думы, общественности и средств массовой информации по вопросу создания в Усть-Илимске товариществ собственников жилья.

898. Тоцких, А. "ТСЖ способны решить множество проблем": [интервью зам. начальника Департамента жилищ. политики и гор. хоз-ва администрации г. Усть-

Илимска Антона Тоцких / записала Елена Чечелева] // Кстати, в Усть-Илимске. – 2009. – 9 сент. – С. 3.

О проблеме ветхого и аварийного жилья в городе:

899. **Жгунцова, Л.** Фасады стали сайдинговыми / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 15 октября. – С. 3 : фот.

О капитальном ремонте ветхого аварийного жилья.

- 900. **Труфанова, Е.** Сносить нельзя ремонтировать / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 29 апр. С. 3 : фот.
- 901. **Труфанова, Е.** Морщинки на лице города выдают его возраст / Е. Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 29 янв. С. 2.

ООО «Дорожник»

902. **Александров,** Д. Хозяева городских автомагистралей / Д. Александров // Усть-Илимская правда. — 2010. — 13 окт. — С. 8 : фот. цв.

О работе коллектива предприятия ООО "Дорожник", специализирующегося на обслуживании городских автомагистралей и благоустройстве города.

903. **Артюшенко, О.** "Сила женщины — в её слабости" : [беседа с директором ООО "Дорожник", депутатом Гор. Думы Ольгой Артюшенко / беседовала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2010. — 11 июня. — С. 3 : фот.

ООО «Эстетика»

- 904. **Парфений, Т.** Петунии, бархатцы, шафраны украшают промплощадку / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 25 июня. С. 5: фот.
- 905. Их кредо чистота и порядок // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 1 апр. (№ 23). С. 4 : фот.
 - О предприятии ООО "УИП "Эстетика", занимающемся благоустройством промплощадки УИ ЛПК.
- 906. **Жгунцова, Л.** Алла Полозова: "Мне всегда везло на хороших людей" / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 5 дек. (№ 95). С. 4: фот.

Трудовая биография заместителя директора ООО "Эстетика" Аллы Федоровны Полозовой.

907. **Жгунцова,** Л. ООО "Эстетика": порядок на промплощадке гарантирован / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 13 дек. (№ 97). – С. 2: фот.

18. Бытовое обслуживание

908. Волшебство парикмахерского искусства // Усть-Илимская правда. – 2009. – 18 марта. – С. 9.

В салоне-парикмахерской "Волшебница" состоялся выпускной международной школы парикмахерского искусства и показ креативных причесок "Весна — 2009".

- 909. **Зинченко, Н.** Большая искусница маленького дела / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 20 марта (№ 20). С. 2 : фот.
 - О мастере по индивидуальному пошиву одежды Оксане Киенко.
- 910. **Преданность профессии** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 29 апр. (№ 31). С. 4 : фот.
 - О Галине Васильевне Солоненчук приемщике одежды ООО «Илимское предприятие «Химчистка».
- 911. **Лементуева, Л.** Мы не выживаем, мы живем! / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 21 сент. (№ 74). С. 2 : фот.

К 25-летию "Илимского предприятия" "Химчистка".

912. **Хрусталева, М.** Служба быта: шаг вперед, два шага назад? / Марина Хрусталева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 29 июня (№ 50). – С. 2 : фот.

Поднимаются проблемы, с которыми сталкиваются мастера бытового обслуживания.

- 913. **Вахтина, А.** Красота "с иголочки" / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 9 нояб. (№ 45). С. 1: фот.
 - О мастере татуировки (перманентного рисунка) Татьяне Павловеи.
- 914. **Лементуева, Л.** Комфортную спецодежду шьет Усть-Илимская "Химчистка" / Л. Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 1 нояб. (№ 85). С. 1 : фот.
 - О победе в конкурсе на лучшую организацию

Иркутской области, обеспечивающую средствами индивидуальной защиты ООО "ИП Химчистка".

915. **Нифанова, Н.** Услуги, востребованные всегда / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2006. – 17 марта (№ 30). – С. 1, 4 : фот.

Развитие сферы бытовых услуг в Усть-Илимске.

Парикмахерское дело

См. также № 929

916. **Нифанова, Н.** "Оазис" — островок красоты / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. — 2007. — 8 авг. (№ 89–90). — С. 11 : фот.

Об услугах парикмахерской "Оазис".

- 917. **Вахтина, А.** Красота не требует жертв, красота требует заботы / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 2 февр. (№ 5). С. 1 : фот.
 - О коллективе парикмахерской при гостиничном комплексе "Усть-Илим".

19. Мода. Модельные агентства

918. **Нифанова, Н.** Покорение вершин модельного бизнеса / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. — 2009. — 19 февр. (№ 13). — С. 6: фот. цв.

О модели Анне Уваровой, начавшей карьеру в Усть-Илимском филиале агентства "Fashion star".

919. **Чечелева, Е.** Максимум фантазии / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 12 окт. (№ 41). – С. 2.

Вести с фестиваля студенческой моды "Поколение next".

920. **Шибанова, С.** Примерено на себе / Светлана Шибанова // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 2 нояб. (№ 44). – С. 2 : фот.

По следам фестиваля моды "Четыре сезона".

Об успехе модели агентства "Fashion stars" Натальи Забродиной:

- 921. **Николаева, Е.** Сибирячка покорила Францию / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 14 июня (№ 68–69). С. 2 : фот.
- 922. Нифанова, Н. Из Сибири во Францию / Н. Нифанова //

- Усть-Илимская правда. 2007. 27 июня (№ 71–72). С. 4 : фот.
- 923. **Труфанова, Е.** Самые красивые девушки сибирячки / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 28 июня (№ 74–75). С. 2 : фот.

20. Предпринимательство

924. Женщины города Усть-Илимска, или, когда слабый пол становится сильным / гл. ред. Татьяна Рябошапка. — [2-е изд.]. — 40 с.: фот. цв.

Цикл статей о деловых женщинах г. Усть-Илимска.

- 925. **Александрова, В.** Тротуар из шин / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 10 дек. С. 2 : фот.
 - О проекте "Чистый город" частного предпринимателя, директора ООО "Аверс" Андрея Буката.
- 926. **Амигуд, Л.** "По жизни я оптимист" / Лев Амигуд // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 19 февр. С. 3 : фот.

О предпринимателе Льве Амигуде.

- 927. **Большакова, А.** Сдвинуть экономику и сознание : [беседа с ведущим специалистом отд. по развитию предпринимательства и инновациям администрации г. Усть-Илимска Анной Большаковой / беседовала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 2 июля. С. 2 : фот.
- 928. **Галиулина, В.** Содействуя развитию бизнеса, власть решает многие проблемы / Виктория Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 26 нояб. С. 5: фот.
 - О работе отдела по развитию предпринимательства и инновациям администрации города.
- 929. Жгунцова, Л. Красота от "Клеопатры" / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 17 дек. С. 3: фот.
 - О семейном бизнесе Галины Кривошеевой и Ивана Демьяника по оказанию парикмахерских услуг.
- 930. **Кулагина, И.** "Я всё могу сама" : [беседа с предпринимателем, хозяйкой "Блинной" Ириной

- Кулагиной / беседовала Оксана Квинт] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 12 марта. С. $2: \phi$ от.
- 931. **Рябошапка, Т.** Союз женщин-предпринимателей выиграл грант / Татьяна Рябошапка // Вечерний Усть-Илим. 2010. 23 марта. С. 1.
- 932. **Сергеева, С.** Будущее предпринимательства / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 2 июня. С. 3.
 - Депутатские слушания, на которых представители Администрации и бизнесмены обсудили актуальные вопросы, связанные с развитием малого предпринимательства в городе.
- 933. **Труфанова, Е.** Будущее Усть-Илимска за малым бизнесом / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 19 авг. С. 3.
 - Об услугах в поддержке предпринимательства ЕвроИнфоКорреспондентского центра.
- 934. **Труфанова, Е.** Проекты молодых реальны для воплощения / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 25 нояб. С. 2.
 - Об участии молодых устьилимцев в областном конкурсе молодежных бизнес-проектов "Академия бизнесидей".
- 935. **Арбузова, Е.** Таежный тупик / Екатерина Арбузова, Дмитрий Дмитриев // Восточно-Сибирская правда. 2009. 14 марта (№ 35). С. 3 : фот.
 - О развитии "малого" бизнеса в г. Усть-Илимске в период кризиса на примере предпринимателей Николая Прямкова ("Бабр"), Нины Неделько (ООО "Герон"), Олега Кочановского.
- 936. Дубас, А. "Я всегда мечтал о большой семье, о детях..." : [беседа с бизнесменом Анатолием Дубасом / записала Любовь Жгунцова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 20 февр. С. 4.
- 937. **Иванишина, Н.** Предприниматели говорили о наболевшем: [круглый стол для представителей малого и среднего бизнеса г. Усть-Илимска в кризисный период] / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 3 июня. С. 2.
- 938. Костицына, Т. Малый бизнес попытался выйти из

тени / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2009. – 5 июня. – С. 5.

О круглом столе "Предпринимательское сообщество в Усть-Илимске в кризисный период", инициатором которого выступил Анатолий Дубас как рук. Усть-Илимского отделения общероссийской общественной организации малого и среднего предпринимательства и как секретарь политсовета городского отделения партии "Единая Россия".

- 939. **Малецкая, О.** Быть сильнее мужчины : [беседа с предпринимателем Ольгой Малецкой / записала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 6 февр. С. 4.
- 940. **Илиров,** Г. В городе прошел День предпринимателя / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2008. 3 янв. (№ 1). С. 2 : фот.
- 941. **Тяжелкова, М.** Блеснули предприниматели и меценаты / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 25 дек. С. 1 : фот.

Об итогах конкурса «Лучший предприниматель года».

942. **Бутузова,** С. Курс на развитие / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 27 июня (№ 71–72). – С. 2 : фот.

Вести с круглого стола по теме "Развитие города Усть-Илимска с использованием предпринимательского ресурса".

- 943. **Лементуева, Л.** Лучшие предприятия и бизнесмены 2007 года названы! / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 28 дек. (№ 102). С. 1, 3: фот.
 - Итоги конкурса "Лучший предприниматель 2007 года".
- 944. **Нифанова, Н.** "Грааль": настоящее содействие бизнесу / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 8 сент. (\mathbb{N} 101—102). С. 4: фот.
 - О компании "Грааль", предоставляющей бухгалтерские и юридические услуги.
- 945. **Ташкинов, В.** Жизнь это движение! : [беседа с предпринимателем, владельцем фитнес-клубов "Сила и красота" и "Чемпион" Владимиром Сергеевичем Ташкиновым / подготовила Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 16 нояб. (№ 90).

- С. 6: фот.
- 946. **Труфанова, Е.** Малый бизнес растет / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 27 дек. (№ 151–152). С. 2 : фот.

День предпринимателя в г. Усть-Илимске.

947. **Зинченко, Н.** Болезнь варваров кончается страстью / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. - 20 окт. (№ 82). – С. 4: фот.

Игорный бизнес в Усть-Илимске.

948. **Неделько, Н.** Д. Босс, трудяга и ... хрупкая женщина : [беседа с предпринимателем, рук. предприятия "Герон" по пр-ву сухих пиломатериалов Натальей Дмитриевной Неделько / беседовала Н. Нифанова] // Усть-Илимская правда. — 2006. — 15 нояб. (№ 131—132). — С. 3 : фот.

21. Международные связи

- 949. **Илиров, Г.** Все флаги в гости к нам / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. – 2010. – 6 окт. – С. 2.
 - О посещении Усть-Илимска зарубежными делегациями из Китая, Канады, Германии с целью делового сотрудничества.
- 950. **Цветкова, В.** Муниципальное партнерство с США / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 10 июня (№ 45). С. 2.
 - Об участии Усть-Илимска как муниципального образования в программе "США Дальний Восток России: муниципальное партнерство".
- 951. **Иванишина, Н.** Подружились с Монголией / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 9 мая (№ 51–52). С. 3 : фот.

О подписании соглашения о взаимном сотрудничестве Усть-Илимска с Хэнтэйским аймаком Монголии.

- 952. **Лементуева, Л.** Намечены перспективы сотрудничества / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 22 февр. (№ 13–14). С. 4.
 - По следам визита на УИ ЛПК делегации финской фирмы "Метсо Автоматизация".
- 953. **Чечелева, Е.** Первые после Мозамбика / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 13 сент. (№ 37). С. 4.

Перспективы соглашения о сотрудничестве в сфере инвестирования в добычу и переработку природных ресурсов Усть-Илимского района между Администрацией Иркутской области и компанией "Страта Капитал" (Великобритания).

О посещении Усть-Илимска делегацией из китайского города-побратима ХаньДань:

- 954. **Костицына, Т.** Русский с китайцем братья навек! / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010.-1 окт. С. 4: фот.
- 955. **Тяжелкова, М.** Русский с китайцем братья навек / Марина Тяжелкова, Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 30 сент. C. 1: фот.

22. Общественно-политическая жизнь

- 956. **Беловодова, Т.** Политика не мешает оставаться хорошей хозяйкой, мамой, женой / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 1 янв. С. 4: фот.
 - О Галине Березовской депутате городской Думы, председателе Усть-Илимского отделения общественной организации "Всероссийский Совет местного самоуправления, члене партии "Единая Россия".
- 957. **Сосновская, 3.** Такого в Усть-Илимске еще не было! / Зоя Сосновская // Мой город. 2009. 16 дек. С. 3: фот.
 - О прошедшем в городе гражданском форуме "Роль общественности в осуществлении местного самоуправления", цель которого показать общественные и гражданские инициативы, пути взаимодействия власти, бизнеса и общества.
- 958. **Нифанова, Н.** Как дальше жить будем / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2009. 16 февр. (№ 12). С. 1– 2 : фот.
 - Встреча представителей общественности, администрации, депутатов Законодательного собрания и городской Думы, предпринимателей, организованная партией "Единая Россия" по антикризисным мерам в городе.
- 959. **Нифанова, Н.** Партнерство власти и общественности / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 7 февр. (№ 14–15). С. 3.

- Вести с конференции "Роль и место некоммерческих организаций в развитии города".
- 960. **Округина, Ю.** Со знаменами через весь город / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 24 авг. (№ 66). С. 1 : фот.

День российского флага в г. Усть-Илимске.

961. **Коморникова, А.** Усольчан встретили радушно / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 21 марта (№ 32). – С. 1 : фот.

Пребывание в Усть-Илимске официальной делегации из Усолья-Сибирского в рамках реализации областного проекта "Одна земля – одна жизнь".

- 962. **Тяжелкова, М.** Создан Центр общественных инициатив / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 11 мая (№ 53–54). С. 2
 - *О выставке-презентации Центра общественных инициатив.*

22.1. Пребывание видных деятелей

См. также №№ 1381,1779,1791

Две следующие статьи о рабочем визите заместителя председателя правительства Иркутской области по связям с регионами Сергея Серебрянникова:

- 963. **Беловодова, Т.** С рабочим визитом / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 24 июня. С. 2.
- 964. **Костицына, Т.** Оценки и рекомендации от замгубернатора / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 25 июня. С. 1 : фот.
- 965. **Сергеева, С.** В тесном сотрудничестве / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 10 марта. С. 3: фот.
 - В рамках официального визита в Усть-Илимск депутатов Законодательного собрания Иркутской области председатель парламентского комитета по вопросам здравоохранения и социальной защиты граждан Татьяна Владимировна Семейкина встретилась с сотрудниками медицинских учреждений города.
- 966. **Степанова, Н.** Министр здравоохранения Гайдар Гайдаров отчитался перед усть-илимцами / Наталья Степанова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. С.

- 1-2: фот.
- Пребывание в г. Усть-Илимске министра здравоохранения Гайдара Гайдарова в составе рабочей группы министров Иркутской области во главе с Юрием Параничевым.
- 967. **Беловодова, Т.** Юрий Параничев: "Усть-Илимск имеет возможность развиваться" / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 15 сент. С. 1–2: фот.
- 968. **Бутузова, С.** "Усть-Илимск город уникальный" / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. 2009. 16 сент. С. 2.
 - Рабочий визит в Усть-Илимск заместителя губернатора Иркутской области Юрия Параничева.
- 969. **Иванишина, Н.** Обменялись опытом / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 16 февр. (№ 12). С. 1.
 - О посещении г. Усть-Илимска председателем городской Думы г. Братска Эдуардом Деминым.
- 970. **Труфанова, Е.** Усть-Илимцы поразили Распутина своей искренностью / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 9 июля. С. 1 : фот.
 - Визит в Усть-Илимск известного российского писателя Валентина Григорьевича Распутина.
- 971. **Хакамада, И.** Усть-Илимск стоит на реке Лене, а усть-илимцы пьют водку и едят "чушь" / Ирина Хакамада // Усть-Илимская правда. 2009. 17 июня. С. 2, 4: фот.
 - Отрывки из книги Ирины Хакамады о посещении города.
 - Следующие статьи о визите министров Иркутской области во главе с первым заместителем губернатора Сергеем Соколом в г. Усть-Илимск и Усть-Илимский район:
- 972. **Коморникова, А.** У селян вопросов много / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 14 окт. С. 1 : фот.
- 973. **Родькина, Е.** Совет министров в полном составе / Е. Родькина // Вечерний Усть-Илим. 2008. 14 окт. С. 1.
- 974. **Сергеева, С.** Не качеством, а количеством / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 2.
- 975. Костицына, Т. Как реализовать избирательное право /

Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 20 февр. (№ 15). – С. 1 : фот.

По итогам визита и совещания с руководителями и топ-мененджерами предприятий Группы "Илим" в Усть-Илимске заместителя губернатора Иркутской области Виктора Долгова.

976. **Николина, А.** Правозащитников должно быть больше / Анна Николина // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 11 дек. – С. 2.

Пребывание в городе уполномоченного по правам человека в Иркутской области Ивана Зелента.

977. **Сдвинулся с мертвой точки** // Усть-Илимская правда. – 2008. – 13 окт. – С. 1.

О пребывании в Усть-Илимске с официальным визитом В. Малых — руководителя дирекции автомобильных дорог Иркутской области, В. Усова — заместителя директора дорожной службы Иркутской области и их коллег.

Следующие публикации о рабочем визите губернатора Иркутской области А. Г. Тишанина в Усть-Илимск и Усть-Илимский район:

- 978. **Иванишина, Н.** Губернатор встретился с усть-илимцами / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 6 дек. (№ 140–141). С. 2.
- 979. **Коморникова, А.** Визит губернатора был коротким, но насыщенным / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 23 марта (№ 33–34). С. 1: фот.
- 980. **Труфанова, Е.** Губернатору не понравился уровень зарплат, и то, что на рынках мало местных продуктов / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 4 дек. (№141). С. 2 : фот.
- 981. **Труфанова, Е.** Александр Тишанин ответил на важные вопросы / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 23 марта (№ 33–34). С. 1 : фот.
- 982. **Тяжелкова, М.** Высокие гости... пускали пузыри / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 21 сент. (№110–111). С. 1 : фот.

Визит в Усть-Илимск представителей Министерства образования и науки РФ.

22.2. Гости города

983. **Белова, Т.** Бездорожье инвалидам не помеха. Автопробег финишировал в Усть-Илимске / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 25 авг. – С. 1, 4: фот.

Автопробег делегации отделения регионального общества Всероссийского инвалидов по Сибирскому федеральному округу председателем 60 главе cКонстантином Шумковым финишировал в г. Усть-Илимске. Главная автопробега иель получение информации о жизни инвалидов в области.

984. **Иванишина, Н.** Американка в Усть-Илимске / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. — 2008. — 20 марта (№ 30–31). — С. 1.

Визит в город американской студентки Ралли Виттэ с целью знакомства с культурой и бытом России, в т. ч. Усть-Илимска.

22.3. Избирательные кампании

- 985. **Троянов, В.** Молодежь желает знать всё... про выборы / Василий Троянов // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 10 дек. С. 7 : фот.
 - О создании при Территориально-избирательной комиссии Молодежной избирательной комиссии (МИК).
- 986. **Зачем нужен депутат?** : [о канд. в депутаты Гор. Думы пятого созыва Блажнове Александре Юрьевиче] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 30 сент. С. 5 : фот.
- 987. **Здоровый образ жизни фундамент процветания общества** : [о канд. в депутаты Гор. Думы пятого созыва Ольге Хмелевских] // Усть-Илимская правда. 2009. 30 сент. С. 3.
- 988. Итоги выборов депутатов Городской Думы пятого созыва // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 7.
- 989. **Лапшин, В.** В ладу с совестью / Владимир Геннадьевич Лапшин // Усть— Илим. правда. 2009. 7 окт. С. 3 : фот.

Интервью (а также биографические сведения) кандидата в депутаты Городской Думы пятого созыва Владимира Геннадьевича Лапиина.

- 990. **Михеенкова, Е.** "Успех создается командой" : [о канд. в депутаты Гор. Думы пятого созыва Наталье Мишалкиной] / Елена Михеенкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 8 окт. С. 4 : фот.
- 991. **Неравнодушный человек** : [о канд. в депутаты Гор. Думы пятого созыва Валерии Николаевиче Гордиенко] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 30 сент. С. 3 : фот.
- 992. **Семин, Ю.** Выбор в пользу дела: [интервью канд. в депутаты Гор. Думы Усть-Илимска пятого созыва Юрия Николаевича Сёмина] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 7 окт. С. 3: фот.
- 993. **Шестому округу "сватают невесту"** : [о канд. в депутаты Гор. Думы пятого созыва Татьяне Ивановне Булаевой] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 23 сент. С. 3 : фот.
- 994. **Труфанова, Е.** Вечерний Усть-Илим / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 14 окт. С. 1.
 - Итоги выборов депутатов в Законодательное собрание Иркутской области (В. С. Ташкинов).
- 995. **Белова, Т.** Выборам в Сибири три века / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 9 окт. (№ 118). С. 1 : фот.
 - Вести с экспозиции выставки в Центральной городской библиотеке "История выборов в Иркутской области и городе Усть-Илимске.
- 996. **Округина, Ю.** Партийный расклад накануне... [выборов] / Юлия Округина, Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 19 окт. (№ 82). С. 4.

Как видит работу депутата кандидат в депутаты Городской Думы пятого созыва Дмитрий Хлевников:

- 997. **Хлевников,** Д. В Думе должны работать профессионалы / Дмитрий Хлевников // Усть-Илимская правда. 2009. 7 окт. С. 3: фот.
- 998. **Хлевников**, Д. "Не говорить, а делать!" / Дмитрий Хлевников // Вечерний Усть-Илим. 2009. 8 окт. С. 3.

22.4. Общественно-политические организации

999. Рябошапка, Т. Городской совет НКО – в действии / Т.

Рябошапка // Вечерний Усть-Илим. — 2009. — 16 июня. — С. 2.

Об очередном заседании объединенного городского некоммерческих организаций. Еше организации вошли В состав Совета согласно Положению: обшественный Фонд борьбе no наркотиками (рук. С. Илюхин) и АНО "Объединение дачников города Усть-Илимска "Урожай" (рук. А. Таниюра).

- 1000. **Танцюра, А. А.** В помощь дачникам: [интервью пред. АНО "Объединение дачников Усть-Илимска" Александра Акимовича Танцюры] // Усть-Илимская правда. 2009. 3 июня. С. 6.
- 1001. **Цветкова, В.** У казаков нововведение / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 10 февр. С. 2.
- 1002. **Виноградов, Н.** Не стареют душой ветераны / Н. Виноградов // Усть-Илимская правда. 2008. 11 дек. С. 5.

К юбилею Усть-Илимского городского совета ветеранов войны и труда.

1003. **Лементуева, Л.** Пенсионеры объединились в ассоциацию / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2006. -17 марта (№ 20). - С. 6.

Создание ассоциации пенсионеров в г. Усть-Илимске.

22.4.1. Усть-Илимское городское отделение Всероссийской политической партии «Единая Россия» См. также $N_{\odot}N_{\odot}$ 890,938

1004. **Продуктивные встречи** // Усть-Илимская правда. — 2010. — 10 марта. — С. 3 : фот.

Пресс-конференция с представителями средств массовой информации г. Усть-Илимска депутатов областного Законодательного собрания из фракции "Единая Россия".

- 1005. Дубас, А. "Нет проблем только у тех, кто не работает": [беседа с секретарем Политсовета партии "Единая Россия" Анатолием Дубасом] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 30 апр. С. 5: фот.
- 1006. Заваруева, Е. Общественная приемная "Единой России" открыта для всех : [беседа с рук. обществ.

- приемной гор. и район. Отд-ний партии "Единая Россия" Еленой Заваруевой / подготовила Оксана Квинт] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2009.-3 апр. (№ 24). С. $4: \phi$ от.
- 1007. **Костицына, Т.** Для того чтобы покупать местное, его сначала нужно произвести: "Единая Россия" в Усть-Илимске озаботилась сельхозпроизводством / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 5 июня. С. 4.

О выездном заседании городского местного отделения партии "Единая Россия" в агрофирму "Ангара" для выявления самых болевых точек предприятия.

- 1008. Усть-Илимскому отделению партии "Единая Россия" 10 лет // Вечерний Усть-Илим. 2008. 18 дек. С. 2 : фот.
- 1009. **Булдаков, В. Г.** Фракция "Единой России" в Городской Думе: начало пути: [беседа с членом фракции "Единая Россия в Гор. Думе Владимиром Геннадьевичем Булдаковым / подготовила Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 12 окт. (№ 80). С. 5: фот.
- 1010. **Костицына, Т.** В поисках профессионалов / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 31 авг. (№ 67–68). С. 3 : фот.

Участие устьилимцев в реализации проекта партии "Единая Россия" "Профессиональная команда России".

1011. **Костицына, Т.** Общий сбор трубит "Единая Россия" / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -31 авг. (№ 67-68). - С. 3.

С собрания актива партии "Единая Россия" в Усть-Илимске с участием члена Политсовета Иркутского регионального отделения партии Татьяны Вороновой.

- 1012. **Мусорин, В.** "Единая Россия" за укрепление семьи / В. Мусорин // Вечерний Усть-Илим. 2007. 20 февр. (№ 20). С. 2.
 - Условия конкурса социальных проектов "Наши родители".
- 1013. **Смирнов, В.** Пять лет на политической орбите / В. Смирнов // Вечерний Усть-Илим. 2007. 12 июня (№ 67). С. 2 : фот.

К 5-летнему юбилею Усть-Илимского городского отделения Всероссийской политической партии "Единая Россия"

22.4.2. Движение и организации женщин

См. также № 931

1014. **Солонина, Г.** Политика с женским лицом / Галина Солонина // Восточно-Сибирская правда. – 2010. – 6 марта. – С. 1–2 : фот. цв.

Как могут женщины помочь власти в реализации антикризисных мер – тема областной конференции женсоветов.

- 1015. **Бажанова, Л.** Для решения "женского вопроса" время еще не пришло : [интервью директора ф-ла "Усть-Илимский" Благотвор. фонда "Илим Гарант" Людмилы Бажановой / записала Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 29 мая. С. 3 : фот.
 - О форуме "Женщины за развитие нового Прибайкалья" (г. Иркутск).
- 1016. **Березовская, Г.** Легко ли быть в России женщиной? : [интервью депутата Гор. Думы Галины Березовской / записала Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 23 янв. С. 3.
- 1017. **Жарикова, Е.** Комитет солдатских матерей: 15 лет помогает и защищает / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. -2009. -17 февр. (№ 13). С. 2.
- 1018. **Беловодова, Т.** Века меняются, проблемы остаются / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 дек. С. 2 : фот.
 - Об участии делегаток из Усть-Илимска во Всероссийском женском съезде в Москве.
- 1019. Карбовская, Г. Мы за армию без проблем / Г. Карбовская // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 8.
 - К 15-летию со дня создания организации по социально-правовой защите военнослужащих и их семей.
- 1020. **Нифанова, Н.** Молодеет, процветает и работает... / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг. (№ 96–97). С. 2.
 - О деятельности Совета женщин.

1021. **Тяжелкова, М.** Женщины выбирают гендер / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 18 марта (№ 21). – С. 2 : фот.

Итоги встречи устьилимских женщинпредпринимателей с советниками по гендерным вопросам при правительстве Канады (5–7 марта, г. Иркутск).

1022. **Лементуева, Л.** Поделитесь успехом! / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 7 марта (№ 17–18). – С. 1 : фот.

Итоги встречи городского Совета женщин в образовательном клубе "Азбука успеха".

1023. Мы принесем сюда актуальные проблемы общества // Иркутянка. – 2007. – № 16 (сент.). – С. 3.

Мнение президента общественной организации "Союз женщин-предпринимателей г. Усть-Илимска" Т. Рябошапки о задачах Общественной палаты Иркутской области в жизни региона и своей роли в ней.

1024. **Сухова, М.** В продолжение давних традиций / М. Сухова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 6 апр. (№ 39). – С. 2.

Возрождение традиций женского движения в Усть-Илимском районе.

1025. **Беловодова, Т.** Успех сопутствует активным / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 19 окт. (№ 122—123). — С. 4: фот.

К первой годовщине общественной организации "Усть-Илимский городской Совет женщин".

- 1026. **Березовская,** Г. В женщинах заложен мощный потенциал : [интервью депутата Думы г. Усть-Илимска Галины Березовской / подготовила Тамара Беловодова] / // Вечерний Усть-Илим. 2006. 13 апр. (№ 42–43). С. 1 : фот.
- 1027. Зинченко, Н. Шампанского! За женщин города! / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 19 апр. (№ 29). С. 4 : фот.
 - О победе устьилимчанок в конкурсе "Успех" в номинации "Лучшие представительницы деловых женщин России" и других победах деловых женщин города.
- 1028. **Николаева, Е.** "Женщины за развитие Прибайкалья" / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2006. 4 апр.

(№ 38). – C. 2.

Вести с сессии регионального женского форума в Усть-Илимске.

1029. **Нифанова, Н.** Встреча "боевых подруг" / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2006. – 8 марта (№ 25–26). – С. 2.

Встреча представителей женсовета города.

- 1030. **Нифанова, Н.** Первые шаги Совета женщин / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 1 февр. (№ 11–12). С. 2.
- 1031. **Полунина, О.** "Быть женщиной призванья лучше нет" / О. Полунина // Усть-Илимская правда. 2006. 17 марта (№ 30). С. 6.

Заметки с вечера-встречи представительниц предприятий и организаций города — профессионалов, ярких, творческих личностей "Женщина. Творчество. Весна".

1032. **Пресс, Ж.** О статусе женском замолвите слово... / Ж. Пресс // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 14 нояб. (№ 133). – С. 2.

Решение проблем повышения статуса женщины, активизации ее роли в общественной, политической и культурной жизни г. Усть-Илимска.

1033. **Рябошапка, Т. А.** Проект закончен. Работа продолжается: [беседа с президентом Союза женщин-предпринимателей г. Усть-Илимска Татьяной Андреевной Рябошапкой / беседу вела Елена Николаева] // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 19 окт. (№ 122–123). – С. 2.

Итоги работы общественной организации "Союз женщин-предпринимателей г. Усть-Илимска" в формате проекта "Спасение женщин-предпринимателей от коррупции — дело самих женщин-предпринимателей".

- 1034. **Рябошапка, Т.** Четыре дня из жизни Союза / Татьяна Рябошапка // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 нояб. (№ 130). С. 2.
- 1035. **Сергеева, С.** Гордость нашего города / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2006. 19 апр. (№ 43–44). С. 3: фот.

Участие женщин Усть-Илимска в работе регионального форума "Женщины за развитие нового

Прибайкалья".

- 1036. **Чечелева, Е.** Золотой запас России / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 20 апр. (№16). С. 1–2: фот.
 - Об участницах Форума "Женщины нового Прибайкалья" и победительницах конкурса "Успех".

22.4.3. Движение инвалидов и его организации

1037. **Белова, Т.** Бездорожье инвалидам не помеха. Автопробег финишировал в Усть-Илимске / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 25 авг. – С. 1, 4: фот.

Автопробег делегации из представителей регионального отделения Всероссийского общества инвалидов по Сибирскому федеральному округу во главе с председателем Константином Шумковым финишировал в г. Усть-Илимске. Главной целью было получение информации о жизни инвалидов в области.

1038. **Иванова, Н.** Дорогая наша Валентина Никифоровна / Н. Иванова // Усть-Илимская правда. – 2010. – 31 марта. – С. 4.

О председателе местной организации Всероссийского общества слепых Валентине Никифоровне Налобиной.

1039. **Маковецкая**, **Л.** Её энергия и оптимизм удивляют / Любовь Маковецкая // Вечерний Усть-Илим. -2010.-30 марта. -C.3.

Рассказ о члене Усть-Илимской организации Всероссийского общества слепых — Нине Геннадьевне Побойкиной.

- 1040. **Налобина, В.** Радость быть вместе / Н. В. Налобина // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 18 марта. С. 4 : фот.
 - Об усть-илимской организации Всероссийского общества слепых.
- 1041. **Налобина, В.** Человек с белой тростью идет уверенно : [о местной орг. Всероссийского общества слепых] / В. Налобина // Вечерний Усть-Илим. 2010. 9 марта. С. 2.
- 1042. **Мороз, О.** О нас не забывают / О. Мороз // Усть-Илимская правда. 2009. 23 марта (№ 20). С. 3. *Об обществе инвалидов*.

1043. **Лементуева, Л.** Милосердие и сострадание – как норма жизни / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 17 февр. (№ 12). – С. 6.

Создание общества волонтеров при организации инвалидов "Открытое сердце".

22.4.4. Советы общественности

См. также № 891

1044. **Березовская, Г.** Совет общественности как форма управления / Галина Березовская // Усть-Илимская правда. – 2010. – 7 апр. – С. 2.

Создание совета общественности "Солнечный" по инициативе депутатов Галины Березовской и Ольги Артюшенко. Основной целью совета будет отстаивание интересов граждан, проживающих на территории 7 и 13 микрорайонов. Возглавила совет Зинаида Пельшова.

1045. **Иванишина, Н.** Встреча прошла плодотворно / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 12 мая. – С. 7.

О круглом столе, который состоялся по инициативе членов совета общественности 10-го микрорайона, с участием жителей данного микрорайона и официальных лиц.

- 1046. **Нифанова, Н.** Общественности больше полномочий / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 19 мая. С. 2.
 - О встрече мэра города В. С. Ташкинова с представителями советов микрорайонов города с целью выработать политику трехстороннего взаимодействия администрации, управляющих компаний жилищно-коммунального хозяйства и советов микрорайонов.
- 1047. **Иванишина, Н.** Захотелось по-другому жить! / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 19 авг. С. 6 : фот.
 - Собрание в Библиотеке семейного чтения, организованное Советом общественности 10-го микрорайона.
- 1048. **Рачкован, Т.** Совет общественности: в центре внимания чистота города / Т. Рачкован // Вечерний Усть-Илим. 2009. 30 июня. С. 3.

- 1049. Дворцевая, Т. Жизнь кипит! / Татьяна Дворцевая // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 30 марта (№ 23–24). С. 1 : фот.
 - О деятельности Совета общественности пятого микрорайона по организации досуга в зимний период.
- 1050. **Жгунцова,** Л. Праздник микрорайона отметили ударным трудом / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 28 сент. (№ 75–76). С. 1, 6: фот.
 - *К* 5-летию Совета общественности пятого микрорайона.
- 1051. **Шофрон, М.** Советы микрорайонов: смысл, суть, необходимость... / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -8 июня (№ 44). -C. 2: фот.
 - История создания и деятельность советов микрорайонов города Усть-Илимска.
- 1052. **Нифанова, Н.** На высотке создан Совет общественности / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 12 апр. (№ 40– 41). С. 2 : фот.

Решение социальных и бытовых проблем в микрорайоне "Высотка".

22.4.5. Профсоюзы

См. также №№ 470,668

- 1053. **Нифанова, Н.** Если не профсоюз, то кто?! : [о Елене Николаевне Житниковой лидере профсоюз. орг. инфекц. отд-ния Усть-Илимской гор. больницы № 1] / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2009. 22 июля. С. 3.
- 1054. **Костицына, Т.** Борис Борискин возглавил профсоюз во второй раз и на альтернативной основе / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 21 мая (N 41). С. 1–2: фот.
 - Об итогах конференции первичной профсоюзной организации филиала ОАО "Группа "Илим" в Усть-Илимске.
- 1055. **Шестакова, Н.** Домохозяйки, объединяйтесь! : [беседа с пред. первичной профсоюз. орг. "Хозяюшка" Натальей

- Шестаковой / беседу вела Виктория Александрова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 7 марта (№ 20). С. $6: \phi$ от.
- 1056. Александр Кухаренко о роли профсоюза в современных условиях : [беседа с пред. первичной профсоюз. орг. "Сервис" Александром Кухаренко / подготовила Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 6 апр. (№ 26). С. 5 : фот.
 - Об объединенной первичной организации "Сервис" (ОППО "Сервис").
- 1057. Д**митриева,** Д. Заморочки профсоюзного строительства на отдельной промплощадке / Дарья Дмитриева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 1 марта (№ 15). С. 3 : фот.

Профсоюзное строительство на бывших предприятиях Усть-Илимского ЛПК.

1058. **Сахно, В.** Школа единства и братства / В. Сахно // Усть-Илимская правда. – 2006. – 19 апр. (№ 43–44). – С. 3 : фот.

К 40-летию Усть-Илимского профсоюза работников народного образования и науки.

О профсоюзной организации Усть-Илимской ТЭЦ:

- 1059. **Илиров,** Г. Вступил в профсоюз не будь равнодушным / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2010. 24 нояб. С. 12 : фот.
- 1060. **Профком надежная опора** // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 2.

22.5. Молодежь города

1061. **Жарикова, Е.** Игры разума / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 16 сент. (№ 55). – С. 4: фот.

Устьилимские ребята Сармат и Анатолий приобщились к модному развлечению — ролевым играм. Очередная боевая игра Warhammer прошла в августе в Иркутске.

1062. **Коморникова, А.** Молодежь Усть-Илимска на приеме у губернатора / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 1 июля (№ 44). – С. 1 : фот.

Об итогах традиционного приема у губернатора

- Иркутской области в День молодежи представителей детских и молодежных общественных объединений, специалистов по работе с молодежью муниципальных образований области, в том числе из Усть-Илимска.
- 1063. **Квинт, О.** Мечты становятся реальностью / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 20 авг. С. 7 : фот.
 - Об участии Константина Страмнова на Всероссийском молодежном образовательном форуме "Селигер-2010".
- 1064. **Коморникова, А.** Умный холодильник презентует выпускник СФУ / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 15 июля. С. 2.
 - Во Всероссийском молодежном форуме "Селигер 2010" будут участвовать выпускник филиала СФУ Константин Страмнов и студент этого же вуза Александр Шишкин с инновационной разработкой "Холодильник будущего".
- 1065. **Лерина, Н.** Выбирайте мир настоящий / Н. Лерина // Усть-Илимская правда. -2010.-28 апр. $-C.\ 1, 6:$ фот. цв. Об антинаркотической акции молодежи.
- 1066. **Мафия в городе** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 16 июля. С. 7 : фот.
 - Об организации в городе командной психологической ролевой игры с детективным сюжетом "Мафия".
- 1067. **Парфений, Т.** Где-то на берегу Байкала / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 13 авг. С. 2: фот.
 - Участие устьилимской молодежи в Международном молодежном образовательном лагере "Байкал 2010".
- 1068. **Парфений, Т.** Сознательный избиратель со школьной скамьи / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 28 мая. С. 7: фот.
 - Об участии студентов СибАГС с проектом "Будущие избиратели" в четвертом областном фестивале молодых избирателей "Будущее за молодежью".
- 1069. **Коморникова, А.** Молодым везде у нас дорога / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 21 июля. С. 2.
 - О создании в областном центре новой общественной

- организации Совета молодых лидеров, куда вошли представители от Усть-Илимска.
- 1070. **Кривошеева, Л.** Виват золотое поколение! : [беседа с рук. молодежного об-ния "Золотое поколение" Любовью Петровной Кривошеевой] / беседовала О. Фокина] // Усть-Илимская правда. 2009. 30 сент. С. 3, 9 : фот. цв.
- 1071. **Кузьмина, К.** Наука + искусство = военная медицина / Ксения Кузьмина // Усть-Илимская правда. 2009. 13 мая. С. 6 : фот.

О талантливом ученике, активисте Романе Рябоконь.

1072. **Нифанова, Н.** Молодежь выбирает правильный путь / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2009. – 29 апр. (№ 31). – С. 3.

Акция протеста в рамках месячника профилактики наркомании "Наркотикам – нет!"

1073. **Парфений, Т.** Усть-Илимск — город молодых и активных / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2009. — 30 апр. — С. 7.

Открытие в Краеведческом музее выставки молодежных организаций города.

- 1074. **Поспелова, 3.** В единении сила. Молодые специалисты Братска и Усть-Илимска установили деловые контакты / Зоя Поспелова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 3 сент. С. 2.
 - О сотрудничестве советов молодых специалистов городов Усть-Илимска и Братска.
- 1075. **Лементуева, Л.** Танцуй скорей, живи веселей! / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2008. -4 июля (№ 54). С. 3.
 - О спортивно-оздоровительном танцевальном марафоне "Радужный мост" ко Дню молодежи.
- 1076. **Лобков, А.** Молодежь делает выбор / А. Лобков // Вечерний Усть-Илим. 2008. 27 нояб. С. 2.

Итоги городского смотра-конкурса "На самую активную гражданскую позицию".

1077. **Округина, Ю.** Интеллектуальный клуб открыт для всех / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 28 марта (№ 26). – С. 7 : фот.

К открытию клуба интеллектуальных игр "Тенсар".

1078. Округина, Ю. От игры к политике / Юлия Округина //

Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 15 февр. (№ 14). – С. 2 : фот.

Заметки с молодежного семинара "Я – голосую!".

1079. **Симоненко, К.** Молодежь выбирает творчество / Кирилл Симоненко // Усть-Илимская правда. — 2008. — 7 апр. (№ 38). — С. 2 : фот.

О встрече творческой молодежи в Библиотеке для молодежи и юношества.

1080. Дыников, А. Расцветай, Сибирь, трудом молодых! / А. Дыников // Усть-Илимская правда. – 2007. – 2 мая (№ 49–50). – С. 2.

Об информационно-консультационном мероприятии, организованном областной и местной службами занятости.

1081. **Незовибатько, Р.** В основе молодежной политики : [беседа с рук. отд. по делам молодежи администрации г. Усть-Илимска Романом Незовибатько / беседу вела С. Сергеева] // Усть-Илимская правда. — 2007. — 27 июня. (№ 71-72). — С. 3 : фот.

О деятельности Отдела по делам молодежи.

1082. **Округина, Ю.** Выборы в республике ФЕМИО прошли успешно / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 6 июля (№ 52). – С. 1 : фот.

Участие устьилимцев в областном фестивале молодых избирателей "Будущее за молодежью".

1083. **Солнцева, И.** Молодежь — это будущее. Доказано фактами / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. — 2007. - 30 окт. (№ 127). — С. 1.

Вести с молодежного фестиваля "Голосуй за себя!!!".

О фестивале "Молодежь Прибайкалья" (25–27 октября, г. Усть-Илимск):

- 1084. **Нифанова, Н.** Молодежь настоящего и будущего / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 1 нояб. (№ 125–126). С. 2 : фот.
- 1085. Округина, Ю. В Усть-Илимске прошел областной фестиваль молодежи / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -2 нояб. (№ 86). С. 4.

Об итогах областного конкурса "Молодежь

Иркутской области в лицах":

- 1086. **Коморникова, А.** Лица усть-илимцев в областном альбоме / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 25 нояб. С. 1 : фот.
- 1087. **Нифанова, Н.** Образованные, активные, целеустремленные / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. -2010.-24 нояб. С. 2.
- 1088. **Коморникова, А.** Пополнил "золотой резерв" Приангарья / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 5 февр. С. 1.

Михаил Грушенков стал одним из 70 победителей областного конкурса "Молодежь Иркутской области в лицах".

Год молодежи (2009)

- 1089. **Смирнова, А.** Форум объединил молодежь: [открытие Молодеж. форума, посвящ. Году молодежи] / Анна Смирнова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 5 мая. С. 3.
- 1090. **Квинт, О.** Год молодежи год твоих возможностей / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 29 мая. С. 7: фот.
 - О проектах молодежи города, направленных на социально-экономические преобразования в стране, регионе, городе.
- 1091. **Коморникова, А.** Молодежь Усть-Илимска продвигает туризм / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 14 июля. С. 2.
 - Об участии представителей устьилимской молодежи во Всероссийском молодежном форуме "Селигер 2009".
- 1092. **Никонова, И.** Каковы итоги Года молодежи? Приятные новости молодежной среды / Ирина Никонова // Мой город. 2009. 30 дек. С. 3 : фот.
- 1093. **Смирнова, А.** Форум объединил молодежь: [открытие Молодеж. форума, посвящ. Году молодежи] / Анна Смирнова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 5 мая. С. 3.

Молодая гвардия «Единой России»

1094. **Асташова, К.** Интеллектуальный бой / К. Асташова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 16 дек. – С. 2.

- Об итогах интеллектуальной игры в Центральной городской библиотеке, организованной "Молодой гвардией".
- 1095. **Бои интеллекта** // Усть-Илимская правда. 2009. 18 мая. С. 2.
 - О IV городском турнире по игре "брейн-ринг" на переходящий кубок "Молодой гвардии Единой России". В турнире приняли участие команды школ, высших и средних специальных учебных заведений города.
- 1096. **Ильющенко, Т.** Байкал 2020: молодые, яркие, талантливые / Т. Ильющенко // Вечерний Усть-Илим. 2009. 11 авг. С. 3: фот.
 - Об участии усть-илимской "Молодой гвардии" в молодежном проекте "Байкал 2020".
- 1097. **Коморникова, А.** Молодёжный форум "Селигер—2009". Усть-Илимцы представили проект "PRO туризм" / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 27 авг. С. 1–2: фот.
- 1098. **Шофрон, М.** Юные парламентарии двух городов объединяются / Марина Шофрон // Усть-Илимская правда. 2009. С. 1 : фот.
 - В рамках проведения Года молодежи всю неделю в городе проходил "Городской молодежный форум—2009". Депутаты местного Молодежного парламента и школьного парламента г. Иркутска встретились для совместного участия в социально-значимых делах города.
- 1099. **Лобков, А.** "Молодая гвардия" это кузница кадров : [беседа с рук. Усть-Илимского отд-ния "Молодой гвардии" "Единой России" Артемом Лобковым / беседу вел Γ . Илиров] // Усть-Илимская правда. 2007. 14 июня (N 65—66). С. 3 : фот.
 - О деятельности Усть-Илимского отделения "Молодой гвардии" "Единой России".
- 1100. Округина, Ю. Молодая гвардия нового поколения / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 18 мая (№ 38). С. 4 : фот.
 - Об общественной молодежной организации «Молодая гвардия «Единой России».

Молодежный парламент

1101. **Молодежь встретилась с вице-спикером Госдумы** // Усть-Илимская правда. – 2010. – 15 сент. – С. 3 : фот.

Об итогах встречи заместителя председателя Государственной Думы ФС РФ Светланы Журовой с депутатами Молодежного парламента при Законодательном собрании Иркутской области, представителями Совета молодых лидеров региона и активистами международного лагеря "Байкал — 2020".

1102. **Асратян, В.** Молодежной политике помогают взрослые / Валерия Асратян, Анастасия Попова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 24 марта (№ 23). – С. 1 : фот.

О встрече в школе № 10 двух поколений парламентариев: депутатов городского Молодежного парламента и депутатов Городской Думы.

1103. **Тяжелкова, М.** Подружил форум / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 29 янв. – С. 2.

На встрече с журналистами депутаты Молодежного парламента поделились впечатлениями от поездки в Иркутск на детский форум, посвященный Году молодежи.

1104. **В молодежном парламенте новые депутаты** // Вечерний Усть-Илим. -2008. -2 дек. -C.3.

О выборах депутатов Молодежного парламента палаты учащейся молодежи IV созыва. Список прилагается.

1105. **Цветкова, В.** Идеи молодых поддерживают депутаты / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 11 дек. — С. 2.

Первое расширенное заседание Молодежного парламента г. Усть-Илимска в новом составе.

1106. Округина, Ю. Молодежный парламент прирос новой палатой / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 16 нояб. (№ 90). – С. 1 : фот.

Итоги выборов в городской Молодежный парламент.

1107. **Лобков, А.** "Судьба — это не случайность, а предмет выбора" : [беседа с рук. местного отд-ния партии "Единая Россия" Артемом Лобковым / беседу вела Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 13 окт. (\mathbb{N} 80). — С. 6 : фот.

Встреча с претендентом в Молодежный парламент

Иркутской области.

1108. **Никонова, И.** Молодежный парламент объединил творческих, инициативных ребят / Ирина Никонова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 4 июля (№ 76). – С. 2: фот.

Студенческие строительные отряды

1109. **Нифанова, Н.** Возрождение стройотрядов / Нина Нифанова // Усть-Илимская правда. — 2010. — 9 июня. — С. 2.

О создании в Усть-Илимске городского студенческого стройотряда для благоустройства города в летний период.

1110. **Парфений, Т.** Студенческий стройотряд делает город чище / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 9 июля. – С. 2: фот.

О работе по благоустройству города студенческого строительного отряда.

1111. Парфений, Т. Усть-Илимские студенты — лучшие в области / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2010.-8 окт. — $C.\ 2:$ фот.

О работе бригады устьилимских студентов в составе Байкальского студенческого строительного отряда, по итогам которой бригада признана лучшей в Иркутской области.

1112. **Округина, Ю.** Отряд, стройся! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 27 июня. (№ 52). – С. 7 фот.

Организация студенческих строительных отрядов в Усть-Илимске.

Движение волонтеров

1113. **Белова, Т.** Провели выходные вместе / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 9 дек. – С. 1.

Акция в Международный день добровольничества и волонтерства студентов Сибирского Федерального университета, в ходе которой студенты провели выходной день с ребятами из Социальнореабилитационного центра в спортивно-развлекательном

- центре "Союз".
- 1114. **Грицких, Е.** Даешь, молодежь! / Е. Грицких // Усть-Илимская правда. 2010. 21 июля. С. 7.
 - О развитии движения волонтеров среди молодежи в Усть-Илимске.
- 1115. **Квинт, О.** По велению сердца / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 29 окт. С. 7: фот.
 - О деятельности волонтера, студентки ВСГАО Дарье Олейник по работе с воспитанниками Социальнореабилитационного центра.
- 1116. **«Волонтеры и спорт 2009»** // Усть-Илимская правда. 2009. 23 дек. С. 1.
 - О награждении финалистов конкурса "Волонтеры и спорт—2009" в Едином информационном центре оргкомитета "Сочи—2014". В числе победителей г. Усть-Илимск с проектом "PRO туризм" по развитию молодежного туризма в городе.
 - Об участии Артема Лобкова руководителя городского отдела по делам молодежи в Эльбрусиаде 2009:
- 1117. **Александров, А.** Покорение Эльбруса / А. Александров // Усть-Илимская правда. 2009. 15 июля. 1, 8 : фот. цв.
- 1118. **Коморникова, А.** Выше только солнце и звезды / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 9 июля. С. 2 : фот.

Движение КВН

- 1119. **Курек, Т.** Финал прошел на "Ура!" / Татьяна Курек // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 24 апр. С. 7: фот.
 - О финале сезона игр Клуба веселых и находчивых.
- 1120. **Парфений, Т.** Посмеяться от души не удалось / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 9 апр. С. 7 : фот.
 - Финал игр Клуба веселых и находчивых.
- 1121. **Солнцева, И.** КВН: удачные выстрелы и холостые залпы / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 12 февр. (№ 11). С. 2.

О полуфинале сезонных игр КВН.

1122. Округина, Ю. А публику прошу не расходиться! Еще будет важная информация про спонсоров... / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 27 апр. (№ 31–32). – С. 7 : фот.

Движение КВН в Усть-Илимске.

- 1123. **Николина, А.** "25 кадр" в финале / Анна Николина // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 февр. (№ 14). С. 1. *Итоги второго полуфинала студенческой лиги КВН*.
- 1124. **Нифанова, Н.** Весна идет, весне дорогу... / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 5 апр. (№ 37–38). С.13 : фот.

Итоги финальной игры КВН.

1125. **Округина, Ю.** Все, конечно, молодцы, но "25-ый" лучше! / Ю. Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 10 февр. (№ 10). – С. 7 : фот.

О втором полуфинале студенческого КВН.

22.5.1. Комсомол

1126. **Третий трудовой: очерки о студенческих строительных отрядах** / Иркут. регион. общест. движение "Ветераны комсомола", Гос. арх. новейш. истории Иркут. обл. – Иркутск : Оттиск, 2010. – 640 с. : ил.

Книга об участии молодежи Иркутской области во Всесоюзном движении строительных отрядов в 60–80-е годы XX века, в том числе строительстве Усть-Илимска – города трёх Всесоюзных ударных строек: ГЭС, ЛПК и города.

1127. **Иванишина, Н.** Усть-Илим — остров комсомолии: к 90-летию комсомола Иркутской области / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. — 2010. — 21 апр. — С. 10: фот.

О комсомольской жизни Ольги Ильиничны Мусориной.

1128. **Лучко, Л.** "Комсомол для меня — счастливое и незабываемое время" / Лилия Лучко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2010. - 12 февр. — С. 6: фот.

Воспоминания Лилии Лучко (в девичестве — Шелешко), бывшего заместителя секретаря комитета комсомола Всесоюзной ударной комсомольской стройки — строительства города Усть-Илимска.

1129. **Печковский, В.** А помнишь, как всё начиналось? : комсомолу Иркутской области — 90 лет / Василий Печковский // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 27 апр. — С. 1.

Воспоминания Василия Печковского о комсомольской молодости, о времени строительства молодого города.

1130. **Решетников, С.** "Столько замечательных людей я не встречал нигде" : [интервью Сергея Решетникова / записала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 23 апр. – С. 6 : фот.

Интервью первого секретаря Усть-Илимского ГК ВЛКСМ конца 70-х — начала 80-х, делегата международного фестиваля дружбы молодежи в ГДР Сергея Решетникова.

- 1131. **Шагин,** Л. "Всегда ценил в людях умение работать и любить жизнь" / Леонид Шагин // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 26 марта. С. 6: фот.
 - О Леониде Шагине первом секретаре Усть-Илимского ГК ВЛКСМ в 70-е годы, в 80-е — секретаря парткома КПСС управления строительства механизированных работ Всесоюзного треста Братскгэсстрой.
- 1132. Зинченко, Н. Полпред усть-илимского комсомола, гражданин и человек : [о Владимире Линейцеве] / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 19 июня. С. 6 : фот.
- 1133. **Курило, Е.** Бывших комсомольцев не бывает! : [фоторепортаж] / Евгений Курило // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 22 мая. С. 2.
- 1134. **Попов, Н.** Из памяти не вычеркнуть : [беседа с ветераном комсомола Николаем Васильевичем Поповым / беседовала Марина Тяжелкова] // Вечерний Усть-Илим. 2009. 13 авг. С. 4 : фот.
- 1135. **Печковский, В.** Главное, ребята, сердцем не стареть! / Василий Печковский // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 4.
 - К 90-летию Ленинского комсомола воспоминания Василия Печковского, строителя Братской и Усть-Илимской ГЭС о комсомольских ударных стройках.
- 1136. Фокина, О. Как всё начиналось / О. Фокина // Усть-

- Илимская правда. 2008. 24 нояб. С. 2. *Праздник, посвященный 90-летию комсомола.*
- К 40-летию прибытия на Усть-Илимскую землю первого комсомольского молодежного строительного отряда Иркутского обкома комсомола:
- 1137. **Белова, Т.** 40 лет на Усть-Илиме / Т. Белова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 1 июня (№ 62–63). С. 2.
- 1138. **Иванишина, Н.** Главное, ребята, сердцем не стареть! / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2006. 28 июня (№ 72–73). С. 10 : фот.

23. Органы местного самоуправления

- 1139. **Танаев, А.** Пора меняться! : [беседа с первым зам. мэра г. Усть-Илимска Андреем Борисовичем Танаевым / беседовала Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 5 нояб. С. 5 : фот.
 - С 1 октября 2010 года к исполнению обязанностей первого заместителя главы Администрации приступил Андрей Борисович Танаев. Беседа с заместителем о полномочиях, ответственности, остроте текущего момента и о задачах власти на кратко- и среднесрочную перспективу.
- 1140. **Чихирьков, П. В.** Эксперимент без потерь: [интервью депутата Гор. Думы пятого созыва Петра Владимировича Чихирькова / беседовала Наталья Асташова] // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 24 июня. С. 2: фот.
 - О создании и работе территориального органа местного самоуправления в г. Усть-Илимске.
- 1141. **В режиме видеоконференции** // Усть-Илимская правда. 2009. 23 сент. С. 4.
 - Об участии и. о. главы Администрации города Усть-Илимска Вакиля Касимовича Тулубаева в заседании Правительства Иркутской области с привлечением руководителей муниципальных образований в режиме видеоконференции.
- 1142. **Рубан, В.** "Я знал, что легко не будет" : [интервью главы администрации муницип. образования п. Железнодорожный Валерия Рубан / записала Наталья Фирсова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 30

- янв. С. 4.
- 1143. **Хворостинин, А. А.** "Экономический рост города является созидательным и устойчивым" / А. А. Хворостинин // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 26 авг. С. 3.

Интервью на радио "Европа плюс" заместителя главы Администрации г. Усть-Илимска по экономике и финансам Александра Анатольевича Хворостинина об антикризисных мерах городской власти.

1144. **Коморникова, А.** Усть-Илимский район – в числе лидеров / А. Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 9 окт. – С. 1.

О победе в конкурсе на звание "Лучшее муниципальное образование Иркутской области" по итогам 2007 и первого полугодия 2008 года в группе стабильно развивающихся территорий.

- 1145. **Незовибатько, Р.** "Я не кришнаит"! : [беседа с начальником отдела по делам молодежи Администрации г. Усть-Илимска Романом Леонидовичем Незовибатько / подготовила Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 1 авг. (№ 62). С. 3–4 : фот.
- 1146. **Рябошапка, Т.** Эффективное местное самоуправление опора гражданского общества / Т. Рябошапка // Вечерний Усть-Илим. 2008. 17 июня (№ 47). С. 3.

С круглого стола в Общественной палате Иркутской области с участием представителей общественности г. Усть-Илимска.

- 1147. **Незовибатько, Р.** "Быть активным это модно": [беседа с зав. отд. по делам молодежи администрации г. Усть-Илимска Романом Леонидовичем Незовибатько / беседу вела Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 28 сент. (№ 75—76). С. 7: фот.
 - О внеучебной деятельности студентов образовательных учреждений города.
 - О муниципальной программе "Молодым семьям доступное жилье":
- 1148. **Тяжелкова, М**. Неожиданный подарок / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 1 янв. С. 3: фот.

- О приобретении семьей Мурзагильдиных жилья по муниципальной программе "Молодым семьям доступное жильё".
- 1149. **Жилье доступно уже четыре года** // Вечерний Усть-Илим. 2008. 4 лек. С. 3.

23.1. Мэры города Усть-Илимска

- О деятельности мэра г. Усть-Илимска Виктора Васильевича Дорошка:
- 1150. **Иванишина, Н.** Судьба мэра в руках правосудия / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 15 июля. С. 2–3, 8.
- 1151. Дорошок, В. В. Золотые правила муниципального менеджмента: [беседа с мэром г. Усть-Илимска Виктором Васильевичем Дорошком / беседовала Е. Титова] // Усть-Илимская правда. 2007. 22 июня (№ 70). С. 2: фот.
- 1152. Дорошок, В. В. Ежегодное послание мэра: городское хозяйство / Виктор Васильевич Дорошок // Усть-Илимская правда. 2007. 1 июня (N 61). С. 2.
 - О деятельности мэра г. Усть-Илимска Владимира Сергеевича Ташкинова:

Первая пресс-конференция Владимира Ташкинова в качестве мэра города:

- 1153. **Белик, Е.** Поживем, увидим... / Елена Белик // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 25 марта. С. 1–2 : фот.
- 1154. **Жарикова, Е.** Мэр урежет себе зарплату и сделает работу администрации прозрачной / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 25 марта. С. 2.
- 1155. **Бутузова, С.** Москва стала ближе / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. 2010. 21 апр. С. 2.

Об итогах визита мэра города В. С. Ташкинова в Москву. Он принял участие в заседании центрального политсовета партии "Справедливая Россия", где получил возможность выступить с докладом.

- С пресс-конференции Владимира Ташкинова о первых итогах работы в должности мэра города Усть-Илимска:
- 1156. Жарикова, Е. К концу года все фонарики будут зелеными / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. –

- 2010. 19 авг. С. 1–2 : фот.
- 1157. **Костицына, Т.** Владимиру Ташкинову понравилось быть мэром / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 20 авг. С. 2: фот.
- 1158. **Сергеева, С.** Зеленых стало больше / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 18 авг. С. 2.
- 1159. **Костицына, Т.** Разговор мэра с бизнесменами. Первая попытка / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 30 апр. С. 5 : фот.

Тему разговора мэр обозначил как необходимость выстраивания конструктивного взаимодействия бизнеса и власти в новом формате с учётом всех последних изменений в администрации города.

- 1160. **Сверху видней, в какой партии быть мэру** // Вечерний Усть-Илим. 2010. 15 июля. С. 2.
 - О вступлении в движение сторонников "Единой России" мэра города Усть-Илимска В. С. Ташкинова.
- 1161. **Ташкинов, В. С.** Сто дней прошло. Всё идет по плану: [интервью мэра г. Усть-Илимска В. С. Ташкинова / подготовила Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 16 июля. С. 4–5: фот.
- 1162. **Ташкинов, В. С.** С чего начну?...: [прогр. развития города] / Владимир Ташкинов // Усть-Илимская правда. 2010. 10 марта. С. 4—5: фот.
- 1163. **Труфанова, Е.** Точка отсчёта / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 30 марта. С. 1 : фот.
 - О прошедшей (26 марта) инаугурации мэра г. Усть-Илимска В. С. Ташкинова.

23.2. Дума города Усть-Илимска

См. также № 890

- 1164. **Кочановский, О.** Думать головой, делать руками : [беседа с депутатом Гор. Думы пятого созыва Олегом Кочановским / беседовала Маргарита Храмова] // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 3 июня. С. 3.
- 1165. **Рябиков, М.** Размышления депутата о работе Думы / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. 2010. 3 марта. С. 5.
- 1166. Антипанов, В. Золотое правило Сергея Мурзина: [о канд. в депутаты Гор. Думы пятого созыва Сергее

- Мурзине] / Владимир Антипанов // Вечерний Усть-Илим. 2009. 6 окт. С. 2 : фот.
- 1167. **Труфанова, Е.** Представительная власть вернулась к исполнению обязанностей / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 2.

О первом в 2010 году заседании Городской Думы.

- 1168. **Чихирьков, П. В**. И хороший пример штука заразительная : [беседа с депутатом Гор. Думы по 25 избир. округу Петром Владимировичем Чихирьковым / беседовал Г. Илиров] // Усть-Илимская правда. 2010. 25 авг. С. 2, 14.
- 1169. **Бондаренко, И.** Мы работаем конструктивно в интересах жителей города : [интервью пред. Гор. Думы пятого созыва Ирины Викторовны Бондаренко] // Мой город. 2009. 16 дек. С. 3 : фот.
- 1170. **Васильева, О.** "Я счастливый человек" : [автобиогр. депутата Гор. Думы Усть-Илимска, педагога-психолога шк. № 14 Оксаны Васильевой / записала Оксана Квинт] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 6 марта (№ 16). С. 5 : фот.
- 1171. **Лапшин, В.** "Депутат это мостик между простыми жителями и властью" : [интервью депутата Гор. Думы Владимира Лапшина / записала Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 5 июня. С. 2.
- 1172. **Медведева, Л.** Новые отношения власти, граждан и политики. Жизнь и беды города Усть-Илимска / Лариса Медведева // Вечерний Усть-Илим. 2009. 8 окт. С. 4: фот.
- 1173. **Редьков, А.** Сделано немало, но работа еще есть : [интервью депутата Гор. Думы пятого созыва Александра Редькова / записала Оксана Квинт] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 15 мая. С. 2.
- 1174. **Сергеев, А. С.** Очень личное об неличном: [беседа с пред. Думы г. Усть-Илимска Андреем Сергеевичем Сергеевым / беседовала Е. Титова] // Усть-Илимская правда. 2009. 3 июня. С. 3: фот.
- 1175. **Антонова, Л.** 2009 год благоустройства / Л. Антонова // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 3.
 - О работе депутатов Городской Думы над программой

- благоустройства города Усть-Илимска.
- 1176. **Марченко, И.** Воспитать человека / Ирина Марченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 19 сент. (№ 76). С. 6 : фот.
 - О семье предпринимателя, депутата Городской Думы Владимира Сергеевича Ташкинова.
- 1177. **Сергеев, А.** Город должен работать по законам бизнеса : [интервью пред. Думы г. Усть-Илимска Андрея Сергеева / записала А. Белая] // Областная газ. –2008. 24 дек. С. 8.
- 1178. **Толстиков, И. Н.** Работа на благо города: [интервью депутата Гор. Думы четвертого созыва по избират. округу № 1 Ивана Николаевича Толстикова / подгот. П. Минская] // Усть-Илимская правда. 2007. 23 мая (№ 56—57). С. 2: фот.
- 1179. **Березовская, Г.** "Я знаю, как сделать жизнь прекрасной!" : [интервью депутата, обществ. деятеля Галины Березовской / подгот. Татьяна Костицына] // Вечерний Усть-Илим. 2006. 19 сент. (№ 20). С. 5.
- 1180. **Булаева, Т. И.** Как живешь, депутат? / Татьяна Ивановна Булаева // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 1 июня (№ 22). С. 4 : фот.
 - О депутате Городской Думы Ларисе Медведевой.
- 1181. **Бутузова, С.** Звание "Ветеран города" присуждаться не будет / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. 2006. 25 янв. (№ 8–9). С. 2.
 - Информация комитета Думы.
- 1182. **Медведева, Л. В.** "В жизни не хватает только времени" : [беседа с адвокатом, депутатом Гор. Думы Ларисой Викторовной Медведевой / беседу вела Елена Труфанова] // Вечерний Усть-Илим. 2006. 19 окт. (№ 122–123). С. 3 : фот.
 - Восемь депутатов городской Думы досрочно сложили с себя полномочия. О мотивах принятого ими решения из материалов пресс-конференции:
- 1183. **Костицына, Т.** Городская дума. Период заката / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 17 апр. С. 1, 5 : фот.
- 1184. **Кто куда, а мы в отставку** // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 22 апр. С. 3.

1185. **Булаева, Т.** И всё-таки бал состоялся! / Т. Булаева // Усть-Илимская правда. – 2008. – 18 дек. – С. 7: фот.

Организация благотворительного бала, где в качестве артистов выступили депутаты, руководители города и предприятий.

1186. **Труфанова, Е.** VIP-бал: и петь, и плясать, и на дуде играть / Е. Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 16 лек. – С. 1.

О семье председателя Думы г. Усть-Илимска Ирины Бондаренко:

- 1187. **Александрова, Л.** Семья моих родителей пример для меня и моей дочери / Л. Александрова // Усть-Илимская правда. 2010. 10 марта. С. 2 : фот.
- 1188. **Надежный ты**л // Вечерний Усть-Илим. 2010. 11 марта (№ 17). С. 2 : фот.

24. Правоохранительные органы

Отдел ФСБ

- 1189. **ФСБ арестовала хакера из Усть-Илима** // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 2.
 - ФСБ России провела секретную операцию против хакеров. Среди арестованных оказался уроженец г. Усть-Илимска Виктор Плещук.
- 1190. **Кокряцкий, В. В.** ФСБ: в направлении главного удара : [интервью начальника отд. ФСБ г. Усть-Илимска Виталия Владимировна Кокряцкого / подгот. Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 27 марта (№ 22). С. 6: фот.

Таможенная служба

1191. **Андрейчикова, М.** Один из крупных в таможне / М. Андрейчикова // Усть-Илимская правда. -2008. -27 марта (№ 33–34). - С. 2, 4.

К 15-летию Усть-Илимского таможенного поста.

1192. **Лементуева, Л.** Без права на ошибку / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 1 февр. (№ 7). – С. 1, 3: фот.

Отдел таможенного оформления службы ПО УИ

ЛПК отмечает пятилетие.

К 15-летию Усть-Илимского таможенного поста:

- 1193. **Лементуева, Л.** На страже интересов государства / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 28 марта (№ 26). С. 6 : фот.
- 1194. **Таможня дает добро** // Вечерний Усть-Илим. 2008. 1 апр. (№ 25). С. 2.

24.1. Милипия

Управление внутренних дел

- 1195. Дознаватель Ветрова: целеустремленная и доброжелательная // Усть-Илимская правда. 2010. 10 нояб. С. 7: фот.
 - O лейтенанте милиции, дознавателе УВД Алёне Ветровой.
- 1196. **Иванишина, Н.** Одна из главных задач возвращение доверия граждан / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 17 февр. С. 7.

Пресс-конференция по итогам оперативно-служебной деятельности за 2009 год с участием начальника городской милиции В. Н. Палехи и руководителей ведущих подразделений.

1197. **Квинт, О.** "Безопасный город" все еще ждем... / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 19 февр. – С. 2.

Об итогах работы УВД по г. Усть-Илимску за 2009 год (итоги оперативно-служебной деятельности, внедрении автоматизированной системы "Безопасный город", о реформе в органах внутренних дел).

1198. **Лобанчикова, Е.** Пример для подражания / Елена Лобанчикова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 16 сент. – С. 2 : фот.

Управление внутренних дел выразило благодарность Сергею Константиновичу Антонову, водителю одной из служб городского такси, за помощь в розыске несовершеннолетних детей.

1199. **Монич, В.** Цель – след : [беседа с начальником экспертно-криминалист. отд. № 7 ЭКЦ ГУВД по Иркут. обл. с дислокацией в УВД по г. Усть-Илимску,

- подполковником милиции Виталием Михайловичем Моничем] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 12 нояб. С. 6 : фот.
- 1200. Палеха, В. Н. На криминальную обстановку в Усть-Илимске кризис не повлиял: [интервью начальника УВД г. Усть-Илимска, подполковника милиции журналистам СМИ об итогах оперативно-служеб. деятельности УВД по г. Усть-Илимску за 2010 г. / подготовила Виктория Александрова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 14 янв. С. 3: фот.
- 1201. **Палеха, В. Н.** Полицейский тот, кто обеспечивает правопорядок : [беседа с начальником УВД г. Усть-Илимска, подполковником милиции Валерием Николаевичем Палехой / беседовала Елена Лобанчикова] // Вечерний Усть-Илим. 2010. 3 нояб. С. 3 : фот.
- 1202. **Иванишина, Н.** Идеальный милиционер: миф или реальность? / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 8 апр. (№ 25). С. 4.

С пресс-конференции заместителя начальника УВД по кадровой и воспитательной работе Эдуарда Викторовича Васькина.

- 1203. **Илиров, Г.** Вода ошибок не прощает / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2009. 9 дек. С. 7 : фот.
 - О работе усть-илимского отдела ГИМС (государственной инспекции по маломерным судам) под руководством Т. Ф. Сукманюка по соблюдению правил безопасности водителями плавсредств.
- 1204. **Коморникова, А.** Раскрываемость преступлений выше областной: [итоги за первое полугодие 2009 г. по Усть—Илимскому р-ну] / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 28 июля. С. 3.
- 1205. **Костицына, Т.** Формула счастья семьи Валерия Палехи / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 20 февр. С. 2.
 - Валерии Николаевич Палеха как семьянин и отец.
- 1206. **Лобанчикова, Е.** Благодарность губернатора майору милиции : [начальнику отд. по выявлению правонарушений в сфере потреб. рынка Упр. внутрен. дел г. Усть-Илимска Д. А. Хибелю] / Елена Лобанчикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 4 авг. С. 2.

1207. **Лобанчикова, Е.** Объединение усилий – залог порядка и безопасности / Елена Лобанчикова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 20 янв. – С. 2.

Итоговое совещание о результатах служебной деятельности УВД в 2008 году.

1208. **Лобанчикова, Е.** Профессиональный рост – главное в работе / Елена Лобанчикова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 21 апр. (№ 31). – С. 3.

Итоги правоохранительной деятельности УВД г. Усть-Илимска за 1-е полугодие 2009 года.

- 1209. **Палеха, В.** Намерены улучшать показатели / Валерий Палеха // Усть-Илимская правда. 2009. 1 янв. С. 7.
 - С пресс-конференции по итогам оперативно-служебной деятельности за 2008 год.
- 1210. **Аносова, О.** Профессия мужественных и устремленных / О. Аносова // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 3.

В честь профессионального праздника статья о майоре милиции Зое Ришардовне Королик и подполковнике милиции Олеге Викторовиче Свириненко.

1211. **Карнаухов, И.** Начинали с малого / И. Карнаухов // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 29 янв. (№ 7). – С. 2.

Воспоминания ветерана города и труда, майора милиции в отставке о первых годах службы в рядах милиции.

- 1212. **Лобанчикова, Е**. Почему "молодеет" преступность? / Елена Лобанчикова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 1 февр. (№ 10). С. 6: фот.
 - С совещания по подведению итогов служебной деятельности УВД по г. Усть-Илимску за 2007 год.
- 1213. **Лобанчикова, Е.** Раскрытие "старых" дел приоритет года / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2008. 31 янв. (№ 9–10). С. 4.

Информация с оперативного совещания об итогах служебной деятельности милиции г. Усть-Илимска за 2007 год.

- 1214. **Лобанчикова, Е.** Растет достойная смена / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2008. С. 3.
 - О братьях Елизаровых: Дмитрии, Николае и Иване, избравшим профессию милиционера.

- 1215. **Лобанчикова, Е.** Семья, где живут в согласии / Е. Лобанчикова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 6 нояб. С. 1.
 - В честь профессионального праздника рассказ о семье милиционеров Макаровых Сергея Геннадьевича и Светланы Петровны.
- 1216. **Лобанчикова, Е.** Служба настоящих профессионалов / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2008. 15 мая (№ 52–53). С. 3: фот.

Усть-илимской милиции – 40 лет.

- 1217. **Лобанчикова, Е.** Спорт вместо наркотиков / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2008. 11 дек. С. 16.
 - О деятельности сотрудников УВД города по выявлению преступлений, связанных с незаконным оборотом наркотиков.
- 1218. **Горностаев, А.** "Нам нужна активная помощь горожан!" : [интервью майора милиции, начальника Межрайон. отд. по контролю за оборотом наркотиков Анатолия Горностаева / подгот. к публ. пресс-службой УВД г. Усть-Илимска] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 2 марта (№ 16). С. 6 : фот.

Наркотики и наркосбыт в Усть-Илимске.

- 1219. **Кравченко, Н.** Постовые железных дорог / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. 2007. 16 февр. (№ 19). С. 3 : фот.
 - О работе сотрудников транспортной милиции Линейного отделения внутренних дел.
- 1220. **Борисов, И. В.** Экономика и финансы под контролем : [беседа с рук. отд. по борьбе с эконом. преступлениями УВД г. Усть-Илимска Ильей Владимировичем Борисовым / беседу вела Елена Лобанчикова] // Вечерний Усть-Илим. 2006. 22 авг. (№ 97). С. 2.
 - О работе отдела по борьбе с экономическими преступлениями.
- 1221. Дворцевая, Т. Нужно ли привлекать общественность к охране правопорядка? / Татьяна Дворцевая // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 3 нояб. (№ 86). С. 6: фот.
- 1222. Лобанчикова, Е. Личный пример сильнее правил /

- Елена Лобанчикова // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 11 мая (№ 19). С. 1 : фот.
- О заместителе начальника ГОВД по кадровой и воспитательной работе Эдуарде Викторовиче Васькине.
- 1223. **Лобанчикова, Е.** Надёжный тыл / Елена Лобанчикова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 10 нояб. (№ 87–88). С. 6 : фот.

Направления деятельности тылового подразделения УВД.

- 1224. **Лобанчикова, Е.** Хрупкому плечу любые цели по плечу / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2006. 10 нояб. (№ 130). С. 1–2: фот.
 - О начальнике отделения дознания УВД г. Усть-Илимска Надежде Сергеевне Родионовой.

О работе участковых инспекторов:

- 1225. **Жгунцова**, Л. "Работа участкового с людьми и для людей": [рассказ о лучшем участковом уполномоч. милиции В. Бурме] / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 7 нояб. С. 4.
- 1226. Знай своего участкового // Усть-Илимская правда. 2006. 9 июня (№ 65). С. 2 : фот.; 16 июня (№ 68). С. 2: фот.; 23 июня (№ 71). С. 2 : фот.; 30 июня (№ 74). С. 2 : фот.; 7 июля (№ 77). С. 2 : фот.

Знакомство с участковыми микрорайонов города и их должностными обязанностями (Гадиров Г.М., Плясун Л. В., Гришов В. П., Маковейчук Д. Н., Иванов А. А.).

- О службе устьилимских милиционеров в г. Аргун Чеченской республики:
- 1227. **Васькин, Э. В.** Службу несли с автоматами: [беседа с зам. начальника УВД подполковником милиции Эдуардом Викторовичем Васькиным / беседу вела Е. Лобанчикова] // Усть-Илимская правда. 2006. 8 февр. (№ 14–15). С. 1, 5: фот.
- 1228. **Васькин, Э. В.** Чечня стала понятнее: [беседа с зам. начальника УВД полковником милиции Эдуардом Викторовичем Васькиным / беседу вела Елена Лобанчикова] // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 февр. (№ 14). С. 2: фот.

О борьбе с наркопреступностью:

1229. **Никонова, И.** Число наркосбытчиков выросло / Ирина Никонова // Вечерний Усть-Илим. — 2009. — 17 февр. (№ 13). — С. 2 : фот.

Результаты работы службы наркоконтроля за 2008 год.

1230. **Нифанова, Н.** Возвращаются синтетические наркотики / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2009. – 12 февр. (№11). – С. 4.

С пресс-конференции начальника Федеральной службы по контролю за оборотом наркотиков Анатолия Викторовича Горностаева.

- 1231. **Горностаев, А. В.** У сотрудников наркоконтроля работы хватает : [беседа с начальником Усть-Илимского межрайон. отд. федер. службы РФ по контролю за оборотом наркотиков по Иркут. обл. Анатолием Викторовичем Горностаевым / беседовала Марина Шофрон] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 12 окт. (№ 80). С. 6 : фот.
- 1232. **Нифанова, Н.** Проблема наркомании существует / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 27 июня (№ 71–72). С. 3.

Приоритетные направления Усть-Илимского межрайонного отдела по борьбе с групповой и организованной наркопреступностью.

1233. **Николаева**, **Т.** Милиция работает. Вдумайтесь в цифры / Т. Николаева // Усть-Илимская правда. -2006. -9 мая (№ 51–52). - С. 4.

Заметки с пресс-конференции по теме наркосбыта и наркотиков.

1234. **Протасов, А.** Сбыт наркотиков: доходный бизнес или тюремная молодость? / Алексей Протасов // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 3 марта (№ 16). – С. 6: фот.

Следственный отдел

1235. **Банщикова, И. Ю.** В законе привилегий не бывает : [беседа с рук. следств. отд. при УВД г. Усть-Илимска майором юстиции Ириной Юрьевной Банщиковой / беседу вела Марина Тяжелкова] // Усть-Илимская правда. — 2008. — 6 окт. (№ 30). — С. 2.

- 1236. **Лобанчикова, Е.** Неженская работа / Е. Лобанчикова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 6 апр. (№ 26). С. 1–2: фот.
 - О капитане юстиции начальнике отделения по расследованию преступлений против собственности следственного отдела Михайловой Анжеле Камилевне.
- 1237. Дасова, Т. В. О чём мечтает следователь: [беседа с начальником следств. отд. Усть-Илимского РОВД майором юстиции Татьяной Владимировной Дасовой / беседу вела Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2006. 7 апр. (№ 39). С. 2: фот.

Рассказ о коллективе следственного отдела Усть-Илимского РОВД.

Уголовный розыск

- 1238. **Аносова, О.** Сделал себе подарок! / О. Аносова // Усть-Илимская правда. 2008. 6 окт. (№ 113). С. 2.
 - О начальнике отделения уголовного розыска ОВД по Усть-Илимскому району майоре милиции Анатолии Лавренко.
- 1239. **Лобанчикова, Е.** Опер по призванию / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2006. 10 нояб. (№ 130). С. 2 : фот.
 - О сотруднике уголовного розыска УВД г. Усть-Илимска Дмитрии Чиркине.
- 1240. Дворцевая, Т. Мне нравится каждый день моей жизни! / Татьяна Дворцевая // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 10 нояб. (№ 87–88). С. 6: фот.
 - О старшем оперуполномоченном отдела уголовного розыска УИ УВД Олесе Юрьевне Трушко.

Вневедомственная охрана

- 1241. Доверие граждан как показатель надежности // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 1 апр. С. 4 : фот.
 - Об отделе вневедомственной охраны при УВД по городу Усть-Илимску.
- 1242. **Горбунов, А.** Эта служба и опасна и трудна... / А. Горбунов // Усть-Илимская правда. 2007. 29 окт. (№

Дежурная часть милиции

- 1243. **Коваленко, А.** Алло, дежурная часть слушает: [беседа с начальником дежур. части УВД г. Усть-Илимска подполковником милиции Александром Коваленко / беседовала Елена Лобанчикова] // Вечерний Усть-Илим. 2009. 29 сент. С. 1, 2: фот.
- 1244. **Коваленко, А.** Умейте отстаивать свои права / Александр Андреевич Коваленко // Усть-Илимская правда. 2009. 30 сент. С. 12.

Беседа с подполковником милиции Коваленко Александром Андреевичем о работе "дежурной части" УВЛ г. Усть-Илимска.

1245. **Лементуева, Л.** Милиция, которая нас бережет / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 9 нояб. (№ 87–88). – С. 2 : фот.

О работе дежурной части милиции.

Отдел по делам несовершеннолетних

- 1246. **Лобанчикова, Е.** Лейтенант спешит на помощь / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 7 : фот.
 - Об инспекторе по делам несовершеннолетних старшем лейтенанте милиции Татьяне Сергеевне Овчинниковой.
- 1247. **Плевако, Е. А.** И юрист, и педагог : [беседа с начальником отд. по делам несовершеннолетних подполковником милиции Еленой Плевако / записала Е. Лобанчикова] // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 7.
 - O работе сотрудников отдела по делам несовершеннолетних.
- 1248. **Лобанчикова, Е.** Служит по призванию / Елена Лобанчикова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 8 нояб. (№ 130–131). С. 4: фот.

Об инспекторе отдела по делам несовершеннолетних старшем лейтенанте Анне Николаевне Баймлер.

Преступность среди несовершеннолетних

- 1249. **Плевако, Е. А.** Ребенок и преступление понятия несовместимые. Так должно быть...: [интервью майора милиции Елены Анатольевны Плевако / беседовала Елена Лобанчикова] // Вечерний Усть-Илим. 2009. 18 авг. С. 3: фот.
 - О масштабах и причинах детской преступности в городе.
- 1250. **Нифанова, Н.** Преступность молодеет / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. -2008. -22 мая (№ 55–56). С. 2. Вести с пресс-конференции, посвященной подростковой преступности.
- 1251. **Иванишина, Н.** Эльвира Огурцова: пассивность родителей результат роста преступности / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 28 марта (№ 34–35). С. 3.
 - Вести с пресс-конференции на тему "Подростковая преступность. Работа отдела по делам несовершеннолетних по профилактике подростковых правонарушений".
- 1252. **Лементуева, Л.** Кто виноват? Что делать? / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 9 февр. (№ 10). С. 3 : фот.

Анализ преступности несовершеннолетних.

- 1253. **Нифанова, Н.** Дети безнаказанно совершают преступления / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 29 окт. (№ 124). С. 2 : фот.
 - Уровень преступности несовершеннолетних в г. Усть-Илимске (с пресс-конференции).
- 1254. **Округина, Ю.** Цветы на обочине жизни... / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 21 дек. (№ 100). С. 3 : фот.
 - О результатах планового обхода инспекторов отдела по делам несовершеннолетних.
- 1255. **Александрова, В.** В Усть-Илимске "взлетела" подростковая преступность / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 28 июля (№ 57–58). С. 6 : фот.
- 1256. **Иванишина, Н.** Путь исправления в их руках / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2006. 8 дек. (№ 142). С. 2 : фот.

О работе межрайонной уголовно-исполнительной инспекции с осужденными подростками.

Патрульно-постовая служба

- 1257. **Винокуров, Э.** Преданность делу главное качество : [интервью капитана милиции командира роты ППС Эдуарда Витальевича Винокурова] // Усть-Илимская правда. 2007. 31 авг. (№ 100). С. 2.
 - O коллективе ППСМ (патрульно-постовой службы милиции).
- 1258. **Лементуева, Л.** Один вечер с сотрудниками ППСМ / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 31 авг. (№ 67–68). С. 6 : фот.

Трудовые будни сотрудников патрульно-постовой службы милиции (ППСМ).

- 1259. **Лобанчикова, Е.** Даже риск считают привлекательным / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2007. 31 авг.
 - О коллективе ППСМ (патрульно-постовой службы милиции).
- 1260. На пресечение преступлений они выезжают первыми : [интервью сотрудников ППСМ Эдуарда Винокурова, Владислава Жуйкова, Андрея Дубовикова, Евгения Герасимова / записала Елена Лобанчикова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 31 авг. (№ 67–68). С. 6.

24.2. Лесная милиция

- 1261. **Кононов, В.** Барьеры на пути браконьеров : [беседа с рук. подразделения майором милиции Владимиром Анатольевичем Кононовым / беседовал Г. Илиров] // Усть-Илимская правда. 2010. 21 апр. С. 3.
 - Об особенностях работы и результатах деятельности подразделения лесной милиции при ОВД района.
- 1262. **На защите лесных сокровищ** // Усть-Илимская правда. 2008. 22 дек. С. 2.
 - О работе подразделения лесной милиции по защите лесных богатств.

24.3. Охранные предприятия «Ангара» и «Гард»

См. также № 1639

- 1263. **Винник, А.** Лесной патруль отдела охраны леса против черных лесорубов / Анатолий Винник // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 22 сент. С. 2 : фот.
 - O работе ООО "Охранное предприятие "Ангара" с незаконными порубками леса.
- 1264. **Квинт, О.** Не контролеры мы, а частные охранники! / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 1 февр. (№ 7). С. 4 : фот.
 - О прохождении стажировок и оформлении лицензий сотрудниками ООО "Охранное предприятие "Ангара".
- 1265. **Белова, Т.** Виражи его судьбы / Т. Белова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 14 мая. С. 3 : фот.

О Наиле Гарипове — создателе и учредителе охранного предприятия "Гард", организаторе, руководителе и главном тренере по рукопашному бою и кудо спортивного клуба "Страж".

24.4. Государственная инспекция безопасности дорожного движения (ГИБДД)

- 1266. **Коморникова, А.** В дорожных войнах победителей нет : [статистика ГИБДД за 2010 г.] / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 10 февр. С. 3.
- 1267. **Костицына, Т.** Прогулки с ГАИ по городским дорогам / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 24 дек. С. 6 : фот.

Интервью и.о. начальника ГИБДД Георгия Анисимова в ходе патруля ГАИ по городу.

- 1268. **Гапонов,** Д. Итоги минувшего года [ГИБДД] / Д. Гапонов // Усть-Илимская правда. 2009. 16 февр. (№ 12). С. 2.
- 1269. **Микова, С.** Стань заметнее носи фликер / С. Микова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 21 окт. С. 1.
 - О профилактической акции "Стань заметнее!", целью которой является снижение детского травматизма на дорогах.
- 1270. **Сергеева, С.** Не благодарная, но благородная / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2007. 4 июля (№

74–75). – С. 1, 3 : фот. О службе ГИБДД в г. Усть-Илимске.

24.5. Миграционная служба

- 1271. **Коморникова, А.** Паспорт через интернет экономит время / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 15 июля. С. 1.
- 1272. **Тяжелкова, М.** Паспорт через Интернет / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010.-15 апр. C.1-2.
 - О новом виде услуг Управления Федеральной Миграционной службы заказе заграничного и российского паспортов через Интернет.
- 1273. **Лавриченко, О. Г.** Чем занимается миграционный отдел : [беседа с начальником миграц. отд. подполковником внутренней службы Оксаной Геннадьевной Лавриченко / беседу подготовила Елена Лобанчикова] // Вечерний Усть-Илим. 2008. 22 июля (№ 57). С. 2.
- 1274. **Лавриченко, О.** Служба, без которой не обойтись : [беседа с начальником Усть-Илимского отд. упр. федеральной миграц. службы Иркут. обл. майором внутренней службы Оксаной Геннадьевной Лавриченко / беседу вела Татьяна Дворцевая] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 22 дек. (№ 100). С. 4 : фот.

O работе коллектива паспортно-визовой службы г. Усть-Илимска.

24.6. Органы юстиции

24.6.1. Судебная система

- 1275. **Занданова, С.** О возрасте подсказывают лишь внуки...: [интервью судьи по гражд. делам, зам. пред. Усть-Илимского гор. суда С. Г. Зандановой / записала Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2009. 16 дек. С. 7: фот.
- 1276. **Зинченко, Н.** Живая душа за сухой буквой закона / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 30 апр. С. 6: фот.
 - О федеральной судье Нине Ильиничне Касьяновой.

- 1277. **Зинченко, Н.** Справедливость это буква закона в соломоновом решении : [о зам. пред. Усть-Илим. гор. суда Светлане Григорьевне Зандановой] / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 6 марта (№ 16). С. 2 : фот.
- 1278. **Трухин, П. П.** Судьями и рождаются и становятся! : [интервью первого нар. судьи Петра Павловича Трухина / беседовала Н. Владимирова] // Усть-Илимская правда. 2008. 14 авг. (№ 90–91). С. 3 : фот.

К 40-летию Усть-Илимского суда.

1279. **Подтелков, П. В.** Судебные приставы: находим и взыскиваем: [беседа со ст. судеб. приставом Усть-Илимского отд. судеб. приставов Петром Васильевичем Подтелковым / беседу вела Татьяна Дворцевая] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 7 апр. (№ 26). – С. 6: фот. О службе судебных приставов в Усть-Илимске.

24.6.2. Прокуратура

- 1280. **Кремзуков, А.** Местная власть допускает нарушения в сфере градостроительства : [об итогах работы по некоторым направлениям Усть-Илимской межрайон. прокуратуры за 2009 г.] / Александр Кремзуков // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 5 февр. С. 3 : фот.
- 1281. **Иванишина, Н.** Василий Кулага: главное о семье не забывать / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2008. 9 янв. (№ 2). С. 2: фот.

О следователе прокуратуры Василии Кулаге.

1282. **Иванишина, Н.** На страже законности / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2008. – 11 сент. (№ 102–103). – С. 3 : фот.

Усть-Илимской межрайонной прокуратуре – 40 лет.

- 1283. **Клевцов, Н. Н.** Наказать легко, а как устранить причину преступления? : [беседа со ст. помощником межрайон. прокурора Николаем Николаевичем Клевцовым / беседовала Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2008. 10 апр. (№ 39–40). С. 3.
- 1284. **Коморникова, А.** Новый прокурор город принял / А. Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 13 нояб. С. 2.

Статья о вновь назначенном прокуроре г. Усть-

Илимска Усть-Илимской межрайонной прокуратуры Александре Кремзукове.

1285. **Погудин,** Д. Профессиональный праздник встречают во всеоружии : [беседа с прокурором Усть-Илимской межрайон. прокуратуры мл. советником юстиции Дмитрием Погудиным / беседовала Марина Шофрон] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 11 янв. (№ 3 – 4). – С. 1 : фот.

О работе прокуратуры.

25. Налоговая служба

- 1286. **Ларшина, С.** "Делаем все, чтобы повысить доходность бюджетов" / Светлана Ларшина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 5 дек. (№ 98). С. 3.
- 1287. **Сергеева, С.** Совершенствуют новые технологии / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2006. 22 нояб. (№ 134–135). С. 1 : фот.

О коллективе налоговой службы г. Усть-Илимска: к 15-летию со дня образования налоговых органов Российской Федерации.

26. Недвижимость

- 1288. **Моисеев, И.** "Отныне сараи в городе строиться не будут" : [беседа с начальником Департамента недвижимости администрации г. Усть-Илимска Игорем Юрьевичем Моисеевым / беседовала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 10 дек. С. 5: фот.
 - О подготовке проекта Правил землепользования и застройки города.
- 1289. **Федотов, А. Ю.** Цели и задачи департамента недвижимости / Александр Юрьевич Федотов // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 16 сент. С. 3.
- 1290. **Янковская, О.** Сколько стоит земля? / Оксана Янковская // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 14 октября. С. 8–9.

Оценка земель и установление обоснованной платы за землю — одна из основных задач государственного управления земельными ресурсами.

1291. **С заботой о людях** // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 16 авг. (№ 33). – С. 3 : фот.

Рассказ о деятельности Усть-Илимского отдела Управления Федеральной регистрационной службы по Иркутской области и Усть-Ордынскому Бурятскому автономному округу.

1292. **Лапердина, Е.** Зачем риэлторам объединяться? / Елена Лапердина // Кстати, в Усть-Илимске. — 2006. — 9 марта (№ 10). — С. 2.

Заметки с ярмарки недвижимости, организованной риэлторами г. Братска, с участием устьилимского агентства недвижимости "Партнер".

1293. **Чечелева, Е.** В штате только женщины / Е. Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 2 февр. (№ 5). – С. 2 : фот.

Рассказ о коллективе Усть-Илимского отдела государственной регистрации.

26.1. Бюро технической инвентаризации

- 1294. **Сергеева, С.** Архивы БТИ городское достояние / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2007. 23 мая (№ 56–57). С. 4 : фот.
- 1295. **Иванишина, Н.** У БТИ сегодня юбилей [30 лет] / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2006. 1 нояб. (№ 126–127). С. 3 : фот.

27. Исправительно-трудовые учреждения

1296. **Коморникова, А.** Пионерский лагерь строгого режима / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 29 июля. – С. 3: ил.

Об исправительных учреждениях для осужденных в г. Усть-Илимске.

28. Пожарная охрана

О победе в областном профессиональном конкурсе пожарных сотрудника ПЧ № 50 Эдуарда Посевина:

- 1297. **Габаева, Л.** Лучший по профессии / Л. Габаева // Областная. 2010. 27 авг. С. 5 : фот.
- 1298. Коморникова, А. Лучший в своей профессии / Анна

- Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 2 сент. С. $3: \phi$ от.
- 1299. **Тяжелкова, М.** Служба "01": преобразования, законы, кризис и контроль / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 20 янв. С. 2.
 - С пресс-конференции об итогах деятельности и реформе пожарных структур города.
- 1300. Дворцевая, Т. Повседневная работа приходить на выручку / Татьяна Дворцевая // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 7 марта (№ 20). С. 6 : фот.
 - Знакомство с радиотелефонистом ПЧ $N_{\rm P}$ 25 прапорщиком внутренней службы Розой Ивановной Штери.
- 1301. **Коморникова, А.** Спасать людей обычная работа / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 19 июня (№ 48). С. 1 : фот.
 - Профессиональный портрет старшего лейтенанта ПЧ№ 25 Эдуарда Посевина.
- 1302. **Бондарь, Н.** Путь в профессию / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 8 марта (№ 10). С. 1–2: фот.
 - Профессиональный портрет начальника караула городской пожарной части № 30 Евгения Юрьевича Екимова.
- 1303. **Филяев, Б.** Они прошли огонь и воду, преодолели страх и риск / Борис Филяев // Вечерний Усть-Илим. 2007. 23 авг. (№ 98–99). С. 3: фот.
 - Трудовые будни коллектива службы спасения.

К юбилею Усть-Илимского отряда Государственной противопожарной службы:

- 1304. **Часовских, О.** Отряду 40 лет / Ольга Часовских // Усть-Илимская правда. 2008. 21 февр. (№ 18–19). С. 3.
- 1305. **Часовских, О.** Пожарной охране 40 лет / Ольга Часовских // Вечерний Усть-Илим. 2008. 21 февр. (№ 14). С. 4.

Специализированная противопожарная аварийноспасательная служба филиала Группы «Илим»

- 1306. **Малюков, В.** В вопросах пожарной безопасности на русский "авось" надеяться нельзя! : [беседа с начальником Специализир. противопож. Аварийно-спас. службы (СПАСС) ф-ла Группы "Илим" в Усть-Илимске Владимиром Малюковым] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 20 окт. С. 2 : фот.
- 1307. **Парфений, Т.** Укротители огня / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 14 июля. С. 4 : фот.
 - О работе пожарного в Специализированной противопожарной аварийно-спасательной службе филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске.
- 1308. **Спорт** для **смелых мужчин** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 8 сент. С. 4 : фот.
 - Об итогах традиционных соревнований по пожарноприкладному спорту в Специализированной противопожарной аварийно-спасательной службе филиала Группы "Илим".
- 1309. **Округина, Ю.** На газоспасательной станции новое назначение / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 6 февр. (№ 11). С. 3 : фот.

Введение новой должности — заместителя начальника газоспасательной станции в структуре аварийноспасательной службы филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске (Вячеслав Рукосуев).

- 1310. **Лементуева**, **Л.** Телефоны для вызова прежние / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 14 февр. (№ 11). С. 3 : фот.
 - О создании пожарной части УИ ЛПК ООО "Усть-Илимское предприятие пожарной охраны" (УИ ППО).

29. Гражданская оборона. Чрезвычайные ситуации

См. также № 2294

- 1311. Жарикова, Е. Спасатели всегда на чеку / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 11 марта. – С. 3 : фот.
 - О работе оперативного дежурного Центра по гражданской обороне, защите населения и территории от чрезвычайных ситуаций Агита Енгалычева.
- 1312. Лагунова, И. Героическая регата Игоря Попова /

Ирина Лагунова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 2 марта. — С. 1 : фот.

Усть-Илимский госинспектор по маломерным судам МЧС Игорь Попов награжден Законодательным собранием Почетной грамотой за спасение 20 детей.

1313. **Беловодова, Т.** Жизнь продолжается / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 24 апр. (№ 32). – С. 3 : фот.

О ликвидаторе аварии на Чернобыльской АЭС Галине Яковлевне Фадеевой.

1314. **Бондарь, Н.** Две недели, которые изменили жизнь / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 3 мая (№ 18). – С. 2.

О ликвидаторе аварии на Чернобыльской атомной электростанции Алексее Василенко.

1315. **Сергеева, С.** Так быть не должно / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. – 2008. – 2 окт. – С. 8.

События в Цхинвале (Северная Осетия) глазами очевидиа – жителя города Усть-Илимска Александра.

1316. **Лементуева, Л.** Не готов...ограничен... готов! / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 28 сент. (№ 75–76). – С. 4.

Об итогах проверки областной комиссией Главного Управления МЧС Российской Федерации по Иркутской области готовности органов Гражданской обороны города и его промышленных предприятий к защите населения от выбросов химически опасных веществ.

1317. **Чичигина, Г.** Спасение утопающих – дело рук ГИМС / Г. Чичигина // Усть-Илимская правда. – 2007. – 21 марта (№ 31–32). – С. 4.

О коллективе и направлениях деятельности Усть-Илимского участка государственной инспекции по маломерным судам МЧС России (ГИМС).

1318. **Забродина,** Л. Учёбу — на должный уровень / Л. Забродина // Усть-Илимская правда. — 2006. — 20 янв. (№ 7). — С. 3.

Приоритетные направления обучения населения и подготовки руководящего состава служб и формирований ГО в г. Усть-Илимске.

1319. Лементуева, Л. Есть такое призвание – людей

оберегать / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 18 янв. (№ 3). – С. 4 : фот.

Рассказ о заместителе директора по Гражданской обороне и чрезвычайным ситуациям ПО УИ ЛПК Сергее Кривоносе.

30. Служба устьилимцев в рядах Вооруженных сил

См. также №№ 1640,1641

- 1320. Каменюк, А. Я. На смену старшим товарищам : [интервью и. о. начальника отд. воен. комиссариата Иркут. обл. по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому р-ну Александра Яковлевича Каменюка / записал Г. Илиров] // Усть-Илимская правда. – 2010. – 13 окт. – C. 2: фот.
 - Об особенностях призыва 2010.
- 1321. Жинжилов, О. Успехов тебе, Евгений! / О. Жинжилов // Усть-Илимская правда. – 2009. – 19 февр. (№ 13). – С. 1: фот. цв.

Отзыв в редакцию газеты "Усть-Илимская правда" командира войсковой части 86733 О. Жинжилова об отличной службе Евгения Жукова из п. Тубинский.

- 1322. Письма нежные очень им нужны // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 21 февр. (№ 14). – С. 3 : фот.
 - Подборка писем служащих солдат, родом из города Усть-Илимска.
- 1323. Бондарь, Н. Не ради себя / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 2 авг. (№ 31). – С. 1–2: фот.

О служащем-контрактнике Вячеславе Мешальникове.

1324. Иванишина, Н. Служить бы рад... / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2006. – 19 июля (№ 81–82). – С. 4.

Рассказ о тяготах армейской службы, с которыми столкнулись двое военнослужащих из Усть-Илимска.

1325. Иванишина, Н. Хотят служить девчонки / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2006. – 15 нояб. (№ 131–132). – C. 1–2: фот.

Заметки с круглого стола в Библиотеке для молодежи и юношества по обсуждению армейских проблем, на присутствовали представители котором Илимского военного комиссариата и будущие призывники.

Воздушно-десантные войска

1326. **Виноградов, Н.** Никто кроме нас / Н. Виноградов // Усть-Илимская правда. – 2008. – 31 июля (№84–85). – С. 3 : фот.

Чествование служащих и ветеранов воздушнодесантных войск в честь Дня воздушно-десантных войск.

- 1327. **Виноградов, Н.** А город подумал ученья идут... / Н. Виноградов // Усть-Илимская правда. 2008. 14 авг. (№ 87–88). С. 4, 8 : фот.
 - О городском празднике в честь Дня воздушнодесантных войск.
- 1328. Округина, Ю. "Крылатая пехота" отметила праздник достойно / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2008.-8 авг. (№ 64). С. 1 : фот.

Репортаж с празднования Дня ВДВ.

Военно-морской флот

1329. **Иванишина, Н.** Душа моряка всегда молодая! / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. — 2010. — 21 июля. — С. 4 : фот.

Биография Евгения Васильевича Бовыкина, служившего матросом на Тихоокеанском флоте.

- 1330. **Волков, А.** Усть-Илимск даст имя кораблю / Аркадий Волков // Вечерний Усть-Илим. 2007. 12 апр. (№ 42–43). С. 3 : фот.
 - О деятельности по военно-патриотическому воспитанию клуба ветеранов ВМФ "Румб".
- 1331. **Дерягина, А.** Властелины глубин / Анастасия Дерягина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 16 марта (№ 11). С. 1 : фот.
 - О моряке-подводнике Валерии Петровиче Назарове.
- 1332. **Лебедев, Н.** 90 метров под водой / Николай Лебедев // Вечерний Усть-Илим. 2006. 18 мая (№ 56–57). С. 4: фот.

Воспоминания моряка-подводника о службе.

1333. **Сизых, С. В.** Покоряя морские широты / Сергей Владимирович Сизых / записала Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 18 мая (№ 20). – С. 1: фот.

Воспоминания моряка Российского Тихоокеанского флота Сергея Владимировича Сизых об армейской службе.

1334. **Труфанова, Е.** Место службы – Сочи – президентская яхта / Е. Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 19 янв. (№ 6–7). – С. 3 : фот.

Армейские будни радиотелеграфиста Черноморского флота Дмитрия Плотникова.

Малый противолодочный корабль «Усть-Илимск»

Посещение Усть-Илимска делегацией из Владивостока с малого противолодочного корабля № 17 "Усть-Илимск":

- 1335. **Беловодова, Т.** Привет с Тихоокеанского флота / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 2 сент. С. 2 : фот.
- 1336. **Нифанова, Н.** Служба для настоящих мужчин / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 1 сент. С. 2 : фот.
- 1337. **Парфений, Т.** Усть-Илимскв океане / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2010.-27 авг. -C.2: фот.

Рассказ о военнослужащем матросе с МКП "Усть-Илимск" Павле Льячковском.

Присвоение имени "Усть-Илимск" противолодочному кораблю "МПК – 17":

- 1338. **Волков, А. М.** "Усть-Илимск на Тихом океане" / А. М. Волков // Восточно-Сибирская правда. 2010. 31 марта. С. 3 : фот.
- 1339. **Есть корабль "Усть-Илимск"!** // Усть-Илимская правда. 2010. 3 марта. С. 1.
- 1340. **Лагунова, И.** "Усть-Илимск" уходит в море / Ирина Лагунова // Областная газета. 2010. 16 апр. (№ 41). С. 5: фот.
- 1341. **Сергеева, С.** "Усть-Илимск" наш корабль / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 21 апр. С. 2 : фот.
- 1342. **Труфанова, Е.** "Усть-Илимск" на Тихом океане / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 15 апр.

-C.3.

- 1343. **Жарикова**, **Е.** Мечта всё ближе / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 23 июля. С. 3.
- 1344. **Бутузова, С.** Усть-Илимск на Тихоокеанском флоте? / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. 2007. 4 апр. (№ 37–38). С. 2 : фот.

Служба устьилимцев в Афганистане и Чечне

См. также №№ 2385,3437

- 1345. **Служили в "горячих точках"** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 3 марта. С. 4 : фот.
 - О работниках филиалов Группы "Илим" в Усть-Илимске и Усть-Илимском районе, служивших в Афганистане и Чечне.
- 1346. **Иванишина, Н.** На войне в мирное время / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2008. 21 февр. (№ 18–19). С. 2 : фот.
 - О Константине Махневе участнике боев в "горячих точках".
- 1347. **Лерина, Н.** Пусть о павших никто не забудет / Н. Лерина // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 13.
 - Об установлении памятника погибшему воинуинтернационалисту Игорю Пряхову, благодаря помощи предпринимателей И. Шавырина ("Харон") и И. Быкова ("Стройконструкция").
- 1348. **Николаева, Е.** Он был таким же, как и мы / Е. Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2006. 1 июня. (№ 62-63). С. 2.

Заметки с презентации социально-значимого проекта учащихся школы N 9, посвященного Володе Козаченко, погибшему в Γ розном.

День вывода советских войск из Афганистана

- 1349. **Фокина, О.** Афганистан наша память и боль / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2010. 17 февр. С. 4 : фот.
 - О мероприятиях, посвященных Дню вывода советских войск из Афганистана.
- 1350. Виноградов, Н. Прощай, Афган! / Н. Виноградов //

Усть-Илимская правда. – 2009. – 12 февр. (№ 11). – С. 3 : фот.

День памяти воинов-интернационалистов. Городская общественная организация ветеранов Афганистана "Панджиер".

1351. **Коморникова, А.** Чем чаще вспоминаем о войне, тем больше ценим мир / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 17 февр. (№ 13). – С. 1 : фот.

О торжественном приеме ветеранов и участников Афганской и Чеченской войн в администрации Усть-Илимского района в канун 20-летней годовщины Дня памяти.

1352. **Виноградов, Н.** Этот день Победы! / Н. Виноградов // Усть-Илимская правда. – 2008. – 14 февр. (№ 15–16). – С. 3: фот.

Годовщина вывода советских войск из Афганистана.

1353. **Жгунцова,** Л. О войне немало песен сложено... / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 16 февр. (№ 12). – С. 6 : фот.

Тема Афганистана в жизни супругов Татьяны и Олега Ванчуговых. Олег — участник боевых действий в Афганистане, его супруга — автор песен об Афганистане.

Усть-Илимском военкомат

1354. **Нифанова, Н.** Отличной службы! / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. -2010.-10 нояб. -C. 12: фот.

О мероприятии, организованном Отделом военного комиссариата Иркутской области по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому району – День призывника.

- 1355. **Виноградов, Н.** Начинали с чистого листа / Н. Виноградов // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. (№ 10). С. 2.
- 1356. **Квинт, О.** Усть-Илимскому военкомату 40 лет / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 30 янв. С. 2 : фот.

История и настоящее Усть-Илимского военкомата.

1357. **Округина, Ю.** Военкомат – не только для призыва / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 23 нояб. (№ 92). – С. 2.

РОСТО (ДОСААФ)

См. также № 1632

- 1358. **Иванишина, Н.** Настоящими мужчинами не рождаются, ими становятся / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июня (\mathbb{N} 62–63). С. 4 : фот. K 20-летию Усть-Илимской автошколы РОСТО (ДОСАА Φ).
- 1359. **Кравченко, Н.** Вручали памятные медали / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. 2007. 31 янв. (№ 11–12). С. 3 : фот.

Вести с церемонии награждения ветеранов автомобильной школы ДОСААФ-РОСТО.

31. Образование

- 1360. **Ботвинко, Т.** ЕГЭ: "звёзд" нет, но средний балл выше: [беседа с начальником отд. оценки качества образоват. услуг Татьяной Николаевной Ботвинко / беседовала Марина Тяжелкова] // Вечерний Усть-Илим. 2010. 18 нояб. С. 3.
 - О результатах сдачи ЕГЭ устьилимскими выпускниками в 2010 году.
- 1361. **Жгунцова,** Л. Центр поддержки работы учителя / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 4 июня. С. 2 : фот.
 - Об открытии при Управлении образования Усть-Илимска Ресурсного центра, задача которого — создание в городе благоприятных условий для плодотворной работы педагогов.
- 1362. **Костицына, Т.** Звёзды "Русского бала" / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 19 нояб. С. 1–2 : фот.
 - 14 января прошёл "Русский бал", посвященный Году учителя.
- 1363. **Костицына, Т.** Минные поля оптимизации городского образования / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 12 нояб. С. 5 : фот.
- 1364. **Костицына, Т.** Педагогическое сообщество приоткрылось для общества / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 3 сент. С. 4–5:

фот.

Материалы педагогической конференции, на которой обсуждались актуальные вопросы функционирования системы образования в условиях очередного реформирования.

- 1365. **Новая школа** // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 2 сент. С. 1–2 : фот.
 - О реализации национального образовательного проекта "Наша новая школа" в г. Усть-Илимске.
- 1366. **Парфений, Т.** С праздником, педагоги! / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 8 окт. С. 1 : фот.

О достижениях устьилимских педагогов в 2010 году.

- 1367. **Пронина, Л.** Вот и прошёл ещё один учебный год: [беседа с начальником Упр. образования администрации г. Усть-Илимска Любовью Афанасьевной Прониной / записала Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2010. 19 мая. С. 6: фот.
- 1368. **Пронина,** Л. Система образования в целом и некоторые её частности: [беседа с депутатом городской Думы Любовью Афанасьевной Прониной / беседовала Татьяна Костицына] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 26 марта. С. 4: фот.
- 1369. **Тяжелкова, М.** Премии от президента и губернатора / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 7 окт. С. 1 : фот.
 - За высокие достижения в педагогической деятельности президент России и губернатор Иркутской области наградили денежной премией педагогов г. Усть-Илимска.
- 1370. **Тяжелкова, М.** Создан независимый отдел / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 21 окт. С. 2. При Управлении образования администрации города появился отдел оценки качества образовательных услуг.
- 1371. **Лысак, Л. И.** "Контрольная" в прямом эфире : [интервью начальника Упр. образования Ларисы Ивановны Лысак] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 2 сент. С. 3.
- 1372. **Лысак, Л.** Оценка прописью : [на вопр. слушателей радиопрогр. "Важный разговор" отвечает начальник Упр.

- образования Лариса Ивановна Лысак] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 30 сент. С. 3: фот.
- 1373. **Тяжелкова, М.** Итог визита поэма городу / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 14 апр. С. 2 : фот.

Посещение Усть-Илимска педагогическим коллективом из г. Бердска (Новосибирская обл.) для участия в семинаре по повышению качества образования.

1374. **Попович, Я.** Учатся молодые педагоги / Яна Попович // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 25 нояб. – С. 3.

Тренинг "Мой личный и профессиональный мир" для молодых педагогов, проведенный специалистами социально-психологической службы "Росток".

1375. **Тяжелкова, М.** Заканчивается четверть: каких оценок больше? / М. Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 30 окт. – С. 4.

О положении образования в городе.

- 1376. **Лысак, Л.** На севере Иркутской области есть город образования: [беседа с начальником Упр. образования г. Усть-Илимска Л. Лысак / записала О. Андреева] // Областная. 2007. 19 янв. С. 4.
- 1377. **Тяжелкова, М.** За каждой наградой титанический труд / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 22 марта (№ 33–34). С. 2.

Итоги Международного образовательного форума "Учебная Сибирь – 2007".

1378. **Ванина, Т.** Женщина с лучистыми глазами / Татьяна Ванина // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 21 дек. (№ 51). – С. 2.

Рассказ о начальнике Управления образования города Ларисе Ивановне Лысак.

1379. **Касьянова, М.** Наши — в Ассоциации сибирских городов / Марина Касьянова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 4 мая (№51—52). — С. 2.

Заметки с конференции Ассоциации сибирских и дальневосточных городов (апрель, г. Новосибирск). Главный вопрос конференции – состояние и перспективы развития системы образования в современных условиях.

1380. Лысак, Л. "Мы старались учесть все современные тенденции в образовании" : [беседа с начальником Упр.

- образования г. Усть-Илимска Ларисой Ивановной Лысак / беседу вела Любовь Жгунцова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 8 дек. (№ 96). С. 2.
- О Программе развития муниципальной системы образования на 2007–2013 годы.
- 1381. **Тяжелкова, М.** Современные технологии образованию / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 нояб. (№ 133). С. 1 : фот.

О визите в город доктора физико-математических наук Бориса Петровича Черника в рамках семинара "Выставка как инновационный шаг" по развитию пиартехнологий образовательного пространства.

Национальный проект «Образование»

1382. **Тяжелкова, М.** 100 тысяч получат 12 педагогов / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 10 июня (№ 45). – С. 1 : фот.

О победе педагогов города в конкурсе, проходившем в рамках проекта «Образование». Список победителей.

1383. **Цветкова, В.** Еще четыре школы стали миллионерами / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 25 дек. – С. 3 : фот.

О победителях (школы № 2, 5, 15 и экспериментальный лицей) Всероссийского конкурса национального проекта "Образование", инициируемого президентом России.

1384. **Тяжелкова, М.** Усть-Илимские учителя — лауреаты президентской премии / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 26 июня (№ 73). — С. 1 : фот.

Итоги конкурса национального проекта "Образование".

1385. **Лысак, Л.** Признаны в России / Лариса Лысак // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 12 окт. (№ 41). – С. 1–2 : фот.

Интервью начальника Управления образования, заместителя главы администрации г. Усть-Илимска, участника заседания межведомственной рабочей группы по реализации национального проекта "Образование".

1386. **Лысак, Л.** Школа заработает миллион, а учитель – 100 тысяч: [беседа с начальником Упр. образования администрации г. Усть-Илимска Ларисой Ивановной

Лысак / беседу вела Марина Тяжелкова] // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 26 янв. (№ 9-10). — С. 3.

Начало реализации национального проекта "Образование" в г. Усть-Илимске.

Конкурс «Жемчужина тайги» в рамках национального проекта Образование»

1387. **Лементуева, Л.** Усть-Илимским педагогам равных нет / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2009. – 30 янв. – С. 1 : фот.

О четвертом муниципальном конкурсе педагогического мастерства "Жемчужина тайги – 2009".

1388. **Кравченко, Н.** Первый тур успешно завершился / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. — 2008. — 4 февр. (№ 11). — С. 1 : фот.

Итоги первого тура муниципального конкурса "Жемчужина тайги".

1389. **Тяжелкова, М**. Знакомьтесь – претенденты на премию президента / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 31 янв. (№ 8). – С. 1 : фот.

Открытие городского конкурса "Жемчужина тайги – 2008".

1390. **Цветкова, В.** Дан стандарт нацпроекту / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 29 янв. (№ 7). – С. 1.

О конкурсе "Жемчужина тайги".

1391. **Иванишина, Н.** ...И не было побежденных / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2006. – 10 февр. (№ 16). – С. 2.

Итоги муниципального конкурса среди учителей "Жемчужина тайги".

Областной форум «Образование Приангарья»

1392. **Тяжелкова, М.** Президентский грант становится ближе / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 19 февр. (№ 13). – С. 1.

Результаты участия устьилимцев в областном форуме "Образование Приангарья – 2008".

1393. Лысак, Л. Форум прошел плодотворно / Л. Лысак //

- Усть-Илимская правда. 2007. 27 февр. (№ 23–24). С. 2.
- Победа педагогов г. Усть-Илимска в областном образовательном форуме "Образование Приангарья 2007".
- 1394. **Тяжелкова, М.** "Образование Приангарья 2007": устьилимцы в числе первых / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 20 февр. (№ 20). С. 1: фот.
 - Вести с областного форума "Образование Приангарья 2007".
- 1395. **Тяжелкова, М.** "Образование Приангарья 2006": Усть-Илимск в числе лучших / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 2 марта (№ 24–25). С. 2: фот.

Вести с областного форума "Образование Приангарья – 2006".

31.1. Дошкольные учреждения

- 1396. **Анисимова, М.** Музыка для вундеркинда / Марина Анисимова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 17 янв. (№ 4). С. 4.
 - O пользе музыки для раннего развития детей дошкольного возраста.
- 1397. **Андрейкив, О.** Проигравших нет / О. Андрейкив // Вечерний Усть-Илим. 2007. 16 окт. (№ 121). С. 1.
 - *Итоги конкурса профмастерства среди дошкольных учреждений левобережья.*
- 1398. **Иванишина, Н.** Капитан корабля по имени "детство" / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 4 окт. (№ 113–114). С. 2 : фот.
 - О директоре КДДУ (комбинат детских дошкольных учреждений) Виталии Николаевиче Смирнове.

Об открытии в г. Усть-Илимске «Домашней школы»:

- 1399. **Александрова, В.** Здесь учатся маленькие исследователи / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 3 февр. (№ 8). С. 2 : фот.
- 1400. Дерягина, А. Домашняя школа / Анастасия Дерягина //

- Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 26 янв. (№ 4). С. 1 : фот.
- О "Домашней школе" под руководством Ирины Березовской для детей от 8 месяцев до 7 лет.
- 1401. **Кондратьева, Т.** Открылась домашняя школа / Т. Кондратьева, М. Кармадонова // Усть-Илимская правда. 2006. 20 янв. (№ 7). С. 3.

Открытие в Усть-Илимске "Домашней школы" Ирины Березовской.

Детский сад «Айболит» (№ 32)

- 1402. **Крылова, Н. И.** В гостях у "Айболита" : [беседа с зав. дет. садом "Айболит" (№32) Ниной Ивановной Крыловой / беседу вела Аделина Вахтина] // Кстати, в Усть-Илимске. -2006.-13 апр. (№ 15). -C.1: фот.
- 1403. **Нифанова, Н.** Праздник детского творчества в "Айболите" / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 9 мая (№ 51–52). С. 3 : фот.

О фестивале детского творчества.

Детский сад «Аленький цветочек» (№ 29)

1404. **Князева, Е.** Процветай, "Аленький цветочек" / Елена Князева // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 16 дек. – С. 3.

Детский сад «Брусничка» (№ 12)

См. также № 1634

1405. **Жгунцова,** Л. "Содружество" начинается с доверия / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 19 нояб. – С. 4: фот.

О попечительском совете детского сада.

- 1406. Довгаль, Е. Её любят дети, уважают родители / Елена Довгаль // Вечерний Усть-Илим. 2007. 27 сент. (№ 113–114). С. 3: фот.
 - O воспитателе детского сада Лидии Леонидовне Гуселевой.
- 1407. **Иванишина, Н.** Как приумножить то, что сохранили? / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 23 марта (№ 33). С. 3 : фот.
- 1408. **Тяжелкова, М.** Большие проблемы маленьких городов / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 31

мая (№ 62– 63). – С. 4 : фот.

Специализация и направления деятельности сада.

1409. **Николаева, Е.** Таланты из детского сада / Е.// Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 15 июня (№ 68–69). – С. 2.

O детской шоу-программе "Кумиры и кумирчики" с участием коллектива детского сада № 12.

Детский сад «Зайчик» (№ 25)

- 1410. **Матаева, Г. В.** Детство начинается со сказки / Галина Владимировна Матаева, Людмила Игоревна Гончарова // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 19 апр. (№ 16). С. 4: фот.
- 1411. **Медведева, Г.** Детский сад особого назначения / Галина Медведева // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 9 марта (№ 10). С. 3.

Рассказ заведующей детским садом о работе учреждения.

Детский сад «Искорка» (№ 22)

1412. **Жгунцова, Л.** Детсад "Искорка": вместе весело расти! / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 21 дек. (№ 100). – С. 2 : фот.

О ходе педагогического эксперимента "Педагогические условия интеграции детей с разным социально-семейным статусом в условиях воспитательно-образовательного пространства дошкольного образовательного учреждения".

1413. Жгунцова, Л. Пусть искрятся радостью глаза ребятишек "Искорки" / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 5 окт. (№ 78). – С. 1–2: фот.

К 5-летию со дня создания социальных групп в саду.

Детский сад «Колобок» (№ 14)

1414. **Сенина, О.** Маленькая страна / О. Сенина, С. Гребенева // Усть-Илимская правда. – 2008. – 18 февр. (№ 17). – С. 2 : фот.

К 30-летию детского сада "Колобок".

Детский сад «Колокольчик»

1415. **Черемных, Е. Ф.** Необычный "колокольчик" : [на вопр. родителей отвечает директор муницип. образов. учреждения "Начальная школа – детский сад" Екатерина Федоровна Черемных] // Кстати, в Усть-Илимске. – 2009. – 2 сент. – С. 2 : фот.

Детский сад «Красная шапочка» (№ 24)

См. также № 2185

1416. **Примакова, Р.** Воспитание красотой / Р. Примакова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 31 авг. (№ 100). – С. 5: фот.

Внедрение в практику работы детского сада экспериментальной программы воспитания.

Детский сад «Лесовичок» (№ 38)

1417. **Сапожникова, Н. В.** Мечты сбываются, если в них верить: [интервью зав. дет. садом № 38 "Лесовичок" Натальи Валерьевны Сапожниковой / записала Е. Чечелева] // Кстати, в Усть-Илимске. – 2009. – 22 апр. – С. 1–2: фот.

Детский сад «Незабудка» (№ 7)

1418. **Лапухова, Н.** Детский сад – второй наш дом, мы здесь растем, мы здесь живем / Н. Лапухова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 29 янв. (№ 7). – С. 3 : фот.

К 35-летию детского сада № 7 "Незабудка".

- О правовом воспитании дошкольников в детском саду "Незабудка":
- 1419. **Гузеева, И.** Правовое воспитание: чем раньше, тем лучше / И. Гузеева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 26 февр. (№ 15). С. 3 : фот.
- 1420. **Гузеева, И. Ф.** У ребенка тоже есть права, и их нужно уважать / И. Ф. Гузеева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 15 янв. (№ 3). С. 3: фот.

Детский сад «Радуга» (№ 31)

1421. **Гаврилюк, О. И.** С чего начинается Родина? / О. И. Гаврилюк, И. В. Навалихина // Кстати, в Усть-Илимске. –

2008. – 19 июня (№ 25). – С. 2 : фот.

O нравственно-патриотическом воспитании в МДОУ № 31 "Радуга".

Детский сад «Ручеек» (№ 15)

1422. **Нифанова, Н.** В нашей работе мелочей не бывает / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2006. – 27 сент. (№ 111–112). – С. 3: фот.

Рассказ о воспитателях Н. Ю. Куклиной и Т. В. Барсуковой.

Детский сад «Соболек» (№ 35)

1423. **Потыкан, А.** Ступеньки мастерства / А. Потыкан // Усть-Илимская правда. – 2007. – 24 дек. (№ 148). – С. 4: фот.

Итоги конкурса профмастерства среди молодых педагогов.

Детский сад «Солнышко» (№ 5)

1424. **Гринькова, О.** Пообщаемся! / О. Гринькова // Усть-Илимская правда. – 2010. – 17 марта. – С. 6.

О творческой неделе, организованной методической службой детского сада. Опытные педагоги делились мастерством речевого развития детей, используя игровые формы.

- 1425. **Воронова, Е.** 20 лет серьезная дата / Е. Воронова // Усть-Илимская правда. 2008. 3 янв. (№ 1). С. 7.
- 1426. **Андрющенко, Н.** Солнечный остров : [дет. сад № 5 "Солнышко"] / Н. Андрющенко // Усть-Илимская правда. 2007. 21 сент. (№ 109). С. 3 : фот.

К 30-летию детского сада "Солнышко":

- 1427. **Сергеева, С.** Славься, наш детский сад / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2006. 1 февр. (№ 11–12). С. 4 : фот.
- 1428. **"Солнышко"** дарит малышам свет и радость // Вечерний Усть-Илим. 2006. 26 янв. (№ 9–10). С. 2.

Детский сад «Солнышко» (№ 37)

1429. Боброва, Г. Талантливы во всем / Г. Боброва // Усть-

- Илимская правда. 2009. 23 марта (№ 20). С. 4 : фот.
- О конкурсе "Молодые дарования 2009" среди сотрудников коллектива.
- 1430. **Григорьева, Т.** "Маленький актер" дарит сказку / Т. Григорьева // Усть-Илимская правда. 2008. 24 марта (№ 32). С. 2 : фот.
 - *О музыкально-театральной студии "Маленький актер".*
- 1431. **Тяжелкова, М.** Весь сад театр, и дети в нем актеры / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 20 марта (№ 22). С. 3 : фот.
 - O воспитании детей с помощью театрального искусства.
- 1432. **Григорьева, Т.** Пусть музыка звучит / Татьяна Григорьева // Вечерний Усть-Илим. 2006. 17 янв. (№ 5). С. 3.

Направления музыкального образования.

1433. **Панова, М.** Маленькие ножки шагают по дорожке / М. Панова // Усть-Илимская правда. — 2006. — 17 марта (№ 30). — С. 5 : фот.

К 35-летию детского сада.

Детский сад «Теремок» (№ 9)

- 1434. **Аскарова, Т.** Неделя здоровья / Т. Аскарова, Г. Фомина // Вечерний Усть-Илим. 2010. 20 апреля. С. 3 : фот.
 - О Неделе здоровья под девизом "Папа, мама, я здоровая семья".
- 1435. **Кляндина, М.** "Теремок" островок детского благополучия / Марина Кляндина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 6 февр. С. 2 : фот. K 35-летнему юбилею.
- 1436. **Александрова, Ю.** Патриотами не рождаются, их надо воспитывать / Ю. Александрова // Вечерний Усть-Илим. -2007. -17 апр. (№ 44). -C.3.

Формирование у детей гражданско-патриотического сознания.

Детский сад «Чебурашка» (№ 1)

- 1437. **Лементуева, Л.** Как живет усть-илимский "Чебурашка" / Лариса Лементуева // Мой город. 2010. 20 янв. С. 6 : фот.
- 1438. **Нифанова, Н.** Он был первым : [к 35-летию детского сада "Чебурашка"] / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 15 дек. (№ 145). С. 2 : фот.

31.2. Общеобразовательные школы

- 1439. **Краснова, Н.** Школьная краса 2010 / Надежда Краснова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 9 дек. С. 3.
 - О традиционном конкурсе красоты для учащихся 5–6 классов "Школьная краса 2010".
- 1440. **Анкудинова, Т.** Юные таланты / Т. Анкудинова, У. Ехлакова // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. (№ 10). С. 1 : фот.
 - О конкурсе ученических проектов в общеобразовательной школе с. Кеуль.
- 1441. **Иванишина, Н.** Вы наше всё надежда, гордость, сила / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 1 июля. С. 1, 4: фот.
 - О поездке устьилимских медалистов на губернаторский бал, где в торжественной обстановке ребятам вручил награды губернатор Иркутской области Д. Ф. Мезениев.
- 1442. **Труфанова, Е.** Держим кулаки за наших педагогов / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 17 февр. (№ 13). С. 1 : фот.
 - Итоги и имена победителей городского конкурса "Жемчужина тайги 2009" по отбору участников на областной форум (конкурс) "Образование Приангарья 2009".
- 1443. **Тяжелкова, М**. Наш лицеист будет представлять область в Москве / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2009. -12 февр. (№ 12). С. 1.
 - Об итогах участия устьилимских учащихся в областных предметных олимпиадах среди одаренных икольников.
- 1444. **Тяжелкова, М.** Прощай детство! Здравствуй, юность! / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2009.-25 июня. -C. 1-2: фот.

Об итогах ЕГЭ – 2009, имена медалистов.

1445. **Боричевская, Н.** Православное образование — современным детям / Н. Боричевская // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 22 янв. (№ 5). — С. 1.

О возрождении русской религиозно-духовной культуры в общеобразовательных школах г. Усть-Илимска.

1446. **Имя, которое носит наша школа** // Усть-Илимская правда. – 2008. – 17 нояб. – С. 2.

О присвоении в 2007 году школе № 1 п. Невон Усть-Илимского района имени Н. Д. Родькина (руководитель отдела образования).

1447. **Нифанова, Н.** Искусство Отечества знают на "5" / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 9 янв. (№ 2). – С. 7.

Итоги второго этапа городского конкурса среди школьников "Искусство Отечества".

1448. **Тяжелкова, М.** Миллионный грант выиграли пять школ города и района / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2008. -5 июня (№ 44). - С. 2: фот.

Итоги Всероссийского конкурса национального проекта "Образование" по г. Усть-Илимску и Усть-Илимскому району.

1449. **Тяжелкова, М.** С областной олимпиады — семь призовых мест / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 22 янв. (№ 5). — С. 2.

Итоги участия устьилимских школьников в областной олимпиаде по 15 школьным дисциплинам (9–12 января).

1450. **Янина,** Л. Марафон состоялся / Л. Янина // Усть-Илимская правда. – 2008. – 25 февр. (№ 20). – С. 2 : фот.

Итоги второго Всероссийского интеллектуальноличностного марафона школьников "Твои возможности — 2008".

1451. **Белова, Т.** Молодежь — за демократические выборы / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 6 марта (№ 26). — С. 1 : фот.

Итоги конкурса сочинений среди учащихся школ, колледжей и профессиональных училищ на тему выборов в муниципальные органы власти.

1452. **Лысак, Л. И.** Государство приказало кушать кашу / Л. И. Лысак // Усть-Илимская правда. – 2008. – 25 сент. (№

108–109). – C. 4.

Интервью начальника Управления образования г. Усть-Илимска Л. И. Лысак о деятельности общеобразовательных учреждений.

1453. **Тяжелкова, М.** Миллион на развитие – это круто! / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 14 июня (№ 68–69). – С. 1 : фот.

О победе пяти школ города и района во Всероссийском конкурсе национального проекта "Образование".

1454. **Тяжелкова, М.** Усть-илимские школьники привезли 12 наград / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. - 18 янв. (№ 6–7). – С. 1 : фот.

Итоги участия устьилимских школьников в областной олимпиаде старшеклассников по школьным дисциплинам.

1455. **Тяжелкова, М.** Образование зависит от каждого / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 2 мая (№ 50). – С. 1.

Обсуждение проблемы реализации модели городского уклада деятельности детей и молодежи в школах города на слушаниях Совета по образованию и парламента учащейся молодежи.

1456. **Адвокаты детства** // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 11 мая (№ 19). – С. 4.

Об обязанностях социальных педагогов.

1457. **Коморникова, А.** Пять школ города и района стали миллионерами / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 6 июля. – С. 1.

Результаты действия национальных проектов президента.

1458. Кравченко, Н. Школьники – о людях нашего города / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. – 2006. – 21 апр. (№ 45). – С. 2 : фот.

Итоги XI городской научно-исследовательской конференции школьников "За страницами твоего учебника".

1459. **Нифанова, Н.** Обменялись опытом и приобрели друзей / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. — 2006. — 19 апр. (№ 43–44). — С. 5.

Впечатления устьилимских школьников о поездке в Иркутск в рамках реализации областной программы

"Будущее – это мы".

1460. **Сергеева, С.** Память о древности храним / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. – 2006. – 15 нояб. (№ 131–132). – С. 4: фот.

Итоги конкурса компании РУСАЛ "Сто классных проектов" (школьников).

1461. **Стравинская, О.** Усть-Илимские учителя — так держать! / Ольга Стравинская // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 6 окт. (№ 78). — С. 1.

Цифровые и аналитические показатели деятельности системы образования в школах города.

1462. **Тяжелкова, М.** Каждая третья награда — наша / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 19 янв. (№ 6—7). — С. 2 : фот.

Итоги участия устьилимских школьников в областной школьной олимпиаде.

О развивающем обучении по системе Занкова:

- 1463. **Тяжелкова, М.** Занковцем года стал Иван Мазин : [победитель гор. конкурса "Занковец года 2009"] / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 30 апр. С. 2: фот.
- 1464. **Тимофеева, И.** Эксперимент себя зарекомендовал / И. Тимофеева // Усть-Илимская правда. 2007. 18 мая (№ 55). С. 3.
- 1465. **Тяжелкова, М.** Лента "занковца" у Анны Украинец / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 8 мая (№ 52). С. 3.

Итоги конкурса "Занковец года – 2007".

1466. **Тяжелкова, М.** Система Занкова объединила братчан и устьилимцев / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2006. -16 мая (№ 55). -C. 2: фот.

Итоги конкурса "Занковец года – 2006".

Конкурс «Ученик года» «Ученик гола – 2010»

1467. **Иванишина, Н.** Уже одиннадцатый! / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. -2010.-21 апр. -C. 1 : фот. цв.

Об итогах традиционного конкурса "Ученик года". Победителем стала ученица 10 класса гимназии № 1

- Виктория Лексина.
- 1468. **Парфений, Т.** Заветные мечты могут исполняться / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 7 мая. С. 7: фот.
- 1469. **Парфений, Т.** Самый лучший школьник учится в гимназии / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2010.-23 апр. -C.2.
- 1470. **Тяжелкова, М.** Виктория значит победа / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2010.-22 апр. -C.1: фот.

Победителем конкурса "Ученик года" у детского жюри стала ученица школы № 8 Наталья Гранкина. Взрослое жюри единогласно назвало "Учеником года—2010" Викторию Лексину из гимназии № 1.

«Ученик года – 2009»

- 1471. **Иванишина, Н.** Трамплин к заветной цели / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 29 апр. С. 4.
 - Об этапах конкурса "Ученик года 2009" и победе ученицы 10 класса школы № 9 Анжелы Сноповой.
- 1472. **Парфений, Т.** Когда все высоты по плечу / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 16 апр. С. 7 : фот.

Рассказ об увлечениях Анжелы Сноповой.

- 1473. **Подрезова, Н.** Открытое сердце: [беседа с Анжелой Сноповой победителем гор. конкурса "Ученик года 2009"] / Анастасия Подрезова // Усть-Илимская правда. 2009. 15 июня. С. 2: фот.
- 1474. **Тяжелкова, М.** Ученица года Анжела Снопова поедет отдыхать в "Океан" / М. Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 23 апр. (№ 32). С. 2 : фот.

«Ученик гола – 2008»

1475. **Тяжелкова, М.** "Ученик года": проигравших нет / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 25 марта (№ 23). – С. 1 : фот.

Итоги конкурса "Ученик года — 2008". Победитель — ученик школы № 10 Эдуард Рафиков.

«Ученик года – 2007»

- 1476. **Бондарь, Н.** Ученик года 2007 / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 19 апр. (№ 16). С. 1: фот.
- 1477. **Иванишина, Н.** Первый из первой / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 18 апр. (№ 43–44). С. 4 : фот.
- 1478. Округина, Ю. Зажигай! Звезды в Усть-Илимске... / Юлия Округина, Марина Кляндина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 13 ар. (№ 28). С. 7 : фот.
 - О конкурсе "Ученик года 2007". Победитель учащийся школы № 1 Евгений Ковалев.
- 1479. **Тяжелкова, М.** Звезды зажигает "Ученик года" / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 17 апр. (№ 44). С. 2 : фот.

Конкурс «Учитель года» «Учитель гола – 2010»

1480. **Виговская, А.** Французский автомобиль — устьилимскому педагогу / Анна Виговская // Областная. — 2010. — 5 марта. — С. 1 : фот. цв.

Победителя XXI областного конкурса "Учитель года — 2010" преподавателя химии Усть-Илимского экспериментального лицея Ларису Колыванову лично поздравил губернатор Иркутской области Дмитрий Мезенцев, вручив ей ключи от автомобиля.

1481. **Тяжелкова, М.** Автомобиль – в подарок / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 11 марта. – С. 1 : фот.

«Учитель года – 2009»

- 1482. **Иванишина, Н.** На достигнутом не останавливается / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 6 мая (№ 33). С. 3 : фот.
 - О победе (второе место) Натальи Владимировны Бровкиной учителя биологии школы № 2 в областном конкурсе "Учитель года 2009".
- 1483. **Иванишина, Н.** Умейте преодолевать препятствия / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. (№

- 23). С. 3: фот.
- 1484. **Тяжелкова, М.** Учитель года работает в школе № 2 / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 2 апр. (№ 26). С. 2 : фот.

«Учитель года – 2008»

- 1485. **Иванишина, Н.** Названы лучшие педагоги города и района / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2008. 14 апр. (№ 41). С. 1 : фот.
- 1486. **Тяжелкова, М.** В "Учителе года" победила молодость / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 8 апр. (\mathbb{N} 27). С. 1 : фот.

Итоги конкурса "Учитель года — 2008". Победитель — учитель английского языка Павел Николаевич Ковальчук.

«Учитель года – 2007»

1487. **Тяжелкова, М.** Учитель года — Максим Ларин / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 3 апр. (\mathbb{N}_2 38). — С. 1 : фот.

Победное участие учителя экономики школы № 8 в профессиональном конкурсе "Учитель года – 2007".

«Учитель года – 2006»

- 1488. **Костицына, Т.** Педагогический марафон / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 7 апр. (№ 26). С. 1–2 : фот.
- 1489. **Кравченко, Н.** "Учитель года 2006" определился / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. 2006. 7 апр. (№ 39). С. 3 : фот.

Итоги одноименного ежегодного конкурса: победитель – учитель русского языка школы № 7 Т. Ю. Зеленова.

1490. **Тяжелкова, М.** Учитель года Татьяна Зеленова представит город в области / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 6 апр. (№ 39–40). – С. 1: фот.

Общеобразовательная школа № 2

1491. Макарова, Т. Юбилей школы собрал друзей / Тамара

- Макарова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 9 дек. C. 1.
- О торжественном вечере в ДК им. И. Наймушина, посвященном 40-летнему юбилею средней общеобразовательной школы № 2.
- 1492. **Родькина, Е.** Школе № 2 40 лет! / Елена Родькина // Вечерний Усть-Илим. 2008. 20 нояб. С. 4.
- 1493. **Ленская, Н.** Профильное обучение учитывает интересы учеников / Н. Ленская // Усть-Илимская правда. -2007. -24 авг. (№ 97). С. 2.

Система профильного обучения в средней школе № 2.

Общеобразовательная школа № 5

См. также № 895

1494. **Неслучайный юбилей** // Усть-Илимская правда. — 2010. — 7 июля. — С. 8 : фот. цв.

Статья в честь юбилея Галины Сергеевны Пахомовой – директора МОУ "Средняя общеобразовательная школа No5".

Общеобразовательная школа № 7

1495. **Александрова, В.** Совет, где каждый голос будет услышан / Виктория Александрова // Вестник Усты-Илимского ЛПК. – 2010. – 24 дек. – С. 4: фот.

Об Управляющем совете в средней школе № 7.

К 30-летию средней школы № 7:

- 1496. **Пичуев, Л.** Первая в правобережье / Леонид Пичуев // Вечерний Усть-Илим. -2006. -30 мая (№ 61). -C.3.
- 1497. **Пичуев, Л. П.** Передовая и образцово-показательная / Л. П. Пичуев // Вечерний Усть-Илим. 2006. 5 сент. (№ 103). С. 2.

Общеобразовательная школа № 8

См. также №№ 1620,1621,1628,1631,1673,2368

- 1498. **Тяжелкова, М.** Идея нашла воплощение / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 31 марта. С. 2.
 - O присвоении школе № 8 имени Михаила Ивановича Бусыгина.
- 1499. Получили заряд бодрости // Усть-Илимская правда. –

- 2008. 13 окт. С. 2.
- О традиционном празднике для жителей микрорайона "Ленинградский", организованном педагогами и учащимися школы № 8, Советом содействия семье и детям (М. А. Коренева) и Службой стратегических коммуникаций школы (рук. О. П. Зинченко).
- 1500. **Тяжелкова, М.** Смс-дневник: довольны родители и педагоги / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 16 окт. С. 1.
 - О действии проекта "СМС-дневник" в 8-й школе, авторами которого являются бывшие ученики школы Павел Андреев и Евгений Черепанов.
- 1501. **Костенко, Е. И.** Система обучения по Занкову [в школе № 8] : [беседа с рук. гор. метод. об-ния педагогов, работающих по системе Занкова Еленой Ивановной Костенко / беседу вела Елена Чечелева] // Кстати, в Усть-Илимске. -2006. -16 февр. (№ 7). С. 2.
- 1502. **Соломович, Г. П.** Школа как государство : [беседа с директором шк. № 8 Галиной Павловной Соломович и рук. службы стратег. коммуникаций школы Галиной Владиславовной Кононенко / беседу вела Анастасия Дерягина] // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 21 сент. (№ 38). С. 3.
 - Об участии представителей школы № 8 в международной образовательной выставке "УЧСИБ 2006" (г. Новосибирск):
- 1503. Дворцевая, Т. Восьмой школе дали золотую медаль / Татьяна Дворцевая // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 24 марта (№ 22). С. 2.
- 1504. **Кононенко, Г.** Малая золотая медаль школе / Г. Кононенко // Усть-Илимская правда. 2006. 14 апр. (№ 42). С. 3.
- 1505. **Тяжелкова, М.** Взяли "золото" на международной выставке / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2006. 21 марта (№ 32). С. 1.

Общеобразовательная школа № 9

См. также №№ 443,1348,1639

1506. Бондарь, Н. Профессия дальнего действия / Наталья

Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 29 нояб. (№ 48) : фот.

О заместителе директора по воспитательной работе Клавдии Дмитриевне Кондратьевой.

1507. **Шушурихина, Т.** Дорога к успеху / Т. Шушурихина // Усть-Илимская правда. – 2007. – 22 окт. (№ 121). – С. 4, 6.

Инновационный поиск новых подходов на пути решения образовательных и воспитательных задач.

Общеобразовательная школа № 10

См. также № 1622

1508. **Любите свой язык** // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 23 окт. (№ 124). – С. 3.

О реализации целевой программы президента "Русский язык в средней школе № 10".

- 1509. **Бедерникова, В.** Десятая Усть-Илимская школа и ее учебная трудовая доблесть / В. Бедерникова // Народное образование. -2006. № 5. С. 184–189.
- 1510. **Терентьева, А.** Влияние бизнеса на развитие непрерывного профессионального образования в условиях общеобразовательной школы / А. Терентьева // Народное образование. -2006. N = 5. C. 179-183.

Из опыта работы школы № 10.

Общеобразовательная школа № 11

См. также №№ 1611,2240,2398

1511. **Тяжелкова, М.** 920 тысяч в копилку школы / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2010.-2 дек. -C. 2.

О победе школы в губернаторском конкурсе на лучшее образовательное учреждение.

1512. **Темирова,** Д. Школа номер 11. Один День самоуправления / Динара Темирова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 12 окт. (№ 80). – С. 7 : фот.

Общеобразовательная школа № 12

См. также №№ 1643,1854

1513. **Тюфякова, Л.** Выбор в пользу добра / Л. Тюфякова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 1 июня (№ 62–63). – С. 2. *Рассказ педагога о своем ученике – учащемся школы №*

Кадетские классы

- 1514. Фадеенкова, И. Пост № 1 доверяют кадетам / Ирина Александровна Фадеенкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 25 мая. С. 2 : фот.
- 1515. **Лементуева, Л.** Кадеты спину держат прямо / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 22 февр. (№ 16). С. 1–2: фот.
- 1516. Классен, Н. Навигацкая школа отмечает десятилетие / Н. Классен // Усть-Илимская правда. – 2007. – 10 дек. (№ 142). – С. 2 : фот.

Патриотическое направление обучения кадетов.

- 1517. Хламова, И. Н. Славят традиции русского воинства / И. Н. Хламова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 26 июня (№ 73). С. 3 : фот.
- 1518. **Зинченко, Н.** Кадетский корпус введут в областную программу / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 10 марта (№ 17–18). С. 1. *К 5-летию кадетского движения в Усть-Илимске*.
- 1519. **Николаева, Т.** Кадеты это хорошо забытое старое / Т. Николаева // Усть-Илимская правда. 2006. 25 янв. (№ 8–9). С. 3.

О кадетских военно-спортивных сборах.

Общеобразовательная школа № 13

См. также №№ 1671,2375

- 1520. **Блажко, А.** Школа, где каждый ребенок Вселенная / А. Блажко // СМ номер один. 2007. 1 июня. С. 10. Внедрение инновационных программ.
- 1521. **Комарова, Н.** Есть такая школа. Есть такие учителя... / Н. Комарова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 марта (№ 29). С. 3.

К 20-летнему юбилею школы № 13:

- 1522. **Кравченко, Н.** Отшумел юбилей / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. 2007. 30 мая (№ 59–60). С. 3: фот.
- 1523. **Лементуева, Л.** Зинаида Мисикова: "Мы творим жизнь" / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -18 мая (№ 38). $-C. 2: \phi$ от.

- 1524. **Лементуева, Л.** Тринадцать счастливое число / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 18 мая (№ 38). С. 1: фот.
- 1525. **Солнцева, И.** Школе № 13 20 лет / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 29 мая (№ 61). С. 3.

Общеобразовательная школа № 15

См. также №№ 1660,1674

- 1526. **Иванишина, Н.** Территория здоровья / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 8.
 - О работе школы в рамках эксперимента по разработке и внедрению учебно-методического комплекса по экологическому образованию.
- 1527. **Галиченко, Л.** "И плывут, и растут, эти чудные фразы и звуки" / Л. Галиченко // Вечерний Усть-Илим. 2006. 15 июня (№ 68–69). С. 3.

Заметки с вечера поэзии и гитарной музыки.

31.3. Лицеи, гимназия

1528. **Соколова, И**. Задача максимум / Ирина Соколова // Кстати, в Усть-Илимске. – 2009. – 9 сент. – С. 1 : фот.

О работе Усть-Илимского воскресного лицея рассказывает его директор Ирина Соколова.

Экспериментальный лицей

См. также №№ 1636,1647,1648

- 1529. **Хрущалева, С.** Стоит только захотеть...: [беседа со студенткой МГУ Соней Хрущалевой, окончившей Экспериментальный лицей г. Усть-Илимска / беседовала Галина Фирсова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 12 марта. С. 7: фот.
- 1530. **Бондарюк, А.** Братство, проверенное годами / А. Бондарюк // Усть-Илимская правда. 2008. 21 февр. (№ 18–19). С. 2.

Вести с вечера-встречи лицеистов – выпускников.

1531. **Гуляева, Ю.** Обменялись опытом с соседними регионами / Ю. Гуляева // Усть-Илимская правда. — 2008. — 28 янв. (№ 8). — С. 3.

Результаты выездного семинара инновационного

- центра подготовки кадров при Усть-Илимском экспериментальном лицее.
- 1532. **Прохорова, К.** Из лицеистов в академики / К. Прохорова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 14 окт. С. 2.

Встреча старшеклассников экспериментального лицея с бывшим лицеистом, ныне кандидатом химических наук членом Академии наук Российской Федерации Иваном Витальевичем Смирновым.

1533. **Фирсова, Г.** А мы самоуправились! / Галина Фирсова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 14 марта (№ 21–22). – С. 7: фот.

День самоуправления в Усть-Илимском экспериментальном лицее.

- 1534. **Батербиев, М. М.** Что нового лицей готовит нам: [беседа с директором лицея Муссой Мазановичем Батербиевым / беседу вела Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2007. 4 апр. (№ 37–38). С. 4: фот.
- 1535. **Гуляев, В.** Преподавание истории в инновационном образовательном учреждении / Виктор Гуляев // Народное образование. -2007. N 9. C. 158-161.
- 1536. **Иванишина, Н.** Учебе праздник не помеха! / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 21 сент. (№ 109). С. 2 : фот.

К 16-летию Лицея.

Гимназия

См. также №№ 1629,2841,3314,3325,3326

1537. **Емельянова Н. А.** Достижения гимназии — общий результат / Н. А. Емельянова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 22 нояб. (№ 136—137). — С. 4: фот.

Городской гимназии – 15 лет.

1538. **Янина,** Л. Родители сделали выбор / Л. Янина // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 9 окт. (№ 118). – С. 2: фот.

Об инновационной деятельности гимназии.

31.4. Учителя города и района

См. также №№ 2546,2835

1539. ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г.

- **Усть-Илимска посвящается.** Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. 96 с. : фот. цв.
- 1540. **Тимофеева, И.** Здравствуй, племя молодое! / И. Тимофеева // Усть-Илимская правда. 2010. 17 нояб. С. 9.
 - Об итогах конкурса "Новые имена 2010", в котором приняли участие 24 молодых специалиста муниципальных образовательных учреждений.
- 1541. **Тяжелкова, М.** В их жизни был настоящий учитель / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2009. -1 окт. -C.3: фот.

Беседа с учителями школ города о том, кто же сыграл решающую роль, повлиял на судьбу, изменил мировоззрение и помог определиться с выбором профессии.

Персоналии

См. также №№ 268.314

- 1542. **Истратий, Н. Б.** Призвание учитель / Н. Б. Истратий // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 6: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Людмиле Павловне Александровой.**
- 1543. **Коршунов, А.** Мечта, которая сбылась / Александр Коршунов, К. В. Билан, Т. В. Коршунова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 7–9: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Муссе Мазановиче Батербиеве**.
- 1544. **Иванишина, Н.** Уважаемая, дорогая, милая... / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 29 сент. С. 14: фот.
 - Об учителе литературы и русского языка **Татьяне Макаровне Белосумовой.**
- 1545. **Поправко, Е.** Вы учили нас жить / Екатерина Поправко // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 10–12 : фот. цв.

- О заслуженном учителе Российской Федерации **Светлане Петровне Брыкиной.**
- 1546. **Николаева, Н.** Труд во имя будущего / Наталья Николаева // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 13 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Валентине** Андреевне Волковой.
- 1547. **Янина,** Л. Профессионал и просто человек / Л. Янина // Усть-Илимская правда. 2007. 4 окт. (№ 113–114). С. 2: фот.
 - O директоре гимназии № 1 **Волковой Валентине Андреевне.**
- 1548. **Шаталова, Л. Г.** Твои люди, Усть-Илимск/ Л. Г. Шаталова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 14–15: фот. цв.

О заслуженном учителе Российской Федерации **Лидии Ильиничне Высочиной.**

- 1549. **Бондарь, Н.** Неслучайные случайности / Н. Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 18 янв. (№ 3). С. 1–2: фот.
 - О преподавателе оздоровительной гимнастики экспериментального лицея **Людмиле Николаевне Говорковой**.
- 1550. Голощапов, В. "Верьте первому чувству" : [интервью преподавателя истории и обществознания Экспериментального лицея Виктора Голощапова / подгот. Любовь Жгунцова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 8 окт. С. 6 : фот.
- 1551. Дар оптимизма // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск, 2009. С. 16–17: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Неле Васильевне Горбуновой.**
- 1552. **Килина, И. Ф.** Дарить сердце людям / И. Ф. Килина, Л. Г. Шаталова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Первоцвет, 2009. С. 18–19 : фот.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации

Людмиле Петровне Горшковой.

- 1553. **Леонова, Н. А.** Долг и ответственность / Н. А. Леонова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 24–25: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Раисе Иосифовне Дубовик.**
- 1554. **Кимадзе, М.** Доброта и требовательность / Мария Кимадзе, Екатерина Павленко // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 20: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Николае Львовиче Графееве.**
- 1555. Гаммершмидт, Е. Жизнь это стремление вперед / Евгений Гаммершмидт, Т. В. Гаммершмидт // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 21—23: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Викторе Матвеевиче Гуляеве.**
- 1556. **Поправко, Е.** Об уроке оповещала мандолина / Екатерина Поправко // Вечерний Усть-Илим. -2006. -30 мая. (№ 61) С. 3: фот.
 - O педагоге школы № 7 заместителе директора по начальной школе **Полине Никифоровне Зарубиной.**
- 1557. **Поправко, Е.** Первостроитель народного образования Усть-Илимска / Екатерина Поправко // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 27–29: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Полине Никифоровне Зарубиной.**
- 1558. Зинченко, Н. Татьяна Зеленова: "Я свободно дышу как учитель" / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2010.-1 окт. -C.6: фот.

Рассказ о преподавателе русского языка и литературы общеобразовательной школы №7 **Татьяне Юрьевне Зеленовой.**

1559. **Круглова, Т. Н.** Талант организатора / Т. Н. Круглова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г.

- Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 26 : фот. цв.
- О заслуженном учителе Российской Федерации **Ларисе Николаевне Ивановой.**
- 1560. **Шварова, С. А.** Лучик солнца на заре / С. А. Шварова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 30–32: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Ирине Львовне Каральчук.**
- 1561. **Нифанова, Н.** "Студент года", а что дальше? / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 13 нояб. С. 6.
 - О преподавателе иностранного языка в школе № 8 победителе городского конкурса "Учитель года 2008" Павле Николаевиче Ковальчук.
- 1562. **Куприенко, В. В.** Видеть в ученике личность / В. В. Куприенко // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 33–34 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Елене Константиновне Кожемяко**.
- 1563. **Хламова, И. Н.** Учитель от бога / И. Н. Хламова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 16 окт. (№ 121). С. 2.
 - О заместителе директора по учебно-воспитательной работе школы № 13 **Нине Яковлевне Комаровой.**
- 1564. **Хламова, И. Н.** Соединение профессии и призвания / И. Н. Хламова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 35–36 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Людмиле Александровне Комиссаровой.**
- 1565. Зинченко, Н. Часть души и жизни часть / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 17 дек. С. 6: фот.
 - О заслуженном учителе РФ **Кондратьевой Клавдии Дмитриевне.**
- 1566. **Перегримова, Л. Н.** Гореть, зажигая других / Л. Н. Перегримова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск :

- Пятый цвет, 2009. С. 37-39: фот. цв.
- О заслуженном учителе Российской Федерации **Клавдии Дмитриевне Кондратьевой.**
- 1567. **Пержинская**, **А.** Школа это жизнь и судьба / Анастасия Пержинская // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 40: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Елене Анатольевне Кржижановской.**
- 1568. **Григорьев, И.** След на земле / Илья Григорьев, О. Е. Побережная // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 41 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Светлане Серафимовне Кустовой.**
- 1569. **Шевчук, Т.** Капитан школьных кораблей / Татьяна Шевчук // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 42–45 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации начальнике Управления образования администрации г. Усть-Илимска **Ларисе Ивановне Лысак.**
- 1570. **Бочкарева**, Д. Человек, влюбленный в родники / Дарья Бочкарева // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 46—48 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Антонине Васильевне Майер.**
- 1571. **Маллуева, К. Ю.** Первый учитель: [беседа с учителем начальных кл. шк. № 9 **Клавдией Юрьевной Маллуевой** / беседовала Ольга Орлова] // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 7 окт. С. 1—2: фот.
- 1572. **Перегримова, Л. Н.** Свою судьбу я выбрала сама / Л. Н. Перегримова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации Земфире Анатольевне Мамонтовой.
- 1573. **Тяжелкова, М.** Иван Маркин любимый классный / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 4

- окт. (№ 116–117). С. 1 : фот.
- Об учителе математики школы № 13 победителе конкурса "Самый классный классный!" **Иване Ивановиче Маркине.**
- 1574. **Арвачева, Т. И.** Приверженность Гармонии, Добру и Красоте / Т. И. Арвачева, Н. Ю. Носкова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 51: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Зинаиде Алексеевне Мисиковой** директоре средней общеобразовательной школы № 13 им. М. К. Янгеля.
- 1575. **Мороховец, Т. Н.** Сорок лет "в авторитетах". На тысячи "почему" приходиться отвечать учителю начальных классов : [беседа с учителем начальных кл. шк. № 8 Тамарой Никитичной Мороховец / беседовала Марина Тяжелкова] // Вечерний Усть-Илим. 2009. 1 сент. С. 1—2 : фот.
- 1576. **Перегримова, Л. Н.** Жизнь прожита не зря! / Л. Н. Перегримова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 52–54 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Вере Сергеевне Михайловой.**
- 1577. **Кузнецова, Т. И.** Искусство учить и воспитывать / Т. И. Кузнецова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 55–56 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Галине Ильиничне Наборщиковой.**
- 1578. **Иванишина, Н.** Здесь моя деревня, здесь очаг родной! / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2009. 5 марта (№ 16). С. 7 : фот.
 - Об учителе начальных классов школы п. Невон **Марии Ивановне Палехе.**
- 1579. **Жарикова, Е.** Осколки истории / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 30 сент. С. 3 : фот.
 - O **Надежде Николаевне Палехе** учителе истории школы №1 п. Невон.
- 1580. Формула жизни // ...И след твой в мире есть:

- заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 57: фот.
- О заслуженном учителе Российской Федерации **Галине Яковлевне Перковской.**
- 1581. **Пешкова, Н. В.** В непрерывном поиске / Н. В. Пешкова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 58 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Ольге Афанасьевне Петровой.**
- 1582. **Пешкова, Н. В.** Просто надо любить жизнь : [интервью учителя рус. яз. и лит. шк. № 15 **Нины Васильевны Пешковой** / записала О. Фокина] // Усть-Илимская правда. -2009. -30 сент. -C.3.
- 1583. **Годованюк, Е.** Жить для людей / Екатерина Годованюк // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 59–60: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации заместителе начальника Управления образования администрации г. Усть-Илимска **Леониде Павловиче Пичуеве.**
- 1584. Денисова, Т. Синяя птица в учительской судьбе: [об учителе гимназии № 1 Ольге Ивановне Подольской] / Татьяна Денисова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 7 июля. С. 3: фот.; ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 62—63: фот. цв.
- 1585. **Янакова, Н. П.** Учитель профессия творческая / Н. П. Янакова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 64–66 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Эмилии Яковлевне Поздняковой.**
- 1586. **Горяйнова, В. А.** Воплощение мечты / В. А. Горяйнова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 67: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Лилии Геннадьевне Рехлеикой.**

- 1587. **Побережная, О. Е.** Он умел учить всех / О. Е. Побережная // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 68: фот.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации Виталии Николаевиче Савиниеве.
- 1588. **Московцева, О.** Учитель это призвание / Ольга Московцева, Зоя Родина, Н. Б. Ленская // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 69—70: фот.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации Валентине Фёдоровне Саенко.
 - Следующие материалы о заслуженном учителе Российской Федерации, почетном гражданине г. Усть-Илимска, учителе физкультуры школы № 8 Александре Ивановиче Саенко:
- 1589. Учитель! Что в имени твоём? / сост. : Н. А. Леонова, М. Н. Серенева, Ирина Чистякова. Усть-Илимск : [б. и.], [2010]. 85 с. : цв. ил.
- 1590. Голоперова, Е. Наш удивительный Александр Иванович / Екатерина Голоперова, Татьяна Шевчук // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 71–73: фот. цв.
- 1591. **Нифанова Н.** Гимнастика дело всей жизни / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 1 нояб. (№ 126—127). С. 3.
 - Профессиональные достижения гимнаста.
- 1592. **Труфанова, Е.** Он хочет, чтобы дети были здоровыми, сильными, умными / Е. Труфанова // Вечерний Усть-Илим. -2006. -23 марта (№ 33-34). С. 4.
- 1593. **Чечелева, Е.** Удивительный Саенко / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 19 окт. (№ 42). С. 1– 2 : фот.
- 1594. **Антонова,** Л. Живу, чтобы дарить счастье / Л. Антонова // Усть-Илимская правда. 2010. 1 сент. С. $12: \phi$ от.
 - Об учителе химии Галине Георгиевне Сластной.
- 1595. Перегримова, Л. Н. Пример служения любимому делу

/ Л. Н. Перегримова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. – Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. – С. 74–76: фот. цв.

О заслуженном учителе Российской Федерации **Елене** Александровне Соболевой.

1596. **Плескач, А.** Школа — радость, счастье, гордость, надежда / Анна Плескач, Валентина Ильницкая // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. — Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. — С. 77—79: фот. цв.

О заслуженном учителе Российской Федерации **Галине Павловне Соломович.**

- 1597. **Перегримова, Л. Н.** Жизнь, отданная детям / Л. Н. Перегримова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 80–82 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Антонине Григорьевне Скородумовой.**
- 1598. **Ефанова, Н. И.** Гармония души и разума / Н. И. Ефанова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 83–85 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Александре Петровне Терентьевой.**
- 1599. Денисова, Т. И. Менеджер непрерывного образования / Т. И. Денисова // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 86: фот. цв.

О заслуженном учителе Российской федерации **Галине Николаевне Терентьевой.**

- 1600. **Садовникова, Л. И.** Труд. Творчество. Талант / Л. И. Садовникова, О. В. Шестакова, Л. Н. Кобелева // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 87–88: фот.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Екатерине Николаевне Хибель.**
- 1601. **Садовникова,** Л. Учитель от бога / Л. Садовникова, О. Шестакова // Усть-Илимская правда. 2008. 19 мая (№ 54). С. 2.

- О преподавателе физики в средней общеобразовательной школе № 12 **Екатерине Николаевне Хибель.**
- 1602. **Приймак, И.** "...И след твой в мире есть" / Инна Приймак // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 89–91 : фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации Любови Константиновне Шебалевой.
- 1603. **Мороховец, А.** Любимой, родной, все понимающей, все прощающей... / Анна Мороховец // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 92: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской Федерации **Галине Александровне Шурпаевой.**
- 1604. **Округина, Ю.** Владимир Щипицын: "Я не представляю свою жизнь без детей!" / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 16 мая (№ 39–40). С. 6: фот.; ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск: Пятый цвет, 2009. С. 93–94: фот. цв.
 - О заслуженном учителе Российской федерации преподавателе математики в средней школе № 11 **Щипицыне Владимире Васильевиче**.

31.5. Отдельные направления воспитания школьников 31.5.1. Экологическое воспитание школьников

См. также №№ 36,113,116,119

1605. **Карнаухова, А.** Спасаем наши души! / А. Карнаухова // Усть-Илимская правда. – 2010. – 9 июня. – С. 7 : фот.

"Сохраним и приукрасим красоту лесных чудес!" под таким девизом живут ребята и педагоги из школьного лесничества "Лесовик" АУ "Северный лесхоз" МОУ "СОШ " 10".

1606. **Коморникова, А.** Новоселье у скворцов / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. -2010. -15 апр. (№ 27). -C. 1: фот.

10 лет по инициативе Илимского лесхоза проводится

- акция "Каждому скворцу по дворцу". Около двухсот птичьих скворечников было представлено на конкурс в школе № 14. Победителем стала Маргарита Куклис.
- 1607. **Кочукова, Е. В.** В союзе с природой / Е. В. Кочукова, Е. Б. Мокроусова // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 25 февр. С. 2.

На базе ЦДЮНТТ прошел традиционный городской конкурс "В союзе с природой".

- 1608. **Парфений, Т.** Забота о лесе для будущих поколений / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 4 июня. С. 7: фот.
 - Об участии ребят из школьного лесничества "Лесовик" (на базе школы № 10) во Всероссийском конкурсе "Подрост" (12–16 мая, г. Суздаль). "Лесовик" заняло первое место в номинации "Школьные лесничества в условиях модернизации образования".
- 1609. **Андреева, В.** Природа дает нам столько красоты! Давайте её беречь и охранять! / Валерия Андреева // Вечерний Усть-Илим. 2009. 1 сент. С. 2.

Об участии школьного лесничества "Зеленые береты" в областном слёте школьных лесничеств в г. Братске. Помощь Илимскому лесхозу в восстановлении лесных пород.

- 1610. **Илиров, Г.** Первый слет школьных лесничеств / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. -2009.-27 мая. -C.3.
 - О первом слете школьных лесничеств и экологических отрядов.
- 1611. **Юные экологи побывали в Волгограде** // Усть-Илимская правда. 2009. 30 дек. С. 7.

Участие учениц школы № 11 Александры Веселкиной и Ольги Погожевой в первом Всероссийском детском климатическом форуме (г. Волгоград).

- 1612. **Антонова,** Л. Пример эффективного сотрудничества / Л. Антонова // Усть-Илимская правда. 2008. 24 марта (№ 33-34). С. 3.
 - Формы взаимодействия школьного сообщества № 10 с лесниками Северного лесхоза.
- 1613. **Илиров,** Г. Состязались юные лесоводы / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2008. 4 авг. (N 86). С. 2. Вести с областного слёта школьных лесничеств.

1614. **Золотая медаль юных лесничих** // Усть-Илимская правда. – 2007. – 6 апр. (№ 39). – С. 2 : фот.

Проект "Зеленый щит города" школьного лесничества школы № 10 получил "Большую золотую медаль" на Международной выставке-ярмарке "УЧСИБ – 2007".

- 1615. **Иванишина, Н.** Это наш город! / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июля (№ 76). С. 4 : фот.
 - О реализации проекта "Ромашковая Русь" по благоустройству территории возле Краеведческого музея ребятами из отряда "Зеленое движение".
- 1616. **Николаева, Т.** "Адонис" борется за чистоту / Т. Николаева // Усть-Илимская правда. 2006. 1 марта (№ 22–23). С. 5 : фот.

Рождение новой экологической газеты "Экоимпульс" экологического объединения "Адонис" школы № 17.

1617. **Тяжелкова, М.** У города есть зеленый щит / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 15 июня (№68–69). — С. 2.

Действия профильных экологических отрядов школьников на территории Усть-Илимска и его микрорайонов.

31.5.2. Профориентация. Трудовое воспитание

См. также № 881

- 1618. **Бархатова, О.** Мир профессий / Ольга Бархатова // Усть-Илимская правда. 2008. 17 марта (№ 29). С. 3: фот.
 - О прошедшем в Библиотеке для молодежи и юношества круглом столе "Мир профессий" для учащихся старших классов о вузах г. Усть-Илимска.
- 1619. **Курек, Т.** ТОСовцы хотят создать молодежную организацию / Татьяна Курек // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 8 авг. (№ 64). С. 7 : фот.

Создание трудовых отрядов старшеклассников, как форма трудового воспитания школьников.

1620. **Ларин, М.** Дети постигают рыночные отношения / М. Ларин // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 17 янв. (№ 5). – С. 3.

Игровые формы обучения рыночным отношениям

- учащихся школы № 8.
- 1621. **Ларин, М.** Играя, заработали деньги / М. Ларин // Усть-Илимская правда. 2006. 2 июня (№ 62). С. 2.

Игровые формы обучения экономическим знаниям учащихся школы № 8.

1622. **Лементуева, Л.** В кафе – юные хозяева и хозяюшки / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 15 дек. (№ 98). – С. 7 : фот.

Направления трудового воспитания в школе № 10.

31.5.3. Физическое воспитание школьников

- 1623. **Мельничин, М.** Богатырские потешки / М. Мельничин, Т. Рейнталь, М. Устинов // Усть-Илимская правда. 2010. 24 марта. С. 4.
 - О проведенных "Юниорской лигой" городских спортивных состязаниях "Богатырские потешки", в программе которых были старинные русские народные игры и состязания.
- 1624. **Парфений, Т.** Знакомство с традициями / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 12 февр. С. 7 : фот.
 - О первом этапе городских спортивных состязаний "Богатырские потешки".
- 1625. **Парфений, Т.** Потешные старты завершились / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 2 апр. С. 7.
 - *О финале спортивных состязаний "Богатырские потешки".*
- 1626. **Плавать раньше, чем ходить!** // Вечерний Усть-Илим. 2010. 3 нояб. С. 4.
 - О школе раннего физического развития для малышей в бассейне "Дельфин".
- 1627. **Головин, Ю.** В воспитании ребенка важна золотая середина : [беседа с тренером Юрием Головиным / беседовала Оксана Квинт] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 20 февр. С. 5.
- 1628. **Савинов, В. И.** Здоровье и образование в школе [№ 8] / В. И. Савинов // Усть-Илимская правда. 2006. 1 сент. (№ 101). С. 2 : фот.
 - O деятельности коллектива школы N_{2} 8 по

формированию здорового образа жизни учащихся, путем создания детско-юношеской спортивной школы "Юность" с участием А. И. Саенко.

31.5.4. Военно-патриотическое воспитание

1629. **Аккулова, Ф.** Спектакль – в честь юбилея Победы / Фаина Аккулова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 1 июня. – С. 3.

B честь 65-й годовщины Победы учащиеся восьмого класса гимназии № I поставили спектакль по мотивам повести Бориса Васильева "A зори здесь тихие".

1630. **Антипин, М.** Ветераны живут рядом / М. Антипин // Усть-Илимская правда. – 2010. – 8 дек. – С. 14 : фот.

Рассказ директора школы № 4 Михаила Антипина о работе с ветеранами, воспитании патриотизма, уважения к пожилым людям у учащихся.

1631. **Барсуков,** Г. Родину защищать готовы / Г. Барсуков // Усть-Илимская правда. -2010. -17 февр. -C. 10.

О военно-спортивном слете-семинаре, организованном военно-патриотическим объединением "Навигационная школа" школы № 8, членами казачьего объединения "Кадетская сотня".

1632. **Парфений, Т.** Патриотизм воспитываем с детства / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 26 февр. – С. 7: фот.

В преддверии 23 февраля в городе прошло несколько интересных мероприятий: состоялись первые городские соревнования по стрельбе из пневматического оружия, в РОСТО ДОСААФ прошел круглый стол по вопросам патриотического воспитания молодежи.

1633. **Пинаева, Л.** Войди в историю России / Л. Пинаева // Усть-Илимская правда. – 2010. – 14 апр. – С. 3.

В конце марта в г. Ангарске состоялся областной слёт поисковых отрядов и музейных объединений, посвященный 65-летию Победы в Великой Отечественной войне и 70-летию системы начального профессионального образования. Команда из ПУ № 42 г. Усть-Илимска представляла молодежное движение "Патриот России", музей и поисковый отряд "Память" (рук. Л. Н. Пинаева).

1634. Гудкова, О. Патриотизм воспитываем с детства / О.

Гудкова, Н. Коткова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 24 февр. (№ 15). – С. 2 : фот.

О сотрудничестве клуба патриотического воспитания молодежи "Витязь" при военкомате с детским садом "Брусничка".

1635. **Евко, Я.** Солдаты моей Родины / Яна Евко, Виолетта Гаврилова // Усть-Илимская правда. — 2007. — 2 марта (№ 25). — С. 3 : фот.

О вечере-встрече в Библиотеке для молодёжи и юношества ветеранов Великой Отечественной войны, участников войн в Афганистане и Чечне со школьниками.

1636. **Иванишина, Н.** Они были на той войне / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2007. – 9 февр. (№ 16). – С. 3 : фот.

Встреча учащихся Экспериментального лицея с воинами-афганцами в Краеведческом музее.

1637. **Лесина, Л.** Ваше сердце под прицелом... / Л. Лесина // Усть-Илимская правда. – 2007. – 2 марта (№ 25). – С. 3.

Встреча воспитанников и коллектива Социальнореабилитационного центра с воинами-афганцами.

1638. **Тяжелкова, М.** Растут ряды патриотов / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 7 марта (№ 26). — С. 3 : фот.

Развитие городского общественного движения "Патриот России" в Усть-Илимске.

1639. **Труфанова, Е.** Родился новый проект / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. — 2009. — 14 апр. (№ 29). — С. 2.

Новый проект школы № 9 и охранного агентства "Гард" о совместной деятельности.

- О прошедшем на базе школы № 13 городском творческом сборе "Огоньки памяти", посвященном празднованию 65-летия Великой Победы. О награждении Николая Тишкова ветерана боевых действий в Афганистане медалью "Во славу Отечества" за военно-патриотическое воспитание детей:
- 1640. **Парфений, Т.** Ярким огнём горите, огоньки памяти! / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. –

- 2010. 2 апр. С. 7: фот.
- 1641. **Фокина, О.** Огоньки памяти / Ольга Фокина // Вечерний Усть-Илим. 2010. 13 апр. С. 2.

31.5.5. Внеучебная воспитательная работа

См. также №№ 2034,2369,2373

- 1642. **Квинт, О.** Шаг в будущее, Юниор! / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 13 февр. С. 1.
 - О первой городской исследовательской конференции младших школьников "Шаг в будущее, Юниор!"
- 1643. **Кижаева, Г.** Пожеланий наших не счесть / Г. Кижаева // Усть-Илимская правда. 2008. 24 марта (№ 32). С. 2. Об акции "Наши папы" в школе № 12.
 - Об итогах городского конкурса «Юный корреспондент»:
- 1644. **Атемова, Т.** Соревновались юные корреспонденты / Т. Атемова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 22 апр. (№ 31). С. 2 : фот.
- 1645. **Калмыкова, Т.** Соревнуются юнкоры / Т. Калмыкова // Усть-Илимская правда. 2007. 23 марта (№ 33). С. 2: фот.
- 1646. **Тяжелкова, М.** Армия юнкоров пополняется / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 20 марта (№ 32). С. 1 : фот.
 - О научно-практической конференции "Давайте, люди, никогда об этом не забудем!", организованной Усть-Илимским экспериментальным лицеем:
- 1647. **Гуляева, Ю.** Нельзя забывать / Юлия Гуляева // Усть-Илимская правда. 2007. 18 мая (№ 55). С. 5.
- 1648. Округина, Ю. Лицеисты пишут историю войны / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 11 мая (№ 35–36). С. 2 : фот.
 - Об итогах слетов юных инспекторов дорожного движения:
- 1649. **Шофрон, М.** Соревнуются юные инспекторы движения / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 16 мая (№ 39–40). С. 7: фот.
 - Вести с городского слета "Безопасное колесо 2008".
- 1650. Гредюшко, Э. Призёры областного слёта / Э.

Гредюшко // Усть-Илимская правда. – 2007. – 6 июня (№ 62–63). – С. 2 : фот.

Об итогах слетов юных пожарных:

- 1651. **Лементуева**, **Л.** Юные пожарные показали на что способны / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 18 апр. (№ 32). С. 7 : фот.
- 1652. **Часовских, О.** Ребята за пожарную безопасность / Ольга Часовских // Вечерний Усть-Илим. 2006. 6 июля (№ 77—78). С. 2.

31.5.6. Художественное творчество учащихся

1653. **Парфений, Т.** Пой, русская душа! / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 12 марта. – С. 7 : фот.

О фестивале русской народной песни в школе № 17 с участием 14 певческих коллективов от 14 филиалов городского общественного движения "Юниорская лига".

- 1654. **Беловодова, Т.** Надежда объединяет таланты: [о гор. фестивале дет. художеств. творчества "Надежда 2010"] / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 2 марта. С. 3: фот.
- 1655. **Беловодова, Т.** Читали дети о войне... / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 21 окт. С. 2.

Звание лауреата первой степени и диплома первой степени в номинации "Юность" получила юная устьилимчанка Катя Скабелкина на областном конкурсе художественного слова "Слово, опаленное войной".

1656. **Шарабова, Е.** Кеуль – большая семья, в которой чтут традиции / Е. Шарабова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 7 июля. – С. 2 : фот.

Проект школы п. Кеуль "Народный костюм — своими руками" стал победителем и выиграл грант в конкурсе молодежных проектов Иркутской области.

- 1657. **Широких, Н.** Фестиваль национальных культур / Н. Широких // Усть-Илимская правда. 2009. 23 марта (№ 20). С. 2 : фот.
 - O фестивале национальных культур с участием учащихся школ города, прошедшем в школе № 9.

1658. **Сафиулина, Т. Г.** Смотр талантов завершен : [беседа с начальником Упр. культуры администрации города Татьяной Геннадьевной Сафиулиной / беседу вела Тамара Беловодова] // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 30 апр. (№ 34). — С. 4 : фот.

Итоги фестиваля детского художественного творчества "Надежда".

1659. **Нифанова, Н.** В победе не сомневаются / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. — 2007. — 28 февр. (№ 23–24). — С. 3 : фот.

Об отборочном туре декоративно— прикладного искусства и музыкального творчества фестиваля детского творчества "Байкальская звезда".

1660. **Сергеева, К.** Школа сильна творчеством / К. Сергеева, А. Лунгул, Д. Гумерова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 15 июня (№ 67). – С. 2.

О молодежном театре школы №15.

1661. **Солнцева, И.** "Школьная весна" расцвела талантами / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 15 мая (№ 55). – С. 3 : фот.

Вести с городского фестиваля "Школьная весна – 2007".

1662. **Дерягина, А.** Фантазия без границ / Анастасия Дерягина // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 19 янв. (№ 3). – С. 1 : фот.

Заметки с выставки детского прикладного творчества "Символ года".

1663. **Лементуева, Л.** Важней всего на свете доброта... / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 28 апр. (№ 32). – С. 1 : фот.

Итоги традиционного городского театрального фестиваля "Надежда".

1664. **Романова, Е.** В Братске мы были лучшими / Елена Романова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 6 апр. (№ 39–40). – С. 2.

Итоги участия устьилимских детей в региональном этапе фестиваля "Байкальская звезда".

1665. **Часовских, О.** Служба спасения – в творчестве детей / Ольга Часовских // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 16 мая (№ 55). – С. 3.

Итоги смотра-конкурса детского и юношеского творчества, посвященного 357-й годовщине образования Российской пожарной охраны.

31.5.7. Техническое творчество учащихся Центр детского и юношеского научно-технического творчества

См. также №№ 2011,2012

1666. **Фокина, О.** Победа — за лучший сюжет / О. Фокина // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 20 апр. — С. 3 : фот.

Студия "Отражение" при Центре детского и юношеского научно-технического творчества получила признание на Всероссийском фестивале экранного творчества детей и юношества "Весенняя капель—2010", который проходил в Липецке. Студийцы победили в номинации "Лучший сюжет".

1667. **Калмыкова, Т**. Синема, от тебя мы без ума! / Татьяна Калмыкова // Кстати, в Усть-Илимске. – 2009. – 11 марта (№ 11). – С. 9 : фот.

О первом фестивале детского и юношеского экранного творчества "Синема", организованном детской телестудией "Отражение" при ЦДЮНТТ.

1668. **Скибина, Е.** Мы рады юным и пытливым / Евгения Скибина // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 25 марта (№ 23). – С. 2 : фот.

Заметки с инженерной выставки в Центре детского и юношеского научно-технического творчества.

1669. Жгунцова, Л. Добро пожаловать в мир творчества и технологий! / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 26 янв. (№ 6). – С. 2 : фот.

День открытых дверей в Центре детского и юношеского научно-технического творчества.

1670. Калмыкова, Т. Не останавливаться на достигнутом / Т. Калмыкова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 27 апр. (№ 48). – С. 3.

С выставки, раскрывающей направления деятельности и достижения Центра детского и юношеского научнотехнического творчества.

1671. **Романова, Е.** Научная мысль жива! / Елена Романова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 13 февр. (№ 17). – С. 1.

31.6. Дополнительное образование. Школы искусств

См. также №№ 136,138,2356,3182

1672. **Александрова, В.** В "Мозаике" дело по душе найдет каждый ребенок / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 26 нояб. – С. 3.

О создании Центра детского творчества "Мозаика" на базе двух организаций — Центра дополнительного образования детей (ЦДОД) и Центра детского и юношеского научно-технического творчества (ЦДЮНТТ).

1673. **Венжина, Н.** Лидеры – мы! / Н. Венжина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 14 апр. – С. 3.

Участие ребят из школы социального успеха Центра дополнительного образования детей и школы $N \ge 8$ в семинаре "Лидер: управленец и организатор" в г. Железногорске.

- 1674. **Попович, Я.** Одаренные "Спасатели" / Яна Попович, Вита Куприенко // Вечерний Усть-Илим. 2010. 13 апр. С. 4: фот.
 - No R15 школе прошел финал городской интеллектуально-творческой "Спасатели", игры которой участвовали учащиеся города школ победители предметных олимпиад, творческих слетов, конференций, интеллектуальных марафонов, конкурсов и спортивных соревнований.
- 1675. **Сергеева, Т.** К экстриму готовы! / Татьяна Сергеева, Яна Попович // Вечерний Усть-Илим. 2010. 16 марта. С. 3 : фот.
 - О втором этапе интеллектуально-творческой игры "Спасатели", организованной специалистами социально-психологической службы "Росток" МОУ ДОД "Центр дополнительного образования".
- 1676. **Куприенко, В**. Педагогика сотрудничества : [о педагогике дополн. образования] / Вита Куприенко // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 13 мая. С. 8.
- 1677. **Бондарь, Н.** "Русские узоры" / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2008. 3 янв. (№ 1). С. 1.
 - О преподавателе Центра дополнительного

- образования Елене Александровне Ивановой.
- 1678. **Бажанова, Е.** Правопреемник / Елена Баженова // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 11 окт. (№ 41). С. 4: фот.
 - К 15-летию Центра дополнительного образования детей (ЦДОД).
- 1679. **Бычкова,** Л. Увлечения после учения / Л. Бычкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 25 сент. (№ 112). С. 3 : фот.
 - Результаты работы Центра дополнительного образования детей.
- 1680. **Белова, Т.** Дом природы познакомит с экзотикой / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 9 марта (№ 27–28). С. 4 : фот.
 - Информэкскурсия по Дому природы к 15-летию этого учреждения.
 - Об итогах городского конкурса среди педагогов дополнительного образования (школьной и дошкольной системы) под названием "Сердце отдаю детям":
- 1681. **Иванишина, Н.** Сердце отдаю детям / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2008. 22 дек. С. 1–2: фот.
- 1682. **Тяжелкова, М.** "Сердце отдаю детям" / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 дек. (№ 146–147). С. 2.

31.6.1. Школы искусств

1683. **Макарова,** Л. Растим таланты для Отечества / Л. Макарова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 29 сент. (№ 110). – С. 2 : фот.

Об участии учащихся школ искусств города Усть-Илимска в конкурсных прослушиваниях в рамках III Международного музыкального фестиваля "Звезды на Байкале" в г. Иркутске.

1684. Жгунцова, Л. К соседям обменяться опытом / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 28 апр. (N 32). — С. 6.

Вести с семинара-практикума для преподавателей школы искусств северных территорий Иркутской области. 1685. **Чечелева, Е.** Виртуозы / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 23 марта (№ 12). – С. 1– 2 : фот.

Итоги регионального конкурса юных исполнителей на народных инструментах. Список устьилимцев — победителей из школ искусств города и детской школы искусств Усть-Илимского района.

Школа искусств № 1

См. также № 2221

1686. **Беловодова, Т.** Получили приглашение во Францию / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 2 лек. — С. 8.

С дипломами и сертификатами на сумму 1300 евро вернулись из Новосибирска с международного конкурса детского и юношеского творчества "Танцевальный Арт—Форум" учащиеся Школы искусств N 1.

1687. **Гринченко, Т.** Ювелиры театрального дела / Т. Гринченко // Усть-Илимская правда. -2010.-2 июня. -C. 7.

Теплые строки родителей юных театралов в честь 15летнего юбилея театрального отделения.

- 1688. **Парфений, Т.** "Очень простую историю" сыграют дети / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 16 июля. С. 3: фот.
 - О работе над спектаклями, режиссером которых выступает Дмитрий Иванов актёр Иркутского театра юного зрителя.
- 1689. **Березкина, С.** Аплодисменты лучшая награда / С. Березкина // Вечерний Усть-Илим. 2009. 26 мая. С. 2: фот.
 - O творческом отчете хорового отделения Школы искусств № I.
- 1690. **Коморникова, А.** Под созвездием муз / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 29 янв. С. 3.
 - O концерте в честь 40-летнего юбилея «Под созвездием муз».
- 1691. **Ятель, Ю.** Петь как дышать : [беседа с учащейся хор. отд-ния Школы искусств № 1 Юлией Ятель / беседу вела Галина Фирсова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009.

- 6 марта (№ 16). С. 7 : фот.
- 1692. **Майковская, Т.** Других посмотрели, себя показали / Тамара Майковская // Вечерний Усть-Илим. 2008. 16 дек. С. 2.

Об участии и победе (диплом III степени) учащихся Школы искусств N_2 l в областном фестивале танцевального искусства в г. Братске.

1693. **Александрова, В.** Ревербератор – для будущих звезд эстрады / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 31 авг. (№ 67–68). – С. 2 : фот.

О приобретении профессиональной музыкальной аппаратуры для класса эстрадного вокала при поддержке благотворительного фонда "Илим Палп Гарант".

1694. **Белова, Т.** Электорат воспитываем с детства / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 16 окт. (№ 121). – С. 1 : фот.

Итоги конкурса детского рисунка, посвященного выборам, в детской художественной школе \mathbb{N} 1.

1695. **Нифанова, Н.** В зале нет свободных мест / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 28 марта (№ 34–35). – С. 4 : фот.

О театральном отделении.

1696. **Тяжелкова, М.** Театралы отличились на фестивалях / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 17 мая (№ 56–57). — С. 2 : фот.

Творческие достижения учеников Школы искусств № 1 на VIII Международном музыкальном фестивалеконкурсе "Надежда — 2007" (г. Красноярск).

1697. **Жарикова, Е.** Воспитанники школы искусств № 1 успешно выступили в Ангарске и Москве / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 23 нояб. (№ 137–138). — С. 2.

Итоги фестиваля "Байкальская сюита".

1698. **Рютина, М.** "Чарующий Египет" заворожил и восхитил / М. Рютина // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 27 апр. (№ 48–49). – С. 2 : фот.

Заметки с премьеры одноименного шоу-балета.

1699. **Сенцова, А.** Школа искусств всегда будет жить в моем сердце / Анастасия Сенцова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 21 марта (№ 32). – С. 2 : фот.

Рассказ выпускницы хореографического отделения о школе искусств.

1700. **Чичигина, Г.** Юная художница победила на областном конкурсе / Г. Чичигина // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 31 янв. (№ 11). – С. 2 : фот.

O первом месте Зины Родиной учащейся художественной школы № 1 в смотре-конкурсе детского рисунка "Я б в спасатели пошел".

Школа искусств № 2

См. также №№ 2123,2132,2378,2394,3250

1701. **Белова, Т.** Фестиваль "Надежда" собирает таланты / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 23 марта. – С. 4: фот.

В картинной галерее "Бурундучок" Школы искусств № 2 подводились итоги конкурса декоративно-прикладного творчества в рамках фестиваля "Надежда".

- 1702. **Беловодова, Т.** Призвание / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 30 сент. С. 3 : фот.
 - О педагогической деятельности баяниста, композитора, аранжировщика, концертмейстера, руководителя ансамбля народных инструментов Школы искусств №2, педагогического ансамбля, оркестра баянистов Евгения Сотникова.
- 1703. **Жгунцова,** Л. Нужно много работать, чтобы не "зазвездиться" / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 26 нояб. С. 7: фот.

Рассказ об аккордеонистах Валерии Мормышевой и братьях-близнецах Илье и Валерии Канашиных.

1704. **Труфанова, Е.** Международный конкурс покорён / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 18 нояб. — С. 2: фот.

Об участии танцевального ансамбля "Аллегро" Школы искусств № 2 под руководством Елены Третьяковой и вокалиста Андрея Иванова с преподавателем Галиной Антиповой в международном конкурсе "Балтийское созвездие", который проходил в Калачинске.

1705. **Лементуева, Е.** Дай Бог вам силы и вдохновения творить святое дело : [30-летний юбилей худож. отд-ния Школы искусств № 2 в Картинной галерее] / Е.

- Лементуева // Мой город. 2009. 16 дек. С. 4 : фот.
- 1706. **Макарова**, Л. Русскому баяну 100 лет! / Л. Макарова // Усть-Илимская правда. 2009. 16 февр. (№ 12). С. 2.
 - O концерте учащихся Школы искусств № 2, посвяшенном 100-летию баяна.
- 1707. **Нифанова, Н.** Всё еще впереди : [худож. отд-нию Школы искусств № 2-30 лет] / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. -2009.-9 дек. -C.6: фот.
- 1708. **Прокопьева, Е.** Вписаны новые имена / Е. Прокопьева // Усть-Илимская правда. 2009. 19 янв. С. 2.
 - Об участии учащихся Школы искусств № 2 в международном конкурсе "Новые имена" в Москве.
- 1709. **Труфанова, Е.** Из этой школы не хочется уходить / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 4 июня. С. 3 : фот.
 - Об отделении народного декоративно-прикладного искусства.
- 1710. **Белова, Т.** Оказались на высоте / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 26 февр. (№ 15). С. 1 : фот.
 - Заметки с выставки работ учащихся и преподавателей художественного отделения и отделения народных ремесел Школы искусств $N \ge 2$ в областном Центре народного творчества.
- 1711. **Журавлева, Н.** Успехи земляков / Н. Журавлева // Усть-Илимская правда. 2008. 14 апр. (№ 41). С. 1.
 - Результаты участия пианистов Школы искусств № 2 в профессиональном конкурсе в рамках Международного молодежного фестиваля "Классик шоу".
- 1712. **Кузовкова, Е.** "И волшебство, и вдохновенье" / Е. Кузовкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 17 апр. (№ 30). С. 1.
 - Результаты участия ансамблей и солистов Школы искусств № 2 в региональном фестивале скрипичной музыки.
- 1713. **Макарова**, Л. Триумф Усть-Илимских музыкантов / Людмила Макарова // Усть-Илимская правда. 2008. 27 марта (№ 33–34). С. 4; Вечерний Усть-Илим. 2008. 25 марта (№ 23). С. 2.

Итоги участия учащихся Школы в VIII региональном

- конкурсе исполнителей на народных инструментах (11–14 марта, г. Братск).
- 1714. **Нифанова, Н.** Покорили иркутского зрителя / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 28 февр. (№ 21–22). С. 2 : фот.
 - Об участия учащихся отделения народных ремесел в областной выставке.
- 1715. **Чиркина, Г.** За роялем вдвоем / Галина Чиркина // Вечерний Усть-Илим. 2008. 10 июня (№ 45). С. 3; Усть-Илимская правда. 2008. 9 июня (№ 63). С. 2 : фот.

Результаты участия учащихся Андрея Сухова, Светланы Буруновой, Евгения Костина в региональных конкурсах пианистов.

1716. **Белова, Т.** Юное дарование Приангарья / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 1 февр. (№ 12–13). – С. 2 : фот.

Результаты участия аккордеонистки Леры Мормышевой в IX Международном фестивале-конкурсе аккордеонистов, баянистов и гармонистов имени И. И. Маланина.

1717. **Беловодова, Т.** К ремеслам тянутся и стар, и мал / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 22 нояб. (№ 136–137). – С. 1 : фот.

К 15-летию отделения народных ремесел.

1718. **Беловодова, Т.** Оркестру присвоили звание "Образцовый художественный коллектив" / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 30 янв. (№ 11). – С. 3.

Оценка деятельности коллектива оркестра русских народных инструментов.

1719. **Вагина, М.** Дарованиям – заслуженное признание / М. Вагина // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 20 февр. (№ 20). – С. 3.

Оценка талантов молодых исполнителей Школы на Открытом региональном конкурсе молодых исполнителей на струнно-щипковых инструментах.

1720. **Косырева,** Л. Юные дарования не подкачали / Людмила Косырева // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 16 марта (№ 30–31). – С. 2.

- Итоги регионального конкурса юных исполнителей на народных инструментах (12 марта, г. Усть-Илимск). Успехи учащихся Школы искусств N_2 2.
- 1721. **Русина, В.** "Байкальская сюита" / В. Русина // Вечерний Усть-Илим. 2006. 21 нояб. (№136). С. 3.
 - Участие учащихся Школы в фестивале-конкурсе профессионального хореографического творчества (3–5 ноября, г. Ангарск).
- 1722. **Труфанова, Е.** Карьера учеников радость учителя / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 6 июля (№77—78). С. 3: фот.
 - О педагоге по вокалу Людмиле Николаевне Марковой и её ученике Никите Панасенко.
 - К 30-летию музыкального отделения Школы искусств № 2:
- 1723. Галиулина, В. Воспитание чувств, воспитание личности / Виктория Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 27 апр. (№ 31–32). С. 2 : фот.
- 1724. **Константинова, С.** Главная задача воспитать культурного, образованного человека / С. Константинова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 24 апр. (№ 47). С. 3: фот.

Ансамбль скрипачей «Мюзет» под руководством Елены Абашиной

- 1725. **Тяжелкова, М.** Из Африки с дипломами и медалями / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 9 сент. С. 2 : фот.
 - Об участии «Мюзет» в международном фестивале "Русское чудо" в Тунисе.
- 1726. **Тяжелкова, М.** Классика и современность / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2010.-8 апр. -C.2: фот.
 - О первом концерте юных скрипачей и Усть-Илимского камерного оркестра "Времена года".
- 1727. **Тяжелкова, М.** Ансамбль скрипачей "Музет" дал первый концерт. Публика в восторге / М. Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 26 марта (№ 24). С. 2: фот.
- 1728. Тяжелкова, М. Ребенок это грядущее. Сибирские

- звездочки поедут в Вену / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 29 мая (№ 42). С. 1 : фот.
- 1729. **Березуцкая, Т.** К вершинам музыкального олимпа / Т. Березуцкая // Усть-Илимская правда. 2006. 2 июня (№ 62). С. 4.

К 5-летнему юбилею скрипичного ансамбля.

- О получении мирового признания на III Международном фестивале "Созвездие Вена музыка, гармония, искусство":
- 1730. **Тяжелкова, М.** Она держала скрипку Паганини / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 9 июля. С. 3 : фот.
 - О преподавателе Елене Абашиной, о её поездке с учениками в Вену на III Международный фестиваль "Созвездие Вена музыка, гармония, искусство" в составе Иркутского детского оркестра.
- 1731. **Нифанова, Н.** Гран-при в Австрии / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84—85). С. 2 : фот. цв.
- 1732. **Тяжелкова, М.** В Австрии усть-илимцы получили мировое признание / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. -2008. -24 июля (№ 58). -C. 2: фот.
 - О деятельности преподавателя и композитора Александра Квача:
- 1733. **Вахтина, А.** Педагогическая импровизация / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 2 нояб. (№ 44). С. 1 : фот.

Присвоение призового места на Всероссийском конкурсе авторской программе преподавателя по классу фортепиано "Музицирование. Основы импровизации".

1734. **Квач, А.** "...Если песня грустная — всплакнуть, если веселая — захлебнуться в радости : [интервью комп. и педагога Александра Квача / записала Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2006. — 10 февр. (№ 10). — С. 6 : фот.

Об успехах балалаечника Вадима Аксаментова:

1735. **Макарова**, Л. Сибирский балалаечник показал класс / Л. Макарова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 6 мая. – С. 4.

- Об успешном участии в IV Международном конкурсе балалаечников и ансамблей русских народных инструментов им. М. Ф. Рожкова (г. Нижний Новгород).
- 1736. **Николаева, Е.** Имена, которые славят город / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 8 июля (№ 53). С. 1 : фот.
 - О предстоящей поездке Вадима Аксаментова в летнюю творческую школу г. Суздаль.
- 1737. **Беловодова, Т.** Вадим Аксаментов надежда Сибири / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2007. –13 дек. (№ 145–146). С. 1 : фот.
- 1738. **Вагина, М.** И вновь победа юных усть-илимцев / Марина Вагина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 16 февр. (№ 12). С. 6; Усть-Илимская правда. 2007. 14 февр. (№ 17-18). С. 3.

О реализации программы "Одаренные дети" в Школе искусств № 2 и получении первой премии в открытом региональном конкурсе молодых исполнителей на струнно-щипковых инструментах Вадима Аксаментова (4—7 февраля, г. Иркутск).

Районная школа искусств

См. также № 1830

- 1739. **Акимова, И.** Так рождаются новые звезды / И. Акимова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 3 февр. С. 2.
 - Об участии учащейся Жени Рудневой в IV Всероссийском конкурсе "Золотой камертон" (г. Череповеи).
- 1740. **Ермолаева, А.** Юные художники района создали творческую школу / А. Ермолаева // Вечерний Усть-Илим. -2008.-21 окт. -C.1: фот.
 - Об открытии районной школой искусств первой творческой школы для учащихся художественного отделения.
- 1741. **Беловодова, Т.** Районные вокалисты получили диплом / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 10 апр. (\mathbb{N} 41). С. 2.
 - Об участии воспитанников в областном конкурсе исполнителей эстрадной песни "Золотой микрофон 2007".

31.7. Детский оздоровительный отдых. Площадки

- 1742. **Булавин, Р.** Кто поможет "Лосенку"? / Руслан Булавин // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 26 февр. С. 3 : фот.
 - О причинах плачевного состояния детского оздоровительного лагеря ""Лосёнок".
- 1743. **Парфений, Т.** Красный стой! Зеленый иди! / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 2 июля. С. 7 : фот.

Конкурс «Праздник колеса» по правилам дорожного движения для детей, отдыхающих в летних лагерях.

- 1744. **Белова, Т.** Такой неповторимый "Олимпиец"! / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 29 июля (№ 59). С. 3.
 - О летнем спортивном лагере для детей, организованном в спорткомплексе "Олимпиец".

31.8. Специальные коррекционные школы

- 1745. **Иванишина, Н.** Путь к успеху / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2008. – 11 февр. (№ 14). – С. 1 : фот.
 - Юбилейный портрет директора Усть-Илимской специальной коррекционной школы Галины Федоровны Акимкиной.
- 1746. **Шофрон, М.** Ненужные дети / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 15 февр. (№14). С. 3 : фот.

Победное участие Усть-Илимской специальной (коррекционной) школы в конкурсе "Лучшее учреждение образования Иркутской области" в номинации "Лучшее специальное учреждение с программой "Школа педагогической поддержки".

- 1747. **Процман, О.** В гостях у пожарных / О. Процман // Усть-Илимская правда. -2007. -6 июля (№ 76). С. 2.
 - Об организации экскурсий для детей из специальной (коррекционной) школы в пожарные части города.
- 1748. **Ларионова, С.** Удивительная школа / С. Ларионова // Усть-Илимская правда. 2006. 9 июня (№ 65). С. 2 : фот.
 - О специколе для детей с различными заболеваниями

31.9. Профессионально-техническое образование

См. также № 2266

Профессиональное училище № 42

См. также №№ 1633,3176

- 1749. **Лучко, Т.** Дом для молодежи на улице Молодежной: [интервью директора ПУ № 42 Татьяны Терентьевны Лучко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 21 мая. С. 5 : фот.
- 1750. Свою модель демократии представило ПУ 42 коллегам из области // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 17 дек. С. 4: фот.
 - Об областном семинаре, организованном профессиональным училищем № 42 для заместителей директоров по учебно-воспитательной работе "Формирование демократической культуры учащихся в условиях профессионального училища".
- 1751. **Фестиваль профессий в ПУ– 42** // Мой город. 2009. 30 дек. С. 12 : фот.

Традиционный фестиваль профессий открыла группа "Автомехаников", в ходе которого учащиеся показывали теоретические знания и профессиональные навыки.

- 1752. **Корикова, Т.** Дом, где передают секреты мастерства / Т. Корикова // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 3 : фот.
 - В статье, посвященной 30-летнему юбилею $\Pi V 42$, освещена история создания, реорганизации училища, а также работа коллектива в настоящее время.
- 1753. **Голоутдинова, Н. Ф.** Мы партнеры! / Н. Ф. Голоутдинова // Усть-Илимская правда. 2007. 24 янв. (№ 8–9). С. 14 : фот.
 - O подготовке токарей в Π У № 42 по заявке Механического завода.
- 1754. **Лучко, Т.** Стартовая площадка для жизни : [беседа с директором ПУ № 42 Татьяной Лучко / беседу вела Ольга Стравинская] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 7 июля (№ 52). С. 2 : фот.

Профессиональное училище № 66

1755. **Бахман, Н.** Самые вкусные блюда приготовили усть-илимцы / Наталья Бахман // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 9 дек. — С. 2 : фот.

Победа учащихся в региональном конкурсе профессионального мастерства "Повар–Юниор 2010" в г. Братске.

1756. **Иванишина, Н.** Нет выше званья, чем рабочий / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 29 сент. – С. 7 : фот.

О коллективе Профессионального училища № 66.

- 1757. **Парфений, Т.** Самый лучший по профессии / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 9 апр. С. 4 : фот.
 - О декаде профессионального мастерства по профессии "Машинист лесозаготовительных и трелевочных машин".
- 1758. **Туранчиева, Т. А.** Наши мастера нужны городу: [беседа с директором ПУ № 66 Татьяной Алексеевной Туранчиевой и зам. по производств. обучению Ириной Вячеславовной Букиной / беседовала Марина Тяжелкова] // Вечерний Усть-Илим. 2010. 15 июля. С. 4: фот.
- 1759. **Тяжелкова, М.** Квартиры ветеранов отремонтируют / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 15 апр. С. $3: \phi$ от.

Учащиеся ПУ № 66 три года в рамках проекта "Сердце отдаем людям" ремонтируют квартиры инвалидов и ветеранов.

- 1760. **Лементуева, Л.** Стратегический курс жизнь! / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 29 мая. С. 4: фот.
 - О расширении возможностей на рынке образовательных услуг. Стратегическим направлением выбрано подготовка машинистов ЛЗТ для Омской, Новосибирской, Томской, Кемеровской, Иркутской области.
- 1761. **Бондарь, Н.** Призвание педагог / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 4 окт. (№ 40). С. 1–2 : фот.

О директоре Татьяне Алексеевне Туранчиевой.

- 1762. **Лементуева, Л.** Семь аргументов "за" ПУ– 66 / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 1 июня (№ 42). С. 3 : фот.
- 1763. **ПУ 66. Нам 15** лет! // Усть-Илимская правда. 2007. 29 окт. (№ 124). С. 4 : фот. цв.; Вечерний Усть-Илим. 2007. 23 окт. (№ 124). С. 1–4 (вкл. л.) : фот. Публикации посвящены 15-летию ПУ № 66.
- 1764. **Сергеева, С.** За качество обучения / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2007. 30 марта (№ 36). С. 2 : фот.
 - Заметки с областного семинара на базе ПУ № 66 на тему: "Совершенствование работы методической службы по обеспечению управления качеством профессионального образования".
- 1765. **Цветкова, В.** Достижения ПУ 66 оценила область / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 3 апр. (\mathbb{N}_2 38). С. 1 : фот.
 - О прошедшем в училище областном семинаре по качеству образования.
- 1766. **Булаева, Т. И.** Дело, которому служим / Татьяна Ивановна Булаева // Кстати, в Усть-Илимске. -2006.-5 окт. (№ 40). С. 4.
 - О заместителе директора по учебно-методической работе Лидии Ильиничне Высочиной.
- 1767. **Лементуева, Л.** В машинисты я пойду пусть меня научат / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 23 июня (\mathbb{N} 48). С. 1 : фот.
 - О профессиях, которые можно получить в ПУ№ 66.
- 1768. **Лементуева**, **Л.** В ПУ 6 руководит детский парламент / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 10 нояб. (№ 87–88). С. 2 : фот. О самоуправлении в Профессиональном училище № 66.

Усть-Илимский технологический колледж

- 1769. **Тяжелкова, М.** Красный диплом невесте / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 2 июля. С. 1 : фот.
 - О студентке Усть-Илимского технологического колледжа Ольге Янюк, в жизни которой в один день произошли два важных события свадьба и получение

диплома.

- 1770. **Федоренко,** Л. "До" и "после" диплома муниципального колледжа : [выпуск 2008 года Усть-Илимского технологического колледжа] / Лариса Федоренко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 7 нояб. С. 2.
- 1771. **Цветкова, В.** Учиться никогда не поздно / В. Цветкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 13 нояб. С. 4. *О выпуске студентов-заочников в колледже*.
- 1772. **Шофрон, М.** Как выбрать востребованную в городе профессию? / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 25 апр. (№ 34). С. 3: фот. День открытых дверей.
- 1773. Жгунцова, Л. Первые выпускники муниципального колледжа / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 28 февр. (№ 15). С. 3 : фот.

Об обучении работников УИ ЛПК в технологическом колледже.

- 1774. Округина, Ю. Первый выпуск муниципального колледжа / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 26 янв. (№ 6). С. 7 : фот.
- 1775. Сергеева, Т. Успехи выпускников-документоведов / Татьяна Сергеева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 7 июля (№ 52). С. 3 : фот.

Итоговые испытания выпускников колледжа.

1776. **Цветкова, В.** Колледж – словно дом родной / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 31 авг. (№ 101–102). – С. 2: фот.

Усть-Илимскому муниципальному колледжу – 2 года.

31.10. Высшее образование

См. также № 2369

1777. **Жгунцова,** Л. В полку "бюджетников" прибыло... / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 3 сент. – С. 2 : фот.

Итоги зачисления студентов в филиалы вузов в г. Усть-Илимске на дневную форму обучения в 2010 году.

1778. **Костицына,** Д. Проблема выбора / Дарья Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 30 июля. – С. 7: фот.

Задумываются ли студенты о том, куда пойдут работать после получения высшего образования? На этот вопрос ответили студенты, обучающиеся за пределами города.

1779. **Нифанова, Н.** Главный критерий — качество и доступность образования / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. — 2010. — 11 авг. — С. 2.

Встреча и. о. министра экономического развития, труда, науки и высшей школы Д. А. Ялова с представителями высших и средних учебных заведений г. Усть-Илимска.

1780. **Парфений, Т.** Навстречу празднику / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 31 дек. – С. 7 : фот.

О том, как студенты Усть-Илимских филиалов вузов устраивают предновогодние торжества.

- 1781. **Профессиональных бухгалтеров и налоговых консультантов будут готовить в Усть-Илимске** // Усть-Илимская правда. 2008. 13 нояб. С. 2.
 - Об открытии Сибирского института Государственной Академии профессиональной переподготовки и повышения квалификации руководящих работников и специалистов инвестиционной сферы (Сиб ГАСИС).
- 1782. Округина, Ю. Усть-Илимские студентки стали лауреатами областного конкурса / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 28 дек. (№ 102). С. 7.

Итоги областного конкурса "Лучший предприниматель года" среди студентов вузов Иркутской области на лучший предпринимательский проект.

1783. **Волосова, Е.** "Мы это делали для студентов" : [беседа с чл. о-ва "Центр независимых социальных исследований" (г. Иркутск) Евгенией Волосовой / беседу вела Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 27 окт. (№ 83–84). – С. 7 : фот.

Уникальность исследований по изучению студентами филиала ИГПУ проблем вузов г. Усть-Илимска, отраженных в сборнике "Высшее образование в молодом

- городе. Ситуация в Усть-Илимске".
- 1784. **Тяжелкова, М.** Ярмарка вузов [в г. Усть-Илимске] / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 28 марта (N2 35). С. 1.

Конкурс «Студент года»

См. также № 1815

- 1785. **Наши студенты конкурентоспособны** // Усть-Илимская правда. – 2010. – 15 дек. – С. 2.
 - Об итогах седьмого городского смотр-конкурса "Студент года 2010", организованного Отделом по делам молодежи администрации города.
- 1786. **Нифанова, Н.** Хочу вернуть величие России / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 22 нояб. (№ 134–135). С. 4: фот.
 - Итоги конкурса "Студент года—2006", победитель Николай Антонов (СибАГС).
- 1787. Округина, Ю. "Студент года 2006": победитель назван! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 24 нояб. (№ 92). С. 7: фот.

Байкальский государственный университет экономики и права (филиал в г. Усть-Илимске)

- 1788. **Афанасов, О.** Сотрудничество во имя добра / О. Афанасов // Вечерний Усть-Илим. 2010. 8 июля. С. 2. *О студенческой правовой клинике, созданной при*
 - О студенческой правовой клинике, созданной при кафедре права.
- 1789. **Парфений, Т.** Как выпускнику вуза найти работу? / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 26 марта. С. 7: фот.
 - О круглом столе на тему «Создание партнерского сообщества университета, представителей бизнеса, государственных и муниципальных структур».
- 1790. **Парфений, Т.** Мистер БГУЭП 2010 / Т. Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 26 февр. С. 7. Праздничное мероприятие "Мистер БГУЭП–2010". Победителем стал Игорь Щепетов.
- 1791. Тяжелкова, М. Встретились с молодежью / Марина

Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 9 марта. — С. 2.

Встреча Сергея Курилова (председателя комитета по бюджету, ценообразованию, финансово-экономическому и налоговому законодательству Законодательного собрания Иркутской области) со студентами и преподавателями филиала БГУЭП в г. Усть-Илимске.

- 1792. **Филиал БГУЭП в Усть-Илимске** // Байкальский государственный университет экономики и права : 80 лет на благо России / сост. : Н. В. Деренко, Л. В. Гуляева. Иркутск : [б. и.], 2010. С. 74–77 : фот. цв.
- 1793. Время становиться профессионалом // Вечерний Усть-Илим. -2009.-9 апр. -C. 10.

Об образовательных услугах филиала.

Братский государственный университет (филиал в г. Усть-Илимске)

- 1794. **Александров,** Д. Братский госуниверситет выбирают рационалисты / Д. Александров // Усть-Илимская правда. 2010. 7 апр. С. 8 : фот. цв.
 - Об Усть-Илимском филиале Братского государственного университета.

Восточно-Сибирская государственная академия образования (филиал в г. Усть-Илимске)

См. также №№ 893,1115,1783,3204

- 1795. **Волосов, Е.** Качественное образование успешная карьера / Евгений Николаевич Волосов // Вечерний Усть-Илим. 2010. 8 июля. С. 8 : фот. *О работе филиала.*
- 1796. **Волосов, Е.** "Я счастлив, что всю жизнь работаю в педагогическом вузе": [беседа с Евгением Волосовым / записала Татьяна Парфений] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 19 февр. С. 4: фот.
- 1797. **Парфений, Т**. Руками воплощать фантазию в реальность / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 25 июня. С. 7: фот.
 - О защите дипломных работ выпускниками художественно-графического факультета филиала.
- 1798. Волосов, Е. В новые времена с новым названием! /

- Евгений Волосов // Вечерний Усть-Илим. 2009. 1 окт. С. $4: \phi$ от.
- Беседа с директором Усть-Илимского филиала Восточно-Сибирской государственной академии образования Е. Н. Волосовым о причинах смены названия университета.
- 1799. **Волосов, Е.** "О переезде в Усть-Илимск не жалеем": [интервью директора ф-ла ИГПУ, доц., канд. наук Евгения Николаевича Волосова / записала Елена Труфанова] // Вечерний Усть-Илим. 2009. 16 апр. С. 4: фот.
- 1800. **Волосов, Е.** Система высшего образования стала другой...: [интервью директора филиала ИГПУ в Усть-Илимске Евгения Николаевича Волосова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 27 марта (№ 22). С. 7: фот.
- 1801. **Жарикова, Е.** Защита получилась отличной / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 23 июня (№ 49). С. 2 : фот.
 - О высоких оценках выпускников художественнографического факультета филиала ИГПУ в Усть-Илимске.
- 1802. **Жарикова, Е**. Художники вспоминали, смеялись и признавались в любви / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 14 апр. С. 2.
 - О выставке в Картинной галерее, посвященной 15летнему юбилею художественно-графического факультета.
- 1803. **Орехова, К.** Культурная прививка для молодых художников : [студенты худграфа провели пленэр в г. Санкт-Петербурге] / Ксения Орехова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 6 окт. С. 3–4 : фот.
- 1804. **Ицкович, Б.** Пятнадцать плюс десять: физфак ИГПУ отмечает два юбилея / Борис Ицкович // Вечерний Усть-Илим. -2008. -17 июня (№ 47). -C. 3: фот.
- 1805. Округина, Ю. В мастерстве и находчивости состязались будущие педагоги / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 9 мая (№ 37–38). С. 7 : фот.
 - Итоги конкурса филиала ИГПУ "Педагогическое мастерство".
- 1806. Округина, Ю. На практику в Германию?! Это

реально! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 29 авг. (№ 70). – С. 7 : фот.

Посещение Германии студентами, обучающимися по специальности "иностранный язык" в Усть-Илимском филиале ИГПУ в рамках программы Cultural Care Au Pair.

- 1807. **Спасибо, что Вы есть** // Усть-Илимская правда. 2008. 20 нояб. С. 10.
 - О заслуженном педагоге и спортсмене Борисе Семеновиче Ицковиче, первом декане факультета физической культуры филиала ИГПУ в г. Усть-Илимске.
- 1808. **Округина, Ю.** Студенты открыли Америку / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 30 марта (№ 23–24). С. 7 : фот.

Посещение США студентами, обучающимися по специальности "иностранный язык" в Усть-Илимском филиале ИГПУ в рамках программы Cultural Care Au Pair.

1809. **Тяжелкова, М.** Студентом года стал Сергей Марков / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 20 нояб. (№ 135). – С. 1: фот.

Итоги конкурса "Студент года — 2007". Победитель — студент ИГПУ Сергей Марков.

- 1810. **Антонова, Л.** Филиал ИГПУ: температура кипения / Л. Антонова // Усть-Илимская правда. 2006. 25 янв. (№ 8–9). С. 13.
 - О студенческих объединениях филиала ИГПУ в г. Усть-Илимске.
- 1811. **Жарикова, Е.** Без вдохновения нет художника / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 нояб. (№ 130). С. 1 : рис.

Вести с выставки пленэрных работ студентов худграфа Усть-Илимского филиала ИГПУ.

1812. **Рыхва, Е.** Система 4 + 2 / Евгения Рыхва // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 16 марта (№ 11). – С. 2.

О переходе на многоуровневую систему образования (бакалавр – магистр) в Усть-Илимском филиале ИГПУ.

Сибирская академия государственных служащих (филиал в Усть-Илимске)

См. также № 1068

1813. Жгунцова, Л. Студенческие династии – хорошая

традиция филиала СибАГС в Усть-Илимске / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2010. — 26 февр. —С. 4: фот.

Студенты СибАГС и их родители рассказывают о том, почему они сделали выбор в пользу филиала.

1814. **Парфений, Т.** Лучшая студенческая пара / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 26 февр. – С. 7.

Самой лучшей парой на День Всех влюбленных в СибАГС стали Виктория Корховая и Александр Решетников

1815. **Коморникова, А.** Николай Антонов завоевал премию мэра / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 23 нояб. (№ 137–138). – С. 1 : фот.

Итоги конкурса "Студент года — 2006". Победитель — студент филиала Сибирской академии государственной службы при президенте РФ Николай Антонов.

Сибирский федеральный университет (филиал в г. Усть-Илимске)

См. также №№ 1113,3266

1816. **Коморникова, А.** Лучшего студента года определило Интернет-голосование / А. Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 16 дек. – С. 2 : фот.

"Студентом года" выбран Михаил Курило из СФУ.

1817. **Удоденко, Ю.** Приговор не окончательный, обжалованию подлежит... / Ю. Удоденко // Усть-Илимская правда. – 2010. – 3 марта. – С. 4.

О ситуации вокруг филиала СФУ в г. Усть-Илимске, которая может привести к полной ликвидации вуза в городе.

1818. **Яковлева, И.** Есть ли у человека читающего будущее? / И. Яковлева, А. Арутюнян // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 16 марта. – С. 2.

Итоги социологического исследования "Чтение в нашем городе", проведенного кафедрой социогуманитарных дисциплин филиала.

1819. **Лементуева, Л.** Образование студента – дело семейное / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2009. – 29 мая. – С. 4 : фот.

Об образовательных услугах филиала.

1820. **Чечелева, Е.** Студент года / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. – 2009. – 8 апр. (№ 15). – С. 1–2 : фот.

«Студент года – 2008» – Михаил Молчанов, обучающийся на гуманитарно-экономическом факультете филиала.

1821. **Округина, Ю.** Сибирский федеральный университет теперь есть в Усть-Илимске / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 9 февр. (№ 10). – С. 1, 4: фот.

Реорганизация филиала КГТУ путем его преобразования в филиал Сибирского федерального университета в городе Усть-Илимске.

1822. **Нифанова, Н.** КГТУ: небольшая история о серьезных достижениях / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2006. – 27 сент. (№ 111–112). – С. 3: фот.

История Усть-Илимского филиала Красноярского государственного технологического университета.

32. Семейное воспитание

1823. **Коморникова, А.** Лучшие семьи города и района / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 2 лек. — С. 2.

Имена победителей областного конкурса "Мой мир – моя семья".

1824. **Либгард, Е.** Сказка о трёх братьях, или можно летом я буду называть Вас мамой?" / Е. Либгард // Усть-Илимская правда. – 2010. – 12 мая. – С. 4: фот.

Об усыновлении братьев Максима, Виталия и Кости семьей Ирины Васильевны и Святослава Романовича Усольиевых.

- 1825. **Парфений, Т.** Праздник семьи, любви и верности / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 16 июля. С. 1: фот.
 - О праздничной встрече в клубе "Моя семья" в Краеведческом музее.
- 1826. **Сергеева, С.** Любовь и нежность пронесли сквозь годы / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 25 февр. С. 12: фот.

Молодогвардейцы поздравили семью Василия

- Ивановича и Александры Игнатьевны Светлаковых, отмечающих в 2010 году 70-летний юбилей свадьбы, с Днём всех влюбленных.
- 1827. **Тяжелкова, М.** В семье Татаринцевых всегда тепло / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 25 нояб. С. 3: фот.

О молодой семье Татаринцевых Михаила и Надежды.

1828. **Нифанова, Н.** Богаты детьми / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. -2009.-21 окт. - С. 4.

О многодетной семье Черныговых.

1829. **Нифанова, Н.** Как прошёл Год семьи / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2009. – 1 янв. – С. 2.

Круглый стол, посвященный семейной политике и результатам проведения в Усть-Илимске Года семьи.

- 1830. **Труфанова, Е.** Семья: равные части одного целого / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 27 марта (№ 24). С. 3: фот.
 - О семье преподавателя вокально-хорового отделения районной школы искусств Оксаны Примаченко.
- 1831. **Бондарь, Н.** Счастливые люди / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 5 июля (№ 27). С. 1–2 : фот.

О семье инвалидов Владимира и Светланы Халецких.

1832. **Жарикова, Е.** Семь "я" — это ровно столько, сколько нужно / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 20 июня (№ 70). — С. 2 : фот.

Итоги конкурса "Лучшая семья — 2006". Победила семья Юрия и Ирины Часас.

1833. **Нифанова, Н.** Рецепт счастья от Васильевых / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2006. – 17 мая (№54–55). – С. 3 : фот.

Семейный портрет молодой семьи Светланы Ивановны и Петра Валерьевича Васильевых.

1834. **Нифанова, Н.** Сказки, которые случаются в жизни / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. — 2006. — 1 марта (№ 22-23). — С. 3.

Истории усыновления детей.

Фестиваль «Её величество семья!»

1835. Большакова, А. "Её величество семья"! / А.

Большакова // Усть-Илимская правда. — 2010.-18 авг. — С. $12: \phi$ от.

О фестивале «Её величество Семья», организованном координационным советом "Марафона здоровья", городской Думой, политсоветом местного отделения "Единая Россия", Усть-Илимским отделением ВСМС.

1836. **Чечелева**, **Е.** Костер на берегу / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. – 2009. – 19 авг. – С. 2.

Отзывы участников о фестивале "Её величество семья", проводимом в Усть-Илимске 3-й год подряд с целью обмена опытом семейных взаимоотношений.

Конкурс «Почетная семья г. Усть-Илимска»

1837. **Беловодова, Т.** Крыловы – почётная семья / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 10 июня. – С. 3 : фот.

Об итогах конкурса "Почетная семья г. Усть-Илимска – 2010".

- 1838. **Нифанова, Н.** Интересные, творческие, дружные... / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 26 мая. С. 2, 10 : фот.
 - О семьях города, которые примут участие в традиционном празднике "Почетная семья 2010".
- 1839. **Нифанова, Н.** Проигравших не было / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 9 июня. С. 3 : фот.
 - Об участниках и итогах конкурса "Почётная семья 2010". Лучшей признана семья Максима Анатольевича и Натальи Григорьевны Крыловых.
- 1840. **Труфанова, Е.** Семье почёт и уважение / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 9 июня (№ 45). С. 1 : фот.
 - O ежегодном конкурсе "Почётная семья Усть-Илимска".
- 1841. **Тяжелкова, М.** Дом, где солнечно и уютно / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 14 мая (№ 38). С. 1 : фот.

О семье Каримовых – дипломанте городского конкурса "Почётная семья г. Усть-Илимска – 2008".

33. Физкультура и спорт

См. также № 1116

- 1842. **Артемьева, И.** Любовь к спорту это наследственное / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 12 марта. С. 6 : фот.
 - О любви к спорту в семьях Заречнева Александра и Савчук Дмитрия и Константина.
- 1843. **Артемьева, И.** Массовый спорт: две стороны одной медали / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 5 нояб. С. 6 : фот.
 - О самых массовых спортивных мероприятиях: Севериаде среди учащихся общеобразовательных учреждений и Спартакиаде между коллективами предприятий и учащейся молодежи.
- 1844. **Иванисов, А.** Усть-Илимск останется спортивным городом: [интервью начальника Упр. физкультуры, спорта и туризма администрации г. Усть-Илимска А. П. Иванисова / записал Г. Илиров] // Усть-Илимская правда. -2010.-10 февр. (№ 6). -C.10.
- 1845. **Кананчук, В.** "Есть желание изменить всё в лучшую сторону" : [интервью начальника Упр. физ. культуры, спорта и туризма Валерия Евгеньевича Кананчука / подгот. Ирина Артемьева] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 21 мая. С. 6 : фот.
- 1846. **Кананчук, В.** Перемены к лучшему: [беседа с начальником Упр. по спорту и туризму администрации г. Усть-Илимска Валерием Евгеньевичем Кананчуком / беседовала Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2010. 21 июля. С. 3: фот.
- 1847. **Сергеева, С.** Как всегда на высоте / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 9 июня. С. 3 : фот.
 - О спортивных достижениях коллектива Усть-Илимской ТЭЦ.
- 1848. **Степанова, Н.** Министр "разморозил" проект ремонта "Олимпийца" / Н. Степанова // Усть-Илимская правда. 2010. 25 февр. С. 2 : фот.
 - О пребывании в составе рабочей группы министров Иркутской области во главе с Ю. Параничевым министра физической культуры, спорта и молодежной политики Константина Волкова. Встреча министра со спортивным активом города.

1849. **Артемьева, И.** На что живем? / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 30 мая (№ 44). – С. 6.

О материально-технической базе развития спорта в городе.

1850. **Коморникова, А**. На спортивном небосводе звезд не счесть / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 25 дек. — С. 3.

Об успехах устылимских спортсменов в юбилейный для города год (35 лет).

Спортивные соревнования

См. также № 757

1851. Илимпийские рекорды // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 9 июля. – С. 3 : фот.

Итоги "Илимпиады – 2010".

1852. **Как всегда на высоте** // Усть-Илимская правда. — 2010. — 1 сент. — С. 3 : фот.

Об итогах прошедшей в г. Братске традиционной летней спартакиады. Усть-Илимск представляли спортивные коллективы ГЭС и ТЭЦ.

Военно-спортивное многоборье

1853. **Лобанчикова, Е.** "Зарница" — для настоящих патриотов и защитников / Елена Лобанчикова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. - 8 июня. — $C.3: \phi$ от.

Об организованной совместно с сотрудниками милиции военно-спортивной игре "Зарница" для воспитанников Социально-реабилитационного центра "Колосок".

1854. **Труфанова, Е.** В военном многоборье усть-илимцы – в числе лучших / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 2 июля. – С. 2 : фот.

Об участии команды школы № 12 во Всероссийской спартакиаде по военно-спортивному многоборью "Призывники России – 2009".

1855. **Сергеева, С.** Стартует "Зарница" / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. – 2007. – 21 сент. (№ 109). – С. 1.

Старт военно-спортивной игры "Зарница" в Усть-

Илимске.

1856. **Тяжелкова, М.** "Зарница" — игра сильных и мужественных : [итоги] / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 6 марта (№ 26). — С. 1.

Спортивные сооружения

- 1857. **Белова, Т.** "Дельфин" снова в строю / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 23 окт. (№ 124). С. 3.
- 1858. **Морозова, Т.** Готовимся к зиме спортивной / Т. Морозова // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 6.
 - О создании в 10-м микрорайоне подростковой спортивно-туристической площадки, организатор автономная некоммерческая организация "Развитие регионов", выигравшая грант в рамках конкурса "Сто спортивных проектов".

Спорткомплекс «Олимпиец»

- 1859. **Белова, Т.** "Олимпиец" зона притяжения / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 24 июля (№ 85). С. 3 : фот.
 - О физкультурно-оздоровительном лагере при бассейне "Олимпиеи".
- 1860. **Лебединцева, М.** Растет спортивная смена / М. Лебединцева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 15 мая (№ 55). С. 2.
 - Об успехах легкоатлетов секции спорткомплекса "Олимпиец".

Дом спорта «Юность»

К 25-летию Дома спорта "Юность":

- 1861. Дом, где воспитывают чемпионов // Усть-Илимская правда. 2006. 21 апр. (№ 45). С. 1.
- 1862. **Жгунцова**, Л. Серебряный юбилей "Юности" / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 21 апр. (№ 30). С. 1 : фот.

33.1. Спортивные игры

1863. Николаева, Е. Состоялся ІХ турнир по волейболу на

приз "Вечерки" / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. -2010.-8 апр. $-C.\ 1: \phi$ от.

В Доме спорта "Юность" прошел девятый турнир по волейболу на приз газеты "Вечерний Усть-Илим" среди девушек 1998—1999 годов рождения. Лидером турнира стала команда ДЮСШ "Лесохимик" (тренер Валентина Иванова).

1864. **В районе популярен настольный теннис** // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 28 окт. – С. 1.

Заметка о первенстве района по настольному теннису в спортивно-оздоровительном центре "Молодежный" п. Невон.

Футбол

См. также №№ 537,666

1865. **Артемьева, И.** Созвездие футбольных турниров / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 24 сент. – С. 6.

О футбольных турнирах "Золотая осень" и турнире на кубок «Созвездие».

- 1866. **Квинт, О.** "Локомотив": время двигаться дальше / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 19 нояб. С. 6: фот.
 - O команде "Локомотив" Усть-Илимского филиала "Финтранс ГЛ".
- 1867. **Худорба, В.** "Футбол и хоккей моя жизнь" : [беседа с пред. гор. федерации футбола Владимиром Худорбой / беседовала Ольга Фокина] // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 23 дек. С. 1—2 : фот.
- 1868. **Коморникова, А.** Мини-футбол: вернулись домой с победным кубком / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. -2008. -22 янв. (№ 5). С. 2.

Результаты соревнований по мини-футболу среди северных территорий (8–9 января, г. Вихоревка).

- 1869. **Артемьева, И.** Первенство города по минифутболу / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 16 нояб. (№ 90). С. 6.
 - Об итогах игр в рамках первенства города по минифутболу.
- 1870. Округина, Ю. "Илимлестранс" чемпион города /

Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 7 сент. (№ 70). – С. 2 : фот.

Итоги турнира на первенство города по футболу.

1871. Округина, Ю. "Сокол", "Марсель" и "Звезда" будут играть в Братске / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 20 июля (№ 56). – С. 1 : фот.

Итоги областного чемпионата по дворовому футболу.

О победах команды «Супермакс»:

1872. **Коморникова, А.** Чемпионат области по футболу / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 8 июля. – С. 2.

4 июля стартовал чемпионат Иркутской области по футболу. В соревнованиях команда "Супермакс" одержала победу.

- 1873. **Кубок выиграл "Супермакс"** // Усть-Илимская правда. 2009. 16 сент. С. 1, 9 : фот. цв.
 - Об итогах футбольного сезона 2009 года, закончившегося победой команды "Супермакс".
- 1874. **Кубок завоевала "Заря"** // Усть-Илимская правда. 2008. 25 сент. С. 1 : фот.

Об итогах финальной игры на кубок "Золотая осень" памяти Е. Трубецкого. На этот раз в решающем матче встретились команды — серебряный призер первенства города "Супермакс" и "Заря" УИ ТЭЦ.

Хоккей

- 1875. **Белова, Т.** Подросла достойная смена / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 2. Об итогах первенства города по хоккею с шайбой.
- 1876. Дарковский, Е. Возвращаться не хотелось...: [интервью Егора Дарковского / записала Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. 2009. 5 февр. (№ 9). С. 1, 7: фот. цв.
 - О впечатлениях от поездки в Стокгольм на Международный турнир по хоккею с мячом среди юношей Егора Дарковского, сыгравшего в составе иркутского "Локомотива 94".
- 1877. **Николаев, С.** "Тёплый лёд" Усть-Илимска / Сергей Николаев // Сибирский энергетик. 2009. 16 янв. С. 10.

- Об открытии хоккейного клуба Усть-Илимской ТЭЦ "Ангара-Илим" в 2008 году, а также об организаторе клуба Вячеславе Степанове.
- 1878. **Артемьева, И.** Под счастливой звездой / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 4 апр. (№ 28). С. 6 : фот.
- 1879. **Иванишина, Н.** Кумиров и поклонников сравнял Усть-Илимский лед / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. — 2008. — 17 марта (№ 29). — С. 1 : фот.

Итоги хоккейной игры "Лесохимика" и знаменитого московского "Динамо".

- 1880. **Илиров,** Г. Итог встречи 5:0 в нашу пользу / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2008. 3 янв. (№ 1). С. 2. Встреча хоккеистов команды "Лесохимик" с командой "СКА Свердловск".
- 1881. **Илиров Г.** Команды высшей лиги "Лесохимик" больше нет / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 3.

Комментарий исполнительного директора XК "Лесохимик" Валерия Кананчука о невозможности дальнейшего существования клуба в связи с финансовым кризисом.

- 1882. **Кананчук, В.** "Главное чтобы вы в нас верили!" : [беседа с исполн. директором хоккейн. клуба "Лесохимик" Валерием Кананчуком / беседовала Ирина Артемьева] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 7 нояб. С. 6.
- 1883. **Коморникова, А.** Доверие болельщиков оправдали / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 дек. С. 2.

О победе спортивной команды "Лесохимик – 2" в стартовых матчах по хоккею с мячом с новосибирской командой "Сибсельмаш – 2".

1884. **Коморникова, А.** К новым победам – в новой форме / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 4 дек. – С. 1 : фот.

О хоккейном клубе "Ангара-Илим".

- 1885. **Коморникова, А.** Ледовые битвы на новом корте / Анна Коморникова // Вечерни Усть— Илим. 2008. 13 нояб. С. 1.
 - 8 ноября 2008 года открылась хоккейная школа,

- тренируют ребят Олег Артамонов и Вячеслав Степанов.
- 1886. **Коморникова, А.** Матч с "Динамо" получился красивым, и "Лесохимик" выглядел достойно! / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 марта (№ 19). С. 1 : фот.
 - Матч "Динамо" (г. Москва) и "Лесохимик" (г. Усть-Илимск).
- 1887. **Коморникова, А.** Победу вырвали на последней минуте / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 5 февр. (№ 9). С. 2 : фот.
 - *Итоги матча хоккеистов "Лесохимика" с братским "Металлургом".*
- 1888. **Коморникова, А.** Хоккей возвращается / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 4 дек. С. 1: фот.
 - О команде Первой лиги "Лесохимик 2".
- 1889. **Ташкинов, Р.** "По ночам мне снится хоккей" : [беседа с хоккеистом Романом Ташкиновым / беседу вела Ирина Артемьева] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 11 янв. (№ 3–4). С. 6 : фот.
- 1890. **Федоренко, Л.** В Усть-Илимске открылся клуб по хоккею... с шайбой : [об открытии спорт. клуба "Ангара—Илим"] / Лариса Федоренко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 14 нояб. –С. 1.
- 1891. **Илиров, Г.** Две победы подряд / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2007. 14 февр. (№ 17–18). С. 4.
 - О победе хоккеистов Усть-Илимского "Лесохимика" на Чемпионате России по хоккею.
- 1892. **Округина, Ю.** Ждем нового сезона! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 13 апр. (№ 28). С. 2 : фот.
 - Результаты участия "Лесохимика" в Чемпионате России по хоккею с мячом среди команд Высшей лиги.
- 1893. **Ветров, А.** Победа в подарок к 8 марта / Андрей Ветров // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 10 марта (№ 17–18). С. 1.
 - Итоги матча хоккеистов "Лесохимика" с "Локомотивом" г. Оренбурга.
- 1894. **Коморникова, А.** "Лесохимик" остается в Высшей лиге / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2006.

– 14 марта (№ 29). – С. 3.

Итоги переходного турнира Чемпионата России по хоккею с мячом.

1895. **Лементуева, Л.** "Здесь всё меняется каждую секунду!" / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 27 дек. (№ 101). – С. 4 : фот.

Устьилимскому хоккею с шайбой – 30 лет.

Шахматы

- 1896. **Федоненко, А.** Соревновались школьники: [итоги первенства города по шахматам среди школьников] / А. Федоненко // Усть-Илимская правда. 2010. 24 марта. С. 6.
- 1897. **Федоненко, А.** Шахматный фестиваль / А. Федоненко // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 4 марта. С. 2.

Итоги шахматных соревнований: личного первенства среди мужчин и школьников, городской турнир на призы Усть-Илимского филиала СФУ.

- 1898. **Иванов, Е.** На досках побеждают сильнейшие / Е. Иванов // Усть-Илимская правда. 2008. 15 дек. (№ 140). С. 1.
 - Об итогах полуфинала первенства города по шахматам, победителем которого стал Евгений Иванов.
- 1899. **Солнцева, И.** Усть-Илимский шахматист в числе международных призеров; Наши брейкеры в десятке лучших / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 17 июля (№ 82). С. 3.

Итоги международного шахматного фестиваля "XI мемориал П. Измайлова" (г. Томск) и открытого международного чемпионата по брейк-дансу (г. Казань).

1900. **Федоненко, А.** Достойный финал / Александр Федоненко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 20 апр. (№ 30). – С. 3.

Результаты участия устьилимских школьников в первенстве области по шахматам.

1901. **Квинт, О.** Таисия Сирина: "Я счастливы человек, я занимаюсь любимым делом" / О. Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 19 мая (№ 38). – С. 6 : фот.

О шахматистке, тренере ДЮСШ «Лесохимик» Таисии Ивановне Сириной.

33.2. Гимнастика

См. также № 1591

Бодибилдинг

1902. **Ядров,** Д. Победу не уступили / Денис Ядров // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 30 марта. – С. 1, 4 : фот.

Трое устьилимских культуристов: Виталий Кунстман, Андрей Кудряшов и Роман Барсуков стали призерами Открытого кубка Иркутской области по бодибилдингу, фитнесу и бодифитнесу.

1903. **Костицына, Т.** Бодибилдинг. Преодоление стереотипов / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 28 февр. (№ 17–18). – С. 2: фот.

Итоги Открытого кубка Иркутской области по бодибилдингу и бодифитнесу в г. Усть-Илимске.

1904. **Ядров,** Д. Бодибилдинг и мифы о нем / Денис Ядров // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 30 дек. – С. 3.

Беседа с тренером спортзала "Сила и красота" Денисом Лебедевым.

1905. **Ядров,** Д. Наши спортсмены — чемпионы Иркутска / Денис Ядров // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 13 нояб. — С. 3.

Итоги ежегодного Открытого кубка города Иркутска по бодибилдингу, фитнесу и бодифитнесу.

1906. **Лебедев, Д.** Хочешь изменить мир — начни с себя! : [беседа с тренером спорт. клуба "Сила и красота" Денисом Лебедевым / беседу вела Алена Крекова] // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 5 сент. (№ 103). — С. 3 : фот.

33.3. Спорт

1907. **Коморникова, А.** Испытания для экстрималов / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 13 апр. — С. 4 : фот.

Об итогах традиционных соревнований сноубордистов.

1908. **Жарикова, Е.** Премию платили в долларах / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 27 нояб. – С. 2.

О соревновании сноубордистов на площади перед

киноконцертным комплексом "XL".

1909. **Красилова, О.** Медали всех достоинств / О. Красилова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 28 апр. (№ 47). – С. 1.

Результаты участия воспитанников плавательного бассейна "Дельфин" на открытом первенстве г. Братска.

1910. **Никонова, И.** Да здравствует экстрим! / Ирина Никонова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 23 авг. (№ 98–99). – С. 2.

Развитие экстремального вида спорта— джиббинга в Усть-Илимске.

1911. **Квинт, О.** Парить, как птица над землей / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 19 апр. (№ 29). – С. 1 : фот.

Итоги соревнований по парашютному спорту.

Боулинг

1912. **Николаева, Е.** В полку боулеров прибыло / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 21 февр. (№ 14). — С. 4 : фот.

Развитие боулинг спорта в Усть-Илимске.

1913. **Округина, Ю.** Победителя определяли два раза / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 11 апр. (№ 30). – С. 1 : фот.

Итоги первого городского чемпионата по боулингу среди молодежи "Золотая кегля".

33.3.1. Тяжелая атлетика

Гиревой спорт

1914. **Артемьева, И.** Гиревой спорт и пауэрлифтинг: история побед / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 30 апр. – С. 6: фот.

О гиревом спорте в Усть-Илимске.

1915. **Кондратьев, С.** Юный атлет стал мастером спорта / Сергей Кондратьев // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 13 мая. – С. 3 : фот.

Об участии в первенстве федеральных округов России по гиревому спорту среди мужчин (г. Омск) Владимира Прокопьева.

1916. **Скляренко, А.** 16-летний чемпион / А. Скляренко // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 9 марта. – С. 1 : фот.

- Об участии и победе устьилимца Владимира Прокопьева в открытом первенстве Иркутской области по гиревому спорту.
- 1917. **Достойная смена гиревиков** // Усть-Илимская правда. 2009. 22 янв. С. 5.

О победе воспитанников устьилимской школы гиревого спорта на республиканском турнире на призы 9-кратного чемпиона мира Сергея Леонова в г. Улан-Удэ.

1918. **Николаева, Е.** Лучшие в России / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 4 июня. – С. 2 : фот.

О победе устьилимских спортсменов в первенстве России и одновременно Международном турнире им. М. В. Ломоносова по гиревому спорту среди мастеровветеранов в г. Рыбинске Ярославской области.

1919. **Романова, Е.** Привезли два "золота" и два "серебра" / Елена Романова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 3 марта (№ 17). – С. 2 : фот.

О победе в первенстве Иркутской области по гиревому спорту Романа Суслопарова, Максима Зарубина, Евгения Мухина, Владимира Прокопьева.

1920. **Гиревики вновь порадовали** // Усть-Илимская правда. – 2008. – 30 окт. – С. 1–2.

Об участии спортсменов-гиревиков под руководством тренера высшей категории А. А. Скляренко в очередных мировом и европейском первенстве, которые проходили в г. Архангельске.

1921. **Кондратьев, С.** Гиревой спорт молодеет: [беседа с мастером спорта, тренером Сергеем Андреевичем Кондратьевым об успехах его воспитанников / беседовала Елена Николаева] // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 30 дек. (№ 102). – С. 2: фот.

О победе в республиканском турнире по гиревому спорту Максима Зарубина и Владимира Прокопьева.

1922. **Кондратьев, С.** "Я не могу без "железа"!: [беседа с мастером спорта по тяжелой атлетике, бодибилдингу и гиревому спорту Сергеем Кондратьевым / беседу вела Ирина Артемьева] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 29 февр. (№ 17–18). – С. 6: фот.; Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 24 авг. (№ 17–18). – С. 6: фот.

1923. Скляренко, А. Наши гиревики снова сильнейшие / А.

- Скляренко // Вечерний Усть-Илим. 2008. 23 окт. С. 2. Победители международного турнира по гиревому спорту Сергей Кондратьев, Анатолий Шахтырев.
- 1924. **Скляренко, А.** Одиннадцать медалей всероссийской пробы / А. Скляренко // Вечерний Усть-Илим. 2008. 29 мая (№ 42). С. 2.

Результаты участия устьилимских мастеров гиревого спорта в первенстве России (17–18 мая, г. Северодвинск).

1925. **Шофрон, М.** Силачи с промплощадки / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 28 мая (N 43). – С. 11 : фот.

Итоги участия устьилимских спортсменов в Чемпионате России по гиревому спорту (17–18 мая, г. Северодвинск).

1926. **Скляренко, А.** Блеснули золотом / Александр Скляренко // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 12 июля (№ 80–81). – С. 2 : фот.

Итоги Чемпионата мира и Европы по гиревому спорту.

- 1927. **Скляренко, А.** Успешный дебют / А. Скляренко // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№ 64). С. 4. *Итоги первенства России по гиревому спорту*.
- 1928. **Скляренко, А.** Чемпион мира живет в Усть-Илимске / А. Скляренко // Усть-Илимская правда. 2007. 13 июля (№ 79). С. 1 : фот.

Составляющие победы Сергея Кондратьева на Чемпионате мира и Европы по гиревому спорту.

Пауэрлифтинг

- 1929. **Коморникова, А.** Пауэрлифтинг: растут новые рекордсмены / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 9 марта. С. 1.
 - Об итогах первенства ДЮСШ "Лесохимик" по пауэрлифтингу в доме спорта "Гренада".
- 1930. **Коморникова, А.** Перевыполнил норматив КМС на 20 килограммов / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 9 дек. С. 1.

Участие устьилимского спортсмена Павла Молчанова в областном кубке по пауэрлифтингу (третье место).

1931. Коморникова, А. На Усть-Илимского силача

любовались в области / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. -2006. -26 янв. (№ 9-10). - С. 2: фот.

Итоги победного участия В. Бирюкова в первенстве области по пауэрлифтингу среди юниоров (14–15 января, г. Иркутск).

1932. **Илиров,** Г. Чемпион Европы с берегов Ангары / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. – 2006. – 5 июля (№ 75–76). – С. 2 : фот.

Победное участие Виктора Бирюкова на Чемпионате Европы по пауэрлифтингу.

О трехкратной чемпионке мира по пауэрлифтингу Ольге Берсеневой:

1933. **Коморникова, А.** Мировая женщина! / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 21 окт. – С. 2 : фот.

Ольга Берсенева подтвердила свой титул на чемпионате в Чехии.

1934. **Михалев, В.** Титул чемпиона — в шестой раз / Владимир Михалев // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 13 апр. — С. 2 : фот.

Победа в первенстве России по пауэрлифтингу в категории "Мастерс" (25–28 марта, г. Санкт-Петербург).

- 1935. **Коморникова, А.** Берсенева вошла в сборную России / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 июня (№ 46). С. 2 : фот.
- 1936. **Коморникова, А.** Равных нет! / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 9 дек. С. 2.

О победе в соревнованиях на кубок Иркутской области по пауэрлифтингу.

- 1937. **Николаева, В.** Найти свою судьбу / Валентина Николаева // Сибирский энергетик. 2008. 11 июля.
- 1938. **Чечелева, Е.** Сильная женщина / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. 2008. 19 июня (№ 25). С. 2. *Результаты участия на чемпионате России по пауэрлифтингу*.
- 1939. **Коморникова, А.** Ольга Берсенева двукратная чемпионка / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 26 апр. (№ 48–49). С. 2 : фот.
 - О завоевании титула двукратной чемпионки на

Чемпионате России (12–15 апр., г. Санкт-Петербург).

1940. **Коморникова, А.** Ольга Берсенева — трехкратная чемпионка [Иркутской области] / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 6 дек. (№ 142—143). — С. 3: фот.

О победном участии на кубке Приангарья по пауэрлифтингу (23–25 ноября, г. Иркутск).

33.4. Бокс. Спортивная борьба

1941. **Артемьева, И.** 24 часа мужества / И. Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 24 сент. – С. 6: фот.

Об участии устьилимских спортсменов в боевом марафоне "10000 поединков "Банзай WEEK END", организованном Байкальской лигой каратэ и киокусинкай.

1942. **Коморникова, А.** Новым мастерам спорта – физкультура! / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 12 авг. (№ 50). – С. 1 : фот.

Четыре устьилимских спортсмена А. Лазученко, И. Сагайдаковская, М. Иванишина, А. Бакрадзе получили звание мастеров спорта.

1943. **Беловодова, Т**. Кудо: вперед, к чемпионату России! / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 1 янв. – С. 2 : фот.

О новом для Усть-Илимска виде спорта— кудо, который освоили устьилимские спортсмены-рукопашники, о чем свидетельствуют их успехи на чемпионатах.

Бокс

- 1944. **Артемьева, И.** Братья / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 16 июля. С. 6 : фот.
 - О братьях-боксерах Погосе и Пайлаке Назлуян, воспитанниках Льва Кима.
- 1945. **Артемьева, И.** Наши боксеры призеры международного турнира / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 16 нояб. (№ 90). С. 6.
 - Об итогах участия устьилимцев во втором международном турнире по боксу на призы губернатора Иркутской области.

1946. **Бондарь, Н.** В шаге от мечты / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 15 февр. (№ 7). – С. 1–2 : фот.

Профессиональная карьера тренера ДЮСШ по боксу Льва Алексеевича Кима.

1947. **Округина, Ю.** Бокс — это для девчонок! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2007. — 6 апр. (№ 26). — С. 7 : фот.

О девушках, занимающихся боксом.

1948. **Вахтина, А.** Опровергая стереотипы / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 23 февр. (№ 8). – С. 1–2 : фот.

Победа Ирины Гавриловой в Чемпионате Сибири и Дальнего Востока по боксу среди женщин.

О мастере спорта, чемпионке России по боксу Инне Сагайдаковской:

- 1949. **Чемпионка России** : [биогр.] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2010.-26 мая. -C.4: фот.
- 1950. **Коморникова, А.** Мечта воплотилась в реальность / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 7 мая. С. 2.

Об участии в соревнованиях в Нижнем Тагиле и встрече с многократной чемпионкой мира среди профессионалов Натальей Рогозиной.

1951. **Иванишина, Н.** Когда бокс — дело женское / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. — 2008. — 25 дек. — С. 4.

Интервью Инны, завоевавшей кубок чемпионата России по женскому боксу.

1952. **Коморникова, А.** Невонцы лидируют в боксе... и на лыжах / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 23 лек. – С. 2.

Инна стала первой в Иркутской области чемпионкой России в дисциплине женский бокс. Успехи юных лыжников на чемпионате Иркутской области по лыжным гонкам.

Кикбоксинг

1953. Коморникова, А. Кикбоксеры – на высоте! / Анна

Коморникова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. - 2 дек. — С. $3: \phi$ от.

Об успехах устьилимских спортсменов в открытом чемпионате и первенстве Иркутской области по кикбоксингу на кубок Восточной Сибири.

1954. **Фирсова, Г.** Классные парни! / Галина Фирсова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 5 февр. – С. 7: фот.

Об учениках школы № 11 кикбоксерах Алексее Сухотеплом и Степане Гулевич.

1955. **Коморникова, А.** В копилке "спартанцев" – семь медалей / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 11 нояб. – С. 1.

О результатах участия устьилимских кикбоксеров во Всероссийском турнире на кубок Сибири в Красноярске.

1956. **Коморникова, А.** "Спартанцы" — молодцы / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 28 окт. — С. 1.

О победе Усть-Илимских спортсменов из клуба "Спартанец" в областном турнире по кикбоксингу.

1957. **Артемьева, И.** Устьилимец стал чемпионом Сибири / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 16 нояб. (№ 90). – С. 6.

Итоги участия устьилимцев во Всероссийском турнире класса А по кикбоксингу "Кубок Сибири" на призы губернатора Красноярского края Александра Хлопонина.

- 1958. **Коморникова, А.** Кик-боксер Алексей Лазученко взял "бронзу" на Чемпионате России / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 19 окт. (№ 122–123). С. 1.
- 1959. **Коморникова, А.** Новые имена в кикбоксинге и пауэрлифтинге / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 дек. (№ 145-146). С. 2.
- 1960. **Коморникова, А.** Равных нам было мало / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 10 мая (№ 53–54). С. 3: фот.

Итоги первенства Иркутской области по кикбоксингу.

1961. **Чечелева, Е.** Победители / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 29 марта (№ 13). – С. 1 : фот.

Победное участие устьилимских кикбоксеров на первенстве России по кикбоксингу.

1962. **Чечелева, Е.** Пятнадцать первых мест / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 10 мая (19). – С. 2: фот.

Итоги открытого первенства Иркутской области по кикбоксингу.

1963. **Ветров, А.** Усть-Илимский кик-боксер [Алексей Лазученко] поедет на Чемпионат мира / Андрей Ветров // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 20 окт. (№ 82). – С. 1 : фот.

Итоги участия Алексея Лазученко в Чемпионате России по кикбоксингу среди любителей (5–8 октября, г. Астрахань).

О чемпионе по кикбоксингу Джафаре Асадове:

- 1964. **Артемьева, И.** Джафар Асадов: человек и чемпион / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 13 июня (№ 44). С. 6 : фот.
- 1965. **Коморникова, А.** Мечты сбываются! / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 16 окт. С. 2.
 - О победителе чемпионата мира среди юниоров по кикбоксингу Джафаре Асадове.
- 1966. **Коморникова, А.** Титул чемпиона России у Джафара Асадова / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 26 июня (№ 73). С. 1 : фот.
- 1967. **Асадов,** Д. На ринге и в жизни: [беседа с чемпионом по кикбоксингу Джафаром Асадовым и его тренером Дмитрием Лазученко / записала Анастасия Дерягина] // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 8 июня (№ 23). С. 3: фот.
- 1968. **Белова, Т.** Молодые учатся судить / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 16 сент. С. 2.
 - В Усть-Илимской федерации самбо и дзюдо профессиональных судей стало больше. Ими стали Константин Машновский и Юлия Декина.

Дзюдо

1969. Иванишина, Н. Усть-Илимск – чемпион / Н.

- Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 19 мая. С. 1, 9 : фот. цв.
- 1970. **Труфанова, Е.** Усть-илимцы вырвали победу / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 20 мая (№ 35). С. 1 : фот.

Вышеперечисленные статьи о прошедшем традиционном турнире по дзюдо на Кубок мэра города, посвященном 65-летию Победы.

1971. **Кубок мэра остался в Усть-Илимске** // Усть-Илимская правда. – 2009. – 20 мая. – С. 2 : фот.

О традиционных соревнованиях по дзюдо на Кубок мэра г. Усть-Илимска (16 мая, Дворец спорта "Юность").

1972. **Беловодова, Т.** У спортсменов каникул не бывает / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 24 янв. (\mathbb{N}_2 6). — С. 2.

Успехи устьилимских дзюдоистов.

1973. **Квинт, О.** Великолепная пятерка / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 12 сент. (№74). – С. 2.

Участие устьилимских спортсменов в областном фестивале по дзюдо.

1974. **Беловодова, Т.** Дзюдо: отличились девчата / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 27 февр. (№ 23). – С. 1.

Итоги первенства Сибирского Федерального округа среди спортсменов 1988—1990 годов рождения (г. Барнаул).

1975. **Кравченко, Н.** Кубок мэра остался в Усть-Илимске / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. — 2007. — 16 мая (№ 53–54). — С. 1, 3 : фот.

Итоги VI турнира по дзюдо на кубок мэра г. Усть-Илимска.

1976. **Николаева, Е.** Кубок мэра вернулся в город / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 22 мая (№ 58). — С. 2.

Итоги шестого открытого турнира по дзюдо на кубок мэра г. Усть-Илимска.

1977. **Коротеев, А.** Молодежь наступает на пятки / А. Коротеев // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 16 марта (№

30-31). – C. 3.

Результаты участия устьилимцев в 12 традиционном турнире по дзюдо среди юношей 1991—1992 годов (г. Братск).

Самбо

1978. **Белова, Т.** Мастер спорта по самбо / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 11 нояб. – С. 11.

О победе воспитанника Усть-Илимской школы самбо и дзюдо Дмитрия Аушева во Всероссийском турнире по самбо на призы заслуженного мастера спорта, неоднократного чемпиона мира, Почётного гражданина г. Омска Александра Пушнииы.

- 1979. **Коротеев, А**. "С детьми не тяжело, тяжело без детей..." [о тренере школы самбо и дзюдо Александре Андреевиче Коротееве] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 20 февр. (№ 12). С. 6: фот.
- 1980. **Белова, Т.** Из Ташкента с медалями и кубками / Т. Белова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 16 окт. С. 2.

Победа устьилимских спортсменов Марии Иванишиной и Владимира Моисеева в чемпионате, который проходил в Ташкенте 6–9 октября под эгидой 70-летия самбо на территории бывшего СССР.

1981. **Белова, Т.** Нашим самбистам и стены помогают / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. -2008.-20 нояб. -C.2.

Об итогах регионального турнира по самбо памяти Алексея Бодрова, проходившего в г. Усть-Илимске.

1982. **Беловодова, Т.** Самбисты Усть-Илимска в сборной России / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 23 дек. – С. 1.

Об итогах первенства и чемпионата Сибирского Федерального округа по самбо, а также одиннадцатого традиционного турнира по дзюдо, посвященного Дню города.

1983. **Белова, Т.** У борцов – горячий сезон / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 20 апр. (№ 45–46). – С. 2.

Результаты соревнований на первенство азиатской части России по самбо (г. Владивосток).

Ушу

1984. **Жарикова, Е.** Отбор успешно пройден / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 6 апр. – С. 2: фот.

Об участии и победе устьилимской команды борцов в областном турнире по ушу-саньшоу в г. Саянске.

1985. **Иванишина, Н.** Выступили достойно / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 2 июня. – С. 7 : фот.

Итоги участия устьилимской команды в первенстве России по ушу-саньшоу (г. Воскресенск Московской области).

- 1986. **Квинт, О.** Тренер, воспитывающий чемпионов : [о начальнике Усть-Илимского ф-ла ООО "Братское монтажное управление "Гидроэлектромонтаж", тренере и президенте федерации ушу г. Усть-Илимска Андрее Гунине] / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 19 февр. С. 6 : фот.
- 1987. **Коморникова, А.** Ушу-саньшоу: усть-илимцы на втором месте / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 11 нояб. С. 1.

Об итогах первенства Иркутской области по ушусаньшоу (4—7 ноября, г. Ангарск).

1988. **Беловодова, Т.** Первенство Сибири по ушу пройдет в Усть-Илимске! / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 29 янв. – С. 1.

О достижениях устьилимских спортсменов в ушу.

1989. **Коморникова, А.** "Серебро" с первенства России по ушу-саньшоу / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. -2008. -22 мая (№ 40). - С. 1 : фот.

Итоги участия Татьяны Зыряновой в первенстве России по ушу-саньшоу (17–18 мая, г. Санкт-Петербург).

1990. **Николина, А.** Ушу-саньшоу: стали лучшими на первенстве области / Анна Николина // Вечерний Усть-Илим. -2008. -22 янв. (№ 5). -C. 2: фот.

Итоги открытого первенства Иркутской области по ушу-саньшоу (11–12 января, г. Усть-Илимск).

1991. **Сергеева, С.** Устьилимцы в сборной области [по ушусаньда] / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. — 2008. — 31 марта (№ 35). — С. 1 : фот.

Итоги выступления устьилимских спортсменов в

- первенстве и чемпионате Сибирского федерального округа по ушу-саньда.
- 1992. **Веревкина, Л.** Лучшие в округе / Л. Веревкина // Усть-Илимская правда. – 2007. – 23 марта (№ 33). – С. 1 : фот. Итоги Чемпионата и первенства Сибирского Федерального округа по ушу-саньда.
- 1993. **Белова, Т.** Копилка ушуистов пополнилась медалями / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 19 дек. (№ 148). С. 1 : фот.

Итоги Международного турнира (г. Новосибирск).

Рукопашный бой

См. также № 1265

1994. **Коморникова, А.** Команда мастеров растет / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 25 нояб. – С. 1.

Об участии в чемпионате Сибирского федерального округа по рукопашному бою Алексея Бакрадзе и Дениса Шинкаренко.

1995. **Белова, Т.** Дмитрий Ющенко — обладатель кубка губернатора / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 1 марта (№ 24—25). — С. 2.

Итоги областного турнира по армейскому рукопашному бою.

1996. **Иванишина, Н.** Кубок губернатора завоевал устьилимец! / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2007. – 28 февр. (№ 23–24). – С. 1 : фот.

Итоги Чемпионата Сибирского Федерального округа по армейско-рукопашному бою.

1997. **Вернулись чемпионами** // Усть-Илимская правда. — 2006. — 15 нояб. (№ 131—132). — С. 4 : фот.

Результаты участия устьилимской команды в чемпионате Иркутской области по армейскому рукопашному бою (5 ноября, г. Усолье-Сибирское).

1998. Дерягина, А. Мастера драки / Анастасия Дерягина // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 16 февр. (№ 7). – С. 2: фот.

Новый вид силового единоборства в г. Усть-Илимске – любительская спортивная драка.

Парусный спорт

1999. **Бондарь, Н.** Поход длиною в жизнь / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 19 июля (№ 29). – С. 1–2: фот.

Об администраторе яхт-клуба "Бриз" Инне Кричало.

2000. **Беловодова, Т.** Усть-Илимские яхтсмены выступили отлично / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. - 29 авг. (№ 100). — С. 1: фот.

Итоги соревнований 26 парусной регаты "Золотой лист".

2001. **Илиров, Г.** С попутным ветром в парусах / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. — 2006. — 9 авг. (№ 90–91). — С. 4: фот.

О секции парусного спорта ДЮСШ "Лесохимик".

Автомобильный спорт

2002. **Илиров,** Г. Заслуженное "серебро" Усть-Илимского гонщика / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. — 2006. — 19 мая (№ 56). — С. 5 : фот.

Итоги второго этапа кубка Сибирского федерального округа по автокроссу. Победа устьилимца Гарри Цииенко.

2003. **Илиров, Г.** Наши автогонщики – в "золотой" середине / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. – 2006. – 15 марта (№ 28–29). – С. 5 : фот.

Итоги второго открытого кубка города по автокроссу.

2004. **Илиров,** Г. Одного энтузиазма для успеха мало / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. – 2008. – 17 янв. (№ 3–4). – С. 6 : фот.

О проблемах развития автоспорта в Усть-Илимске.

2005. **Ларина, К.** Вот новый поворот, и мотор ревет! / Карина Ларина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 17 марта (№ 20). – С. 1 : фот.

Итоги второго открытого кубка города по автокроссу.

Мотоциклетный спорт

2006. На пьедестале усть-илимцы // Усть-Илимская правда.

- 2009. 19 авг. С. 7.
- Об итогах первенства Иркутской области по мотокроссу.
- 2007. **Артемьева, И.** Второе рождение мотоспорта в Усть-Илимске / Ирина Артемьева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 29 авг. (№ 70). С. 6 : фот.
- 2008. **Илиров, Г.** Обкатка трассы состоялась / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2008. 4 авг. (№ 86). С. 2: фот.

О соревнованиях по мотокроссу.

Стрелковый спорт

2009. **Округина, Ю.** Пленных не берем! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 5 сент. (№ 69). – С. 4 : фот.

Пейнтбольный экстремальный спорт как способ корпоративного отдыха работников Группы "Илим" в Усть-Илимске.

2010. **Чечелева, Е.** Игра на опережение / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 8 февр. (№ 6). – С. 1–2: фот.

Будни устьилимских пейнтболистов.

Авиамодельный спорт

- 2011. **Тяжелкова, М.** Маленьким самолетам большие высоты / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 8 сент. С. 1–2 : фот.
 - О выступлении в области ребят из устьилимской школы авиамоделирования при ЦДЮНТТ.
- 2012. **Тяжелкова, М.** От моделей к большим самолетам / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 10 июля (№ 79). С. 2 : фот.

Итоги участия юных конструкторов из авиамодельного отделения Центра детского научнотехнического творчества в областных соревнованиях.

Паркурный спорт

2013. Гологузова, А. Тарзаны каменных джунглей /

- Александра Гологузова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 17 авг. (№ 95–96). С. 4 : фот.
- 2014. **Округина, Ю.** Нет преград, есть только препятствия / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 10 нояб. (№ 87–88). С. 7 : фот.

Лыжный спорт

См. также № 1952

2015. **Беловодова, Т.** Весна горнолыжке не помеха / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 3 апр. (№ 26). — С. 2.

Развитие горнолыжного спорта в Усть-Илимске.

2016. **Жарикова, Е.** Дебют Усть-Илимских горнолыжников удался! / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 15 марта (№ 30–31). – С. 1 : фот.

Результаты участия устьилимских спортсменов в областных соревнованиях по горнолыжному спорту.

- 2017. Завьялова, Н. "Нам, женщинам, тоже хочется получить свою порцию сильных эмоций!" : [беседа с чемпионкой, инструктором по горным лыжам Ниной Завьяловой / беседовала Ирина Артемьева] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 5 марта. С. 6 : фот.
- 2018. **Коморникова, А.** Областной марафон закрыл лыжный сезон / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 2: фот.
 - О восьмом областном лыжном марафоне на базе спортивно-оздоровительного центра "Молодежный" (п. Невон).
- 2019. **Коморникова, А.** Лыжник Алексей Воронов абсолютный чемпион Сибири / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 10 февр. С. 1.

Воспитанник районной детской юношеской спортивной школы Алексей Воронов стал абсолютным чемпионом Сибирского федерального округа по лыжным гонкам.

2020. **Николина, А.** С чемпионата мира – на Олимпиаду / Анна Николина // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 5 янв. (№ 1–2). – С. 2.

Итоги участия устьилимцев в Чемпионате Иркутской области по лыжным гонкам (г. Шелехов).

- О чемпионе мира по лыжному спорту, тренере районной ДЮСШ Алексее Григорьевиче Красилове:
- 2021. **Коморникова, А.** Гимн России звучал 55 раз / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 18 янв. С. 1—2: фот.

На Кубке мира в Швеции невонский лыжник Алексей Красилов завоевал "золото" и "бронзу".

- 2022. **Коморникова, А.** Победитель в спорте и в жизни / А. Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 28 мая. С. 4 : фот.
- 2023. **Коморникова, А.** Кубок мира мастеров: Алексей Красилов завоевал "серебро" / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 29 марта (№ 36–37). С. 2 : фот.
- 2024. **Квинт, О.** Лыжник из Невона стал чемпионом в Италии и побывал на Олимпиаде в Турине / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 17 марта (№ 20). С. 6 : фот.
- 2025. **Коморникова, А.** Лыжник из Невона покорил Италию / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 22 февр. (№ 21–22). С. 1 : фот.

Алексей Красилов стал чемпионом Кубка мира мастеров по лыжному спорту.

34. Туризм. Альпинизм

2026. **Главная мечта – высота** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 29 сент. – С. 4.

О туризме как об одном из увлечений Алексея Читняева — начальника группы лесообеспечения филиала Группы "Илим" в Усть-Илимском районе.

2027. **Неожиданная победа** // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 23 марта. – С. 2 : фот.

Участие туристического клуба "Хорс" в соревнованиях по ледовой технике альпинизма, проходившие на наклонной грани Братской ГЭС.

- 2028. **Нифанова, Н.** Юбилейный турслет на Усть-Илимской ТЭЦ / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 28 июля. С. 6 : фот.
 - О пятом турслете работников УИ ТЭЦ на

Мирюндинском заливе.

- 2029. **Парфений, Т.** Небо под ногами / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 24 сент. С. 7: фот.
 - О восхождении на Эльбрус троих ребят: Ирины Усановой, Александра Коробки и Алексея Читняева.
- 2030. **Рябошапка, Т.** В глубь веков / Татьяна Рябошапка // Вечерний Усть-Илим. 2010. 30 сент. : фот.

О туристическом маршруте "В глубь веков" по реке Ангара до устья реки Едарма, организатором которого стал Центр развития туризма "Усть-Илимск – тур".

2031. **Илиров, Г.** Увидеть Париж и умереть! / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. – 2009. – 9 сент. – С. 8.

О поездке в Париж устьилимца Юрия Свечкарева.

2032. **Коморникова, А.** В поисках приключений / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 13 августа. – С. 1 : фот.

О первом поисково-историческом маршруте-сплаве по Ангаре, организованном Сергеем Корастелевым для поиска предметов старины на местах сибирских поселений Усть-Илимского района.

- 2033. **Самаринова, А.** Байкал. Ольхон. Экстрим / Анастасия Самаринова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 20 августа. С. 4.
- 2034. **Тяжелкова, М.** Усть-илимцев поразили легенды Италии / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 12 марта. С. 3.

О путешествии группы устьилимских школьников под руководством учителей английского языка Татьяны Рубцовой и Людмилы Мироновой в Италию.

2035. **Беловодова, Т.** Усть-Илимску быть туристическим / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 6 марта (№ 18). – С. 2.

Об участии Усть-Илимска на выставке "БайкалТур — 2008" с целью предоставления информации о турпродуктах Усть-Илимска.

2036. **Викторова, Н.** New – Усть-Илимск: быть или не быть? / Н. Викторова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 13 марта (№ 27–28). – С. 2 : фот.

Об участии Усть-Илимска в выставке "БайкалТур" с

- участием представителей туристического бизнеса.
- 2037. **Родькина, Е.** "Ангара" вручила гранты / Елена Родькина // Вечерний Усть-Илим. 2008. 17 янв. (№ 4). С. 2.

Вручение именных грантов победителям конкурса социально-значимых проектов по направлению деятельности — развитие в регионе туристической деятельности.

- 2038. **Тайшина, Н.** День туризма сплошной экстрим / Надежда Тайшина // Вечерний Усть-Илим. 2008. 28 окт. (№ 85). С. 3.
 - О новой игре "Фотоэкстрим" в рамках проекта "Encounter".
- 2039. **Труфанова, Е.** Усть-Илимск туристический / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 13 нояб. С. 2.

О городском конкурсе проектов в сфере туризма.

2040. **Башев, С.** Мунку-Сардык, далекий и близкий / С. Башев // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 26 апр. (№ 48–49). – С. 4 : фот.

Впечатления от восхождения на вершины Пограничного хребта руководителя тургруппы "Горник".

2041. **Беловодова, Т.** Туризму – да! / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 27 сент. (№ 113–114). – С. 3: фот.

Развитие туризма в Усть-Илимске.

2042. **Николаева, Е.** И развлечение, и бизнес / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 11 окт. (№ 119–120). – С. 3.

Создание координационного Совета по развитию туристической деятельности.

- 2043. **Николаева, Е.** Мир глазами туристов / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 11 окт. (№ 119–120). С. 1 : фот.
 - О фотовыставке "Из дальних странствий возвратясь" в Картинной галерее, отражающей географию поездок устьилимиев.
- 2044. **Николаева, И.** Туризм это увлекательно! / Ирина Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 9 окт. (№ 118). С. 1.

Заметки с вечера встречи в Центральной городской библиотеке по проблемам экологического туризма в городе.

2045. **"Бродягам" – один год!** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 3 февр. (№ 8). – С. 7.

Знакомство с активистами молодого турклуба "Бродяги".

Туристический клуб «Хорс»

- 2046. **Коноровский, А.** "Горы наш образ жизни!" : [беседа с рук. горного клуба "Хорс" Алексеем Коноровским / беседовала Ольга Фокина] // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 9 дек. С. 1–2 : фот.
- 2047. **Солнцева, И.** Для туристов препятствий нет / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 9 окт. (№ 118). С. 3.

Итоги туристического студенческого слета к 5летию туристического клуба "Хорс" на базе филиала ИГПУ.

2048. Округина, Ю. Высоко-высоко в горах... / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 18 авг. (№ 64). – С. 7 : фот.

Заметки путешествующего автора с туристическим клубом "Хорс".

2049. **Округина, Ю.** Туристы из "Хорса" легких путей не ищут / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 12 мая (№ 35–36). – С. 9 : фот.

О восхождении на вершину Мунку-Сардык туристов клуба "Хорс".

Туристические слёты

2050. **Победили** дебютанты // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 21 июля. – С. 4 : фот.

О традиционном турслете среди команд предприятий промплощадки на берегу реки Карапчанки.

2051. **Округина, Ю.** Лучшие туристы – "Лесорубы"! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 13 июля (№ 54). – С. 5 : фот.

Итоги турслёта предприятий промплощадки филиала

Туристический маршрут "Треугольник силы Приилимья"

2052. **Илиров,** Г. Треугольник силы Приилимья / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. – 2010. – 8 сент. – С. 1, 2 : фот.

Открытие экологической тропы по туристическому маршруту "Треугольник силы Приилимья", созданной в рамках туристического проекта "Природная экзотика Приилимья", автор, организатор и координатор которого Лариса Лементуева.

2053. **Труфанова, Е.** Места силы, места восхищения / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 11 июня. – С. 3: фот.

О маршруте туристической группы на гору Силяхта, каньон, озеро Илим.

35. Средства массовой информации 35.1. Газеты города

2054. **Иванишина, Н.** Пишу... душой и сердцем / Наталья Иванишина. – Братск, 2010. – 166 с. : фот.

В сборник вошли публицистические статьи журналиста Натальи Иванишиной.

2055. **Лементуева, Л.** Власти Усть-Илимска чествовали журналистов / Лариса Лементуева // Мой город. — 2010. — 20 янв. — С. 1.

Впервые в городе состоялось торжество в честь Дня российской печати. Представительная и исполнительная власть пригласили журналистов на пресс— конференцию, где обсудили итоги 2009 года, а также обменялись мнениями о сотрудничестве.

2056. **Лементуева, Л.** Газеты еще поживут / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2009. – 16 янв. – С. 3.

О редакциях пяти газет города Усть-Илимска.

2057. **Коморникова, А.** Идет борьба за каждого / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 17 янв. (№ 4). – С. 3.

Вести с "горячей линии" городских СМИ.

- 2058. **Костицына, Т.** Депутатский проект: журналисту обязанности, Думе права: о проекте "Положения о порядке аккредитации журналистов при Городской Думе г. Усть-Илимска" / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 20 апр. (№ 30). С. 4: фот.
- 2059. **Павлик, Т.** Журналистика дело тонкое / Т. Павлик // Усть-Илимская правда. 2006. 19 апр. (№ 43–44). С. 4 : фот.

Участие устьилимцев в областном фестивале "Байкальская пресса".

2060. Там, где сосны, где дом родной... // Усть-Илимская правда. – 2006. – 13 сент. (№ 105–106). – С. 2–3 : фот.

Итоги журналистского экспресс-опроса ко Дню города – 2006.

«Вестник Усть-Илимского ЛПК»

2061. **Беловодова, Т.** Юбилей первый, но значимый / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 4 сент. (№ 103). – С. 1.

К 5-летию газеты "Вестник Усть-Илимского ЛПК".

- 2062. О тех, кто делает "Вестник" // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2006. -13 янв. (№ 1-2). С. 6: фот.
 - O коллективе газеты "Вестник Усть-Илимского ЛПК".
- 2063. **Костицына, Т.** Мы делаем "Вестник" / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 13 янв. (№ 1–2). С. 2.

Место газеты "Вестник Усть-Илимского ЛПК" в информационной "нише" города.

«Вечерний Усть-Илим»

- 2064. **Жарикова, Е.** Буйвол ждёт корпоратива / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 1 янв. С. 4: фот.
 - О том, как коллектив редакции газеты "Вечерний Усть-Илим" отмечает Новый год.
- 2065. **Романова, Е.** Лучшая публикация у "Вечерки" / Елена Романова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 8 окт. С. 1 : фот.

- Марина Тяжелкова и Татьяна Рябошапка стали победителями в номинации "Лучшая публикация" в конкурсе Общественной палаты Иркутской области.
- 2066. **Марина Тяжелкова победитель Всероссийского конкурса** ["Образование в зеркале прессы 2007"] // Вечерний Усть-Илим. 2007. 20 дек. (№ 148-149). С. 1.
- 2067. **В кубышку от "Вечерки"** // Вечерний Усть-Илим. 2006. 16 нояб. (№ 134–135). С. 1 : фот.
 - К выпуску пилотного номера приложения к газете "Вечерний Усть-Илим".
- 2068. **Лементуева, Л.** Елена Труфанова: "У нас каждый журналист пишет о культуре" / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 8 дек. (№ 96). –С. 1: фот.

Присвоение коллективу газеты "Вечерний Усть-Илим" звания лауреата премии мэра "За вклад в развитие культуры города Усть-Илимска".

«Кстати, в Усть-Илимске»

2069. **Белик, Е.** Журналистика требует дисциплины / Елена Белик // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 5 окт. (№ 40). – С. 1–2: фот.

Составляющие успеха газеты "Кстати, в Усть-Илимске".

«Усть-Илимская правда»

- 2070. **Иванишина**, **Н.** Киргизия колыбель моя / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 28 апр. (№ 17). С. 7 : фот.
- 2071. **Павлик, Т.** "Усть-Илимка" стала старше / Т. Павлик // Усть-Илимская правда. 2010. 13 окт. С. 1.
 - O газете "Усть-Илимская правда" в честь сорок второго дня рождения.
- 2072. **Павлик, Т.** "Усть-Илимка" лауреат / Т. Павлик // Усть-Илимская правда. 2009. 23 дек. С. 1 : фот.

Газета "Усть-Илимская правда" стала лауреатом конкурса "Иркутскэнерго" "Энергия слова" в номинации "Лучший очерк" за серию очерков к 35-летию пуска

- первых агрегатов Усть-Илимской ГЭС.
- 2073. **Иванишина, Н.** Две родины живут в душе моей / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 4.

Статья журналистки Н. Иванишиной (Кравченко) на конкурс "Кыргыстан – страна туризма".

- 2074. **Павлик, Т.** "Усть-Илимке" 41 год / Татьяна Павлик // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 1, 7: фот.
- 2075. **Павлик, Т.** "Усть-Илимка" получила диплом / Т. Павлик // Усть-Илимская правда. 2006. 28 дек. (№ 149–150). С. 4: фот.

Вести с церемонии награждения победителей конкурса "Золотой глагол" на лучшее освещение нацпроекта "Здоровье".

2076. **Бутузова, С.** Чем слово отзовется? / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 11 янв. (№ 3–4). – С. 3 : фот.

Рассказ автора о выборе профессии корреспондента газеты.

2077. **Иванишина, Н.** Как молоды мы были, как искренне дружили... / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2006. – 22 марта (№ 31–32). – С. 6 : фот.

Из воспоминаний корреспондента газеты "Усть-Илимска правда" Н. Иванишиной о студенческой жизни.

2078. **Павлик, Т.** Информационный проект состоялся / Т. Павлик // Усть-Илимская правда. – 2006. – 11 окт. (№ 117–118). – С. 3: фот.

Участие главного редактора газеты "Усть-Илимская правда" в церемонии награждения участников федерального информационного проекта "Коллективная газета "Перепись".

2079. Павлик, Т. У "Усть-Илимки" — именины [38 лет] / Татьяна Павлик // Усть-Илимская правда. — 2006. — 11 окт. (№ 117—118). — С. 1 : фот.

35.2. Радиовещание

2080. **Елшин, А.** "Наших ди-джеев путают с московскими ведущими: [интервью директора "Лав-радио" в Усть-Илимске Артема Елшина / записала Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 7 сент. (№ 70). –

C. 6.

- 2081. **Солнцева, И.** Что там за эфиром? Или "Love–радио" в Усть-Илимске / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 6 дек. (№ 142-143). С. 3.
- 2082. **Белик, Е.** Русское радио: все будет хорошо! / Е. Белик // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 6 апр. (№ 14). С. 1. *Станции музыкального формата вещания в Усть-Илимске.*
- 2083. **Вахтина, А.** На радиоволне / А. Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 4 мая (№ 18). С. 1 : фот.

О средствах вещания радиостанций в Усть-Илимске.

2084. **Шевченко, О.** Америка без "авось" : [беседа с рук. спецпроектов компании "Медиа-Центр" Ольгой Шевченко / беседу вела Елена Чечелева] // Кстати, в Усть-Илимске. — 2006. — 22 июня (№ 25). — С. 3 : фот.

Впечатления о поездке в США в рамках программы "Сотрудничество профессиональных объединений".

35.3. Илимское региональное телевидение

2085. **Коморникова, А.** Проект "Знамя народной памяти" признан лучшим / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. -2010.-6 мая. $-C. 2: \phi$ от.

Областной парламент подвел итоги конкурса среди СМИ. Проект Илимского регионального телевидения "Знамя народной памяти", посвященный 65-й годовщине Великой Победы, признан победителем в номинации "Лучший телевизионный сюжет".

2086. **Труфанова, Е.** Двойная победа / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 22 июля. – С. 3.

Среди лучших работ четвертого Всероссийского фестиваля видеофильмов по народному творчеству, традиционной культуре и этнографии "От чистого истока" была отмечена лента "К традициям своего народа" Анастасии Самариновой, представляющей Илимское региональное телевидение.

- 2087. **Беловодова, Т.** Телеконкурс "Время детям" стал событием для Усть-Илимских ребятишек / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2009. —18 июня (№ 48). С. 2 : фот.
- 2088. Труфанова, Е. До встречи на Третьем канале / Елена

- Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 24 февр. С. 1.
- 12 лет исполнилось (25 февраля) Илимскому региональному телевидению.
- 2089. **Николаева, Е.** "Стань одним из нас" / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 17 июля. (№ 56). С. 2: фот.
- 2090. **Самаринова, А.** Зрителей ждут сюрпризы и новые проекты [третьего канала Усть-Илимского телевидения] / Анастасия Самаринова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 1 нояб. (№ 128-129). С. 3.

Предложение коллектива Илимского регионального телевидения устьилимцам.

Создание и реализация нового телепроекта о городе Усть-Илимске Анастасии Самариновой:

- 2091. **Костицына, Т.** Полеты над "Городом У" / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 7 сент. (№ 70). С. 6 : фот.
- 2092. **Труфанова, Е.** В эфире "Город У" / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 3 апр. (№ 38). С. 1 : фот.

36. Книгоиздание в Усть-Илимске

См. также №№ 2296,3142,3145,3146,3149,3155

- 2093. **Волосов, Е. Н.** Технократическая элита Ангаро-Енисейского региона в 1964–1991 гг. : опыт исторического анализа : [монография] / Е. Н. Волосов. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2010. – 433 с. : фот., портр., табл.
- 2094. **Горохов, Ю.** Прощай, Ангара: история путешествия / Ю. Горохов // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 4; 30 окт. С. 6; 27 нояб. С. 8; 20 нояб. С. 9; 13 нояб. С. 4 : фот.
- 2095. **Емельянов, А. В.** Работник на троне: исторические чтения, исторические рассказы, этюды / Александр Васильевич Емельянов [ред. А. К. Лаптев; худож. С. А. Бурчевская]. Иркутск: Сибирская книга, 2010. 320 с.: ил.
- 2096. **Саенко, А. И.** Программа физического воспитания детей в системе дополнительного образования "Спортивная гимнастика, акробатика и общая

- гимнастика" (радикальная авторская разработка) / Александр Иванович Саенко. Усть-Илимск : [б. и.], 2009. 39 с. (Воспитание и дополнительное образование детей).
- 2097. Саенко, А. И. Путь к физическому совершенству ребенка от физических основ до практического применения: учеб. пособие / [А. И. Саенко, О. С. Попова, Н. В. Кондратьева]. Усть-Илимск: [б. и.], 2010. 191 с.: ил. (Школа раннего физического развития).
- 2098. **Зинченко, Н.** Усть-Илимский ЛПК. Время. Люди. Судьбы / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 24 дек. С. 1–2: фот.
 - О презентации книги "Усть-Илимский ЛПК. Время. Люди. Судьбы" в библиотеке им. Ю. Федотова. Книга выпущена по инициативе совета ветеранов УИ ЛПК. Издатель и составитель книги ООО "Информационный иентр "Илим".
- 2099. **Тяжелкова, М.** "Пишу душой и сердцем" / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 23 марта. С. 4 : фот.
 - Под таким названием вышла книга Натальи Иванишиной, презентация которой состоялась в Краеведческом музее. В книгу вошли статьи, очерки, интервью, опубликованные в разные годы в газете "Усть-Илимская правда", где она работает с 2001 года.
- 2100. **Тяжелкова, М.** Родилась новая книга / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 16 марта. С. 2.
 - О выходе в свет книги Залины Сухоцкой с увлекательной повестью для детей младшего и среднего школьного возраста "Зара".
- 2101. **Коморникова, А.** Журналов масса, газет не счесть, читателю для ума пища есть! / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 13 янв. С. 1.
 - Ко Дню российской печати об ассортименте и потребностях читателей киоска № 16 "Иркутскпечать".
- 2102. **Коморникова, А.** "Солдаты Великой Победы" книга о земляках для потомков / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 7 мая. С. 3.
 - О выходе в свет книги Валерия Павловича Ступина

- "Солдаты Великой Победы" о фронтовиках-земляках.
- 2103. **Беловодова, Т.** Книга подарок на века / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 25 дек. С. 3.
 - Об издании к 35-летию города книг "Культура и время" и "Мера радости и забот" о Юрии Фёдоровиче Федотове, и подготовке к изданию третьей книги "На далекой таежной реке".
- 2104. **Сафиулина, Т. Г.** История культуры неотделима от истории города / Т. Г. Сафиулина // Усть-Илимская правда. 2008. 18 сент. (№ 105–106). С. 1, 8 : фот. цв.

Заметки с презентации книги "Культура и время" об истории создания, становления и развития учреждений культуры г. Усть-Илимска.

Заметки с презентации Книги памяти об устьилимских педагогах:

- 2105. **Приймак, Н.** Помним о вас / Нина Приймак // Вечерний Усть-Илим. 2006. 9 марта (№ 27–28). С. 2.
- 2106. **Приймак, Н.** Свеча горела на столе... / Н. Приймак // Усть-Илимская правда. 2006. 17 марта (№ 30). С. 2.

37. Культура

2107. Государственные и муниципальные учреждения культуры Иркутской области в цифрах, 2007 год / Департамент культуры и архивов Иркут. обл., Иркут. обл. гос. универсал. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского; [сост. : М. В. Куделя, А. Г. Геленкенов]. – Иркутск : Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И.И. Молчанова-Сибирского, 2008. – 120 с. : табл.

В справочнике представлены статистические данные о деятельности учреждений культуры Иркутской области, в том числе г. Усть-Илимска и Усть-Илимского района в 2007 году.

2108. **Беловодова, Т.** Годы – не в тягость, если душа молода / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 25 нояб. (№ 65). – С. 3 : фот.

Юбилейная статья о Зинаиде Артемовне Чайковской, большую часть жизни отдавшей работе в учреждениях культуры (ДК им. И. И. Наймушина, кинотеатр

- «Яросама»); основательнице телевидения в городе.
- 2109. **Кирюнин, В.** Город солнца, город романтиков : впечатления от поездки в Усть-Илимск / Валерий Кирюнин // Вечерний Усть-Илим. 2010. 2 марта. С. 2 : фот.
- 2110. **Кирюнин, В.** Усть-Илимские лебеди / Валерий Кирюнин // Восточно-Сибирская правда. 2010. 3 марта. С. 4 : фот. цв.
- 2111. **Костицына, Т.** Культура в системе городского хозяйства / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 27 марта. С. 1 : фот.
- 2112. **Культура ценный капитал** // Усть-Илимская правда. 2009. 15 янв. С. 1–2.
 - Об итогах работы учреждений культуры в рамках объявленного губернатором Года культуры.
- 2113. **Макарова, Т.** Объединяют творчество и дружба / Татьяна Макарова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 26 марта (№ 24). С. 4.
 - Об Управлении культуры администрации г. Усть-Илимска.
- 2114. **Сафиулина, Т. Г.** Год культуры / Т. Г. Сафиулина // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 15 янв. С. 2.
 - Начальник Управления культуры администрации Усть-Илимска Татьяна Геннадьевна Сафиулина об итогах 2008 года и планах на будущее.
- 2115. Сафиулина, Т. "Кризис уйдет, а сотрудничество продолжится" / Татьяна Сафиулина // Вечерний Усть-Илим. 2009. 5 февр. С. 3.
 - О взаимодействии благотворительного фонда "Илим Гарант" с учреждениями культуры.
- 2116. Сафиулина, Т. Г. Культурный прорыв : [интервью начальника Упр. культуры администрации г. Усть-Илимска Татьяны Геннадьевны Сафиулиной / записала Виктория Александрова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 25 янв. (№ 8). С. 2 : фот.
 - О планах развития культурно— досуговой деятельности в Год культуры в Усть-Илимске.
- 2117. **Беловодова, Т.** Культура ищет новые пути / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. -2007. -3 мая (№ 50–51). С. 2: фот.

- Планы совершенствования культурной политики города Усть-Илимска.
- 2118. **Галиулина, В.** У "культуры" завтра праздник / Виктория Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 16 февр. (№ 12). С. 2 : фот.
 - О достижениях и перспективах в учреждениях культуры города.
- 2119. **Сафиулина, Т. Г.** Рассчитываем на поддержку: [интервью начальника Упр. культуры администрации г. Усть-Илимска Татьяны Геннадьевны Сафиулиной / записала Тамара Беловодова] // Вечерний Усть-Илим. 2007. 16 окт. (№ 121). С. 3.
- 2120. **Сафиулина, Т. Г.** Шагают в ногу со временем : [интервью начальника Упр. культуры администрации г. Усть-Илимска Татьяны Геннадьевны Сафиулиной / записала Тамара Беловодова] // Вечерний Усть-Илим. 2007. 25 дек. (№ 150). С. 3 : фот.

Об учреждениях культуры города Усть-Илимска.

- 2121. **Беловодова, Т.** За развитие культуры Усть-Илимска премия мэра / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 дек. (№ 143—144). С. 1.
- 2122. **Беловодова, Т.** Язык станет чище / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 17 окт. (№ 121). С. 1. Итоги акции, организованной Управлением культуры города "За чистоту русского языка".
- 2123. **Итоги года принесли награды** // Усть-Илимская правда. 2006. 31 марта (№ 36). С. 1.

Вручение премии "Признание" победителям конкурса "Образцовое учреждение культуры": Краеведческому музею, Библиотеке для молодежи и юношества, Школе искусств № 2.

- 2124. **Культура на высоте** // Вечерний Усть-Илим. 2006. 4 апр. (№ 38). С. 2.
 - Итоги ежегодного областного конкурса "Образцовое учреждение культуры".
- 2125. **Премии по культуре** // Усть-Илимская правда. 2006. 8 дек. (№ 142). С. 2.
- 2126. **Беловодова, Т.** Помогают тем, кто хочет и может развиваться / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. -2009.-5 февр. С. 3.

Интервью директора филиала Людмилой Бажановой о взаимодействии благотворительного фонда "Илим Гарант" с учреждениями культуры.

Гостиная «Золотой возраст»

См. также № 886

2127. **Лементуева, Л.** "Золотой возраст" – время для отчёта / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2009. – 3 апр. (№ 24). – С. 4.

В гостиной "Золотой возраст", объединяющей ветеранов Управления культуры города Усть-Илимска, состоялся творческий вечер в рамках городского фестиваля "Не стареют душой ветераны", посвященного Дню Победы.

2128. **Макарова, Т.** "Золотой возраст" умеет отдыхать и веселиться / Тамара Макарова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 3 марта (№ 17). – С. 1 : фот.

Масленичные посиделки работников культуры в Краеведческом музее.

2129. **Беловодова, Т.** Старость их дома не застанет / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 11 дек. – С. 3.

Об общественной организации ветеранов культуры под руководством А.В.Выприковой.

2130. **Выприкова, А.** Возрасту не поддаются / А. Выприкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 16 окт. – С. 3.

Статья о вечере ветеранов культуры.

2131. Лементуева, Л. У ветеранов молода душа / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 21 июля (№ 56). – С. 6 : фот.

О деятельности общественной организации ветеранов культуры, о создании клуба-гостиной "Золотой возраст".

37.1. Культурно-досуговая деятельность

2132. Город мастеров // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. - 30 июня. – С. $4: \phi$ от.

Организация празднования Дня компании филиала Группы "Илим" в Усть-Илимске. Помощь в организации праздника оказали Школа искусств № 2 и агентство

- праздничных услуг "Апельсин".
- 2133. **Парфений, Т.** В день молодежи зажигала "Школа долголетия" / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 2 июля. С. 1–2: фот.
 - Город отметил День молодежи карнавальным шествием, танцевальным марафоном и вечеринкой под открытым небом.
- 2134. **Белова, Т.** "Сити-шоу" неповторимый праздник без проблем / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 4 дек. С. 3: фот.

Об агентстве праздничных услуг Сити-шоу".

- 2135. **И грянул "Благовест" про лес и целлюлозу...** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 22 сент. С. 4 : фот.
 - О празднике ко Дню работников леса для работников Группы "Илим" в Усть-Илимске в ДК "Дружба".
- 2136. **Солнцева, И.** Праздник красоты состоялся: [о традиционных конкурсах красоты "Мисс Маленькая принцесса Усть-Илимска 2009" и "Мисс и Мистер Усть-Илимск 2009"] / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2009. 12 мая. С. 3.
- 2137. **Солнцева, И.** Кто едет покорять область? / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 22 мая (№ 40). С. 4.
 - Итоги зонального этапа областного конкурса "Молодость. Творчество. Современность".
- 2138. **Солнцева, И.** Продюсерский центр ждет талантливых / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 29 июля (№ 59). С. 3.
 - K открытию в Усть-Илимске продюсерского центра "Ковчег".
- 2139. **Нифанова, Н.** Маленькая принцесса / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 11 апр. (№ 40–41). С. 2 : фот.
 - Итоги конкурса "Мисс Маленькая принцесса".
- 2140. **Нифанова, Н.** Несущие тепло душе / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 21 февр. (№ 20– 21). С. 2.
 - Репортаж с празднования Дня работников культуры.
- 2141. Солнцева, И. Кто стал Мистером и Мисс Усть-Илимск

/ Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 31 мая (№ 62–63). – С. 3.

Итоги конкурса красоты "Мисс и Мистер Усть-Илимск".

2142. **Труфанова, Е.** "В кругу друзей" / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 15 февр. (№ 18–19). – С. 2 : фот.

"День культуры" в г. Усть-Илимске.

2143. **Белова, Т.** Стали "золотыми" / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 14 февр. (№ 17). – С. 1: фот.

Итоги конкурса "Золотая молодежь" в номинациях "Золотой голос" и "Золотая Терпсихора".

2144. **Николина, А.** Это старое новое ретро... / Анна Николина // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 21 февр. (№ 20). – С. 1 : фот.

О новом проекте радио "Ретро – FM в Усть-Илимске" и киноконцертного комплекса "XL" – ретро-дискотеках.

- 2145. **Нифанова, Н.** Красотки сибирской глубинки : ["Мисс Усть-Илимск 2006"] / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 2 июня (№ 62). С. 3 : фот.
- 2146. **Рейман, В**. Старость меня дома не застанет / В. Рейман // Усть-Илимская правда. 2006. 19 мая (№ 56). С. 5: фот.

Рассказ о городских объединениях пенсионеров по увлечениям.

Фестиваль искусств «Байкальский экспресс»

- 2147. Деятели культуры за объединение // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 31 марта (№ 23–24). С. 1– 2: фот.
- 2148. **Николаева**, **Е.** Фестиваль искусств состоялся / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2006. 28 марта (№ 35). С. 1 : фот.
- 2149. **Нифанова, Н.** "Байкальский экспресс" подарил праздник / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 29 марта (№ 34–35). С. 1, 6 : фот.

День города

См. также № 2219

- 2150. **Илиров,** Г. Наперекор невзгодам и штормам (счастливого плавания, Усть-Илимск) / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. -2010.-1 сент. -C.8: фот.цв.
 - Город отметил свой день рождения на стадионе "Юбилейный".
- 2151. **Костицына, Т.** День города: вместо проспекта Мира Усть-Илимский Арбат / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 3 сент. С. 1 : фот.
- 2152. **Сафиулина, Т.** Г. Под парусами веры, надежды, любви: [беседа с начальником Упр. культуры администрации г. Усть-Илимска Т. Г. Сафиулиной / беседовала Тамара Беловодова] // Усть-Илимская правда. 2010. 26 авг. С. 3.
 - О программе празднования Дня города.
- 2153. **Парфений, Т.** Праздничное настроение / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 3 сент. С. 7: фот.
 - O развлекательной программе ДК им. И. И. Наймушина ко Дню города.
- 2154. **Нифанова, Н.** Праздник удался! / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 4 сент. (№ 99–100). – С. 2: фот. цв.
 - Фоторепортаж с праздника "День города-2008".
- 2155. **Нифанова, Н.** Этот день бывает только раз в году / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 19 сент. (№ 107–108). С. 3: фот.
 - Репортаж с праздника "День города 2007".
- 2156. **Сафиулина**, **Т. Г.** Дню города посвящается... : [интервью начальника Упр. культуры администрации г. Усть-Илимска Татьяны Геннадьевны Сафиулиной / подгот. Евгения Галиулина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 14 сент. (№ 72). С. 2 : фот.
- 2157. **Нифанова, Н.** По главной улице с весельем... / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 20 сент. (№ 108–109). С. 1–2: фот.
 - «День города 2006».
 - О проведении красочного спортивного праздника в честь дня рождения Группы «Илим»:

- 2158. **"Илимпиада 2010" праздник, который объединяет** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 7 июля. С. 1, 4: фот.
- 2159. **Парфений, Т.** Праздник для всех / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 9 июля. С. 3: фот.

37.2. Клубное дело

2160. Дома культуры : [альбом-справ.] / Департамент культуры и архивов Иркут. обл., Обл. центр нар. творчества и досуга; [сост. О. В. Конторских и [др.]. – Иркутск : [б. и.], 2008. – С. 16, 43 : ил.

Альбом-справочник содержит информацию о домах культуры Иркутской области, в том числе информацию о Дворце культуры «Дружба» и о Доме культуры п. Кеуль Усть-Илимского района.

- 2161. **Беловодова, Т.** "Гренада", "Гренада", "Гренада" моя : [история первого Дома культуры Усть-Илимска] / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 26 марта (№ 24). С. 4 : фот.
- 2162. **Серова, Я.** Усть-Илимск клубный, или скромное обаяние "Супермакса" / Яна Серова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 9 нояб. (№ 87–88). С. 8 : фот. *О клубе "Супермакс"*.

Дом культуры «Дружба» См. также №№ 2214,3296

- 2163. **Кандрова, Т. Г.** "Дружба" крепкая, не сломается, не расклеится...: [беседа с директором ДК "Дружба" Татьяной Геннадьевной Кандровой / беседовала Тамара Беловодова] // Вечерний Усть-Илим. 2010. 11 нояб. С. 3: фот.
- 2164. **Редьков, А.** Центр географический и культурный / Александр Редьков, Екатерина Иродова, Светлана Руденок; записала Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 25 марта (№ 23). С. 3: фот.
- 2165. **Чечелева, Е.** Клеопатра Фортуновна учитель смеха / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 31 мая (№ 22). С. 1 : фот.
 - О клоунессе ДК "Дружба" Татьяне Павловне

Кокшаровой.

2166. **Редьков, А.** "Мечтаю построить дом для детей и внуков" : [беседа с директором ДК "Дружба" Александром Редьковым / беседовала Марина Тяжелкова] // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 7 дек. (№ 143–144). – С. 4 : фот.

Дом культуры им. И. И. Наймушина

См. также №№ 2144,2153,2214,2400

2167. **Николина, А.** Я – индиго / Анна Николина // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 13 мая. – С. 3.

В киноконцертном комплексе "XL" провели необычный детский творческий конкурс "Я – индиго" для талантливых и неординарных ребят.

2168. **Белова, Т.** Вся жизнь с кино. Любимая работа киномеханика Банщикова / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 27 авг. – С. 3: фот.

О киномеханике Олеге Николаевиче Банщикове.

- 2169. **Костицына, Т.** ДК Наймушина в эпоху перемен / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 28 марта (№ 26). С. 5 : фот.
- 2170. **Макарова, Т.** Жизнь в "XL" кипит / Татьяна Макарова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 25 марта (№ 23). С. 3: фот.

О Доме культуры имени И. И. Наймушина.

2171. **Шахолева, Л.** Прелесть осенней поры / Людмила Шахолева // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 28 окт. (№ 85). – С. 2 : фот.

О мероприятии для среднего и старшего возраста "Прелесть осенней поры".

Семейно-развлекательный центр «Апельсин»

См. также № 2132

- 2172. **Жгунцова,** Л. Всей семьей в апельсиновый рай! / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 9 апр. С. 2 : фот.
- 2173. **Труфанова, Е.** "Апельсин"! Много нас, а он один! / Е. Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 10 февр. С. 3.
 - О деятельности семейно-развлекательного центра

37.3. Художественная самодеятельность

См. также № 2292

2174. **Народные коллективы Иркутской области**: [альбомсправ.] / Департамент культуры и архивов Иркут. обл., Областной центр нар. творчества и досуга; сост. С. С. Соха. – Иркутск: [б. и.], 2007. – 73 с.: фот. цв.

Альбом-справочник содержит информацию о народных музыкальных, певческих, хореографических, театральных коллективах Иркутской области, в том числе и города Усть-Илимска и Усть-Илимского района (Ансамбль «Русская песня», Хор ветеранов войны и труда, Камерный хор «Благовест», Ансамбль песни и танца «Сибирь», ансамбль эстрадного танца «Движение», Театр балета «Солнечные блики», Театр танца Ирины Жмуровой, фольклорный ансамбль «Сударушка» и др.).

2175. **Белова, Т.** Область отметила самых инициативных / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 25 мая. — С. 3.

Итоги областного смотра "Не стареют душой ветераны" в рамках фестиваля народного творчества "Салют Победы".

2176. **Цветкова, В.** На сцене – учителя и воспитатели / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 13 апр. – С. 1.

Об итогах зонального фестиваля самодеятельного художественного творчества работников образования, который состоялся в ДК "Дружба".

2177. **Беловодова, Т.** Салют, фестиваль! Салют, Победа! / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. — 2009. — 28 апр. (№ 33). — С. 3 : фот.

О II фестивале "Не стареют душой ветераны" в г. Усть-Илимске, который прошел в рамках первого этапа областного смотра-конкурса любительских объединений и клубов "Салют, Победа!".

2178. Жгунцова, Л. Звание народных подтвердили / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. — 2008. — 16 мая (N 39—40). — С. 6.

- Одиннадцать коллективов города Усть-Илимска и Усть-Илимского района подтвердили звание "Народный самодеятельный коллектив".
- 2179. **Николаева, Е.** Усть-Илимские семьи принимали "на бис" / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 28 окт. С. 1.
 - Об участии в областном смотре семейного творчества "Семья в новом веке" семейств Стрекаловских–Гладышевых и Ямбаевых.
- 2180. **Иванишина, Н.** Поиграли в солдат / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2007. 28 февр. (№ 23–24). С. 4: фот.
 - Итоги первого городского конкурса "Солдат всегда солдат".
- 2181. **Солнцева, И.** Золотая осень время творческое / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 23 окт. (№ 124). С. 1.
 - Итоги областного конкурса творчества пожилых людей "Золотая осень 2007".
- 2182. **Цветкова, В.** На сцене педагоги / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 22 мая (№ 58). С. 1: фот.
 - *Итоги зонального смотра художественной самодеятельности работников образования.*
- 2183. **Николина, А.** Уехали "Горенкой", вернулись "Ангарочкой" / Анна Николина // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 сент. (№ 107–108). С. 2 : фот.
 - Участие вновь образованного творческого коллектива Усть-Илимского района "Ангарочка" под руководством Марины Жмуровой в Международном молодежном фестивале "Байкальский меридиан".
- 2184. **Вахтина, А.** Хранители традиций / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 9 февр. (№ 6). С. 1: фот.
 - Особенности возрождения национальной украинской культуры ансамблем украинской песни "Калиновий цвіт".
- 2185. **Примакова, Р.** Сударушки из села Невон / Р. Примакова // Культура: Вести. Проблемы. Судьбы. 2006. № 1–2. С. 9.
 - О фольклорном ансамбле "Сударушка" и его

Камерный хор «Благовест»

2186. **Беловодова, Т.** 15 лет несут благую весть / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 22 апр. – С. 3: фот.

К 15-летнему юбилею.

- 2187. **Жгунцова**, Л. Романса звуки лечат душу / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 10 дек. С. 3.
 - О коллективе камерного хора "Благовест" под руководством Галины Луговской.
- 2188. **Нести благую весть...** : [беседа с участниками народного камерного хора "Благовест" в преддверии 15-летнего юбилея / беседовала Лана Светлова] // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 22 апр. С. 4 : фот.
- 2189. **Петь как дышать...** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 15 дек. С. 4.
 - О Николае Сенотрусове солисте хора "Благовест", ведущем инженере отдела по техническому обеспечению и контролю филиала Группы "Илим" в Усть-Илимском районе.
- 2190. **Беловодова, Т.** "Благовесту" аплодировали стоя / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 7 февр. (№ 10). С. 2.

Результаты участия коллектива хора "Благовест" в девятом региональном фестивале хоровых и фольклорных коллективов.

- 2191. **Луговская, Г.** "Благовест" звучит и светится / Галина Луговская // Вечерний Усть-Илим. 2008. 9 дек. (№ 96). С. 3.
- 2192. **Николаева, Е.** Концерт в лучших традициях / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 17 янв. (№ 4). С. 2.

Рождественские выступления хора "Благовест".

- 2193. **Романова, Е.** "Благовест" блистал на "Мужском братстве" / Елена Романова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 21 окт. С. 2.
 - Об участии в областном фестивале "Мужское братство".

2194. **Лементуева, Л.** "Благовест" – в новом амплуа / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 16 февр. (№ 12). – С. 1–2 : фот.

Об областном семинаре руководителей академических хоров на базе хора "Благовест" в ДК "Дружба".

2195. **Труфанова, Е.** Поющая Россия прирастает Сибирью / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 27 апр. (№ 48–49). – С. 2.

Победное участие хора на конкурсе "Поющая Россия".

Народный ансамбль песни и танца «Сибирь»

2196. **Лементуева, Л.** Талисман из села Кеуль / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2009. – 6 марта (№ 16). – С. 6 : фот.

О хормейстере Марине Жмуровой.

2197. **Коморникова, А.** Поездка сплотила "Сибирь" / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 30 окт. (№ 127). – С. 2 : фот.

Участие в заключительном концерте "С днём рождения, область Иркутская!".

2198. **Лементуева, Л.** "Сияние России" засияет Усть-Илимском / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 12 окт. (№ 80). – С. 1 : фот.

Об участии в областном фестивале "Сияние России".

2199. **Вахтина, А.** Музыкальная история / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 2 марта (№ 9). – С. 1 : фот.

К 30-летию ансамбля "Сибирь".

2200. **Жарикова, Е.** "Сибирь" – это наша история / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 9 марта (№ 27–28). – С. 3 : фот.

Хор ветеранов войны и труда

2201. **Смолькина, Г.** Оптимистка по духу / Галина Смолькина // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 24 февр. (№ 15). – С. 2 : фот.

Об участнице коллектива Владлене Сергеевне Цедрик.

2202. **Труфанова, Е.** Песня жить помогает / Е. Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 14 апр. – С. 3.

- 2203. **Шахолева**, Л. 20 лет душа в душу с песней : [концерт, посвящ. 20-летнему юбилею] / Людмила Шахелева // Вечерний Усть-Илим. 2009. 5 мая. С. 3.
- 2204. **Истомин, В.** Удивительный человек и профессионал / В. Истомин // Вечерний Усть-Илим. 2007. 3 апр. (№ 38). С. 3 : фот.
 - О руководителе Александре Михайловиче Молчанове.
- 2205. Смолькина, Г. Праздник песни от ветеранов / Галина Смолькина // Вечерний Усть-Илим. 2007. 8 мая (№ 52). С. 3.
- 2206. **Синельникова, А.** Не стареют душой ветераны / А. Синельникова, Н. Трушина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 9 марта (№ 10). С. 2 : фот.; Усть-Илимская правда. 2006. 3 марта (№ 24). С. 3 : фот.

«Черемшина» – украинский культурный центр См. также № 264

- 2207. **Кравченко, Н.** Тебе, любимая и песня, и весна! : [о концерте анс. украин. песни "Черемшина"] / Н. Кравченко // Усть-Илимская правда. 2010. 17 марта. С. 7 : фот.
- 2208. **Тяжелкова, М.** "Черемшина" угощала украинской кухней / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 24 февр. (№ 15). С. 3.
- 2209. **Шахолева**, **Л.** "Черемшину" увидели в Москве / Л. Шахолева // Усть-Илимская правда. 2008. 13 нояб. С. 6.
- 2210. **Грищук, Н. П.** Всюды буйно квитнэ черемшина / Н. П. Грищук // Вечерний Усть-Илим. 2006. 4 мая (№ 51–52). С. 4 : фот.

К пятилетию центра следующие публикации:

- 2211. **Беловодова, Т.** Объединяет рідна "Черемшина" / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 12 февр. (№ 11). С. 3 : фот.
- 2212. **Шахолева, Л.** "Черемшина" отметила юбилей / Л. Шахолева // Усть-Илимская правда. 2008. 6 марта (№ 24—25). С. 7: фот.
- 2213. **Шахолева,** Л. "Черемшина" радует зрителей / Л. Шахолева // Усть-Илимская правда. 2007. 25 мая (№ 58). С. 2.

Школа долголетия "Вера. Надежда. Любовь"

2214. **Николаева, Е.** Обменялись опытом / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 2 дек. – С. 3.

Творческие коллективы Школа долголетия "Вера. Надежда. Любовь" из ДК им. И. И. Наймушина и фитнесклуб пенсионеров "Первый шаг" из ДК "Дружба" приняли участие в творческом марафоне самодеятельных коллективов "Говори этой жизни "Да!" в г. Омске.

- 2215. **Сабецкая**, **С.** "Главная задача руководителя создать условия для творческого роста коллектива" / Светлана Сабецкая // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 29 апр. С. 1–2: фот.
- 2216. **Березовская, Г.** Активные пенсионеры объединяются / Галина Березовская // Вечерний Усть-Илим. 2008. 6 мая (№ 35). С. 3: фот.
- 2217. **Тяжелкова, М.** На пенсии жизнь только начинается! / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 27 февр. (№ 23). С. 2 : фот.
- 2218. **Янушевская, Н.** Им года не беда / Н. Янушевская // Вечерний Усть-Илим. 2007. 30 окт. (№ 127). С. 2. Реализация проекта "Нам года не беда" в Школе мудрости и долголетия.

37.4. Гастроли театральных, творческих коллективов

- 2219. **Беловодова, Т.** "Макароны по-флотски" угощение хорошим настроением / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 26 авг. С. 3 : фот.
 - О музыкальной группе из Красноярска "Макароны пофлотски", приглашенной на День города.
- 2220. **Аксаментова**, Л. "Звёздный подарок" : [гастроли ритмогруппы "СТ—эффект" из Санкт-Петербурга] / Л. Аксаментова // Усть-Илимская правда. 2009. 25 марта. С. 7.
- 2221. **Березкина, С.** Концерт доцентов консерватории: успех и аплодисменты / Светлана Березкина // Вечерний Усть-Илим. 2009. 31 марта (№ 25). С. 3: фот.
 - O концерте в Школе искусств № 1 доцентов Новосибирской государственной консерватории A. Романова (баян) и A. Кугаевского (домра).

2222. **Дюмин, А.** 100 граммов на сцене — такой у меня подход к зрителю / Александр Дюмин // Усть-Илимская правда. — 2009. — 28 окт. — С. 14.

Интервью Александра Дюмина (артиста-шансонье), приехавшего на гастроли в Усть-Илимск вместе с артистами Виктором Петлюрой и Жекой.

- 2223. **Квинт, О.** В Усть-Илимске дадут концерт Morandi и Жанна Фриске / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 19 июня. С. 2.
- 2224. **Жгунцова**, Л. "Аистенок" воспитывает чувства / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 8 февр. (№ 12). С. 1– 2 : фот.

Гастроли Иркутского областного театра кукол "Аистенок" в Усть-Илимске.

2225. **Солнцева, И.** "Todes" – душа, выраженная через танец / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 29 мая (№ 42). – С. 4: фот.

Гастроли в г. Усть-Илимске танцевального ансамбля "Todec".

2226. **Ташков, А.** Всё в этой жизни чередуется : [беседа с заслуж. артистом России Андреем Ташковым / записала Н. Иванишина] // Усть-Илимская правда. — 2008. — 27 нояб. (№ 134–135). — С. 4 : фот.

Интервью одного из актёров спектакля "Чокнутые" Андрея Ташкова, посетивших наш город с гастролями.

2227. Шифрин, Е. "Юмористом себя не считаю" : [интервью эстрад. артиста Ефима Шифрина / записала Наталья Иванишина] // Усть-Илимская правда. — 2008. — 27 марта (N 33—34). — С. 2 : фот.

Гастроли Ефима Шифрина в г. Усть-Илимске.

2228. **Лементуева, Л.** В родном доме и стены помогают / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 6 апр. (№ 26). – С. 3 : фот.

Гастроли Иркутского драматического театра им. Охлопкова, в том числе устьилимчанки Анастасии Шинкаренко в г. Усть-Илимске.

2229. **Прокопьева, Е.** Мастер-класс для баянистов / Е. Прокопьева // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 11 янв. (№ 3–4). – С. 3.

Встреча с музыкантом, солистом Новосибирской

- консерватории Владимиром Ивановичем Никулиным.
- 2230. **Солнцева, И.** К нам приехала "На-На"! Что рассказала нам она? : [интервью группы "На-На" / записала Ирина Солнцева] // Вечерний Усть-Илим. 2007. 1 нояб. (№ 128—129). С. 2.
- 2231. **Солнцева, И.** Музыкант легенда в Усть-Илимске / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 19 апр. (№ 45–46). С. 2 : фот.

Гастроли музыканта Виктора Зинчука с концертом в г. Усть-Илимске.

2232. **Тяжелкова, М.** Искренние и душевные "Пять вечеров" / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 22 февр. (21–22). – С. 1 : фот.

О гастролях актеров Ларисы Гузеевой и Александра Дедюшко со спектаклем "Пять вечеров" по пьесе Александра Володина.

2233. Народная артистка России Вера Алентова: "В каждой семье своя "Пизанская башня" : [беседа с актрисой Верой Валентиновной Алентовой / беседу вела Марина Тяжелкова] // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 22 июня (№ 71—72). — С. 3 : фот.

Гости устьилимиев — звездная пара режиссера Владимира Меньшова и актрисы Веры Алентовой.

2234. **Труфанова, Е.** Караван любви в Усть-Илимске / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 3 авг. (№ 89–90). – С. 2.

Гастроли в г. Усть-Илимске "Солнечных бардов" из г. Донецка в составе Каравана любви.

38. Библиотеки. Библиотечное дело

- 2235. **Филькова, Е.** Мы все равно вместе! / Е. Филькова // Усть-Илимская правда. 2009. 23 марта (№ 20). С. 2. *О работе коллектива Межпоселенческой иентральной*
 - О работе коллектива Межпоселенческой центральной библиотеки.
- 2236. Жгунцова, Л. Первая "передвижка" технической библиотеки / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 30 апр. (№ 35–36). С. 2.

Об организации выставки литературы по охране труда и промышленной безопасности специалистами технической библиотеки филиала Группы "Илим" в Усть-

Илимске.

- 2237. **Чугаинова,** Л. Ведь так не бывает на свете, чтоб были потеряны дети / Л. Чугаинова // Усть-Илимская правда. 2008. 1 дек. С. 2.
 - О Празднике мам в библиотеке-музее п. Кеуль для семейно-воспитательных групп, приемных и опекунских семей.
- 2238. **Чугаинова,** Л. Правильное чтение залог успеха / Л. Чугаинова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 21 окт. С. 2.
 - О пользе чтения с раннего детства и о постоянных читателях библиотеки-музея п. Кеуль.
- 2239. **Лементуева, Л.** Есть запрос есть информация! / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 10 окт. (№ 79). С. 2 : фот.
 - О технической библиотеке УИ ЛПК и его заведующей Валентине Земляковой.
- 2240. **Романенко, А.** Библиотека школы № 11 лучшая в городе / А. Романенко // Вечерний Усть-Илим. 2006. 5 дек. (№ 142). С. 2.

О победе школьной библиотеки 11 школы в городском конкурсе "Лучшая библиотека образовательного учреждения 2006–2007 учебного года".

Централизованная библиотечная система города (ЦБС)

2241. **Костицына, Т.** Библиотеки города в состоянии переформата / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 11 июня. – С. 5 : фот.

Мнение автора статьи о необходимости изменений в библиотечной системе города.

- 2242. **Фокина, О.** Здесь жизнь в ином, духовном измерении / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2010. 3 марта. С. 13.
 - О празднике, посвященном 30-летнему юбилею Централизованной библиотечной системы.
- 2243. **Белова, Т.** Книга посредник в семейном общении / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 3 июня (N 43). С. 3.

Вести с городского семинара библиотекарей на тему "Семейное чтение, как читательское общение".

2244. **Беловодова, Т.** Библиотекари учились у устьилимцев / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 23 сент. (№ 75). – С. 1.

О межзональном семинаре, организованном Иркутской областной государственной универсальной научной библиотекой им. И. И. Молчанова-Сибирского совместно с областной детской библиотекой на базе ЦБС г. Усть-Илимска (17–18 сентября).

2245. **Минская,** П. Чтение — вот лучшее учение! / П. Минская // Сибирский энергетик. — 2007. — 7 дек.

История создания библиотечной системы г. Усть-Илимска.

2246. **Муравьев,** Г. В Усть-Илимске — читающий народ / Геннадий Муравьев // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 22 мая (№ 58). — С. 3 : фот.

О работе библиотечной системы города.

2247. **Округина, Ю.** Бесценным даром станет книга / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 26 мая (№ 40). – С. 2 : фот.

Организация благотворительной акции "Новой книге – новый дом" с целью докомплектования устьилимских библиотек.

2248. **Ружникова, О.** Долголетие без лекарств / О. Ружникова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 4 апр. (№ 38). – С. 4.

Пропаганда литературы по здоровому образу жизни в ЦБС г. Усть-Илимска.

- Об автоматизации библиотечных технологий и создании корпоративной сети библиотек следующие статьи:
- 2249. **Библиотеки в единой сети** // Усть-Илимская правда. 2008. 3 янв. (№ 1). С. 7.

О презентации корпоративной библиотечной сети.

2250. **Калабина,** Л. Компьютеризация библиотек продолжается / Л. Калабина // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 22 июля (№ 57). – С. 3.

О проекте Централизованной библиотечной системы города "Библиотека – общедоступный информационный иентр".

- 2251. **Нарчуганова, Ж.** Компьютер между книжных полок / Жанна Нарчуганова // Кстати, в Усть-Илимске. 2008. 15 мая (№ 20). С. 2.
 - Автоматизация технологий в библиотечном деле г. Усть-Илимска.
- 2252. Поддержим Усть-Илимский сайт! [во втором Всероссийском конкурсе сайтов публичных б-к] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2008.-14 марта (№ 21—22). -C.2.
- 2253. **Ропот, Т.** Корпоративная сеть великое благо / Татьяна Ропот // Вечерний Усть-Илим. 2008. 13 мая (№ 37). С. 2.

О преимуществах корпоративной сети библиотек.

O работе по созданию корпоративной компьютерной сети:

- 2254. **Белова, Т.** Выходите на портал ЦБС! / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 6 дек. (№ 142–143). С. 4: фот.
- 2255. **Беловодова, Т.** Главную оценку дает читатель / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. -2007. -25 янв. (№ 9-10). С. 4.
- 2256. **Лобова, Н.** Библиотеки стали интеллект-центрами / Н. Лобова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 10 июля (№ 79). С. 2.
- 2257. **Шофрон, М.** Новые технологии это здорово! / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 21 сент. (№ 74). С. 3 : фот.
 - Внедрение Интернет-проекта "Библиотека общедоступный центр" в корпоративную сеть города.
- 2258. **Шофрон, М.** Высокие технологии в библиотеках города / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 28 дек. (№ 102). С. 2 : фот.

Вести с презентации проекта единой корпоративной сети библиотек города.

Центральная городская библиотека им. Н. С. Клестова-Ангарского (ЦГБ)

См. также №№ 995,1094

- 2259. Ласова, М. Евгения Петровна личность творческая / М. Ласова // Усть-Илимская правда. 2010. 25 февр. С. 5.
 - О Евгении Петровне Росликовой заведующей отделом обслуживания Центральной городской библиотеки им. Н. С. Клестова-Ангарского.
- 2260. **Тяжелкова, М.** Душой наполненные строки / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 25 нояб. С. 2.
 - О творческом вечере Ольги Нетецкой.
- 2261. **Банщикова, Е.** Брейн-ринг для студентов-избирателей / Екатерина Банщикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 24 февр. (№ 15). С. 2 : фот.
- 2262. **Беловодова, Т.** Конференц-зал по последнему слову техники: [создание конференц-зала в Центр. гор. б-ке] / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 14 мая. С. 2.
- 2263. **Жарикова, Е.** "Сто часов счастья" / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 31 марта (№ 25). С. 1: фот.
 - О поэтическом вечере, посвященном творчеству Вероники Тушновой, стихи которой читала Л. А. Огнева.
- 2264. **Квинт, О.** Учиться можно в библиотеке: [открытие электронного конференц-зала в ЦГБ] / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 29 мая. С. 1: фот.
- 2265. **Лементуева**, **Л.** Редкие книги, известные имена / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 19 июня. С. 2 : фот.
- 2266. **Парфений, Т.** Под покровительством Татьяны / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 30 янв. С. 7 : фот.
 - О празднике для студентов Иркутского энергетического колледжа, посвященном Дню студента, в Центральной городской библиотеке.
- 2267. **Банщикова**, **Е.** Клуб вдохновляет пенсионеров / Екатерина Банщикова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 нояб. С. 3.
 - О встрече с представителями социальных служб клуба

- "Вдохновение" Центральной городской библиотеки.
- 2268. **Белова, Т.** Чествовали педагога / Т. Белова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 22 мая (№ 40). С. 2.
 - O вечере, посвященном педагогу Галине Петровне Тарасенко.
- 2269. **Беловодова, Т.** Мы помним, как все начиналось... / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 16 дек. С. 1.
 - О мероприятии, посвященном первостроителям г. Усть-Илимска в честь 35-летнего юбилея города.
- 2270. **Гришкевич, О.** Остановленные мгновения / О. Гришкевич // Усть-Илимская правда. 2008. 28 янв. (№ 8). С. 3 : фот.
 - Пропаганда творчества Владимира Высоцкого в Центральной городской библиотеке.
- 2271. **Лементуева, Л.** Профессия строитель, призвание поэт! / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 16 апр. (№ 31). С. 4.
 - O вечере, посвященном семье Николая и Людмилы Турковых.
- 2272. **Николаева, Е.** Семья всему начало / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 26 февр. (№ 15). С. 1.
 - О начале цикла мероприятий в ЦГБ, посвященных Году семьи.
- 2273. **Гришкевич, О.** Уникальные книги / О. Гришкевич // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№ 64). С. 3 : фот.
 - Заметки с выставки редкой книги.
- 2274. **Ивашин, Е.** Окно в информационный мир / Егор Ивашин // Усть-Илимская правда. 2007. 25 мая (№ 58). С. 4.
 - О работе информационного отдела Центральной городской библиотеки.
- 2275. **Лобова, Н.** Историю пишем сами : [35 лет Центральной городской библиотеке] / Н. В. Лобова // Усть-Илимская правда. 2006. 15 марта (№ 28–29). С. 4 : фот.
- 2276. Батурина, Н. Встречают здесь всегда радушно / Н. Батурина, Л. Юртина, Ю. Яркин // Усть-Илимская правда.

- 2006. 7 апр. (№ 39). С. 3 : фот.
- 2277. **Беловодова, Т.** С книгой по жизни / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 21 марта (№ 32). С. 1 : фот.

К 35-летию Центральной городской библиотеки.

2278. **Заворотных,** Г. Шагают в ногу со временем / Г. Заворотных // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 31 янв. (№ 11). – С. 2.

Услуги информационно-библиографического отдела Центральной городской библиотеки.

О молодежном центре «Акцент» Центральной городской библиотеки:

2279. Дмитриева, Д. Где молодежи жить хорошо? / Дарья Дмитриева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 3 дек. – С. 2 : фот.

Молодежный центр "Акцент" открылся первым заседанием дебат-клуба с участием мэра города Владимира Ташкинова, председателя Городской Думы Ирины Бондаренко, депутатов, учащейся и работающей молодежи.

2280. **Парфений, Т.** Вместо чёрного ящика белый конверт / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 17 дек. – С. 7: фот.

Об открытии клуба интеллектуальных игр "Мозговая атака" в рамках работы молодежного центра "Акцент".

2281. **Парфений, Т.** Игра императоров – в Усть-Илимске / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 10 дек. – С. 7 : фот.

Открытие Интернет-кафе при молодежном центре "Акцент" в Центральной городской библиотеке.

Об открытии молодежного центра "Акцент":

- 2282. **Парфений, Т.** Мыслить шире, излагать четче / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 3 дек. С. 1–2 : фот.
- 2283. **Труфанова, Е.** Акцент на развитие личности / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 9 дек. С. 3.

Клуб ветеранов и пенсионеров «Вдохновение»:

2284. Цветкова, В. "Вдохновению" десять лет : [юбилейн.

- вечер клуба ветеранов и пенсионеров в Центр. гор. б-ке] / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. -2009.-14 апр. -C.1.
- 2285. **Шахолева, Л.** Прекрасно однажды в России родиться / Л. Шахолева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 25 нояб. С. 2.

Вечер-элегия об осенней поре в клубе "Вдохновение".

2286. **Цупрак, Г.** "Вдохновение" объединило нас / Г. Цупрак // Усть-Илимская правда. — 2007. — 25 мая (№ 58). — С. 4: фот.

О литературном объединении "Вдохновение".

Библиотека им. Ю. Ф. Федотова

См. также №№ 95,2103

- 2287. **Порческу, Л.** Для всех и каждого: [о б-ке им. Ю. Ф. Федотова] / Л. Порческу // Усть-Илимская правда. 2010. 25 февр. С. 5.
- 2288. **Порческу,** Л. Союз поэзии и чувств романса / Л. Порческу // Вечерний Усть-Илим. 2009. 24 марта (№ 23). С. 2 : фот.
 - *О работе литературно-музыкального салона* "Прикосновение".
- 2289. **Фокина, О.** Выбор, который оценит время... / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 2 марта (№ 15). С. 2 : фот.

Круглый стол в рамках акции "Неделя молодого избирателя".

- 2290. **Фокина, О.** Два поэта, две судьбы, две личности / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 29 июля. С. 4.
 - О совместном творческом вечере двух ярких представителей литературного объединения "Поиск" Владимира Соболева и Татьяны Пискуновой в библиотеке им. Ю. Ф. Федотова.
- 2291. **Фокина, О.** Как стать успешным / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 23 марта (№ 20). С. 3. O «круглом столе» в библиотеке им. IO. Федотова.
- 2292. **Фокина, О.** Нас песня всех объединила / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 23 марта (№ 20). С. 1, 4 : фот.

- О мероприятии в Библиотеке им. Ю. Федотова творческого коллектива "Моя рідня" (художественный рук. В. Я. Облецова).
- 2293. **Фокина, О.** Чарующий союз / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 23 марта (№ 20). С. 4.
 - Литературно-музыкальный вечер "Союз поэзии и чувств".
- 2294. **Белова, Т.** Память жива / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 30 апр. (№ 34). С. 2.
 - Заметки с вечера-встречи с ликвидаторами последствий аварий на АЭС.
- 2295. **День родного языка** // Вечерний Усть-Илим. 2008. 19 февр. (№ 13). С. 1.
 - О мероприятии в Библиотеке им. Ю. Федотова.
- 2296. **Николаева, Е.** Город, знай своих героев! / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 дек. С. 2. О выпуске Библиотекой имени Ю. Ф. Федотова книги "Мера радости и забот", посвященной Юрию Федоровичу Федотову.
- 2297. **Оштук, Г. А.** С войной покончили мы счеты / Г. А. Оштук // Вечерний Усть-Илим. 2008. 20 мая (№ 39). С. 3 : фот.
 - Заметки с литературно-музыкального вечера "Слово и музыка", посвященного военной тематике Булата Окуджавы.
- 2298. **Фокина, О.** Всё для читателей / О. Фокина // Усть-Илимская правда. – 2008. – 10 нояб. – С. 2.
 - О работе коллектива Библиотеки им. Ю. Федотова.
- 2299. **Фокина, О.** Как спасти семью / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 2.
 - "Как спасти семью" название круглого стола, посвященного проблеме детей, оставшихся без попечительства родителей и детей, постоянно сбегающих из дома.
- 2300. **Фокина, О.** Этот бал мне сегодня приснится / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2008. 11 дек. С. 5.
 - O премьере спектакля "Первый бал Наташи Ростовой".

Отзывы читателей о работе библиотеки:

- 2301. **Оштук,** Г. Как хорошо, что вы есть! / Г. Оштук // Усть-Илимская правда. 2007. 25 мая (№ 58). С. 5 : фот.
- 2302. **Швецова, Т.** Лоцманы в литературном море / Т. Швецова // Усть-Илимская правда. 2006. 26 мая (№ 59). С. 2 : фот.

Библиотека семейного чтения

- 2303. Смысл жизни в служении людям и книге // Кстати, в Усть-Илимске. – 2010. – 25 февр.(№ 7). – С. 1–2 : фот. О заведующей Наталье Васильевне Михальиовой.
- 2304. **Демидова, Л.** В вихре вальса / Л. Демидова // Усть-Илимская правда. – 2009. – 2 дек. – С. 10 : фот. Об организации лермонтовского бала совместно с

учашимися школ.

- 2305. **Кольца, Т.** "Главное, чтобы моя работа приносила людям радость" : [интервью гл. библиотекаря по массовой работе Б-ки семейн. чтения Тамары Михайловны Кольца] // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 27 мая (№ 22). С. 1–2: фот.
- 2306. **Абдалова, Т.** С днем рождения, клуб! / Т. Абдалова // Усть-Илимская правда. 2008. 10 марта (№ 26). С. 2. *День рождения клуба огородников "Успех"*.
- 2307. **Зыкова,** Г. А у нас Масленица! / Г. Зыкова // Усть-Илимская правда. 2008. 10 марта (№ 26). С.1 : фот. Организация семейного фольклорного праздника.
- 2308. **Моисеенко, Ю.** Сила любви / Ю. Моисеенко, Н. Бояркина // Усть-Илимская правда. 2008. 28 апр. (№ 47). С. 2 : фот.
 - О литературном мероприятии "И только о любви мы будем говорить", подготовленном клубом "Общение".
- 2309. **Поникаровская, Т.** "Семейке" 15 / Т. Поникаровская // Усть-Илимская правда. 2008. 30 окт. С. 5. О работе клуба "Общение" под руководством С. М. Домодедовой.
- 2310. **Черных,** Л. День пельменей / Л. Черных // Усть-Илимская правда. -2008. -11 дек. (№ 139). С. 15.

Отзывы читателей о работе Библиотеки семейного чтения:

2311. Чупина, А. Источник духовности / А. Чупина // Усть-

- Илимская правда. 2008. 16 окт. C. 3.
- 2312. **Буторина, Н.** "В горнице у Тамары" интересно и весело / Н. Буторина, Л. Камолятова // Вечерний Усть-Илим. -2007. -22 мая (№ 58). С. 3.
- 2313. **Батурина Н.** Встречают здесь всегда радушно / Н. Батурина, Л. Юртина, Ю. Яркин // Усть-Илимская правда. 2006. 7 апр. (№ 39). С. 3 : фот.

Библиотека для молодежи и юношества

См. также №№ 67,1079,1325,1618,1635,2123

- 2314. **Карбовская, Г.** Грани сотрудничества / Г. Карбовская // Усть-Илимская правда. 2010. 25 февр. С. 5 : фот.
- 2315. **Карбовская, Г.** Живи и здравствуй, читай-град! / Г. Карбовская // Усть-Илимская правда. 2010. 9 июня. С. 4 : фот.

Об открытии летней площадки "Читай-град".

- 2316. **Фокина, О.** Встреча с боевыми друзьями / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 16 дек. С. 14.
 - День ввода войск в Чечню (11 декабря 1994 года) тема встречи в Библиотеке для молодежи и юношества.
- 2317. **Гурская, Г.** Ждем в гости к нам! / Г. Гурская // Усть-Илимская правда. 2008. 10 марта (№ 26). С. 2 : фот. *О клубах по интересам*.
- 2318. **Гурская, Г.** "Знание закона сегодня правопорядок завтра" / Г. Гурская // Усть-Илимская правда. 2008. 7 апр. (№ 38). С. 4: фот.
 - О прошедшем семинаре в рамках школы юного правоведа "Знай закон смолоду!".
- 2319. **Лобанчикова, Е.** Законы знать необходимо / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2008. 24 марта (№ 32). С. 2.

Пропаганда правовых знаний.

- 2320. **Лобанчикова, Е.** Правовой ликбез / Елена Лобанчикова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 25 марта (№ 23). С. 2.
 - О встрече с начальником УВД, полковником полиции В. Н. Палехой на занятиях юного правоведа.
- 2321. **Казинец, Е.** Наша библиотека дипломант / Е. Казинец // Усть-Илимская правда. 2007. 20 июня (№ 68–69). С. 4.

- Результаты участия в Областной творческой лаборатории "Успешная библиотека новому поколению!"
- 2322. **Лобова, Н.** С молодежью дружим / Н. Лобова // Усть-Илимская правда. -2006. -27 янв. (№ 10). С. 2 : фот.

К 30-летнему юбилею Библиотеки для молодежи и юношества:

- 2323. **Карбовская,** Г. В эпоху перемен / Г. Карбовская // Усть-Илимская правда. -2008. -27 окт. -C. 2.
- 2324. **Лобанчикова, Е.** Знание права сегодня правопорядок завтра / Е. Лобанчикова // Усть-Илимская правда. 2008. 27 окт. С. 2.
 - О совместной работе по правовому просвещению подрастающего поколения в рамках проекта школы юного правоведа "Знай закон смолоду".
- 2325. **Лобова, Н. В.** Сочетая традиционное и новое / Н. В. Лобова // Усть-Илимская правда. 2008. 27 окт. С. 2.
- 2326. **Полынцева, Е.** Люди, преданные своему делу / Е. Полынцева // Усть-Илимская правда. 2008. 27 окт. С. 2.

Библиотека искусств

- 2327. **Иванишина, Н.** Мультстудия: мечты сбываются / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 15 сент. С. 3.
 - О проекте АНКО "Библиомир" "Мультстудия. Синематограф" на базе библиотек "Первоцвет" и Библиотеки искусств.
- 2328. **Жукова, Н.** Единственная в Иркутской области : [Б-ке искусств 10 лет] / Надежда Жукова // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 29 апр. С. 4.
- 2329. **Ласова, М.** Ключ к успеху : [о зав. Надежде Николаевне Жуковой] / Марина Ласова // Вечерний Усть-Илим. -2009. -26 мая (№ 41). С. 3 : фот.
- 2330. **Носкова, О.** Клуб "Любава" островок творчества / Оксана Носкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 9 дек. (N 96). С. 3.
 - О работе клуба "Любава" под руководством Зои Федоровны Кузьминой.
- 2331. Носкова, О. Творческие фантазии библиотекарей / О.

- Носкова // Вечерний Усть-Илим. -2008. -3 июня (№ 43). С. 3.
- О выставке декоративно-прикладного и художественного творчества специалистов библиотечной системы г. Усть-Илимска.
- 2332. **Валиева, В.** Кладовая искусства / В. Валиева // Усть-Илимская правда. 2007. 25 мая (№ 58). С. 4.

Центральная детская библиотека (ЦДБ)

См. также № 93

- 2333. **Устюжина, Т.** Сюда приходят дети узнать про всё на свете / Тамара Устюжина // Вечерний Усть-Илим. 2010. 14 окт. С. 3 : фот.
 - Центральной детской библиотеке 40 лет.
- 2334. **Алтухов, В.** Знаете ли вы город? / В. Алтухов // Усть-Илимская правда. 2008. 10 нояб. С. 2.
 - О презентации сборника-путеводителя по городу, выпущенного ЦДБ к 35-летию города Усть-Илимска.
- 2335. **Баландина, С.** Семь чудес Усть-Илима / С. Баландина // Усть-Илимская правда. 2008. 19 мая (№ 54). С. 2: фот.
 - Приглашение жителей к участию в краеведческом конкурсе о достопримечательностях города, с целью издания детского путеводителя Центральной детской библиотекой.
- 2336. **Башинская**, **Л.** Письмо кусочек души / Людмила Башинская // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 нояб. С. 3 : фот.
 - О мероприятии в рамках проведения Международной недели письма.
- 2337. **Беловодова, Т.** Ценят каждый росток / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 27 мая (№ 41). С. 3 : фот.
 - О директоре Центральной детской библиотеки Тамаре Николаевне Устюжиной и школе раннего развития "Росток".
- 2338. **Баландина, С.** Бурундучок символ библиотеки / С. Баландина // Усть-Илимская правда. 2007. 7 сент. (№ 103). С. 3 : фот.
 - О городском конкурсе "Рыжий и усатый в шубе

- полосатой".
- 2339. **Беловодова, Т.** Читателей растят... с пеленок / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 февр. (№ 17). С. 2 : фот.
 - О реализации проекта раннего развития детей "Подрастаю с книжкой я".
- 2340. **Заверняева, О.** Родничок жизни / Оксана Заверняева, Сергей Заверняев // Вечерний Усть-Илим. 2007. 22 мая (№ 58). С. 3.

Детская библиотека «Первоцвет»

- 2341. **Квинт, О.** Выходные с Крошем и Лосяшем / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 17 дек. С. 3 : фот.
- 2342. **Тяжелкова, М.** Встреча с писателем / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 27 мая. С. 2.
 - О презентации книги Залины Сухоцкой для детей младшего и среднего школьного возраста "Зара".
- 2343. **Фокина, О.** Друзья, прекрасен наш союз! / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2010. 5 мая. С. 14.
 - О торжественной встрече друзей библиотеки "Первоцвет" в честь пятилетия литературномузыкального салона "Я встретил Вас".
- 2344. **Цветкова, В.** Пробуем перо в "Мурзилке" / В. Цветкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 3 нояб. С. 2.
 - О победе читателей библиотеки "Первоцвет" во Всероссийском конкурсе "Мой друг учитель", организованном журналом "Мурзилка".
- 2345. **Истомина, О.** Книга растит человека / О. Истомина, Т. Гангало // Вечерний Усть-Илим. 2009. 26 мая. С. 3. *О читателях детской библиотеки "Первоивет"*.
- 2346. **Васильева, С.** Пейте, дети, молоко, будете здоровы / С. Васильева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 20 мая (№ 39). С. 2.
 - О празднике молока и молочной продукции.
- 2347. **Касьянова, М.** "Первоцвет" наградил юных авторов / Марина Касьянова // Вечерний Усть-Илим. 2008. –10 июня (№ 45). С. 2.
 - Итоги конкурса детских творческих работ "Мой

- город" детского творческого объединения "Проба пера".
- 2348. **Нифанова, Н.** Учатся быть ответственными родителями / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 15 мая (№ 52–53). С. 8.

Тема семейного воспитания в объективе деятельности библиотеки "Первоцвет".

- 2349. **Тяжелкова, М.** В гостях у домового, кикиморы и других низших духов / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 3 янв. (N2 1). С. 3 : фот. *Музей славянской мифологии*.
- 2350. **Тяжелкова, М.** Вкусные встречи в "Первоцвете" / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 21 окт. С. 2.

О празднике "Витаминный рай".

- 2351. **Тяжелкова, М.** Объединил "Первоцвет" / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 25 марта (№ 23). С. 2 : фот.
 - Встреча с заместителем главного редактора литературно-художественного альманаха для юношества "Первоцвет" Светланой Зубаковой.
- 2352. **Цветкова, В.** Город в каждом из нас, а мы его творцы / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 13 мая (№ 37). С. 2.
 - О получении гранта компании РУСАЛ в конкурсе "Город в каждом из нас" библиотекой "Первоцвет".
- 2353. **Васильева, С.** Славянские чудеса / С. Васильева // Усть-Илимская правда. 2007. 24 дек. (№ 148). С. 4. Об экспозиции кукол славянской мифологии.
- 2354. **Гайнутдинова, Т.** Воспитание книгой / Т. Гайнутдинова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 1 окт. (№ 112). С. 4.

Итоги конкурса "Читатель года – 2007".

- 2355. Галиченко, Л. Библиотека "Первоцвет" лучше места для чтения нет / Лариса Галиченко // Вечерний Усть-Илим. 2007. 10 апр. (№ 41). С. 1.
 - К 5-летнему юбилею библиотеки "Первоцвет".
- 2356. **Новикова, В.** Что наша жизнь? Игра! / В. Новикова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 25 сент. (№ 112). С. 3.

Пути сотрудничества библиотеки "Первоцвет" и МОУ ДОД "Центр дополнительного образования детей" в

- создании игровых методик воспитания и образования детей.
- 2357. **Панчук, В.** В доме, где живут необычные куклы / В. Панчук, Н. Ю. Барсукова // Усть-Илимская правда. 2007. 25 мая (№ 58). С. 5.
 - О музее игровых кукол.
- 2358. Васильева, С. "Зеленое кино -2006" / С. Васильева // Усть-Илимская правда. -2006. -10 нояб. (№ 130). С. 5.
 - О телеакции "Зеленое кино 2006" в рамках городского конкурса "Экологическая мельница 2006", организованной библиотекой "Первоивет".
- 2359. **Васильева, С.** Полезный семинар / С. Васильева // Усть-Илимская правда. 2006. 1 марта (№ 22–23). С. 2.
 - О семинаре для педагогов по использованию интерактивных методов в экологическом образовании, организованном библиотекой "Первоцвет".
- 2360. **Галиченко, Л.** Вечер памяти Александра Вампилова / Лариса Галиченко // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 нояб. (№ 133). С. 3 : фот.

О вечере в литературно-музыкальном салоне.

Библиотека духовного возрождения

- 2361. **Фокина, О.** На крыльях надежды / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. 2010. 7 апр. С. 3.
 - О поэтическом вечере, на котором было представлено творчество читателей и презентация альманаха "На крыльях надежды".
- 2362. **Смирнова, Г.** Я наполнить хочу этот мир красотой! : [о работе Б-ки духовного возрождения] / Г. Смирнова // Усть-Илимская правда. 2007. 25 мая (№ 58). С. 5.
- 2363. **Щемелева, О.** Откройте двери познания : [о работе Б-ки духовного возрождения] / Ольга Щемелева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 22 мая (№ 58). С. 3. 2364.

39. Музеи. Краеведение. Археология

См. также №№ 78, 79, 239,773,819,1073,1636,3184,3195 2365. **Беловодова, Т.** Чтобы, потерявши, не плакать / Т. Беловодова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. - 9 сент. — С. 1: фот.

Об уникальных объектах в с. Едарма – строений, представляющих историческую ценность, являющихся объектами архитектурного наследия, памятниками деревянного зодчества, которые необходимо сохранить.

2366. **Переломова, Ю.** Дома на выезд: усадьбы 19 века из Усть-Илимского района могут отправиться в Новосибирск / Юлия Переломова // Восточно-Сибирская правда. – Конкурент. – 2010. – 9 дек. – С. 3: фот.

О проблеме сохранения деревянных усадьб 19 века, попадающих в зону затопления Богучанской ГЭС.

2367. **Щербаков, Е.** Архитектура уникальной территориальности / Егор Щербаков // Сибирский энергетик. – 2010. – 15 окт. – С. 8 : фот. цв.

Об экспедиции археологов совместно с архитекторами в район затопления ложа водохранилища Богучанской ГЭС. Обследованные в Усть-Илимском районе деревни могли бы составить экспозицию архитектурноэтнографического музея по аналогии с музеем "Тальцы".

2368. **Беловодова, Т.** 35 тысяч спичек — на строительство храма / Т. Беловодова // Вечерний Усть-Илим. — 2009. — 23 апр. (№ 32). — С. 2 : фот.

O новом экспонате в выставочном зале Школы искусств №2 — макете Храма Всех Святых в Земле Российской просиявших, выполненном из спичек Анатолием Куртыниным, оперуполномоченном УР УВД г. Усть-Илимска.

2369. **Муравьева,** Л. Прощание с "Матерой", или экспедиция по местам, которые уйдут под воду в связи со строительством БоГЭС / Любава Муравьева // Вечерний Усть-Илим. – 2009. – 3 марта (№ 17). – С. 2 : фот.

Об экспедиции учеников школы № 8 по местам затопления под руководством учителя Натальи Евгеньевны Березовской.

2370. **Лементуева, Л.** Исследователи региона собрались в Усть-Илимске / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 22 февр. (№ 16). – С. 2 : фот.

Вести с региональной научно-практической конференции "Среднее Приангарье в прошлом и

настоящем", организованной вузами г. Усть-Илимска.

2371. **Мордовец, О.** "Усть-Илим, твои ветры в дорогу зовут" / Ольга Мордовец // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 6 мая (N 35). — С. 2.

Вести со второй городской конференции поисковоисследовательской деятельности школьников, посвященной 35-летию Усть-Илимска.

2372. **Шофрон, М.** Спасением исторического наследия займутся археологи Сибири / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 11 июля (№ 56). – С. 6: фот.

Результаты участия устьилимцев в археологической экспедииии.

2373. Жарикова, Е. В коллекции усть-илимца есть метеорит и кости неизвестного животного / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 15 нояб. (№ 133–134). – С. 4: фот.

Территориальные находки Владимира Бредихина.

2374. **Цветкова, В.** Историю малой Родины чтут / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 3 апр. (№ 38). – С. 3.

Вести с городской научно-практической конференции краеведов школ.

2375. **Яшина**, Л. Историю нужно хранить / Л. Яшина, Н. Назарова // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 23 окт. (№ 124). — С. 3.

Исследовательская деятельность по сохранению историко-культурного комплекса Нижнего Приангарья.

2376. **Емельянов, А.** Музей малолетних узников / Александр Емельянов // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 11 апр. (N241). – С. 3.

Создание музея малолетних узников фашизма в средней общеобразовательной школе \mathcal{N} 13.

2377. **Жаргун,** С. Кеульские умельцы / Светлана Жаргун // Восточно– Сибирская правда. – 2006. – 1 июня (№ 132). – С. 3 : фот.

История села Кеуль и его краеведческого музея.

2378. **Труфанова, Е.** Пишем историю города сами / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 30 мая (№ 61). – С. 2.

Итоги краеведческого литературного конкурса "Мой край, мой город".

39.1. Краеведческий музей

См. также №№ 31,1825,2099,2123

2379. **Жарикова, Е.** Мультимедиа — на службу людям / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 2 сент. — С. 3.

Усть-Илимский Краеведческий музей и отделение народных ремесел Школы искусств № 2 стали победителями областных конкурсов: "Сибирь мастеровая" и "Музейное Прибайкалье".

2380. **Жарикова, Е.** Там, за туманами... / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 19 авг. – С. 3.

Об открытии в Краеведческом музее морской комнаты.

2381. **Беловодова, Т.** Краеведческий музей преобразился / Т. Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 15 апр. – С. 3.

Об оказании помощи в реконструкции фасада здания Краеведческого музея А. Плахотником.

- 2382. **Белова, Т.** "Вышитые шедевры" : [о выставке рукодельниц в Краеведческом музее к 8 Марта] / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 5 марта (№ 18). С. 2 : фот.
- 2383. **Фокина, О.** Коллекция народных кукол / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 12 августа. С. 7: фот.

О выставке кукол в Краеведческом музее.

2384. **Жарикова, Е.** Бабки-ежки принимают пополнение / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. — 2008. — 18 нояб. — С. 1.

О пополнении новыми экспонатами (бабками-ежками) Краеведческого музея из частной коллекции Людмилы Губаревой.

2385. **Жгунцова,** Л. В поиске красоты / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 23 янв. (№ 7). – С. 1 : фот.

Заметки с экспозиции в рамках проекта Краеведческого музея "Моя семья – моя держава". На

- выставке представлены работы: Татьяны Пискуновой, Владимира Токарева и Зои Чутченко.
- 2386. **Беловодова, Т.** Мы были там не за медали... / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 15 февр. (№ 18–19). С. 1 : фот.

Экспозиция, посвященная воинам-афганцам.

- 2387. **Горбатова, Е.** Экскурсионное бюро будет работать в Краеведческом музее / Елена Горбатова // Вечерний Усть-Илим. -2007. -4 дек. (№ 141). -C.3.
- 2388. **Лементуева, Л.** Наталья Мишалкина: "Верь в свою удачу..." / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 28 апр. (№ 32). С. 6 : фот.

Вручении премии "Признание" директору Краеведческого музея, победившему в конкурсе "Образцовое учреждение культуры Иркутской области".

- 2389. **Лементуева, Л.** Они воспитывают в людях уважение к прошлому / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 12 мая (№ 35–36). С. 2 : фот. Встречи с ветеранами войны в Краеведческом музее.
- 2390. Усть-Илимский краеведческий музей лучший в области // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 31 марта (№ 23–24). С. 6.

Итоги областного конкурса "Образцовое учреждение культуры".

К 15-летнему юбилею Краеведческого музея:

- 2391. **Бажанова**, **Л.** Хранители истории города / Л. Бажанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 27 нояб. С. 4 : фот.
- 2392. **Горобец, Т.** В музее уютно всем / Т. Горобец // Вечерний Усть-Илим. 2008. 27 нояб. С. 4.
- 2393. **Мишалкина, Н.** "У нас много настоящих, надежных друзей" / Н. Мишалкина // Вечерний Усть-Илим. 2008. 27 нояб. С. 4.
- 2394. **Федоренко,** Л. Живой музей / Лариса Федоренко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 7 нояб. (№ 89–90). С. 1 : фот.

39.2. Выставки. Коллекции

2395. **Белова, Т.** Недуг таланту не помеха / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 21 окт. – С. 1.

О выставке работ, сделанных руками людей с

- ограниченными возможностями здоровья в выставочном зале отделения ремесел Школы искусств № 2.
- 2396. **Белова, Т.** Гимн жизни и творчеству / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 2 окт. (№ 115). С. 1: фот.

Заметки с выставки-ярмарки творчества инвалидов "И невозможное возможно".

40. Архивное дело

2397. **Нифанова, Н.** Хранители истории / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 7 марта (№ 26–27). – С. 2 : фот.

О работе городского архива.

2398. **Шофрон, М.** На промплощадке работает филиал городского архива / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 31 авг. (№ 67–68). – С. 5: фот.

41. Литературная жизнь

- 2399. **Саблина, В.** "СТИХиЯ" с поэзией дружны : [о поэт. клубе в шк. № 11] / Валентина Саблина // Вечерний Усть-Илим. 2009. 17 февр. (№ 13). С. 3.
- 2400. **Рябиков, М.** Романсы в "Ольховой сережке" / М. Рябиков // Усть-Илимская правда. 2008. 3 апр. (№ 36–37). С. 3.

К 30-летию литературного клуба "Ольховая сережка" под руководством Людмилы Васильевны Слободчиковой.

2401. **Шахолева, Л.** Судьбы моей простое полотно / Л. Шахолева // Усть-Илимская правда. – 2008. – 17 апр. (№ 42–43). – С. 3.

Заметки с вечера поэзии в ДК им. И. И. Наймушина. О поэтическом клубе учителей "Алые паруса":

- 2402. **Сахно, В.** Дружны с поэзией / В. Сахно // Вечерний Усть-Илим. 2008. 15 июля (№ 55). С. 3.
- 2403. **Тарасенко, Г.** "Алые паруса" / Г. Тарасенко // Усть-Илимская правда. 2007. 18 мая (№ 55). С. 4.

Вести с презентации одноименной книги А. Ф. Карнаухова:

2404. **Аверьянова, Л.** "О чем шумит Ангара" / Л. Аверьянова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 25 апр. (№ 47). – С. 2.

2405. **Копылова, Т.** Земля отцов – земля детей / Т. Копылова // Усть-Илимская правда. – 2006. – 9 июня (№ 65). – С. 2–3 : фот.

Литературное объединение «Поиск»

- 2406. **Николаева, Т.** "Поиску" в этом году 40 лет : [встреча членов лит. клуба "Поиск" в Б-ке им. Ю. Ф. Федотова] / Т. Николаева // Усть-Илимская правда. 2009. 25 марта. С. 3 : фот.
- 2407. **"Поиск": из века в век** // Усть-Илимская правда. 2008. 20 марта (№ 30–31). С. 14 : фот.

Выборочная подборка стихов устьилимских поэтов 1968–2008 годов.

41.1. Проза устьилимских авторов

- 2408. **Банщиков, Ю.** Башня : [рассказ] / Юрий Банщиков // Усть-Илимская правда. 2007. 10 авг. (№ 91). С. 5.
- 2409. **Банщиков, Ю.** Белочка: рассказ / Юрий Банщиков // Усть-Илимская правда. 2007. 27 апр. (№ 48). С. 7.
- 2410. **Банщиков, Ю.** Веревочка : рассказ / Юрий Банщиков // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 6.
- 2411. **Банщиков, Ю.** Зубы : юмореска / Юрий Банщиков // Усть-Илимская правда. 2007. 10 дек. (№ 142). С. 5.
- 2412. **Банщиков, Ю.** Настоящий Дед Мороз : [рассказ] / Юрий Банщиков // Усть-Илимская правда. 2009. 2 марта (№ 15). С. 2.
- 2413. **Банщиков, Ю.** Юность героя : рассказ-сказка / Юрий Банщиков // Усть-Илимская правда. 2007. 20 июля (№ 82). С. 4.
- 2414. **Берестень, С.** Бытие и событие : рассказ / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2007. 11 июля (№ 79). С. 5.
- 2415. **Берестень, С.** Зачем?! Зачем?... Зачем...? : рассказ / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2007. 1 окт. (№ 112). С. 5–6.
- 2416. **Берестень, С.** Сон дело тонкое... : рассказ / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2008. 14 авг. (№ 90–91). С. 7.
- 2417. Бут, 3. Мунечка: [эссе] / 3. Бут // Вечерний Усть-Илим.

- 2006. 3 окт. (№ 115). С. 3 : фот.
- 2418. **Горохов, Ю.** Байкальские миниатюры : [отрывки из книги "Байкал глазами путешественника"] / Юрий Горохов // Усть-Илимская правда. 2007. 26 нояб. (№ 136). С. 4 : фот. цв.; 3 дек. (№ 139). С. 8 : фот. цв.; 10 дек. (№ 142). С. 4 : фот. цв.
- 2419. **Горохов, Ю.** Встреча бывших друзей; История без конца : [рассказы] / Юрий Горохов // Усть-Илимская правда. 2008. 22 мая (№ 55–56). С. 9.
- 2420. **Горохов, Ю.** Исповедь холостяка : [рассказ] / Юрий Горохов // Усть-Илимская правда. 2008. 26 июня (№ 69–70). С. 9.
- 2421. **Горохов, Ю.** Первая любовь / Юрий Горохов // Усть-Илимская правда. 2008. 14 февр. (№ 15–16). С. 10.
- 2422. **Зарубин, М. К.** Илимская Атлантида, или Разговор с внуком / Михаил Зарубин. Санкт-Петербург : [б. и.], 2010. 224 с. : ил.
- 2423. **Зотова, О.** Синь-камень : [эссе] / О. Зотова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 3 окт. (№ 115). С. 3.
- 2424. **Кайгородова,** Г. Дорога к морю : [рассказ] / Г. Кайгородова // Усть-Илимская правда. 2006. 16 июня (№ 68). С. 3 : рис.; 23 июня (№ 71). С. 3 : рис.
- 2425. **Карнаухов, А. Ф.** Там, где гнездятся орлы: рассказы / Анатолий Федорович Карнаухов. Саратов: [б. и.], 2011. 25 с.
- 2426. **Логинова, Л.** Подруга, или Предсказание ламы : иронический рассказ / Людмила Логинова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 12 февр. (№ 12). С. 4 : фот.
- 2427. **Муравьев, Г.** Валентин Распутин: вера и неверие в "Прощании с Матерой" / Геннадий Муравьев // Вечерний Усть-Илим. 2007. 15 февр. (№ 18–19). С. 4.
 - Об одноименной повести В. Г. Распутина и сравнение сюжетов экологической обстановки в книге и в жизни.
- 2428. **Муравьев, Г.** Записки начальника цеха / Г. Муравьев // Сибирский энергетик. -2009. -16 янв. -C. 8.
- 2429. **Муравьев, Г.** Клад: [отрывок из рассказа "Милость Божия] / Геннадий Муравьев // Усть-Илимская правда. 2009. 8 апр. (№ 25). С. 7.
- 2430. **Муравьев, Г.** Любовь : рассказ / Геннадий Муравьев // Усть-Илимская правда. -2008. -13 нояб. -C.5.

- 2431. **Муравьев, Г.** Мать Матвеевна: рассказ / Геннадий Муравьев // Сибирь. 2007. № 6. С. 69–74.
- 2432. **Муравьев, Г.** На далёкой таежной реке : [к 35-летнему юбилею г. Усть-Илимска] / Геннадий Муравьев // Вечерний Усть-Илим. 2008. 15 янв. С. 3.
- 2433. **Муравьев, Г.** Чтобы не затух разум русского языка / Геннадий Муравьев // Вечерний Усть-Илим. 2006. 5 окт. (№ 116–117). С. 4.
- 2434. **Огарков, В. Б.** Лесной аквариум / Владислав Борисович Огарков. Иркутск : [б. и.], 2010. 304 с. : ил.
- 2435. **Попов, А.** Молитвы Валентина Распутина / Александр Попов // Вечерний Усть-Илим. 2007. 20 марта (№ 32). С. 3 : фот.
- 2436. **Тоцких, И.** Пишите письма, не жалейте бумагу : [письма из армии / записала Елена Труфанова] / Иван Тоцких // Вечерний Усть-Илим. 2009. 19 февр. (№ 14). С. 3 : фот.
- 2437. **Ядров,** Д. В. Отражение / Д. В. Ядров. [б. м.], 2007. 108 с.
- 2438. **Ядров**, Д. В. Разговоры с мертвыми : [роман] / Денис Ядров. Иркутск : Аспринт, 2007. 182 с. : портр.

41.2. Поэзия устьилимских авторов

- 2439. **Аврясов, Л.** После ночной ну и рассвет! / Лев Аврясов // Усть-Илимская правда. 2007. 20 июля (№ 82). С. 5.
- 2440. **Антонов, В.** "Я такой, как и ты..." / Виктор Антонов // Усть-Илимская правда. -2007. -20 июля (№ 82). -C.5.
- 2441. **Анучина, Н.** Воробей / Надежда Анучина // Вечерний Усть-Илим. 2008. 6 марта (№ 18). С. 4.
- 2442. **Анучина, Н.** Небесные дети / Надежда Анучина. [б. м.], 2006. 84 с.
- 2443. **Анучина, Н.** Отгорает: время осень; Рваных туч следы на небе; На занятость другими именами... / Надежда Анучина // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 сент. (№ 104—105). С. 4.
- 2444. **Анучина, Н.** Ты теплый дом; Не доверяю; Мне по жизни везет / Надежда Анучина // Вечерний Усть-Илим. 2007. 11 янв. (№ 3–4). С. 4 : фот.
- 2445. **Беклемешева, Е.** Моей маме / Елена Беклемешева // Усть-Илимская правда. -2010.-14 апр. -C.7.

- 2446. **Беклемешева, Е.** Ода русской варежке / Елена Беклемешева // Усть-Илимская правда. 2010. 17 марта. С. 10.
- 2447. **Беклемешева, Е.** О русских женщинах / Елена Беклемешева // Усть-Илимская правда. 2010. 27 янв. С. 7.
- 2448. **Беклемешева, Е.** Родина / Елена Беклемешева // Усть-Илимская правда. 2010. 30 июня. С. 9.
- 2449. **Беклемешева, Е.** Сильная женщина / Елена Беклемешева // Усть-Илимская правда. 2010. 27 янв. С. 7.
- 2450. **Берестень, С.** Аргументы и факты : [стихотворение из цикла "Таёжные истории"] / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 4.
 - Стихотворение-протест против строительства Богучанской ГЭС.
- 2451. **Берестень, С.** Вариации на тему "Детство и Пушкин" / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2008. 5 июня (№ 61–62). С. 7.
- 2452. **Берестень,** С. Весенняя грусть / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2010. 14 апр. С. 7; Вечерний Усть-Илим. 2006. 11 апр. (№ 41). С. 1.
- 2453. **Берестень, С.** Все равно весна / Сергей Берестень // Вечерний Усть-Илим. 2006. 28 марта (№ 35). С. 1.
- 2454. **Берестень, С.** Вызвездило... / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. – 2009. – 23 дек. – С. 12.
- 2455. **Берестень, С.** Глобальное потепление / Сергей Берестень // Вечерний Усть-Илим. 2006. 28 сент. (№ 113–114). С. 2.
- 2456. **Берестень, С.** Желтая лихорадка; Там, за юбилеем/ Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2008. 28 янв. (№ 8). С. 5.
- 2457. **Берестень, С.** Звездный десант / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2008. 27 марта (№ 33–34). С. 10.
- 2458. **Берестень,** С. Колом бур / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2008. 10 апр. (№ 39–40). С. 7.
- 2459. **Берестень,** С. Короткий отдых на Байкале... и радость встреч, и грусть разлуки... / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. -2007. -20 июля (№ 82). С. 5.

- 2460. **Берестень, С.** Кумиры в сумерках / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2010. 28 июля. С. 10.
- 2461. **Берестень, С.** Ленинский район / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 2462. **Берестень,** С. Матери / Сергей Берестень // Вечерний Усть-Илим. 2006. 23 нояб. (№ 137–138). С. 1.
- 2463. **Берестень, С.** Минута на склоне...; А завтра был Усть-Илимск / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2007. 24 дек. (№ 148). С. 5.
- 2464. **Берестень, С.** Минутная слабость / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2008. 29 сент. (№ 110). С. 3.
- 2465. **Берестень, С.** О спорте и не только; Как дела, сосед? / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2007. 29 окт. (№ 124). С. 5.
- 2466. **Берестень, С.** Ода женщине / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. – 2007. – 8 июня (№ 64). – С. 5.
- 2467. **Берестень, С.** Осень горожанина; Буриме на тему; Фонтан и листва / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 2468. **Берестень, С.** Перекаты судьбы : стихи разных лет / Сергей Берестень. Иркутск : [б. и.], 2011. 103 с.
- 2469. **Берестень,** С. Перекаты судьбы / Сергей Берестень // Вечерний Усть-Илим. 2006. 25 апр.
- 2470. **Берестень, С.** Перекаты судьбы. Скажи-ка, дядя... Часть вторая / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2009. 22 июня. С. 3.
- 2471. **Берестень, С.** Поживем / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. – 2008. – 8 мая (№ 50–51). – С. 7 : фот.
- 2472. **Берестень,** С. Почти сказка / Сергей Брестень // Усть-Илимская правда. -2007. -1 июня (№ 61). С. 5.
- 2473. **Берестень,** С. Поэзия очищения / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2008. 17 июля (№ 78–79). С. 7.
- 2474. **Берестень, С.** Природа женского рода; Два взгляда от фонаря / Сергей Берестень // Вечерний Усть-Илим. 2007. 11 янв. (3–4). С. 4: фот.; Усть-Илимская правда. 2007. 10 дек. (№ 142). С. 5.
- 2475. **Берестень,** С. Проверено, мин нет! / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2009. 28 окт. С. 10.
- 2476. Берестень, С. Прогресс-С, господа!; Берега/ Сергей

- Берестень // Усть-Илимская правда. 2007. 10 авг. (№ 91). С. 5.
- 2477. **Берестень, С.** Семь строф о семье / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг. (№ 96–97). С. 4.
- 2478. **Берестень,** С. Сердце в ладони / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2006. 9 июня (№ 65). С. 3.
- 2479. **Берестень, С.** Силуэты времени; Природа женского рода / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2007. 26 нояб. (№ 136). С. 5.
- 2480. **Берестень,** С. "Споткнувшись на падеже...": Василию Поливцеву с признанием / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2007. 24 авг. (№ 97). С. 5.
- 2481. **Берестень, С.** «Средь ночи, шумно потеснив соседей; Высшее признание» : вечер памяти поэта Л. Аврясова, прошедший в Центральной городской библиотеке / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2008. 14 февр. (№ 15–16). С. 13.
- 2482. **Берестень, С.** Стадион / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. – 2008. – 31 июля (№ 84–85). – С. 7.
- 2483. **Берестень, С.** "Таежные" истории; После ссоры / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2008. 28 марта (№ 21–22). С. 4.
- 2484. **Берестень, С.** Эй, Баргузин... / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2006. С. 22 нояб. (№ 134–135).
- 2485. **Берестень, С.** Паруса шестого океана / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2009. 20 мая. С. 7.
- 2486. **Берестень, С**. Сени... / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2009. 6 мая. С. 7.
- 2487. **Берестень, С.** Усть-Илимка: [стихотворение к 40-летию лит. объединения "Поиск"] / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. 2009. 25 марта. С. 3.
- 2488. **Брюханов, В. Р.** Мечты пенсионера / Виктор Романович Брюханов // Усть-Илимская правда. 2008. 11 сент. (N 102–103). С. 4.
- 2489. **Брюхачева, В.** Детский дождь / Виктория Брюхачева // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 5.
- 2490. **Брюхачева, В.** Рассвет / Виктория Брюхачева // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 3.
- 2491. Брюхачева, В. Рояль домашний / Виктория Брюхачева

- // Усть-Илимская правда. -2008. 7 нояб. C. 5.
- 2492. **Брюхачева, В.** Снежная ночь / Виктория Брюхачева // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 10.
- 2493. **Брюхачева, В.** Холодный блеск седой луны / Виктория Брюхачева // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 5.
- 2494. **Вашкевич, Н.** Ангел / Надежда Вашкевич // Усть-Илимская правда. – 2010. – 17 марта. – С. 10.
- 2495. **Вашкевич, Н.** Вечная память / Надежда Вашкевич // Усть-Илимская правда. 2010. 17 марта. С. 10.
- 2496. **Вашкевич, Н.** Жизнь / Надежда Вашкевич // Усть-Илимская правда. – 2010. – 30 июня. – С. 9.
- 2497. **Вашкевич, Н.** Любовь не убить расстояньем... / Надежда Вашкевич // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 16 июня. С. 12.
- 2498. **Вашкевич, Н.** Средь серых и пустых дорог... : [стихотворение к картине Т. Назаренко "Церковь Вознесения на улице Неждановой"] / Надежда Вашкевич // Усть-Илимская правда. 2010. 14 апр. С. 7.
- 2499. **Волков, М.** "Лет в пятнадцать легки сборы..." / Михаил Волков // Усть-Илимская правда. 2008. 3 июля (№ 72–73). С. 7.
- 2500. **Волков, М.** "Люблю тебя до миллиметра..." / Михаил Волков // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С. 7.
- 2501. **Волков, М.** "Мы с тобой расстались, очень больно..." / Михаил Волков // Усть-Илимская правда. 2008. 17 июля (№ 78–79). С. 7.
- 2502. **Волков, М.** Не всегда я был в жизни изгоем... / Михаил Волков // Усть-Илимская правда. 2008. 29 сент. (№ 110). С. 3.
- 2503. **Волков, М.** "Противны мужики и сам, я мужичонка..."/ Михаил Волков // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 сент. (№ 104–105). С. 4.
- 2504. **Волков, М.** Уж сколько лет, мой край родной... / Михаил Волков // Усть-Илимская правда. -2008. -5 июня (№ 61–62). С. 7.
- 2505. **Волкова, Т.** Почти одинаков каждый мой стих...; Опять ложусь в холодную постель... / Татьяна Волкова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 сент. (№ 104–105). С.

4

- 2506. **Володина, Н.** Тебя влечет ко мне, я знаю... / Наталья Володина // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (№ 130). С. 5.
- 2507. **Гомон, П.** Бессмысленно само существованье... / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 12.
- 2508. **Гомон, П**. Вам / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2009. 6 мая. С. 7.
- 2509. **Гомон, П.** В человеке, наверное, каждом... / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2010. 27 янв. С. 7.
- 2510. **Гомон, П**. Дождь / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2009. 1 июля. С. 10.
- 2511. **Гомон П.** Зима / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. С. 7.
- 2512. **Гомон, П.** Зимний рассвет за окном / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. С. 3.
- 2513. **Гомон, П.** Голос твой / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.
- 2514. **Гомон, П.** Когда уйдет последняя надежда... / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2008. 18 дек. С. 10.
- 2515. **Гомон, П.** Мне эта жизнь изрядно надоела... / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2009. 20 мая. С. 7.
- 2516. **Гомон, П.** Никак себе не докажу... / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2009. 29 июля. С. 7.
- 2517. **Гомон, П.** О крокодиловых слезах / Петр Гомон // Усть-Илимская правда. -2010.-17 марта. -C. 10.
- 2518. **Гомон, П.** О мещанстве / Петр Гомон // Усть-Илимская правда. -2010.-17 марта. -C.10.
- 2519. **Гомон, П.** Первая потеря / Петр Гомон // Усть-Илимская правда. 2010. 27 янв. С. 7.
- 2520. **Гомон, П.** Пожалуйста, согрейте мою душу... / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 10.
- 2521. **Гомон, П.** Потеря / Петр Гомон // Вечерний Усть-Илим. -2008. -6 марта (№ 18). С. 4.
- 2522. **Гомон, П.** Прощальное / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2010. 14 апр. С. 7.
- 2523. **Гомон, П.** Родная! Мне твой горький плач... / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 2524. Гомон, П. Рыжая / Пётр Гомон // Усть-Илимская

- правда. -2008. 8 дек. C. 3.
- 2525. **Гомон П.** Рыжим / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2010. 14 апр. С. 7.
- 2526. **Гомон, П.** Спор после спора / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2009. 29 июля. С. 7.
- 2527. **Гомон П.** Струятся дни... / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2010. 30 июня. С. 9.
- 2528. **Гомон, П.** Эхо / Пётр Гомон // Усть-Илимская правда. 2009. 10 июня. С. 7.
- 2529. **Горновская, Л.** "Веселое" одиночество / Людмила Горновская // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг. (№ 96–97). С. 4.
- 2530. **Горновская, Л.** Грустят со мною фонари... / Людмила Горновская // Усть-Илимская правда. 2010. 30 июня. С. 9.
- 2531. **Горновская**, **Л.** Зима прошла, но не ушли метели... / Людмила Горновская // Усть-Илимская правда. -2009.-1 апр. -C.4.
- 2532. **Горновская, Л.** Какую же найти причину? / Людмила Горновская // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 7.
- 2533. **Горновская, Л.** На дачу / Людмила Горновская // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С. 7.
- 2534. **Горновская, Л.** На деревьях листья неопавшие... / Лариса Горновская // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (№ 130). С. 5.
- 2535. **Горновская, Л.** Непогода / Людмила Горновская // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14.
- 2536. **Горновская, Л.** Прости / Людмила Горновская // Усть-Илимская правда. 2007. 10 дек. (№ 142). С. 5.
- 2537. **Горновская, Л.** Радовался маю и весне... / Людмила Горновская // Усть-Илимская правда. 2009. 10 июня. С. 7
- 2538. **Горновская, Л.** Твои подарки / Людмила Горновская // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 10.
- 2539. **Горяйнова, В.** Банальность; Не жалей; Осторожно осень! / Валентина Горяйнова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 сент. (№ 107–108). С. 4.
- 2540. **Горяйнова, В.** Весна; Не забудем; Сказка / Валентина Горяйнова // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№

- 64). C. 5.
- 2541. **Горяйнова, В.** Встреча; Друг / Валентина Горяйнова // Усть-Илимская правда. 2006. 9 июня (№ 65). С. 3.
- 2542. **Горяйнова, В.** Выбор; Скерцо; Грусть; Бессоница / Валентина Горяйнова // Усть-Илимская правда. -2007. -1 июня (№ 61). С. 5.
- 2543. **Горяйнова, В.** Гимн Усть-Илимску / Валентина Горяйнова // Усть-Илимская правда. 2006. 18 янв. (№ 5–6). С. 5 : фот.
- 2544. **Горяйнова, В.** Жизнь; Открытие; Горечь / Валентина Горяйнова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 3 янв. (№ 4). С. 4 : фот.
- 2545. **Горяйнова, В.** Инвалидам; Через сто лет; Шутка; Два взгляда / Валентина Горяйнова // Сибирь. 2006. № 1. С. 123–124.
- 2546. **Горяйнова, В.** К черту! / Валентина Горяйнова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 7 марта (№ 27–28). С. 4: фот.
- 2547. **Горяйнова, В.** Не забудем : [стихотворение, посвящ. памяти учителя школы № 12 Ф. И. Паздниковой] / Валентина Горяйнова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 26 апр. (№ 48–49). С. 12.
- 2548. **Горяйнова, В.** Открытие; Банальность / Валентина Горяйнова // Усть-Илимская правда. 2007. 20 июля (№ 82). С. 5.
- 2549. **Горяйнова, В.** Периоды серьезных испытаний... / Валентина Горяйнова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 4.
- 2550. **Горяйнова, В.** Пора; О, Господи!... / Валентина Горяйнова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 5 июня (№ 44). С. 4.
- 2551. **Горяйнова, В.** "С точностью до каждого мгновенья..."; "По тропинке памяти далекой"; "Недосказанность кипит чувствами..." / Валентина Горяйнова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 сент. (№ 104–105). С. 4.
- 2552. **Горяйнова, В.** Тишина; Судьба; С точностью до каждого мгновения...; По тропинке памяти далеко...", "Нежданной мысль пришла сама собой"... / Валентина Горяйнова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 11 янв. (№ 3–4). С. 4.

- 2553. **Горяйнова, В.** Ты был лучшим : [стихотворение, посвящ. памяти ученика школы № 12 Павла Лимонова] / Валентина Горяйнова // Вечерний Усть-Илим. -2007. -22 мая (№ 58). С. 4.
- 2554. **Горяйнова, В.** У седых тополей свой особенный шарм; Выбор; Горечь / Валентина Горяйнова // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июля (№ 76). С. 5.
- 2555. **Горяйнова, В.** Утешение; Нарядной ниткой розовой... / Валентина Горяйнова // Вечерний Усть-Илим. -2008. -6 марта (№ 18). -C.4.
- 2556. **Грановская**, **Л.** Зима / Людмила Грановская // Усть-Илимская правда. 2008. 18 дек. С. 10.
- 2557. **Грановская**, Л. Палех / Людмила Грановская // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 10.
- 2558. **Грановская, Л.** Речка синяя, небо синее... / Людмила Грановская // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 10.
- 2559. **Грановская, Л.** Хохломская роспись / Людмила Грановская // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 10.
- 2560. **Громышева, А.** В движении / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг. (№ 96–97). С. 4: фот.
- 2561. **Громышева, А.** В День Победы / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 8 мая (№ 50–51). С. 7.
- 2562. **Громышева, А.** Весеннее чувство / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 27 марта (№ 33–34). С. 10.
- 2563. **Громышева, А.** Время / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2007. 20 июля (№ 82). С. 5.
- 2564. **Громышева, А.** Дедовщина; Спешит солдат домой / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 28 февр. (№ 21–22). С. 4.
- 2565. **Громышева, А.** Доверие (разговор двух влюбленных); Литературная страница (за 28 января) / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 14 февр. (N 15—16). С. 10.
- 2566. **Громышева, А.** Зимы сюрпризы / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№

- 45-46). C. 11.
- 2567. **Громышева, А.** Июня первые красоты / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 3 июля (№ 72–73). С. 7.
- 2568. **Громышева, А.** Магнит; Свечи отраженье; Божественная награда / Агрофена Громышева // Усть-Илимская правда. 2007. 24 авг. (№ 97). С. 5.
- 2569. **Громышева, А.** Мне бы надо родиться другою; Память / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 10 апр. (№ 39–40). С. 7.
- 2570. **Громышева, А.** Но будет поздно... / Аграфена Громышева // Вечерний Усть-Илим. 2006. 19 дек. (№ 148). С. 3.
- 2571. **Громышева, А.** Осенние раздумья; Грибная пора; Лесная жизнь / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2007. 1 окт. (№ 112). С. 5.
- 2572. **Громышева, А.** Ох, канавы... / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2007. 26 нояб. (№ 136). С. 5.
- 2573. **Громышева, А.** Первый снег; Свиристели / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2007. 29 окт. (№ 124). С. 5.
- 2574. **Громышева, А.** Победа солдат! / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№ 64). С. 5.
- 2575. **Громышева**, **А.** Помнит ветеран / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2007. 1 июня (№ 61). С. 5.
- 2576. **Громышева, А.** Прости меня; Время побеждает / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 13 марта (№ 27–28). С. 4.
- 2577. **Громышева, А.** Пушкинские места / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 5 июня (№ 61–62). С. 7.
- 2578. **Громышева, А.** Разговор с календарем; Оправдания не в счет / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2007. 10 дек. (№ 142). С. 5.
- 2579. **Громышева, А.** Рыбаки / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 17 июля (№ 78–79). С. 7.
- 2580. Громышева, А. Три веточки; Жалко... / Аграфена

- Громышева // Усть-Илимская правда. 2007. 24 дек. (№ 142). С. 5.
- 2581. **Громышева, А.** Чем пахнет лето / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С. 7.
- 2582. **Громышева, А.** Я тороплюсь сегодня жить... / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2008. 29 сент. (№ 110). С. 3.
- 2583. **Громышева, А.** Я читаю "Усть- Илимку"... / Аграфена Громышева // Усть-Илимская правда. 2006. 2 авг. (№ 87–88). С. 2.
- 2584. Давыдов, А. М. Не нарушая совести присягу: избранное / А. М. Давыдов. Усть-Илимск : Усть-Илимский экспериментальный лицей, 2010. 69 с.: портр.
- 2585. **Давыдов, А.** Войну отбрасывать не пробуй... / Анатолий Давыдов // Вечерний Усть-Илим. 2010. 6 мая. С. 3 : фот.
- 2586. Давыдов, А. В тот день, когда окончилась война... / Анатолий Давыдов // Вечерний Усть-Илим. 2010. 6 мая. С. 3 : фот.
- 2587. **Давыдов, А.** В траншее полумрак и слякоть... / Анатолий Давыдов // Вечерний Усть-Илим. -2010.-6 мая. -C. 3: фот.
- 2588. Давыдов, А. Вы знаете, чем пахнет город... / Анатолий Давыдов // Вечерний Усть-Илим. 2010. 6 мая. С. 3: фот.
- 2589. Давыдов, А. Кто не пожил в землянке... / Анатолий Давыдов // Вечерний Усть-Илим. 2010. 6 мая. С. 3 : фот.
- 2590. **Давыдов**, **A**. Мне снилось детство, и ночное... / Анатолий Давыдов // Вечерний Усть-Илим. 2010. 6 мая. С. 3 : фот.
- 2591. **Давыдова, Л.** Величаво выстроившись в ряд... / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2008. 5 июня (№ 61–62). С. 7.
- 2592. Давыдова, Л. В объятиях илимских зорь; Джельдочка / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. -2007. -24 авг. (№ 97). С. 5.
- 2593. Давыдова, Л. Веточка дуба (И. С. Тургеневу посвящается) / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда.

- -2008. -10 апр. (№ 39–40). C. 7.
- 2594. **Давыдова, Л.** "Волшебная криница"; Песня / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2008. 27 марта (№ 33–34). С. 10.
- 2595. **Давыдова, Л.** Всем невзгодам назло / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июля (№ 76). С. 5.
- 2596. **Давыдова, Л.** Два братика два тополя, звезда вас позвала... / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2009. 23 дек. С. 10.
- 2597. **Давыдова, Л.** Друзья поэты / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 5.
- 2598. **Давыдова, Л.** Елочка; В ночь под новый год / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2007. 24 дек. (№ 148). С. 5.
- 2599. **Давыдова, Л.** Желанная встреча / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. С. 3.
- 2600. **Давыдова, Л.** Заблудилось туманное счастье... / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.
- 2601. **Давыдова**, **Л.** Зимний пейзаж; Матери / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (№ 130). С. 5.
- 2602. **Давыдова, Л.** Изнуренною и угнетенною... / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2009. 20 мая. С. 7.
- 2603. **Давыдова, Л.** Колыбель поэта; Сокровища души; Поэтов Усть-Илима поющие сердца / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2007. 10 авг. (№ 91). С. 5.
- 2604. **Давыдова**, **Л.** Любви отрада : [песня] / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. -2008. -28 февр. (№ 21-22). С. 4.
- 2605. **Давыдова, Л.** Музыка любви / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2007. 10 дек. (№ 142). С. 5.
- 2606. Давыдова, Л. Напою буланого коня / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2008. 3 июля (№ 72–73). С. 7.
- 2607. **Давыдова, Л.** Подари цыганочке удачу; На сцене море бушевало... / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2007. 29 окт. (№ 124). С. 5.
- 2608. Давыдова, Л. Покаяние; Монолог мошенника / Лидия

- Давыдова // Усть-Илимская правда. 2008. 28 янв. (№ 8).
- 2609. **Давыдова**, **Л.** Родина Якутия моя / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 3.
- 2610. **Давыдова, Л.** Санитарный батальон / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2009. 28 окт. С. 10.
- 2611. **Давыдова, Л.** Светлой любви моей крылья... / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 10.
- 2612. Давыдова, Л. Свет моей любви; Гимн любви / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2008. 14 февр. (№ 15–16). С. 10.
- 2613. Давыдова, Л. Серебряных ветвей хитро сплетение / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2010. 27 янв. С. 7.
- 2614. **Давыдова, Л.** Словно русская душа / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2007. 26 нояб. (№ 136). С. 5.
- 2615. Давыдова, Л. Строителям Усть-Илима / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2007. 1 окт. (№ 112). С. 5.
- 2616. Давыдова, Л. Храни любви счастливые мгновенья...: / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45–46). С. 11.
- 2617. **Давыдова, Л.** Чары любви; Посвящение Татьяне Владимировой / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. -2007. -20 июля (№ 82). С. 5.
- 2618. **Давыдова, Л.** Что, березонька, загрустила... / Лидия Давыдова // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14.
- 2619. **Джумабаева**, **Т.** Тлеют глухо... / Т. Джумабаева // Усть-Илимская правда. 2007. 24 авг. (№ 97). С. 5.
- 2620. Дючкова, Ж. 13 августа [стихотворение памяти Аграфены Громышевой] / Жанна Дючкова // Усть-Илимская правда. 2008. 22 сент. С. 3.
- 2621. **Задорин, А.** Белая горячка / Артем Задорин // Усть-Илимская правда. – 2008. – 17 июля (№ 78–79). – С. 7.
- 2622. **Задорин, А.** Выключай телевизор; Юная мамаша; Русские; Ревность / Артем Задорин // Усть-Илимская правда. 2008. 10 апр. (№ 39–40). С. 7.

- 2623. **Задорин, А.** Деградация деревни / Артем Задорин // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июля (№ 76). С. 5.
- 2624. **Задорин, А.** История возникновения водки; Российское образование сегодня / Артем Задорин // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45–46). С. 11.
- 2625. **Задорин, А.** Лечение алкоголизма / Артём Задорин // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 7.
- 2626. **Задорин, А.** Лицемер; "Черная пятница", 1929 / Артем Задорин // Усть-Илимская правда. 2008. 3 июля (№ 72–73). С. 7.
- 2627. **Задорин, А.** Назад, в деревню / Артем Задорин // Усть-Илимская правда. – 2008. – 5 июня (№ 61–62). – С. 7.
- 2628. **Задорин, А.** Ответственное решение (на мотив стихотворения М. Лермонтова "Парус") / Артем Задорин // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С. 7.
- 2629. **Задорин, А.** Пицца / Артем Задорин // Усть-Илимская правда. 2008. 16 нояб. С. 7.
- 2630. **Задорин, А.** Поп-культура / Артем Задорин // Усть-Илимская правда. – 2008. – 28 авг. (№ 96–97). – С. 4.
- 2631. **Задорин, А.** После шумной вечеринки / Артем Задорин // Вечерний Усть-Илим. 2007. 7 марта (№ 27–28). С. 4.
- 2632. **Задорин, А.** Сельский байкер; Сельский байкер–2 / Артем Задорин // Усть-Илимская правда. -2007. -27 апр. (№ 48). С. 7.
- 2633. **Зарубина, М.** Быть посему / Милана Зарубина // Сибирь. 2006. № 4. С. 147–149.
- 2634. **Зарубина, М.** В глубинах чистых рек... / Милана Зарубина // Усть-Илимская правда. 2006. 27 янв.
- 2635. **Зарубина, М.** Все души у людей, конечно, разные / Милана Зарубина // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июля (№ 76). С. 5.
- 2636. **Зарубина, М.** Кажется отпустило...; С первого слова; В шелесте весенней синевы... / Милана Зарубина // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 сент. (№ 104–105). С. 4 : фот.
- 2637. **Зарубина, М.** Кажется странным...; Ночная птица; Защищена... / Милана Зарубина // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 сент. (№ 107–108). С. 4.

- 2638. **Зарубина, М.** Карапчанка; Ночная птица; А закон юридический строг... / Милана Зарубина // Вечерний Усть-Илим. 2008. 6 марта (№ 18). С. 4.
- 2639. **Зарубина, М.** Обители; Минута до полуночи / Милана Зарубина // Вечерний Усть-Илим. 2008. 5 июня (№ 44). С. 4.
- 2640. **Зарубина, М.** Про жука; Про мышку / Милана Зарубина // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№ 64). С. 5.
- 2641. **Зарубина, М.** Светлым образом; Нет ни гавани... : [стихи] / Милана Зарубина // Вечерний Усть-Илим. 2007. 11 янв. (№ 3–4). С. 4.
- 2642. **Зарубина, М.** Случилось поздно...; Жизнь милосердна... / Милана Зарубина // Вечерний Усть-Илим. 2007. 7 марта (№ 27–28). С. 4.
- 2643. **Зарубина, М.** Снегопад в снеголед?; Не хочу, не могу, не могу... / Милана Зарубина // Вечерний Усть-Илим. 2008. 3 янв. (№ 1). С. 4.
- 2644. **Зарубина, М.** Совершенный бред; Паулина / Милана Зарубина // Усть-Илимская правда. 2007. 27 апр. (№ 48). С. 7.
- 2645. **Захарченко, Ю.** Вновь подо мною бормочут колеса... / Юрий Захарченко // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (№ 130). С. 5.
- 2646. **Захарченко, Ю.** В память о матери / Юрий Захарченко // Усть-Илимская правда. 2007. 29 окт. (№ 124). С. 5.
- 2647. **Захарченко, Ю.** Горький разговор / Юрий Захарченко // Усть-Илимская правда. 2008. 28 янв. (№ 8). С. 5.
- 2648. **Захарченко, Ю.** Любимой / Юрий Захарченко // Усть-Илимская правда. – 2007. – 1 окт. (№ 112). – С. 5.
- 2649. **Захарченко, Ю.** Снег / Юрий Захарченко // Усть-Илимская правда. – 2007. – 26 нояб. (№ 136). – С. 5.
- 2650. **Зобова, В.** На рассвете / Влада Зобова // Усть-Илимская правда. 2008. 22 мая (№ 55–56). С. 4.
- 2651. **Зорчинский, Б.** Гимн города (вариант) / Богдан Зорчинский // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 февр. (№ 14). С. 3.
- 2652. **Иванова, У.** С добрым утром, мой город родной! / Ульяна Иванова // Усть-Илимская правда. 2009. 28 окт. С. 10.

- 2653. **Иванова, У.** Снежный городок / Ульяна Иванова // Усть-Илимская правда. 2007. 24 дек. (№ 148). С. 5.
- 2654. **Иванова, Э.** Сон / Эльвира Иванова // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.
- 2655. **Ильченко, Т.** Обелиск : [стихотворение, посвящ. ветерану Великой Отечественной войны Михаилу Иннокентьевичу Ступину] / Татьяна Ильченко // Вечерний Усть-Илим. 2006. 22 июня.
- 2656. **Каральчук, И. Л.** Я иду на урок / Ирина Львовна Каральчук // ...И след твой в мире есть: заслуженным учителям г. Усть-Илимска посвящается. Усть-Илимск : Пятый цвет, 2009. С. 5 : фот. цв.
- 2657. **Карнаухов, А. Ф.** Всполохи души поющей / Анатолий Карнаухов. Саратов : [б. и.], 2010. 348 с. : портр.
- 2658. **Карнаухов, А. Ф.** Таежный хмель / Анатолий Фёдорович Карнаухов. Саратов : [б. и.], 2010. 368 с.
- 2659. **Кисиль, Л. В.** Посвящается женщине Матери / Л. В. Кисиль // Усть-Илимская правда. 2006. 24 нояб. (№ 136). С. 1.
- 2660. **Комин, С.** Доченьке / Сергей Комин // Усть-Илимская правда. 2008. 29 сент. (№ 110). С. 3.
- 2661. **Комин, С.** Мне нужен путь, ведущий к ветру... / Сергей Комин // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 3.
- 2662. **Комин, С.** Моя любовь ведь не стала меньше / Сергей Комин // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 5.
- 2663. **Комин, С.** Настя последняя сказка / Сергей Комин // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 10.
- 2664. **Комин, С.** Я старею от машинных выхлопов... / Сергей Комин // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 7.
- 2665. **Копица, С.** Любовь с крылами / Сергей Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. (№ 138). С. 3.
- 2666. **Копица, Э. Г.** «Не однолюб я..." / Эдуард Григорьевич Копица; [рис. автора]. Усть-Илимск : [б. и.], 2010. 350 с. : ил., фот.
- 2667. **Копица, Э.** Ангара; Ручей, прозрачный, скачет... / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 14 февр. (№ 15–16). С. 10.
- 2668. **Копица,** Э. Бабье лето / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2008. – 29 сент. (№ 110). – С. 3.
- 2669. Копица, Э. Бегут облака в синеве бесконечной... /

- Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. C. 12.
- 2670. **Копица, Э.** Благословенный вечер / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 12.
- 2671. **Копица, Э.** В тайге перед грозой / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 17 июля (№ 78–79). С. 7.
- 2672. **Копица,** Э. Весенний закат / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2010. – 30 июня. – С. 9.
- 2673. **Копица**, Э. Весенняя грусть; В зимнем лесу / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 10 апр. (№ 39–40). С. 7.
- 2674. **Копица**, Э. Весна идет; Сшибаются ветры... / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 27 марта (№ 33–34). С. 10.
- 2675. **Копица, Э.** Весна придет / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2010. – 16 июня. – С. 12.
- 2676. **Копица, Э.** Возвращение / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2010. – 17 марта. – С. 10.
- 2677. **Копица,** Э. Вот прощальная вспышка... / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 12.
- 2678. **Копица**, Э. Встреча друзей; Похоронка / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 8 мая (№ 50–51). С. 7.
- 2679. **Копица, Э.** Грустный дождь / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2009. – 28 окт. – С. 10.
- 2680. **Копица**, Э. Грусть / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2010. 27 янв. С. 7.
- 2681. **Копица, Э.** Детство города / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2010. – 14 апр. – С. 7.
- 2682. **Копица,** Э. Женщинам / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2008. – 24 апр. (№ 45–46). – С. 11.
- 2683. **Копица, Э.** Жизнь / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 12.
- 2684. **Копица,** Э. И все-таки весна / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2009. – 1 июля. – С. 10.
- 2685. **Копица,** Э. Канитель / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2009. – 20 мая. – С. 7.
- 2686. **Копица,** Э. К книге стихов Ольги Нетецкой / Э. Копица // Усть-Илимская правда. -2009.-30 марта. -C.

- 2.
- 2687. **Копица, Э.** Лето / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С. 7.
- 2688. **Копица,** Э. Лыжня / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 28 марта (№ 21–22). С. 4.
- 2689. **Копица, Э.** Метель / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 18 дек. С. 10.
- 2690. **Копица, Э.** Миг счастья / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2009. – 26 февр. – С. 7.
- 2691. **Копица, Э.** Мог ли знать я, даже не мечтая... / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2009. 23 дек. С. 10.
- 2692. **Копица, Э.** Морозище / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2010. – 27 янв. – С. 7.
- 2693. **Копица, Э.** Моя Россия / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2009. – 28 окт. – С. 10.
- 2694. **Копица,** Э. Не о комариках совсем / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг. (№ 96–97). С. 4.
- 2695. **Копица, Э.** Новогодние фантазии / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. С. 7.
- 2696. **Копица, Э.** Ночное бдение / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2008. – 23 окт. – С. 10.
- 2697. **Копица, Э.** Ночь у реки / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2009. – 13 окт. – С. 10.
- 2698. **Копица, Э.** Омут / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 2699. **Копица, Э.** Первая любовь / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 7.
- 2700. **Копица, Э.** Перестук / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 12.
- 2701. **Копица, Э.** Подарок : [стихотворение посвящается Т. Пискуновой] / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 4.
- 2702. **Копица, Э.** Подарок осени / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2010. – 17 марта. – С. 10.
- 2703. **Копица,** Э. Пришелец / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.
- 2704. **Копица, Э.** Провинция / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2010. – 28 июля. – С. 10.
- 2705. **Копица, Э.** Расползаясь, блекнут, блекнут горы... / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2010. 14

- июля. C. 7.
- 2706. **Копица, Э.** Россия, Родина, любовь / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14.
- 2707. **Копица,** Э. Русь моя; Показалось; Зимнее утро / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 28 янв. (N 8). С. 5.
- 2708. **Копица, Э.** Слов нет. Эпитеты с метафорами в ссоре... / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2009. 6 мая. С. 7.
- 2709. **Копица, Э.** Судьба ромашки : [Стихотворение памяти Аграфены Громышевой] / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 22 сент. С. 3.
- 2710. **Копица,** Э. Суматоха / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2008. – 11 сент. (№ 102–103). – С. 4.
- 2711. **Копица**, Э. Счастье / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 10.
- 2712. **Копица, Э.** Тоска / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2010. 30 июня. С. 9.
- 2713. **Копица, Э.** Утро Ангары / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 5 июня (№ 61–62). С. 7.
- 2714. **Копица,** Э. Уют где доброта / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. – 2008. – 7 нояб. – С. 5.
- 2715. **Копица,** Э. Хочу оседлать Пегаса / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. С. 7.
- 2716. **Копица,** Э. Цветет черемуха девица... / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 3 июля (№ 72—73). С. 7.
- 2717. **Копица, Э.** Что такое, скажем, Новый год?...: Почемуто березы желтеют...; Я, может, и не баловень судьбы... / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 13 марта (\mathbb{N} 27–28). С. 4.
- 2718. **Копица, Э.** Шмель / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2008. 14 авг. (№ 90–91). С. 7.
- 2719. **Копица, Э.** Языческая ночь / Эдуард Копица // Усть-Илимская правда. 2009. 29 июля. С. 7.
- 2720. **Копычев,** Л. По своей земле хожу... / Лев Копычев // Усть-Илимская правда. 2007. 1 июня (№ 61). С. 5.
- 2721. **Короткова, А.** Лето суетится...; Ты с ума меня свел / Анна Короткова // Усть-Илимская правда. 2007. 24 авг. (N 97). С. 5.

- 2722. **Костицына, Е.** Ангел / Евгения Костицына // Усть-Илимская правда. – 2007. – 6 июля (№ 76). – С. 5.
- 2723. **Костицына, Е.** Надо мной сомкнулось небо; Я дьявол во плоти; Голубь тихо вспорхнул на крышу / Евгения Костицына // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№ 64). С. 5.
- 2724. **Костицына, Е.** Что забыла я тут? / Евгения Костицына // Усть-Илимская правда. 2007. 1 июня (№ 61). С. 5.
- 2725. **Костригина,** Л. Как приятно всей семьей... / Лидия Костригина // Усть-Илимская правда. 2008. 5 июня (№ 61–62). С. 7.
- 2726. **Костригина,** Л. Какой секрет в свидании / Лидия Костригина // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45–46). С. 11.
- 2727. **Костригина,** Л. Подруге / Лидия Костригина // Усть-Илимская правда. 2008. 29 сент. (№ 110). С. 3.
- 2728. **Костригина, Л.** Смотрю в окно на город суетливый... / Лидия Костригина // Усть-Илимская правда. -2008. -14 авг. (№ 90–91). С. 7.
- 2729. **Костригина, Л.** Уходят наши ветераны... / Лидия Костригина // Усть-Илимская правда. 2008. 8 мая (№ 50–51). С. 7.
- 2730. **Костригина**, Л. Чудные места / Лидия Костригина // Усть-Илимская правда. 2008. 3 июля (№ 72–73). С. 7.
- 2731. **Крицин, А.** Зимнее солнце светит играя... / Андрей Крицин // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (№ 130). С. 5.
- 2732. **Кудаев, С.** Милая, сердитая, смешная...; Посвящаю моей жене Любе / Сергей Кудаев // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 4.
- 2733. **Кулемина**, **Г.** Баня / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.
- 2734. **Кулемина**, **Г.** Березовый листочек / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 10.
- 2735. **Кулемина**, Γ . Бессоница / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14.
- 2736. **Кулемина, Г.** "Бы да кабы..." / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. -2010.-27 янв. -C.7.
- 2737. **Кулемина, Г.** В декабре темнеет рано... / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. -2008. -18 дек. -C.

- 10.
- 2738. **Кулемина**, **Г.** В снегопад / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 27 янв. – С. 7.
- 2739. **Кулемина**, **Г.** Вохтомица / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 10.
- 2740. **Кулемина**, **Г.** Говори мне... / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2010. 14 апр. С. 7.
- 2741. **Кулемина**, **Г.** Гроза (3 июня) / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 10.
- 2742. **Кулемина, Г.** Зарисовка летнего утра / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 12.
- 2743. **Кулемина, Г.** На даче / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. – 2009. – 12 февр. – С. 7.
- 2744. **Кулемина, Г.** Окно открыто в ночь... / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2010. 14 апр. С. 7.
- 2745. **Кулемина,** Г. О серьезном несерьезно! / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2010. 30 июня. С. 9.
- 2746. **Кулемина**, **Г.** О слове замолвите слово... / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. -2009.-6 мая. -C.7.
- 2747. **Кулемина**, Г. О судьбе / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. -2010.-11 авг. -C. 10.
- 2748. **Кулемина, Г.** Памятный денек / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2010. 17 марта. С. 10.
- 2749. **Кулемина**, **Г.** Разговор с внуком / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 12.
- 2750. **Кулемина, Г.** Свистопляска в межсезонье / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2009. 1 июля. С. 10.
- 2751. **Кулемина, Г.** Силу набирает женское начало... / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 2752. **Кулемина,** Г. Сопочкой, извилистой тропинкой... / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 4.
- 2753. **Кулемина, Г.** У костра / Галина Кулемина // Усть-Илимская правда. – 2009. – 23 дек. – С. 10.
- 2754. Лаппо-Огаркова, Е. А. Даруй / Екатерина

- Александровна Лаппо-Огаркова. Иркутск : [б. и.], 2011. 128 с. : ил.
- 2755. **Ледецкий, В.** Вино в бутылке булькает в углу; Друг, наполни посуду; Ты, грустная, едешь... / Владимир Ледецкий // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№ 64). С. 5.
- 2756. **Ледецкий, В.** Раздвоение / Владимир Ледецкий // Усть-Илимская правда. – 2007. – 1 июня (№ 61). – С. 5.
- 2757. **Ледецкий, В.** Хочу уснуть и оказаться...; Мой добрый Ангел!... / Владимир Ледецкий // Усть-Илимская правда. 2006. 9 июня (№ 65). С. 3.
- 2758. **Леонова, Л.** Бабушки / Людмила Леонова // Усть-Илимская правда. – 2009. – 20 мая. – С. 7.
- 2759. **Маковский, А.** В лабиринтах межвременья плутают года... / Андрей Маковский // Вечерний Усть-Илим. 2007. 11 янв. (№ 3–4). С. 4 : фот.
- 2760. **Маковский, А.** Играем в прятки и мечем бисер... / Андрей Маковский // Усть-Илимская правда. 2007. 27 апр. (№ 48). С. 7.
- 2761. **Маковский, А.** Никогда я не бывал в Париже; Этой вот ночью...; Моя весна прошла... / Андрей Маковский // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 сент. (№ 104–105). С. 4.
- 2762. **Маковский, А.** Солнцеворот; Лето зеленая жизни волна / Андрей Маковский // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 сент. (№ 107—108). С. 4.
- 2763. **Маковский, А.** Фальстарт; Вместо ненависти жестокость... / Андрей Маковский // Сибирь. 2006. № 1. С. 123.
- 2764. **Маковский, А.** Я хотел бы проститься с дождем / Андрей Маковский // Вечерний Усть-Илим. -2008. -3 янв. (№ 1). С. 4.
- 2765. **Медведева, Т.** Ваша светлость зима... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. С. 7.
- 2766. **Медведева, Т.** Возле старой липы... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 1 июля. С. 10.
- 2767. **Медведева, Т.** Домик деревенский... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2010. 30 июня. –

- C. 9.
- 2768. **Медведева, Т.** Жизнь ведет или судьба... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 10.
- 2769. **Медведева, Т.** Заморочечки, словно строчечки... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. С. 7.
- 2770. **Медведева, Т.** Земля утомилась за лето... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 23 дек. С. 10.
- 2771. **Медведева, Т.** Люблю я сибирскую зиму... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. С. 7.
- 2772. **Медведева, Т.** Мне он роз прекрасных не дарил... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 6 мая. С. 7.
- 2773. **Медведева, Т.** Мой дом под облаками... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14; 29 июля. С. 7.
- 2774. **Медведева, Т.** Образ родины России... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 20 мая. С. 7.
- 2775. **Медведева, Т.** О чём-то своем всё трезвонит кукушка... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2010. 14 апр. С. 7.
- 2776. **Медведева, Т.** Полоска зари, ты меня озари! / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. -2010.-27 янв. -C. 7.
- 2777. **Медведева, Т.** Пролетели десять дней / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 2778. **Медведева, Т.** Рассвет забрезжил, солнце встало... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 12.
- 2779. **Медведева, Т.** Река купель! / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 2780. **Медведева, Т.** Реки стремительный поток / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 2781. Медведева, Т. Свою лучшую песню однажды спою /

- Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 10 июня. С. 7.
- 2782. **Медведева, Т.** Солнечный луч заблудился в ресницах... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 2783. **Медведева, Т.** Старость сердца не коснется... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2010. 17 марта. С. 10.
- 2784. **Медведева, Т.** Там, где небо встретилось с землей... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2009. 28 окт. С. 10.
- 2785. **Медведева, Т.** Чтоб любовь не заплутала... / Тамара Медведева // Усть-Илимская правда. 2010. 28 июля. С. 10.
- 2786. **Михальцова, Н.** В этот мартовский день погожий... / Наталья Михальцова // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (\mathbb{N} 130). С. 5.
- 2787. **Мокроусова, Е.** Ночной пейзаж; Зима; Пробуждение / Екатерина Мокроусова // Усть-Илимская правда. 2008. 22 мая (№ 55–56). С. 4
- 2788. **Мокроусова, Е.** Признание / Екатерина Мокроусова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 7 февр. (№ 10). С. 4.
- 2789. **Мороз, М.** Мама; Поэтический мир / Мария Мороз // Вечерний Усть-Илим. 2006. 26 сент.; Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (№ 130). С. 5.
- 2790. **Моршинина, Т.** Учитель! / Т. Моршинина // Вечерний Усть-Илим. 2006. 3 окт. (№ 115). С. 3.
- 2791. **Нетецкая, О. И.** Иду по сентябрю : венок сонетов / Ольга Ильинична Нетецкая. Иркутск : Изд. центр журн. "Сибирь", 2008. 128 с. : ил., портр.
- 2792. **Нетецкая, О.** Вновь снегопад звонит в колокола; А душа заболела опять; Опять пришла тревожная весна... / Ольга Нетецкая // Вечерний Усть-Илим. 2008. 6 марта (N 18). С. 4.
- 2793. **Нетецкая, О.** Глаза влюбленных словно зеркала... / Ольга Нетецкая // Вечерний Усть-Илим. 2007. 7 марта (№ 27–28). С. 4.
- 2794. **Нетецкая, О.** Когда из памяти... / Ольга Нетецкая // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 25 мая (№ 21). С. 1: фот.

- 2795. **Нетецкая, О.** Мимолетным касаньем руки / О. Нетецкая // Сибирь. 2006. № 1. С. 109–112. Из содерж. : Как ты кусаешь неумело...; Спасибо, единственный мой...; Посмотрела бесстыдно бесстрашно...; Будь со мной запоздалая страсть...; Осень пришла; Как небо высоко; Обездоленная судьбой; Я люблю тебя, город мой юный; Предвосхищая ход событий.
- 2796. **Нетецкая, О.** Опять и опять...; Все о досужем говорим...; Что же делать мне теперь? / Ольга Нетецкая // Вечерний Усть-Илим. -2007. -11 янв. (№ 3-4). С. 4: фот.
- 2797. **Нетецкая, О.** С юбилеем, газета! / О. Нетецкая // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 3.
- 2798. **Нетецкая, О.** Уже любимые глаза... / Ольга Нетецкая // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июля (№ 76). С. 5.
- 2799. **Нетецкая, О.** Я с тряпочкой хожу / Ольга Нетецкая // Вечерний Усть-Илим. 2008. 5 июня (№ 44). С. 4.
- 2800. **Никитина, М.** Белый корабль : (песня) / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2010. 30 июня. С. 9.
- 2801. **Никитина, М.** Вдохновенье : (песня) / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 1 июля. С. 10.
- 2802. **Никитина, М.** Верный друг / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2010. 27 янв. С. 7.
- 2803. **Никитина, М.** Вести зимы / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 10.
- 2804. **Никитина, М.** Горькая рана : (в стиле народной песни) / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2010. 28 июля. С. 10.
- 2805. **Никитина, М.** Как поздно : [стихотворение в стиле романса] / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 3.
- 2806. **Никитина, М.** Кораблик бумажный / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 6.
- 2807. **Никитина, М.** Миг счастья / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14.
- 2808. Никитина, М. Милая дача / Маргарита Никитина //

- Усть-Илимская правда. 2009. 29 июля. C. 7.
- 2809. **Никитина, М.** Новогодние мечты / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2008. 18 дек. С. 10.
- 2810. **Никитина, М.** Ночные фантазии / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.
- 2811. **Никитина, М.** О весне / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 16 июня. – С. 12.
- 2812. **Никитина, М.** Откровение / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 23 дек. С. 10.
- 2813. **Никитина, М.** Последняя любовь : (песня) / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2010. 28 июля. С. 10.
- 2814. **Никитина, М.** Призрак сна не лови... / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2010. 17 марта. С. 10.
- 2815. **Никитина, М.** Пропало лето / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 28 окт. С. 10.
- 2816. **Никитина, М.** Раздумье / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 14 апр. – С. 7.
- 2817. **Никитина, М.** Рояль домашний / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 5.
- 2818. **Никитина, М.** Сибирская березонька / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. С. 3.
- 2819. **Никитина, М.** Сладкий сон / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 29 июля. С. 7.
- 2820. **Никитина, М.** Слова и рифмы / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 10 июня. С. 7.
- 2821. **Никитина, М.** Тайна стиха / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 20 мая. С. 7.
- 2822. **Никитина, М.** Что женщине для счастья нужно / Маргарита Никитина // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. С. 7.
- 2823. **Новак, Е.** Подарите мне крылья / Екатерина Новак // Усть-Илимская правда. 2008. 22 мая (№ 55–56). С. 4.
- 2824. **Орлов, О.** Бабочка Хала / Олег Орлов // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45–46). С. 11.
- 2825. Орлов, О. Небо крою поцелуем; Если б не было тебя;

- А мне не жалко ничего... / Олег Орлов // Усть-Илимская правда. -2008. -27 марта (№ 33-34). -C. 10.
- 2826. **Панасенко, Э.** Была война / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2010. 13 мая. С. 3 : фот.
- 2827. **Панасенко,** Э. Ещё один / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 4.
- 2828. **Панасенко,** Э. Изгой; "Преставился! Слышите, бабы?! / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2008. 5 июня (№ 44). С. 4.
- 2829. **Панасенко, Э.** Крылья; Умереть это значит уйти...; Разбиться сердце может... / Эдуард Панасенко // Усть-Илимская правда. 2007. 27 апр. (№ 48). С. 7.
- 2830. **Панасенко,** Э. Кто сказал, что в жизни нашей... / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2008. 7 февр. (№ 10). С. 4.
- 2831. **Панасенко,** Э. Люблю я землю русскую / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2010. 13 мая. С. 3 : фот.
- 2832. **Панасенко,** Э. Майю Черемуха надела...; Люблю я землю Русскую... / Эдуард Панасенко // Сибирь. 2006. № 1. С. 124–125.
- 2833. **Панасенко,** Э. Остался на войне / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2010. 13 мая. С. 3 : фот.
- 2834. **Панасенко,** Э. Письма в никуда / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 4.
- 2835. **Панасенко, Э.** Потихоньку открою дверь..."; Посмотрю на небо звезды падают; Хмельная терпкость бытовых ..."; На столе свеча догорает / Эдуард Панасенко // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июля (№ 76). С. 5
- 2836. **Панасенко, Э.** Преклони колени перед вечностью...: [стихотворение посвящ. памяти учителя шк. № 12 Ф. И. Паздниковой] / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2007. 26 апр. (№ 48–49). С. 12
- 2837. **Панасенко, Э.** Скелет; Где она, та, что со мной... / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2007. 7 марта (№ 27–28). С. 4 : фот.
- 2838. **Панасенко, Э.** Сон / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 4.
- 2839. **Панасенко,** Э. Так, а не иначе... / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. 2010. 13 мая. С. 3 : фот.

- 2840. **Панасенко,** Э. Что такое? Пыль столбом; Колыбельная / Эдуард Панасенко // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№ 64). С. 5.
- 2841. **Панасенко, Э.** Я не тот, кто сегодня Вам нужен...; Небо / Эдуард Панасенко // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 13 сент. (№ 107–108). – С. 4.
- 2842. Патыченко, О. Нет времени для скуки : [стихотворение посвящ. гимназии № 1] / Оксана Патыченко // Вечерний Усть-Илим. 2007. 22 нояб. (№ 136—137). С. 4 : фот.
- 2843. **Петяева, Т.** Тополь / Т. Петяева // Усть-Илимская правда. 2007. 10 авг. (№ 91). С. 5.
- 2844. **Печковский, В. Г.** Воспрянь душою, человек! : вып. посвящен 90-летию Ленинского комсомола / Василий Григорьевич Печковский. Новосибирск : [б. и.], 2008. 122 с. : портр.
- 2845. **Печковский, В.** С днем рождения, комсомол! / Василий Печковский // Вечерний Усть-Илим. -2008.-28 окт. -C.1.
- 2846. **Печковский, В.** Учились мы в суровой школе / Василий Печковский // Вечерний Усть-Илим. 2008. 6 нояб. С. 4.
- 2847. **Пискунова, Т.** Ах, почему? / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45–46). С. 11.
- 2848. **Пискунова, Т.** Без тебя / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2009. 29 июля. С. 7.
- 2849. **Пискунова, Т.** В зоопарке / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. -2008. -14 авг. (№ 90-91). С. 7.
- 2850. **Пискунова, Т.** В преддверии зимы / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. -2008. -№ 8. -ℂ. 3.
- 2851. **Пискунова, Т.** В стиле осени / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг. (№ 96–97). С. 4.
- 2852. **Пискунова, Т.** Весна пришла / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 4.
- 2853. **Пискунова, Т.** Где же ты?; Счастье это... / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 27 марта (№ 33–34). С. 10.
- 2854. **Пискунова, Т.** Дым и пепел / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С.

- 7.
- 2855. **Пискунова, Т.** Излучая свет...: памяти поэта и артиста Владимира Высоцкого посвящается / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 17 июля (№ 78–79). С. 7.
- 2856. **Пискунова**, **Т.** Лето зимой : [песня] / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 10 апр. (№ 39–40). С. 7.
- 2857. **Пискунова, Т.** Любовь / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. – 2009. – 9 февр. – С. 3.
- 2858. **Пискунова, Т.** Мелодия дождя / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 29 сент. (№ 110). С. 3.
- 2859. **Пискунова, Т.** Ночная гроза / Т. Пискунова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 11 сент. (№ 102–103). – С. 4.
- 2860. **Пискунова, Т.** Ну и пусть / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. – 2009. – 20 мая. – С. 7.
- 2861. **Пискунова, Т.** Обрывки чьих-то фраз, незавершенность мысли... / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2009. 6 мая. С. 7.
- 2862. **Пискунова, Т.** От любви до вечности / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 10.
- 2863. **Пискунова, Т.** Пламя осени. Холод зимы / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 5.
- 2864. **Пискунова, Т.** Приезжай! / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 3 июля (№ 72–73). – С. 7.
- 2865. **Пискунова, Т.** Про динозавров / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. -2008. -5 июня (№ 61–62). -C. 7.
- 2866. **Пискунова**, **Т.** Пропадаю... / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.
- 2867. **Пискунова, Т.** Прощание осени / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. -2008. -7 нояб. -C. 5.
- 2868. **Пискунова**, **Т.** Расскажи мне, милый, о любви... / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 28 февр. (№ 21–22). С. 4.
- 2869. **Пискунова, Т.** Старый клен / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 13 марта (№ 27–28). С. 4.
- 2870. Пискунова, Т. Улетай, печаль! / Татьяна Пискунова //

- Усть-Илимская правда. 2009. 10 июня. C. 7.
- 2871. **Пискунова, Т.** Уходят поэты, уходят хорошие... : [стихотворение памяти Аграфены Громышевой] / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 22 сент. С. 3.
- 2872. **Пискунова, Т.** Хочу влюбиться / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 7.
- 2873. **Пискунова, Т.** Что же ты не приехал? / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 10.
- 2874. **Пискунова, Т.** Эх, жизнь моя! / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.
- 2875. **Пискунова**, **Т.** Я придумываю тебя / Татьяна Пискунова // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. С. 3.
- 2876. **Плевако, Ю.** Не то, что свет... / Юлиана Плевако // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (№ 130). С. 5.
- 2877. **Подлесская, В.** Зимний рассвет за окном / Валентина Подлесская // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. С. 3.
- 2878. **Поливцев, В.** Август; Пожар; Избушка / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2007. 10 авг. (№ 91). С. 5.
- 2879. **Поливцев, В.** Бабье лето; Солнышко осеннее; Натюрморт / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. -2007.-1 окт. (№ 112). С. 5.
- 2880. **Поливцев, В.** Бросается эхо тревожное... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2010. 30 июня. С. 9.
- 2881. **Поливцев, В.** Валенька / В. Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.
- 2882. **Поливцев, В.** Взгляд / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. – 2009. – 29 июля. – С. 7.
- 2883. **Поливцев, В.** Гарь / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. – 2009. – 29 июля. – С. 7.
- 2884. **Поливцев, В.** Голос / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. – 2009. – 1 июля. – С. 10; 30 июня. – С. 9.
- 2885. **Поливцев, В.** День Святого Валентина / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2010. 17 марта. —

- C. 10.
- 2886. **Поливцев, В.** Дни весны / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 6 мая. С. 7.
- 2887. **Поливцев, В.** Дрогнувший луч мечты... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 10.
- 2888. **Поливцев, В.** Жаворонок: / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 1 июля. С. 10.
- 2889. **Поливцев, В.** За огородами большой забор... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 20 мая. С. 7.
- 2890. **Поливцев, В.** Запрыгали лучи на южном склоне сопки... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 4.
- 2891. **Поливцев, В.** Зимний мусор в потоках бьется... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 10 июня. С. 7.
- 2892. **Поливцев, В.** Имя ты Его дала сынишке... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 12.
- 2893. **Поливцев, В.** Камешки / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. – 2009. – 12 февр. – С. 7.
- 2894. **Поливцев, В.** Квадрат гипотенузы равен... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2010. 27 янв. С. 7.
- 2895. **Поливцев, В.** Колдовское дерево / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 10.
- 2896. **Поливцев, В.** Красный лист обрывает ветром / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2007. 29 сент. (№ 110). С. 3.
- 2897. **Поливцев, В.** Крест / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 7.
- 2898. **Поливцев, В.** Круговорот / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 28 окт. С. 10.
- 2899. **Поливцев, В.** Лаванда / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. – 2008. – 27 нояб. – С. 10.
- 2900. **Поливцев, В.** Лето; Отдых / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июля (№ 76). С. 5.
- 2901. **Поливцев, В.** Медведица / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 17 июля (№ 78–79). С. 7.

- 2902. **Поливцев, В.** Моя весна / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 2903. **Поливцев, В.** Музыка лета / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. – 2008. – 3 июля (№ 72–73). – С. 7.
- 2904. **Поливцев, В.** Музыкант; Снегири / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2007. 26 нояб. (№ 136). С. 5.
- 2905. **Поливцев, В.** Мы случайно встретились... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 28 окт. С. 10.
- 2906. **Поливцев, В.** Нас "Аннушка" увозит в неизвестность... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. С. 7.
- 2907. **Поливцев, В.** Не жена; Ты ушла; Редеют звездочки / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 13 марта (№ 27–28). С. 4.
- 2908. **Поливцев, В.** Одиночество / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 11 сент. (№ 102–103). С. 4: фот.
- 2909. **Поливцев, В.** Окна / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 23 дек. С. 10.
- 2910. **Поливцев, В.** Оркестр / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 3.
- 2911. **Поливцев, В.** Отпуск / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. – 2007. – 20 июля (№ 82). – С. 5.
- 2912. **Поливцев, В.** Охотничий путик / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (№ 130). С. 5.
- 2913. **Поливцев, В.** Памятник из той эпохи / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С. 7.
- 2914. **Поливцев, В.** Первый снег / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 18 дек. С. 10.
- 2915. **Поливцев, В.** Песня; Пельмени/ Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. –14 февр. (№ 15–16). С. 10.
- 2916. **Поливцев, В.** Покаяние / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2010. 28 июля. С. 10.
- 2917. **Поливцев, В.** Поклюняюсь я ей где угодно... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.

- 2918. Поливцев, В. Постскриптум / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 29 июля. С. 7.
- 2919. **Поливцев, В.** Предзимье / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 10.
- 2920. **Поливцев, В.** Предновогодние хлопоты; Алый костер / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2007. 24 дек. (№ 148). С. 5.
- 2921. **Поливцев, В.** Предчувствие счастья : [стихотворение посвящено О. Нетецкой] / В. Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 4.
- 2922. **Поливцев, В.** Рассказ ветерана; Ко Дню Победы здесь, в огромном зале... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 8 мая (№ 50–51). С. 7.
- 2923. **Поливцев, В.** Рыжая / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 10.
- 2924. **Поливцев, В.** Синие береты на гробах / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14.
- 2925. **Поливцев, В.** Смерть кошки; Хобби; За рекою, за снежными елями; Дремавшее пламя в оплавоенной свечке / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 28 янв. (N 8). С. 5.
- 2926. **Поливцев, В.** Строевой смотр; Разведка боем / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 28 февр. (№ 21–22). С. 4.
- 2927. **Поливцев, В.** Сулавеси; Когда работы непочатый край... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008.-10 апр. (№ 39–40). С. 7.
- 2928. **Поливцев, В.** Таежник; За школой над тропинкой старой... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 27 марта (№ 33–34). С. 10.
- 2929. **Поливцев, В.** Там где проход на Безобдал... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 5 июня (№ 61–62). С. 7.
- 2930. **Поливцев, В.** Тишина / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. -2008. -14 авг. (№ 90–91). С. 7.
- 2931. **Поливцев, В.** Труден путь, и я спешу за тенью... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2010. 28 июля. С. 10.
- 2932. Поливцев, В. Туеса, короба видов разных... / Василий

- Поливцев // Усть-Илимская правда. 2010. 14 апр. С. 7.
- 2933. **Поливцев, В.** Туман над плесом у излучины... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг. (№ 96–97). С. 4.
- 2934. **Поливцев, В.** Уже давно отгрохотали грозы...; Гвоздики, розы, или же тюльпаны; Сказка / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2007. 29 окт. (№ 124). С. 5.
- 2935. **Поливцев, В.** Улетает любовь. В сером небе гудят самолеты... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 10.
- 2936. **Поливцев, В.** "Усть-Илимка" / В. Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 3.
- 2937. **Поливцев, В.** Фривольный сон / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. С. 3.
- 2938. **Поливцев, В.** Хозяин / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. – 2008. – 24 апр. (№ 45–46). – С. 11.
- 2939. **Поливцев, В.** Я пошел погулять, отдохнуть на природе... / Василий Поливцев // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 5.
- 2940. **Политова, О.** Уходящее детство / О. Политова // Усть-Илимская правда. 2007. 10 авг. (№ 91). С. 5
- 2941. **Полищук,** Л. Завернусь в пелену тумана; Что-то в мире моем вдруг случилось / Людмила Полищук // Усть-Илимская правда. -2007. -12 нояб. (№ 130). -C.5.
- 2942. **Поляков, П.** В дождливый вечер одинокий... / Павел Поляков // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (№ 130). С. 5.
- 2943. **Попова, А.** Родное окошко; Ангел и бес / Анастасия Попова // Усть-Илимская правда. 2008. 22 мая (№ 55–56). С. 4.
- 2944. **Разумов, В.** Мой город моя Русь / Владимир Разумов // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14.
- 2945. **Разумов, В.** Пора нам Россию беречь / Владимир Разумов // Усть-Илимская правда. 2006. 3 февр. (№ 13). С. 2.
- 2946. **Родин, В.** Опять зима... / Василий Родин // Вечерний Усть-Илим. 2008. 3 янв. (№ 1). С. 4 : фот.
- 2947. Родин, В. Привыкший к аду...; Что ж, здравствуй

- осень...; Чернила / Василий Родин // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 сент. (№ 107– 108). С. 4.
- 2948. **Родин, В.** Ребенок в храме; Время; Ода стихиям; Плен / Василий Родин // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 сент. (№ 104–105). С. 4 : фот.
- 2949. **Родин, В.** Русская зима (декабрь); Опять зима... / Василий Родин // Вечерний Усть-Илим. 2008. 3 янв. (N 1). С. 4 : фот.
- 2950. **Родин, В.** Усть-Илимский синдром / Василий Родин // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 сент. (№ 107–108). С. 3.
- 2951. **Родин**, **В.** Я и ты; Примадонна / Василий Родин // Вечерний Усть-Илим. 2007. 7 марта (№ 27–28). С. 4.
- 2952. **Романенко, А.** Встреча / Альбина Романенко // Усть-Илимская правда. -2008. -22 мая (№ 55-56). С. 4.
- 2953. **Романенко, А.** Да, обидеть меня не просто... / Альбина Романенко // Вечерний Усть-Илим. 2006. 3 окт. (№ 115). С. 3.
- 2954. **Рябиков, М.** Библиотека : [стихотворение к 35-летию Центральной городской библиотеки] / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. -2006. -9 июня (№ 65). С. 3.
- 2955. **Рябиков, М.** Весны истоки / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45–46). С. 11.
- 2956. **Рябиков, М.** Воровато-гадкая душа... / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июля (№ 76). С. 5; 20 июля (№ 82). С. 5.
- 2957. **Рябиков, М.** В час прогулки / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. 2008. 18 дек. С. 10.
- 2958. **Рябиков, М.** И нет мне покоя / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. -2008. -8 мая (№ 50–51). С. 7.
- 2959. **Рябиков, М.** Настала ратной славы дата...; Реплика; И нет мне покоя / Михаил Рябиков // Ваша газета. 2008. 9 мая
- 2960. **Рябиков, М.** Невонский фестиваль / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. 2008. 11 авг. (№ 89). С. 4.
- 2961. **Рябиков, М.** Опоры ЛЭП / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. – 2008. – 5 июня (№ 61–62). – С. 7.
- 2962. **Рябиков, М.** О хлебе / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. – 2008. – 17 марта (№ 78–79). – С. 7.
- 2963. Рябиков, М. Повернули к Богу вроде... / Михаил

- Рябиков // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг (№ 96—97). С. 4.
- 2964. **Рябиков, М.** Семье Огневых с восхищением / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. 2008. 3 июля (№ 72–73). С. 7.
- 2965. **Рябиков, М.** Слушая певицу : Анне Выприковой, заслуженной артистке Дагестана] / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. -2008. -10 апр. (№ 39-40). -C. 7.
- 2966. **Рябиков, М.** Современная Фемида / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 4.
- 2967. **Рябиков, М.** Спасем Ангару! / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. 2007. 1 июня (№ 61). С. 5.
- 2968. **Рябиков, М.** Споры ЛЭП / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. -2008.-5 июня.
- 2969. **Рябиков, М.** С тобою легче (Л. В. Слободчиковой к 30-летию клуба "Ольховая сережка"); Эпохи память долбят на куски / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. 2008. 27 марта (№ 33—34). С. 10.
- 2970. **Рябиков, М.** Юная пара / Михаил Рябиков // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 7.
- 2971. **Савилова, Л.** Мы городом нашим гордимся по праву... / Людмила Савилова // Усть-Илимская правда. 2006. 27 янв. (№ 10). С. 3.
- 2972. **Савилова,** Л. Повисла ночь над Усть-Илимском... / Л. Савилова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 февр.
- 2973. Савилова, Л. Позвони мне просто так / Людмила Савилова // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 4.
- 2974. **Сазонов, В.** Бесновалась пурга над тайгой... / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 3.
- 2975. **Сазонов, В.** Будни лесника / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. С. 3.
- 2976. **Сазонов, В.** В пойме речки таежной... : [стихотворение посвящ. С. Л. Клименко] / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2009. 20 мая. С. 7.
- 2977. **Сазонов, В.** В угодьях / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 10.
- 2978. **Сазонов, В.** Достану-ка скарб свой походный... / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.

- 2979. **Сазонов, В.** Здесь в старом бору за распадком... / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 11 сент. (№ 102–103). С. 4.
- 2980. **Сазонов, В.** На глухарином току / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. -2008. -3 июля (№ 72-73). С. 7.
- 2981. **Сазонов, В.** На глухариный ток / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. -2009. -1 июля. (№ 48). С. 10.
- 2982. **Сазонов, В.** На Оке, на красивом речном берегу... / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг. (№ 96–97). С. 4.
- 2983. **Сазонов, В.** На Тальцы / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 4.
- 2984. **Сазонов, В.** Непогода на Братском море / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 17 июля (№ 78–79). С. 7.
- 2985. **Сазонов, В.** Ночь / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. С. 7.
- 2986. **Сазонов, В.** Охломоня / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С. 7.
- 2987. **Сазонов, В.** Перед холодами / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 10.
- 2988. **Сазонов, В.** Поет в тайге за сопкою... / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 10.
- 2989. **Сазонов, В.** Поздняя осень / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 5.
- 2990. **Сазонов, В.** Праздник зимы / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 18 дек. С. 10.
- 2991. **Сазонов, В.** Старичок-лесовичок / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. -2008. -5 июня (№ 61–62). -C. 7.
- 2992. **Сазонов, В.** Тропа в заповедные места / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 14 авг. (№ 90–91). С. 7.
- 2993. **Сазонов, В.** У окошка / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45–46). С. 11.
- 2994. **Сазонов, В.** Человек прошел... / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 29 сент. (№ 110). С. 3.
- 2995. **Сазонов, В.** Этюды осени / Владимир Сазонов // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 7.
- 2996. **Самолюк, Л.** Апрель / Людмила Самолюк // Усть-Илимская правда. 2009. 20 мая. С. 7.

- 2997. **Самолюк, Л.** О Седаново с любовью / Людмила Самолюк // Усть-Илимская правда. 2008. 7 нояб. С. 5.
- 2998. **Самолюк, Л.** Осторожно калитку открою... / Людмила Самолюк // Усть-Илимская правда. 2009. 23 дек. С. 10.
- 2999. **Самолюк,** Л. Память / Людмила Самолюк // Усть-Илимская правда. – 2009. – 9 февр. – С. 3.
- 3000. **Самолюк, Л.** Первый снег / Людмила Самолюк // Усть-Илимская правда. – 2008. – 18 дек. – С. 10.
- 3001. **Самолюк, Л.** Пьянящий май / Людмила Самолюк // Усть-Илимская правда. 2009. 1 июля. С. 10.
- 3002. **Самолюк,** Л. Разговор за чашкой чая / Людмила Самолюк // Усть-Илимская правда. 2009. 10 июня. С. 7.
- 3003. Самолюк, Л. Седаново моя судьба / Людмила Самолюк // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 3.
- 3004. **Самолюк, Л.** Сибирь пленила нас лесами... / Людмила Самолюк // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 10.
- 3005. **Санычев, А.** Побратиму / А. Санычев // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 сент. (№ 107–108). С. 1.
- 3006. **Сатаров, Н.** Дебют / Николай Сатаров // Усть-Илимская правда. -2008. -17 июля (№ 78-79). С. 7.
- 3007. **Саутин, В.** Мечта рыбака / Валентин Саутин // Усть-Илимская правда. 2007. 10 дек. (№ 142). С. 5.
- 3008. **Саутин, В.** Мой друг Камаз : [песня] / Валентин Саутин // Усть-Илимская правда. 2007. 26 нояб. (№ 136). С. 5.
- 3009. **Семенова, В.** Если это сон / Вера Семенова // Усть-Илимская правда. -2008. -22 мая (№ 55-56). С. 4.
- 3010. **Семенова, В.** Элегия / Вера Семенова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 7 февр. (№ 10). С. 4.
- 3011. **Скрябикова, Л. И.** Пока мы любим, мы живем... / Л. И. Скрябикова. [б. м.], 2006. 65 с.
- 3012. **Смирнова, Г.** Бодрость / Галина Смирнова // Усть-Илимская правда. 2008. 22 мая (№ 55–56). С. 4.
- 3013. **Смирнова, Г.** О любви; Вся жизнь на отлете... / Галина Смирнова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 6 марта (№ 18). С. 4.

- 3014. **Смирнова, Г.** Школьный учитель; Огненным ветром... / Г. Смирнова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 3 окт. (№ 115). С. 3.
- 3015. **Смирнова, Н.** Парус; Только б взлететь... / Нина Смирнова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 3 окт. (№ 115). С. 3.
- 3016. **Смирнова, Н.** Снежинка / Нина Смирнова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 22 мая (№ 55–56). – С. 4.
- 3017. **Соболев, В.** Бушуй, любовь!... Письмо / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. -2008. -28 янв. (№ 8). -C.5.
- 3018. **Соболев, В.** Вера с Олею сестрички... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 5 июня (№ 61–62). С. 7.
- 3019. **Соболев, В.** Всесилен яд очарованья!... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 17 июля (№ 78–79). С. 7.
- 3020. **Соболев, В.** Горизонт надежды / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2009. 26 февр. С. 7.
- 3021. **Соболев, В.** Грустно. Луна заскучала... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг. (№ 96—97). С. 4.
- 3022. **Соболев, В.** Жду! / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14.
- 3023. **Соболев, В.** Ива / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2010. 28 июля. С. 10.
- 3024. **Соболев, В.** И снова март...; Кружатся листья в танце осеннем... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 27 марта (№ 33–34). С. 10.
- 3025. **Соболев, В.** Как сосны под крещенскими морозами... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2007. 26 нояб. (№ 136). С. 5.
- 3026. **Соболев, В.** Лишь шесть секунд, как я тебя увидел... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 16 окт. С. 7.
- 3027. **Соболев, В.** Молодоженам / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. – 2008. – 29 сент. (№ 110). – С. 3.
- 3028. **Соболев, В.** Мы взглядом встретились случайно...; Осенний монолог; Как будто было все вчера... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 13 марта (№

- 27–28). C. 4.
- 3029. **Соболев, В.** Не говори... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2009. 29 июля. С. 7.
- 3030. **Соболев, В.** Не суждено / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 3.
- 3031. **Соболев, В.** Новый год / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 18 дек. С. 10.
- 3032. **Соболев, В.** Ночной дозор / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 3 июля (№ 72–73). С. 7.
- 3033. **Соболев, В.** Паруса нашей встречи обвисли... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2009. 1 апр. С. 4.
- 3034. **Соболев, В.** Перечитывая старые письма; Письмо с Кавказа; Как зима морозная / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 28 февр. (№ 21–22). С. 4.
- 3035. **Соболев, В.** Получил привет из далека... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 27 нояб. С. 10.
- 3036. Соболев, В. Прибайкалье, Приангарье / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2010. 14 апр. С. 7.
- 3037. **Соболев, В.** Прощай, любовь! / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С. 7.
- 3038. **Соболев, В.** Пусть радость призрачной не будет... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2009. 28 окт. С. 10.
- 3039. **Соболев, В.** Раздумья в 1-ю весну III тысячелетия / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 10 апр. (№ 39–40). С. 7.
- 3040. **Соболев, В.** Разрыдалась туча неутешная... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45—46). С. 11.
- 3041. **Соболев, В.** Рассказ / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2009. 6 мая. С. 7.
- 3042. **Соболев, В.** Рассказ односельчанина; Мне сегодня весна улыбнулась / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. -2008. -14 февр. (№ 15–16). -C. 10.
- 3043. **Соболев, В.** Романс / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 11 сент. (№ 102–103). С. 4.
- 3044. Соболев, В. Свобода / Владимир Соболев // Усть-

- Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 10.
- 3045. **Соболев, В.** С новым, 2008 годом; Раздумья / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2007. 24 дек. (№ 148). С. 5.
- 3046. **Соболев, В.** Сон (в летнюю ночь) / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2009. 28 окт. С. 10.
- 3047. **Соболев, В.** Сопка безымяная, безымяный бой...; Россия, помни имена! / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 8 мая (№ 50–51). С. 7.
- 3048. **Соболев, В.** Упала лошадь на песок ... / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. С. 7.
- 3049. **Соболев, В.** Уж эти сны / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 10.
- 3050. **Соболев, В.** У стоматолога / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2007. 10 дек. (№ 142). С. 5.
- 3051. Соболева, Е. Диалог с Ангарой; Гордость Сибири; Вдохновение / Е. Соболева // Усть-Илимская правда. -2006. -3 марта (№ 24). -C.5.
- 3052. **Соболева, Е.** С верой, надеждой, любовью / Екатерина Соболева. Талакан : [б. и.], 2010. 100 с. : портр.
- 3053. Соколов, Ю. Перед грозой / Юрий Соколов // Усть-Илимская правда. -2007. -20 июля (№ 82). С. 5.
- 3054. **Топильская, Л.** Время то идет, то мчится... / Людмила Топильская // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (N 130). С. 5.
- 3055. **Топильская,** Л. За наличку купить бы счастье; Пред иконой стою Богородицы / Людмила Топильская // Усть-Илимская правда. 2007. 6 июля (№ 76). С. 5.
- 3056. **Топильская**, Л. Немая Родина / Людмила Топильская // Усть-Илимская правда. 2008. 22 мая (№ 55–56). С. 4.
- 3057. **Турков, Н. Ф.** Наследие : [стихи] / Николай Фёдорович Турков. Усть-Илимск : [б. и.], 2007. 135 с.
- 3058. **Турков, Н. Ф.** Утесы / Николай Фёдорович Турков. Усть-Илимск : [б. и.], 2008. 126 с. : портр.
- 3059. **Турков, Н. Ф**. Факел / Николай Фёдорович Турков. Усть-Илимск : [б. и.], 2009. 127 с. : портр.
- 3060. **Тютчева, Е.** Вот лежу я печально в палате... / Екатерина Тютчева // Усть-Илимская правда. 2008. 18

- дек. С. 10.
- 3061. **Федюкович, А. А.** Взгляды : стихотворения / Александр Александрович Федюкович; [худож. 3. В. Родина]. Иркутск : Иркутский писатель, 2009. 126 с. : портр., цв. ил.
- 3062. **Федюкович, А.** Все тусклее духов аромат...; Помнишь? : [стихи] / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2007. 7 марта (№ 27–28). С. 4.
- 3063. **Федюкович, А.** Губы не удерживали мата... / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2010. 27 апр. С. 3.
- 3064. **Федюкович, А.** Давай обоюдно / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2008. 7 февр. (№ 10). С. 4.
- 3065. **Федюкович, А.** Дни то идут, то семенят...; На всякий случай / Александр Федюкович // Усть-Илимская правда. -2007. -6 июля (№ 76). С. 5.
- 3066. **Федюкович, А.** Изжога. Хорошо бы... / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2007. 11 янв. (№ 3–4). С. 4.
- 3067. **Федюкович, А.** Красивый миф и горькая быль / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 сент. (№ 107–108). С. 3 : фот. Е. Лобанова.
- 3068. **Федюкович, А.** Мазанки, бараки, избы, хаты... / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2010. 27 апр. С. 3.
- 3069. **Федюкович, А.** Милость / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2008. 5 июня (№ 44). С. 4.
- 3070. **Федюкович, А.** На всякий случай; Было строки в строфу просились; Может, скажут, что дурью маюсь; Осенью небо плачет / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2008. 6 марта (№ 18). С. 4.
- 3071. **Федюкович, А.** Надобно / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2007. 8 мая (№ 52). С. 1.
- 3072. **Федюкович, А.** Помнишь? / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2007. 7 марта (№ 27–28). С. 4.
- 3073. **Федюкович, А.** По тому, как с обгорелых сугробов... / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2010. 27 апр. С. 3.
- 3074. Федюкович, А. Просьба / Александр Федюкович //

- Вечерний Усть-Илим. 2008. 24 апр. (№ 32). С. 1.
- 3075. **Федюкович, А.** Разброд / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 4.
- 3076. **Федюкович, А.** Свет малиновый, свекольный...; Спят над державой купола; Расстрелянный в чека... / Александр Федюкович // Усть-Илимская правда. -2007. -27 апр. (№ 48). С. 7.
- 3077. **Федюкович, А.** Старожил; Солнце зимнее в короне... / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. -2008. -3 янв. (№ 1). С. 4.
- 3078. **Федюкович, А**. Сухой пузырь, горошины...; На прощание с осенью-плаксою... / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 сент. (№ 107–108). С. 4.
- 3079. **Федюкович, А.** Тебе не сотни лет, наш Усть– Илим... / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 сент. (№ 107–108). С. 1.
- 3080. **Федюкович, А.** Тепло / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. 2010. 1 апр. С. 4.
- 3081. **Федюкович, А.** Только здесь / Александр Федюкович // Сибирь. -2006. -№ 1. C. 101-103: фот.
- 3082. **Федюкович, А.** Эпизод; Я не стану зачеркивать прошлое... / Александр Федюкович // Вечерний Усть-Илим. -2006. -7 сент. (№ 104–105). С. 4: фот.
- 3083. **Фокина, О.** Границы любви / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. Не родственные души / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 6 мая. С. 7.
- 3084. **Фокина, О.** Зимние узоры / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 17 марта. – С. 10.
- 3085. Фокина, О. Мама / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. 2007. 26 нояб. (№ 136). С. 5.
- 3086. **Фокина, О.** Молчи / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 3.
- 3087. **Фокина, О.** Не знаю: рано или поздно... / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 9 февр. С. 3.
- 3088. **Фокина, О.** Огни зовут в ночную даль / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 12 февр. С. 7.
- 3089. **Фокина, О.** Прямой разговор / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. 2010. 27 янв. С. 7
- 3090. Фокина, О. Свечка; Папка... / Ольга Фокина // Усть-

- Илимская правда. 2007. 10 дек. (№ 142). С. 5.
- 3091. **Фокина, О.** Слеза ребенка / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. – 2009. – 23 дек. – С. 10.
- 3092. **Фомина, Г.** Для детей / Галина Фомина // Усть-Илимская правда. – 2010. – 16 июня. – С. 12.
- 3093. **Фомина, Г.** Мы ковали победу / Галина Фомина // Усть-Илимская правда. 2010. 30 июня. С. 9.
- 3094. **Циренина, Н. Е.** Стон птицы где-то... / Н. Циренина // Вечерний Усть-Илим. 2006. 3 окт. (№ 115). С. 3.
- 3095. **Чебыкина, О.** Дикий танец, стон, и крик... : [стихотворение из цикла "Дальнобойщик Валера"] / Ольга Чебыкина // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 10.
- 3096. **Чебыкина, О.** Если сердце вдруг дрогнет твоё... / Ольга Чебыкина // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 10.
- 3097. **Чебыкина, О.** Из цикла "Дальнобойщик Валера" / Ольга Чебыкина // Усть-Илимская правда. 2010. 11 авг. С. 12.
- 3098. **Чебыкина, О.** Колосилось полюшко широкое... / Ольга Чебыкина // Усть-Илимская правда. 2009. 23 дек. С. 10.
- 3099. **Чебыкина, О.** Нахмурилось небо, нависла гроза... / Ольга Чебыкина // Усть-Илимская правда. 2009. 1 июля. С. 10.
- 3100. **Чебыкина, О.** Шла девица по водицу...: / Ольга Чебыкина // Усть-Илимская правда. 2009. 13 окт. С. 10.
- 3101. **Черёмуха, Я.** Жизнь прекрасна! / Яна Черемуха // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14.
- 3102. **Черёмуха, Я.** За любовь и Родину! / Яна Черемуха // Усть-Илимская правда. 2010. 14 июля. С. 7.
- 3103. **Черёмуха, Я.** Когда уйду, то между нами Лета... / Яна Черемуха // Усть-Илимская правда. 2010. 28 июля. С. 10.
- 3104. **Черёмуха, Я.** Колыбельная / Яна Черемуха // Усть-Илимская правда. – 2009. – 28 окт. – С. 10.
- 3105. **Черёмуха, Я.** Настроение хорошее! / Яна Черемуха // Усть-Илимская правда. 2010. 16 июня. С. 12.
- 3106. Черёмуха, Я. Песенка про удачу / Яна Черемуха //

- Усть-Илимская правда. 2009. 28 окт. C. 10.
- 3107. **Черемуха, Я.** Про азалию и Австралию: / Яна Черемуха // Усть-Илимская правда. 2009. 2 сент. С. 14.
- 3108. **Черёмуха, Я.** Родное Приангарье / Яна Черемуха // Усть-Илимская правда. 2010. 14 апр. С. 7.
- 3109. **Черёмуха, Я.** Страсти мордасти! / Яна Черемуха // Усть-Илимская правда. 2009. 23 дек. С. 10.
- 3110. **Черёмуха, Я.** Хоть раз / Яна Черемуха // Усть-Илимская правда. – 2009. – 13 окт. – С. 10.
- 3111. **Черёмуха, Я.** Шипы и розы / Яна Черемуха // Усть-Илимская правда. – 2010. – 28 июля. – С. 10.
- 3112. **Черноусова, Р.** Внезапность, жадность, неприкрытость...; Эта цепкая мягкость котят... / Рада Черноусова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 7 марта (№ 27–28). С. 4.
- 3113. **Черноусова, Р.** Может быть этот день...; Он сам пришел! / Рада Черноусова // Усть-Илимская правда. 2007. 27 апр. (№ 48). С. 7.
- 3114. **Черноусова, Р.** Мы пойдем в лесок сосновый... / Рада Черноусова // Усть-Илимская правда. 2007. 8 июня (№ 64). С. 5.
- 3115. **Черноусова, Р.** Опять застигнуты врасплох / Рада Черноусова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 сент. (№ 107–108). С. 4.
- 3116. **Черноусова**, **Р.** Хмельная терпкость... / Рада Черноусова // Усть-Илимская правда. 2007. 20 июля (№ 82). С. 5.
- 3117. **Шадт, А.** Еще мы долго собирались жить... : [стихотворение посвящено памяти поэтов Льва Аврясова и Анатолия Давыдова] / А. Шадт // Усть-Илимская правда. -2006. -3 февр. (№ 13). -C. 2.
- 3118. **Шишов, А.** Загадка / Андрей Шишов // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб. (№ 130). С. 5.
- 3119. **Шишов, А.** Неизвестному солдату; Я рад, что замечен вами... / Андрей Шишов // Усть-Илимская правда. 2007. 24 авг. (№ 97). С. 5
- 3120. **Шишов, А.** О Сибири / Андрей Шишов // Усть-Илимская правда. – 2007. – 1 окт. (№ 112). – С. 5.
- 3121. Шишов, А. Я задержу дыханье дня... / Андрей Шишов

- // Усть-Илимская правда. -2007. -26 нояб.
- 3122. **Щемелева, О.** А в стихах я совсем свободна; Порою жизни... / О. Щемелева // Вечерний Усть-Илим. 2006. 3 окт. (№ 115). С. 3.
- 3123. **Щемелева, О.** Мы в жизни многого не понимаем... / Ольга Щемелева // Усть-Илимская правда. -2008. -22 мая (№ 55–56). С. 4.
- 3124. **Юденкова, Н.** Весенний день... / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2008. 17 июля (№ 78–79). С. 7.
- 3125. **Юденкова, Н.** Вновь; Один... / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С. 7.
- 3126. **Юденкова, Н.** И кому только надо стихи?; Ностальгия / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2008. 10 апр. (№ 39—40). С. 7.
- 3127. **Юденкова, Н.** Когда игра стоит свеч / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2008. 11 сент. (№ 102–103). С. 4.
- 3128. **Юденкова, Н.** Маме / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 29 окт. (№ 124). – С. 5.
- 3129. **Юденкова, Н.** Маскарад / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 24 дек. (№ 148). – С. 5.
- 3130. **Юденкова, Н.** Минорный аккорд / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2007. 26 нояб. (№ 136). С. 5.
- 3131. **Юденкова, Н.** "Поиграем!" сказала лунно-царская дочь... / Н. Юденкова // Усть-Илимская правда. 2009. 6 мая. С. 7.
- 3132. **Юденкова, Н.** Сбились стайками облака... / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2008. 28 авг. (№ 96–97). С. 4.
- 3133. **Юденкова, Н.** Свет фонарей на улицы Надежды / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2007. 12 нояб.
- 3134. **Юденкова, Н.** Смешной догадкой растворю; Родственные души далеки... / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2008. 24 апр. (№ 45–46). С. 11.
- 3135. **Юденкова, Н.** Согревал ли губами записку... / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2008. 3 июля (№

- 72–73). C. 7.
- 3136. **Юденкова, Н.** Тому, чье имя уже не произносят / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2008. 5 июня (№ 61–62). С. 7.
- 3137. **Юденкова, Н.** Эпитафия Е. Базарову / Наталья Юденкова // Усть-Илимская правда. 2008. 29 сент. (№ 110). С. 3.

41.3. О жизни и творчестве устьилимских прозаиков и поэтов

См. также №№ 2260,2290,2870,2920,3116

- 3138. Александрова, В. Будет всё... Нужно только захотеть / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2006. -3 марта (№ 16). $-C. 2: \phi$ от.
 - О **Наталье Володиной** поэтессе, президенте клуба авторской песни "Логос".
- 3139. **Николина, А.** Врач Горохов в новом амплуа / Анна Николина // Вечерний Усть-Илим. 2007. 30 окт. (№ 127). С. 1.

Вести с презентации книг автора путевых очерков **Юрия Горохова** в Центральной городской библиотеке.

- 3140. **Дудник, М.** Землячка / М. Дудник // Усть-Илимская правда. 2008. 23 июня (№ 68). С. 2.
 - О поэтессе Аграфене Александровне Громышевой.
- 3141. **Ласова, М.** Поэт, фронтовик, журналист / М. Ласова // Усть-Илимская правда. 2010. 13 окт. (№ 41). С. 12: фот.
 - О презентации сборника стихов **Анатолия Михайловича Давыдова** «Не нарушая совести присягу», изданного Усть-Илимским лицеем, в Центральной городской библиотеке.
- 3142. Добролюбова, Г. Твои люди, Усть-Илим / Галина Добролюбова // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 25 февр. (№ 7). С. 9 : фот.
 - О писателе Александре Васильевиче Емельянове.
- 3143. **Иванишина, Н.** Новый учебник школам! / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 6 окт. С. 2 : фот.
 - О выпуске книги **Александра Васильевича Емельянова** "Работник на троне" учебного пособия для учащихся 6—

- 9 классов об эпохе Петра I.
- 3144. **Жгунцова,** Л. Звучала музыка стихов / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 21 дек. (№ 100). С. 1 : фот.

Заметки с творческого вечера поэтессы Миланы Зарубиной в центральной городской библиотеке.

- 3145. **Филиппов, Р.** Сборников-то много... / Р. Филиппов // Сибирь. 2006. № 3. С. 191– 196.
 - Обзор стихотворных изданий, в том числе "Гостья" **Миланы Зарубиной.**
- 3146. **Вага, В.** Теплота и нежность поэзии / В. Вага // Усть-Илимская правда. – 2010. – 5 мая. – С. 14 : фот.
 - В Картинной галерее состоялся литературный вечер устьилимского поэта **Эдуарда Григорьевича Копицы.** Встреча была приурочена к 70-летнему юбилею поэта и выпуску сборника стихов "Не однолюб я...".
- 3147. **Щемелева, О.** Душа, окутанная тайной / О. Щемелева // Вечерний Усть-Илим. 2006. 26 сент. (№ 112). С. 3. K выпуску одноименного сборника стихов **Марии Мороз.**
- 3148. **Захаров, А. В. Геннадий Муравьев**: от энергетика до писателя / А. В. Захаров // Сибир. энергетик. 2008. № 15. С. 13.
- 3149. **Беловодова, Т.** Г. Муравьев в "Свете" / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 14 авг. (№ 94). С. 2 : фот.
 - География публикаций писателя Геннадия Муравьева.
- 3150. **Беловодова, Т.** Почитателям поэзии и городу в подарок / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 10 марта (№ 19). С. 1 : фот.
 - О выпуске сборника стихов Ольги Нетецкой "Иду по сентябрю".
- 3151. **Труфанова, Е. Ольга Нетецкая**: "Я обещала стать такой, какой с годами состоялась" / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 30 июля. С. 3 : фот.
- 3152. **Вахтина, А.** Выражая словом душу / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 25 мая (№ 21). С. 1. *О поэтессе и журналисте Ольге Нетецкой.*
- 3153. **Беловодова, Т.** "Я доволен тем, что вижу небо" / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 13

мая. – С. 3: фот.

Биографические сведения о жизни и творчестве Эдуарда Панасенко.

3154. **Нифанова, Н.** Творческий мир семьи Панасенко / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 6 дек. (№ 140–141). – С. 3.

Поэтический талант отца и сына **Эдуарда Юрьевича** и **Никиты Панасенко**.

- 3155. **Иванишина, Н.** Поэзию души несу по тропам жизни / Наталья Иванишина // Усть-Илимская правда. 2008. 8 дек. С. 1–2 : фот.
 - О творческом вечере поэта **Василия Андреевича Поливцева**, подготовленного сотрудниками библиотечной системы Усть-Илимского района.
- 3156. **"Разнотропье" книга В. Поливцева :** [информация о выпуске] // Усть-Илимская правда. 2008. 17 июля (№ 78–79). С. 7 : фот.
- 3157. **Беловодова, Т.** В душе остался романтиком / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 1 янв.(№ 1). С. 4.

Об Александре Федюковиче.

42. Искусство

42.1. Архитектура. Градостроительство

- 3158. **Лементуева**, **Л.** Кто затмил "белую жемчужину в зеленой оправе тайги"?" : [об архитектур. облике города] / Лариса Лементуева // Мой город. 2010. 20 янв. С. 11 : фот.
- 3159. **Жарикова, Е.** "Визитка" в стиле граффити / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 25 дек. С. 3 : фот.
 - О демонтаже и установке надписи на стеле при въезде в город Усть-Илимск.
- 3160. **Жарикова, Е.** Нам многое было дано, и многое мы потеряли... / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 30 окт. С. 3.

О сегодняшнем архитектурном облике города.

3161. Жгунцова, Л. Весной начнется строительство 14-го микрорайона / Л. Жгунцова // Вестник Усть-Илимского

- ЛПК. 2008. 15 февр. (№ 14). С. 2.
- Обсуждение эскизного проекта малоэтажной застройки 14 микрорайона на заседании градостроительного совета.
- 3162. **Илиров,** Г. Новые объекты на карте / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2008. 14 февр. (№ 15–16). С. 3.
 - *О реализации генерального плана развития Усть- Илимска (строительство и архитектура).*
- 3163. **Труфанова**, **Е.** 79 миллионов на благоустройство / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 30 окт. С. 3.
 - О принятии Городской Думой программы по внутриквартальному благоустройству города.

42.1.1. Памятники, обелиски, мемориальные доски Памятные знаки

См. также № 257

3164. **Устюгов, М.** Федот, да не тот / М. Устюгов // Усть-Илимская правда. – 2010. – 24 марта. – С. 4.

Открытое письмо архитектора М. Устюгова к мэру г. Усть-Илимска В. Ташкинову, о том, что установленный у памятного знака "Три звезды" памятник сотрудникам МВД, погибшим при исполнении служебного долга, не соответствует проекту.

3165. **Виноградов, Н.** Неблагодарные потомки, или о патриотизме и его воспитании / Н. Виноградов // Усть-Илимская правда. -2008. -20 марта (№ 30-31). - С. 1, 3: фот.

О проблеме вандализма вокруг памятников.

- 3166. **Жаркова, А.** Сколько памятников в Усть-Илимске? / А. Жаркова // Усть-Илимская правда. 2008. 7 авг. (№ 87–88). С. 4: фот.
 - Об итогах опроса жителей о памятных местах города.
- 3167. **Труфанова, Е.** Оковы тяжкие падут? / Е. Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 13 нояб. С. 3.
 - O сегодняшнем состоянии памятного знака A. H. Paдищеву.

3168. **Лементуева, Л.** Кому мешает бюст Димитрова / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 14 июля (№ 54). – С. 3 : фот.

Состояние памятника Георгию Димитрову.

Открытие Аллеи памяти в честь погибших в Афганистане и Чечне:

- 3169. **Николаева, Е.** В память о погибших / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 24 мая (№ 59–60). С. 2 : фот.
- 3170. **Округина, Ю.** Вечная память нашим землякам... / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 23 мая (№ 39). С. 4.
 - Об открытии памятного знака сотрудникам правоохранительных органов, погибшим в мирное время:
- 3171. **Николаева, Е.** С годами боль не утихает / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 нояб. (№ 132). С. 1 : фот.
- 3172. **Нифанова, Н.** Почтили память земляков / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 15 нояб. (№ 131–132). С. 2.

Городской конкурс на лучший проект памятника первопроходцам:

3173. **Лементуева, Л.** В память о первопроходцах / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 18 мая (N 38). – С. 6.

Открытие городского конкурса на лучший проект памятника первопроходиам-первостроителям.

- 3174. **Сергеева, С.** Увековечим их имена / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2007. 18 мая (№ 55). С. 1.
 - Вести с заседания оргкомитета по вопросу увековечивания памяти первопроходцев и Ивана Ивановича Наймушина.
- 3175. **Труфанова, Е.** Сохраним памятники сохраним память / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 17 мая (№ 56–57). С. 1 : фот.

Приглашение к конкурсу на лучший проект памятника первопроходиам.

3176. **Тяжелкова, М.** Памятник первопроходцам выбираем сами / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 27 сент. (№ 113–114). – С. 2 : фот.

Обсуждение проектов и предложений.

Мемориальные доски

3177. **Иванишина, Н.** Почтили память героев / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2008. – 14 февр. (№ 15–16). – С. 3 : фот.

Репортаж с открытия мемориальной доски в память о выпускниках ПУ № 42 Дмитрии Красавине и Андрее Апарине.

Открытие мемориальной доски памяти Ивана Ивановича Наймушина:

- 3178. **Николина, А.** Имя Ивана Наймушина увековечено / Анна Николина // Усть-Илимская правда. 2007. 20 сент. (№ 110–111). С. 2 : фот.
- 3179. **Округина, Ю.** Ивану Наймушину посвящается... / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 19 сент. (№ 73). С. 1.

42.2. Декоративно-прикладное искусство См. также №№ 1701,1710

3180. **Народное** декоративно-прикладное искусство **Иркутской области** / Департамент культ. и арх. Иркут. обл., Обл. центр нар. творчества и досуга. — Иркутск : [б. и.], 2008. — 63 с. : цв.ил.

Альбом-справочник 0 мастерах и творческих объединениях Иркутской области. Дана информация об отделении народного декоративноприкладного искусства Школы искусств № 2 г. Усть-Илимска, о мастерах города: А. В. Васькове, Г. В. Черепанове, Н. Ф. Милькове, Ю. Волкове; о мастерах п. Кеуль: А. М. Зарубиной, А. Р. Лавринович, Л. В. Бельчиковой, А. А. Калинине, В. Н. Ужегове, В. А. Лопатко, Е. В. Яровиковой, З. М. Сковпиной, А. Н. Шевкунове, А. Н. Зарубине.

3181. Александрова, В. Вальс с берестой / Виктория

Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 15 окт. – С. 1 : фот.

Об открытии выставки "Таежный вальс", на которой представлены работы трёх авторов, работающих с берестой: Елены Кузнецовой, Ларисы Дорош и японки Ито Томоко.

- 3182. **Нифанова, Н.** О чём молчит кукла / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 22 дек. С. 3 : фот.
 - О выставке удивительных кукол из различных материалов в Картинной галерее.
- 3183. **Парфений, Т.** Новый год с альтернативной елью / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010.-31 дек. С. 1: фот.

Итоги пятого ежегодного конкурса "Альтернативная ель", которая открылась в ДК "Дружба", организованная Центром детского творчества "Мозаика".

- 3184. **Нифанова, Н.** Богата Земля талантами / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2009. 16 сент. С. 9 : фот. цв.
 - О VI-й ежегодной традиционной выставке декоративно-прикладного творчества "Золотое дерево" в Картинной галерее.
- 3185. **Жгунцова**, Л. Конкурс умелых рук / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 4 янв. (№ 1–2). С. 2 : фот.
 - О городском конкурсе новогодней игрушки среди школьников и воспитанников детских садов в Краеведческом музее.
- 3186. **Иванишина, Н.** Татьяна Пискунова: "О, как прекрасен мир, подаренный нам богом!" / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. – 2008. – 6 марта (№ 24–25). – С. 3: фот.
 - О рукодельнице Татьяне Васильевне Пискуновой.
- 3187. **Лементуева, Л.** Екатерина Минакова: "Человек может всё" / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 15 февр. (№ 14). С. 6: фот.
 - О рукодельнице, хозяйке салона "Девичий переполох" Екатерине Минаковой.
- 3188. **Труфанова, Е.** Игрушечных дел мастер / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 30 апр. (№ 34). С. 3 : фот.

- О мастере вязаных игрушек Татьяне Александровне Усовой
- 3189. **Нифанова, Н.** Сотрудничество природы и фантазии мастера / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 21 сент. (№ 109). С. 2 : фот.
 - Опыт и мастерство народного умельца Юрия Георгиевича Захарченко.
- 3190. **Нифанова, Н.** Усть-Илимские рукодельницы / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 28 марта (№ 34–35). С. 2 : фот.
 - Заметки с выставки вышитых картин в Краеведческом музее.
- 3191. **Тяжелкова, М.** На огонек к Вячеславу Рагулину / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 6 дек. (№ 142–143). С. 3 : фот.
 - O Вячеславе Рагулине, увлекающемся изготовлением ламп и светильников.
- 3192. **Беловодова, Т.** Автопортрет делает машину неповторимой / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. -2006. -2 февр. (№ 12-13). С. 1 : фот.
 - Об увлечении автомобильным дизайном Михаила Советкина, окончившего художественно-графический факультет филиала ИГПУ в Усть-Илимске.
 - Об участии устьилимцев в межрегиональном фестивале-конкурсе работ мастеров народных ремесел "Русь мастеровая":
- 3193. **Беловодова, Т.** "Сибирская сказка" / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 7 окт. С. 2 : фот.
- 3194. **Труфанова, Е.** Не переведутся на Руси мастера / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 5 авг. (№ 61). С. 2 : фот.
- 3195. **Хороших, К.** Признаны высокопрофессиональны ми и интеллектуальными / К. Хороших // Усть-Илимская правда. 2008. 14 авг. (№ 90–91). С. 4: фот.

42.3. Живопись

3196. **Нифанова, Н.** Шелковые фантазии / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2010. – 24 нояб. – С. 9 : фот.

- О выставке работ, выполненных в технике батик, художницы Светланы Ивановой и её учеников в Краеведческом музее.
- 3197. **17** усть-илимских побед на корпоративном этапе // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2010.-22 сент. -C.3: фот.
 - О корпоративном конкурсе рисунков среди детей работников предприятий Группы "Илим". О достижениях детей из г. Усть-Илимска.
- 3198. **Орлова, Е.** Иллюзорная энергия творчества / Елена Орлова // Областная. 2010. 4 июня (№ 63). С. 6 : фот. цв.
 - О выставке молодых художников Алексея Рютина и Степана Шоболова в Иркутской галерее DiaS под названием "Иллюзорная энергия майя".
- 3199. **Жгунцова, Л.** "Афганская война": 20 лет спустя... / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 6 марта (№ 16). С. 6.
 - Об экспозиции в Школе искусств № 2, на которой представлена галерея портретов воинов-интернационалистов художника Владислава Батрака и учащихся художественного отделения.
- 3200. **Жгунцова,** Л. Дети рисуют мир, в котором живут / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 6 февр. (№ 11). С. 1 : фот.
 - Награждение победителей корпоративного конкурса детского рисунка ко Дню работников леса.
- 3201. **Николаева, Е.** Есть город золотой / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 10 июля (№ 54). С. 1.
 - Заметки с одноименной выставки художников Валерия Лаура и Николая Тарасика.
- 3202. **Цветкова, В.** "Свидание" с молодыми талантами / Виктория Цветкова // Вечерний Усть-Илим. -2008. -22 мая (№ 40). -C. 2: фот.
 - Вести с одноименной выставки молодых художников Натальи Ступиной и Светланы Ивановой.
- 3203. **Жарикова, Е.** Художественное "Трио" / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 13 марта (№ 29). С. 1 : рис.
 - Вести с одноименной выставки молодых художников

Оксаны Сыченко, Татьяны Красюк, Анны Беликовой.

3204. **Беловодова, Т.** Юные художницы признаны лучшими в области / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 5 сент. (№ 103). – С. 1 : фот.

Итоги областного конкурса юных художников, посвященного референдуму по объединению Иркутской области и Усть-Ордынского бурятского автономного округа.

3205. **Жарикова, Е.** Худграф продемонстировал свои успехи / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 4 мая (№ 51–52). – С. 2.

Заметки с выставки работ Усть-Илимского художественно-графического факультета в рамках областного проекта "Художественное будущее России" (г. Иркутск, Центр Рогаля).

3206. **Округина, Ю.** Призы из Санкт-Петербурга получили! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 27 дек. (№ 101). – С. 1 : фот.

Победное участие устьилимцев в Корпоративном конкурсе рисунков среди детей.

3207. **Полунина, О.** "На далекой таежной сибирской реке..." / О. Полунина // Усть-Илимская правда. – 2006. – 24 марта (№ 33). – С. 2 : фот.

Итоги конкурса детского рисунка, проходившего в рамках городского фестиваля "Надежда".

3208. **Ступина, Н.** Вернисаж богат пейзажами / Н. Ступина // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 19 янв. (№ 6–7). – С. 3

Открытие в Картинной галерее выставки 26 устьилимских художников "Вернисаж – 2005".

42.3.1. Творчество отдельных художников Персоналии

См. также № 3246

- 3209. **Бондарь, Н.** Найти себя / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. -2007. -7 июня (№ 23) : фот.
 - *О художнике-любителе* **Виталии Николаевиче Анциферове.**
- 3210. **Бондарь, Н.** За порогом мастерской / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 15 нояб. (№ 46). С. 1 : фот.

Об иконописце Сергее Вершинине.

3211. **Жарикова, Е.** Душа осталась в Усть-Илимске / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 23 окт. (№ 124). – С. 1 : фот.

Заметки с выставки устьилимского художника Александра Веснина.

- 3212. **Иванишина, Н.** В творенье рук судьбы сплетенье / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2008. 7 февр. (№ 12–13). С. 3: фот.
 - O семье и творчестве художника **Александра Пенисова.**
- 3213. **Гуляева**, **Е. А.** Художник и меценат / Елена Анатольевна Гуляева // Вечерний Усть-Илим. 2009. 19 мая. С. 3 : фот.
 - О художнике, меценате из г. Санкт-Петербурга **Николае Ивановиче Домашенко.**
- 3214. Зинченко, Н. Ия Зарубина удивила англичан / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 4 июня. С. 6 : фот.
 - О демонстрации в английском городе Вервуд двух персональных выставок землячки Ии Зарубиной, в замужестве Кларк. Первая под названием "Из России с любовью" включает 34 картины, написанные в совершенно разных направлениях и манере, вторая цикл художественных фотографий "Моя Сибирь, мой город".
- 3215. **Зонов, В.** Живопись и графика первых Усть-Илимских художников в период с 1967 по 1977 годы / Виктор и Георгий Зоновы. [б. м.: б. и.], 2009. 43 с.: цв. ил.

Подборка репродукций устьилимской серии произведений братьев **Виктора и Георгия Зоновых** — художников, участников строительства города Усть-Илимска и Усть-Илимской ГЭС.

О творчестве семьи художников Виктории и Владимира Кириленко:

- 3216. **Беловодова, Т.** Олимпиаде 2014 посвящается / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 2 сент. С. 3.
- 3217. **Сергеева, С.** Усть-Илимск, Сочи, Олимп / С. Сергеева // Усть-Илимская правда. 2010. 1 сент. С. 2.

- Две вышеперечисленные статьи о проекте создания оригинальной скульптуры «Гора Олимп» к Олимпиаде в г. Сочи художников Кириленко.
- 3218. **Труфанова, Е.** В дар "Письмо президенту" / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 1 нояб. (№ 128—129). С. 1.

О творческих успехах семьи художников.

3219. **Беловодова, Т.** Живописные шедевры в Усть-Илимске / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 24 авг. (№ 98–99). – С. 2: фот.

Заметки с выставки семьи художников.

3220. **Беловодова, Т.** Один плюс один / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 7 сент. (№ 104–105). – С. 3 : фот.

О семье художников.

3221. **Бутузова, С.** "Послы мира" в Усть-Илимске / С. Бутузова // Усть-Илимская правда. — 2006. — 11 авг. (№ 92). — С. 1 : рис.

Приглашение к выставке новых работ семьи художников, авторов проекта "Послы мира".

Об открытии персональной выставки художников Виктории и Владимира Кириленко в Венском международном центре ООН:

- 3222. **Макарова, Т.** "Послы мира" шагают по планете / Тамара Макарова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 9 нояб. (№ 131–132). С. 2 : фот.
- 3223. **Послы мира** // Усть-Илимская правда. 2006. 15 нояб. (№ 131–132). С. 4 : фот.
- 3224. **Нифанова, Н.** За активную жизненную позицию премии / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 13 дек. (№ 143–144). С. 3: фот.
 - О победе **Эдуарда Копицы** на областной выставке "И невозможное возможно..." в номинации "Изобразительное искусство".
- 3225. **Нифанова, Н.** Из Парижа в Усть-Илимск/ Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 1 дек. С. 2
 - Об открытии в Картинной галерее выставки художника с мировым именем **Геннадия Юрьевича Кузнецова.**

- 3226. **Тяжелкова, М.** Холст, мольберт да кисти всегда под рукой / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 5 февр. С. 4.
 - О художнике и педагоге Г. П. Максакове.
- 3227. **Нифанова, Н.** Творит и учит от души / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 2 окт. С. 2.
 - Об открытии в Картинной галерее персональной выставки **Г. П. Максакова,** посвященной 60-летнему юбилею художника.
- 3228. **Жгунцова,** Л. Картины Усть-Илимского художника увидят в Питере / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 10 сент. С. 2.
 - Об открытии персональной выставки живописца **Ивана Малашенко** в Санкт-Петербурге.
- 3229. **Малашенко, И.** "Картина должна быть понятна зрителю" : [беседа с худож. **Иваном Ивановичем Малашенко** / беседовала Любовь Жгунцова] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 26 нояб. С. 6 : фот.
- 3230. **Жарикова, Е.** Союз художников признал Петра Орехова / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 6 апр. (№ 39–40). С. 2.
 - Устьилимский художник **Петр Орехов** принят в Союз художников России.
- 3231. **Жарикова, Е.** Художник, который пишет Байкал / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 14 июня (№ 68–69). С. 3 : фот.
 - Об устьилимском художнике Владимире Осипове.
- 3232. **Нифанова, Н.** Жизнь моя живопись / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. –18 мая (№ 55). –С. 1 : фот. *О юбилейной выставке художника Владимира*
 - О юбилейной выставке художника **Владимира Игоревича Осипова.**
- 3233. **Осипов,** Д. Железное увлечение : [беседа с худож. Дмитрием **Осиповым** / записала Аделина Вахтина] // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 29 июня (№ 26). С. 1, 3 : фот.
 - Об увлечении парковой скульптурой **Дмитрия Осипова.**
- 3234. **Беловодова, Т.** В гости к Джеку / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 19 янв. (№ 6–7). С. 3: фот.

Заметки с выставки художника-любителя Дмитрия Осипова.

Информация о молодом, талантливом художнике Евгении Побойкине и его выставке в Картинной галерее:

- 3235. **Коморникова, А.** Художник, фотограф, дизайнер, философ... / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 21 окт. С. 1.
- 3236. **Нифанова, Н.** От пейзажа к авангарду / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 23 окт. С. 13.
 - О выставке молодой устьилимской художницы Натальи Ступиной в г. Иркутске:
- 3237. **Жарикова, Е.** "Песочные часы" ещё идут / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2009. —19 февр. (№ 14). С. 2 : фот.
- 3238. **Соболев, Е.** "Песочные часы" / Егор Соболев // Восточно-Сибирская правда. 2009. 12 февр. С. 4: фот.
- 3239. **Сыченко, О.** В работу вкладывает душу : [беседа с худож. **Оксаной Сыченко** / беседу вела Кристина Асташко] // Вечерний Усть-Илим. 2008. 31 янв. (№ 8). С. 3 : фот.
- 3240. **Труфанова, Е.** Акварель окошко в мир / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 10 апр. (№ 28). С. 2 : фот.

К открытию выставки самобытного художника Геннадия Васильевича Черепанова.

42.3.2. Картинная галерея

См. №№ 3181,3183,3207,3218,3224,3226,3269,3280,3281

3241. **Александрова, В.** Бесценный дар / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 12 февр. – С. 3 : фот.

О выставке "Эстампы северной столицы". В экспозиции представлены работы, подаренные российским художником-графиком Николаем Домашенко.

- 3242. **Жарикова, Е.** Под знаком куклы / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 16 дек. С. 2 : фот. *Об открытии выставки авторской куклы*.
- 3243. **Мириевская, А. А.** "МАРТ"овская выставка / А. А. Мириевская // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 13 мая. С. 2.
 - Об экспозиции юбилейной выставки работ художниц Иркутского художественного сообщества "MAPT".
- 3244. **Нифанова, Н.** Дорога добра / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2010. – 22 дек. – С. 1 : фот.
 - О новом проекте "Дорога добра", направленном на работу с детьми.
- 3245. **Парфений, Т.** Детские уроки творчества / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 17 дек. С. 7.
 - О закрытии социального проекта "Навстречу искусству" для детей с ограниченными возможностями.
- 3246. **Полунина, О.** Картинная галерея и её место в городском пространстве : [беседа с директором Картин. галереи О. Н. Полуниной / беседовала Дарья Дмитриева] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 17 сент. С. 4 : фот.

О социальных проектах.

3247. **Нифанова, Н.** Щедрый подарок из Санкт-Петербурга / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. — 2009. — 30 дек. — С. 7 : фот.

Художник из Санкт-Петербурга Николай Иванович Домашенко преподнес в дар Картинной галерее 324 графических произведения, среди которых как авторские работы, так и графика других известных мастеров кисти.

- 3248. **Ступина, Н. В.** Сокровища Картинной галереи / Н. В. Ступина // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 20 мая (№ 21). С. 4.
 - О музейных собраниях.
- 3249. **Сыченко, О.** Что такое "школа молодого искусствоведа"? / О. Сыченко // Усть-Илимская правда. 2009. 23 сент. С. 12.
 - О программе "Школа молодого искусствоведа", получившей грант Сороса института "Открытое

- общество".
- 3250. **Нифанова, Н.** Сказочный мир в "Картинке" / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 17 янв. (№ 3–4). С. 6 : фот. цв.
 - Об открытии традиционной экспозиции "Вернисаж 2007" и выставки "Рождественская сказка".
- 3251. **Беловодова, Т.** Знакомые лица в новом амплуа / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 16 окт. (№ 121). С. 3 : фот.
 - O кадровых переменах в Картинной галерее и Школе искусств № 2.
- 3252. **Жарикова, Е.** Банкиры за искусство / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 19 апр. (№ 45–46). С. 1.
 - Внедрение проекта: организации передвижных выставок на территории "Промсервисбанка".
- 3253. **Жарикова**, **E**. "Картинка" отметила день рождения / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 24 мая (№ 59–60). С. 2 : фот.
- 3254. **Жарикова, Е.** Нештампованная выставка / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 26 апр. (№ 48–49). С. 2 : фот.
 - О выставке плакатов "Мир без наркотиков".
- 3255. **Кононенко,** Г. Галерея центр культуры / Г. Кононенко // Вечерний Усть-Илим. 2007. 8 мая (№ 52). С. 3.
- 3256. **Нифанова, Н.** Мир против наркотиков / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 25 апр. (№ 46–47). С. 3: фот.
 - Итоги городского конкурса плакатов.
- 3257. **Макарова, Т.** Искусство стало частью её жизни / Тамара Макарова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 28 нояб. (№ 139). С. 3 : фот.
 - О директоре Наталье Васильевне Волковой.
- 3258. **Нифанова, Н.** Знатоки искусства / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2006. 15 дек. (№ 145). С. 2 *Итоги городского конкурса "Искусство Отечества"*.
- 3259. **Романова, Е.** Хочешь понимать искусство иди в школу / Елена Романова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 14 сент. (№ 107—108). С. 2.

К 15-летнему юбилею:

- 3260. **Беловодова, Т.** Художник + зритель = "картинка" / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. −2007. −17 мая (№ 56–57). С. 4 : фот.
- 3261. Галиулина, В. Духовный голод утоляя / Виктория Галиулина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 25 мая (№ 40). С. 3 : фот.
- 3262. **Нифанова, Н.** Народ зовет её "Картинкой" / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. –2007. –23 мая (№ 56–57).
 - Об организации персональных выставок братского художника, члена Союза художников Российской Федерации, керамиста Владимира Никишина:
- 3263. **Ступина, Н. В.** Династия Романовых глазами художника / Н. В. Ступина // Кстати, в Усть-Илимске. 2009. 7 окт. С. 8.
- 3264. **Вежливцева, Е.** Удивительные работы Никишина / Е. Вежливцева // Усть-Илимская правда. 2007. 13 апр. (№ 42). С. 3.
- 3265. **Полунина, О.** В гостях братский художник / Олеся Полунина // Вечерний Усть-Илим. 2007. 10 апр. (№ 41). С. 1.

42.4. Художественная фотография

- 3266. **Жарикова, Е.** Вот оно, счастье / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 8 июля. С. 2 : ил.
 - О фотоконкурсе "Вот оно, счастье", объявленном Картинной галереей совместно с компанией "Фуджи". На каждом снимке дети Усть-Илимска.
- 3267. **Костицына,** Д. Фотолиния Лины Паршиковой / Дарья Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 13 авг. С. 7 : фот.
 - Об увлечении студентки СФУ Лены Паршиковой фотографией.
- 3268. **Нифанова, Н.** Между небом и землёй / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 7 апр. С. 3.
 - О фотовыставке "Между небом и землей", тематика которой исключительно православная. На выставке

- представлены работы фотографов из "Аргентума" и ребят из студии "Фотомиг".
- 3269. **Фотоконкурс 2010. Итоги** // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 24 нояб. С. 3 : фот.

Итоги традиционного корпоративного фотоконкурса, который ежегодно проводит Группа "Илим".

- 3270. **Нифанова, Н.** Застывшие мгновения / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2009. 5 марта. С. 7. "Фотовернисаж 2009" в Картинной галерее.
- 3271. **Жарикова, Е.** "Фотовернисаж": многоликий и разный / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 12 февр. (№ 11). С. 1: фот.
- 3272. **Курек, Т.** В объективе хип-хоп культура! / Татьяна Курек // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 5 сент. (№ 72). С. 7 : фот.

Заметки с персональной выставки фоторабот Кристины Жоровой.

- 3273. **Нифанова, Н.** В объективе люди и природа : [фотовернисаж] / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 14 февр. (№ 15–16). С. 2 : фот.
- 3274. **Нифанова, Н.** Зимняя сказка в музее / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 9 янв. (№ 2). С. 2 : фот. *Итоги конкурса "Новогодние сувениры"*.
- 3275. **Романова, Е.** "Времена года" в Усть-Илимске / Елена Романова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 20 марта. (№ 22). С. 2.

Репортаж с открытия фотоконкурса "Времена года в Усть-Илимске".

- 3276. **Жарикова, Е.** Вернисажи бывают разные / Е. Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 8 февр.(№ 15-16). С. 2 : фот.
 - Вести с фотовернисажа.
- 3277. **Жарикова, Е.** Фотовернисаж 2007 : любители в одном ряду с профессионалами / Е. Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 30 янв. (№ 11). С. 1.
- 3278. **Жарикова, Е.** Красота по-чугаиновски / Е. Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 7 дек. (№ 143-144). С. 1: фот.

Знакомство с молодым фотографом Артемом Чугаиновым.

Объединение фотохудожников "Аргентум"

- 3279. **Нифанова, Н.** Лица Усть-Илимска / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2008. 8 сент. (№ 101). С. 2 : фот.
- 3280. **Жарикова, Е.** Усть-Илимские фотографы представляют... / Е. Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 30 мая. (№ 61). С. 1.

О фотовыставке "Русь православная".

О фотографе Павле Чмыхове:

- 3281. **Жарикова, Е.** Народ выбрал Павла Чмыхова / Елена Жарикова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 29 марта (№ 36–37). С. 2 : фот.
- 3282. **Нифанова, Ĥ.** Чмыхов самый лучший / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 28 марта. (№ 34–35). С. 2.

Две вышеперечисленные публикации об итогах голосования с фотовернисажа в Картинной галерее. Самым народным фотохудожником признан Павел Чмыхов.

3283. **Николаева**, **Е.** Павел Чмыхов – лучший в области фотожурналист / Е. Николаева // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 18 апр. : фот.

Итоги фестиваля "Байкальская пресса – 2006".

42.5. Музыка

См. также № 1353

- 3284. **Костицына, Т.** Усть-Илимск зажёг не по-детски / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 5 нояб. (№ 86). С. 7 : фот.
 - О фестивале-конкурсе талантов «Зажигай!» по вокальному исполнению, организованном агентством «Апельсин».
- 3285. **Никонова, И.** DJ Nasar зажигал танцпол / Ирина Никонова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 8 сент. С. 3. Закрытие летнего сезона в клубе "Супермакс", где гвоздем вечеринки был популярный в России ди-джей Nazar (г. Москва).
- 3286. **Шофрон, М.** Поют с душой и для души... / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 27

- февр. (№ 14). С. 2.
 - О музыкальной группе "Fly Soul".
- 3287. **Сапронова, Ю.** В стиле hip-hop / Ю. Сапронова // Усть-Илимская правда. 2008. 4 сент. (№ 99–100). С. 4 : фот.
 - Нір-Нор фестиваль в г. Усть-Илимске.
- 3288. **Эбауэр, К.** Пересада рулит! / Кристина Эбауэр // Усть-Илимская правда. – 2008. – 31 июля (№ 84–85). – С. 2 : фот. цв.
 - О музыкальных фестивалях в г. Усть-Илимске.
- 3289. **Ядров,** Д. Про колобков и русский рок / Денис Ядров // Вечерний Усть-Илим. 2009. 17 февр. (№ 13). С. 3: фот.
 - О творчестве музыкальной группы "Калинов мост".
- 3290. **Ядров,** Д. Страсть к музыке победила / Денис Ядров // Вечерний Усть-Илим. 2009. 17 марта (№ 21). С. 3: фот.
 - Творческий вечер Ивана Муратова в библиотеке "Первоивет".
- 3291. **Курек, Т.** Продюсирует "Ковчег" / Татьяна Курек // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 5 сент. (№ 72). С. 7.
 - Решение проблем музыкантов в продюсерском центре "Ковчег".
- 3292. **Солнцева, И.** Музыка Усть-Илимских улиц / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 7 февр. (№ 10). С. 2 : фот.
 - О фестивале рэп-музыки «Широкое вещание» в досуговом центре «Супермакс».
- 3293. **Солнцева, И.** Рэп-культура жива / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 22 мая (№ 40). С. 4 : фот. Вести с городского рэп-батла "Мясорубка".
- 3294. **Солнцева, И.** Сольный концерт "Добрый знак" / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 9 дек. (№ 96). С. 3.
 - О сольном концерте рок-группы "LSD" под названием "Добрый знак".
- 3295. **Шофрон, М.** Rock-fest море отрыва и позитива / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 4 июля (№ 54). С. 7 : фот.

- Рок-фестиваль "Day Of Youth" в г. Усть-Илимске.
- 3296. **Эбауэр, К.** Магия ритма / Кристина Эбауэр // Усть-Илимская правда. – 2008. – 31 июля (№ 84–85). – С. 2 : фот. цв.
 - O Маге барабанщике группы "Черный лом", участнике рок-фестиваля, посвященного Дню молодежи.
- 3297. **Ядров,** Д. Хэллоуин и рок-н-ролл верные друзья / Денис Ядров // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 нояб. С. 1.
 - Репортаж с фестиваля рок-музыки в ДК "Дружба", посвященного Хэллоуину.
- 3298. **Батыр, А.** Конкурс принес победу / А. Батыр // Вечерний Усть-Илим. 2007. 10 апр. (№ 41). С. 1.

Победное участие Оксаны Примаченко в открытом краевом фестивале композиторов "Красноярская песня".

3299. **Бондарь, Н.** Звездная мишень / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 12 апр. (№ 15). – С. 1– 2 : фот.

Планы о заграничных гастролях академического дуэта Татьяны Незовибатько и Ольги Черемных.

- 3300. **Никонова, И.** Новое рождение известной рок-группы / Ирина Никонова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 6 сент. (N 104–105). С. 4 : фот.
 - О рок-группе "СкаLa".
- 3301. **Солнцева, И.** "АК 47". Есть новый альбом группы! / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 3 июля (№ 76). С. 3.

Вести с презентации нового диска музыкальной группы "AK-47".

- 3302. **Солнцева, И.** Року в Усть-Илимске да, да! / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илимск. 2007. 29 мая (№ 61). С. 2.
 - Об устьилимском рок-клубе "РОКовая дюжина" и об организованном им фестивале.
- 3303. **Солнцева, И.** Рок-фестиваль праздник для молодежи / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 26 июня (№ 73). С. 1.
 - О рок-фестивале в честь Дня молодежи.
- 3304. **Солнцева, И.** Усть-Илимскв стиле хип— хопа / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2007. 5 июня (№

64). – C. 1.

Заметки с рэп-фестиваля.

3305. **Солнцева, И.** "Черный взрыв" — это круто! / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. — 2007. — 5 июля (№ 77—78). — С. 2 : фот.

Репортаж с городского хип-хоп фестиваля.

3306. **Труфанова, Е.** Вернулись лауреатами / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2007. – 25 янв. (№ 9–10). – С. 1 : фот.

Результаты участия устьилимцев в областном фестивале духовной музыки "Рождественская звезда" (г. Братск).

3307. **Вахтина, А.** Ключ к гармонии / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 21 сент. (№ 38). – С. 1: фот.

Профессиональный портрет специалистанастройщика музыкальных инструментов Бориса Васильевича Буреева.

- 3308. **Дерина, О.** "Петь люблю с детства!" : [интервью Олеси Дериной победителя творч. конкурса "Золотая молодежь", претендентки на участие в отбороч. туре проекта "Народный артист" / беседу вела Карина Ларина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 17 февр. (№ 12). С. 1 : фот.
- 3309. **Кушнирчук, А.** В жизни нет ничего невозможного / Анна Кушнирчук // Вечерний Усть-Илим. 2006. 25 апр. (№ 47). С. 3 : фот.

Рассказ автора о своем участии в областном песенном конкурсе "Золотой граммофон".

3310. Округина, Ю. Фестиваль – подарок ко Дню молодежи / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 30 июня (№ 49–50). – С. 7.

Вести с рок-фестиваля.

3311. **Равчук, А.** Наши рэпперы стали третьим. Хорошее начало! / Александра Равчук // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 6 июня (№ 64). – С. 2.

Результаты участия устылимской группы "Vinylla crew" в областном рэп-фестивале "Держи микрофон".

3312. **Стиль их музыки – примесь** // Усть-Илимская правда. — 2006. — 24 марта (№ 33). — С. 2 : фот.

О новой рок-группе "Примесь".

3313. **Тяжелкова, М.** "Тобою, музыка, живу..." / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 23 мая (№ 58). – С. 1 : фот.

Вести с творческого вечера к 25-летию профессиональной деятельности музыканта Татьяны Волковой.

3314. **Черемных, О.** "Творчество – моя жизнь!" : [беседа с победительницей конкурса "Золотая молодежь" в номинации "Золотой голос" Ольгой Черемных] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 3 марта (№ 16). – С. 7 : фот.

Конкурс эстрадных исполнителей «Золотой микрофон»

3315. **Конаш,** С. "Золотой микрофон" / С. Конаш, Т. Гайдукевич // Усть-Илимская правда. -2008. -14 апр. (№ 41). - С. 2: фот.

Участие вокальных ансамблей городской гимназии № 1 "Сорванцы" и "Цветные сны" в конкурсе эстрадных исполнителей "Золотой микрофон".

3316. **Тяжелкова, М.** "Золотой микрофон" добавил побед в копилку города / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 3 апр. (№ 26). – С. 1 : фот.

Итоги десятого областного фестиваля эстрадной песни "Золотой микрофон".

3317. **Тяжелкова, М.** "Золотой микрофон" полюбился горожанам / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 5 февр. (№ 9). – С. 1.

Итоги участия самодеятельных певцов в конкурсе вокалистов "Золотой микрофон".

3318. **Ильина, М.** "Золотой микрофон" впервые прошел в Усть-Илимске / Марина Ильина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 22 дек. (№ 100). – С. 6 : фот.

О гала-концерте юных исполнителей эстрадной песни "Золотой микрофон" – 2006".

О получении рок-группой «Блани» самой престижной премии в области альтернативной и рокмузыки СНГ:

- 3319. **Ядров,** Д. "Больше никому": на эту песню группа "Бланш" сняла клип / Денис Ядров // Вечерний Усть-Илим. 2009. 13 окт. С. 3: фот.
- 3320. **Парфений, Т.** Станет ли группа "Бланш" обладателем премии RAMP 2008? / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 5 сент. (№ 72). С. 7.
 - Об участии устьилимской группы "Бланш" в ежегодном конкурсе альтернативной музыки "UNDERGROUND ACT".
- 3321. **Ядров**, Д. "Бланш" символ Усть-Илимска / Денис Ядров // Вечерний Усть-Илим. 2008. 16 окт. С. 1.
- 3322. **Ядров,** Д. Руслан Валитов "Нашей музыке присущи мелодизм и лирика" / Денис Ядров // Вечерний Усть-Илим. -2008.-4 дек. -C.4: фот.

О группе «Миллениум»:

- 3323. **Коморникова, А.** "Миллениум" готовит диск / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 25 апр. (№ 47). С. 1.
- 3324. **Половников, В.** "Надо расти дальше!" : [беседа с солистом группы "Миллениум" Владимиром Половниковым / беседу вела Юлия Округина] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 14 апр. (№ 28). С. 6 : фот.
- 3325. **Солнцева, И.** Группа "Скала" даёт концерт / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2009. 11 авг. С. 3: фот.

О вокальном ансамбле городской гимназии № 1 "Сорванцы":

- 3326. **Тяжелкова, М.** От года Огненной свиньи "Сорванцы" ждут сюрпризов / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 21 дек. (№ 149–150). С. 4 : фот.
- 3327. **Макаренко, О.** "Сорванцы" зажигают / Ольга Макаренко // Вечерний Усть-Илим. 2006. 9 марта (№ 27–28). С. 2.

О заслуженной артистке Республики Дагестан Анне Выприковой:

См. также № 2964

3328. Труфанова, Е. Геленджикское турне Анны

- Выприковой / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 29 июля. С. 2 : фот.
- 3329. **Вахтина, А.** Я дочь твоя, Россия! / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 23 нояб. (№ 47). С. 1–2: фот.
- 3330. **Лементуева, Л.** Зажигает сама, зажигает других / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 22 дек. (№ 100). С. 6 : фот.

42.5.1. Авторская песня

3331. **Медвежонков, В.** У "Светоча" творческий подход / В. Медвежонков // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 25 нояб. – С. 3.

О клубе гитарной песни "Светоч".

- 3332. **Солнцева, И.** Душевный вечер с подругой– гитарой / Ирина Солнцева // Вечерний Усть-Илим. 2008. 30 дек. С. 2.
 - О творческом вечере-концерте клуба гитарной песни "Логос".
- 3333. **Бондарь, Н.** Когда душа поет / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 27 сент. (№ 39). С. 1–2: фот.

О гитаристе, барде Александре Зеленецком.

3334. **Белова, Т.** Устьилимцы побывали у бардов Читы / Татьяна Белова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 13 июля (N 80—81). — С. 2 : фот.

Об участии устьилимцев в Азиатском фестивале русской песни "Великий исток – 2006" в Читинской области.

Фестиваль поэзии и авторской песни «Взлетная полоса»

- 3335. **Иванишина, Н.** Делились творчеством поэты и певцы / Н. Иванишина // Усть-Илимская правда. 2010. 21 июля. С. 2 : фот.
 - О третьем фестивале поэзии и авторской песни "Взлётная полоса".
- 3336. **Тяжелкова, М.** Песни бардов лились над Ангарой / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 14

- июля. С. 1 : фот.
- 3337. **Фокина, О.** Как здорово, что все мы здесь сегодня собрались : [о втором фестивале поэзии и автор. песни "Взлетная полоса"] / Ольга Фокина // Усть-Илимская правда. 2009. 22 июля. С. 2 : фот.
- 3338. **Сапронова, Ю.** "Взлетная полоса" / Ю. Сапронова, А. Жаркова // Усть-Илимская правда. 2008. 31 июля (№ 84–85). С. 3: фот.

Фестиваль гитарой песни «Илимская лира» «Илимская лира – 2010»

- 3339. **Нифанова, Н.** На том же месте в тот же час! / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 21 июля. С. 3 : фот.
- 3340. **Труфанова, Е.** Отзвенела "Илимская лира" / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 22 июля. С. 2 : фот.

«Илимская лира – 2009»

- 3341. **Волкова, Т.** "Илимская лира" раскрученный бренд: [итоги 17-го фестиваля гитар. песни подводит президент фестиваля Татьяна Волкова / зап. Елена Труфанова] // Вечерний Усть-Илим. 2009. 6 авг. С. 2: фот.
- 3342. **Илиров, Г.** "Илимская лира 2009" состоялась! : [о XVII-м фестивале бардов. песни "Илимская лира"] / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2009. 22 июля. С. 1 : фот. цв.
- 3343. **Родин, В.** На том же месте, в тот же час, но по другим правилам : [интервью Василия Родина о подгот. к фестивалю гитар. песни "Илимская лира—2009" / записала Тамара Беловодова] // Вечерний Усть-Илим. 2009. 2 июля (№ 52). С. 3 : фот.
- 3344. **Труфанова, Е.** Впечатлений хватит на год / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 21 июля. С. 1 : фот.
 - Об итогах фестиваля гитарной песни "Илимская лира".

«Илимская лира – 2008»

3345. **Нифанова, Н.** Праздник для души / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2008. – 24 июля (№ 81–82). – С.

- 2: фот.
- 3346. Округина, Ю. Фестиваль вновь собрал друзей / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2008. -25 июля (№ 60). $-C. 1-2: \phi$ от.
- 3347. **Труфанова, Е.** "Илимская лира" звучала душевно / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 22 июля (№ 57). С. 1 : фот.
- 3348. **Труфанова, Е.** Мирюнда место счастливых встреч / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 10 июля (№ 54). С. 1.

Программа фестиваля гитарной песни "Илимская лира— 2008".

«Илимская лира – 2007»

- 3349. **Илиров,** Г. Барды вновь собрались на Мирюнде / Г. Илиров // Усть-Илимская правда. 2007. 25 июля (№ 83–84). —С. 1—2: фот.
- 3350. **Таюрская, В.** "Живите в радости, тогда печали обойдут вас стороной" / Вера Таюрская // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -27 июля (№ 58). -C. 1-2: фот.
- 3351. **Труфанова, Е.** Веселый табор это фестиваль / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 24 июля (№ 85). –С. 1 : фот.

О пятнадцатом – юбилейном фестивале гитарной песни "Илимская лира – 2007".

«Илимская лира – 2006»

- 3352. **Жгунцова,** Л. Мы "Лиру" посвятили тем, кого меж нами нет... / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 21 июля (№ 56). С. 1– 2 : фот.
- 3353. **Смирнова, Ю.** Фестиваль собрал бардов / Ю. Смирнова // Усть-Илимская правда. 2006. 19 июля (№ 81–82). С. 3.
- 3354. **Труфанова, Е.** Памяти ушедших бардов / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2006. 20 июля (№ 83–84). С. 1 : фот.

Вести с 14-го фестиваля авторской песни.

См. также № 1899

3355. **Коморникова, А.** "Престиж" на иркутском паркете / А. Коморникова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 13 апр. — С. 3 : фот.

Воспитанники спортивно-танцевального клуба "Престиж" привезли с XVIII фестиваля танцевального спорта "Байкал-данс — 2010" кубок и медаль за первое место.

3356. **Коморникова, А.** Усть-Илимцы удивили хореографией / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 10 июня. – С. 2: фот.

Об успешном выступлении Усть-Илимских брейк-дансеров, воспитанников Евгения Прилепского, тренера школы брейк-данса "Би-Атлон" ДК им. И. Наймушина.

3357. **Парфений, Т.** История города в современном танце / Татьяна Парфений // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 1 сент. – С. 2.

О премьере спектакля брейк-данс команды "B-Atlon" "История одного города". Зрители увидели динамичную интерпретацию истории г. Усть-Илимска.

3358. **Фокина, О.** Коллективу "Этна" – 15 лет! / Ольга Фокина // Кстати, в Усть-Илимске. – 2010. – 6 мая. – С. 4: фот.

Шоу-балет "Этна" и хореографический ансамбль "Фантазия" отмечают своё пятнадцатилетие.

- 3359. **Волкова, Е**. Битва года будет жаркой. Любители хип-хопа съедутся на фестиваль "TRUE VA TRUE" / Елена Волкова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 27 авг. С. 2, 4 : фот.
 - Об участии в организации и в дальнейшем соревновании устьилимской брэйк-данс команды "Би-Атлон" в фестивале хип-хопа "TRUE VA TRUE".
- 3360. **Коморникова, А.** Будущее планеты радует нас / А. Коморникова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 дек. С. 1.

Об участии и получении диплома третьей степени Анастасией Середкиной (участницей спортивнотанцевального коллектива "Дивертисмент") в IV Международном конкурсе-фестивале детского и юношеского творчества "Будущее планеты".

3361. **Белик, Е.** Слово продюсеру / Елена Белик // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 12 апр. (№ 15). – С. 2 : фот.

Рождение и развитие проектов всероссийского масштаба по спортивным танцам.

3362. **Николаева, Е.** Усть-Илимские брейкеры — вторые в области / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. — 2007. - 6 февр. (№ 14). — С. 1.

Итоги участия устьилимцев в соревнованиях по брейкдансу среди команд Сибири и Дальнего Востока (г. Иркутск).

3363. **Вахтина, А.** Мгновения танца / Аделина Вахтина // Кстати, в Усть-Илимске. – 2006. – 26 окт. (№ 43). – С. 1 : фот.

Творческая деятельность Людмилы Савенко и её таниевального коллектива "Мгновение".

3364. **Коморникова, А.** "Престиж" повышает свой престиж / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 26 янв. (№ 9–10). – С. 2 : фот.

Участие воспитанников спортивно-танцевального клуба "Престиж" в чемпионате и первенстве по спортивно-бальным танцам (21–22 января, г. Иркутск).

3365. **Николаева, Е.** Третьи из тридцати / Елена Николаева // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 24 окт. (№ 124). – С. 1: фот.

Итоги областных соревнований по брейк-дансу.

3366. **Орлов, В.** "Солнечные блики" блеснули на берегах Невы / В. Орлов // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 28 марта (№ 35). – С. 2 : фот.

К 25-летию театра балета "Солнечные блики".

О команде "B-Atlon":

3367. **Округина, Ю**. "B-Atlon" обошел "белых мастеров" / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2007. – 19 янв. (№ 4). – С. 2 : фот.

Итоги участия команды "B-Atlon" в межрегиональном турнире "Байкал — Брейк-Данс Батл" (6–7 января, г. Иркутск).

3368. **Темирова**, Д. Лучшие брейкеры [B-Atlon] / Д. Темирова // Усть-Илимская правда. – 2007. – 24 февр. (№ 22). – С. 3.

Всероссийский турнир по спортивно-бальным танцам «Дебют»

- 3369. **Квинт, О.** Танцевальная феерия / Оксана Квинт // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 30 апр. С. 2: фот.
 - Об итогах XII российского танцевального турнира по спортивным бальным танцам "Дебют 2010".
- 3370. **Шофрон, М.** "Дебют" блистал... : [о всероссийском турнире по спорт. бальным танцам "Дебют 2009"] / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 30 апр. С. 1 : фот.

«Дебют – 2008»

- 3371. **Жгунцова,** Л. Всероссийский турнир в Усть-Илимске / Любовь Жгунцова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 11 апр.
- 3372. **Жгунцова, Л.** Экспрессия и высший пилотаж "Дебюта 2008" / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 25 апр. (№ 34). С. 1, 3: фот.
- 3373. **Труфанова, Е.** Пышный бал это "Дебют" / Елена Труфанова // Вечерний Усть-Илим. 2008. 22 апр. (№ 31). С. 1 : фот.
- 3374. **Чечелева, Е.** "Дебют 2008" / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. 2008. 24 апр. (№ 17). С. 4: фот.

«Дебют – 2007»

- 3375. **Нифанова, Н.** И обаяние, и страсть на танцполе / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2007. 25 апр. (№ 46–47). С. 1—2: фот.
- 3376. **Округина, Ю.** Ах, эти танцы на паркете! / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 27 апр. (№ 31–32). С. 1 : фот.

Театр танца Ирины Жмуровой

3377. **Александрова, В.** Театр без подмостков / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 26 марта. – С. 3: фот.

3378. **Булаева, Т.** Её апрельские рассветы / Татьяна Булаева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 15 окт. – С. 6: фот.

Об Ирине Жмуровой и её Театре танца.

3379. **Жгунцова,** Л. Бальные танцы: и труд, и слёзы, и успех / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 9 апр. – С. 2 : фот.

На одной из репетиций Театра танца.

3380. Жгунцова, Л. Каникулы в ритме танца, спорта и развлечений / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 18 июня. – С. 1 : фот.

Организация летнего лагеря – спортивно- танцевальных сборов для воспитанников Театра танца.

3381. **Зинченко, Н.** Будем танцевать? Будем! / Н. Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 16 апр. – С. 3: фот.

"Танцевальные" истории о людях, увлекающихся танцами в Театре танца – докторе Тамаре Казаковой и семье Константина, Дениса и Юлии Евстигнеевых.

3382. **Зинченко, Н.** Его величество танец и ... тренеры / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2010. – 19 марта. – С. 2 : фот.

Интервью тренеров и воспитанников Театра танца.

3383. **Коморникова, А.** Блеснули на "Голубом Байкале" / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. — 2010. — 9 дек. — С. 3.

Танцоры Ирины Жмуровой вернулись из Иркутска с наградами турнира по танцевальному спорту "Голубой Байкал – 2010".

3384. **Коморникова, А.** Летние каникулы посвятили танцам / Анна Коморникова // Вечерний Усть-Илим. – 2010. – 1 июля. – С. 11: фот.

Воспитанники Театра танца Александр Дворовенко и Софья Козырева стали бронзовыми призерами на открытых соревнованиях по танцам в г. Сочи.

3385. **Жгунцова,** Л. Маленькие "звездочки" большого спорта / Любовь Жгунцова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2008. – 4 апр. (№ 28). – С. 7 : фот.

О воспитанниках Театра танца Ирины Жмуровой.

3386. Пежемский, Б. Главное – станцевать с душой: [беседа

- с танцором Театра танца Ирины Жмуровой Борисом Пежемским / беседу вела Марина Шофрон] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 28 марта (№ 26). С. 3.
- О результатах участия танцевальных пар в чемпионате Иркутской области по спортивным бальным танцам":
- 3387. **Чечелева, Е.** Красивая победа / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. 2008. 7 февр. (№ 6). С. 2: фот.
- 3388. **Шофрон, М.** На паркете Усть-Илимские звездочки / Марина Шофрон // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 8 февр. (№ 12). С. 3 : фот.
- 3389. **Беловодова, Т.** Тройная победа танцоров / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2007. 8 февр. (№ 15–16). С. 1 : фот.

Результаты участия Театра танца в чемпионате и первенстве области по спортивным бальным танцам (27–28 января, Иркутск).

- 3390. **Жмурова, И.** "Свою жизнь я посвятила танцу" : [беседа с рук. Театра танца Ириной Жмуровой / беседовала Елена Чечелева] // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 5 апр. (№ 14). С. 1—2 : фот.
- 3391. **Округина, Ю.** Спортивные танцы: искусство или спорт? / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2006. 17 февр. (№ 12). С. 6.

Театру танца Ирины Жмуровой – 13 лет.

42.7. Театр драмы и комедии

Муниципальному Театру драмы и комедии 25 лет:

- 3392. **Александрова, В.** С юбилеем, театралы! / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 30 апр. С. 1 : фот.
- 3393. **Нифанова, Н.** Зритель не скажет: "не верю!" / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. 2010. 28 апр. С. 6: фот.
- 3394. **Зинченко, Н.** Великой Победе посвящается / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 12 марта. С. 5 : фот.
 - О премьерном показе драматической баллады "Не покидай меня", поставленной по одноименной пьесе

- белорусского драматурга Алексея Дударева.
- 3395. **Побокова, С.** Театр это жизнь / Светлана Побокова // Кстати, в Усть-Илимске. 2010. 4 марта. С. 2 : фот.
 - О получении главным режиссером Евгением Пиндюриным Почётной грамоты Министерства культуры Российской Федерации.
- 3396. **Фокина, О.** Вы служите отрадно Мельпомене : [о молодеж. театрал. студии] / О. Фокина // Усть-Илимская правда. 2010. 24 марта. С. 7.
 - О премьере спектакля "Господа-товарищи" по мотивам произведений Аркадия Аверченко в постановке режиссера-дебютанта Павла Ковальчука:
- 3397. **Александрова, В.** Это было действительно смешно! / Виктория Александрова // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 29 окт. С. 3: фот.
- 3398. **Тяжелкова, М.** Театральный сезон открылся премьерой / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 28 окт. С. 1 : фот.
- 3399. **Беловодова, Т.** Татьяна Кокшарова: "Радуюсь каждой минуте жизни" / Тамара Беловодова // Вечерний Усть-Илим. 2009. 3 сент. С. 3: фот.
 - О работнике культуры, режиссере, актрисе театра Татьяне Кокшаровой.
- 3400. **Костицына, Т.** Другой Мюнхгаузен / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009. 3 апр. (№ 24). С. 1 : фот.
 - Премьера спектакля "Тот самый Мюнхгаузен" Г. Горина.
- 3401. **Лементуева, Л.** Женское счастье это состояние души / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2008. 7 марта (№ 20). C. 3.
 - Личный и профессиональный портрет директора Татьяны Геннадьевны Кандровой.
- 3402. **Бондарь, Н.** Судьба с иголочки / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 6 сент. (№ 36). С. 1–2 : фот.
 - О швее Театра Марии Берлизевой.
- 3403. **Кандрова, Т. Г.** Судьба зависит от подмостков : [интервью директора Муницип. театра драмы и комедии

- Татьяны Геннадьевны Кандровой / записала Тамара Беловодова] // Вечерний Усть-Илим. -2007. -27 февр. (№ 23). -C.3.
- 3404. **Лементуева, Л.** В Усть-Илимске подрастает поколение юных театралов; Муниципальный театр готовит три премьеры / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 28 сент. (№ 75–76). С. 6.

Две публикации о встречах в клубе "Театр первоклассника" и о репертуаре Театра.

3405. **Чечелева, Е.** Актриса / Елена Чечелева // Кстати, в Усть-Илимске. – 2007. – 24 мая (№ 21). – С. 1 : фот.

Рассказ об актрисе Елене Таксиди.

- О премьере спектакля "Венецианка", подготовленного режиссером-постановщиком из Иркутска Ксенией Торской:
- 3406. **Костицына, Т.** Венецианские страсти на сцене Усть-Илимска / Татьяна Костицына // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2007. -4 мая (№ 33-34). С. 6.
- 3407. **Лементуева, Л.** Эротика эпохи Возрождения / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2007. 20 апр. (№ 30). С. 6.
- 3408. **Дерягина, А.** Реальная нереальность / Анастасия Дерягина // Кстати, в Усть-Илимске. 2006. 30 марта (№ 13). С. 1 : фот.

История и настоящее Театра.

3409. **Дмитриева**, **Д.** Сказка, которая состоялась / Дарья Дмитриева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 27 окт. (№ 83–84). – С. 6 : фот.

O премьере спектакля по пьесе Γ . Соколовой "Царевналягушка".

3410. **Лементуева, Л.** Премьера покорила жюри фестиваля / Лариса Лементуева // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 10 марта (№ 17–18). – С. 3.

Премьера спектакля "Почти как в сказке" по мотивам пьесы Е. Шварца "Золушка".

3411. **Округина, Ю.** Юные артисты ссорятся только по сценарию / Юлия Округина // Вестник Усть-Илимского ЛПК. – 2006. – 2 июня (№ 42). – С. 7 : фот.

О деятельности молодежной студии.

43. Усть-Илимск и Усть-Илимский район в песне, поэзии, фотографии

Усть-Илимск и Усть-Илимский район в песне

- 3412. **Я пою о тебе, Усть-Илим!** [Электронное издание]. [б. м.] : Шоу-Академия, 2007. Диск 1 / [звукорежиссер О. Колмыков, А. Рыжанов; продюсер проекта И. Воронин]. 2007. 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
- 3413. **Я пою о тебе, Усть-Илим!** [Электронное издание]. [б. м.] : Шоу-Академия, 2007. Диск 2 / [звукорежиссер П. Стафеев; продюсер проекта И. Воронин]. 2007. 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
- 3414. **Анучина, Н.** Гимн Усть-Илимску: [песня] / Надежда Анучина // Усть-Илимская правда. 2006. 27 янв. (№ 10). С. 3.
- 3415. **Брюханов, В.** Песня : [о реке Ангара] / Виктор Брюханов // Усть-Илимская правда. 2008. 22 мая (№ 55—56). С. 4.
- 3416. **Громышева, А.** Мой Железнодорожный : [песня] / сл. А. Громышевой, муз. А. Чмыхалова // С любовью к Иркутску : сб. авт. песен самодеятельных композиторов Иркутской обл. / сост. : М. А. Карышева, С. С. Соха. Иркутск : ОЦНТиД, 2011. С. 147–149.
- 3417. **Муратов, И.** Белый журавлик : песня / сл. и муз. И. Муратова // С любовью к Иркутску : сб. авт. песен самодеятельных композиторов Иркут. обл. / сост. : М. А. Карышева, С. С. Соха. Иркутск : ОЦНТиД, 2011. С. 35–37.
- 3418. **Шамолюк, П.** Малая Родина [п. Железнодорожный Усть-Илимского р-на] : [песня] / сл. П. Шамолюка, Л. Копычева, муз. Л. Копычева // С любовью к Иркутску : сб. авт. песен самодеят. композиторов Иркут. обл. / сост. : М. А. Карышева, С. С. Соха. Иркутск : ОЦНТиД, 2011. С. 150–153.
- 3419. **Николаева, Т.** Новые песни для нового диска / Т. Николаева // Усть-Илимская правда. 2006. 3 мая (№ 49–50). С. 1.
 - О фестивале авторской песни "Я пою о тебе, Усть-Илим".
- 3420. Труфанова, Е. Об Усть-Илиме пели 23 раза / Елена

Труфанова // Вечерний Усть-Илим. – 2006. – 11 мая (№ 53–54). – С. 3 : фот.

Итоги конкурса "Я пою о тебе, Усть- Илим!".

Усть-Илимск и Усть-Илимский район в поэзии

- 3421. **Берестень,** С. "В далекой тайге..." [стихотворение об Усть-Илимске] / Сергей Берестень // Усть-Илимская правда. -2006. -27 янв. (№ 10). С. 3.
- 3422. **Зарубина, М.** В глубинах чистых рек / Милана Зарубина // Усть-Илимская правда. 2006. 27 янв. (№ 10). С. 3.
- 3423. **Иванова, У.** Город, в котором живем / Ульяна Иванова // Усть-Илимская правда. 2006. 3 февр. (№ 13). С. 2.
- 3424. **Новожилов, Г.** Усть-Илимский перрон... / Геннадий Новожилов // Усть-Илимская правда. -2006. -27 янв. (№ 10). С. 3.
- 3425. **Разумов, В.** Город юности; Звезда Приангарья : [стихотворения об Усть-Илимске] / Владимир Разумов // Усть-Илимская правда. -2006. -27 янв. (№ 10). С. 3.
- 3426. **Савилова, Л.** Повисла ночь над нашим Усть-Илимском... / Лариса Савилова // Вечерний Усть-Илим. — 2006. — 7 февр. (№ 14). — С. 3.
- 3427. **Соболев, В.** Песня об Усть-Илимске / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2008. 14 авг. (№ 90—91). С. 7 : фот.
- 3428. **Соболев, В.** Усть-Илимск / Владимир Соболев // Усть-Илимская правда. 2010. 27 янв. С. 7.
- 3429. **Чупраков, В.** Усть-Илимск / Валерий Чупраков // Вечерний Усть-Илимск. 2006. 7 февр. (№ 14). С. 3.

Усть-Илимск и Усть-Илимский район в фотографии

3430. **Ты помнишь, как всё начиналось** : [фотолетопись к 35-летию г. Усть-Илимска] // Вечерний Усть-Илим. – 2008. – 24 янв. (№ 6). – С. 1; 7 февр. (№ 10). – С. 4; 21 февр. (№ 14). – С. 2; 26 февр. (№ 15). – С. 2; 28 февр. (№ 16). – С. 4; 4 марта (№ 17). – С. 2; 11 марта (№ 19). – С. 3; 18 марта (№ 21). – С. 3; 20 марта (№ 22). – С. 4; 27 марта (№ 24). – С. 4; 3 апр. (№ 26). – С. 2.

3431. **Чмыхов, П.** Наш край сибирский (Усть-Илим – Байкал – Саяны) : [фотоальбом] / Павел Чмыхов. – Усть-Илимск: [б. и.], 2007. – 84 с. : фот. цв.

44. Религия

- 3432. **Белый-Кругляков, А.** Возвращение / протоиерей Александр Белый-Кругляков. Иркутск : Репроцентр A1, 2013. 179 с. : фот.
- 3433. **Белый, А.** Храм Всех Русских Святых отмечает именины : [беседа с настоятелем, протоиереем Александром Белым / беседовала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 4 июня. С. 6. *История создания Храма*.
- 3434. **Зинченко, Н.** Расстрелян в Алпаевске, причислен к лику святых / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. -2010.-20 авг. -C.6: фот.

Встреча автора статьи с Ниной Павловной Фокиной — дочерью священника, расстрелянного большевиками в 1918 году вместе с царской семьей. В наше время этот священник причислен к лику святых.

- О впечатлениях устьилимских паломников, возвратившихся из святых мест в Израиле. Руководил группой настоятель храма Всех Святых в Земле Российской просиявших протоиерей Александр Белый:
- 3435. **Зинченко, Н.** Там, где родился Спаситель / Надежда Зинченко // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2010. 31 дек. С. 6 : фот.
- 3436. **Нифанова, Н.** По пути Христа / Н. Нифанова // Усть-Илимская правда. – 2010. – 22 дек. – С. 8 : фот. цв.
- 3437. **Тяжелкова, М.** В Усть-Илимске появился крест, освященный в храме Гроба Господня / Марина Тяжелкова // Вечерний Усть-Илим. 2010. 18 нояб. С. 1 : фот.
- 3438. **Белый, А.** "В слове "мужчина" уже заложено отцовство" : [беседа с настоятелем храма Всех Святых в земле Российской просиявших, участником боевых

- действий в Афганистане Александром Белым / записала Надежда Зинченко] // Вестник Усть-Илимского ЛПК. 2009.-20 февр. С. 3.
- 3439. **Бондарь, Н.** С верой в сердце / Наталья Бондарь // Кстати, в Усть-Илимске. 2007. 15 марта (№ 11). С. 1 : фот.

Жизненный путь священника отца Николая.

Именной указатель

A

Абашина Е. – (1725–1732)

Абдалова T. – 2306

Аверьянова Л. – 2403

Аврясов Л. – 2438, (2480), (3116)

Автушко В. М. -(258), 298

Акбашев Т. – (160)

Акимкина Г. Ф. – (1745)

Акимова И. – 1739

Аккулова Ф. – 1629

Аксаментов В. – (1735–1738)

Аксаментова Л. – 2220

Александров А. – 536,1117

Александров В. – 476

Александров Г. − 501,848

Александров Д.– 107, 116,121,124,151,455,470,480,485,492, 493,501–504,526,538,539,557,558,615,799,800,833,902,1794

Александрова В. – 56,57,208,209,213,380,385,587,644,646, 744,748,879,925,945,1055,1200,1255,1399,1495,1672,1693,

2116,3137,3180,3240,3376,3391,3396

Александрова Л. – 1187

Александрова Л. П. – (1542)

Александрова Ю. – 1436

Алексеева И. – 86, 97

Алентова В. – 2233

Алтухов В. – 2334

Алхимов К. – (735)

Амигуд Л. – (926)

Ананьева Е. В. – (753)

Андреев А. В. – 379,380

Андреев Π . – (1500)

Андреева В. – 113,1609

Андреева О. – 1376

Андрейкив O. – 1397

Андрейчикова М. – 1191

Андриевский В. – (254)

Андрусь А. М. – (13)

Андрющенко Н. – 1426

Анисимов Γ . – (1267)

Анисимова M. – 1396

Анкудинова Т. – 1440

Аннина В. Н. – (768)

Аносова О. – 1210,1238

Антипанов В. – 1166

Антипин М. – 1630

Антипины – (434)

Антипова Г. – (1704)

Антонов В. – 2439

Антонов Н. – (1786, 1815)

Антонов С. К. – (1198)

Антонова Л. – 439,527,529,569,818,1175,1594,1612,1810

Анучина Н. – 2440–2443,3413

Анциферов В. Н. – (3208)

Апарин А. – (3176)

Арасланова А. – 1

Арбузова Е. – 469,935

Арвачева Т. И. – 1574

Артамонов О. – (1885)

Артамонова Е. – 875

Артемов В. -(56), (58)

Артемьева И. – 666,1842,1843,1845, 1849,1865,1869,1878, 1882,1889, 1914,1922,1941,1944,1945,1957,1964,2007,2017

Артюшенко О. Γ . – (442),903, (1044)

Арутюнян А. – 1818

Асадов Д. – (1964–1968),1975

Аскарова Т. – 1434

Асманова О. С. – 163, (213)

Асратян В. – 1102

Асташко К. - 3238

Асташова К. – 1094

Асташова Н. – 872,1140

Атемова Т. - 1644

Аушев Д. – (1978)

Афанасов О. - 1788

Ашихмина Н. – (34, 35)

Б

Бабурова А. -530

Бадюлин В. – 756

Бажанова E. – 1678

Бажанова Л. В. – 452,1015, (2126),2390

Баймлер A. H. – (1248)

Бакрадзе A. – (1942,1994)

Баксанова Л. – 1018

Баландина С. – 2335,2338

Балиевских Т. – 751

Балушкин Γ . – (527)

Банщиков О. H. – (2168)

Банщиков Ю. – 2407– 2412

Банщикова Е. – 2261,2267

Баншикова И. Ю. – 1235

Баранов С. – 64

Барсуков Г. – 1631

Барсуков Р. – (1902)

Барсукова H. Ю. – 2357

Барсукова Т. В. – (1422)

Бархатова О. – 67,1618

Батербиев М. М. – (1534),(1543)

Батищев В. Н. – 30,574, 591, 609,616

Батрак В. – (3198)

Батурина Н. – 2276,2313

Батыр А. – 3297

Бахман Н. Д. -(430, 432),1755

Башаримова Г. – (435)

Башев С. – 2040

Башинская Л. А. – 858,859,2336

Бедерникова В. – 1509

Безменов А. В. – 559

Беклемешева E. – 2444–2448

Бекова Л. – (873)

Бекреева Р. M. – (248)

Белая А. – 1177

Белик Е. – 1153,2069,2082,3360

Беликова A. – (3202)

Белов А. Н. – (507)

Белова T. - 8,21,104,164,170,178,196,325,327,354,819,836,

886,986,983,995,1037,1113,1137,1265,1451,1680,1694,1701, 1710,1716,1744,1857,1859,1875,1968,1978,1980,1981,

1/10,1/16,1/44,185/,1859,1875,1968,1978,1980,1981, 1982,1983,1995,2143,2168,2175,2243,2381,2394,2395,3333

Беловодова Т. – 6,25,120,152,168,173,225,246,318,350,387, 390,413,442,444,736,795,837,863,887,956,963,967,1018,1025 1026,1313,1335,1654,1655,1658,1686,1702,1717,1718,1737, 1741,1837,1943,1972,1974,1988,2000,2015,2035,2041,2061, 2087,2103,2108,2117,2119–2122,2126,2129,2152,2161, 2163,2164,2177,2186,2190,2211,2219,2244,2255,2262,2269, 2277,2337,2339,2364,2367,2380,2385,3148,3149,3152,3156, 3191,3192,3203,3215,3218,3219,3233,3250,3259,3342,3388, 3398,3402

Белозерова M. H. – 22,1290

Белосумова Т. M. – (1544)

Белоусов М. В. – 151, 157, 196

Белый-Кругляков А. – (25,26),3431,3432, (3434–3436),3437

Бельчикова Л. В. – (3179)

Березкина С. – 1689,2221

Березовская Γ . – (438), (956),1016,1026,1044,1179,2216

Березовская И. – (1400), (1401)

Березовская H. Г. – 649

Березовская H. E. – (2368)

Березуцкая Т. – 1729

Берестень С. – 2413– 2415,2449–2486,3420

Берестов A. Г. – (214)

Берестова Н. Н. – (215)

Берлизева M. – (3401)

Берсенева О. – (1933–1940)

Билан К. В. - 1543

Биньковская T. – (435)

Бирюков В. – (1931,1932)

Блажко A. – 1520

Блажнов A. Ю. – (986)

Блюмин Д. – 674

Боброва Г. – 1429

Бовыкин Е. В. – (1329)

Богаев В. С. – (247)

Богидаев И. А. – (259)

Бодров A. – (1989)

Бодрова А. В. -(270), (271)

Большакова А. – 160,927,1835

Бондаренко В. И. – (260)

Бондаренко И. В. – 820, (821),825,1169, (1187,1188,2279)

Бондарь Н. – 44,112,222,226,228,232,259,267,382,402,801, 835,1302,1314,1323,1476,1506,1549,1677,1761,1831,1946,

1999,3208,3209,3298,3332,3401,3448

Бондарюк А. – 1530

Борискин Б. – 592, 771,772, (1054)

Борисов А. В. – (726)

Борисов И. В. – 1220

Боричевская Н. – 1445

Бортникова B. – 857,860

Ботвинко Т. H. – 1360

Бочкарева Д. – 1570

Бояркин B. M. – 336

Бояркин И. В. – 336

Бояркина H. – 2308

Бредихин B. – (2372)

Бреус А. В. – 650

Бровкина Н. В. – (1482–1484)

Брыкина C. П. – (1545)

Брысин С. В. – 552,553, (556)

Брюханов В. Р. – 2487,3414

Брюхачева В. – 2488–2492

Бубнова Е. – (750)

Бубнова Н. – (435)

Бубнова Т. К. – (216)

Букат А. – (925)

Букина И. В. – 1758

Булавин Р. – 1742

Булаева Т. И. – 403, (993),1180,1185,1766,3377

Булдаков В. Г. – 1009

Буреев Б. В. – (3306)

Буркова Л. – 37, 179

Бурма В. – (1225)

Бурунова С. – (1715)

Бурчевская C. A. – 2095

Бусыгин М. И. – 588, (1498)

Бут 3. – 2416

Буторина Н. – 2312

Бутузова С. - 252,366,396,788,849,942,968,1155,

1181,1344,2076,3220

Быков И. – (1347)

Быстрова Н. – 610 Бычкова Л. – 1679

В

Вага В. - 3145

Вагина М. – 1719,1738

Вайнц Т. Д. – (232)

Вакуленко В. – 664,670

Валиева В. – 2332

Валитов Р. – (3321)

Вампилов А. – (2370)

Ванеев В. А. -(29),(312)

Ванина Т. – 1378

Ванчугов О. – (1353)

Ванчугова Т. – (1353)

Варлакова Т. С. – (738)

Василенко А. – (1314)

Васильев П. В. – (1833)

Васильева Н. – (823)

Васильева О. – 1170

Васильева С.И. – (1833),2346,2353,2358,2359

Васильченко В. П. – (313)

Васькин Э. В. – (1202, 1222), 1227,1228

Васьков А. В. – (3179)

Ватолин А. Н. – (247)

Ваулина Н. - 38

Вахтина А. – 142, 212,826,876,913,917,1333,1402,

1733,1948,2083,2184,2199,3151,3232,3306,3328,3362

Вахрушева Ф. В. – (21)

Вашкевич Н. – 2493– 2497

Вашуркина О. В. – (680)

Вежливцева Е. – 3263

Венжина Н. - 1673

Веревкин А. – 629

Веревкина Л. – 1992

Верещагина Н. С. – (212)

Вершинин С. – (3209)

Веселкина А. – (1611)

Веснин А. – (3210)

Ветров А. – 90,1893,1963

Ветрова А. – (1195)

Виговская А. – 1480

Викторова Н. – 2036

Вилинова Н. (34, 35)

Винник А. – 1263

Виноградов Н. – 1002,1326,1327,1350,1352,1355,3164

Виноградов О. – 339

Винокуров Э. В. – 1257,1260

Виттэ Р. – (984)

Вишневский В. Г. – (828–830)

Владимирова Н. – 1278

Владимирова Т. – (2616)

Волков А. М. – (27),30, (261), 583, (668),1330,1338

Волков А. Ф. – (493)

Волков К. – (1848)

Волков М. – 2498– 2503

Волков Ю. – (3179)

Волкова В. А. – (1546,1547)

Волкова Е. - 3358

Волкова Т. – 2504, (3312),3340

Володина Н. – 2505, (3137)

Волкова Н. В. – (3256)

Волосов Е. Н. – 1795,1796,1798,1799,1800,2093

Волосова Е. – 1783

Волошин Г. Γ . – (254), 262, (263)

Воробьев А. В. – (217)

Воронин И. – 3411,3412

Воронов А. – (2019)

Воронова Е. – 1425

Воронова Л. Г. – (781)

Воронова Т. – (1011)

Воротынцева Т. В. – 877,880, (927)

Вотенев А. А. – 472,473,477,481,488

Вшивкова И. (33)

Выприкова А. – (2129),2130, (2964,3327–3329)

Высоцкий В. – (2270,2854)

Высочина Л. И. -(1548), (1766)

Габаева Л. – 1297

Гаврилова В. – 1635

Гаврилова И. – (1948)

Гаврилюк О. И. – 1421

Гадиров Г. М. – (1226)

Гайдаров Г. (966)

Гайдукевич Т. – 3314

Гайнутдинова Т. – 2354

Гайфулина О. – 247

Галиулина В. – 68,69,70,163,210,445,451,684,928,1723,2118,3260

Галиулина Е. – 593,861,2156

Галиченко Л. -1527,2355,2360

Гамбик С. - 685

Гаммершмидт Е. – 1555

Гаммершмидт Т. В. – 1555

Гангало T. – 2345

Ганин A. – 130

Гапонов Д. – 1268

Гарипов Н. – (1265)

Геленкенов A. Г. – 2107

Геннадьев Д. – 457

Герасимов Е. – 1260

Герасимова Л. A. – (832)

Гниденко H. И. – 464

Говоркова Л. Н. – (1549)

Годованюк Е. – 1583

Голдин Н. - 323

Головешкина Л. А. – (231)

Головин Ю. – 1627

Гологузова А. – 2013

Голоперова Е. – 1590

Голоутдинова Н. Ф. – 1753

Голощапов А. Д. – (314,315)

Голощапов В. А. – 314,1550

Голощапова Н. – 315

Голубь М. – 575,576, 757, 764

Гомон П. -2506-2527

Гончаров С. – 518

Гончарова Л. И. – 1410

Горбатова Е. – 2386

Горбоевская Л. С. – 152, 153, (218)

Горбунов A. – 1242

Горбунова Н. В. – (1551)

Гордиенко В. H. – (991)

Горин Г. – (3399)

Горновская Л. – 2528–2537

Горностаев А. В. – 1218, (1230),1231

Горобец Т. М. – 281, (388,390,399),401, (402,403),423,2391

Городецкая Г. C. – 407, (412)

Горохов Ю. – 2094,2417–2420, (3138)

Горшкова Л. П. – (1552)

Горяйнова В. А. – 1586,2538–2554

Граничева A. Л. – (241)

Гранкина Н. – (1470)

Грановская Л. – 2555– 2558

Графеев Н. Л. – (1554)

Гребенева С. – 1414

Гребенщикова О. В. – (409)

Гредюшко Э. – 1650

Гренко А. И. – (272)

Гречин К. Т. – (249)

Григорьев И. – 1568

Григорьева Т. – 1430,1432

Гринкевич Ю. (456)

Гринченко Т.– 1687

Гринько О. И. – 125

Гринькова О. – 1424

 Γ риц С. В. -(800,801)

Грицких Е. – 1114

Гришкевич О. – 2270,2273

Гришов В. П. – (1226)

Грищук Н. – 264

Грищук Н. П. – 2210

Громова O. – 510

Громышева А. – 2559–2582, (2619), (2708),(2870),(3139), 3415

Грушенков М. – (1088)

Грязнова Е. Ю. – (680)

Губарева Л. – (2383)

Гудкова О. – 1634

Гузеева И. Ф. – 1419,1420

Гузеева Л. – (2232)

Гулевич Л. – 494

Гулевич С. – (1954)

Гуляев В. М. – 1535,(1555)

Гуляева Е. А. – 3212

Гуляева Л. В. – 1792

Гуляева Ю. – 1531,1647

Гумерова Д. – 1660

 Γ унин А. – (1986)

Гурская Г. – 2317,2318

Гуселева Л. Л. – (1406)

Гусякова Н. – (693)

Л

Давыдов А. М. – 2583–2589, (3116), (3140)

Давыдова Л. – 2590– 2617

Давыдова Т. A. – (924)

Дарковский Е. – 1876

Дасова Т. В. - 1237

Дворовенко A. – (3383)

Дворцевая Т. – 328,853,889,1049,1221,1240,1274,1279, 1300,1503

Дедюшко A. – (2232)

Декина Ю. – (1968)

Демидова Л. – 2304

Демин С. В. – 495

Демин Э. – (969)

Демьяник И. П. – (929)

Денисов А. – (3211)

Денисова A. B. – (265)

Денисова Т. И. – 1584,1599

Деньгин С. В. – (840)

Дергаусов Е. М. – 316,359– 363,365

Дергулев O. T. – 166, 169

Деренко Н. В. – 1792

Дерина О. – 3307

Дерягина А. – 1331,1400,1502,1662,1967,1998,3407

Джабраилова Ж. Н. – 158

Джумабаева Т. – 2618

Дидух Л. Б. – (924)

Димитров Г. – (587,3167)

Дмитриев Д. – 935

Дмитриева Д. -446,884,1057,2279,3245,3408

Добролюбова Г. – 272,3141

Довгаль E. – 1406

Долгов В. -(72,76,562,975)

Домашенко Н. И. – (432,3212,3240,3246)

Домодедова C. M. – (2309)

Донских Г. Г. – (317)

Дорош Л. -(3180)

Дорошок М. – (924)

Дорошок В. В. – (87,1150–1152)

Дремов В. В. – (836,1153),1154,1155

Дрофа П. И. – (740)

Дубас А. А. – 878,890,936, (938),1005

Дубовик Р. И. – (1553)

Дубовиков А. – 1260

Дубовский C. T. – (501)

Дубровская И. – (33)

Дударев А. – (3393)

Дудник М. – 3139

Дымкин Е. - 674

Дыников А. – 1080

Дьячковский Π . – (1337)

Дюмин А. – 2222

Дючкова Ж. - 2619

\mathbf{E}

Евко Я. – 1635

Евстигнеев Д. – (3380)

Евстигнеев К. – (3380)

Евстигнеева Ю. – (3380)

Екимов E. Ю. – (1302)

Елизаров Д. – (1214)

Елизаров И. – (1214)

Елизаров Н. – (1214)

Елиокумс С. 3. – (788)

Елшин А. - 2080

Емельянов А. В. – 2095, 2375, (3141,3142)

Емельянова H. A. – 1537

Енгалычев A. – (1311)

Еремина Т. – 258

Ермолаева A. – 1740

Ефанова Н. И. – 1598

Ефимов Б. – 71

Ефимов В. С. – 266

Ефремов П. И. -803,805

Ехлакова У. – 1440

Ж

Жаргун C. – 2376

Жарикова Е. – 14,105,154,221,223,329,337,375,418,456, 460,489,511,754,793,817,825,1017,1061,1154,1156,1311, 1343,1579,1697,1801,1802,1811,1832,1908,1984,2016,2064 2200,2263,2372,2378,2379,2383,3158,3159,3200,3204,3210,

3229,3230,3236,3241,3251–3253,3265,3270,

3275-3277,3279,3280

Жаркова А. – 3165,3337

Жарова Е. – 676

Жгунцова Л. -55,143,150,218,261,269,294,420,436,452,

468,553,562, 584,585,594,596,598,610,617–620,623,627,

628,632,633,639,640,651,667,671,686,710,716, 730–732,

745, 746, 752, 761, 762, 765, 771, 773, 802, 804, 809, 823, 843 -

845,877,891,899,906,907,929,936,1050,1225,1353,1361,

1380,1405,1412,1413,1550,1669,1684,1703,1773,1777,1813 1862,2172,2178,2187,2224,2236,2384,3143,3160,3184,3198

3199,3227,3228,3351,3370,3371,3378,3379,3384

Жданов В. А. – 558

Жинжилов О. – 1321

Житникова Е. Н. – (1053)

Жмурова И. – (3377),3389

Жмурова М. – (2183,2196)

Жорова К. - (3271)

Жуйков В. – 1260

Жуков Е. – (1321)

Жукова Н. – 2328, (2329)

Жукова Т. Б. – (769)

Журавлева Н. – 1711

```
Журин В. – 789
Журова C. – (1101)
3
Забродина Л. – 1318
Забродина Н. – (921–923)
Заваруева Е. – 1006
Заверняев С. – 2340
Заверняева O. – 2340
Заворотных Г. – 2278
Заворотных Э. В. – (550)
Завьялова Н. – (2017)
Задорин А. – 2620– 2631
Закареева A. – 274
Занданова С. Г. – 1275, (1277)
Заречнев А. – (1842)
Зарубин А. Н. – (3179)
Зарубин И. – 255, 256
Зарубин М. – (1919,1921)
Зарубин М. К. – 2421
Зарубина А. М. – (3179)
Зарубина И. – (3213)
Зарубина М. – 2632–2643, (3143,3144),3421
Зарубина П. Н. – (1556,1557)
Захаров А. В. – 470,474,3147
Захарченко Ю. Г. – 2644–2648, (3188)
Зеленецкий А. – (3332)
Зеленова Т. Ю. – (1488–1490,1558)
Зелент И. – (976)
Землякова B. – (2239)
Землянухина T. – (435)
Зингаревич М. – 603
Зингман А. В. – (267)
Зинченко H. -15,43,45,46,123,153,165,198,200,205,220,
243,262,264,266, 275, 277, 295,313,324,338,399,401,404,
567,582,589,590,604,621,641,643,670,672, 726,740,768,
766,769,774,775,896,903,909,927,939,947,1027,1130,1132.
1276,1277,1288,1518,1558,1565,2098,3213,3380,3381,3393
3432,3433,3434,3437
Зинченко О. П. – (1499)
```

Зинчук В. – (2231)

Зобова В. – 2649

Золотарев А. В. – (498)

Золотарев А. С. – (498)

Золотарев С. В. – (498)

Золотарева Н. М. – (498)

Зонов В. – (3214)

Зонов Г. – (3214)

Зорин Н. - 253

Зорчинский Б. –2650

Зотова О. – 2422

Зубакова С. – (2351)

Зыкова Г. Л. – 110,2307

Зырянова Т. – (1989)

И

Иванисов А. – 1844

Иванишина М. – (1942,1980)

Иванишина H. -59,158,166,171,195,215,227,236,237,278,

282,287,309,364,400,416,421,422,428,430,486,495,498,499, 540,831,838,855,871,937,951,969,978,984,1045,1047,

1127,1138,1150,1196,1202,1237,1251,1256,1275,1281-

1283,1295,1324,1325,1329,1346,1358,1367,1391,1398,1407

1441,1467,1471,1477,1482,1483,1485,1526,1534,1536,

1544, 1578, 1615, 1636, 1681, 1745, 1756, 1846, 1876, 1879, 1951

1969,1985,1996,2054,2070,2073,2077,(2099),2180,2226,

2227,2327,3142,3154,3176,3185,3211,3334

Иванов А. – (1704)

Иванов А. А. – (1226)

Иванов Д. – (1688)

Иванов Е. – (1898)

Иванов С. И. – (549)

Иванова В. - (1863)

Иванова Л. Н. – (1559)

Иванова Е. А. – (1677)

Иванова Л. – (268)

Иванова Н. – 1038

Иванова С. – (3195,3201)

Иванова Т. – 118

Иванова У. – 2651,2652,3422

Иванова Э. – 2653

Ивашин Е. – 2274

Илиров Γ . – 16,39,72,92,117,119,122,126,131,133,140,141,

144 - 147, 149, 230, 312, 317, 355, 356, 478, 541, 552, 571, 595, 758,

828-830.841.940.949.1059.1099.1168.1203.1261.1320.1610.

1613,1844,1880,1881,1891,2001-2004,2008,2031,2052,

2150,3161,3341,3348

Ильина М. - 3317

Ильина O. – 103

Ильницкая B. – 1596

Ильченко Т. – 2654

Ильющенко Т. – 1096

Илюхин С. – (999)

Иродова E. – 2164

Исакова А. - 512

Исакова H. M. – 16

Истомин В. – 2204

Истомина О. – 2345

Истратий Н. Б. – 1542

Ицкович Б. С. -1804, (1807)

К

Казакова Т. - (3380)

Казинец Е. - 2321

Кайгородова Г. – 2423

Калабин В. Ф. – (497)

Калабина Л. – 2250

Калинин A. A. – (3179)

Калмыкова Т. – 1645,1667,1670

Каменюк А. Я. – 1320

Каминская Л. П. – 241

Камолятова Л. – 2312

Кананчук В. Е. – 1845,1846, (1881),1882

Канашин В. – (1703)

Канашин И. – (1703)

Кандрова Т. Γ . – 2163, (3400),3402

Карай Д. - 810-815

Каральчук И. Л. – (1560),2655

Карбовская Г. С. – 1019,2314,2315,2323

Карева Т. И. – 376

Каримовы – (1841)

Карнаухов А. Φ . – (2403,2404),2424,2656,2657

Карнаухов И. – 1211

Карнаухова А. – 1605

Карнаухова E. – (924)

Карышева М. А. – 3415,3416,3417

Касьянова М. – 1379,2347

Касьянова Н. И. – (1276)

Квасюк А. Н. – 866

Квач А. -(1733),1734

Квинт О. -199,429,431,447-449,624,656,691,776,783,807,

930,1006,1063,1090,1115,1170,1173,1197,1264,1356,1627,

1642,1866,1901,1911,1973,1986,2024,2223,2264,2341,3368

Керимова Ф. А. – (737)

Киенко О. – (909)

Кижаева Γ . – 250,1643

Килина И. Ф. – 1552

Ким Л. -(1944,1946)

Кимадзе М. – 1554

Кирдишов Ф. А. – (248)

Кириленко В. – (3215– 3222)

Кириллова М. И. – (241)

Кирюнин В. – 2109,2110

Кисиль Л. В. -(555),2658

Клабуков В. С. – (547)

Классен Н. - 1516

Клевцов Н. Н. – 1283

Кленко О. - (912)

Клименко С. Л. – (2975)

Клипов П. – (699)

Клипов Ю. – 746

Кляндина М. – 167,657,687,1435,1478

Князев Ю. А. – (219)

Князева В. – 859

Князева Е. -(109),1404

Кобелева Л. Н. – 1600

Ковалев А. Н. – (492)

Ковалев В. Н. – 130

Ковалев Е. – (1476–1479)

Ковалевич С. И. – 564

Коваленко А. А. – 1243,1244

Ковальчук П. Н. – (1485, 1486, 1561, 3396 - 3397)

Ковальчук С. Г. – (212)

Ковелько Н. – 417

Кожемяко Е. К. – (1562)

Козаченко В. – (1348)

Козачишин В. П. – (220)

Козырева С. – (3383)

Кокряцкий В. В. – 1190

Кокшарова Т. П. -(2165), (3398)

Колевид М. М. – (269)

Колесникова В. А. – (499)

Колмыков О. – 3411

Колодина Л. А. – (430)

Колыванова Л. – (1480,1481)

Кольца Т. М. – 2305

Комарова В. – 60

Комарова Н. Я. –1521, (1563)

Комин С. - 2659-2663

Комиссарова Л. А. – (1564)

Коморникова А. –

71,73,134,155,201,211,321,346,373,374,378,440,824,834,851,867,961,972,979,1062,1064,1069,1086,1088,1091,1097,1118,

1144,1204,1266,1271,1284,1296,1298,1301,1351,1457,1606,169

0,1815,1816,1823,1850,1868,1872,1883–1888,1894,1907,

1929–1931.1933.1935.1936.1939.1940.1942. 1950.1952.

1953, 1955, 1956, 1958-1960, 1965, 1966, 1987, 1989, 1994, 2018,

2019, (2021 - 2023), 2025, 2032, 2057, 2085, 2101, 2102, 2197,

3234,3322,3354,3355,3359,3363,3382,3383

Конаш С. – 3314

Кондратенко B. – (834)

Кондратьев С. – 1915,1920,1921,1923, (1928)

Кондратьева К. Д. – (1506,1565,1566)

Кондратьева Н. В. – 2097

Кондратьева Т. – 1401

Конечных Д. И. – 165

Коннова О. – (49)

Кононенко Г. В. – 1504,3254

Кононов В. А. – 1261

Коноровский А. – 2046

Константинова С. – 1724

Конторских О. В. – 2160

Коняхин О. – 638,644–646

Копица С. – 2664

Копица Э. Г. – 2665–2718, (3145,3223)

Копылова Т. – 300,2404

Копычев Л. -2719,3417

Корастелев С. – (2032)

Коренева М. А. – (1499)

Корикова T. – 1752

Коробка А. – (2029)

Коровинский В. С. – (753)

Королик З. Р. – (1210)

Коротеев А. А. – 1977,1979

Короткова A. – 2720

Корховая В. – (1814)

Коршунов А. – 1543

Костенко Е. И. – 1501

Костин Е. – (1715)

Костицына Д. – 1778,3266

Костицына Е. – 2721,2723

Костицына Т. – 3,50,51,69,74–76,161,344,367,371,379,384, 521,572,574,577,609,616,631,638,642,649,680,688,697,739,

760,790,938,954,964,975,996,1007,1009,1010,1011,1015,1016,

1054,1056,1139,1145,1157,1159,1161,1171,1179,1183,1190, 1205,1267,1362–1364,1368,1488,1903,2058,2063,2091,

2111,2151,2169,2241,3266,3283,3399,3405

Костригина Л. – 2724–2729

Костриков А. – 697

Косырева Л. – 1720

Коткова Н. - 1634

Кочановский О. В. – 77,84,93, (935),1164

Кочукова Е. В. – 1607

Кравцова Т. Д. – (371)

Кравченко Н. –

12,172,372,383,832,1219,1359,1388,1458,1489,1522,1975 2207

Красавин Д. – (3176)

Красилов А. Г. – (2021–2025)

Красилова O. – 1909

Краснова Л. В. – (856)

Краснова Н. - 1439

Краснопеев М. – (777)

Красюк Т. – (3202)

Краузе И. К. – (270,271)

Крекова А. – 1906

Крекова И. Г. – (221)

Кремзуков А. – 1280, (1284)

Кржижановская E. A. – (1567)

Кривонос С. – (1319)

Кривошеева Γ . – (929)

Кривошеева Л. П. – 1070

Крицин А. – 2730

Кричало И. – (1999)

Круглова Т. Н. – 1559

Крупинов А. В. – (272)

Крылов M. A. – (1839)

Крылова Н. Г. – (1839)

Крылова Н. И. – 1402

Кугаевский А. – (2221)

Кудаев С. – 2731

Куделя М. В. – 2107

Кудряшов А. – (1902)

Кузнецов В. А. – (318)

Кузнецов Г. – 36

Кузнецов Г. Ю. – (3224)

Кузнецова В. – 40

Кузнецова Е. – (3180)

Кузнецова М. М. – (241)

Кузнецова Т. И. – 1577

Кузовкова Е. – 1712

Кузьмина З. Ф. – (2330)

Кузьмина К. – 1071

Куклина Н. Ю. – (1422)

Куклис М. – (1606)

Кулага В. – (1281)

Кулагина И. – 930

Кулемина Г. – 2732–2752

Кумаритов Р. – (545)

Кун Б. -(236-238)

Кунстман В. – (1902)

Куприенко В. В. – 381,1562,1674,1676

Кургасов А. В. – (795),796

Курек Т. – 1119,1619,3271,3290

Курило А. Т. – 596

Курило Е. – 582,632,894,1133

Курило М. – (1816)

Курилов С. – (1791)

Куртынин А. – (2367)

Курьянов В. – 233

Кустова С. С. – (1568)

Кухаренко А. – 1056

Кухарчук С. И. – (841)

Кушнирчук А. – 3308

Л

Лавренко A. – (1238)

Лавринович А. Р. – (3179)

Лавриченко О. Г. – 1273,1274

Лагунова И. – 1312,1340

Лазарева Т. В. – (924)

Лазученко А. – (1942,1958,1963)

Лапердина Е. – 1292

Лапин П. С. – (730)

Лаппо-Огаркова Е. А. – 2753

Лаптев А. К. – 2095

Лапухова Н. - 1418

Лапшин В. – 1171

Лапшин В. Г. – 989

Ларин М. – (1487),1620,1621

Ларина К. – 330,2005,3307

Ларионова С. – 1748

Ларченко Л. Н. – 383

Ларшина С. – 1286

Ласова М. – 2259,2329,3140

Лаур В. – (3200)

Лебедев Д. – (1904),1906

Лебедев Н. – 1332

Лебединцева М. – 1860

Ледецкий В. – 2754–2756

Лексина В. – (1467–1470)

Лементуева Е. – 1705

Лементуева Л. -58,79,162,190,224,233,254,331,332,388,

443,462,464,465,467,578,597,611,622,625,634-637,652,

668,673,681,692,693,733, 751,763,784–786,798,822,827,

846,885,892,911,914,943,952,1003,1022,1043,1075,1192,1193,

1245,1252,1258,1310,1316,1319,1387,1437,1515,1523,1524,

1622,1651,1663,1760,1762,1767,1768,1819,1895,(2052),2055,

2056,2068,2127,2131,2194,2196,2198,2228,2239,2265,2271,

2369,2387,2388,3157,3167,3172,3186,3329,3400,3403,3406,

3409

Ленская Н. Б.– 1493,1588

Леонова Л. – 2757

Леонова Н. А. – 1553,1589

Лерина Н. – 554,1065,1347

Лермонтов М. – (2627)

Лесина Л. – 414,1637

Либгард Е. – 1824

Лимонов Π . – (2552)

Линейцев B. – (1132)

Линьков Н. А. – (319)

Лисицына H. A. – 173

Лисянская И. Н. – 182,183

Лобанов C. B. – (222)

Лобанчикова E. -174,273,419,1198,1201,1206-1208,

1212-1217,1220, 1222-1223,1224,1227,1228,1236,

1239,1243,1246–1249,1259,1260,1273,1853,2319,2320,2324

Лобков А. -1076,1099,1107,(1117,1118)

Лобкова 3. A. – (191)

Лобова Н. В. – (32),2256,2275,2322,2325

Лобова Т. – (924)

Логвина Н. А. – (273)

Логинов В. Н. – (741)

Логинова Л. – 2425

Логинова H. – (742)

Лозюк М. И. – (274)

Лопатко В. А. – (3179)

Лошкарев B. – (1513)

Луговская Γ . – (2187),2191

Лукашевич В. А. – (247)

Лунгул А. – 1660

Лучко Л. – 1128

Луппа В. В. – 110

Лучко Т. Т. – 1749,1754

Лысак Л. И. – 1371,1372,1376, (1378),1380,1385,1386,

1393,1452,(1569)

M

Мазин И. - (1463)

Майер A. B. – 234, (1570)

Майковская Т. – 1692

Макаренко O. – 3326

Макаров П. А. -(500,506)

Макаров C. Г. – (1215)

Макарова Л. – 1683,1706,1713,1735

Макарова C. П. – (1215)

Макарова Т. – 1491,2113,2128,2170,3221,3256

Макдональд Б. -(50)

Маковейчук Д. H. – (1226)

Маковецкая Л. – 1039

Маковский A. – 2758–2763

Максаков Г. П. -(3225,3226)

Максимова O. – 522,551

Макуха А. – (546)

Малашенко И. И. – (3227),3228

Малецкая О. – 939

Маловинский C. B. – 385,386

Малуева К. Ю. – 1571

Малых В. – (977)

Малюков В. – 1306

Мамонтова 3. А. – (1572)

Мамонтова О. – 184

Маркин И. И. – (1573)

Марков C. – (1809)

Маркова Л. H. – (1722)

Марченко И. И. – (541),1176

Маслова Г. В. − (924)

Матаева Г. В. − 1410

Матлашевский Ю. А. – 514,519–521, (547)

Махнев К. – (1346)

Махортов В. C. – (542–543)

Махортова В. В. – (542–543)

Машновский K. – (1968)

Медведева Г. − 1411

Медведева Л. В. -(435),1172,(1180),1182

Медведева Т. – 2764–2784

Медведева-Афанасьева Г. – 80

Медвежонков В. – 3330

Мезенцев Д. Φ . – (1441,1480)

Мельников B. -(44), (854)

Мельников Ф. П. -(320)

Мельникова Э. И. – (320)

Мельничин М. – 1623

Меньшикова C. – (628)

Меньшов B. – (2233)

Месникович И. M. – (321)

Мешальников B. – (1323)

Микова C. – 1269

Мильков H. Ф. − (3179)

Минакова Е. – (3186)

Минигазиева M. C. – (248)

Минская П. – 1178,2245

Мириевская A. A. – 3242

Миронова Л. – (2034)

Мисикова 3. A. -(1523,1574)

Михайлина Т. М. – (408)

Михайлов В. И. – (322)

Михайлова A. К. – (1236)

Михайлова В. C. – (1576)

Михалев В. - 1934

Михалич Л. – (236)

Михальцова Н. В. – (2303),2785

Михеева Н. И. – (254), (263), 275

Михеенкова Е. – 990

Мишалкина Н. – (990), (2383),2392

Мищенко E. – 767

Можаева A. X. – (924)

Моисеев В. – (1980)

Моисеев И. Ю. – 1288

Моисеенко Ю. – 2308

Мокроусова Е. – 2786,2787

Мокроусова Е. Б. – 1607

Молчанов А. М. – (2204)

Молчанов M. – (1820)

Молчанов Π . – (1930)

Молчанова M. – (435)

Монич В. М. – 1199

Мордовец O. – 2370

Мормышева В. – (1703,1716)

Мороз А. – 81

Мороз М. – 2788, (3146)

Мороз О. – 1042

Морозов С. П. − 598

Морозова Т. – 881,1858

Мороховец А. – 1603

Мороховец Т. Н. – 1575

Моршинина Т. – 306,2789

Москвин O. A. – (457)

Московцева О. – 1588

Муравьев Γ . Ф. – 9, (29),276,2246,2426–2432, (3147,3148)

Муравьева Л. – 2368

Муратов И. – (3289),3416

Мурзин С. – (1166)

Мусорин В. - 1012

Мусорина О. И. – (1127)

Мухин Е. – (1919)

H

Наборщикова Г. И. -(1577)

Навалихина И. В. – 1421

Надь И. – (236)

Назаренко Т. – (2497)

Назаров В. П. – (1331)

Назлуян П. -(1944)

Наймушин И. И. – (229,323,895,3173,3177,3178)

Налобина В. Н. – (1038), 1040, 1041

Нарчуганова Ж. – 2251

Нарыжная Н. – 277

Настечко B. И. – (503)

Наумов Г. Л. – 505

Hаумов H. − (50)

Небогатикова Анастасия – (410)

Небогатикова Арина – (410)

Невский Д. – (438)

Невская Н. – (438)

Неделько Н. Д. – (435,935),948

Незовибатько Р. Л. – 1081,1145,1147

Незовибатько Т. – (3298)

Нелюбина Т. И. – (563)

Непеина Л. – (435)

Непомнящий Γ . Т. – (278)

Hепомящая Т. В. − (223)

Нетецкая О. И. – (2260),2790–2798, (2920,3149–3151,3159–3161)

Нечаева A. – 565

Никитин A. M. – (224)

Никитина Е. − 214

Никитина М. – 2799–2821

Никишин В. – (3262– 3264)

Николаев С. – 1877

Николаева В. – 1937

Николаева Е.— 27,32,599,921,1028,1033,1348,1409,1736,1863, 1912,1918,1921,1976,2042, 2043,2089,2148,2179,2192,

2214,2272,2296,3168,3170,3200,3282,3361,3364

Николаева И. - 2044

Николаева Н. – 1546

Николаева Т. – 13,249,368,1233,1519,1616,2405,3418

Николай, священник – (3438)

Николина А. – 357,976,1123,1990,2020,2144,2167,2183,3138,3177

Никонова И. – 136,1092,1108,1229,1910,3284,3299

Никулин В. И. – (2229)

Нифанова Н. – 17,20,23,95,96,175–177,185,194,197,204,

206,217,265,271,290,296,305,347,348,353,358,391,392,397,

 $405,\!408,\!409,\!425,\!433,\!496,\!497,\!500,\!506,\!507,\!533,\!542,\!543,\!544,\!555,$

794,862,868,888,915,916,918,922,944,948,958,959,1020,1029, 1030,1046,1052,1053,1072,1084,1087,1109,1124,1230,1232,

1030,1040,1032,1033,1072,1084,1087,1109,1124,1230,1232,

1250,1253,1336,1354,1403,1422,1438,1447,1459,1561,1591, 1659,1695,1707,1714,1731,1779,1786,1822,1828,1829,1833,

1834,1838,1839,2028,2139,2140,2145,2149,2154,2155,2157,

2348,2396,3153,3171,3181,3183,3188,3189,3195,3223,3224, 3226,3231,3235,3243,3246,3249,3255,3257,3261,3267,3269, 3272,3273,3278,3281,3338,3344,3374,3392,3435

Новак Е. – 2822

Новикова B. – 2356

Новожилов A. – (466)

Новожилов Γ . — 3423

Носкова Н. Ю. – 1574

Носкова О. – 2330,2331

O

Обернихина И. – 384

Облецова В. Я. – (2292)

Оборина Р. 260, 283, 288

Обрезков А. Н. – (247), 279

Обушкова В. П. – (837)

Овчинников E. B. – (280)

Овчинникова В. Γ . – (23–24), (281)

Овчинникова Т. С. – (1246)

Огарков В. Б. – 2433

Огнева Л. А. – (2263)

Огневы – (2963)

Огурцова Э. – (1251)

Округина Ю. – 47, 127–129,333,393,415,453,454,461,463, 573,579,584,600,601,645, 647, 650,653–655,658,663,669, 683,689,694–696,701,711–715,717–722,734,735,737,738,741, 777,778,780,782,787,874,893,960,996,1077,1078,1082,1085, 1100,1106,1107,1112,1122,1125,1147,1254,1309,1328,1357, 1478,1604,1648,1734,1774,1782,1783,1787,1805,1806,1808, 1821,1870,1871,1892,1913,1947,2009,2014,2048,2049,2051, 2080,2247,3169,3178,3205,3309,3323,3345,3366,3375,3390, 3410

Окуджава Б. – (2297)

Олейник Д. – (1115)

Органистов В. С. – (839)

Орехов П. – (3229)

Орехова К. - 1803

Орехова О. – 855

Орлов А. П. – (504)

Орлов В. – 3365

Орлов О. – 2823,2824

Орлова Е. – 187,3197

Орлова Г. – 235,334

Орлова О. - 1571

Осипов Б. И. – (282)

Осипов В. И. – (3230,3231)

Осипов Д. – 3232, (3233)

Осташевская Л. A. – (225)

Оштук Г. А. – 2297,2301

П

Павленко Е. – 1554

Павленко С. – 63,65

Павлик Т. -2059,2071,2072,2074,2075,2078,2079

Павлова А. – 111

Павлов С. - 349

Паздникова Ф. И. -(2546,2835)

Палеха В. Н. – (1196), 1200,1201, (1205),1209, (2320)

Палеха М. И. – (1578)

Палеха Н. Н. – (1579)

Панасенко H. -(1722), (3153)

Панасенко Э. Ю. – 2825–2840, (3152,3153)

Панасенков Ю. -(70,72,76)

Панов Г. Я. – (249)

Панова М. – 1433

Панчук В. -2357

Паньшин С. – (728)

Параева К. Г. – (283)

Параничев Ю.В. – (72,73,76,82,90,966–968)

Парфененок К. – 561

Парфений Т. – 450,560,904,1067,1068,1073,1110,1111,

1120,1307,1337,1366,1468,1469,1472,1608,1624,1625,1632,

1640,1653,1688,1743,1757,1780,1789,1790,1796,1797,1814,

1825,2029,2133,2153,2159,2266,2280-282,3182,3244,3319,3356

Парфенов В. – (846)

Паршикова Л. – (3266)

Патыченко О. – 2841

Пахомова Г. С. – (1494)

Пачгина И. – 760

Пашнин А. Д. – (838)

Пежемский Б. – 3385

Пельшова 3. – (1044)

Первушин С. Н. – (284)

Перегримова Л. Н. – 1566,1572,1576,1595,1597

Переломова Ю. – 2365

Пержинская А. – 1567

Перковская Г. Я. – (1580)

Пермякова Т. – 257, 289,306

Перфильев В. П. -263,285,286,303

Петлюра В. – (2222)

Петров Р. – (56, 57)

Петрова О. А. – (1581)

Петровский С. – (70)

Петухова Т. А. – (731)

Петяева Т. - 2842

Печерина Т. – (924)

Печковский В. Г. – 1129,1135,2843–2845

Пешкова Н. В. – 1581,1582

Пивцайкина О. – (636)

Пименов Ю. П. -(287)

Пинаева Л. Н. – 1633

Пиндюрин Е. – 3394

Писарева А. – 850

Пискунова Т. В. -(2290,2384,2700),2846-2874,(3185)

Пичуев Л. П. – 1496,1497,(1583)

Пичуева Н. Л. – 364

Плахотник А. К. -(432, 570, 2380)

Плевако Е. А. – 1247,1249

Плевако Ю. – 2875

Плескач А. – 1596

Плещук В. – (1189)

Плотников Д. -(1334)

Плюснина Т. М. – (540)

Плясун Л. В. – (1226)

Плясун Н. П. – 142

Побережная О. Е. – 1568,1587

Побойкин Е. – (3234,3235)

Побойкина Н. Г. – (1039)

Побокова С. - 3394

Погожева О. – (1611)

Погудин Д. – 1285

Поддубская С. – 51

Подлесская В. – 2876

Подольская О. И. – (1584)

Подрезова Н. –1473

Подтелков П. В. – 1279

Позднякова Э. Я. – (1585)

Покатилов И. -251,585

Полибина Н. И. – (226)

Поливцев В. – (2479),2877–2938, (3154,3155)

Политова О. – 2939

Полищук Л. – 2940

Половников В. – 3323

Полозова А. Ф. – (906)

Полунина О. – 1031,3206,3245,3264

Полынцева Е. – 2326

Поляков П. -2941

Полякова А. – 586

Поникаровская Т. – 2309

Попов А. – 2434

Попов И. – (1312)

Попов Н. - 1134

Попова А. – 1102,2942

Попова Л. К. – 205

Попова О. С. – 2097

Попович Я. – 1374,1674,1675

Поправко Е. – 1545,1556,1557

Порческу Л. – 2287,2288

Посевин Э. -(1297,1298,1301)

Поспелова 3. – 458,490,491,1074

Потапов А. – 566

Потегов Д. В. – (544)

Потемкина Ф. Γ . – (248)

Потыкан А. – 1423

Правдина А. – (893)

Пресс Ж. – 1032

Приаловская Т. А. – (288)

Приймак И. – 1602

Приймак Н. – 2105,2106

Прилепский E. – (3355)

Примакова Р. – 1416,2185

Примаченко О. – (1830,3297)

Прозорова Е. И. – (289)

Прокопенко Н. – 7

Прокопец Б. Г. – 207, 210

Прокопьев В. – (1915,1916,1919,1921)

Прокопьева Е. – 1708,2229

Пронина Л. А. – 1367,1368

Протасов А. – 1234

Прохоренко Л. – 198

Прохоров Д. – 780

Прохорова К. – 1532

Процман О. – 1747

Прямков Н. И. -(793,935)

Пряхов И. – (1347)

Пурисов Н. Я.- (247)

Пушница А. – (1978)

Пшонко Е. – 41

P

Равчук А. – 3310

Рагулин B. – (3190)

Радецкий И. Ф. – (290)

Радищев A. H. – (3166)

Размахин A. – 625

Разумов В. – 2943,2944,3424

Распутин В. Г. – 97, (970,2426,2434)

Рассохин А. И. – (734)

Рафиков Э. – (1475)

Рачкован Т. - 1048

Рева В. Г. – 291–293, (294)

Рева Л. Я. – (294)

Редьков А. - 1173,2164,2166

Рейман B. – 2146

Рейнталь T. - 1623

Рехлецкая Л. Г. – (1586)

Решетнева Н. – 398

Решетников A. – (1814)

Решетников С. – 1130

Рогозина Н. – (1950)

Родин В. – 2945–2950,3342

Родина З. В. – 1588, (1700),3060

Родионова Н. С. – (1224)

Родькин Н. Д. – (1446)

Родькина Е. – 33,98,410,973,1492,2037

Романенко А. – 2240,2951,2952

Романов А. – (2221)

Романова Е. – 191,1664,1671,1919,2065,2193,3258,3274

Романова 3. – 295

Ропот Т. – 2253

Росликова E. П. – (2259)

Россой А. – 638.642

Рубан В. – 1142

Рубцова Т. – (2034)

Руденко В. И. – 767

Руденок С. - 2164

Руднева Е. – (1739)

Ружникова О. – 2248

Рукосуев В. – (1309)

Русина В. – 1721

Русских К. – (418,419)

Рыжанов A. – 3411

Рыхва Е. – 1812

Рютин А. – (3197)

Рютина M. – 1698

Рябиков М. – 11,99,1165,2399,2953–2969

Рябов Ю. Л. – (539)

Рябоконь Р. – (1071)

Рябошапка Т. – (435),924,931,999, (1023),1033,1034,1146,

2030,(2065)

Рязанова Г. А. − (139)

\mathbf{C}

Сабецкая С. – 2215

Саблина В. - 2398

Савенко Л. – (3362)

Савилова Л. – 2970–2972,3425

Савинов В. И. – 1628

Савинцев В. Н. – (1587)

Савченкова В. – 123

Савчук Д. – (1842)

Савчук К. – (1842)

Сагайдаковская И. – (1942,1949–1952)

Садовникова Л. И. – 1600,1601

Саенко А. И. – (1589–1593,1628),2096,2097

Саенко В. Ф. – (1588)

Сазонов В. – 2973–2994

Саллок Л. -508,516,528,537

Самаринова A. -2033, (2086), 2090, (2091-2092)

Самолюк Л. -2995-3003

Санычев А. – 3004

Сапожникова Н. В. – 1417

Сапронова Ю. – 3286,3337

Сапунков И. – 605

Сатаров Н. – 3005

Саутин В. – 3006,3007

Сафиулина Т. Γ . – 1658,2104,2114,2115,2116,2119,2120,

2152,2156

Сахно В. – 1058,2401

Саяпина Е. – (33)

Светлаков В. И. – (296,297,1826)

Светлакова А. И. – (296, 297,1826)

Светличная Г. С. – 487

Светличный А. – 458

Светлова Л. – 2188

Свечкарев Ю. – (2031)

Свиридова Ж. М. – (409)

Свириненко О. В. – (1210)

Свистулин Н. – 802

Селивановы – (134)

Сель 3. Н. – 115

Семейкина Т. В. – (965)

Семенов В. Н. – (30)

Семенова В. – 3008,3009

Семенова Т. С. – (729)

Семенченко Л. П. – 389

Семин Ю. Н. – 879,882,992

Сенина О. – 1414

Сенотрусов Н. – (2189)

Сенченко А. - 590

Сенцова А. – 1699

Сергеев А. – 792

Сергеев А. И. – (727)

Сергеев А. С. – 1174,1177

Сергеев Г. – 479

Сергеева К. – 1660

Сергеева С. – 28,66,244,322,326,340 – 343,369,438,459,471, 517,519,524,548,759,839,878,897,932,965,974,1035,1081,1158,

1270 1297 1204 1215 1241 1427 1460 1764 1826 1847

1270,1287,1294,1315,1341,1427,1460,1764,1826,1847,

1855,1991,3173,3216

Сергеева Т. – 1675,1775

Серебрянников С. – (963,964)

Серегин М. – 475

Середкина А. – (3359)

Серенева М. Н. – 1589

Серова Я. – 2162

Сивков С. – 463,746

Сиволап А. С. – (298)

Сиволап А. Т. – (298)

Сидоренко А. – 509

Сизых А. М. – (299)

Сизых Е. М. – (299)

Сизых И. – 743

Сизых Л. А. – (227)

Сизых П. Φ . – (15, 300)

Сизых С. – (770)

Сизых С. В. – 1333

Симоненко К. – 1079

Синельникова А. – 2206

Сирина Т. – (1901)

Сиротина Г. Ю. − 655

Скабелкина Е. – (1655)

Скибина Е. – 1668

Скляренко А. А. – 1916, (1920), 1923, 1924, 1926–1928

Сковпина 3. М. – (3179)

Скрябикова Л. И. – 3010

Скоп Ю. – 475

Скорова Л. В. – 406, (924)

Скородумова А. Г. – (1597)

Славина С. - 870

Сластная Γ . Γ . – (1594)

Слекишина Н. И. – (831)

Слободчикова Л. В. – (2399,2968)

Сметанина 3. – 697,739

Смирнов В. Н. – 1013,(1398)

Смирнов И. В. – (1532)

Смирнова А. – 1089,1093

Смирнова Γ . – 2362,3011–3013

Смирнова Н. – 3014,3015

Смирнова Ю. – 864,3352

Смолькина Γ . – 2201,2205

Смушкин 3. – 606

Снопова A. -(1471-1474)

Соболев В. – (2290),3016–3049,3426,3427

Соболев Е. - 3237

Соболева E. -(1595),3050,3051

Советкин М. – (3191)

Сокол С. – (972–974)

Соколов Ю. - 3052

Соколова Г. – (3408)

Соколова И. – 1528

Солнцева И. –

137,1083,1121,1525,1661,1899,2047,2081,(2136–2138),

2141,2181,2225,2230,2231,3291-3293,3300-3304,3324,3331

Солодкина И. – 138

Соломович Γ . Π . – 1502, (1596)

Солоненчук Г. В. – (910)

Солонина Г. – 816,1014

Сосновская 3. – 957

Сотников Е. – (1702)

Coxa C. C. - 2174,3415,3416,3417

Сочилина О. А. – (396)

Спаскина Ф. С. – (14)

Спиченок М. П. – (241)

Станев С. – 587

Станиславский А. И. – 301, 302

Стариков В. - (736)

Старикова Н. – (736)

Стафеев П. - 3412

Степанов В. – (1877,1885)

Степанова Н. – 966,1848

Степанова О. В. – (924)

Стравинская О. – 580,1461,1754

Страмнов К. – (1063,1064)

Стрекаловская Ф. П. – 206, (228)

Стрекаловские-Гладышевы – (2179)

Стрелков А. – 779

Ступин В. П. – 242, (2102)

Ступин В. С. – (249)

Ступин В. Ф. – (249)

Ступин Д. Г. – (249)

Ступин И. Е. – (304)

Ступин М. И. – (305, 306), (2654)

Ступин С. Г. – (304)

Ступина Н. – (3201),3207, (3236,3237,3238)

Ступина Н. В. – 3247,3262

Ступины – 303

Сукманюк Т. Ф. – (1203)

Сунгуров Р. В. – 643

Суратова Н. Г. − (248)

Суслопаров Р. – (1919)

Сухов А. – (1715)

Сухова М. – 1024

Сухотеплый А. – (1954)

Сухоцкая 3. – (2100,2342)

Сырина Т. – (1901)

Сыченко О. -(3202),3238,3248

T

Тайшина H. – 2038

Таксиди Е. – (3404)

Танаев А. Б. – 1139

Танцюра А. А. – (168),999,1000

Тарасенко Γ . Π . – (2268),2402

Тарасик Н. - (3200)

Татаринцев М. – (1827)

Татаринцева Н. – (1827)

Ташкинов В. С. – (50), (337,338),345,945, (994,1046,

1153–1160),1161,1162,(1163,1176,2279,3163)

Ташкинов Р. – 1889

Ташков А. – 2226

Таюрская В. – 159,335,894,3349

Тельман Э. – (233)

Темирова Д. –1512,3367

Терентьева А. П. – 1510, (1598)

Терентьева Г. H. – (1599)

Тимофеева И. – 1464,1540

Титова Е. – 1151,1174

Тихонов M. – 148

Тишанин А. Г. – (978– 981)

Тишков Н. – (1640,1641)

Токарев B. – (2384)

Токаренко В. П. – (324)

Толкачев В. А. – 567

Толстиков И. Н. – 1178

Томоко И. – (3180)

Топильская Л. – 3053–3055

Торская К. – (3405,3406)

Тоцких А. – 898

Тоцких И. – 2435

Трапезников А. – (658)

Трапезников Н. (658)

Третьякова В. А. – (667)

Третьякова Е. – (1704)

Трещук Л. И. – (192)

Троянов В. – 985

Труфанова Е. -18,82,100,108,109,139,188,202,229,238,

245,319,351,394,426,434,435,437,568,602,847,883,900,

901,923,933,934,946,955,970,980,981,994,1163,1167,1182,

1186,1334,1342,1442,1592,1639,1704,1709,1722,1799,1830

1840,1854,1970,2039,2053,(2068),2086,2088,2092,2142,2173,

2195,2202,2234,2283,2377,2435,3150,3162,3166,3174

3187,3193,3217,3239,3305,3327,3339,3340,3343,3346,

3347,3350,3353,3372,3419

Трухин П. П. – 1278

Трушина Н. П. -307,2206

Трушко О. Ю. – (1240)

Трушков Н. И. – (307)

Трушкова В. В. – (307)

Тулубаев В. К. – (1141)

Туранчиева Т. А. – 1758, (1761)

Тургенев И. С. – (2592)

Турков Н. Ф. -(325),808, (2271),3056-3058

Туркова Л. В. – (325,2271)

Тушнова В. – (2263)

Тютчева Е. – 3059

Тюфякова Л. – 1513

Тяжелкова М. – 24,34–35,106,135,181,189,203,231,234,246, 314,352,395,411,412,427,856,865,895,941,955,962,982,1021, 1103,1134,1148,1235,1272,1299,1360,1369,1370,1373,1375, 1377,1381,1382,1384,1386,1389,1392,1394,1395,1408,1431, 1443,1444,1448,1449,1453–1455,1462,1463,1465,1466,1470, 1474,1475,1479,1481,1484,1486,1487,1490,1498,1500,1505, 1511,1541,1573,1575,1617,1638,1646,1682,1696,1725–1728, 1730,1732,1758,1759,1769,1784,1791,1809,1827,1841,1856, 2011,2012,2034,(2065,2066),2099,2100,2166,2208,2217,2232, 2233,2260,2342,2349–2351, 3175,3190,3225,3312,3315, 3316,3325,3335,3397,3436

\mathbf{y}

Уварова A. – (918)

Удоденко Ю. – 1817

Ужегов В. H. – (3179)

Украинец A. – (1465)

Ульянин C. Л. – 663

Ульянова Ю. В. – (815)

Усанова И. – (2029)

Усов В. – (977)

Усов C. – 482,483

Усова Т. А. – (3187)

Усольцев C. P. – (1824)

Усольцева И. В. – (1824)

Устинов M. – 1623

Устюгов M. – 3163

Устюжина Т. H. – 2333, (2337)

Ушакова Р. Н. – (308)

Φ

Фадеева Г. Я. – (1313)

Фадеенкова И. – 1514

Федоненко А. - 1896,1897,1900

 Φ едоренко Л. – 1770,1890,2393

Федоров E. A. – 876

Федоров М. – (733)

Федорова М. – (254)

Федорова О. В. – (865)

Федотов А. Ю. – 1289

Федотов Ю. Ф. – (2103,2296)

Федюкович А. -3060-3081, (3156)

Филиппов В. Н. – 30

Филиппов Р. – 3144

Филоненко Л. – 156

Филькова Е. – 2235

Филяев Б. – 1303

Фирсова Γ . – 1529,1533,1691,1954

Фирсова Н. – 1142

Фитяк P. - (622)

Фокина Н. П. – (3433)

Фокина О. -270,280,284,297,316,320,407,890,1070,1136,

1349,1582,1641,1666,1867,2046,2242,2289-2293,2298-2300,

2316,2343,2361,2382,3082-3090,3336,3357,3395

Фомина Г. – 1434,3091,3092

Фриске Ж. – (2223)

Фритауф Ю. – 299

X

Хазеев А. – (834)

Хайкова В. М. – (863)

Хакамада И. - 971

Халбазаров Γ . – (725)

Халецкая C. – (1831)

Халецкий A. – (671)

Халецкий В. – (1831)

Хворостинин А. А. – 346, (347),350,370,1143

Херберт П. – 608

Хибель Д. А. – (1206)

Хибель Е. Н. – (1600,1601)

Хижняк В. – 83

Хламова И. Н. – 1517,1563,1564

Хлевников Д. – (997,998)

Хлопонин А. – (1957)

Хмелевских O. – (987)

Хороших Д. – 268

Хороших К. – 3194

Хохлов С. Н. – (326)

Храмова М. – 1164

Хромцова Т. – 508

Xрупало Т. П. – (732)

Хрусталева М. – 912

Хрущалева С. – 1529

Худорба В. – 1867

Ц

Царь Л. – 48

Цветкова В. -19,304,950,1001,1105,1383,1390,1765,1771,

1776,2176,2182,2284,2344,2352,2373,3201

Цедрик B. C. – (2201)

Циренина H. E. – 3093

Циценко Г. − (2002)

Цупрак Г. – 2286

Ч

Чайковская 3. A. – (2108)

Часас И. – (1832)

Часас Ю. – (1832)

Часовских O. – 1304,1305,1652,1665

Чебыкина O. – 3094–3099

Черемных E. Ф. – 1415

Черемных O. – (3298),3313

Черемуха Я. – 3100–3110

Черепанов Г. В. – (3179,3239)

Черепанов Е. – (1500)

Черник Б. П. – (1381)

Черничкова Г. – (677)

Черноусова Р. – 3111–3115

Черныговы – (1828)

Черных Л. - 2310

Черныш В. А. – 131–133

Чернышева Р. – 193

Чернышов С. – 525

Чечелева Е. – 101,207,219,386,880,898,919,953,1036,1293, 1417,1501,1593,1685,1820,1836,1938,1961,1962,2010,2084,

2165,3373,3386,3389,3404

Чиркин Д. – (1239)

Чиркина Г. – 1715

Чистякова И. – 1589

Читняев А. – (2026,2029)

Чихирьков П. В. – 1140,1168

Чичигина Г. – 1317,1700

Чичилимова Л. Г. – (714)

Чичкин А. В. -(724)

Чмыхалов А. – 3415

Чмыхов П. И. – 508,513,582, (3280-3282),3430

Чугаинов A. – (3277)

Чугаинова Л. – 2237,2238

Чупина А. – 2311

Чупраков В. – 3428

Чуприс А. - (835)

Чуркин В. И. – (195)

Чутченко 3. – (2384)

Ш

Шабутдинов Б. H. – (311)

Шабутдинова Т. – 311

Шавырин И. – (1347)

Шагин Л. – (1131)

Шадт А. – 3116

Шалагурова Л. Г. – (660)

Шалаховский В. С. – (723)

Шаманский A. B. – (548)

Шамолюк П. – 3417

Шарабова Е. – 1656

Шаталова Л. Γ . – 1548,1552

Шахолева Л. – 2171,2203,2209,2212,2213,2285,2400

Шахтырев А. – (1923)

Шварова С. А. – 1560

Шварц Е. – (3409)

Швецова Т. – 2302

Шебалева Л. К. – (1602)

Шевкунов А. Н. – (3179)

Шевченко A. M. – (309)

Шевченко Л. – (924)

Шевченко O. – 2084

Шевчук И. – 308

Шевчук Т. – 1569,1590

Шекова Г. М. − (496)

Шелешко Л. – 1128

Шестакова Н. – 1055

Шестакова О. В. – 1600,1601

Шибанова С. – 920

Шинкаренко A. – (2228)

Шинкаренко Д. – (1994)

Широких Н. – 1657

Шифрин Е. – 2227

Шишкин А. – (1064)

Шишов А. – 3117–3120

Шкалева B. B. – (872)

Шоболов С. – (3197)

Шофрон М. –648,665,690,708,709,747,749,750,781,797,

 $805,\!806,\!854,\!1051,\!1098,\!1231,\!1285,\!1649,\!1746,\!1772,\!1925,$

2257,2258,2371,2397,3285,3294,3369,3385,3387

Шпогиш Л. П. – (310)

Штерц Р. И. - (1300)

Шумков К. -(983),1037

Шурпаева Г. А. − (1603)

Шушурихина Т. – 1507

Ш

Щеголев Н. С. – (538)

Щекутьев А. – 611,626

Щемелева О. -2363,3121,3122,3146

Щепетов И. – (1790)

Щербаков Е. – 2366

Щипицын B. B. – (1604)

Э

Эбауэр К. – 3287,3295

Ю

Юденкова Н. – 3123–3136

Юношев А. И. – 84,103,377

Юртина Л. – 2276,2313 Юшманов В. П. – 523,551 Ющенко Д. – (1995)

Я

Ядров Д. – 1902,1904,1905,2436,2437,3288,3289,3296,3318, 3320,3321

Якимчук Л. А. – (924)

Якимщик Н. - 251

Яковлева И. – 1818

Якушевы – (135)

Ялов Д. А. – (340–342), (1779)

Ямбаева А. – 752

Ямбаевы – (2179)

Янакова Н. П. -240,1585

Янина Л. -1450,1538,1547

Янковская O. – 1290

Янушевская Н. – 2218

Янюк О. - (1769)

Яркин Ю. – 2276,2313

Яровая A. – 85

Яровикова Е. В. – (3179)

Ятель Ю. – (1691)

Яшина Л. – 2374

СОДЕРЖАНИЕ:

От составителя	3
Устьилимцы – особая нация	5
1. Общие работы о городе	18
Герб и флаг города	18
Демографические показатели	
Почетные граждане города	21
Выдающиеся деятели	
2. Природа. Природные ресурсы	22
2.1. Охрана природы	
Экологические вопросы деятельности ЛПК	23
Экологические (и другие) последствия	
строительства Богучанской ГЭС	25
2.2. Экзотариум	31
3. Сельское и лесное хозяйство	
3.1. Лесоводство	32
«Илимское лесничество»	34
Автономное учреждение «Илимский лесхоз»	34
«Северный лесхоз»	35
4. Животноводство	35
Собаководство. Кинология	36
5. Охотничье и рыбное хозяйство	36
Рыбнадзор	37
Ветеринария	
6. Здравоохранение. Медицина	37
Донорство	40
Причины и масштабы наркомании	40
Причины и масштабы распространения СПИДа,	
ВИЧ-инфекции	41
Учреждения здравоохранения	42
Центральная городская больница	43
Городская поликлиника № 1	44
Городская поликлиника № 2	
Курорт «Русь»	
Медицинские кадры	
Персоналии	46

7. История города и района	48
7.1. Герои и участники Великой Отечественной войны	
Персоналии	
7.2. Первостроители	
7.3. Улицы города	
8. Экономика	
8.1. Социально-экономическое развитие	63
8.2. Труд	65
Центр занятости населения	
8.3. Финансы	66
Финансовое управление Администрации города	67
Федеральное казначейство по г. Усть-Илимску и	
Усть-Илимскому району	67
8.3.1. Банковское дело	
8.4. Социальное страхование. Социальное обеспеч	іение.
Социальная помощь	68
Пенсионное обеспечение	69
Служба социальной защиты населения	69
Комплексный центр социального обслуживания населе	кин
г. Усть-Илимска и Усть-Илимского района	72
Социальный центр для несовершеннолетних	72
Дом-интернат для престарелых и инвалидов	74
Дети города	74
8.5. Благотворительность	75
Филиал «Усть-Илимский» Благотворительного о	ронда
Группы «Илим Гарант»	77
9. Энергетика	79
ООО «Илимтехносервис»	80
ООО «Усть-Илимское энергоремонтное производство»	80
9.1. Усть-Илимская ГЭС	81
История гидроэлектростанции	
Кадры Усть-Илимской ГЭС	83
9.2. Усть-Илимская ТЭЦ	
Кадры Усть-Илимской ТЭЦ	
Участок тепловодоснабжения и канализации	
ТВСиК УИ ТЭЦ	90

9.3. ООО «Трайлинг»	91
10. Лесная и деревообрабатывающая промышленност	ъ91
Публикации о деятельности «ПИК – 89»	92
10.1. Усть-Илимский ЛПК	93
История Усть-Илимского ЛПК	
35-летие Усть-Илимского ЛПК	
10.1.1. Группа «Илим» (филиалы в г. Усть-Илимске	и Усть-
Илимском районе)	97
10.1.2. Научно-технический прогресс	98
10.1.3. Лесосырьевая база. Лесозаготовки	
ООО «ИлимСибЛес»	100
ООО «ИлимСибЛесТехно»	103
ООО «Илимский лесной центр»	103
10.1.4. Транспортная система ЛПК	105
ООО «ИлимЛесТранс»	
10.1.5. Трудовые ресурсы: подготовка	
квалификация, производительность труда	_
Конкурсы профмастерства	111
Профессии ЛПК	111
Кадры Усть-Илимского ЛПК	113
10.1.6. Охрана труда	116
10.2. Усть-Илимский деревообрабатывающий завод	
(УИ ДЗ)	118
10.3. Усть-Илимский лесопильно-деревообрабатыв	ающий
завод (УИ ЛДЗ)	119
10.4. Усть-Илимский целлюлозный завод (УИ ЦЗ)	120
10. 5. Усть-Илимский механический завод (УИ М3)	121
11. Строительство. Строительная промышленность	122
ООО «Бабр»	123
ООО «Илимская строительная компания» (ИСК)	123
ООО «Спецмонтаж»	124
11.1. Строительство дорог	124
Усть-Илимское предприятие дорожной эксплуатации	
и строительства (УИ ПДЭС)	125
12. Подсобные хозяйства. Агрофирма «Ангара»	125
13. Транспорт	128

Усть-Илимское автотранспортное предприятие	129
Усть-Илимское предприятие железнодорожного трансп	орта
(УИ ПЖДТ)	
Железнодорожная станция «Усть-Илимская»	130
14. Связь	130
Илимский линейно-технологический узел связи	130
Почтовая связь	131
15. Предприятия торговли	132
16. Общественное питание	133
17. Коммунальное хозяйство. Благоустройство города	134
ООО «Дорожник»	
ООО «Эстетика»	137
18. Бытовое обслуживание	138
Парикмахерское дело	139
19. Мода. Модельные агентства	
20. Предпринимательство	140
21. Международные связи	
22. Общественно-политическая жизнь	
22.1. Пребывание видных деятелей	145
22.2. Гости города	
22.3. Избирательные кампании	
22.4. Общественно-политические организации	
22.4.1. Усть-Илимское городское отделение Всероссий	ской
политической партии «Единая Россия»	
22.4.2. Движение и организации женщин	
22.4.3. Движение инвалидов и его организации	
22.4.4. Советы общественности	156
22.4.5. Профсоюзы	157
22.5. Молодежь города	
Год молодежи (2009)	
Молодая гвардия «Единой России»	
Молодежный парламент	
Студенческие строительные отряды	
Движение волонтеров	
Движение КВН	
22.5.1. Комсомол	

23. Органы местного самоуправления	169
23.1. Мэры города Усть-Илимска	
23.2. Дума города Усть-Илимска	172
24. Правоохранительные органы	175
Отдел ФСБ	
Таможенная служба	
24.1. Милиция	176
Управление внутренних дел	176
Следственный отдел	181
Уголовный розыск	182
Вневедомственная охрана	182
Дежурная часть милиции	
Отдел по делам несовершеннолетних	183
Преступность среди несовершеннолетних	
Патрульно-постовая служба	
24.2. Лесная милиция	185
24.3. Охранные предприятия «Ангара» и «Гард»	186
24.4. Государственная инспекция безопасности дорожн	ЮГО
движения (ГИБДД)	186
24.5. Миграционная служба	187
24.6. Органы юстиции	187
24.6.1. Судебная система	187
24.6.2. Прокуратура	188
25. Налоговая служба	189
26. Недвижимость	189
26.1. Бюро технической инвентаризации	190
27. Исправительно-трудовые учреждения	190
28. Пожарная охрана	190
Специализированная противопожарная	
аварийно-спасательная служба филиала Группы «Илим»	191
29. Гражданская оборона. Чрезвычайные ситуации	
30. Служба устьилимцев в рядах Вооруженных сил	
Воздушно-десантные войска	195
Военно-морской флот	
Малый противолодочный корабль «Усть-Илимск»	
Служба устьилимцев в Афганистане и Чечне	197

День вывода советских войск из Афганистана	197
Усть-Илимском военкомат	
РОСТО (ДОСААФ)	199
31. Образование	199
Национальный проект «Образование»	202
Конкурс «Жемчужина тайги» в рамках национ	нального
проекта Образование»	
Областной форум «Образование Приангарья»	
31.1. Дошкольные учреждения	
Детский сад «Айболит» (№ 32)	205
Детский сад «Аленький цветочек» (№ 29)	205
Детский сад «Брусничка» (№ 12)	
Детский сад «Зайчик» (№ 25)	
Детский сад «Искорка» (№ 22)	
Детский сад «Колобок» (№ 14)	
Детский сад «Колокольчик»	
Детский сад «Красная шапочка» (№ 24)	207
Детский сад «Лесовичок» (№ 38)	
Детский сад «Незабудка» (№ 7)	
Детский сад «Радуга» (№ 31)	
Детский сад «Ручеек» (№ 15)	208
Детский сад «Соболек» (№ 35)	208
Детский сад «Солнышко» (№ 5)	
Детский сад «Солнышко» (№ 37)	
Детский сад «Теремок» (№ 9)	209
Детский сад «Чебурашка» (№ 1)	
31.2. Общеобразовательные школы	210
Конкурс «Ученик года»	
«Ученик года – 2010»	
«Ученик года – 2009»	
«Ученик года – 2008»	
«Ученик года – 2007»	
Конкурс «Учитель года»	
«Учитель года – 2010»	
«Учитель года – 2009»	
«Учитель года – 2008»	

«Учитель года – 2007»	.216
«Учитель года – 2006»	
Общеобразовательная школа № 2	.216
Общеобразовательная школа № 5	
Общеобразовательная школа № 7	.217
Общеобразовательная школа № 8	
Общеобразовательная школа № 9	.218
Общеобразовательная школа № 10	.219
Общеобразовательная школа № 11	.219
Общеобразовательная школа № 12	
Кадетские классы	.220
Общеобразовательная школа № 13	.220
Общеобразовательная школа № 15	.221
31.3. Лицеи, гимназия	
Экспериментальный лицей	.221
Гимназия	.222
31.4. Учителя города и района	.222
Персоналии	.223
31.5. Отдельные направления воспитания школьников	.232
31.5.1. Экологическое воспитание школьников	.232
31.5.2. Профориентация. Трудовое воспитание	.234
31.5.3. Физическое воспитание школьников	.235
31.5.4. Военно-патриотическое воспитание	.236
31.5.5. Внеучебная воспитательная работа	.238
31.5.6. Художественное творчество учащихся	.239
31.5.7. Техническое творчество учащихся	.241
Центр детского и юношеского научно-техничес	кого
творчества	
31.6. Дополнительное образование. Школы искусств	
31.6.1. Школы искусств	
Школа искусств № 1	.244
Школа искусств № 2	.246
Ансамбль скрипачей «Мюзет» под руководством	
Елены Абашиной	.249
Районная школа искусств	
31.7. Детский оздоровительный отдых. Площадки	.252

31.8. Специальные коррекционные школы	252
31.9. Профессионально-техническое образование	
Профессиональное училище № 42	
Профессиональное училище № 66	
Усть-Илимский технологический колледж	255
31.10. Высшее образование	
Конкурс «Студент года»	
Байкальский государственный университет экономи	
права (филиал в г. Усть-Илимске)	
Братский государственный университет	
(филиал в г. Усть-Илимске)	259
Восточно-Сибирская государственная академия образо	
(филиал в г. Усть-Илимске)	
Сибирская академия государственных служащих	
(филиал в Усть-Илимске)	261
Сибирский федеральный университет	
(филиал в г. Усть-Илимске)	262
32. Семейное воспитание	263
Фестиваль «Её величество семья!»	264
Конкурс «Почетная семья г. Усть-Илимска»	265
33. Физкультура и спорт	265
Спортивные соревнования	
Военно-спортивное многоборье	
Спортивные сооружения	
Спорткомплекс «Олимпиец»	
Дом спорта «Юность»	268
33.1. Спортивные игры	268
Футбол	269
Хоккей	270
Шахматы	273
33.2. Гимнастика	274
Бодибилдинг	274
33.3. Спорт	274
Боулинг	275
33.3.1. Тяжелая атлетика	275
Гиревой спорт	275

Пауэрлифтинг	277
33.4. Бокс. Спортивная борьба	279
Бокс	279
Кикбоксинг	280
Дзюдо	282
Самбо	
Ушу	285
Рукопашный бой	286
Парусный спорт	287
Автомобильный спорт	287
Мотоциклетный спорт	287
Стрелковый спорт	288
Авиамодельный спорт	288
Паркурный спорт	
Лыжный спорт	
34. Туризм. Альпинизм	290
Туристический клуб «Хорс»	293
Туристические слёты	293
Туристический маршрут	
"Треугольник силы Приилимья"	294
35. Средства массовой информации	
35.1. Газеты города	294
«Вестник Усть-Илимского ЛПК»	295
«Вечерний Усть-Илим»	295
«Кстати, в Усть-Илимске»	296
«Усть-Илимская правда»	296
35.2. Радиовещание	
35.3. Илимское региональное телевидение	298
36. Книгоиздание в Усть-Илимске	
37. Культура	
Гостиная «Золотой возраст»	
37.1. Культурно-досуговая деятельность	
Фестиваль искусств «Байкальский экспресс»	
День города	
37.2. Клубное дело	308

Дом культуры им. И. И. Наймушина	.309
Семейно-развлекательный центр «Апельсин»	.309
37.3. Художественная самодеятельность	.310
Камерный хор «Благовест»	.312
Народный ансамбль песни и танца «Сибирь»	
Хор ветеранов войны и труда	.313
«Черемшина» – украинский культурный центр	.314
Школа долголетия "Вера. Надежда. Любовь"	.315
37.4. Гастроли театральных, творческих коллективов	
38. Библиотеки. Библиотечное дело	.317
Централизованная библиотечная система города (ЦБС)	.318
Центральная городская библиотека	
им. Н. С. Клестова-Ангарского (ЦГБ)	.320
Библиотека им. Ю. Ф. Федотова	.324
Библиотека семейного чтения	
Библиотека для молодежи и юношества	.327
Библиотека искусств	.328
Центральная детская библиотека (ЦДБ)	.329
Детская библиотека «Первоцвет»	.330
Библиотека духовного возрождения	
39. Музеи. Краеведение. Археология	
39.1. Краеведческий музей	.335
39.2. Выставки. Коллекции	.336
40. Архивное дело	.337
41. Литературная жизнь	
Литературное объединение «Поиск»	.338
41.1. Проза устьилимских авторов	.338
41.2. Поэзия устьилимских авторов	.340
41.3. О жизни и творчестве устьилимских	
прозаиков и поэтов	.386
42. Искусство	.388
42.1. Архитектура. Градостроительство	.388
42.1.1. Памятники, обелиски, мемориальные доски	
Памятные знаки	.389
Мемориальные доски	.391
42.2. Декоративно-прикладное искусство	.391

42.3. Живопись	393
42.3.1. Творчество отдельных художников	395
Персоналии	
42.3.2. Картинная галерея	399
42.4. Художественная фотография	
Объединение фотохудожников "Аргентум"	404
42.5. Музыка	
Конкурс эстрадных исполнителей	
«Золотой микрофон»	408
42.5.1. Авторская песня	403
Фестиваль поэзии и авторской песни	
«Взлетная полоса»	410
Фестиваль гитарой песни «Илимская лира»	411
«Илимская лира – 2010»	411
«Илимская лира – 2009»	411
«Илимская лира – 2008»	411
«Илимская лира – 2007»	412
«Илимская лира – 2006»	412
42.6. Танец (хореография)	
Всероссийский турнир по спортивно-бальным	
танцам «Дебют»	415
«Дебют – 2008»	415
«Дебют – 2007»	415
Театр танца Ирины Жмуровой	415
42.7. Театр драмы и комедии	
43. Усть-Илимск и Усть-Илимский район в песне,	
поэзии, фотографии	420
Усть-Илимск и Усть-Илимский район в песне	420
Усть-Илимск и Усть-Илимский район в поэзии	
Усть-Илимск и Усть-Илимский район в фотографии	
44. Религия	
Именной указатель	424

Усть-Илимск: время и люди

Рекомендательный библиографический указатель

Выпуск 5 Часть 1

Автор вступительной статьи Наталья Владимировна Иванишина

Составитель: Ольга Николаевна Терентьева Редакционная коллегия: Н. Н. Шелепетко, Т. В. Дребнева, Л. В. Полищук Художественное оформление Л. В. Полищук Компьютерная верстка: Ж. М. Чугаинова, В. А. Гусева Ответственный за выпуск Л. П. Галиченко

Подписано в печать Тираж 10 экз.

Отпечатано в Типографии «На Чехова» 664011. г. Иркутск, ул. Чехова, 10 Тел. (3952) 20– 90– 56 info@baikalprint.ru